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Цивилизации новой Оси: О будущем Земли. Беседа 1 

(21.06.21) 

 

Содержание: Смена управляющих цивилизаций в новом земном Цикле 

третьего уровня. Землянин нового времени. Уход в прошлое нужды как 

мотивации человеческой деятельности. Основные виды мотивации 

будущего – профессия, семья, хобби, взаимопомощь. Ожидаемые 

сложности при смене управляющих идеологий планеты.  

 

Ч.: Представьтесь, пожалуйста. 

Силы: Мы входим в состав новой Оси цивилизаций, которые будут 

курировать следующий земной Цикл третьего уровня. 

Ч.: Много вас? 

Цивилизации новой Оси: Более 10. Точную цифру мы озвучивать не будем. 

Многие сейчас пока присматриваются к вашему проекту, консультируют, 

дают свои рекомендации. Есть те, кто сейчас корректируют земные частоты, 

пытаясь немного сбалансировать коллективное сознание вашей планеты. Но 

полноценно курировать землян возьмутся не все из нас.  

С одной стороны ваша платформа развития позволяет вышестоящим 

цивилизациям накапливать уникальный опыт, насыщаться 

необыкновенными, редкими и ценными оттенками чувств и эмоций. Но так 

же очевидна сложность задачи развития человечества. От нас потребуется 

затратить много сил, проявить изобретательность и огромное терпение. Но 

далеко не каждая из тех цивилизаций, которым сейчас предложили 

поучаствовать в проекте Земля, согласятся на эту истощающую миссию.  

Ч.: Каков состав цивилизаций, которые сейчас присматриваются к Земле? 

Ц.Н.О.: Это в основном умеренно-деструктивные и так называемые 

цивилизации нулевого прироста. 

Ч.: А конструктивных цивилизаций среди вас нет? 



Ц.Н.О.: Есть. Это те, кто участвовать в вашем проекте не очень хотят. Они 

сомневаются, что сумеют вам чем-то помочь. Ведь земляне – тоже 

деструктивная цивилизация. Но мы планируем скорректировать состав 

земной расы, чтобы вы достигли умеренной деструктивности. В этом случае 

между управляющими цивилизациями и землянами будет соблюдаться 

подобие. Таким образом, те, кто возьмутся за ваше развитие, сумеют вам 

чем-то помочь. Умеренно-деструктивные цивилизации и цивилизации 

нулевого прироста глубже понимают ту сложную ситуацию, которая сейчас 

сложилась в земном социуме. При этом мы продвинулись намного дальше 

землян в технологиях, в социальном устройстве и в цивилизованных 

межличностных отношениях в условиях культурного разнообразия. Это мы и 

планируем вам передать.  

Ч.: Но как вы нам поможете стать конструктивными? 

Ц.Н.О.: Наладить конструктивный энергообмен между землянами – задача 

сейчас чрезвычайно сложная. Но мы поможем вам сделать несколько 

важных шагов на вашем пути к конструктивности. Далее состав управляющих 

цивилизаций могут изменить вновь под потребности вашего развития. 

Ч.: А что будет с текущими управляющими цивилизациями? 

Ц.Н.О.: Мы говорим сейчас только об изменениях в новом земном Цикле 

третьего уровня. Управляющие цивилизации прошлого состава сохранили 

свое право участвовать в наших консультациях и принятии решений, как 

представители меньшинств, воплощенных среди землян. Но количество этих 

послов невелико. Управлять вашим развитием цивилизации прошлого 

состава больше не будут. Их деятельность сочли неэффективной.  

Ч.: Долго пыталась на вас настроиться, познакомиться. Я вам что не 

подхожу как контактер?  

Ц.Н.О.: У тебя свои задачи. Ты обслуживаешь информационные потребности 

перехода душ на новые планы существования. Но мы совсем не против 

воспользоваться твоими качественными услугами. Раз уж ты сама 

заинтересовалась, то мы бы хотели побеседовать (Улыбаются). Но все же для 

начала сообщим тебе то, зачем пришли.  



Мы передали твоим учителям результаты твоего тестирования. Мы считаем, 

что твоей душе будет трудно выстроить полноценную жизнь в новых 

условиях проживания на планете Земля. 

Ч.: И в чем трудность? 

Ц.Н.О.: Твоя мотивация к земной деятельности достаточно низкая. Попросту 

говоря, тебе ничего не нужно от этой платформы развития. Ты выстраиваешь 

сейчас свою деятельность согласно стратегии и требованиям Иерархии 

развития. Но взгляни на свою жизнь. Ты ведь не нуждаешься в тех 

преимуществах, которые тебе может предложить земное существование. К 

большей части благ, ощущений, которые тебе предлагает физическое тело, 

ты относишься весьма равнодушно. Если их убрать, скучать по ним ты не 

будешь. То есть для проживания в новом Цикле третьего уровня ты не 

проходишь сразу по двум пунктам: недостаток самостоятельной мотивации к 

земной деятельности, и отсутствие нужды в местном физическом теле. Мы 

рекомендуем твоим учителям перевести тебя на новые планы 

существования, где ты принесешь больше пользы, чем здесь. 

Ч.: Я сейчас активно передаю послания учителей, и много в это сил 

вкладываю. Почему вы считаете, что у меня низкая мотивация? 

Ц.Н.О.: До того, как ты начала передавать послания от Иерархии, ты себя в 

земной деятельности не находила. И сейчас тебе повседневные дела не 

особо интересны.  

Ч.: Но я ведь не ленивая. У меня высокая трудоспособность, когда нужно 

сделать что-то, что мне самой кажется ценным. Просто современные 

земные профессии меня не воодушевляют. И финансовая мотивация для 

меня малоэффективна. Дайте мне стоящее дело! Тогда я бесплатно сдвину 

вам гору.  

Ц.Н.О.: Об этом мы и говорим. Твоя душа ориентируется на стратегические 

потребности Иерархии развития и ни одна свободная земная деятельность 

тебе столько удовлетворения не принесет. Тебе нужно работать на 

сверхидею. Но ты не хочешь работать на свои земные потребности. 

Земля в новом Цикле станет пространством самомотивируемых 

инициативных индивидов. Они будут искать удовлетворение в понятных им 



вещах: семье, дружбе, природе, профессиональной деятельности, уютном 

доме, путешествиях и т.д. 

Скажи, есть ли у тебя цели более желанные, чем служение идее 

восстановления единства? 

Ч.: А что, можно придумать что-то поважней? Идея достойная. 

Ц.Н.О.: Дело не в абсолютной важности для мира и для Бога. А в том, каково 

твое устремление. Свободная душа может устремляться к совершенно 

разным вещам. Она куда чаще ориентируется на интерес и удовольствие 

именно от личной жизни. Души выстраивают свою деятельность и 

отношения для себя, согласно тому, чего они хотят.  

Но если им предложить служить сверхидее эволюции Бога, души могут 

остаться к такому предложению равнодушными. Ты понимаешь, что ты 

отличаешься от других людей? 

Ч.: Вы имеете в виду, что моя мотивация идет от сверхидеи Иерархии 

развития, но у меня нет личного устремления? 

Ц.Н.О.: Не так просто. Ты не ведома Иерархией развития, как системная суть. 

Ты самостоятельно мыслишь и проявляешь себя. Но ты не нашла ничего 

более стоящего из того, в чем находят смысл жизни свободные души. Хотя у 

тебя и был разнообразный выбор. Поэтому точнее будет сказать, что твое 

самостоятельное устремление соответствует, как и прежде, сверхзадаче 

эволюции душ. Именно поэтому мы и рекомендуем тебе сменить план 

существования. Потому что на Земле ты не сможешь полноценно проявлять 

себя с таким специфическим устремлением.   

Ч.: Но как-то ведь прожила моя душа здесь два Цикла? 

Ц.Н.О.: Но так и осталась белой вороной во всех земных цивилизациях 

разных составов, среди которых воплощалась. Ты здесь – хроническая 

нонконформистка.  

Ч.: Это плохо? 

Ц.Н.О.: Это лишь означает, что ты не будешь стремиться налаживать связи с 

землянами. А единственный по-настоящему близкий тебе сейчас человек и 

сам пришел сюда на развитие из контрактных служащих Иерархии восьмого 

уровня.  



Таков ваш психологический портрет – служащие Иерархии развития, 

проводники, специалисты влияния. Пока вы делаете то, что должны по долгу 

службы, вы вдохновлены и активны. Но необходимость в ваших услугах 

здесь, на Земле, есть не всегда. И в простоях между вашей активной 

деятельностью у вас могут наблюдаться глубокие кризисы смысла жизни. 

Чтобы их избежать, мы тебе рекомендуем здесь не задерживаться. Иди 

работать туда, где сумеешь быть активной постоянно.   

Ч.: Давайте погорим о новом цикле третьего уровня. Людям будет 

интересно об этом почитать. Сохранится ли курс на техногенное развитие? 

Ц.Н.О.: Мы представляем собой содружество цивилизаций, владеющих 

высокими технологиями. Нас пригласили, поскольку мы глубоко понимаем 

такой путь развития. Поэтому курс земной цивилизации остается прежним – 

эволюция душ в условиях быстро прогрессирующих высоких технологий.  

Ч.: Будет ли изменение в пользу экологически чистых технологий? 

Ц.Н.О.: Будет. Но развитие этичности по отношению к среде обитания, 

экологической сознательности, бережного отношения к биологическому 

разнообразию планеты – это выбор, это состояние сознания. Человечество 

само, естественным образом должно прийти к этому решению. Мы 

создадим благоприятные условия, чтобы людям было проще самим сделать 

выводы о необходимости развивать щадящие экологию технологические 

решения. Но такой выбор все же должен осуществляться цивилизацией 

самостоятельно. Ведь каждое сообщество имеет право следовать своим 

собственным путем. Цивилизация должна себя проявлять согласно 

собственному пониманию, что она собой представляет, и что для нее 

является приемлемым образом жизни.    

Ч.: Как вы планируете подтолкнуть людей к новым выводам? Пока что 

никто не стесняется ради финансовой выгоды уничтожать экологию. 

Ц.Н.О.: Ты верно видишь причину неприемлемого поведения людей по 

отношению к среде обитания. Они слишком одержимы материальными 

богатствами.  

Есть и другая причина пренебрежительного отношения к окружающему миру 

в целом и к природе в частности. Она исходит из агрессивного подхода 



правящих элит. Эта группа людей склонна к излишнему эгоцентризму и 

жаждет властвовать над всем, до чего способна дотянуться.  

Ч.: И как отучить человечество ставить финансовую выгоду на первое 

место? 

Ц.Н.О.: Вывести с платформы развития самых жадных из тех, кто стремится к 

власти.  

Среди людей так же много несамостоятельно мыслящих, подверженных 

влиянию большинства. Таких можно не выводить из состава земной 

цивилизации. Эти души при смене общечеловеческой мотивации способны 

будут переключиться на более здоровые ценности. 

Ч.: И много у нас здесь людей, навязывающих идеологию бездумного 

потребления? 

Ц.Н.О.: Здесь дело не в количестве, а в том, какими технологиями влияния на 

массы они владеют. Земные финансовые элиты достигли серьезных успехов 

в одурманивании населения планеты, большая часть которого пока не 

способна мыслить самостоятельно. Но не всем из жаждущих обогащения 

интересно агрессивно транслировать свою идеологию по всей планете. Кто-

то просто предпочитает быть богатым. Но к власти над миром не стремится. 

В этом плане простая жадность не так губительна, как агрессивное 

поглощение ресурсов с целью захвата власти над миром, с целью 

насаждения пагубных идеологий, которые ведут землян в тупик. Поэтому мы 

аккуратно будем выводить из состава земной цивилизации тех, кто 

осознанно искажает местные инфополя, транслируя ложные ценности в виде 

бездумного потребления. Эта идеология в скором будущем уйдет из умов 

большинства людей.  

Мы не можем влиять на человеческую цивилизацию напрямую. Нам не 

удастся поднять уровень сознательности землян, щелкнув пальцами. Что 

есть, то есть. Показатели развития многих душ Земли по-прежнему 

невысокие. Но мы можем плавно изменить баланс, чтобы агрессивных 

жаждущих богатства и власти людей стало значительно меньше. Тогда 

условия развития изменятся в лучшую сторону. При снижении прессинга со 

стороны мировых финансовых элит, в инфопространство вашего общества 

могут выйти новые, более этичные и здоровые идеи. Все они засеяны уже 



давно. Все они бродят в вашем обществе. Просто баланс сил пока что не в их 

пользу. 

Ч.: Как еще вы планируете менять состав душ на Земле? 

Ц.Н.О.: У нас стоит задача сохранить максимальное количество душ, 

способных жить в новой парадигме мышления. Мы уже затронули этот 

вопрос в начале беседы. Человек нового времени должен испытывать 

интерес к своей деятельности. Он должен чувствовать насыщение, 

удовлетворение от того, чем он занимается.  

Сейчас большинство людей на Земле ведомы материальной нуждой. Мы 

нейтрально относимся к такому инструменту мотивации душ. У него есть 

свои преимущества. Но его агрессивное применение на земной цивилизации 

устойчивых результатов не дало. Травматичность для душ от его 

повсеместного использования – высокая. Эффективность – относительно 

низкая. Одним словом, стратегию непрямого воздействия со стороны 

вышестоящей системы нужно изменить. 

Типичная ситуация у человека сейчас такая: делаю нелюбимую работу – 

получаю материальную компенсацию – трачу деньги на приятные вещи. Мы 

описали схему действия для человека такого мотива, как материальная 

нужда.  

Вдумайся, насколько это нездоровая ситуация. Ведь устремление к 

определенному виду деятельности, к реализации в профессии считается 

системой развития важным показателем прогресса души. Как человек может 

всесторонне развиваться по специальности, если он не любит свою работу? 

Выходит удовлетворение от деятельности у большинства людей смещено в 

сторону удовлетворения от траты денег. Это обстоятельство и дает ту 

печальную ситуацию, которую вы наблюдаете. Человек жизнью недоволен. 

Он не идет по самому простому и доступному пути развития для каждой 

души – в профессиональной сфере. 

Мы предложили системе развития другой вариант построения мотивации – 

удовлетворение души от своей деятельности. Влияние такого фактора, как 

материальная нужда, мы рекомендуем сократить. Но у любого решения есть 

как преимущества, так и недостатки. 



Преимущества отказа от стратегии искусственного дефицита ресурсов на 

богатейшей планете очевидны. Чтобы удовлетворить базовые потребности,  

в новом Цикле человек сможет работать существенно меньше. У него 

освободится больше времени для самореализации. Так же нам бы хотелось 

снизить влияние такого мотива человеческой деятельности, как страх 

немощной старости. Из-за него люди часто работают так тяжело, что до 

старости вообще не доживают. Страх можно будет преодолеть благодаря 

развитию организаций взаимопомощи.  

В ближайшем будущем на Земле будет совершен технологический прорыв в 

области урожайности агрокультур. Продолжат развитие автономные 

альтернативные источники энергии. На принтерах можно будет печатать из 

универсальных полимеров определенную часть бытовых предметов и 

одежду. Все это будет достойного качества, дешево и доступно. Такая 

ситуация приведет к излишку свободного времени у людей, поскольку 

базовые потребности будут с легкостью удовлетворены. А пропаганда 

расширенного потребления уйдет в прошлое. 

Свободное время люди сумеют использовать для общения и помощи друг 

другу. Пожилым и нетрудоспособным смогут помогать неравнодушные люди 

помоложе. Такую деятельность можно будет поощрять, признав ее 

престижной и почетной. Важной базовой мотивацией станет добровольная 

помощь нуждающимся.  

Мы ожидаем, что нам удастся развить у человечества такую идею, как биржи 

добровольных бесплатных услуг. Человек, который нуждается в помощи, 

сможет создавать заявку на помощь в сети, и любой желающий, живущий 

неподалеку, сможет эту заявку подхватить и выполнить. Как вариант – за 

каждым нуждающимся в помощи по взаимному согласию будут 

закрепляться желающие помогать на постоянной основе. При этом у 

активных помощников будет расти рейтинг общественного доверия. Такие 

вещи будут прекрасно конвертироваться в симпатии окружающих, дружбу, 

уважение и пр.  

А теперь поговорим и о минусах. Мотивация в виде материальной нужды 

для определенного количества душ является единственно приемлемой и 

эффективной. Это значит, что в составе земной цивилизации появится 

достаточно большое количество неприкаянных апатичных душ. Они не 

сумеют найти себя в парадигме нового времени. Такие люди не будут знать, 



чем им заняться. Не каждый найдет стоящую профессию, через которую он 

сможет реализоваться. Не каждый отыщет себя в семье или увлекательном 

хобби. Не каждый захочет участвовать в активной общественной 

деятельности, добровольно и бесплатно помогая другим. 

Это может привести к застойным процессам в обществе, к вялому брожению 

в умах неудовлетворенных людей мыслей о пресности и бессмысленности 

существования. Следствием могут стать депрессии, умственные расстройства 

и суициды у части земного населения.  

Теперь вам должно стать более понятным, почему вы здесь так тяжело 

работали. Потому что для достаточно большого количества душ, которые 

развиваются вместе с вами на Земле, это единственный способ выживать и 

сохранять мотивацию.  

Кроме того, мы наблюдаем немалое количество пробужденных, которым так 

же нелегко будет перестроиться на самомотивацию. Причем они не до конца 

честны с собой в этом вопросе. Им кажется, что если они бросят текущую 

работу, то заживут счастливой жизнью. Но это не так. Поэтому мы всерьез 

рекомендуем каждому из читающих отыскать преимущества того вида 

деятельности, которым он сейчас занимается. А если вы хотите попробовать 

себя в новом, более стоящем деле, никогда не давайте сложностям и 

недостаткам профессии замылить вам глаза. Ищите достоинства в своем 

труде. Ориентируйтесь на преимущества профессии.    

У большинства душ не выходит полноценно жить без активной ежедневной 

деятельности. Когда же фактор материальной нужды снизится, желание 

добровольно трудиться на благо себя, семьи и окружающих станет новой 

мотивацией. И этот переход может даться многим нелегко. Но мы озвучили 

вам рекомендацию, как справиться с изменениями, когда они начнут 

происходить, – не переставайте трудиться.  

Мы не можем наверняка спланировать, как поведет себя каждая конкретная 

душа в связи со сменой основной мотивации общества. Есть прогнозы 

оптимистичные, есть пессимистичные. Мы надеемся, что многие души 

сумеют перестроиться. Например, вместо тяжелой работы ради выживания, 

выберут активную помощь инвалидам и пожилым людям. Или откроют 

приют для бездомных животных. А люди, склонные к врачеванию души, 



смогут попробовать себя в бесплатной психологической помощи и 

поддержке.  

Мы предлагаем завершить на этом текущую беседу. Ты можешь подготовить 

новые вопросы. Тогда мы продолжим общение. Тебе так же необходимо 

время, чтобы расшифровать новую информацию, которую мы уже тебе 

предоставили.  

Ч.: Хорошо. Я подумаю.  

Ц.Н.О.: Спасибо, что помогаешь нам развернуть для людей сложные идеи в 

таких подробностях.  

Хорошего дня! И, мы надеемся, до новой встречи (Улыбаются). 

 

Группа цивилизаций новой Оси 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Цивилизации новой Оси: О будущем Земли. Беседа 2 

(23.06.21) 

Содержание: Повышение частот для третьего уровня земной 

цивилизации. Градации деструктивности цивилизаций. Как быстро 

проявятся на Земле свежие полезные идеи? Новые посевы душ. 

 

Ч.: Сейчас передают много информации, что человечество переходит на 

пятый уровень. А вы говорите о новом Цикле третьего уровня.  

Ц.Н.О.: Земля – многомерный объект. Она присутствует в пространстве 

третьего и четвертого уровня. Земля пятого уровня пока слабо очерчена как 

полноценный мир для жизни. Это набросок. В ней пока нет особой нужды.  

Диапазон доступных частот для людей сейчас расширяют в сторону 

повышения искусственно. Это необходимо для того, чтобы учителя имели 

возможность временно вводить пробужденных в возвышенные состояния 

сознания. Далее они наблюдают за устремлениями людей. Если человек 

активно работает над собой, стремясь поддерживать в себе такие состояния 

самостоятельно, – это кандидат на переход в новые пространства. Есть и те, 

кто после пережитого необычайного опыта, продолжают жить, как жили. 

Сохраняют прежнее мышление. Такие люди просто ждут, что возвышенные 

состояния вернутся сами.  

Переход на новые уровни сейчас идет. Но каково количество переходящих 

людей? А главное – что они делают для того, чтобы начать соответствовать 

нужным частотам? Ведь это предполагает серьезную внутреннюю работу. 

Поэтому переход идет, но его результаты зависят от каждого 

пробужденного.  

Мы не будем соревноваться с привлекательностью идеи общечеловеческого 

перехода в новые прекрасные пространства. Вы имеете полное право верить 

в лучшее. Это здоровое свойство психики – надежда на счастливое будущее.  

Мы же предлагаем информацию для людей, которые сами догадываются, 

что человеческой цивилизации предстоит еще долгий путь промежуточных 

достижений. Сознание землян нуждается в основательной трансформации, 

прежде чем наступит то светлое будущее, к которому люди так стремятся. И 



это будет результатом не чудес свыше, а честно вложенных усилий. Что 

построили, что создали – то ваше по праву. Таков путь взросления. Таков 

подход самостоятельных, осознанных сутей. Никто не даст вам будущего, 

которого вы хотите, потому что никто не знает, что именно вы вкладываете в  

понятие «желанное будущее». Это вы можете выяснить только 

самостоятельно, воплощая в жизнь идеи обустройства собственной жизни, 

которые кажутся вам привлекательными. Далее вы проверяете – 

действительно ли то, как вы сейчас живете, вас удовлетворяет? Если ответ 

отрицательный, поиск свежих перспективных идей продолжается.  

Мы согласны, что озвучиваем сейчас неудобные вещи. Ведь люди ожидают 

стремительных позитивных изменений, которые наступят сами собой. Но все 

же наши идеи честные и по-своему выразительные. И мы ожидаем, что они 

приглянутся тем, кто предпочитает трудиться сам, а не ждать чудес свыше. 

Ч.: Будут ли повышены частоты для третьего уровня человеческой 

цивилизации? 

Ц.Н.О.: Сейчас для этого многое делается. Но мы исходим из реалистичных 

оценок душ, проживающих на Земле. Большая часть землян в лучшем случае 

могут удержаться на частотах 3.5 – 3.8. С этого диапазона мы и надеемся 

начать новый Цикл. Это не означает, что верхняя планка зафиксирована. Так 

же люди в моменты стресса будут оседать ниже указанного диапазона. Все 

зависит от личного выбора людей. Каждый может развиваться, поднимать 

свой уровень и пребывать сознанием на комфортных ему частотах.  

Земля обязательно достигнет в скором будущем четвертого уровня. А те, кто 

уже пробудился, станут первопроходцами и покажут пример сознательной, 

доброжелательной жизни другим (Улыбаются). 

Пока что, как ориентир, установлен максимально подходящий для 

большинства душ диапазон. Ведь нужно позаботиться и о тех, кому еще рано 

повышать частоты. Они могут всерьез растеряться при стремительных 

изменениях. Людям будет казаться, что с окружающим миром что-то не так. 

Мы не преувеличиваем. При резком повышении частот будет много тех, кто 

решит, что они во сне, что окружающий мир – нереален. Психологически это 

будет тяжелый опыт. Таких резких шагов лучше не предпринимать.  

Цивилизация – это цельная структура. И управление ее развитием идет, 

исходя из интересов большинства ее участников. Те, кто стремится в новые 



пространства, могут перейти в индивидуальном порядке. Учитывая 

вышесказанное, возможно, вы осознаете, что именно такое решение 

является самым щадящим, если учитывать потребности большинства людей.   

Поэтому повышение частот земной цивилизации сейчас идет. Но у него есть 

свои разумные ограничения.  

Ч.: Текущий период очищения нужен для повышения частот Земли? 

Ц.Н.О.: Он нужен, чтобы состояния сознания людей не были столь 

отягощенными. Сейчас у людей высвобождается много негатива. Но, если 

они будут делать верные выводы из своих текущих жизненных ситуаций, их 

реакции станут мягче, сдержанней.  

Текущую работу с людьми можно назвать стабилизацией резких чувственных 

всплесков. Таким образом, мы ожидаем достигнуть более уравновешенных 

состояний сознания к моменту, когда переход для человечества в новый 

Цикл третьего уровня полностью завершится. Тогда и частоты можно будет 

зафиксировать чуть выше. Потому что людей не будет больше так тянуть в 

резконегативные состояния сознания.  

Ч.: А что вообще означает это повышение частот? 

Ц.Н.О.: Частоты – это скорее средство группировки сутей в зависимости от их 

состояний сознания. Представь, что ты сидишь в медитации, чувствуешь 

радость и любовь. И тут вдруг в твое сознание просачивается жестокая сцена 

насилия. Чтобы этого избежать, чтобы потоки коллективного сознания 

перемешивались только с себе подобными и нужно разнесение их по 

различным частотам. Чтобы те, кто в любви и радости, могли объединяться в 

единых потоках восприятия с другими сутями в подобных состояниях 

сознания. 

Те, кто предпочитает низковибрационные состояния сознания, так же 

взаимодействуют с себе подобными на соответствующих частотах.  

Ч.: Проходят ли по частотам в новый Цикл третьего уровня восходящие 

души из темных миров, которые здесь сейчас на развитии?  

Ц.Н.О.: У нас нет однозначного ответа на твой вопрос. Есть те, кто сейчас 

оседают и не способны удерживаться даже на частотах 3.5.  



Вариантов решения этой ситуации несколько. Можно создать достаточно 

изолированное пространство. Например, территориально отдаленное 

сообщество со своими обычаями для развития преимущественно 

низковибрационных душ. Или даже отдельную ветку реальности на Земле. 

Для нас такой вариант нежелателен. Но такое решение так же могут 

утвердить свыше. Таким пространством, разумеется, будут заведовать в 

основном темная иерархия и деструктивные цивилизации. И опыт 

проживания там будет соответствующий.  

Другой вариант – перевести низковибрационные души на другие платформы 

развития, подобные Земле. Это вариант будет для них хуже. Земля в 

сравнении с подобными ей мирами – самая перспективная. 

Темным душам мы можем порекомендовать поработать над собственной 

терпимостью, сочувствием, оказывать помощь другим людям. Здесь дело 

даже не в том, что кто-то предвзято назовет душу непригодной к жизни в 

обновленном Цикле третьего уровня. Но тестирование показателей сознания 

и переход на те или иные частоты – процедура по умолчанию 

автоматическая. 

Однако искреннее желание быть лучше всегда вызывает интерес у учителей. 

Решение по некоторым людям может быть принято Наставниками 

самостоятельно под свою ответственность. Вопрос лишь в том, захотят ли 

они рисковать, если человек сам не достаточно серьезно работает над 

собой? 

Ч.: А как быть тем, кто боится, грустит, разочарован и пр.? Это тоже влияет 

на частоты их сознания? 

Ц.Н.О.: Да, эмоциональные состояния влияют на частоты, на которых 

находится сознание человека. Но 3.5 не зря выбрано как оптимальный 

нижний диапазон для землян. Находиться человеку на этом уровне хотя бы 

часть своей жизни будет не так уж сложно. Тем более после того, как условия 

проживания на Земле улучшатся. Ведь у каждого человека бывает немало и 

хороших дней, когда намеченное удается, когда близкие люди приятно 

удивляют, когда с удовольствием отдыхаешь, когда чувствуешь оптимизм и 

надежду на завтрашний день. Поэтому человек так или иначе выходит из 

своих  неприятных состояний сознания. Третий уровень и нужен для 

развития душ, у которых пока не получается зафиксировать стабильно 



возвышенные состояния сознания. И требования к ним разумные. Развитие 

этих душ скорее исходит из их потребностей, чем из пожеланий и 

завышенных требований вышестоящей системы.  

Ч.: Что будет с воплощенными представителями деструктивных 

цивилизаций? 

Ц.Н.О.: С ними ситуация неоднозначная, потому что они – главные источники 

вредного влияния. Поэтому те, кто хорошо адаптировался, смогут и дальше 

развиваться с земной цивилизацией. Те, кто вел себя здесь заносчиво, после 

завершения воплощения, скорее всего, вернутся на родину. И это стоит 

рассматривать как нежелательный вариант. Потому что каждый из них в свое 

время шел на Землю с надеждой на лучшую жизнь. 

Ч.: Вы хотите сказать, что от деструктивных цивилизаций больше вреда, 

чем от выходцев из темной иерархии? 

Ц.Н.О.: Да. Это самые эгоистичные и своенравные души. С выходцами из 

темной иерархии так же есть свои сложности. Но долгая служба в системе 

развития позволяет им проще адаптироваться к законам сообществ и 

следовать им. Восходящие души более осознанны в своих поступках, потому 

что их души хорошо владеют инструментами вреда. Они знают, когда вредят. 

Они это чувствуют в глубине души. И это таких людей часто останавливает.  

Выходцы из деструктивных цивилизаций часто предпочитают 

руководствоваться только своими желаниями, не учитывая последствий для 

окружающих. И это порождает немало проблем и опасностей для сообществ, 

в которых они пребывают. А целые цивилизации, состоящие 

преимущественно из деструктивных душ, вырождаются в жестокую тиранию.  

Ч.: Но среди вас ведь есть умеренно-деструктивные. Вы сами себя 

критикуете? 

Ц.Н.О.: Мы хорошо знаем нашу историю, хорошо знаем самих себя. Именно 

поэтому мы осознаем всю сложность развития душ из деструктивных 

цивилизаций. Но мы регулируем свои проявления благодаря тому, что 

остаемся честны с собой. Мы знаем, на что способны. Это приводит нас к 

важной мысли, которой нам бы хотелось поделиться и с вами. 

То, кем вы являетесь, – это не результат влияния среды, из которой вы 

вышли. Это и не совокупность ваших текущих личных качеств. Ни одна среда 



не способна сформировать вас, если вы не желаете впитывать ее влияние. А 

все личные качества, которыми вы сейчас обладаете, можно 

трансформировать. Поэтому то, кем вы являетесь, – это в первую очередь 

ваш осознанный выбор. Это результат ваших усилий по созданию самих 

себя.  

Ч.: Как быстро ждать положительных изменений в нашем обществе, о 

которых мы говорили в прошлый раз? 

Ц.Н.О.: Поскольку каждый человек сам выбирает, как ему жить, скорость 

изменений скорее зависит именно от людей.   

Представь, что ты озвучила друзьям отличную на твой взгляд идею, как им 

улучшить жизнь. Какие у них могут быть реакции? Кому-то идея понравится, 

возможно, он захочет ее использовать для себя. Другие останутся 

равнодушными. Таким же образом, непрямое влияние вышестоящих 

цивилизаций заключается скорее в распространении новых идей. 

Разумеется, они предлагаются не напрямую, а проявляются вначале в 

инфополях планеты. А далее ваши лучшие умы считывают эти идеи и говорят 

«Эврика!» (Улыбаются). Таким образом, у вас было совершено много 

научных открытий. Так люди получили множество прогрессивных идей, 

которые потом использовали для построения современного общества. В 

этом плане неосознанным ченнелингом занимаются многие и многие люди 

(Улыбаются). Но как земляне используют новые идеи – во благо или во вред, 

это уже будет их личным выбором. Поэтому непрямое влияние вышестоящих 

цивилизаций не стоит путать с прямыми директивными изменениями. Ведь 

судьба каждой цивилизации – это добровольный выбор ее участников. 

Чтобы изменения на Земле стали ощутимыми, должно смениться 2-3 

поколения. Молодые люди – двигатели прогресса. Они еще не могут 

опираться на свой «солидный жизненный опыт», именно поэтому они так 

восприимчивы к новым идеям, так влюбчивы и так инициативны.  

Мы не зря взяли «солидный жизненный опыт» в кавычки. Это главная 

ловушка многих зрелых и пожилых людей. Они считают, что уже разобрались 

в устройстве жизни. Этим ложным убеждением они сами отталкивают от 

себя новые идеи и свежие событийные потоки. Поэтому тем, кто хочет 

прожить свою жизнь во всей ее полноте, лучше оставаться восприимчивыми 

и открытыми новому до последнего вздоха. Если бы таких людей всех 



возрастов было больше, изменения в земных сообществах проявились бы 

более стремительно.  

Но все же, первые шаги к новому обществу должны стать заметны в 

ближайшие 10 лет. Важные прогрессивные исследования пока не особо 

освещаются в ваших новостях. Но технологическая база для нескольких 

важных прорывов, которые изменят ваш мир, разрабатывается вашими 

учеными прямо сейчас.  

Ч.: Скажите, а те схемы взаимопомощи, которые вы решили предложить 

людям, развиты и в ваших мирах? 

Ц.Н.О.: Разумеется, мы не будем рекомендовать сомнительные, 

непроверенные решения. Мы предлагаем землянам то, что реально 

сработало у нас. 

Ч.: И при этом есть среди вас те, кто остается умеренно-деструктивными? 

Ц.Н.О.: Деструктивная цивилизация – это не обязательно та, что вредит и 

разрушает направо и налево (Улыбаются). Этот термин отражает 

исключительно состояние энергообмена, преобладающего в том или ином 

сообществе.  

Мы поясним это на примере. В жестокой, воинственной цивилизации 

слабых, старых и больных могут просто убивать. Допустим, это поведение 

закреплено на уровне приемлемого для всех обычая. В таком случае мы 

говорим о высоко-деструктивной цивилизации.  

Возьмем землян. Отношение к нуждающимся в помощи у вас неоднородное. 

У кого-то преобладает пренебрежение, у других – сочувствие, у третьих –

желание активно помогать. Традиции отношения к нуждающимся людям – 

различны. И все же большая часть социально уязвимых слоев населения 

Земли живут достаточно плохо и дискомфортно. Добавим сюда и высокую 

степень отчуждения в межличностных отношениях. Поэтому земляне пока 

что являются деструктивной цивилизацией.  

И все же немало людей убеждены, что нуждающимся надо помогать, а 

социальные программы взаимопомощи стоит развивать. То есть в вашем 

обществе содержится хороший потенциал перехода к умеренно-

деструктивной цивилизации. Разумеется, для этого так же важно будет 

повысить теплоту и открытость межличностных отношений.   



Что касается наших цивилизаций, социальная помощь у нас очень развита. 

Партнерские, семейные и дружеские отношения у нас более честные и 

доброжелательные. Мы осознаем необходимость высокой культуры 

межличностного общения. Мы видим в этом пользу с точки зрения 

психологического здоровья наших сообществ. Но любовь мы приумножаем 

недостаточно активно. Поэтому вежливое поведение участников наших 

цивилизаций достаточно часто обусловлено хорошим воспитанием и 

качественным образованием в области коммуникаций. Мы надеемся, что 

достаточно ясно и подробно прояснили вам этот момент. 

Ч.: Будут ли на Земле в будущем войны? 

Ц.Н.О.: Нам бы этого не очень хотелось. Разумеется, это поучительный, 

отрезвляющий опыт для сообществ. Но человечество уже собрало обширную 

историческую базу на тему массовых убийств. Поэтому мы надеемся, что 

люди уже достаточно насытились этим опытом и захотят для себя иного пути.  

Борьба за ресурсы ради выживания останется для человечества в прошлом. 

Но это не означает, что все ваши разногласия исчезнут. У людей останется 

множество других причин вести себя друг с другом жестоко. И мы не сумеем 

напрямую влиять на них, чтобы они не вредили друг другу. Мы лишь сможем 

поощрять и помогать продвигать идеи ненасильственного решения сложных 

конфликтов между земными сообществами с принципиально различными 

интересами. 

Ч.: Что произойдет с земным климатом? 

Ц.Н.О.: Вы уже видите тенденции. Часть прибрежных территорий будет 

затоплена. На других территориях будут сильные засухи. Разумеется, это 

будут вызовы. Сложные ситуации, которые потребуют серьезных решений. 

Неизбежными станут миграции с части территорий. Но в этих событиях будет 

содержаться и огромный потенциал взаимопомощи, налаживания здоровых 

отношений в условиях культурного разнообразия. Нам лишь остается 

надеяться, что люди воспользуются этими событиями, чтобы проявить 

немного больше заботы друг о друге. 

Ч.: Что будет с людьми, которые не смогут жить в условиях 

самомотивации? 



Ц.Н.О.: Нам бы не хотелось ни на ком заранее ставить крест. В новый цикл 

третьего уровня перейдет немало людей. Это будут те, кто успешно прошел 

текущее очищение сознания, и сумеют хотя бы частично соответствовать 

новым минимальным частотам Земли. 

Далее у людей будет достаточно долгий переходной этап. Они смогут 

постепенно высвобождаться из режима полной занятости, и переходить на 

меньшее количество рабочих часов. И здесь со стороны учителей нужно 

просто ждать и наблюдать, как человек справляется. А в случае 

необходимости – подвести его к новым решениям. Сделать все возможное, 

чтобы человек с обилием свободного времени мог отыскать, чем заняться. А 

если он не справится сам, сделать так, чтобы человеку удачно повстречался 

знакомый или социальный работник, который мягко направил бы его в 

новое русло. Воплощенные на Земле души важны. С ними будут работать. 

Учительская система уже почти завершила обновление состава и готова 

будет в нужное время активно помогать людям, когда начнется основной 

этап перехода на самомотивацию. 

Ч.: Но насколько стремительными будут изменения? Может быть так, что 

заснули в одних обстоятельствах, а проснулись – в других, с новой 

памятью? 

Ц.Н.О.: У подмены памяти есть множество побочных эффектов. Мы сделаем 

все возможное, чтобы глобальные события шли естественным образом. Это 

будет самым деликатным для землян вариантом.  

Индивидуальные корректировки памяти – будут, без них никак не обойтись. 

Ч.: Вы сами воплощаться планируете? 

Ц.Н.О.: Да, разумеется. Воплощения – лучший способ оказать реальное 

влияние на вашу цивилизацию. И это основной вариант прямого 

воздействия. Ведь душа, которая прошла забвение рождения, имеет право 

воздействовать на ваш мир, как и любой другой его житель. 

Ч.: Но они ведь забудут, кто они? 

Ц.Н.О.: Накопленные душой образцы поведения так просто не забываются. 

Когда дети с нашими душами подрастут, они сумеют вспомнить те 

благотворные идеи, которые они принесли, и под мягким влиянием 

учителей предложить землянам новое понимание цивилизованности.  



Ч.: А когда появятся дети с вашими душами? 

Ц.Н.О.: Первый посев уже был осуществлен. Позже будут еще. Нам нужна 

определенная численность среди местного населения, представленная в 

нескольких поколениях. Те, кто родились первыми, разовьют свежие идеи 

лишь частично, но помогут их первичному распространению. Второму 

поколению детей будет проще впитать и развить нужные идеи, поскольку 

они станут более популярными в инфополях планеты. Третье поколение 

должно будет подержать и закрепить новое мышление, как натуральное 

естественное поведение в обществе.  

Задумайтесь – новаторы многими людьми воспринимаются, как чудаки. Те, 

кто идут вслед за новаторами, уже называют себя последователями. И те 

взгляды, которые они разделают, уже немного более приемлемы и 

привычны. Поскольку последователей больше чем первопроходцев, они 

создают определенный объем населения со свежими взглядами на жизнь. 

Вслед за последователями уже идут сторонники готового идейного течения. 

Последним проще всего. Им не нужна особая смелость. Им достаточно 

поддерживать образ мыслей, который уже стал в обществе привычным.  

Обозначим эти три этапа внедрения свежих идей и течений: 

- Новаторы (единичные люди); 

- Последователи (группы людей); 

- Рядовые деятели (широкие сообщества людей). 

Ч.: Какими чертами характера будут обладать дети с вашими душами? 

Ц.Н.О.: Как ты помнишь, окончательный перечень управляющих 

цивилизаций еще не утвержден. Кроме того, наш состав не очень 

однородный. Поэтому наши души могут проявлять весьма обширный 

разброс взглядов, в том числе и тех, что вступают в умеренную оппозицию 

друг с другом. Но таковы условия развития разнообразия. К этому нужно 

отнестись с принятием.  

И все же можно выделить общие ключевые черты наших представителей: 

стремление к ненасильственному решению проблем, дипломатичность и 

мягкая, ненавязчивая уникальность каждого индивида. Воплощенным 

душам из наших цивилизаций свойственно разумное потребление ресурсов 



и акцент на внутреннюю выразительность. То есть самореализация наших 

представителей идет не через яркий внешний вид, а благодаря проявлению 

глубины характера. Поскольку на воплощение среди землян пошли 

достаточно мудрые из наших участников, это будет проявляться в 

разумности, рациональности, последовательности, вдумчивой 

убежденности, склонности к глубокому анализу и различных признаках 

неконфликтного развитого разума.  

Мы благодарим тебя за развернутую беседу. Если у тебя будут еще вопросы, 

мы охотно тебе на них ответим (Улыбаются). 

Ч.: Хорошо, спасибо! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Цивилизации новой Оси: О будущем Земли. Беседа 3 

(26.06.21) 

Содержание: Состав душ Земли. Новая духовность. Неохристианство. 
Перспективы земной медицины. Что будет со сценарием жизни человека? 

 

Ч.: Какой сейчас состав душ, проживающих на Земле? 

Ц.Н.О.: Поскольку он сейчас достаточно быстро изменяется, точных цифр 

называть не будем. Текущий состав, по мере убывания численности такой:  

- Деструктивные цивилизации Ориона. 

- Умеренно-деструктивная цивилизация Плеяд.  

- Воплощения-аватары коллективной души Земли. 

- Души из других цивилизаций, в том числе высокоразвитых. 

- Носители системных кодов Иерархии развития. Их количество достаточно 

стабильно, около 2%.  

- Агенты влияния с полной или частичной памятью души. Они вносят в 

экстренных ситуациях коррективы в земную событийность напрямую. Их 

состав зависит от тех, у кого есть полномочия производить изменения на 

Земле в данный момент. Количество этих душ ограничено – не более 1%.  

Ч.: Какие перспективы у душ из Плеяд? 

Ц.Н.О.: Они остаются на развитие в новом Цикле третьего уровня. Есть те, кто 

перешли или еще перейдут на четвертый уровень Земли. Все прочие 

варианты обсуждаются лично с учителями. 

Ч.: Что будет с душами из деструктивных цивилизаций Ориона? 

Ц.Н.О.: Далеко не все впишутся в новую парадигму земных сообществ 

следующего земного Цикла. Есть немало тех, кто проводил вредные 

воздействия своих цивилизаций не с целями развития землян, а из 

корыстных побуждений. Такие вернутся на родину.  



Все души, которые соответствуют требованиям автоматических систем 

тестирования, перейдут в новый Цикл третьего уровня.  

Есть и те, кто перешел или скоро перейдет служить в Иерархию развития на 

новых уровнях.  

Ч.: А почему деструктивных душ с Ориона так много на Земле? 

Ц.Н.О.: Так было не всегда. Но к концу 20 века их численность на Земле 

начала расти. Условия воплощения здесь были для них вполне 

комфортными. А на родине стало неспокойно. Своей неуемной 

деятельностью они привлекли внимание древней грозной расы. Многие 

сочли нужным сбежать ради собственной безопасности. 

Ч.: Что не понравилось древней расе в деятельности деструктивных 

цивилизаций Ориона? 

Ц.Н.О.: Они агрессивно применяли модифицированную ядовитую 

субстанцию, которой покрывают себя жители темных миров. Часто 

использовали ее в корыстных целях на мирных участниках слаборазвитых 

сообществ. Это приводило к травмам и расщеплению душ. Некоторые 

участки душ при таких атаках отмирали.   

У древней расы свое понимание норм этичности. Как бы неразвитые 

молодые цивилизации не вели себя друг с другом, нельзя злонамеренно 

применять технологии, способствующие расщеплению и умерщвлению 

фрагментов единого Бога. Древняя раса решила «проявить свое высшее 

милосердие и счистить паталогический разум с тех душ, которые вредят 

целостности Бога». Такова их позиция.  

Ч.: А Земля – безопасное место? 

Ц.Н.О.: Древняя раса обитает в принципиально иных условиях пространства-

времени. Земля для них – слишком малозаметный объект. Им сложно 

ухватиться за нее своим вниманием.  

Ч.: А много среди людей восходящих душ из темной иерархии? 

Ц.Н.О.: Нет, их достаточно мало. Все они относятся к носителям системных 

кодов. Восходящие души из темных миров приходят на Землю работать на 

систему развития. Им это не всегда очевидно, ведь память у них по 

умолчанию закрыта, как и у всех прочих людей. Но их деятельность полезна 



для развития, хотя чаще всего связана с вредом. Такие души могут проводить 

воздействия темной иерархии, но даже об этом не догадываться.  

Ч.: А как же им тогда развиваться, если они продолжают вредить? 

Ц.Н.О.: Их услугами пользуются до тех пор, пока их естественные привычки 

поведения совместимы с работой на темную иерархию. Если у такой души 

появляется искреннее желание не вредить, ей помогают перестроить жизнь 

под новые устремления. Она даже может начать проводить благотворные 

воздействия системы развития. Ведь навыки влияния у нее сохраняются. 

Ч.: А сколько сейчас ваших душ?  

Ц.Н.О.: Пока очень мало. В первом посеве пошли новаторы. Их много не 

нужно. Воплотились самые идейные.  

Следующие посевы будут более многочисленными: 2-3% во втором 

поколении, 15-20% в третьем. Цифры условны. Будем корректировать планы 

в зависимости от реальной обстановки на Земле.  

Ч.: А зачем вам так много воплощаться? Ведь риски не вспомнить себя и 

застрять здесь велики. 

Ц.Н.О.: Нас никто не спрашивает. Пока у душ деструктивный энергообмен, 

они обязаны следовать директивам Иерархии развития. Они будут 

проходить трансформацию в различных мирах и цивилизациях, пока не 

станут конструктивными. Конструктивность же предполагает добровольное 

участие в системе развития из высшего милосердия. Одним словом, вся 

Вселенная развивается, просто одни это делают по строгим рекомендациям, 

а другие по зову души.  

Ч.: Если вас никто не спрашивает, почему вы размышляете участвовать в 

земном развитии или нет? 

Ц.Н.О.: Мы уже в том положении среди развитых цивилизаций, что можем 

ставить определенные условия, прежде чем взяться за работу. И чем меньше 

деструктивность сообщества, тем внимательней выслушивают его 

возражения и аргументы. Тем больше шансов, что его отказ с уважением 

примут.  

Ч.: Поэтому к возражениям людей и не относятся всерьез? 



Ц.Н.О.: Хотите, чтобы к вам прислушивались, становитесь конструктивными, 

искренне любящими. Пока вы зависимы от внешних вливаний ресурсов, 

Иерархия развития будет для вас директивной инстанцией.  

Ч.: И в чем же ваши условия, чтобы вы взялись за земное развитие? 

Ц.Н.О.: Условий много, и они вам вряд ли будут особо интересны. Но нам 

нужен другой состав душ. Какую цивилизацию выстроили при текущем 

составе, вы сами прекрасно видите.  

Ч.: А кто такие носители системных кодов Иерархии развития? Я в них тоже 

вхожу? 

Ц.Н.О.: Да, ты тоже в них входишь. Если ты вспомнишь свою жизнь до того, 

как начала передавать послания, то она мало отличалась от жизни других 

людей. Не так просто объяснить, зачем на Земле нужны системные души. 

Скажем так, пока они здесь живут, иерархия развития проводит через них в 

фоновом режиме информационные обновления в обществе. То есть они 

выполняют функцию живых ретрансляторов частот системы развития.  

Ч.: Но что именно передают системные души? 

Ц.Н.О.: Корректировки кодов. Это влияет на состояния сознания землян. 

Ч.: А новые идеи? Например, через творчество или общественную 

деятельность? 

Ц.Н.О.: Да, разумеется. Они отчасти вносят в инфополе и новую 

информацию. Но все же идеи в основном привносят свободные души из 

цивилизаций. Системные души не очень часто вмешиваются в развитие 

сообществ.  Они развиваются сами и воздействуют на инфополя землян, но 

не в виде конкретных идей, а скорее вносят новые элементы для изменений 

состояний сознания.  

Ч.: А зачем это нужно? 

Ц.Н.О.: Душам необходима динамика в состояниях сознания. Чтобы они 

постоянно воспринимали мир немного по-разному, с новыми оттенками 

восприятия и чувствования.  

Ч.: А те послания, которые я передала, – это нетипичная ситуация? 



Ц.Н.О.: Это еще мягко сказано. Беседы с Творцами были радикальным 

экспериментом. И скажем честно – послания, которые ты передала, будут 

неудобны для нашей информационной работы с цивилизацией в будущем. 

Мы не уверенны, что симуляционизм будет полностью вытеснен из нового 

информационного пространства. Но все же он, скорее всего, будет 

существовать на уровне тайных или малораспространенных знаний. Их путь 

будет выстраиваться от человека к человеку. И если при таком подходе эти 

знания сохранятся и обретут круг последователей, мы сделаем вывод, что их 

сочли ценными, что люди выбирают их сохранить.  

Ч.: А какие еще есть пути распространения знаний, кроме варианта от 

человека к человеку? 

Ц.Н.О.: Вы живете в информационном обществе. У вас есть инструменты 

стремительного распространения  идей с помощью интернет-технологий. В 

том числе вариант вирусной подачи для максимально быстрого и широкого 

охвата. 

Мы вам приведем реальный пример: современный популярный музыкант с 

сатанинскими мотивами в творчестве уверовал в Иисуса и резко сменил 

идеологическое направление своей музыки. Это решение создало 

общественный резонанс и широкий информационный охват. Миллионы 

людей по всему миру узнали историю прозрения и устремления человека к 

Богу.  

Одно из важных направлений нашей деятельности – формирование для 

людей направляющих идей нового времени. Важную роль сыграют 

обновленные религии, переосмысленная под современные реалии вера в 

Бога. Одним из важных направлений духовной мысли нами было намечено 

неохристианство.  

Ч.: Из Википедии: 

Основная задача неохристианства – не поиск «нового Бога», а поиск 
«новых путей к Богу». Неохристиане критиковали материализм за 
умаление личностного начала. Неохристианство преодолевает нигилизм, 
«обиду на мир» и «самолюбивый бунт против Бога». Обновленная религия 
должна не «умалять жизнь», а «одухотворять плоть». 



Ц.Н.О.: Ты ведь уже сформировала свои выводы относительно той 
информации от Творцов, что ты передала? Что она делает с Богом? 

Ч.: Мне показалось, что через мои чены сначала разобрали понимание 
Бога на части, а затем пересобрали его совершенно по-новому. Изменили 
представление о том, что он собой представляет. 

Ц.Н.О.: Насколько удобны и доступны эти идеи для повседневного 
применения среди простых людей? 

Ч.: Мне кажется, это слишком сложные знания для большинства землян.  

Ц.Н.О.: Поэтому они и пойдут долгим путем проверки на нужность и 
полезность для человеческого развития на данном конкретном этапе. Мы не 
умаляем значимости твоей работы. Но считаем открытие данной 
информации преждевременным. А сама ты что думаешь? 

Ч.: Я согласна. Но дайте шанс самым жадно ищущим найти эти знания.  

Ц.Н.О.: Договорились (Улыбаются).  

Мы не беремся анализировать решения таких серьезных сутей. Но эта 

информация не должна пока идти в широкие массы. В этом наше мнение с 

твоими покровителями совпадает.  

Ч.: Что будет собой представлять неохристианство? 

Ц.Н.О.: Его идеи еще не до конца сформированы. Многое будет зависеть от 

новой плеяды талантливых проповедников. Они придут в воплощения на 

Землю, когда настанет нужное время. Задача у них будет творческая. Им 

придется ориентироваться в том числе на собственное видение человеческих 

потребностей. Но для информационного общества акценты в духовных 

учениях нужно расставлять по-новому.  

Человек нуждается в развернутых знаниях о самом себе, о своей душе. 

Поэтому психология станет основой новой духовности. Лучше понимая свои 

мысли и поведение, человек сможет взаимодействовать с миром более 

осознанно. Многие поступки совершаются людьми импульсивно. Мотивы их 

вредных действий часто скрыты в бессознательном. Мы видим огромный 

потенциал душевного оздоровления людей в исследовании своих мыслей и 

поведения.  



Человеку необходимы дружелюбные отношения с другими участниками 

общества. Поэтому будут развиваться практические знания в сфере 

межличностных коммуникаций на основе обновленной этики. Новая 

духовность должна учить людей общению на основах честности, 

справедливости, солидарности и пр.  

Новые учения будут формироваться и развиваться достаточно долгое время. 

Необходимо будет написать и распространить в инфопространстве мудрые 

книги, которые люди захотят принять как духовные основы жизни. Хотя вряд 

ли их назовут «священными писаниями». Да и проповедники будут скорее 

называть себя активистами и популяризаторами новых идей. Одним словом, 

земляне сфромируют свежие, современные, живые знания о душе и ее пути 

в нашем мире.  

Ч.: Но будет ли смещен акцент с Бога на небесах на Бога в душе каждого 

человека? 

Ц.Н.О.: Необходимо сместить акцент на любовь людей друг к другу. Это 

действительно насущная задача. Идей разделения и причинения вреда друг 

другу во имя Бога быть не должно. Это серьезное искажение.  

Что касается восприятия Бога – это глубоко личное ощущение для каждого 

индивида. Как бы человек не представлял себе Бога, ему нужно позволить 

придерживаться собственного понимания.  

Ч.: И когда эти проповедники проявятся в земном инфопространстве? 

Ц.Н.О.: Позже. Благоприятный период для новых идей еще не настал.  

Ч.: А что будет с буддизмом и исламом? 

Ц.Н.О.: Буддизм пригоден к последующей естественной передаче из 

поколения в поколение.  

С исламом мы делать ничего не будем. Но вкладывать силы в его 

обновление мы не видим смысла. Если люди захотят его сохранить, мы 

примем этот выбор цивилизации. 

Ч.: А что будет с нью эйджем? 

Ц.Н.О.: Он будет продолжать развиваться и трансформироваться. Вполне 

возможно, нью эйдж со временем гармонично сольется с неохристианством.  



Ч.: Вы решили вложить силы в одну религию и ожидаете, что она станет 

мировой? 

Ц.Н.О.: Любые духовные убеждения смогут свободно развиваться, если они 

не сеют распри и поддерживают идеи равенства людей в Боге. 

Ч.: А почему в буддизм не хотите вкладывать силы? 

Ц.Н.О.: Упомянутый тобою нью эйдж уже стал своего рода современным 

развитием идей буддизма. 

Ч.: А что вы скажете об атеизме, к которому тяготеют сейчас многие 

интеллектуалы? 

Ц.Н.О.: Интеллектуальная работа и любовь к людям прекрасно совместимы 

(Улыбаются). Умный человек может придумать множество полезных идей, 

как улучшить жизнь общества, в котором он живет. 

Если ты спрашиваешь о неверии интеллектуалов в Бога – это временное 

явление. Искажение эпохи. Не исключено, что новые ясные умы 

человечества будут верить и в людей, и в Бога. Просто нужно время, чтобы 

произошли необходимые изменения в общественном сознании. 

Ч.: Смогут ли люди Земли стать здоровее в будущем? 

Ц.Н.О.: Все будет зависеть от вложенных землянами в медицину усилий. 

Нужно понимать, что цивилизация, у которой нет сложностей, нет реальных 

вызовов, не имеет стимулов к развитию. И хотя фактор материальной нужды 

будет сокращен, многие актуальные задачи человечества останутся 

неизменными. Чтобы технологии развивались, они должны быть реально 

полезными и улучшать жизнь людей. А значит, у цивилизации должны быть 

насущные вещи, которые ей бы хотелось улучшить. В том числе здоровье.  

Ч.: Когда вы предложите людям новые полезные идеи для развития 

науки?  

Ц.Н.О.: Они уже витают в воздухе. Некоторые разработки сейчас активно 

идут. Но ваша наука нуждается в идеологической переориентации. Она 

сейчас ощутимо зависит от пожеланий крупных спонсоров. А должна 

ориентироваться в первую очередь на гуманизм.  

Ч.: И как же ее переориентировать? 



Ц.Н.О.: Эта идея уже не нова для вас. Финансирование ценных для людей 

исследований можно производить с помощью краудфандинга.  

Ч.: В истории 20 века есть немало подозрительных трагических историй 

изобретателей, которые хотели упростить людям жизнь. Дело ведь не 

только в финансировании.  

Ц.Н.О.: Мы понимаем, о чем ты. Давай мы поясним, для чего сейчас длится 

этот период социального ожесточения. Вы должны осознать, что терпите все 

эти неудобства не зря. В текущих событиях есть важный смысл. 

Вы помните притчу про зерна и плевелы? Она – очень иносказательна. Чтобы 

стало очевидно, где взошли семена пшеницы, а где сорняки, нужно дать 

вырасти и окрепнуть и тем, и другим. 

Вы сейчас все наблюдаете за ускоренными процессами вызревания душ. 

Сложные условия создаются для помощи им в самоопределении. Если вы 

взглянете на процессы, связанные с эпидемией, вы поймете, что это 

глобальное событие, в котором задействованы все земные сообщества. 

Сейчас есть множество способов воспользоваться горем людей ради своих 

корыстных интересов. Так же есть возможности проявить солидарность с 

людьми и помочь им по мере своих сил. И здесь даже не важно, что именно 

будет каждым сделано, ведь человек в одиночку многого достичь и не 

сможет. Важно – именно намерение. Важно – что же будет проявлено перед 

лицом трудностей гуманизм или эгоизм.  

Ожесточение среди людей сейчас высокое. Но это временное явление. 

Сейчас все заинтересованы в оздоровлении общества, которое земляне 

будут строить в новом Цикле. Именно поэтому так важно дать каждому 

показать, к чему он стремится. И когда эти направления у каждой души 

станут ярко выраженными, достигнут своей кульминации, тогда и 

произойдет финальное разделение по потокам. А переходное пространство 

будет свернуто. Только тогда будут начаты многие мероприятия по 

обновлению массовой идеологии. Когда состав душ для новой информации 

станет подходящим. Мы не хотим стучаться в закрытые двери. Сначала 

должна возрасти концентрация восприимчивых к идеям гуманизма и 

взаимопомощи людей.  

Ч.: И тогда вы нам дадите новые технологии? 
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Ц.Н.О.: Немало полезных технологических решений у землян уже есть. Но эти 

технологии пока скрыты. Они увидят свет, когда оздоровится ситуация в 

обществе.  

Ч.: Но есть люди, которые просто боятся эпидемии и неизвестного 

будущего. Как их будут оценивать? 

Ц.Н.О.: С этими людьми сейчас работают. Страх – тяжелая эмоция. Его 

необходимо оставить позади. Невозможно соответствовать минимальным 

частотам нового Цикла, находясь в страхе.  

Ч.: В каких направлениях медицины люди сумеют сделать открытия? 

Ц.Н.О.: Будут достигнуты серьезные успехи в области генетики. Это позволит 

лечить многие виды наследственных заболеваний.  

Другую весомую группу открытий мы бы назвали компенсацией 

дискомфорта от проблем с человеческими оболочками. Они будут связаны с 

протезированием, удлинением срока деятельной жизни людей благодаря 

технологиям. Будут изобретены более эффективные средства борьбы с 

вирусами. Разработаны новые поколения средств, которые помогут 

отсрочить старение мозга и снизить распространение старческого слабоумия 

у возрастного населения.  

Ч.: А рак победим? 

Ц.Н.О.: Вы лучше поймете механизмы его возникновения. Таким образом, 

сумеете его предотвращать. 

Ч.: Иммунитет повысить сумеем? 

Ц.Н.О.: У людей есть резерв повышения иммунитета, но он не используется 

из-за неправильного образа жизни. Возможно, большее количество 

свободных часов поможет людям лучше заботиться о своих телах. 

Так что реже болеть люди могут и без научных открытий. Для этого нужны 

изменения в первую очередь в мышлении. 

Будет вполне логичным, если земные ученые пойдут по пути разработки 

эффективных иммуномодуляторов. Определенные наработки у них уже есть.   

Ч.: То есть не улучшение тел, а разработка препаратов? 



Ц.Н.О.: Мы озвучили реалистичный вариант, исходя из ваших линий 

вероятностей в ближайшем будущем. Так развивается цивилизация. Мы не 

будем радикально править то, что выстраивается естественным образом.  

Ч.: А чего все-таки в земных технологиях больше – новаторства наших 

ученых или готовых идей, которые они считывают из инфополей планеты? 

Ч.: Если мы говорим о медицине, то биология разных рас отличается. 

Поэтому ваши ученые могут считывать универсальные идеи и принципы, но 

чтобы их можно было применить для лечения людей, вашим ученым нужно 

проявить творчество.  

Ч.: А жизнь продлить сумеем? 

Ц.Н.О.: В разумных пределах. Но всему свое время. Многие технологии 

предлагаются цивилизациям только после того, как этичность поведения ее 

участников достигает определенного уровня. Научные открытия можно 

использовать и во благо, и во вред. Поэтому до некоторых из них нужно 

дорасти.  

Ч.: Я смотрю, вы не очень щедры на обещания в плане медицины. 

Ц.Н.О.: Для повышения удовлетворенности от жизни землянам нужно 

улучшить взаимоотношения. У них должна быть возможность заняться тем, 

чем они хотят. Вполне возможно, многие болезни перестанут беспокоить 

людей просто потому, что психологический климат в обществе станет теплее.  

Ч.: А что будет собой представлять событийность? Правда, что в нашей 

жизни станет меньше сценария? 

Ц.Н.О.: Сценарий полностью отменять нельзя. На данном этапе развития 

душе необходимо планирование жизни заранее. Это нужно для оформления 

контракта на воплощение. Чтобы выбрать подходящую команду учителей, 

необходимо заранее наметить опыт, который душа хочет получить. 

До недавнего момента человеку выстраивали сложную событийность. 

Создавали все для того, чтобы он мог сделать собственные выводы из 

неявных событий. Все это работало плохо, потому что мало кто из людей 

хотел анализировать то, что с ним происходит.  

Представь себе, что учителя человеку создают сложную цепочку событий, 

чтобы он стал восприимчив и внимателен. Они хотят предложить ему инсайт 



– мысль, которая станет для него судьбоносной. Усилия вкладываются, 

ситуация разворачивается, человек видит или слышит важную глубокую 

идею… И ничего не происходит. Человек никакой судьбоносности в событиях 

не замечает. Более того, вся эта ситуация может вызывать у него 

недоумение, досаду, недовольство. Человек может решить побыстрее 

забыть о случившемся. Нырнуть в свои фантазии. То есть силы вложены, а 

результат – нулевой.  

Большинство душ на Земле не желало жить в магической реальности, 

изучать мир в поисках подсказок судьбы, решать хитрые головоломки. Хотя 

идея и была замечательной.  

Поэтому сценарий остается, а вот интересных мелочей-подсказок судьбы 

станет меньше. Чтобы компенсировать этот недостаток средств развития, 

людям будут предложены расширенные знания о самосовершенствовании. 

Появится много качественной развивающей литературы, полезных методов 

работы над собой. Мы надеемся, что это станет новым трендом в 

ближайшем будущем – устремление к лучшей версии самих себя. 

Так же есть идея предоставить людям индивидуальные средства связи с 

учительской системой. Таким образом, люди смогут периодически получать 

рекомендации для развития от своих Наставников.  

Мы благодарим тебя за беседу и охотно продолжим ее позже, когда ты 

подберешь новые вопросы. 

Ч.: Хорошо, спасибо! 

 

 

 

 

 

 

 

 



Цивилизации новой Оси: Текущая ситуация и Переход. Беседа 4 

(01.07.21) 

Содержание: Общепланетарные вибрации. Вакцинация. Апокалипсис. 

Карма в новом Цикле. Третий и четвертый уровень для душ. Практика 

базового выравнивания. 

Ч.: Есть ли смысл в последовательности посланий, идущих через меня: 

Триада Со-Творцов, Ки-он, темная иерархия, цивилизации? 

Ц.Н.О.: Резкий контраст в уровне твоих собеседников действительно есть. Но 

все идет по плану. Переход нуждается в информационном обеспечении. 

Беседы обычно идут в такой последовательности: 

– послания светлых сил, 

– послания сил баланса, 

– послания темных сил. 

От сил баланса вместо представителей учительской системы выступили 

Триада Со-Творцов и Ки-он. Это беспрецедентный шаг. Он стал 

осуществимым благодаря твоему пробуждению. Но если положительных 

результатов не будет, возможно, они вновь уйдут в тень.  

Сейчас время для бесед преимущественно с темной иерархией. То, что они 

беседуют через тебя, – не совсем обычно. Но твои учителя допустили этот 

опыт, поскольку способности твоей души позволяют осуществить эти 

контакты. Хотя Темный Архангел до недавнего момента на публику не 

беседовал. Похоже, ты его чем-то заинтересовала. Или он поддержал 

информационную стратегию своих могущественных союзников с высших 

уровней.  

Все это время шла подготовка к новому Циклу для землян – обновление 

состава учительской системы, замены в составе управляющих цивилизаций. 

Наши беседы через контактеров сейчас – скорее ознакомительные. Но раз 

уж часть из нас в скором времени сблизится с землянами, мы решили дать 

вам немного информации о планах на будущее вашей цивилизации.  

С нами ты общаешься по собственному желанию. Нам бы не хотелось ставить 

тебе информационные задачи, поскольку не до конца ясен наш взаимный 



статус. У тебя открыта воля пятого уровня и широкий доступ даже к таким 

данным, которыми мы не располагаем. Поэтому  мы с тобой скорее 

проявили взаимный интерес. Но среди нас этих бесед с тобой никто не 

планировал. По факту мы сейчас общаемся, потому что ты не желаешь 

сидеть без дела (Улыбаются).  

Ч.: У людей сейчас самый болезненный вопрос – вакцинация. 

Ц.Н.О.: Сложившаяся ситуация с эпидемией является выбором цивилизации. 

И дело здесь не в вирусе, который спровоцировал эти события, а в том, какие 

проявились реакции у землян. На одни и те же события можно реагировать 

по-разному. Логичным вариантом было бы сдержанно работать с ситуацией. 

Не раздувая паники, помогать населению насколько хватает сил и знаний 

ваших медиков. Но мы сейчас наблюдаем иную картину. 

Многие люди Земли каждый день добровольно выбирают жить в страхе и 

отчаянии. Поэтому ту ситуацию, которую вы наблюдаете сейчас вокруг, 

крайне сложно погасить или хотя бы выровнять извне. Ключевой 

потенциальный вред от происходящих событий мы видим именно в 

отношении людей к тому, что сейчас происходит. Они выбирают позицию 

жертвы обстоятельств и пребывают в ней. Но это деструктивное 

низковибрационное состояние сознания. И поскольку такой выбор является 

массовым, ситуация не затухает.  

Если у вас есть возможность отказаться от вакцинации, воспользуйтесь ей. 

Если обстоятельства вынуждают вас вакцинироваться, пройдите это 

жизненное событие без гнева и страха. Никто не будет делить людей на 

вакцинированных или невакцинированных при финальном распределении 

между пространствами. Учителя помогут пробужденным людям выровняться 

и восстановиться, если будет такая необходимость.  

Смотрите в самую суть этой ситуации. Лидеры земных сообществ вводят 

сейчас население в низковибрационные состояния сознания. Они это делают 

для своих корыстных целей. Но мы бы не сказали, что в этом есть какой-то 

единый продуманный злой умысел. Скорее каждый преследует свои 

интересы. Но они не понимают, к чему такое отношение ведет всех землян. 

Они и не могут этого понять, потому что большая часть из них – 

материалисты. Общепланетарное синхронное снижение вибраций у 

населения Земли ведет к серьезным последствиям. Желающие извлечь 



выгоду из сложившейся ситуации не сумеют воспользоваться теми благами, 

которые они сейчас старательно приобретают. И пострадают они первыми – 

как лидеры, ведущие массы людей к печальному финалу.  

Земной цивилизации заданы определенные частоты, ниже которых сознание 

людей падать не должно. 3.0 – это порог уже нежелательный. Даже его 

стараются избегать. При снижении частот до порога 2.8 открывается портал в 

темные миры. Этот портал – не какое-то конкретное место, это принцип 

взаимодействия между двумя пространствами, которые в норме должны 

быть серьезно изолироваными друг от друга. Контакты между землянами и 

темными мирами идут под присмотром системы развития. Это 

преимущественно развивающие взаимодействия. При открытии портала на 

пороговых частотах 2.8 контроль контактов межу землянами и темными 

мирами ослабится. Взаимодействий станет слишком много, чтобы 

обеспечить их безопасность силами Иерархии развития. Кроме того 

невозможно достичь таких низкочастотных состояний сознания, если 

земляне стремятся к конструктивному опыту. Поэтому текущая ситуация 

расценивается как добровольный выбор людей. 

Для открытия портала достаточно трети землян в состоянии страха и 

отчаяния. На самом деле он уже некоторое время приоткрыт. Поэтому 

Иерархия развития и начала Переход. Частоты земного пространства 

расширили в сторону повышения искусственно. Многих пробужденных 

людей подключили как проводников высокоуровневого Осознания, чтобы 

компенсировать этими вливаниями те процессы, которые идут на Земле. 

Благодаря связям между людьми, высокоуровневый ресурс жизни 

распределяется от проводников, способных удерживаться на верхних 

частотах, к тем, кто находится в нижних диапазонах. Таким образом, 

происходит выравнивание цивилизации.  

Но все это похоже на попытку погасить разгорающийся пожар. Сверху на 

него льют воду, и этого было бы достаточно, но ваша цивилизация сама 

старательно подбрасывает дрова в огонь, который ее обжигает. Поэтому 

текущую ситуацию можно сейчас назвать оттягиванием неизбежного. И пока 

еще ресурс для искусственного повышения частот Земли вкладывается, 

темная иерархия пытается провести землян через очищающий опыт. Их 

задача сейчас не тащить вниз, а скорее разбивать кривые зеркала 



отягощающих иллюзий. Разумеется, это неприятный, болезненный опыт для 

человека. 

На текущем этапе Иерархии развития нужно вывести как можно большее 

количество людей из нежелательных пограничных состояний сознания 2.9 - 

3.0 хотя бы к 3.2.   

На финальном этапе разделения землян по частотам, те, кто выбрал 

оставаться в тягостных иллюзиях, пройдут через апокалипсис. Поскольку 

никто не заинтересован в опыте землян на частотах ниже 3.0, продлевать 

накопление болезненного опыта при погружении в темные миры не будут. 

Эти души выведут из воплощения и перераспределят на развитие в новые 

пространства.  

К этому моменту, как мы ожидаем, будет проведено отдаление между 

близкими людьми, которые идут в разные событийные потоки. Чтобы 

финальный переход для них был максимально плавным.   

Не стоит считать, что все, кто сейчас завершают воплощение, не перейдут 

даже в новый Цикл третьего уровня. Многие души, которые были 

недовольны текущим опытом и не хотели продолжать прежний сценарий, 

решили родиться в новых пространствах детьми.  

Большинство из тех, кто идут в новый Цикл третьего уровня, апокалипсиса не 

увидит. А если и увидит, то таков выбор их душ. Это может быть 

продиктовано потребностью в дополнительном очищении. Или даже в 

желании человека увидеть своими глазами «конец света». Любители 

катастроф в кино и книгах могут выбрать остаться на драматический финал 

истории. Кто-то из этих душ завершит на этом воплощение. Другие будут 

присутствовать одновременно в разных событийных ветках. Соответственно 

они получат опыт «конца света», но другая их версия продолжит свое 

текущее воплощение в новом Цикле третьего уровня. 

Поскольку цивилизация – единая структура, многие, кто не увидят 

апокалипсиса, будут чувствовать происходящие драматические события 

через сны, предчувствия, необъяснимую печаль и т.д. Каждый человек в 

зависимости от своей чувствительности, ощутит что-то свое.  

Ч.: И когда это ждать? 



Ц.Н.О.: Неизвестно. Надо дать шанс выровняться душам, пребывающим в 

нижних диапазонах земных частот. Пока ваш мир удается стабилизировать 

вливаниями высокоуровневого ресурса жизни, текущая ситуация будет 

продолжаться.   

Ч.: А кто принял решение об апокалипсисе? 

Ц.Н.О.: Его выбрали сами люди. Разумеется, они сделали это неосознанно. 

Зашли в тупик, из которого начинается погружение в темные миры. 

Альтернативой является завершение воплощения. Второй вариант – более 

щадящий для души.  

Ч.: Почему нельзя сообщить людям прямо, к чему ведут их поступки? 

Возможно, они бы задумались.  

Ц.Н.О.: В вашем христианстве много сказано об апокалипсисе и его причинах. 

Ч.: Но многие люди не верят в религиозные пророчества. 

Ц.Н.О.: Нежелание реанимировать и обновить вашу веру в Бога является 

одной из ключевых причин открытия портала в нижние миры. Вера является 

важной частью построения стабильного общества. У тех, кто верит, больше 

шансов пройти сложные времена и устремиться в будущее.   

Прошлую земную цивилизацию предупреждали о последствиях их 

эгоистичной деятельности. Информацию передали через их жрецов. Но на 

поведение ее участников это повлияло несущественно. Большинство 

продолжило жить, как жили. Предупреждения не сработали. Устремление 

душ иррационально – всегда находятся те, кто выбирают неутешительный 

финал.  

Ч.: И что будет с душами, которые не перейдут в новые пространства 

Земли? 

Ц.Н.О.: Этот вопрос не в нашей компетенции. Иерархия развития 

ориентируется на максимальную сохранность душ. Тех, кто не сумеют 

перейти в новые пространства, распределят по другим мирам. Возможно, 

часть из них сможет воплотиться на Земле к середине Цикла, если ваше 

общество к тому моменту будет готово их принять. Для развития небольших 

групп душ, стремящихся к низковибрационным состояниям сознания, нужна 

крепкая стабильная цивилизация. В таком случае можно добавить к общему 



населению немного проблемных индивидов. Чтобы они могли равняться на 

благополучных участников общества, стремиться быть похожими на 

удачливых людей. 

Ч.: Вопрос читателя: «Сотрется ли карма при переходе в новый Цикл, будет 

ли работать и накапливаться в новом 3д цикле?» 

Ц.Н.О.: Кармическая система – это высшее правосудие Вселенной. Никто в 

нашем мире не свободен от тех связей, которые выстраиваются кармической 

системой в ее автономных базах данных. Любое взаимодействие между 

душами, при котором был нарушен баланс, нуждается в выравнивании, в 

обнулении. Кармическая система по-прежнему будет фиксировать те 

маркеры поведения душ, на которые она настроена. И эти маркеры будут 

влиять на сценарий воплощения, на ситуации, которые будут происходить с 

человеком. А так же на его удачу. 

Ч.: Как карма связана с удачей человека? 

Ц.Н.О.: Если человек кармический должник, часть его ресурса жизни будет 

распределяться на погашение этого долга. В жизни это может проявляться 

по-разному, обычно в ситуациях, когда человек вынужден помогать, 

отдавать, терпеть, вкладывать силы в какое-то дело и т.д. При этом он не 

получает достойной компенсации. Человеку может казаться, что ему не 

везет, что он обделен. Отчасти это так, он тратит своего ресурса больше, чем 

ему возвращается. Но в таких ситуациях так же есть высший смысл, 

поскольку они способствуют ослаблению или обнулению кармических 

связей. Человек после успешного прохождения такого опыта становится 

более свободным от жизненных обстоятельств.  

При переходе в новый Цикл карма не сотрется. Сейчас темной иерархией 

делается все возможное, чтобы человек свои долги частично погасил. Для 

этого люди проходят очищающий опыт. Но о полном обнулении кармы, 

которую души копили тысячелетиями земных воплощений, пока говорить не 

приходится.  

Важно так же понимать, что карма – это не только система фиксации долгов. 

Хотя просто и удобно думать о ней в таком ключе. В высшем смысле 

кармическая система фиксирует опыт, необходимый душе для 

последующего развития, чтобы ее понимание мира расширялось. Человек 

совершает по неведению многие поступки, приводящие к накоплению 



кармы. Фиксация кармических связей нужна, чтобы у души была 

возможность снизить свое неведение, достигнуть большей мудрости, 

осознать какие ее поступки вредят другим душам. Для этого на основе 

кармических записей душам предлагают пройти подходящий опыт в 

различных цивилизациях. Таким образом, душа обретает понимание, какие 

ее поступки ведут к сближению с другими душами, а какие способствуют 

отталкиванию. 

Ч.: Вопрос читателей «Если земная цивилизация перейдет на частоты 3.5 - 

3.8, где будут жить те, кто перешел в пространства 4.1 и выше?» 

Ц.Н.О.: Земля – это один объект. Но она многомерна. Поэтому все будут жить 

на Земле.  

Давайте разберем два важных параметра для понимания этого вопроса. 

Частота трансляции мира. Понятный пример – трансляция радиостанций. На 

одной частоте играет рок, на другой – поп, на третьей – ретромузыка и т.д. 

Аналогичным образом душам транслируют информацию для восприятия 

разных миров. И мир, который вы воспринимаете в текущий момент, зависит 

от той частоты, на которую настроен ваш приемник.  

Уровень доступа. Можете ли вы активно взаимодействовать с мирами 

пятого уровня? Нет, не можете. Кто-то их может иногда воспринимать, слегка 

прикасаться к ним во снах и медитациях. Но все, кто пока не перешли,  – это 

субъекты третьего уровня. Ваш уровень доступа – третий.  

Возьмем возвышенное медитативное состояние. Есть люди, которые 

способны достигать в своих практиках восприятия на частотах 4.3 - 4.5. 

Иногда даже выше. У них бывают необычные состояния сознания и видения. 

Но потом они возвращаются к земной деятельности, их восприятие вновь 

становится обыденным. Пока задачи этих душ связаны с пребыванием на 

Земле третьего уровня, они остаются субъектами с третьим уровнем доступа. 

И мир им будет транслироваться тот, который воспринимаете сейчас все вы. 

После Перехода в пространство 4.1, человек становится субъектом с 

четвертым уровнем доступа. Он принимает другую «радиостанцию». И на 

новых частотах та же Земля ощущается уже совсем иначе – как мир с 

другими, расширенными свойствами. Повседневным становится уже 



пространство 4.1, а все прочие «радиостанции» можно воспринимать только 

в измененных состояниях сознания.  

Так же можно вкратце обсудить взаимодействия между землянами третьего 

и четвертого уровня доступа. Разумеется, учителя уровня 4.5 будут 

воспринимать землян третьего уровня и активно помогать им развиваться. 

Это будет происходить из состояния технического сна. Чтобы у них было все 

необходимое для взаимодействия с подопечными, нужны инструменты 

дополненной реальности. Для этого и используют технический сон. Он 

позволит более гибко распоряжаться рабочим временем – растягивать его, 

чтобы успевать сделать все необходимое, если того требуют текущие задачи.   

Люди с уровня 4.1 будут готовиться к работе в системе развития. Им нужно 

будет подтянуться по некоторым личным задачам и пройти 

подготовительный курс перед переходом в 4.5.  

Основная часть цивилизации, пребывая на частотах 3.5 – 3.8 воспринимать 

людей в других пространствах будут слабо, чаще всего на уровне интуиции. 

Но поскольку технические средства связи между уровнями вполне могут 

появиться в ближайшем будущем, то общение можно будет наладить через 

них. 

Ч.: Вопрос читателя: «Вы не рассматривали такой мотиватор для 

человечества как звездная экспансия и покорение космоса? Сейчас у 

людей нет вектора направления, они распыляют свои силы, свою 

мотивацию в разные стороны без какой-то конкретной цели. А она для 

людей нужна. Люди – первооткрыватели, исследователи. Им нужна 

глобальная цель, для которой они смогут раскрыть весь свой потенциал.» 

Ц.Н.О.: Взгляните, сколько разрушений принесла человеческая деятельность 

экосистеме планеты. Более очевидной, но не менее глобальной целью мы 

видим для человечества очищение водоемов, лесовосстановление, 

нормализацию климата, помощь животным в дикой природе, возвращение 

их нормальной численности, восстановление популяции промысловых 

сортов рыбы и т.д. Такие благотворительные проекты помогут создать много 

рабочих мест, а главное – эта деятельность душами будет восприниматься, 

как безусловно полезная и нужная.  



В завершение нашей сегодняшней беседы мы бы хотели дать вам простую, 

но важную практику базового выравнивания для ежедневной работы над 

собой. 

Каждый день один раз в час или чаще задавайте себе три вопроса: 

1) Насколько комфортно сейчас моему телу? Есть ли в нем напряжение, 

которое можно ослабить? 

2) О чем я сейчас думаю? Подходят ли такие мысли мудрому, развитому, 

осознанному человеку? 

3) Как я оцениваю свое состояние сознания? Является ли оно 

отягощенным, нейтральным или возвышенным? 

Обнаруженное напряжение в теле, неудобная поза, затекшая спина, 

напряженное дыхание и т.д. свидетельствуют о том, что вы были 

неосознанны – увлеклись мыслями или слишком растворились сознанием в 

своей текущей деятельности. Повышайте комфорт для своего тела при 

повседневной деятельности, разминайтесь, ослабляйте свое физическое 

напряжение. Учитесь расслаблять тело, старайтесь двигаться мягко и 

естественно. Напряжение и зажимы в теле имеют прямую связь с 

эмоциональными состояниями. 

Неприглядные мысли, которые вам удалось в себе отловить, – бесценный 

резерв для развития вашей самости. Записанная и проанализированная 

негативная мысль – эффективный способ измениться в лучшую сторону. 

Многие шаблоны мышления сложно в себе обнаружить из-за недостатка 

честности с самим собой. Но если уж человек решается пролить свет на 

отдельные части своей личности, изменить мышление по данному вопросу 

будет не так уж сложно. 

Зафиксируйте в удачной медитации эталонное для себя состояние сознания: 

легкое, спокойное, приподнятое настроение. Выполняя свою практику 

базового выравнивания, каждый раз старайтесь вспомнить и воспроизвести 

свои ощущения из медитации, почувствовать свое эталонное состояние 

сознания. Удерживайте его как можно дольше, прежде чем повседневная 

деятельность увлечет вас снова.   

То, что человек выпадает из осознанности и увлекается мыслями – это 

нормально. Принимайте с легкостью тот факт, что вы снова ушли в процессы 



мышления. Просто не прекращайте мягко, но настойчиво делать свою 

практику и возвращаться снова и снова в эталонное состояние сознания.  

На этом мы бы хотели попрощаться. Нам кажется для первого знакомства 

этого вполне достаточно. Ведь у тебя есть и другие задачи. Но если ты 

захочешь задать нам новые вопросы, мы охотно на них ответим. 

Что касается вопроса о составе наших цивилизаций. Мы не против его 

озвучить, это не является тайной. Но поскольку мы неизвестны или 

малоизвестны в инфополях Земли, принять перечень названий наших 

цивилизаций – задача не самая простая. Желающих получить и передать 

людям наш состав, нашу историю, наше мировоззрение, мы приглашаем 

обратиться к нам самостоятельно. Мы поделимся этой информацией со 

всеми интересующимися.  

Желаем всем хорошего дня! 

Ч.: Хорошо, спасибо за беседу! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архангел Рафаил: Эволюция веры. Беседа 1 

(21.07.21) 

 

Ч.: Здравствуй, Рафаил. Ты бы мог мне ответить на несколько вопросов? 

Рафаил: Здравствуй, дорогая. Ты меня, наконец, вспомнила? 

Ч.: Да, немного. Моя душа когда-то служила под твоим началом.  

Р.: Верно. Но сейчас я – просто твой связной с десятого-одиннадцатого 

уровня. Таким образом, ты вспомнила вертикаль твоей души: ВЯ пятого 

уровня – судья, ВЯ восьмого уровня – вершитель, далее я – Архангел Рафаил, 

далее – Творцы. 

Ч.: Как ты считаешь, обновленное христианство – подходящая вера для 

людей, идущих в новый Цикл третьего уровня? Наверное, ты знаешь, что 

эта религия меня никогда не интересовала. Но я хочу сформировать о ней 

сбалансированное мнение. 

Р.: Этот выбор имеет свое обоснование. Люди не могут оценить пользу для 

развития той или иной религии. У них для этого недостаточно информации. 

Но те сути, которые способны заглянуть каждому человеку в душу, собрали 

данные и сделали выводы, что из существующих земных религий именно у 

христианства самые весомые преимущества.  

Ваши популярные религии прошли проверку временем. Верований на Землю 

было засеяно очень много, но люди выбрали из них те, которые сочли для 

себя подходящими. Общество выстраивается на совокупности обязательных 

элементов, в них входит и вера. При этом крайне нежелательно вымарывать 

из коллективного сознания прежнюю веру и вкладывать новую. Самым 

мягким решением, чтобы внести улучшения в существующие религиозные 

убеждения, будет их естественная трансформация.   

Души, которые придут в новых поколениях, возьмут себе за основу 

традиционные религиозные представления. Это станет фундаментом для их 

нового духовного поиска. Среди них будут и смелые мыслители, вольно 

обращающиеся с традиционными взглядами. Будут и более консервативные 

популяризаторы веры. Они привнесут свежее видение в привычные 

религиозные убеждения.  



В любом обществе изменения внедряются под влиянием двух сил, 

действующих в разных направлениях. Первая сила – сдерживание, которая 

проявляется как консерватизм, недоверие и сопротивление всему новому. 

Вторая сила – продвижение, которая проявляется как новаторство, желание 

изменить и улучшить существующий порядок вещей. На пересечении этих 

двух разнонаправленных сил и произойдет эволюция человеческой веры. 

Точка баланса будет достигнута где-то между радикально новым и 

устаревшим, не соответствующим более духу эпохи. Люди сами отыщут это 

новое для себя равновесие. Они сами решат, что собой представляет новая 

вера. Они вдохнут силу в те убеждения, которые им покажутся наиболее 

подходящими для нынешнего времени. 

Нельзя начинать построение нового мировоззрения из полной пустоты и 

ожидать его широкого распространения. Не каждый человек является по 

натуре новатором. Не каждый из вас нуждается в принципиально новых 

убеждениях. Многие предпочтут скорее свежее видение привычных идей. 

Поэтому Иерархия развития и вкладывает усилия в трансформацию 

существующих религиозных взглядов. Потому что это самое мирное и 

ненасильственное решение по отношению к землянам. Это уважение к тому 

историческому выбору, который они совершили.   

Вера эволюционирует вместе с душами. Бывает и так, что от религиозных 

убеждений, прошедших сквозь века и тысячелетия эволюции в обществе, 

остается только самая глубокая сердцевина. Все остальные наслоения 

убеждений трансформируются вместе с носителями веры.  

Вера – это не та сфера, которая нуждается в революционных изменениях. Нет 

нужды ничего менять резко, поскольку эволюция сознания душ – тоже дело 

медленное. При этом вера является скорее отражением текущего состояния 

развития общества, чем его формирующим фактором. Поэтому вера не 

формирует сознание. Сознание формирует веру.  

Я знаю, что эта мысль выглядит непривычно. Но если в развитом сообществе 

духовный лидер предложит сжигать инакомыслящих на кострах, эта идея 

вряд ли кому-то покажется удачной. Поэтому именно уровень развития 

сознания формирует текущую веру. И именно уровень развития индивидов 

влияет на выбор общественно полезных верований. Когда людям 

предлагают идеи, они должны уметь их оценить. Понять, какие из них будут 

для души благостными, а какие стоит с уверенностью отбросить. 



Если ты взглянешь на эволюцию христианской веры, ты поймешь, что со 

времен средневековья она серьезно изменилась. Сама религия сохранилась, 

но общественное сознание ее сейчас формирует уже в рамках новых, более 

гуманных убеждений.  

По мере эволюции общества основы религии остаются прежними, но 

меняется ее идейная наполненность. Какие бы благие верования не были 

засеяны в цивилизацию, они будут искажаться, трактоваться превратно и 

даже извращаться до неузнаваемости, проходя сквозь призму незрелого 

общественного сознания. При этом те же убеждения, предложенные 

развитому сообществу, были бы применены во благо. Поэтому 

общественное сознание определяет идейную наполненность веры. Нет 

смысла рассматривать недостатки религии в отрыве от тех душ, которые 

используют ее как духовный ориентир.  

Ваша вера – как чистый алтарь, что на него положишь, то и будет перед 

человеческим взором. На алтарь можно положить цветы, зажечь свечи и 

воскурить благовония. Но его можно и окропить кровью жертвы, осквернить 

бессмысленной смертью. И то и другое люди могут субъективно 

рассматривать как благое деяние. Но допустимость тех даров, которые 

общество кладет на алтарь своей веры, зависит только от его духовной 

зрелости.  

В вашем обществе уделяли слишком мало внимания конструктивной 

эволюции веры. Это привело к утрате силы религий среди образованного 

светского общества. Но это так же привело многих людей и к состоянию ночи 

души – явления, из-за которого широкие слои населения живут в состоянии 

отчаяния. И хотя многие из них могут сослаться на то, что они слишком умны 

и образованы, чтобы верить в религиозные сказки, мало кто может отыскать 

для себя какие-либо иные весомые сакральные смыслы, которые бы 

позволили им пройти через жизненные трудности и не сломаться.  

Вера, сакральные знания являются важным элементом для сохранения 

стабильности любого общества, для его конструктивной эволюции. Поэтому 

те, кто занимаются развитием землян, будут вкладывать усилия в то, чтобы 

духовность вашей цивилизации в новом Цикле поддерживалась на 

достаточном уровне. Чтобы вера гармонично эволюционировала, будучи 

важной частью общественной жизни.  



Вера не должна вызывать у людей надменности, циничных шуток и критики 

со стороны неверующих. Когда такие явления происходят в обществе, когда 

общественное мнение допускает и даже поощряет пропасть в духовности, в 

цивилизации неизбежно запускаются деструктивные процессы, делающие 

жизнь пустой и тягостной, что люди сейчас и наблюдают вокруг. И чем 

обширней пропасть в сфере духовности, тем выше шансы, что цивилизация 

сама себя разрушит.  

Что касается христианской веры, именно из нее в учительскую систему 

перешло трудиться много сильных Наставников – духовно зрелых, стойких к 

сложностям и вызовам. Поэтому, в естественную эволюцию этой религии и 

решили вложить ресурсы. 

Кроме того, с 70х годов 20 века у землян шел культурный обмен с 

представителями развитых цивилизаций. На основании этих взаимодействий 

было написано много различной эзотерической литературы. Вся эта 

информация также ляжет в основу новой духовности человечества. Но эти 

разрозненные данные, которые являются по сути религиозными взглядами 

иных цивилизаций, еще нуждаются в осмыслении. Пока что этот пестрый 

калейдоскоп идей у вас слабо получается сплавить в единую, стройную 

систему верований. Но данная информация сможет быть полезной в 

развитии землян, если найдутся светлые умы, которые захотят глубоко 

осмыслить эти идеи, структурировать их и поделиться результатами с 

другими людьми. 

Ч.: Ты сказал, что мы не можем оценить пользу для развития той или иной 

религии. Что ты имеешь в виду под развитием? 

Р.: Это хороший вопрос. У большинства людей в умах путаница относительно 

того, что такое развитие. Я бы сказал, они изучили чересчур много духовной 

информации и заблудились. При этом простая искренняя правда множество 

раз была им явлена в этих мириадах мудрых слов, но каждый раз люди 

проходили мимо.   

У вас есть такие понятия, как ищущие, пробужденные, мистики, эзотерики и 

пр. Но эти слова используются лишь для удобства речи. В них сложно 

вложить какие-то конкретные смыслы. Ими невозможно охарактеризовать 

реальные успехи человека в развитии. Это просто слова, чтобы как-то 

описать людей, которые ищут мистические сакральные смыслы за 



повседневными явлениями. Можно сказать, это люди, которым скучно жить 

простой жизнью, им тесно пребывать в рутине повседневных явлений, 

поэтому они ищут отдушины. 

А теперь вспомни, для чего создавался наш мир? Он был сотворен, чтобы все 

души, которые вышли из единства, вернулись обратно к Богу. И все цели 

развития так или иначе связаны с устремлением душ обратно к единому 

бытию в Боге.  

Скажи мне, видишь ли ты связь между такими словами как эзотерик, мистик, 

пробужденный и устремлением к единству людей, которые себя причисляют 

к этой группе по интересам?  

Ч.: Я озвучу мнение моей подруги, которая занималась организацией 

публичных эзотерических мероприятий. Она говорит, что многие ищущие и 

даже гуру мало отличаются от любых других эгоистичных людей, которые 

эзотерикой не увлекаются. Я согласна с ее выводами. 

Р.: Все развитие душ прямо или косвенно направлено на изменения 

состояний сознания. Сколько бы человек ни изучал сакральные знания, он 

может не преуспеть в преодолении своего отчуждения. В таком случае 

духовные учения, как и любая другая область человеческих знаний, – это 

скорее интересное увлечение, чтобы скоротать время. Даже если 

пользоваться эзотерическими знаниями для улучшения земной жизни, это 

уже потребует работы над своим отношением к окружающему миру.  

Эзотерические источники информации, разумеется, отличаются от 

художественной литературы или пособий по наукам и искусствам. Их 

полезный потенциал для человека в том, что они несут настройки на иные 

состояния сознания. Можно сказать, что сакральные знания привносят в 

обычное мироощущение человека нечто ему несвойственное, что-то более 

возвышенное и глубокое. Я говорю лишь о потенциале, потому что эти 

привнесенные состояния сознания большинство людей сохранить без 

внешней поддержки не могут. 

Это выглядит следующим образом. Человек изучил какую-то духовную 

информацию, послушал беседу с гуру или сходил в церковь на службу. При 

этом он получает положительный импульс, входит в возвышенное состояние 

сознания. Но это привнесенный импульс. Он идет не из глубин души 

человека, это скорее дар от невидимых любящих помощников. Можно 



назвать его поощрением за поиск, за попытку приобщиться к духовной 

реальности. 

По прошествии времени этот импульс иссякает. Человек чувствует, что 

приподнятое состояние сознания покинуло его. Он возвращается к своему 

прежнему мышлению и ведет себя, как раньше. Тогда он снова ищет 

возможности почувствовать нечто возвышенное и вновь читает 

вдохновляющую литературу или идет за особыми состояниями сознания на 

новые духовные мероприятия. 

Этот этап человеческой жизни можно назвать поиском. Но никак не 

пробуждением в новой духовной реальности. Люди считают, что они ищут 

информацию. Но подлинный духовный поиск направлен не на 

интеллектуальные знания. Это скорее попытки открыть для себя иные 

состояния сознания и научиться в них пребывать. Человек ищет возможности 

изменить свое мировосприятие. Чтобы он из этого своего нового 

самоощущения сумел выстроить свою жизнь уже иначе, более гармонично.  

Человек начинает поиск из-за внутреннего дискомфорта. Он ощущает 

глубокого внутри нехватку чего-то важного. Он чувствует у себя в душе 

определенную пустоту, которую невозможно заполнить повседневными 

вещами. Но избавиться от этих неприятных ощущений в разделении 

невозможно. Все эти чувства идут из неполноты душ по отдельности, из 

отчужденности между ними. Это тоска по единству тех, кто отдалился от 

Бога.  

Подлинное развитие души заключается во впитывании сакральных знаний, 

в их повседневном применении. Реальные изменения в мышлении и 

поведении человека происходят тогда, когда он сам учится воспроизводить 

приподнятые состояния сознания. То есть когда он больше не нуждается в 

эзотерических книгах, посланиях высших сил, посещениях духовных 

мероприятий, беседах с гуру и пр. Он сам становится источником своих 

возвышенных состояний сознания. Но такие люди чаще всего выпадают из 

повседневной жизни и ведут тихий, неприметный образ жизни. Поэтому ты 

активно наблюдаешь именно тех, кто ищет и нуждается в поддержке извне. 

При этом ищущих – миллионы, а нашедших – единицы. И большинство из 

нашедших никак себя не проявляют. А многие из них уже перешли.  

Ч.: Как ты считаешь, почему нашедшие молчат? 



Р.: Невозможно научить кого-то пребывать в возвышенных состояниях 

сознания. Потому что это индивидуальное ощущение, новое чувствование, 

его не удается передать другому ищущему. Есть те, кто пробует предложить 

свой опыт людям, если у него есть склонность к учительству. Другие даже не 

знают, как такое можно кому-то передать. Поэтому они и молчат.  

А правда в том, что нужно искать эти состояния внутри себя, отталкиваясь от 

понятных человеку чувств. Он может развивать свою доброту, углублять свой 

покой, разжигать внутри себя искорки любви и нежности, усиливать свою 

радость, находить в своей жизни ценные вещи и благодарить за них мир. Но 

здесь не нужны подробные наставления гуру. Нужно лишь стойкое желание 

работать со своими внутренними состояниями.  

Ч.: Ты можешь предложить что-нибудь простое и действенное, чтобы 

развитие было настоящим, чтобы человек шел к единству?  

Р.: Нужно искать в себе терпимость и сочувствие к ближнему. Например, 

человек может дать себе простое обещание не говорить другим людям 

грубых слов. Ему не нужно изучать основы мироздания, читать десятки тысяч 

страниц духовной мудрости. Ему не нужны духовные мероприятия и гуру. 

Человек просто дает себе обещание быть терпимым и сочувствующим и 

следует ему ежедневно, ежечасно. Он делает это жизненным своим 

принципом. Такое обещание называют «обетом». Похожий принцип есть у 

индуистов. Они называют его «ахимса». 

Это простое обещание может стать настоящим вызовом. Человеку может 

быть крайне дискомфортно соблюдать его. Ведь желание говорить грубости 

у него зачастую высоко. И чтобы убрать этот дискомфорт, человеку придется 

проделать реальную внутреннюю работу. Найти в себе все те качества, все те 

провоцирующие на грубость убеждения, из-за которых он нарушает данное 

себе обещание быть терпимым.  

Такой реальной внутренней работой мало кто занимается. Это серьезный 

труд. Он связан с ломкой своих устоявшихся убеждений и привычек 

мышления. Но чтобы развиваться по-настоящему, исходя из наивысшей цели 

возвращения к единству, без этой работы обойтись никак нельзя. 

Вернемся к ощущению внутреннего дискомфорта, который побуждает людей 

встать на путь поиска сакральных знаний. Я предложил первый реальный 

шаг к достижению возвышенных состояний сознания, – терпимость. Она 



должна быть не только внешней, но и внутренней. То есть не только не 

говорить, но и не брать дурного в голову. А если и возникают негативные 

мысли – отпускать их, не цепляться. Достижение внутренней терпимости 

поможет человеку сохранить и перераспределить свои душевные силы, 

ощутить себя более радостно и наполнено.  

Человеку, который научился самостоятельно пребывать в благостных 

состояниях сознания, окружающие люди и мир видятся уже совсем иначе. 

Они больше его не огорчают, не пробуждают ощущения 

неудовлетворенности. Он принимает мир таким, какой он есть, во всем его 

многообразии. Человек может уклоняться от истины, занимаясь поисками 

способов жить радостно, пребывать в полноте возвышенных чувств, пытаясь 

сохранить свое отчуждение и недовольство окружающим миром. Но вряд ли 

он преуспеет в своем поиске, если сохранит привязанность к своим 

низковибрационным состояниям сознания. Амплитуда маятника его 

восприятия при таком подходе будет дискомфортно широкой. Это значит, 

что даже если он научится достигать благостных состояний сознания, его 

реакции на жизненные сложности будут периодически швырять его в самый 

низ его частотного диапазона. И тогда человек будет погружаться в скверное 

расположение духа. Эти качели будут действовать на его чувства 

дестабилизирующе.   

Когда же человек избавляется от привязанности к негативному мышлению, 

он сужает амплитуду частот, в которой проявляются его состояния сознания, 

убирая из нее самые «низы». В жизни это проявляется так, что когда все 

нервничают, расстраиваются и переходят на грубости, он способен сохранить 

самообладание, потому что больше не привязан к такому поведению.  

Искоренение привычек негативного мышления позволяет расширить 

амплитуду восприятия в пользу благостных состояний сознания. Убрав 

«низы», можно добавить верхних частот. То есть ощутить больше покоя, 

радости, любви, полноты бытия и т.д. 

Когда учителя видят, что человек не тратит свои душевные силы на 

отрицательные эмоции, они делятся с ним своими собственными 

возвышенными состояниями сознания. Они учат его воспринимать мир 

таким, каким видят они его сами. И если человек принимает их дары с 

радостью и благодарностью, учителя понемногу подтягивают его на новые 

частоты восприятия мира. Это медленный процесс. Поэтому нужно быть 



настроенным на длительные многолетние усилия. Тогда результаты станут 

ощутимыми.  

Путь из состояния нехватки, из состояния душевной пустоты лежит через 

развитие в себе терпимости и отказа от грубых действий и слов. Это лишь 

первый важный шаг на пути к пробуждению. Но как печально наблюдать, что 

даже этот шаг мало кто пока совершил. Если и есть иной путь к стабильным 

благостным состояниям сознания, из которых бытие доставляет 

удовольствие, мне он неизвестен. Сначала нужно отказаться поддерживать 

свои состояния сознания на низких частотах, тогда человек сумеет расширить 

свой диапазон чувствования в пользу верхних частот. Учителя с радостью в 

этом помогут.  

Ч.: Ты хочешь сказать, что амплитуда состояний сознания для человека – 

ограничена? Нужно отказаться они нижних частот, чтобы достичь верхних? 

Р.: Это безопасное решение для разума и психики. Резкие качели вредят 

стабильности личности. Поэтому возвышенные состояния многим людям и 

недоступны. Учителя не хотят рисковать, расширяя диапазон восприятия 

своего подопечного сверх нормы. Сначала человеку нужно сделать 

самостоятельный выбор в пользу возвышенных состояний сознания и 

проделать для этого необходимую внутреннюю работу, преодолев свою 

неудовлетворенность.  

По моим наблюдениям, путем длительного интеллектуального духовного 

поиска развития можно и не добиться. А простым, понятным обещанием 

себе говорить с людьми бережно или молчать можно добиться отличных 

результатов.  

И все же я вижу, что многие ищущие люди не нуждаются в советах 

относительно реальной работы и реальных изменений. Они скорее ищут 

способы развеять скуку, скоротать время за чтением духовной литературы 

или сходить на эзотерическое мероприятие, пообщаться с людьми, которые 

разделяют их интерес к поиску. Важной причиной их усилий является так же 

поощрение от учителей в виде положительного импульса, которой они 

иногда получают, изучая духовную информацию. Время от времени они 

получают свою маленькую вкусную печеньку (Улыбается). Но зачем 

довольствоваться малым и зависеть от редких внешних поощрений, когда 

человек сам может себе произвести печенья в изобилии и наесться власть?  



Относительно невысокой ценностью так же обладают обсуждения духовных 

истин и новые учения. Ведь рекомендации, как достичь высоких результатов 

развития, можно записать на одном листке бумаги. Но поскольку реальные 

результаты требуют реальной работы над собой, которой мало кто хочет 

заниматься, духовные знания стали так обширны, что человек в них просто 

теряется. Таким образом, мы получаем новую крайность, которую породил 

текущий этап вашей цивилизации: огромный сложный лабиринт 

эзотерических знаний, в котором ищущий блуждает всю жизнь, но так и не 

находит весомых причин, чтобы измениться.  

Часто человек сам не осознает целей своего духовного поиска. Он не 

спрашивает себя, что именно он ищет, не понимает своих собственных 

желаний. С этим и связана неэффективность развития: мало кто твердо знает 

реальные цели своего поиска. А если нет реальных задач, нет и ясного пути к 

их реализации. Поэтому часто все эти поиски можно охарактеризовать как 

мистические блуждания в лабиринтах иллюзий.  

Ч.: Мы ведь сейчас тоже преумножаем количество слов, в которых можно 

блуждать? :) 

Р.: Пожалуй, да (Улыбается). Мы продолжаем все эти бесконечные беседы о 

духовности с робкой надеждой, что кто-то из читателей, вдохновившись, 

захочет совершить какие-либо реальные усилия.   

Ч.: Какие цели духовного поиска у людей ты сейчас наблюдаешь? 

Р.: Цели разные: наладить свою земную жизнь, расширить круг общения, 

найти вторую половинку, поправить здоровье, стать богаче. Кого-то просто 

манит все загадочное и мистическое, им нравится читать эзотерическую 

информацию, потому что она делает их жизнь интересней. Кто-то получает 

удовольствие от обустройства дома в эзотерических традициях, покупает 

четки, благовония и красивые кристаллы, развешивает на стенах мандалы, 

делает алтарь с ритуальными предметами и пр. Все эти цели и действия 

относятся к горизонтальному развитию или не являются даже им. Около 80% 

ищущих на самом деле совершают усилия в рамках горизонтального 

развития, то есть с сохранением текущего уровня отчужденности души.  

Вертикальное развитие человечества – это главный интерес учительской 

системы. Оно предполагает повышение частот сознания, переход между 

уровнями. Если это та цель, к которой человек стремится, ее нужно ставить 



себе четко и работать над собой честно и много. Таким решительным людям 

учителя всегда оказывают помощь, ведут по жизни, предлагают полезный 

опыт, новые состояния сознания, предчувствия и инсайты.  

Ч.: Думаешь, люди просто не понимают целей своего духовного поиска? 

Р.: Я думаю, что многие люди, которые находятся в духовном поиске, 

выбирают разделение даже если не осознанно, то вполне убедительно и 

настойчиво. Все их мысли и поступки говорят о том, что этот образ жизни в 

целом их устраивает. Им могут не нравиться детали: мало денег, 

неподходящие партнеры, неприятное начальство, скучная работа, 

проблемное, небезопасное общество и т.д. Но их убеждения, их действия 

направлены на поддержание текущего уровня разделения. Такие люди тоже 

размышляют о переходе. Они представляют приятные миры, где больше 

любви, дружбы, радости. Но ключевое различие между уровнями – в 

степени разделения между участниками сообществ.  

Если бы у людей было развито тонкоматериальное зрение, они бы увидели, 

что каждое грубое сказанное слово на уровне энергообмена – это удар по 

собеседнику. Разделение между людьми позволяет частично гасить всю эту 

несдержанность, неконтролируемые всплески недовольства по отношению к 

другим участникам общества. Новая степень единства означает, что между 

сутями меньше щитов, защищающих от выбросов негативных эмоций. Они 

более открыты друг другу, и больше друг другу доверяют. Разумеется, 

никому из них не хочется, будучи открытым, получить энергетический удар 

от того, кто себя не контролирует. Поэтому те, кто размышляют о переходе, 

должны оценивать преимущества новых уровней именно с таких позиций: 

больше доверия, больше открытости, но при этом и больше бережности и 

самоконтроля, чтобы не навредить окружающим. Отсюда и высокие 

требования к переходящим. Отсюда и беседы о возросшей ответственности 

на новых уровнях. Изолированность тел позволяет земным людям причинять 

друг другу определенный вред в эмоциональной плоскости. А на новых 

уровнях так вести себя уже нельзя.   

Ч.: Я могу тебя попросить о еще одной беседе попозже? Я подготовлю 

новые вопросы. Наш разговор вышел уже достаточно объемным, но у 

меня нет ощущения, что он завершен. 

Р.: Договорились (Улыбается). 



Ч.: Ничего, что я со светлым Архангелом общаюсь не по плану? 

Р.: Подготовь интересные вопросы. Светлая иерархия охотно на них ответит.  

Ч.: Хорошо, спасибо! 

Р.: Доброго дня (Улыбается). 

 

Архангел Рафаил 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архангел Рафаил: Эгрегоры. Беседа 2 

 (26.07.21) 

Ч.: Здравствуй, Рафаил! Я бы хотела продолжить наше общение.  

Р.: Здравствуй, дорогая! Спрашивай. 

Ч.: Вопрос читателя: «Христианский эгрегор, интересно, почему он так 

разделен? Кто питается энергией верующих?» 

Р.: Тема эгрегоров очень обширная. Ее невозможно быстро и просто изучить. 

Чтобы ответить на заданный вопрос, упростим понятие эгрегора. Назовем 

его совокупностью связей энергообмена, которые люди выстраивают, 

объединяя свое внимание вокруг определенных идей. Христианский эгрегор 

или какой-либо иной, принципы его создания одинаковые. Изначально эти 

связи выстраиваются достаточно спонтанно и хаотично. Но когда мощность 

потоков в них достигает значимых показателей, они нуждаются в 

упорядочивании и техническом обслуживании. За такую работу берутся те, 

кто заинтересован подключиться к возникшему энергообмену. 

Для лучшего понимания темы, рассмотрим кровеносную систему человека. 

Кровь течет в теле по замкнутому кругу. Рука не может самоизолироваться и 

сказать «я свою кровь не отдам». Это единая система. Пока кровь нормально 

циркулирует по всему телу, она поддерживает также прочие важные 

процессы жизнедеятельности человека.  

Циклы энергообмена действуют по подобному принципу. Они замкнуты и 

включают в себя множество участников, образующих единые системы 

циркуляции. С какими сутями человек находится в активном энергообмене, 

зависит от его предпочтений в мышлении. Если он часто пребывает в 

негативных состояниях сознания, человек регулярно обменивается с 

низкочастотными сутями. Если он предпочитает жить в принятии, любви и 

радости, у человека более активны и развиты связи с высокочастотными 

участниками энергообмена. Так же как кровь не может не циркулировать по 

телу, человек не может не принимать и не отдавать ресурс жизни.  

Через христианский распределитель потоков происходит очень разный 

обмен: между людьми и низкочастотными сутями, между людьми и другими 

людьми, между людьми и деструктивными цивилизациями, между людьми 

и конструктивными цивилизациями, между людьми и различными 



высокочастотными душами (учителями, сверхдушами, ангелами и 

Архангелами). Одним словом, этот распределитель потоков универсален. И 

вопрос заключается лишь в том, до каких участников энергообмена 

верующий способен дотянуться своими состояниями сознания. Через 

искреннюю любовь к Богу, о котором рассказывает христианство, можно 

достигнуть высочайшего опыта единства. Даже если писания были искажены 

из-за ограниченного понимания других верующих, религиозный человек 

никак не ограничен в его искреннем устремлении к Богу.  

К вопросу о питании людьми я бы хотел уточнить важный момент: обычный 

человек обеспечивает себя ресурсом жизни через еду, воду и дыхание не 

полностью. Это достаточно для выживания, но чтобы испытывать радость, 

интерес, энтузиазм, увлеченность и пр., человеку нужны дополнительные 

вливания. Конструктивные сути этот ресурс преумножают и передают вам, 

чтобы вы могли жить полноценной эмоциональной жизнью. А теперь 

представьте, если они начнут задаваться вопросом, куда это уходит и кто их 

ресурсами питается? В замкнутых циклах энергообмена идут непрерывные 

прием и отдача. Поэтому вопрос лучше поставить иначе: зачем люди сами 

себя расходуют на негатив? Ведь от этого напрямую зависит то, какие сути 

участвуют с ними в энергообмене. С людьми, сознание которых находится на 

низких частотах, действительно могут происходить неприятные вещи. У них 

могут и отнимать ресурсы. Такова специфика энергообмена тех, кто привязан 

к негативу и вреду. Человек вредит, ему вредят. Но эти условия он сам своим 

мышлением привлекает в свою жизнь.  

Многих интересует, почему через христианский распределитель идут так же 

низковибрационные потоки. Ведь вера призвана быть светочем во тьме. Все 

дело в том, что на религиозной почве люди так же испытывают много 

негативных чувств. Это может быть гнев и презрение к другим людям. Это 

может быть недовольство и борьба с самим Богом, когда жизнь не 

складывается, как человек мечтал. Кто-то делает ужасающие вещи, достигает 

успеха на чужом горе, а потом обращается к религии, жертвует крупные 

суммы на церковь. Таким образом, люди торгуются с Богом, пытаются купить 

у него прощение. Муки совести людей за содеянное так же часто льются в 

рамках христианских размышлений. На религиозной почве верующие часто 

испытывают гордыню, чувствуют свою богоизбранность. Другие из-за низкой 

самооценки наоборот мешают себя с грязью и считают себя вечными 



грешниками, недостойными любви. Примеров низковибрационных 

религиозных чувств и мыслей можно привести еще много.  

На подобные размышления люди тратят большие объемы ресурсов. Тех, кто 

испытывает негативные эмоции на почве христианской веры, достаточно 

много. Эти потоки нужно куда-то девать. Поэтому для них тоже существуют 

замкнутые циклы циркуляции. И вы догадываетесь, какие сути 

заинтересованы в них поучаствовать. Но этот «темный подвал» существует, 

только потому что у многих людей не получается думать иначе. Им пока 

непонятно, что такое бескорыстная любовь. Нам остается лишь ждать, пока у 

этих людей произойдет вызревание сознания, накопление мудрости. Я 

надеюсь, когда-нибудь эти души, наконец, почувствуют благостные 

состояния, из которых человек уже не вредит, не гневается, не сомневается, 

не торгуется и не занимается самобичеванием. И дело здесь не в том, что 

религия учит плохому. А в том, что человек все еще ищет путь к Богу и 

способы обрести душевное равновесие. Как неопытный художник переводит 

краски на неудачную картину, так и эти люди расходуют ресурс жизни на 

чувства и мысли, не приносящие им радости. 

Через христианский распределитель так же идет бескорыстная любовь к 

людям и к Богу. Ведь у одного и того же человека бывают очень разные 

состояния сознания. Разумеется, обслуживанием этих потоков занимаются 

совершенно другие сути. Преумноженный ресурс жизни направляется к 

собственной душе человека, или уходит на перераспределение, чтобы 

поддержать других людей, которые в нем нуждаются.  

Когда человек умеет входить в благостные состояния сознания, он может и 

сам направлять свою любовь, кому захочет. Это могут быть и любимые люди, 

и собственная сверхдуша, и учителя с уровней выше. Такой энергообмен уже 

имеет существенные преимущества, потому что он всегда приятен и 

ощущается как некое таинство, насыщающее душу, которое хочется сделать 

регулярной частью своей жизни. Он дарует вашей духовной практике новые 

смыслы. Человек начинает ощущать единение с теми, с кем он 

обменивается. Когда такой энергообмен становится у верующего 

преобладающим, эгрегор навсегда теряет над ним власть. Потоки у человека 

выстраиваются более оптимально, без посредников.  

Ч.: Есть информация, что из христианского эгрегора сложно вырваться. Он 

удерживает человека. 



Р.: Когда у человека выстроено много связей с эгрегором, их не удастся 

оборвать все сразу, потому что энергообмен – это замкнутый цикл. Если у 

человека возникает стойкий импульс выйти из эгрегора, ему нужно 

выстроить связи энергообмена каким-то иным образом. Для этого 

необходимо понять, куда он хочет двигаться дальше. Ему нужно новое 

устремление, достаточно уверенное, чтобы помочь ему отпустить прежние 

привязанности.  

Бывает и так, что верующий человек разочаровался и испытывает негативные 

чувства к христианству, при этом он борется за свою свободу от эгрегора. Но 

с такими эмоциональными состояниями, сформировать более благостные 

связи не удастся. Человек в своем состоянии отталкивания и борьбы скорее 

всего сохранит связи с христианским эгрегором. Просто его энергообмен 

будет идти через нижние частоты распределителя, как низковибрационные 

состояния сознания. Окрашенный резким негативом ресурс сложно очищать 

до кристальной чистоты. Поэтому он уходит тем, кому он пригоден к 

использованию без лишних усилий. Ресурс могут направить вновь с 

небольшой доочисткой людям, которые находятся на низковибрационном 

энергообмене. Или же перераспределяют на удовлетворение нужд 

деструктивных цивилизаций и демонов. 

Выход из любого эгрегора нужно осуществлять аккуратно, с пониманием 

того, как устроен энергообмен. Неудовлетворенность, гнев или жадность 

(«мною питаются») – низковибрационные состояния. Поэтому эффективным 

решением будет полный пересмотр опыта, связанного с пребыванием в 

эгрегоре. Нужно проработать и ослабить все негативные эмоциональные 

привязанности. Отрицательное отношение – и есть главный фактор 

удержания человека в текущем энергообмене. Пока человек сам производит 

негатив, к более доброжелательным участникам энергообмена он 

подключиться не сумеет. А просто разорвать связи нельзя. Замкнуть свои 

потоки на самом себе обычному человеку не под силу. Поэтому ему нужно 

выбрать какую-то альтернативу. Удачным вариантом будет решение 

человека верить в Бога и любить его напрямую без посредников. Познавать 

его путем вхождения в благостные состояния сознания, непосредственно 

чувствовать в медитациях единение со всем сущим. В этом случае 

достигается сама цель существования религии.  



Бывает и более печальный вариант: в религии человек разочаровался, веру в 

Бога утратил, а что делать дальше неясно. В таком случае, чтобы выйти из 

эгрегора, нужно переориентироваться на благостные состояния сознания и 

активно с ними работать: взращивать в своей душе принятие, оптимизм, 

нежность, радость, дружелюбие, любовь и т.д. Ведь эти чувства людям 

доступны, понятны и от веры не зависят вовсе. Для такой перенастройки 

желательна какая-нибудь приятная человеку физическая деятельность. 

Простой вариант – уход за садом, единение с природой. В этом случае 

перестройка произойдет естественным образом, но далеко не сразу. Нужно 

будет настойчивое намерение на новые привычки мышления, новый 

гармоничный образ жизни.  

Ч.: Вопрос читателя: «Они видят, как местные религии разделяют людей? 

Сколько войн было на почве разных верований, сколько 

жертвоприношений было на разных сектантских обрядах? Зачем эти 

религии вообще нужны? Может, придумать что-то новое, веру в себя и 

свое развитие? Чтобы человек не поклонялся разным богам, а 

возвеличивал (в хорошем смысле) себя, стремился к развитию себя (как 

частичке Бога) и помощи в развитии других. Неужели в мироздании нет 

примеров нормальных верований?»  

Р.: У вас есть нетеистическое религиозно-философское учение, 

соответствующее вашему описанию – буддизм. Оно уже придумано, засеяно 

и развито. Вы можете самостоятельно изучить его, посмотреть на жизнь 

людей, его исповедующих, и сделать свои выводы, как работают такие 

взгляды в вашей цивилизации.  

Многие спрашивают, почему бы не придумать что-то новое. Но людей, 

желающих что-то реально придумать мало. Ведь это серьезный объем 

усилий. Внедрять идеи прямо в сознание воплощенным душам мы не 

можем. Это нарушение свободы воли. Человек должен заинтересоваться и 

принять новые учения сам. Значит, должны быть энтузиасты, которые эти 

идеи оформят, сделают привлекательными и начнут их распространять. И 

такие люди есть. Они понемногу несут новые духовные веяния другим. Такие 

люди действуют – это всегда непросто. Именно поэтому все изменения в 

вашем обществе происходят так медленно. Потому что все хотят новой 

жизни, но единицы из них готовы вложить усилия, чтобы что-то реально 

изменилось.  



Что касается вашего вопроса, видим ли мы, что происходит на почве 

религиозных взглядов. У Иерархии развития есть мощные автоматические 

системы анализа, которые видят и прошлое, и будущее. Они собирают 

огромное количество показателей эволюции душ для изучения. Есть древние 

сверхдуши, которые никогда не спят, поэтому помнят миллионы лет опыта 

развития Вселенной. Как же мы можем чего-то не видеть или не понимать? 

Иерархия развития видит и понимает существенно больше любого человека, 

поэтому мы лишены многих иллюзий. Проанализировав огромные массивы 

данных, мы видим, что идеальных вариантов просто нет. Ваш мир – слишком 

сложный и противоречивый. Поэтому решения принимаются, исходя из 

прозаичных реалий. И они огорчают не только вас.  

Я часто наблюдаю за тем, как люди воспринимают тех, кто помогает им в 

развитии. Знаете, когда маленький ребенок еще не понимает ограничений 

своих родителей, он просит у них того, чего они ему дать не могут. Для 

малыша отец с матерью являются источниками всех даров, как 

могущественные волшебники. Но по мере взросления, ребенку становится 

понятно, что от родителей нельзя получить все, что ему хочется. Он 

пересматривает эти отношения. Возможно, ребенок даже проходит стадию 

разочарования в родителях из-за их ограничений. Во взрослом возрасте он 

уже рассчитывает на свои силы и сам познает всю суть ограничений, с 

которыми сталкивались его родители. 

У учителей с людьми во многом похожие отношения. Вы ожидаете от нас 

чудес, щедрых даров, удивительных идей, которые бы быстро и просто 

улучшили вашу жизнь. И те, кто сейчас ожидают от нас слишком многого, 

возможно, будут разочарованы. Другие же не захотят спешить с выводами. 

Такие люди решат сначала войти во «взрослый мир» и понять, в чем же 

заключаются наши ограничения. Почему Иерархия развития при всем ее 

желании, чтобы вы были счастливы и едины, не может этого вам дать. А если 

бы могла, уже давно бы дала.  

Таким образом, мы переходим в совершенно иную плоскость размышлений. 

На самом деле, не важно, в чем причина разделения между людьми: в вере, 

в национальности, в политических убеждениях, в желании иметь больше 

материальных благ и т.д. Важно то, что в вашем мире много душ, которые 

некогда устремились к разделению сами. На уровне глубинных ощущений 

они забыли о своем единстве. Связи между ними ослабли.  



Представьте себе, что массивная душа – это большой клубок разноцветных 

ниток. Вследствие процессов расщепления, которые не всегда удается 

предотвратить, она делится на несколько фрагментов поменьше. При этом 

разноцветные нитки распределяются в ней неравномерно. Одному 

фрагменту достается больше синего цвета, другому – больше красного и т.д. 

Таким же неконтролируемым образом распределяются оттенки Осознания 

между фрагментами распавшейся души. Поэтому все души обретают 

уникальные свойства из-за различной структуры оттенков Осознания в них. 

Например, одна душа получается более живучей и агрессивной, вторая 

меланхоличной и ранимой, третья неспешной и вдумчивой, четвертая 

бодрой и непоседливой и т.д. Разумеется, оттенков в каждой душе намного 

больше. Ее структура существенно сложнее. Но идея понятна – души после 

расщепления выходят непохожими друг на друга, и потребности у них 

различаются. Но если в одной большой душе оттенки были представлены в 

большем разнообразии, то в разделенных душах сочетания и пропорции 

случаются своеобразные. Например, когда одних оттенков в избытке, а 

других очень мало. Между этими частями некогда единой души все равно 

есть связи в виде тонких нитей. Но их уже недостаточно, чтобы обеспечить 

тесный энергообмен, который позволял бы душам помнить, что они вышли 

из единого Бога и на самом деле связей между собой никогда не теряли. 

После непроизвольного расщепления фрагменты или слабо помнят о том, 

что они вышли из одной души, или не помнят этого вовсе. Они могут не 

узнавать друг друга. И поскольку фрагменты выходят разными, держать их 

рядом по принципу подобия не удается. Они начинают отдаляться, 

устремляясь к различным вещам. Их предпочтения и взгляды уже не 

совпадают, поэтому между ними может возникать широкий спектр реакций 

друг на друга от равнодушия до резко негативных эмоций, которые одним 

словом можно назвать отчуждением. 

В вашем мире проживает много именно таких душ, которые разделились и 

считают, что каждая из них является самостоятельной сутью. И поскольку они 

существенно отличаются друг от друга, идеи на Землю засеивают очень 

разные. С этим связано и многообразие религий. Разные души имеют свои 

уникальные потребности. И каждый человек хочет отыскать что-то 

интересное лично для себя.  



Можно ли найти универсальную религию, которая поможет земным душам 

преодолеть отчуждение? Этот вопрос по-прежнему открытый. Вы искали на 

него ответ в прошлом. И будете искать его в будущем. Процесс эволюции 

верований идет постоянно. Но задачи у этого неустанного поиска по-

настоящему сложные. Это даже не задачи, а настоящие вызовы! 

Что касается христианской религии, ее основа неиносказательна. В ней есть 

много информации, которую можно понимать буквально. Я перечислю идеи, 

которые, может, и были упрощены и искажены, но все же соответствуют 

основам нашего мироздания:  

- единый Бог; 

- души, идущие обратно к Богу; 

- структура Иерархии развития: «ангелы», побуждающие делать добро, 

«демоны», искушающие вредить; 

- существование более прекрасных чистых мест, куда попадают люди за 

благие деяния; 

- существование мрачных неприятных мест, куда люди могут попасть за 

причинение вреда; 

- общее представление о вреде ближнему: убийство, воровство, ложь, 

стяжательство и пр. 

Я не могу дать через тебя объемный обзор основ христианской религии, 

которые соответствуют подлинному положению вещей. Тебе не хватает 

знания писаний, моя ты буддистка (Улыбается). Но их список немаленький. 

Мощная идея единого Бога делает христианскую религию для Иерархии 

развития более предпочтительной. Эволюция этой веры уже достаточно 

давно идет в сторону большей гуманности. Поэтому в нее есть смысл 

вложить усилия. Сохранив и углубив ее основы с учетом свежей переданной 

вам информации, в нее можно добавить новое, современное видение. 

Сколько люди удалят из христианской веры неактуальных идей, и какие 

решатся внести новые, зависит только от них.   

Эффективность религии оценивается по ее способности повышать единство 

между душами. Так же Иерархия развития заинтересована в том, чтобы одни 

души помогали другим развиваться. В этом плане тот же буддизм немного 



уступает в эффективности христианству. Просветленные буддисты не всегда 

хотят помогать, предпочитая бездействие в тех возвышенных состояниях 

сознания, которых они достигли. Это не означает, что их выбор не уважается. 

И все же многие развивающиеся души нуждаются в заботе и поддержке. 

Поэтому ответственным вознесенным сутям всегда предлагают помогать в 

развитии. И у душ, развивавшихся в христианской религии, ответственность 

за других проявляется активней и чаще. 

Ч.: То есть путь бодхисатвы, который отказывается от ухода в нирвану с 

целью спасения всех живых существ, не очень прижился? 

Р.: Он действительно не очень популярен среди перешедших, которые 

практиковали в буддийских традициях. Все же они чаще отдают 

предпочтение индивидуальному освобождению. Это не означает, что из 

буддизма вовсе не вышло доброжелательных мастеров, готовых помогать 

другим душам в развитии. Но это философское течение учит людей 

достаточно равнодушно относиться ко многим вещам. Дает им не только 

свободу от страданий сансары, но и высокую степень пассивности, 

равнодушия к «иллюзорным проявлениям». При этом многие из них после 

перехода так и остаются кармическими должниками. Ведь их ведут к 

освобождению учителя, им передают знания земные мастера, но буддисты 

часто отказываются помогать другим душам после вознесения. Хотя помощь 

очень нужна, добрых рук в Иерархии развития всегда не хватает.  

Ч.: Значит, религии нужны, чтобы напоминать людям то, о чем они 

забыли?  

Р.: Да. У большинства земных душ не сохранилось памяти о единстве. 

Поэтому им необходима информация, чтобы они помнили о том, откуда 

пришли и куда идут. Но поскольку непосредственной памяти нет, то знания 

существуют на уровне веры. Отсутствие воспоминаний и дает тенденцию к 

переосмыслению, фантазиям и искажению религии. Все это привносимое 

творчество людей в существующие верования контролировать не всегда 

удается. Кроме того, бывает достаточно сложно оценить новые идеи с точки 

зрения их потенциальной эффективности. Может, какие-то из них и 

сработают на данном конкретном историческом этапе. Будут если не 

идеальным, то хотя бы пригодным «перевалочным пунктом». А далее, с 

эволюцией цивилизации, верования вновь изменятся – усовершенствуются в 

процессе развития общественного сознания.  



Ч.: Вопрос читателя: «Означенная терпимость подразумевает 

непротивление злу насилием? Или её таки можно сочетать с принципами 

самообороны и необходимого воспитания детей (в т. ч. методом "кнута и 

пряника")? Ведь нам известно, какие монстры могут вырастать в условиях 

вседозволенности». 

Р.: Чем строже ваш обет, тем сложнее вам будет его соблюдать. Если 

нарушать обет часто, это может закончиться разочарованием и отказом ему 

следовать. Поэтому обещание человек должен давать себе реальное. В 

случае успеха, его можно со временем пересмотреть и добавить к нему 

новые пункты. 

Самооборона – это очень неоднозначный момент. Ведь такие ситуации 

обычно сложно контролировать. Поэтому в свой обет ненасилия человек 

может включить образ жизни, позволяющий ему по максимуму избегать 

ситуаций, где будет необходимость самообороняться.  

Я осознаю, как сложно бывает родителям. Ведь души детей приходят с 

историей и с задачами на воплощение. Можно сказать, что ваши дети – не 

совсем дети. А иногда это даже души более опытные, чем ваша собственная. 

Но если они пришли в вашу жизнь, значит, у вас есть общие задачи. Если 

ребенок непослушный, спросите себя, что вы должны вынести из этой 

ситуации?  

Если родитель слишком тихий и робкий, возможно, его задача научиться 

проявлять немного решительности в воспитании, очертив ребенку границы 

приемлемого поведения. Если же родитель несдержан и любит 

командовать, непослушный ребенок наоборот может учить его терпению, 

прощению и любви. 

Методы воспитания детей, которые советуют ваши психологи, уже вполне 

можно назвать эффективными и гуманными. Я могу дать лишь самый общий 

совет. Спросите себя «Почему моя жизнь складывается именно так?» «О чем 

мне говорит эта ситуация?» «Что я должен сделать, чтобы не навредить 

своей душе и душе ребенка?» Многие вещи делаются сгоряча. Откладывайте 

по возможности решения по всем воспитательным ситуациям, на сколько 

получается – на час, на день, на несколько дней. В этом случае у вас будет 

время успокоиться и все обдумать.  



Ч.: Мы снова не сумели обсудить до конца все интересные вопросы. Ты не 

против, если мы проведем еще одну беседу? 

Р.: Я вижу нескольких читателей, которых всерьез заинтересовали наши 

обсуждения. Можно сказать, их размышления сдвинулись с мертвой точки. 

Сейчас с каждым осознанным человеком надо работать, если есть шансы 

немного улучшить результаты его развития. Поэтому давай проведем еще 

одну беседу. 

Ч.: Хорошо, спасибо! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архангел Рафаил: Истинная вера и мифические герои. Беседа 3 

(30.07.21) 

Ч.: Рафаил, здравствуй! Я бы хотела продолжить нашу беседу. Можно 

задать тебе несколько вопросов? 

Р.: Приветствую! Спрашивай. 

Ч.: Вопрос читателя: «Вся христианская религия построена на лжи, в Библии 

50% истины и 50% лжи. Где находится 5 Евангелие от Иисуса? Почему нет 

источников, подтверждающих, что был вообще такой человек, как Иисус? 

Почему Библия это компиляция старых текстов до Египта, Вавилона и 

шумеров? Где описание тех лет, когда Иисус странствовал, обучался у 

Мастеров Востока? Как можно построить религию истинную, построенную 

на таком искажённом артефакте, как Библия, её писали те, кто никогда не 

видел Иисуса, возможно, что это вообще был созданный миф, по типу 

Данко, Геракла, Прометея и других исторических героев». 

Р.: Вспомните какую-нибудь историю, которая глубоко тронула струны вашей 

души. Историю, которую вы прочувствовали, прониклись ею, испытали 

особые эмоции. А ведь найдется немало людей, которых эта же информация 

оставила равнодушными. Сможете ли вы для них описать словами 

возникшее у вас чувство? Передать свои эмоции, чтобы тот, кто не проникся 

историей, сумел ощутить то же, что и вы? Это сложная задача. Есть много 

качеств информации, которые через слова не передаются. Они относятся к 

непосредственному переживанию.  

Задача любой религии помочь испытать людям новые, более благостные 

состояния сознания. Но отчуждение между людьми таково, что передать 

необходимые чувства и ощущения от одного к другому не получается. 

Поэтому вера идет непрямым путем. Она оперирует словами, рассказывает 

истории. Но среди этих сотен тысяч строк содержатся отсылки на более 

глубокое чувствование мира. Это ключи, отпирающие врата принципиально 

нового восприятия реальности.  

У любой религии есть сердце, и есть информационное наполнение.  

Под сердцем я понимаю ту ее часть, которая скрывается за словами. Сердце 

любой веры открывается человеку, когда он прекращает завороженно 

изучать водовороты слов и трясины мифических историй, в которых можно 



затеряться, так и не увидев света, которой разгонит сумерки души. Когда 

человек сам открывает свое сердце, делая первый важный шаг к 

преодолению отчуждения, из этого нового состояния сознания он начинает 

чувствовать и впитывать смыслы, которые стоят за информационным 

наполнением любой религии.  

Эти смыслы универсальны. Их можно отыскать и в популярных сейчас 

религиях, и в забытых, и в посланиях, которые вы получаете через различных 

контактеров. Глубинные смыслы щедро рассыпаны всюду, как самоцветы 

среди не особо ценной земной породы. Но до определенного момента они 

ускользают, а человек отдает большее предпочтение изучению слов. Он 

руководствуется интересом к самим историям, к информационному 

наполнению религии.  

Изучение информации, интерес к словам и историям так же являются 

важным этапом духовного поиска для человека. Это позволяет соприкасаться 

со смыслами, даже если они пока остаются непостигаемыми. Никто не знает, 

когда у ищущего произойдет вызревание сознания, чтобы он, наконец, начал 

чувствовать то, что сокрыто за словами. Поэтому для Иерархии развития 

интерес человека к любой вере, к любым эзотерическим знаниям – более 

предпочтительный вариант, чем его вера лишь в то, что он может увидеть и 

пощупать сам.  

Есть люди, которые любят спорить, какая духовная система знаний самая 

истинная. Таким образом, они создают противостояние между 

приверженцами и конкуренцию между верованиями. Но подобные 

негативные реакции у людей наблюдаются абсолютно во всех сферах вашей 

жизни, не только в религиях. Их причина заключается в отчуждении и в 

негативных оценочных суждениях о тех людях, которые живут и думают 

иначе.  

Иерархия развития готова помочь вам популяризировать новую систему 

верований, если она будет более эффективно вас объединять. У нас не так 

много предпочтений на этот счет. Информационное наполнение ваших 

верований нас не очень интересует. Можно рассказать множество самых 

разных историй, которые будут вызывать у человека сходные возвышенные 

состояния сознания. Я бы предложил размышлять о ценности такой 

информации, исходя из чувств, которые она у вас вызывает. Если история 



меняет что-то в вас в лучшую сторону, значит вы отыскали в ней крупицу 

истины. 

Любое верование – как сайт в интернете. Их много, информация на них 

размещена разная, и каждый привлекает внимание определенной 

аудитории. Но на всех них разбросаны ссылки, переход по которым ведет 

людей в одно и то же место. Это место и является сердцем любой системы 

духовности. И хотя каждый человек может воспринимать его немного по-

своему, все многообразие путей и тропок ведет к нему. Если вам удалось 

коснуться этого универсального сердца, слова растворяются в безмолвном 

понимании. Оно дарит чувства вашей душе, которые не удастся описать 

словами, и которые дороже тысяч слов. 

Все ваши вопросы относительно Иисуса касаются исторических 

подробностей. Ответить на них можно, вспомнив две важные темы, которые 

вам уже дали: нелинейность времени и многовариантность событий. 

Историю его жизни невозможно описать в ограничениях линейного времени. 

Иисус не родился. Иисус родился. Он не дожил до совершеннолетия. Он 

дожил до старости. Иисус не пошел проповедовать. Иисус стал пророком. Он 

не был на востоке. Он был, там и оставался там до конца своих дней. Он 

вернулся и стал нести учение. Иисус умер на кресте. Иисус на крест не попал. 

У него не было семьи. У Иисуса была жена и дети. Это все правда.  

Если вы хотите понять, что такое жизнь человека на самом деле, взгляните на 

схему токийского метро. Сходство условно, но общее впечатление вы 

составите. Практически у каждого человека план воплощения представлен в 

виде достаточно сложного событийного ветвления. Когда вы глубоко 

примите идею, что жизнь человека – это не линия, вопросы исторической 

достоверности больше не будут вас беспокоить. Ведь в пространстве 

вариантов событий могут присутствовать множественные исходы каждой 

ситуации, в том числе и взаимоисключающие. Ни один из них не является 

более подлинным, чем другой, все они душой были пережиты и изучены.  

Когда вы начнете воспринимать больше, увидите другие воплощения вашей 

души, вы можете так же вспомнить и альтернативные ветки вашей жизни. В 

таких случаях люди часто удивляются, понимая, что у них там другие 

родственники, профессия, место проживания и т.д. И все это их жизнь. То, 

что является взаимоисключающим в условиях линейного времени, в иных 

условиях восприятия существует и развивается одновременно. 



Поразмышляйте в свете полученной информации об истинности и ложности 

исторической информации. Думаю, вы поймете, что это не так важно, как 

кажется.  

Вы говорите о том, что история Иисуса была компиляцией более древних 

мифов. Но на самом деле история каждого человека в той или иной степени 

включает элементы различных мифов и сказок. Их персонажи обладают теми 

же качествами личности, что и люди, – своего рода психотипами и их 

комбинациями. История любого человека уникальна в деталях, но каждый из 

вас обладает набором определенных достаточно универсальных черт 

характера. Таких как доброта, честность, смелость, терпеливость и т.д., а так 

же их противоположных проявлений.  

Каждый из вас живет в своем уникальном сценарии, который все же можно 

разложить на универсальные составляющие. Такие же элементы сценария 

можно обнаружить в жизни у многих других людей. Например, страна 

проживания, образование, профессия, семейное положение, достаток, 

отношения в семье и с друзьями, состояние здоровья, религиозные взгляды, 

политические убеждения, живет человек в городе или на природе и т.д. То 

есть жизнь каждого уникального человека состоит из определенного набора 

универсальных «кирпичиков». Судьба людей, которые имели большое 

влияние на вашу историю, так же не могла быть совершенно 

исключительной. А значит, по многим их качествам вы сумеете провести 

аналогии с другими известными персонажами и обнаружить сходства.  

Ваши мыслители уже изучили этот вопрос и вывели термин мономиф. 

Глубинным законам мономифов подчиняются не только известные 

исторические личности, но и все другие люди, живущие непримечательной 

жизнью, которых вряд ли будут помнить потомки по прошествии тысяч лет.  

Как и любой другой мифический герой, пророк должен обладать 

определенными подходящими качествами. Что это за качества, люди 

решают, исходя из собственного понимания человеческих достоинств. А если 

герой ими не обладал, фантазия  его последователей дорисует недостающие 

свойства. Те, кто решит, что пророк был недостаточно хорош, идеализируют 

его, чтобы он казался более привлекательным. И здесь возникает важный 

вопрос: если люди считают, что их пророк был таким, а не иным, есть ли 

смысл их в этом разубеждать? Возможно, его приукрашенная история 

вдохновит больше людей. 



Время, как песок в пустыне. Оно наносит новые слои, скрывает одни формы 

и создает новые. Песок тот же самый, но выглядит и воспринимается это уже 

немного иначе. Оригинальные истории по прошествии сотен и тысяч лет 

неизбежно изменяются. Таковы свойства вашего восприятия. В поисках чего-

то нового, люди склонны переосмысливать информацию. В попытках сделать 

героя более выразительным, они наделяют его особенными, 

положительными, но весьма универсальными свойствами. Таким образом, 

реальные люди и превращаются в мифических персонажей. 

Для чего же нужно информационное наполнение религии? Ведь разные 

истории и разные версии одних и тех же историй порождают бесконечные 

споры среди людей. Вы когда-нибудь пытались излить свое вдохновение в 

стихотворение, рассказ, заметку, рисунок и т.д.? Ощущали ли вы, что ваше 

возвышенное состояние передается в вашем творчестве не полностью? 

Будто какая-то важная часть вашего чувства все же теряется при такой 

передаче? Другие люди не увидят в вашем произведении всего того, что вы в 

него вложили. Они даже могут отыскать в нем что-то совсем другое, то, чего 

вы не подразумевали.  

Так как же полностью выразить вдохновение? Как передать другому 

человеку свое чувствование? Как ввести его в те возвышенные состояния, 

которые вам так хорошо знакомы? Этот вопрос не имеет убедительного 

ответа. Любые способы решить эту задачу для земного человека будут 

непрямыми и могут оказаться неэффективными.  

Можно сказать, что любое творчество – это ссылка на то вдохновение, 

которое ощущал автор. Ее оформление может быть разным. Если мы 

говорим о религиозных текстах, то в них всюду разбросаны ссылки на 

глубинные смыслы. Вопрос лишь в том, сможет ли другой человек, 

прикоснувшись к информационному наполнению, пройти к самому 

источнику вдохновения? 

Человек, изучающий религии, регулярно соприкасается со ссылками на 

возвышенные состояния сознания, но может ничего не ощущать. И все же 

наступит день, когда он обнаружит проход к новому восприятию мира, 

который ранее от него ускользал. За этой чертой слова станут не нужны. Они 

будут лишь ограничивать его новое более глубокое чувствование 

божественной истины. 



Нет смысла размышлять о самой истинной религии. Обрести новое 

благостное мировосприятие можно через любое верование. А можно и 

вовсе без него. У вас ведь есть и альтернативные духовные системы, 

например, йога или цигун, важная роль в которых уделяется именно 

внутренним ощущениям, измененным состояниям сознания. Все их 

медитативные практики направлены именно внутрь себя. Но если бы хоть 

какое-то из этих духовных учений проявило себя как универсальное, оно бы 

уже давно распространилось по-настоящему широко. Увы, каждое из них 

имеет свои ограничения. Кому-то нужны упражнения, дыхательные и 

медитативные практики. Другие к ним остаются равнодушными, но находят 

смысл в изучении книг различных религиозных и философских учений.  

Многие ищущие, которые выросли в стране с христианством как основной 

религией, обратились сейчас к альтернативным системам духовных знаний. 

Им общепринятая вера по каким-то причинам не подошла. Возможно, люди 

в ней разочаровались. Мечтая о лучшем, более истинном учении, они начали 

свои поиски. Кто-то отыскал себе подходящее мировоззрение в восточном 

направлении религиозной мысли. Другие увлеклись теми знаниями, которые 

передали людям развитые цивилизации, в связи с подготовкой к Переходу. 

Третьи изучают сразу многие источники одновременно, но не могут 

сосредоточиться ни на одном из существующих вариантов веры.  

Получили ли те, кто сменил систему верований, положительный результат с 

точки зрения преодоления отчуждения? Кто-то – да. Другие – нет. Их поиск 

продолжается. Изучение информации удовлетворяет интерес этих людей. Их 

поддерживает сам процесс исследования. Но поиски этих людей не 

помогают им изменить состояния их сознания. Здесь можно лишь сказать, 

что ни одно из учений эффективности не показало.  

Выходит, что христианин, достигший готовности к Переходу на новые уровни, 

отыскал истину в христианстве. Буддист, готовый к Переходу, нашел истину в 

буддизме. А для ищущего, но не находящего, эти верования оказались 

ложными. Ведь он не сумел воспользоваться их мудростью для изменения 

своих состояний сознания. Человек блуждал в лабиринтах слов, но все эти 

верования вели его по кругу.  

Ответьте сами себе на вопрос: существует ли самое истинное, самое 

правдивое, самое возвышенное учение, которое приведет все души планеты 

Земля к единству? Не является ли оно вашей мечтой, вашей желанной 



сверхидеей, вашим устремлением к счастью? Неужели те, кто вложил так 

много усилий в ваше развитие, не дали бы вам такого учения, если бы оно 

действительно существовало?    

Ч.: Я размышляю, насколько те знания, которые через меня передавали, 

вписываются в более традиционные представления. Вот, например, всем 

известная фраза «На все воля Божья». Если считать, что Бог где-то вне нас, 

фраза понятна. Если же Бог – это совокупность наших душ, и у каждой 

души свой разум, мнение и интерес, как можно говорить о проявлении его 

воли? 

Р.: Взгляни на ваш мир. Как бы Иерархия развития ни старалась, процессы 

здесь идут не так, как нам бы этого хотелось. Нам не удается повлиять на 

души землян, чтобы они устремлялись к единству. Почему так происходит? 

Почему души ведут себя так, а не иначе? Никто не знает. Но так проявляется 

воля душ.  

Когда вы говорите из позиции разделения «на все воля Божья», вы имеете в 

виду, что кто-то более сильный решает за вас. Возможно, вам так же кажется, 

что это происходит против вашей собственной воли. Но если отталкиваться 

от того, что все души – части единого Бога, то кто же решил за вас, если нет 

никого, кроме Него? Души в нашем мире не разделены полностью, между 

ними все равно есть связи. Единство – это не абстрактная идея. Это 

фактическое положение дел. Все души представляют собой единую суть. 

Исходя из этих размышлений, идея смирения перед высшей волей обретает 

для вас новый смысл. Ведь если вы – Бог, то все происходит по вашей воле.  

Душа часто забывает свой выбор. Но она может его вспомнить и 

периодически это делает. В перерывах между снами-воплощениями суть 

вспоминает себя, и почему она выбрала для накопления опыта тот или иной 

путь.  

Душа может не осознавать своих желаний и устремлений. И пока она изучает 

себя, пытается разобраться в своих чувствах, ей тоже может казаться, что все 

происходит не так, как она сама пожелала.  

Я назвал две важных причины, по которым сути может казаться, что все 

происходит против ее воли – забытье и самопознание Бога. И пока души 

пребывают в этих состояниях сознания, фраза «на все воля Божья» может 

искажаться множеством различных субъективных трактовок. Ведь она 



существует на уровне веры, на уровне концепции, но пока не является 

непосредственным знанием.  

Чтобы принять эту идею на уровне прямого чувствования, вам и предлагают 

пройти вертикальный путь развития с переходом на новые уровни. Чтобы 

вера (или неверие) трансформировалась в знание на уровне 

непосредственного восприятия. Ведь когда душа вспоминает, что такое 

единство, она уже не сомневается, что она – и есть Бог. 

Ч.: Если Бог сейчас устремился к расщеплению, значит такова его воля? 

Тогда почему высшие силы пытаются его спасти? 

Р.: А если он решил сам собраться по-новому, чтобы обрести иные свойства? 

Мы не узнаем, какова его воля, пока не завершится этот процесс пересборки. 

Если нам это удастся, значит, таково было его подлинное устремление. Если 

не удастся, значит его устремление было иным. Если вся наша вселенная 

оживляется душой Бога, как можно считать, что здесь вообще что-то может 

произойти против его воли? В том числе и действия тех разумов, которые 

помогают сейчас ему в этих процессах.  

Ч.: Скажи, а есть у Иерархии развития какое-то единое мнение о вашей 

задаче? Вы спасаете Бога от расщепления или просто помогаете ему как 

самостоятельной сверхсути в его процессах пересборки? То есть скорее 

занимаетесь обслуживанием этих процессов, выполняя его волю?  

Р.: Те, кто глубоко и много размышляют над такими вопросами, создают 

новые философские течения. Ты хочешь попытать счастья в этой сфере? 

(Улыбается) 

Ч.: То есть на этот вопрос нет однозначного ответа? 

Р.: Но есть немало тех, кто имеет на этот счет уверенное мнение и охотно 

тебе его озвучит как наивысшую истину. Но это буду не я (Улыбается). 

Ч.: Тогда озвучь просто субъективное мнение. 

Р.: В своей жизни тебе бывает непросто выбрать: хочешь или не хочешь, 

нравится или не нравится, согласиться или отказаться, остаться или уйти. 

Пожелания твоей души противоречивы. По каждой ситуации у тебя может 

быть целый ряд разноплановых мыслей. А Бог – это совокупность всех нас. 



Это означает, что все мысли разумных сутей этого мира – это его мысли. Все 

противоречивые устремления душ – это его устремления.  

Выходит, Богу принадлежат даже те мнения, которые ты считаешь 

откровенной бессмыслицей. И он одновременно может быть уверен через 

каждого из вас в том, что та или иная истина – это истина самая глубокая.  

Можно сыграть с собой в игру. Возьми мнение оппонента, с которым ты в 

корне не согласна, и скажи себе «нет никого, кроме Бога, значит, эта мысль 

тоже принадлежит мне». Таким образом, человек, готовый распрощаться с 

иллюзией разделения, сможет снять негативный заряд со всех спорных тем и 

перестать испытывать отрицательные чувства к людям, которые 

придерживаются альтернативных взглядов.  

Задача Иерархии развития – поддержание изобилия жизни во Вселенной. 

Приоритет – на восстановление крепкого единства. Остальное – философия, 

трактовки и вера. Это присутствует и на уровнях выше. Но свои взгляды на 

глобальные процессы уже никто со страстью не отстаивает. Ведь каждой 

душе важно иметь собственное понимание, которое наполняет ее 

деятельность смыслом.   

Я разделяю мысль, что воля Бога всегда выполняется. У душ множество 

устремлений, в том числе противоречивых. Но все эти частные проявления 

предпочтений образовывают более глобальные течения воли. Самые 

мощные из них становятся доминирующими и реализовываются. Нам 

остается лишь заворожено наблюдать за происходящими процессами, и 

благоговеть перед тем, что нам не подвластно.  

Если обстоятельства складываются нежелательным образом, рациональным 

вариантом для активной, оптимистично настроенной сути будет попробовать 

с ними совладать. Ведь ее воля может оказаться в текущей ситуации 

доминирующей. Если же этой душе изменить ничего не удалось, остается 

только довериться воле Бога. Принять мысль о том, что доминирующее 

устремление в этом случае было проявлено не через нее. При этом фраза 

«на все воля Божья» применима в обоих случаях. Отметь, что такой подход 

не содержит пассивности, но предполагает принятие любого исхода. 

Ч.: Ты говорил, что учителя ориентированы на вертикальное развитие душ 

с Переходом между уровнями. А какие задачи вы ставите перед 

горизонтальным развитием? 



Р.: Развитие душ включает достижение целого ряда целей. Среди них есть 

приоритетные и поддерживающие.  

Приоритетная цель развития душ – повышение степени единства между 

ними. В таком случае они развиваются вертикально, при этом происходит 

смена уровня. 

Поддерживающие цели – это такие, которые помогают душам получать 

разноплановый опыт проживания, сохраняя текущий уровень разделения. 

Каждая душа должна быть обеспечена пространством, где она может 

получать новые впечатления, где ей будет интересно. Поэтому 

поддерживающих целей достаточно много. Они связаны с разнообразием и 

усложнением мира проживания, наполнением его привлекательными 

деталями, созданием событийности, налаживанием связей между душами 

(дружба, семьи) и т.д. 

Горизонтальное развитие необходимо, чтобы заботиться о душах, которые 

пока выбирают разделение. При этом информация о горизонтальном и 

вертикальном развитии специально перемешана в вашей духовной 

литературе. Мы все равно надеемся, что достигнув определенной точки 

насыщения в горизонтальном развитии, душа может пожелать для себя 

другого опыта, иных состояний сознания. Тогда она сумеет почерпнуть из 

ваших книг те идеи, которые помогут ей перейти к новой степени единства, 

совершить Переход на новый уровень. 

На горизонтальном развитии так же сконцентрированы души, которые 

выбрали служение на текущем уровне. Те, кто пришел сюда помогать. В 

таком случае они изучают и совершенствуют свои методы помощи другим 

душам. Такие сути иногда задерживаются здесь сверх планируемого. 

Привлекательность этого мира побуждает их оставаться здесь дольше 

реальной необходимости. Хотя это и не всегда идет им на пользу. Я знаю, что 

среди читателей есть несколько таких душ. И предлагаю им не принимать 

поспешных решений. Пока еще открыт Переход, нужно хорошо обдумать, 

действительно ли стоит здесь оставаться еще на один Цикл.  

Ч.: Думаешь, Земля так и останется миром для душ с высокой степенью 

разделения? 

Р.: Я не могу сказать этого наверняка. Но если души устойчиво сохраняют 

нежелание быть ближе друг к другу, им ведь тоже нужен мир для 



проживания, верно? Новый Цикл покажет, как нам быть дальше. Не 

исключено, что миры с высоким уровнем разделения станут постоянным 

явлением. Ведь у душ есть спрос на такой опыт. А значит, Иерархия развития 

обязана создать условия под нужды таких сутей.  

Тем же, кто хочет больше любви, доверия и открытости с другими 

участниками сообщества, лучше переходить в индивидуальном порядке.  

Ч.: А сверхдуша планеты Земля к чему стремится? Наверное, ее решение 

тоже немаловажно? 

Р.: Она собирает опыт индивидуального проживания через собственные 

души, воплощенные среди вас. И я бы не сказал, что Земля полностью 

накопила все то, что себе наметила. Не все ответы, которые она для себя 

искала, были найдены. Так что она согласилась на новый Цикл третьего 

уровня. Но Земля уже присутствует в полноценном виде и на четвертом 

уровне. Этот опыт будет для нее так же накапливаться.  

Ч.: Земля вышла очень сложным разнообразным миром. Может даже 

слишком? Души, не смотря на сложность проживания здесь, все равно к 

нему привязаны. 

Р.: В нашем мире есть подлинная часть – это души. А есть часть фантазийная 

– все, что сути творят вовне себя, в том числе создаваемые ими миры. Это то, 

что названо в ваших восточных религиях иллюзией, сансарой или майей.  

Мы наблюдаем, что многие души предпочитают искать интерес вовне, то 

есть развивать миры проживания, осваивать ремесла, совершенствовать 

искусства, изобретать технологии, оттачивать свои навыки в каких-либо 

практических сферах. Но внутрь себя они смотреть не любят. Такие души 

будто бы не видят там ничего интересного. 

Есть и другие души, которым интересны в первую очередь состояния их 

сознания. Они интересуются своими внутренними процессами. Такие души 

склонны объединяться, потому что новые тесные связи дают им свежие 

ценные внутренние состояния. Расширение своего восприятия за счет других 

сутей дарит им ощущения удовлетворения, обогащения. Такие души 

насыщаются опытом объединения сознаний с другими душами.  

Ч.: Я бы сказала, мне нравятся оба варианта: и вовне искать интерес и свой 

внутренний мир изучать.  



Р.: Это и есть баланс – между внешним и внутренним вектором 

направленности внимания. Он позволяет получать максимально широкий 

разнообразный опыт. 

В завершение нашей беседы я бы хотел обсудить некоторые реакции 

читателей. Обычно светлая иерархия следует путем мягкости и деликатности. 

Но время сейчас важное. Поэтому нужно сделать все возможное, чтобы 

помочь людям освободиться от сдерживающих убеждений. Поэтому я лучше 

скажу, чем из бережности промолчу. Открытые люди, поймут, что это 

помощь, а не замечания. 

Первая реакция, на которую я обратил внимание, – это эмоциональная 

заряженность у отдельных читателей темы христианской религии. Возможно, 

у людей был негативный опыт, они разочаровались, или несовершенство 

этой веры вызывает у них чувство превосходства. Какая бы тема ни вызывала 

у вас отрицательный отклик, это область расхода ваших ресурсов. Чем 

больше человек бережет в своей памяти резких убеждений и эмоционально 

заряженного прошлого опыта, тем сильнее его истощение. Чтобы 

испытывать отрицательные эмоции, на них нужно тратить немало душевных 

сил. Когда человек хранит все это в себе, его сознание отягощено. Это как 

рюкзак с камнями за спиной: вы с ним ходите по улице, сидите дома и 

ложитесь с ним спать. Если вы ощущаете недостаток бодрости и часто 

устаете, задумайтесь, не пора ли пересмотреть и уменьшить список тем, 

которые вызывают у вас негативный отклик? Это может реально помочь.   

Каждый из вас стремится к свободе. Существует немало людей, которые 

воинственно отстаивают свою свободу от тех вещей, которые они считают 

неприятными. Но негативная реакция на какие-либо явления лишь укрепляет 

вашу связь с ними. Это называется негативная привязанность. Если же вы 

хотите идти к свободе эффективно, нужно ослаблять эти неприятные зацепки 

вашего внимания. Сами явления вас к себе не привязывают. Вы отдаете им 

свою свободу добровольно из-за эмоциональной вовлеченности. 

Задумайтесь, что вы чувствовали к определенному явлению до того, как вы о 

нем узнали и начали испытывать к нему негативные эмоции? Вы не 

чувствовали ничего. Именно это «ничего» и есть то самое состояние 

сознания, которое дарует вам свободу от вещей, которые вам не нравятся.   

Вторая реакция, тесно связанная с первой, – предубеждение. 

Предубеждение и эмоциональная привязанность, лишают вас объективности 



восприятия. Представьте, что вам дают тему, она заполняет текстом всю 

поверхность листа бумаги. Предвзятый человек все это воспринимает 

невнимательно. Он уже зацепился за неприятные моменты и спешит 

высказать свое мнение. Делает выводы, не изучив все предоставленные ему 

мысли. Такое состояние сознания похоже на иглу. Она не может 

соприкоснуться со всем листом бумаги, на котором изложена информация. 

Игла касается острием крайне ограниченного участка бумаги и проходит 

насквозь. Нельзя сказать, что она не соприкоснулась с листом. Но все же игла 

не взаимодействовала со всей его поверхностью. Пусть ваше внимание будет 

не тонкой иглой, а широким лучом. Это позволит вам не пройти мимо 

множества интересных вещей и расширить ваше понимание мира. Все, что 

вам нужно научиться делать, это не спешить с выводами и смотреть на вещи 

непредвзято.  

Третья мысль читателей, на которую я обратил внимание «Мне не нужна 

ваша религия. Наверняка, и другим ее предлагать бессмысленно». Я 

поясню, каким образом происходит такой выбор. Все решает большинство. 

Многие души выбирают неосознанно, но их привязанности, их 

эмоциональный отклик позволяют сделать выводы, к чему они стремятся. 

Если какое-то решение принимается, значит, многие души к нему тянутся.  

Спросите себя, что важнее: устремление большинства или ваши собственные 

предпочтения? Бережное отношение к выбору других, даже если он вам не 

понятен, – важный показатель того, что вы готовы к новой степени единства.  

Человек живет в пространстве общего выбора. По сути он пребывает в мире, 

который выбрали другие люди. То, что вы видите вокруг, может вам не 

нравиться. Но мир вряд ли изменится из-за ваших личных симпатий и 

антипатий. Если вы хотите извлечь пользу из текущего опыта, примите 

окружающую действительность такой, какая она есть. А потом попробуйте 

прожить свою жизнь, как вам этого хочется. Ведь для этого вам не нужен 

весь мир. Достаточно небольшого участка пространства, чтобы выстроить в 

рамках него комфортную жизнь. Вы можете отыскать единомышленников, 

пускай их будет и немного.  Вы даже можете сделать все это в одиночку. Я не 

говорю, что будет просто. Но когда вы отталкиваете то, что вам не нравится, 

вместо того, чтобы привлекать в жизнь приятные вещи, ваше время уходит 

на бессмысленную борьбу. Она вас истощает, но вряд ли приносит 

удовлетворение. 



Отпустите эту горечь несбывшихся надежд, которую сейчас так многие 

ощущают. Она отравляет вам душу. Какой бы уровень вы ни выбрали, идя в 

новый Цикл, очень важно избавиться от всего, что не приносит вашей душе 

пользы.  

И последнее наблюдение – ориентация некоторых людей на критику. Я 

опишу два типа восприятия любой информации. Первый – впитывать 

полезное и терпимо относиться к тому, что не впечатлило. Второй – 

цепляться за моменты, которые не понравились, обесценивания всю прочую 

предоставленную информацию.  

Если вы действительно стремитесь к развитию, ориентируйтесь на первый 

тип восприятия. Ищите для себя пользу в различной информации и говорите 

за нее «спасибо», даже если она ценна для вас лишь частично. При такой 

открытости, учителя проведут вас сквозь густую чащу иллюзий, и вы 

обязательно выйдите на опушку, где светит солнце. Ведь подсказки, которые 

вы ищите, могут быть разбросаны в самых разных местах – даже скрываться 

маленьким камешком в густой траве. Если вы не будете достаточно 

открытыми и бдительными, важные вещи от вас ускользнут.  

Люди закрытые будут критиковать дремучий лес, в котором они блуждают, 

но ему это будет безразлично. А подсказки проводников, которые могли бы 

им помочь, такие люди не найдут из-за того, что сосредоточены на 

собственном шуме. Ответы находятся в тишине ума и принятии. А шум 

только дезориентирует, отвлекая вас от важных находок. 

Если вы уже нашли свою систему верований, которая наполняет вашу душу 

смыслом, светлая иерархия радуется за вас. Если вы ищите уже давно, но 

никак не можете зацепиться за какие-то эзотерические идеи, остановитесь 

на самых для вас подходящих из тех, что вы уже нашли. Ведь 

информационное наполнение любой системы верований не столь важно. 

Лучше заняться простыми и понятными для вас практиками, которые помогут 

в повседневности испытывать больше терпимости, радости, любви, надежды 

и пр.  

Когда человек ищет долго, но не находит, поиск становится самоцелью и 

может не привести никуда. Возможно, вам кажется, что все существующие 

системы верований несовершенные, что они вам не подходят. В таком 

случае есть два пути. Первый – пересмотреть свои высокие требования в 



пользу какого-то существующего варианта, но переключить усилия на 

достижение внутренних состояний сознания. Возможно, вы ищите нечто 

глубокое во внешнем мире, но найдете его лишь тогда, когда переключитесь 

на изучение собственной души.  

Второй путь – взять любые религиозные идеи, которые вам кажутся 

удачными, добавить в них свои собственные наработки и создать свою 

систему духовных знаний. Нет ничего незыблемого в вашем мире. 

Верования зарождаются, трансформируются и развиваются. Иногда они так 

же увядают и уходят, уступая место новым идеям. Скоро наступит 

благоприятное время, чтобы сеять новые семена смыслов. Если ваши 

наработки окажутся удачными и ими заинтересуются другие люди, в ваше 

учение вложат ресурсы, чтобы оно нашло свой путь к другим человеческим 

душам.   

На этом я попрощаюсь с вами. 

Ч.: Я могу чуть позже к тебе обратиться, если у меня еще будут вопросы? 

Р.: Ты же знаешь, что сейчас не наше время. Архангелу не могут отказать в 

сеансе связи. Я не могу отказать тебе в беседе, хотя бы потому, что я твой 

связной. Но, если ты заметила, я давал тебе совсем мало вдохновения. Это 

не потому, что я жадина (Улыбается). В другое время я был бы щедрей, и 

людям бы досталось больше воздействия от сил света через эти послания. Но 

вы сейчас совершаете самостоятельный выбор. И мы не должны в него 

вмешиваться.  

Ч.: Значит, эта беседа у нас завершающая? 

Р.: Отдохни и поразмышляй над новыми вопросами. А там подумаем 

(Улыбается). 

Доброго дня. 

 

Архангел Рафаил 

 

 

 



Ответы на вопросы читателей. Путь баланса. Типы самадхи 

(12.08.21) 

Ответы на вопросы я принимала по частям и в разное время, поэтому 

собеседников двое: Дуэ из Триады Со-Творцов и Архангел Рафаил. 

Ч.: Вопрос читателя: «Почему после Перехода люди остаются 

кармическими должниками?» Насколько я поняла, речь о буддистах, 

которые после Перехода не захотели помогать другим в развитии.  

Дуэ: Но ведь это достаточно естественное положение дел: помогли тебе, 

помоги другому. 

Долг у таких душ есть, но отдавать его редко торопят. Только когда совсем 

мало рук, а ситуация сложная и помощь действительно нужна. В блаженстве 

пребывать вечно не получается. Когда ресурса жизни мало, будды выходят 

из самадхи и идут трудиться вместе со всеми. Ведь даже если они 

неподвижны, ресурсы им нужны, как и всем прочим. Когда Осознания в 

достаточном количестве, никто не мешает буддам пребывать в своих 

возвышенных состояниях. Но когда его мало, возникает и необходимость 

потрудиться. 

Кармический долг такой души – это записи о том, какие полезные услуги для 

развития нашего мира она смогла бы предложить. Можно назвать это 

списком ценных навыков и изученных уроков. Все, что душа знает и умеет, 

она уже может передать тем, кто идет за ней следом. Когда у такой сущности 

возникает потребность в ресурсах, она заранее знает, к какой 

приблизительно работе приступит. Например, вознесенный буддист, может 

стать Наставником развивающихся земных душ, которые следуют в своих 

практиках восточным философским учениям. То есть долг у вознесенного 

буддиста будет перед той группой сущностей, которые администрируют 

деятельность, связанную с религиозными течениями востока. Перед теми, 

кто ранее вложил в его развитие свои силы. 

Ч.: Будды в самадхи не приумножают ресурс жизни?! 

Дуэ: Были некоторые души, которым это удавалось. Работа с собственными 

состояниями сознания – процесс творческий. Чего сущности удастся в нем 

достичь, зависит лишь от нее. Но чаще всего буддам просто удается замкнуть 

контур циркуляции Осознания в пределах собственного тела. Таким образом, 



они почти не расходуют ресурс жизни. Но это приводит к постепенному 

вырождению Осознания. Оно теряет свою насыщенность. Поэтому будды 

пребывают в самадхи, пока способны обходиться без внешних ресурсов. 

Если расход Осознания на их жизнедеятельность все же происходит, они 

находятся в самадхи, пока ресурса в достаточном количестве. Но я бы не 

сказал, что такие сущности сильно страдают от возвращения к активной 

деятельности. Все же души склонны испытывать интерес к новому опыту.  

Ч.: Я знаю, что это трудно описать словами, но что представляет собой это 

самадхи? 

Рафаил: Да, некоторые вещи становятся понятными, только когда ты их 

ощущаешь непосредственно. Но я попробую описать опыт самадхи, ведь это 

достаточно универсальное переживание для высокоуровневых сутей. В него 

иногда входят, чтобы побыть наедине с самим собой, лучше разобраться в 

своих чувствах и состояниях. Самадхи позволяет нам отдохнуть от потока 

информации, идущего от других душ. В мирах, где энергообмен течет 

свободно, это состояние помогает достигнуть определенной 

изолированности от других. При этом создается внешнее впечатление, что 

душа пребывает в покое.  Но внутренние ощущения у нее бывают очень 

разными, одной лишь ей известными.  

Самадхи бывает трех типов.  

Первый тип самадхи – состояние ослабленного внешнего контура души. 

Возможно, вам в медитации удавалось растворить границы своей самости, 

когда вы уже слабо чувствовали, где вы, а где окружающий мир. Да, я знаю, 

что у тебя получалось (Улыбается). Здесь ощущение похожее, но куда более 

ярко выраженное и глубокое. Краешком внимания самость помнит, что она – 

это она. Но большая часть ее восприятия поглощена процессами, идущими в 

окружающем мире. Душа не просто наблюдает со стороны, а уже скорее 

пребывает в различном опыте, который проживают другие души. Суть уже 

чувствует свое единство с миром. Пока границы ее самости растворены, она 

свободно течет вниманием по связям. И поскольку связи есть везде, душа 

чувствует, что она тоже может быть везде. Суть может побыть кем угодно. 

Таким образом, самость практически полностью трансформируется в чистое 

внимание. Внимание, которое почти забыло, что оно когда-то было сутью с 

четкими границами, что оно делило мир на «я» и «не я». Такое самадхи 

достаточно волнительно, но требует высоких затрат ресурсов. Душе 



необходимо совершать усилие, чтобы удерживаться в единстве. Знаешь, 

если чашка разлетелась на два осколка, ты можешь их приложить друг к 

другу и сжать их руками. Это будет почти единая форма. Но когда ты 

устанешь держать осколки вместе, цельность чашки вновь будет нарушена. 

Поэтому такое увлекательное путешествие по единству не вечно. Ресурсы 

заканчиваются, и душа вновь отдаляется. Начинает ощущать себя 

самостоятельной сутью.  

Второй тип самадхи – состояние закрытого контура. Душа замыкает личный 

энергообмен на самой себе. Взаимодействие с внешним миром при этом 

идет минимальное. Чаще всего, такие души общаются с другими только если 

кто-то предоставит им ресурсы для этого взаимодействия. В таком самадхи 

можно пробыть достаточно долго. Все это время душа чувствует приятную 

наполненность и полную безмятежность. И все же это похоже на полудрему, 

разновидность медитативного сна. Но это состояние предполагает 

достаточную бдительность. Ясность сознания должна сохраняться высокой. 

Ведь такой сути необходимо поддерживать свои закрытые энергообменные 

процессы волевым усилием.  

Если кто-то из вас занимается йогой, вам должна быть знакома облегченная 

версия этого состояния. Пребывая неподвижно в асане, человек 

концентрируется исключительно на процессах, которые идут в теле. Но ум 

его остается в тишине. Для пребывания в самадхи с закрытым контуром 

нужно не только наблюдать, но и контролировать собственный энергообмен. 

То есть, чтобы достичь самадхи с закрытым контуром, необходимо 

основательно углубить то состояние, которое я привел в пример.  

Поскольку полное замыкание контура практически невозможно, в этом 

состоянии душа все равно воспринимает отголоски различных событий. 

Таким образом, она видит сны из своей блаженной полудремы, но мало что 

способно ее отвлечь. И все же из такого самадхи приходится выходить. На 

определенном этапе блаженство восприятия тускнеет. Оно становится 

монотонно серым. Осознание Бога должно течь между душами свободно. 

Тогда оно сохраняет свои естественные свойства. А если душа замыкается на 

самой себе, ресурс в ней постепенно теряет свою интенсивность.  

Облегченную разновидность второго типа самадхи жители миров со 

свободным энергообменом используют, чтобы побыть наедине с собой. 



Третий тип самадхи – единство с сущим без отказа от самости. В этом 

состоянии душа способна находиться одинаково эффективно в двух позициях 

Я-самость и Я-Бог. Из этого типа самадхи сути способны влиять своей волей 

на волю единого Бога.  

Можешь попозже поговорить об этом третьем типе самадхи с Арктурианской 

группой.  

Ч.: Вопрос читателя: «В последнее время очень много ченнелеров 

образуют вокруг себя группы единомышленников, много новых 

религиозных направлений, выходящих на новое мышление, много 

духовных практик. Все занимающиеся этими практиками и духовным 

поиском на тонком плане объединены в один общий эгрегор или как-то по-

другому?» 

Дуэ: Увы, усилия людей, направленные на духовные поиски, не всегда 

оказываются эффективны. Поэтому единого эгрегора для таких людей нет. В 

нем нет особой необходимости.  

Те, кто достиг стабильных показателей частоты сознания 3.8 и выше, 

подключены к новой сети энергообмена. Такие люди действительно требуют 

иного ведения и расширенных возможностей. Я бы не сказал, что они как-то 

выделяются. Что эти люди входят в какие-то определенные группы или 

объединяются вокруг чего-то или кого-то конкретного. Каждый идет своим 

путем. Такие люди учатся, как говорится, «с миру по нитке» – впитывают 

знания из самых разных источников.  

Ч.: Такие люди остаются участниками других эгрегоров? 

Дуэ: Они могут ими оставаться. Людей никто не отключал от других 

распределителей, к которым они сами подключились благодаря интересу к 

тем или иным вещам. Освобождение от таких привязанностей – дело 

добровольное. Но чем меньше зависимости от земных распределителей, тем 

выше контроль над собственными ресурсами и состояниями.  

Ч.: Что это за состояние сознания 3.8? Как его можно описать? 

Дуэ: Это первый серьезный рубеж на пути к новой степени единства. Частоты 

3.8 достигаются, когда человек переходит к состоянию неагрессии. Он 

проявляет заботу об окружающих и бережет их от своих деструктивных 

проявлений. Это не означает, что сам человек постоянно пребывает в 



хорошем расположении духа. Но он уже понимает, что отравлять другим 

жизнь нельзя, что его внутренние проблемы не должны отягощать 

окружающих. Это важный шаг на пути развития душ, основа для построения 

психологически более здорового общества. Насилие в вашей цивилизации 

приумножается именно благодаря выплескиванию отрицательных чувств на 

других. Если же негативные состояния удается изолировать внутри каждого 

человека, далее можно уже перейти к последующему этапу 

психологического исцеления. Чем многие из людей, достигшие частот 3.8, и 

занимаются в своих практиках. На этом этапе уже подключаются и учителя. 

Помогают душе лучше разобраться в себе. 

Ч.: Мы говорим о физическом насилии или грубые слова тоже сюда 

входят? 

Дуэ: Оба типа насилия на уровне 3.8 человеком уже контролируются. 

Ч.: А как такой человек реагирует, если кто-то действует агрессивно по 

отношению к нему? 

Дуэ: Он гасит конфликты. Не отвечает агрессией на агрессию. И хотя 

самооборона при угрозе физического насилия допускается, такие ситуации в 

жизни человека уже практически не происходят. Он в них не особо 

нуждается, чтобы сохранять свой стойкий вектор на последующее развитие.  

Что касается агрессивных слов окружающих, избежать их часто не выходит. И 

здесь важным показателем уровня сознания является понимание, что 

мнение каждого субъективно, и ни одно из них не является истиной в 

последней инстанции. Человек не занимается настойчивым навязыванием 

своего понимания и не участвует в изнуряющих спорах.  

Ч.: Вопрос читателя: «Даже, если ты, не развязав все свои кармические 

узлы, медитируя и т.д., уловил высокие частоты, встроился и удерживаешь 

себя в них, то тебя автоматически "перебрасывает" на уровни выше? То 

есть даже если ты эгоист, индивидуалист или поддерживаешь себя в 

постоянной блажи? Осознания причины следствия не обязательно?» 

Рафаил: Представьте, что человек хочет подняться на воздушном шаре в 

небо, но корзина для пассажира завалена камнями. Груз слишком тяжелый. 

Шару не взлететь. У человека есть вариант брать в руки по одному камню и 

постепенно выбрасывать их из корзины. На это уйдет много времени и 



усилий. Есть так же вариант, что чья-то невероятно сильная рука сверху 

поднимет человека в воздух вместе с тяжелой корзиной. Но проблему 

самостоятельного полета он так не решит. Все равно будет зависеть от 

внешней помощи.  

Если человек интересуется возвышенными состояниями, учителя могут 

поднять ему частоты сознания искусственно. Предложить ему такой 

впечатляющий опыт, чтобы задать  стимул к развитию. Но после этого 

человек неизбежно вернется к прежнему состоянию сознания. Есть два пути 

развития последующих событий: или человек начнет искать возможность 

войти в возвышенные состояния самостоятельно, или вернется к прежней 

жизни. Если он хочет самостоятельно испытать впечатляющий опыт  снова, 

ему придется убрать все отягощения сознания. Тяжелым длительным трудом 

очистить корзину от камней. Только тогда шар этого человека полетит ввысь 

самостоятельно, за счет собственных естественных возможностей.   

Допустим, человеку с  непроработанным ментальным планом удалось 

достичь в тишине ума возвышенных состояний сознания. Но как ему в них 

удержаться, если все его привычки мышления соответствуют низким 

диапазонам частот? В таком случае, он сможет ходить иногда в медитациях 

на экскурсию в чистые миры. Но перейти туда для постоянного проживания 

не сумеет.  

Ч.: Вопрос читателя: «Что важнее, Переход или синтез? Ведь 

синтезирование тяжелых частиц невозможно без входа в них. А вы 

предлагаете, выбрав путь ненасилия, просто избегать места насилия. Как, 

где здесь найти баланс? Благодарю». 

Рафаил: Я бы сказал, многие из вас черпнули больше тяжелых частиц, чем 

могут унести. Если вы планируете Переход на четвертый уровень, путь 

ненасилия повышает ваши шансы. Я предложил реальный способ, который 

был эффективен у людей, работающих сейчас учителями, 

сбалансированными в светлую сторону.  

Дуэ: Человеку не обязательно искать неприятностей, в надежде познать 

побольше, верно? Многие уже и так прекрасно поняли, что такое насилие. 

Им не обязательно испивать эту горькую чашу познания до дна. Есть те, кто 

искренне выбирают путь ненасилия. Таковы устремления их душ. 



Кроме того не нужно путать содержание в структурах души тяжелых частиц и 

деструктивность поведения индивида. Если у вас в руках боевое оружие, и 

вы хорошо им владеете, вам ведь вовсе не обязательно его применять на 

окружающих? Наличие возможности не предполагает обязательного 

использования. 

Текущая задача развития душ – дать им интерес, чтобы прекратить 

последующее расщепление.  

Глобальная задача – задать разделенным душам устремление к единству.  

Обратный синтез – это способ, с помощью которого можно восстановить 

единого Бога.  

Но поиск верных формул обратного синтеза до сих продолжается. А любые 

другие произвольные сочетания легких и тяжелых частиц дают своего рода 

дисгармонию. Или растет агрессивность душ, что единству явно не 

способствует. Или у них отсутствует достаточная мотивация к жизни. Каждый 

из вас ищет сейчас свою собственную формулу гармоничной жизни. 

Поэтому нет смысла в том, чтобы черпнуть тяжелых частиц побольше. Нужно 

отыскать такую их пропорцию в структурах собственной души, чтобы 

одновременно обрести стойкое устремление и к жизни, и к единству. 

Ч.: Вопрос читателя: «Но почему тогда буддисты предлагают медитацию на 

собственное осознание, все эти темные ретриты в пещерах, 

отшельничество и т.п. Разве это не отчуждение в чистом виде?» 

Рафаил: Мотивы отшельничества не всегда мудры. Если душа еще незрелая, 

она может бежать от мира и от людей. При этом в других воплощениях ей 

все же придется пройти эти уроки на взаимодействие. Социальные навыки с 

себе подобными очень важны. Их в пещере не развить. 

Но есть и другие отшельники, которые не бежали от чего-то неприятного, а 

скорее направились к чему-то большему. Если мы видим, что душа уже 

достаточно зрелая и развитая, учителя могут вступить с ней во 

взаимодействие. Таким образом, отстранившись от текущего сообщества, 

человек способен наладить отношения с группами  душ, обитающих на 

других уровнях. В этом случае речь уже будет идти не об отчуждении, а о 

выборе альтернативного сообщества по принципу большего подобия.  



Но я хочу подчеркнуть, что всему свое время. Ведь взаимодействие с 

высокоуровневыми сообществами предполагает, что душа уже достаточно 

зрелая и осознанная. Чтобы ее отшельничество было продуктивным, она 

прежде должна накопить достаточное количество опыта на текущем уровне. 

В том числе научиться общаться с другими людьми. 

Ч.: Комментарий читателя "Мгновенная карма: украл – тут же руки отсохли, 

убил – тут же инфаркт схватил и т.д. Что ты дал или сделал с человеком, тут 

же на тебе отразилось. Законы кармы растянуты во времени, вот и не 

работает ничего у вас, тыща инкарнаций нужно прожить, чтобы до 

человека наконец-то дошел этот закон». 

Дуэ: В таком случае основной мотивацией у всех будет страх. Не забывайте, 

что все в этой Вселенной делается чьими-то руками. Нам понадобится 

несметная орда палачей, которые будут стоять у каждого над душой в 

ожидании, что потенциальный нарушитель совершит проступок. Согласитесь, 

перспектива весьма мрачная. Хотели ли бы вы сами побыть палачом или 

отдадите эту работу кому-то другому? А если этот кто-то окажется предвзят и 

будет карать сверх меры? И даже если автоматизировать эту неприятную 

работу, чтобы убрать элемент необъективности, что за мир у нас будет? Что 

за Творца люди создадут? Того, который карает сам себя и боится сам себя? 

Задача развития душ совсем в другом. Им нужно научиться не вредить по 

собственному желанию. Души в разделении должны помнить, что Бог – 

един, поэтому невозможно причинить кому-то боль, чтобы не пострадать 

самому.  

Вот и уходит так много воплощений на то, чтобы достичь у души состояния 

сознания, когда она сама освобождается от потребности причинять вред. Это 

и есть устремление к единству. А мгновенное наказание – это насилие, 

поэтому оно будет способствовать лишь последующему расщеплению.   

Ч.: Вопрос читателя: «Нас подстегивают к выбору одного из двух – 

«свободы от насилия» или «свободы применения насилия», но как это 

понимать в случае сбалансированного пути? Ведь там нужно и то, и другое. 

И светлое, и темное. Почему же так обязателен выбор лишь одного из 

них?» 

Дуэ: В вашем мире души получают представление о методах причинения 

вреда. Но какие выводы они по результатам этого обучения сделают – это их 



личный выбор. Сейчас каждая душа, которая развивается на Земле, отвечает 

на важный вопрос. Разумеется, не словами, а поведением и устремлением. 

Вопрос следующий: «Допустимо ли для меня применение деструктивных 

инструментов для достижения собственных эгоистичных целей?» 

Например, хирург научился резать человеческое тело. Захочет ли он 

применить свои знания не по назначению? Или будет использовать свои 

навыки, только для того, чтобы помогать другим людям? 

Или полицейский, который изучил методы рукопашного боя и получил 

служебное оружие. Будет ли он применять силу на мирных людях, чтобы 

достичь своих корыстных целей? Или останется в роли честного защитника 

мирных граждан? 

Если душа хорошо разобралась в психологии, она может использовать это 

для манипуляций, обмана или чтобы уязвлять других, ловко подмечая самые 

больные места. Но человек так же может стать психотерапевтом и помогать 

клиентам освобождаться от различных деструктивных типов поведения.  

Человеку, который хорошо разбирается в криминальном мышлении, часто и 

самому доступен этот разрушительный путь. Но он так же может стать 

следователем и помогать ловить опасных преступников.  

Отметьте, выбор помогать становится доступным, только если человек сам 

обладает глубоким пониманием определенных деструктивных процессов. 

Без этих знаний, тот, кто хочет помочь, будет бессилен.  

Познание деструктивных способов поведения вовсе не означает их активное 

бесконтрольное применение. Но если душа охотно к ним прибегает для 

своих нужд, то в чистые миры ей не попасть, по причине низкого подобия.  

Путь баланса имеет свои градации. В мирах третьего уровня обитают 

преимущественно те души, которые в себе пока не достаточно разобрались. 

Они лишь осваивают путь баланса. Души пробуют применять под настроение 

конструктивные или деструктивные инструменты. Но они слабо 

контролируют эти свои проявления. А их выборы особой мудростью не 

отличаются. Таким душам лучше оставаться в мирах третьего уровня. 

Ключевым моментом в пользу такого решения является именно низкий 

контроль души над своими мыслями, словами и действиями.  



Переход к новой степени единства душ, изучивших деструктивные 

инструменты, возможен, когда они отказываются причинять вред для 

достижения своих эгоистичных целей. 

Первая группа таких душ – те, кто не приемлет насилия вовсе. Это души, 

сбалансированные в светлую сторону. Зная, что такое насилие, имея этот 

опыт, они все же действуют исключительно мирными методами.  

Вторая группа таких душ соглашается на применение деструктивных 

инструментов под строгим контролем на благо нашего мира. Например, для 

защиты правопорядка. Или, если душа работает Наставником, она может 

применять интенсивные воздействия, с целью развития подопечных. Но 

перед таким шагом ей придется обосновать выбор инструментов и получить  

разрешение на их применение от более опытных участников процесса. 

Таким образом, путь баланса с переходом к новой степени единства 

предполагает полный контроль над своими деструктивными проявлениями. 

Такая душа уже способна соблюдать своды правил свободы от насилия. 

Можно трактовать этот установленный порядок и как заботу о душе. Ведь 

если она не до конца контролирует свои проявления, душа гарантировано 

будет нарушительницей в более развитых мирах. При том, что на Земле 

третьего уровня она будет чувствовать себя куда более свободно и никаких 

законов по местным меркам не нарушать.  

Хочу обратиться к тем, кто сомневается, где ему будет лучше: на Земле 

третьего уровня или в мирах на уровнях выше. Автоматическая система 

тестирования видит ваши устремления и предпочтения. Даже если вы не 

обладаете полной информацией о вариантах выбора, он все равно будет 

совершен самый оптимальный и самый взвешенный. Я могу предположить, 

что не каждый согласится с тем вариантом, который будет для него 

реализован. Но это не означает, что этот выбор не будет лучшим для 

последующего эффективного развития вашей души.  

Ч.: Дуэ, Рафаил, спасибо за ответы! 

 

 

 



Арктурианская группа: Связи единства. Беседа 1 

(06.08.21) 

Ч.: Спасибо, что помогаете в моих практиках и медитациях! Я могу вам 

задать вопрос от читателя? 

Арктурианская группа: Мы рады помочь! Спрашивай. 

Ч.: Вопрос читателя: «Эгрегоры существуют только у нас, в этом месте? Если 

нет, то кто на уровнях выше занимается их обслуживанием, например, на 

седьмом и выше?»  

А.Г.: Вы уже знаете, что через эгрегоры упорядочиваются ваши потоки 

сознания. Вам привели аналогию, сравнив коллективный энергообмен с 

замкнутой кровеносной системой. Мы продолжим, опираясь на эти 

пояснения. 

Представьте, что часть кровеносных сосудов была разрушена. И вместо того, 

чтобы течь по ним, кровь льется во все стороны. Точно так же целостность 

Бога некогда пострадала из-за разделения его единой души на отдельные 

фрагменты. Связи между душами частично разрушились. Но Бог – это 

единый организм, ресурс жизни все равно свободно течет, где хочет. И 

поскольку некоторые сосуды повреждены, местами происходят хаотичные 

всплески. Чтобы через разрывы в системах циркуляции Бога ресурс жизни не 

проливался и не отмирал, были разработаны технологии искусственных 

сосудов. Связи научились воссоздавать с помощью технических 

приспособлений. 

Человечество пока еще не достигло того уровня развития, на котором может 

заниматься обслуживанием своего энергообмена самостоятельно. Вы 

понимаете, что такое остановить кровь и зашить рану физического тела. Но 

вы пока ничего не знаете о более тонких травмах, на уровне связей внутри 

собственной души и между душами участников вашего общества. Этого 

уровня чувствования земляне пока не достигли. Поэтому построением и 

обслуживанием ваших связей занимаются другие цивилизации. И у всего 

есть своя цена. Часть вашего ресурса жизни уходит на оплату тем, кто 

осуществляет техническое обеспечение вашего энергообмена.  

Как вы знаете, у вас есть потоки ресурса жизни высокочастотные и 

низкочастотные. Если сравнить ваши эгрегоры с системой 



перераспределения воды, можно сказать, что на верхних частотах течет 

свежая родниковая вода, а по нижним идут сточные воды. 

Высокоуровневые цивилизации занимаются обслуживанием своих потоков 

энергообмена самостоятельно. Мы видим и хорошо понимаем эти процессы. 

Арктурианцы уделяют своим связям много времени и внимания.  

Те развитые сообщества, которые идут конструктивным путем, чаще 

предпочитают искать и изучать методы целительства душ. Такие сути 

бережно залечивают травмы души с помощью глубокого психологического 

исцеления. Таким образом, энергообмен у нас упорядоченный. Каждый наш 

сотоварищ контролирует свои собственные потоки.  

У вас так же есть знания о потоках в теле. Их вам дали в рамках восточной 

философской школы. Например, раздел йоги о нади, системе каналов, по 

которым циркулирует жизненная сила. И хотя мы знаем практикующих 

землян, у которых эти техники получаются, мало кто из людей способен 

контролировать свой энергообмен даже частично.  

Те высокоуровневые сообщества, которые идут деструктивным путем, – это 

чаще хирурги и имплантологи. Они тонкоуровневые тела зашивают, латают, 

применяют искусственные аналоги, изобретают компенсирующие 

технические устройства, ставят сборники ресурса жизни на места разрыва и 

т.д. Это тоже рабочие технологии. Иногда они даже эффективней 

целительства. Поэтому высокоуровневые цивилизации стремятся к обмену 

своими знаниями о связях.  

В арктурианской цивилизации есть специалисты, которые занимаются 

выстраиванием, поддержанием и питанием связей единства. Это почетные 

направления деятельности, для них требуется чистота разума и 

самодисциплина. Подобная самодисциплина наблюдается иногда у тех из 

вас, кто следует строгой духовной аскезе. Эти участники сообщества 

работают сменами. В течение смены они находятся в непрерывной 

медитации, не позволяющей грубых мыслей. Таково их служение. Благодаря 

их труду и личным усилиям каждого из наших сотоварищей, мы полностью 

прервали распад связей в нашем обществе. Эти Хранители связей, бдительно 

наблюдают за течением потоков Осознания между арктурианцами. Если они 

замечают хрупкие места, туда направляются исцеляющие потоки в виде 

чистого, насыщенного ресурса жизни. Проще говоря, они исцеляют любовью.  



Для служения Хранители связей подключаются к сложной системе 

перераспределения ресурса жизни. Как и ваши эгрегоры, это 

высокотехнологическое изобретение. Ведь мы – раса, владеющая высокими 

технологиями. Можно сказать, что аналоги эгрегоров есть и у нас. Но их 

сложно сравнивать с вашими распределителями потоков, поскольку 

применяемые технологии слишком различаются. Кроме того, 

низкочастотный поток в нашем сообществе предельно мал. То есть наш 

распределитель связей – чистое место, а его обслуживанием занимаются те, 

кого вы бы могли назвать высокодуховными личностями, жрецами Единого.  

В вашей цивилизации низкочастотный поток огромен. Поэтому и на тему 

эгрегоров у вас есть много неприглядной информации. Это действительно 

неприятное место. И если на его «верхних этажах» еще служат 

доброжелательные сути, то на «нижних», как вы догадываетесь, работники 

достаточно деструктивные и хищные. Но состояние распределителей – это 

лишь следствие процессов, идущих в вашей цивилизации. Их 

обслуживающий персонал зависит исключительно от того, на каких частотах 

мыслит цивилизация. В них можно навести порядок, сделать чистыми, 

сменить служащих. Но большой объем низкочастотных потоков не позволяет 

эгрегорам стать объектами для построения связей единства. Пока что ваши 

распределители это вовсе не священные места, не храмы души. Но они могут 

обрести такие свойства по мере развития вашей цивилизации.  

Ч.: То есть распределитель – это средство построения связей единства 

между душами нашей цивилизации? 

А.Г.:  Ваши распределители многофункциональны. Поскольку разделение 

между вами велико, задачи у ваших эгрегоров сейчас искаженные. Они 

скорее компенсируют неприятное положение дел в обществе. Через эти 

распределители не столько происходит построение связей единства, сколько 

идет минимизация потерь ресурса жизни в вашей цивилизации. Это, в 

основном, достигается с помощью различных устройств сбора того, что люди 

хаотично выплескивают в негативных состояниях сознания.  

Некоторые успехи в построении связей единства у вас так же есть. Когда 

многие люди испытывают симпатию, положительный интерес к каким-либо 

явлениям, между их душами идут конструктивные процессы. Это называется 

единомыслие, общие ценности и т.д. Но поскольку у каждого явления есть и 

противники, в эти полезные процессы так же вносится беспорядок на уровне 



потоков сознания. Относительно каждого объекта общественного интереса 

приходится так же выстраивать связи низкоуровневого энергообмена. 

Высокочастотная суть владеет своими чувствами. И это самый важный 

фактор, который помогает достичь контроля над собственными потоками 

энергообмена. Благодаря этому она может добровольно слать импульсы 

любви в распределитель своего сообщества. Такая суть по собственной воле 

формирует и поддерживает расширенные связи с другими участниками 

цивилизации. 

В земных сообществах люди еще учатся владеть своими чувствами. При этом 

огромное количество энергообмена происходит бесконтрольно. На тонком 

плане негативные эмоции – это всплески ресурса жизни через бреши души. 

И персонал, который обслуживает ваши эгрегоры, на месте таких регулярных 

утечек ставит устройства забора ресурса жизни. Разумеется, на уровне тонких 

тел. Обычными чувствами люди такие приспособления воспринимают 

весьма слабо. Это делается для того, чтобы ресурс жизни не проливался в 

пустоту. Хотя ситуация позволяет некоторым недобросовестным участникам 

цивилизаций злоупотреблять служебным положением. Что и происходит у 

вас часто. Контролировать такие явления практически невозможно. Сложно 

измерить, сколько выплеснул человек сам, а сколько у него забрали сверх 

необходимого. Возможно, его так же спровоцировали на негатив, чтобы он 

потратился. Желающим сохранить свой ресурс учителя дали уже множество 

полезных советов. В том числе и через тебя. Мы не будем повторяться. 

Сейчас доминирующая роль ваших распределителей – собирать то, что 

бесконтрольно проливается. Там, где у вас должны быть храмы служения 

Единому, у вас пока расположены сооружения скорее похожие на санузлы. 

Хотя на верхних частотах через них все же идут потоки достаточно чистого 

ресурса жизни.  

Ч.: А как вы работаете с вашим распределителем? 

А.Г.: У нас есть достаточно сложное развитое учение о ритуалах построения 

единства. Но в основе этих таинств лежат глубокие знания об энергетических 

процессах. Наши ритуалы не ограничиваются пустыми жестами и внешней 

эстетикой. В первую очередь они эффективны.  

Наши методы ежедневной работы со своими связями просты и понятны. 

Если у участника сообщества скопился негатив, он несет его в специальные 



места утилизации. Это базовый ритуал очищения. Так же как вы совершаете 

регулярно гигиену физического тела, мы отпускаем свои неприятные мысли в 

тех местах, где они никому не навредят. То есть мы занимается еще и 

гигиеной духа.  

Если психологические травмы участника общества самостоятельной 

коррекции не поддаются, он общается с нашими мудрыми старейшинами. 

Они помогают ему исцелить душу, сглаживают сомнения, развеивают 

мрачные мысли. Таким образом, как только кто-то чувствует себя плохо, и не 

может справиться сам, он обращается за помощью к другим. Наши 

сотоварищи сразу приступают к своему процессу исцеления души. Не ждут, 

пока им станет еще хуже. Таким образом, нам крайне редко приходится 

сталкиваться со спонтанными, беспорядочными потоками энергообмена. 

Потому что каждый поддерживает свою душевную чистоту и порядок в 

мыслях. Таковы простые правила поведения любого арктурианского 

сотоварища. Каждый заботится о себе и таким образом помогает 

окружающим жить в здоровом обществе. Таким образом, мы реализовали 

известный вам принцип: хочешь изменить мир, начни с себя.  

Связи с распределителем каждый из нас выстраивает и поддерживает 

добровольно и осознанно. И в эти связи вкладывается самое чистое и самое 

лучшее. То, что и до лжно дарить Единому, – наивысшую любовь наших 

сердец. 

Ч.: А вы уже строите Творца вашей цивилизации? Хотелось бы подробней 

узнать об этом процессе.  

А.Г.: Да. Но наш Творец находится еще на уровне младенца. Это огромная 

сверхдуша, состоящая из всех нас. Строительство продвинутых связей между 

нами, как частями единого целого, еще не завершено.  

Но наш Творец уже чувствует себя единым существом. Связей в нем 

выстроено уже достаточно. И все же их пока меньше, чем нам хотелось бы. 

Представьте, что человеческое тело после травмы слушается, но не до конца. 

Нет легкости и гибкости, чтобы жить активной жизнью. Но все же человек 

чувствует свое тело полностью и может им управлять. Подобная ситуация и с 

нашим Творцом. У нас достаточно связей, чтобы чувствовать себя единым 

Творцом. Но недостаточно, чтобы мы чувствовали себя в этом новом для нас 



состоянии полностью легко, радостно и свободно. Взращивание Творца у нас 

пока продолжается. 

Ч.: Вы в это состояние единства только входите иногда или постоянно в нем 

пребываете? 

А.Г.: Нет, это особое таинство. Постоянно пока не получается. У нас есть 

специальное время, когда мы все вместе подключаемся к нашему Творцу, и 

работаем над слаженностью и гибкостью его процессов.  

Мы понимаем, что это сложно представить земному человеку. Это как 

командная игра, но взаимодействия в ней налажены очень тесно, на уровне 

обмена мыслями и чувствами. Между участниками единства растет 

синергия.  

У вас есть различные виды деятельности, требующие слаженных действий 

многих участников. Например, коллективный танец ансамбля. Или фигуры из 

людей, которые с высоты птичьего полета выглядят, как изображения 

различных зверей или других осмысленных форм (От автора: см. Daniel 

Dancer Art for the Sky). Наши взаимодействия для укрепления единства 

намного глубже и важнее по их содержанию в сравнении с деятельностью из 

вашего мира, которую мы привели в пример. Но общее представление о том, 

что мы делаем, у тебя будет.  

Ч.: Спасибо за ответы! Я бы хотела лучше понять, как разумы отдельных 

участников общества взаимодействуют с Творцом, выстраивая единство. 

Но у меня пока нет ощущения, что я смогу развернуть эту информацию. 

А.Г.: Давай продолжим и дальше нашу совместную работу в медитациях. Мы 

готовы дать тебе больше понимания о наших ритуалах. Посмотрим, что тебе 

удастся воспринять. 

Ч.: Спасибо! 

 

 

 

 

 



Арктурианская группа: Устройство высокоуровневой цивилизации.  

Беседа 2 

(24.08.21) 

Ч.: Мы бы могли продолжить нашу публичную беседу?  

А.Г.: Хорошо, спрашивай. 

Ч.: Много ваших душ на Земле? 

А.Г.: Очень мало. И все они пришли с миссией помощи. 

Ч.: Вы для землян скорее наблюдатели или делаете определенный вклад в 

наше развитие? 

А.Г.: Мы частично участвуем в вашем развитии. Оказываем влияние на 

пробужденных людей. И это влияние имеет свойство достаточно широко 

распространяться. То есть один человек, передающий от нас послания, 

может нести воздействие на десятки тысяч читателей.  

Ч.: Значит, вы работаете с пробужденными землянами? 

А.Г.: Не только. Иногда мы помогаем и только пробуждающимся. Но человек 

редко осознает эту помощь, ведь она достаточно ненавязчива. Мы работаем 

с настроением, с эмоциональным фоном, с оттенками восприятия. Если 

сегодня человеку вдруг показалось, что завтрак вкусный, погода отличная, а 

любимый человек прекрасен, это кажется естественным. Мало кто 

вспоминает, что вчера все то же самое не ценилось и воспринималось 

блекло или даже с раздражением.  

Мы – целители душ. Иногда Наставники приглашают нас поработать с их 

подопечными на Земле. Мы можем вывести из депрессии, исцелить тревоги, 

помочь побыть человеку в более умиротворенных состояниях сознания. Есть 

люди, которые чувствуют тоску, ожесточение или склонны обесценивать 

жизнь. Они воспринимают происходящее искаженно, в черном цвете. Таким 

людям мы даем ощутить просвет в их состояниях сознания. Помогаем 

понять, как они будут воспринимать мир, если отпустят свои текущие 

привычки мышления, если перестанут все окрашивать в мрачные тона.  

Но наша помощь направлена на обретение человеком самостоятельности. 

Мы не можем поддерживать его искусственно в приподнятых, 



умиротворенных состояниях сознания. Если наше исцеляющее внедрение 

приживается, человек устремляется к новым привычкам мышления сам. Но 

есть и такие люди, которым мы помочь пока не можем. 

Ч.: Почему не можете? 

А.Г.: Мы предполагаем, что некоторые души нуждаются в тяжелом, 

интенсивном опыте. Так они острее чувствуют хорошие события своей жизни 

– на контрастах. Мы наблюдаем, что даже если опыт таких душ на Земле не 

достаточно негативный, они драматизируют свою жизнь, ищут негативную 

информацию или сами выступают ее источником, живут в ожидании 

худшего.  

Ч.: Таких вам исцелить не удается? 

А.Г.: Чтобы человек оценил альтернативный образ мышления, мы даем ему 

непосредственное переживание. Далее мы выходим из его полей сознания и 

наблюдаем за его поведением. В одних случаях мы видим, что человек 

оценил новые состояния и ищет, как в них вернуться. Тогда работа с ним 

понемногу продолжается. Не постоянно, но периодически он получает от нас 

новые внедрения. Те, кто активно работают над собой, знают эти 

привнесенные состояния. Когда ум успокаивается, на душе становится тепло, 

и вы говорите себе: «у меня все хорошо», «все решится благополучно», 

«спасибо миру, я всем доволен». 

В других случаях состояния сознания человека остаются прежними. Наши 

воздействия достаточного отклика не получают. Некоторые души к 

внедрениям смягченного мировосприятия относятся прохладно. С такими 

работа прекращается, пока человек сам не захочет измениться. Тогда нас 

могут пригласить поработать с ним вновь.  

Ч.: Можно ли назвать ченнелинг привнесением в сознание контактера 

мыслей извне? 

А.Г.: Да. Это весьма точное определение. Когда контактер становится 

достаточно чувствительным и осознанным, чтобы различать свои мысли от 

привнесенных, он может настраиваться преимущественно на привнесенные. 

Так и работает сейчас ваше контактерство. И чем осознанней проводник, чем 

чище его собственный ментальный план, тем лучше он воспринимает 

мыслеформы, пришедшие от других сутей.  



Чтобы верно принимать чужие мысли, нужно освободиться от 

предубеждений. Ум контактера может фильтровать идущую ему 

информацию, поэтому важно быть в принятии. Человеческий разум – 

мощный фильтр и сложный интуитивный интерпретатор. Это означает, что 

любая тревожащая, неприемлемая информация может быть человеком не 

воспринята вовсе или сильно искажена. Чистый разум в принятии иногда не 

способен понять некоторые инфопакеты из-за их сложности, но то, что он 

расшифрует, будет близко по смыслу к оригинальному посланию.  

Когда человек принимает даже такую информацию, которая ему не нравится 

или противоречит его убеждениям, это является важным показателем его 

непредвзятости. 

Контактерство может не принести пользы неподготовленным людям. 

Например, если человек чего-то очень хочет и ищет подтверждения свыше, 

что он это получит. В этом случае имеет место страстное желание. Или же 

человек уверен в какой-то информации и задает вопросы Силам, заранее 

ожидая, что его мнение подтвердится. В этом случае он предубежден. 

Практически наверняка, человек не услышит правдивый ответ от тех 

учителей, к которым он обращается. Зато может хорошо услышать, что ему 

скажут низковибрационные сути.  

Ч.: Почему люди иногда обращаются к учителям, а получают ответ 

непонятно от кого? Ведь это запутывает человека еще больше.  

А.Г.: Информацию от учителей нужно получать с верным намерением и 

открытым разумом.  

Верное намерение – это познание с целью конструктивного развития души.  

Открытый разум – это смирение и готовность услышать любой ответ.  

Мы так же хотели бы предупредить читателей о возможном вреде 

самостоятельных бесед с темными сутями. В том числе и с теми, с которыми 

ты общаешься (ведь тебе обеспечивают защиту). Такие контакты должны 

быть согласованы с хорошо знакомым человеку Наставником, который его 

ведет. Только в таком случае беседы можно считать относительно 

безопасными.  

Ч.: А что есть прецеденты? 



А.Г.: И немало. Мы наблюдаем множественные несанкционированные 

контакты людей с сутями из темных миров. Если неопытный человек 

понимает, что говорит с голосами в голове, которые называются темными 

учителями, лучшим способом обезопасить себя будет не слушать их и не 

реагировать. Можно вежливо попросить темных сутей уйти. Кем бы они ни 

назывались, чтобы бы они ни говорили, это может быть неправдой. В итоге 

такие беседы, в которых человека дурачат, могут негативно сказаться на его 

психике.  

Ч.: Я бы хотела побольше узнать о вашей цивилизации. С какого уровня вы 

начинали свое развитие? 

А.Г.: С третьего, это естественный старт для развития множества душ в 

разделении. Выстраивание связей индивидуального разума лучше всего 

начинать сначала. Но условия нашего восхождения серьезно отличались от 

ваших.  

На третьем уровне цивилизацией набирается весомый массив сырых 

необработанных данных. Проживается много спонтанного, слабо 

контролируемого опыта. Далее с ростом уровня собранную информацию 

можно анализировать, систематизировать и использовать в последующих 

более осознанных исследованиях общественных процессов.  

Ч.: В чем различия ваших условий восхождения от наших? 

А.Г.: Мы выбрали диверсификацию осознанно, по собственному желанию. 

Ч.: Что вы имеете в виду под диверсификацией? 

А.Г.: Контролируемое разделение душ с целью создания более сложного 

коллективного разума.  

Ч.: А сейчас вы на каком уровне? 

А.Г.: Арктурианцы и цивилизации, развитие которых мы курируем, находятся 

на уровнях с шестого по одиннадцатый. 

Ч.: Вы говорили, что источником высшей мудрости у вас выступают 

старейшины. На каком уровне они пребывают? 

А.Г.: Старейшины – это сверхразумы. Их сознание может свободно 

перемещаться по связям с шестого уровня по одиннадцатый. Старейшины 



пребывают в полях сознания каждого из нас. Они так же имеют связи с теми 

нашими душами, которые сейчас несут свое служение далеко от дома. В том 

числе и у вас на Земле.  

Ч.: Вы вышли из единства? 

А.Г.: Не совсем. Изначально мы были тремя массивными сверхдушами, 

похожими на душу Земли. Мы начали свой проект развития на том этапе, 

когда угроза расщепления для нас была почти гипотетической. Но мы 

решили не медлить и изучить путь разделения. Таким образом, 

арктурианские сверхдуши приступили к этой задаче при благоприятных 

обстоятельствах, с крепкими внутренними связями. У нас было достаточно 

сил, и немалый резерв ресурса жизни на случай временных сложностей.  

Ч.: А с кем я говорю: со старейшинами или с отдельными индивидами? 

А.Г.: Нас очень сложно разделить и даже бессмысленно. Ты сейчас говоришь 

с группой индивидов, которые решили поддержать тебя в развитии. Но если 

старейшины захотят нас вдохновить что-то сказать, ты вряд ли заметишь 

разницу.  

Ч.: А вы заметите разницу между своими словами и теми, что пришли от 

старейшин? 

А.Г.: Это вдохновение ощущается очень естественно. У нас непринято делить 

мысли на свои собственные и мысли старейшин. Ничего плохого они в наши 

поля сознания не привносят. Наоборот, их вдохновение – это дар.  

 Ч.: Зачем сверхдуше разделяться, чтобы усложнять свой разум? 

А.Г.: Многие виды опыта массивным сверхдушам недоступны. Мы 

разделились и прошли много Циклов проживания в нескольких вариантах 

цивилизаций. Это было необходимо, чтобы получить новые данные для 

анализа. Когда индивидов много и опыт каждого различается, это позволяет 

собирать уникальные детали, необычные оттенки чувствования и 

разнообразные подробности в пределах уже известных переживаний. Как в 

калейдоскопе – много маленьких разноцветных стеклышек с каждым 

поворотом трубки образуют новый неповторимый узор. Мы собираем эти 

новые подробности, ставшие нам доступными благодаря разделению. Таким 

образом, база наших знаний растет.  



Что ты делаешь, чтобы развивать свой разум? 

Ч.: Читаю и анализирую сложные статьи и книги.  

А.Г.: Но до этого их кто-то должен был написать. А значит – собрать новый 

материал, провести эксперименты, получить какой-то личный опыт, чтобы 

все это описать. Как ты верно понимаешь, для развития сложного 

интеллекта, нужна новая информация для размышлений. Разделение на 

уникальных индивидов и проживание опыта в цивилизациях помогает 

собрать свежий массив данных, чтобы было о чем подумать (Улыбаются). В 

процессе анализа этой новой информации разум развивается. С 

расширением его понимания сложных вещей, в нем выстраиваются новые 

связи.  

Ч.: Ваши старейшины – это правители? Или скорее мудрецы, у которых 

просят совета? 

А.Г.: Структура нашего сообщества покажется тебе необычной. 

Арктурианская цивилизация представлена в следующих группах разумов: 

- старейшины, как разумы изначальных сверхдуш,  

- старейшины, воплощенные в аватарах участников цивилизаций, 

- индивидуальные разумы участников.  

Это нечто наподобие симбиоза. Все мы связанны. Но связи между нами 

различаются. 

Одни части сверхдуш остались невоплощенными, чтобы следить за течением 

опыта разделения. Это сверхразумы старейшин.  

Другие части сверхдуш проживают в аватарах среди арктурианцев, это 

воплощенные старейшины. У них самые тесные, прямые связи со 

сверхразумами. Таким образом, у нас есть группа индивидов, которая имеет 

доступ ко всей скопленной мудрости наших цивилизаций. Они помогают 

своими обширными знаниями остальным. При этом властью принимать 

управленческие решения в цивилизациях они не обладают. Но в сложных 

ситуациях у старейшин почти всегда просят совета, поскольку они помогают 

принимать взвешенные решения.  



Остальные части сверхдуш с помощью контролируемого разделения 

воплотилась в множество отдельных индивидов. Бо льшая часть нашего 

ресурса жизни вложена именно в них. Связи со старейшинами у отдельных 

участников так же есть. Но все же они чувствуют себя самостоятельными 

сутями.  

Ч.: Почему вы выбрали именно такую структуру вашего общества? 

А.Г.: Сверхразумы старейшин собирают интересующий их опыт и 

информацию через свои собственные аватары. Благодаря тому, что они 

воплощены, у них есть прямой доступ к жизни цивилизации. Однако 

навязывать свои решения остальным участникам они не хотят, держатся 

достаточно обособленно. Старейшины считают, что молодежь должна идти 

своим собственным путем. Это эффективный способ собрать новый 

уникальный опыт. Поэтому связи между отдельными индивидами 

цивилизации и старейшинами ограниченны намеренно. Таким образом, 

арктурианские сотоварищи имеют широкую свободу действий, и каждый из 

них познает свой собственный уникальный путь.  

Воплощенные старейшины являются связующим звеном между индивидами 

цивилизации и сверхразумами. Тот факт, что они имеют аватары и доступны 

для прямого общения, упрощает взаимодействие и взаимопонимание между 

всеми нами. 

Ч.: Как отдельный индивид вашей цивилизации ощущает это присутствие 

сверхразумов в своих полях сознания? 

А.Г.: Как сопричастность к чему-то большему, как связь с Единым. 

Ч.: С Единым Богом? 

А.Г.: Единство – сложная концепция. Ты можешь его ощущать, находясь в 

тесных связях с несколькими индивидами. Таким образом, у вас будет 

единство малой группы. Но его можно ощутить и по отношению ко всему 

миру. 

Мы же имели в виду, что чувствуем связь между собой и старейшинами. Это 

состояние общности всех нас мы и назвали Единым. 

Ч.: Как вы обмениваетесь свежим опытом? 



А.Г.: У нас есть единая база знаний. Новый интересный опыт мы передаем в 

хранилище памяти. И многие другие участники цивилизации могут 

ознакомиться с этой информацией. 

Ч.: Могут ли сверхразумы старейшин напрямую получать новую 

информацию через переживания отдельных индивидов?   

А.Г.: Могут. Но часто бывает так, что мы все же чувствуем их присутствие. В 

таких случаях эти взаимодействия больше похожи на диалог. Такой же, как у 

нас с тобой сейчас. Он не совсем обычен, но все же ты осознаешь, что твой 

разум беседует с другим разумом.  

Ч.: То есть из-за опыта разделения ваши сверхразумы все же частично 

ограниченны в доступе к отдельным участникам цивилизации? 

А.Г.: Разумы отдельных участников цивилизаций пока не являются единым 

целым. Они обособленны намеренно. И задача стать вновь цельным 

разумом у нас не стоит. Но нам нужно стать прекрасно слаженным 

коллективным разумом, состоящим из множества индивидов. Достичь 

между собой максимальной синергии. 

Сверхразумы старейшин действительно частично ограничили себя в доступе 

к отдельным индивидам. Дело в том, что слаженное взаимодействие 

множества уникальных разумов имеет свои существенные преимущества в 

сравнении с внутренними процессами полностью единого разума.  

Ч.: В чем преимущества? 

А.Г.: Это сложная тема. Если совсем вкратце: в более высокой стабильности 

коллективного разума, в гибкости построения связей между участниками, в 

большем разнообразии опыта проживания. 

Ч.: Вы курируете и другие цивилизации? 

А.Г.: Арктурианская группа состоит из нескольких рас. Непосредственно 

арктурианцы – самая многочисленная и влиятельная из них. Мы руководим 

развитием и других рас, входящих в состав группы. Делимся с ними нашей 

мудростью. Это наши младшие братья и сестры. 

Ч.: Есть ли у вас проблема нехватки тяжелых частиц? 



А.Г.: Тяжелые частицы – не редкость в нашей вселенной. Их можно добыть 

во многих местах с открытым доступом. Наша раса не пользуется ничьими 

услугами, если у кого-то из нас есть необходимость в инъекциях тяжелых 

частиц. Наши собственные технологии, пусть и несовершенны, но проблему 

активизации легких частиц решают. 

Ч.: В чем несовершенство? 

А.Г.: Это неприятная процедура. Нам бы хотелось сделать ее более 

комфортной для тех, кому приходится к ней прибегать.  

Ч.: Со-Творцы говорили, что есть два варианта развития: множество в 

однообразии и множество в разнообразии. Какой вариант у вас? 

А.Г.: Наш путь находится где-то между этими вариантами. Это естественное 

решение, когда раса по мере развития своего интеллекта стремится к 

разнообразию. Чтобы перейти к очередному этапу усложнения разума, 

нужно собрать новый опыт для анализа. А его проще и быстрее всего 

получить, когда каждый индивид цивилизации различается. 

И все же мы выбираем умеренную уникальность каждого сотоварища, 

поскольку радикальная уникальность слишком сложна в общественном 

управлении. Она провоцирует глубокие конфликты, которые могут не иметь 

удовлетворительного разрешения.  

Наша уникальность заключается в характере, в образе мышления. Так же у 

нас принято иметь свой собственный вибрационный узор – узнаваемое 

личное сочетание оттенков настроения. Мы умеем делиться этими 

состояниями. Например, тебе очень нравится, когда один из нас дарит тебе 

свой покой. Второй прямо сейчас задает тебе ясность мысли и простую 

чистую речь. Если ты заметила, это не твои естественные состояния сознания. 

Ты сейчас находишься под воздействием нашей небольшой группы. И твои 

текущие ощущения и мысли, помогут тебе составить впечатление о том, что 

собой представляют наши уникальные оттенки настроения.  

Ч.: Я оценила! С вами очень спокойно и уютно. А вот у людей так не 

выходит. Наши состояния сознания часто и резко меняются. Вы можете 

входить в свое уникальное настроение и делиться им в любое время? 

А.Г.: Не совсем в любое. У каждого из нас бывают дни, которые даются 

сложнее прочих. Их приходится проживать не идеально, а как получается. Но 



у нас принято ежедневно медитировать и нарабатывать определенные 

стабильные состояния сознания. Таким образом, благодаря большой 

практике нам удается входить в нужное настроение без особых сложностей 

большую часть времени нашей взрослой жизни.  

Ч.: У вас есть дети и взрослые? 

А.Г.: Есть. На ранних этапах жизни у арктурианцев бывают всплески 

совершенно разных эмоций. Поэтому детей учат пребывать в более 

уравновешенных состояниях сознания. А когда они достигают в них 

стабильности, можно уже браться и за наработку уникальных оттенков 

настроения. К определенному возрасту дети проявляют свои естественные 

склонности, свой характер. Эти факторы влияют на выбор тех состояний 

сознания, которые индивид будет в себе развивать.  

Ч.: То есть у вас не принято сегодня быть в одном настроении, а завтра в 

другом? 

А.Г.: У нас встречаются разные особи. Но цельность характера и стабильность 

состояний сознания считаются достоинством и ценятся в нашем обществе.  

Ч.: Мы так и не обсудили ритуалы единства и самадхи. 

А.Г.: Не торопись. Пусть беседа разворачивается естественным образом 

(Улыбаются). 

Ч.: Хорошо. Тогда на этом пока завершим беседу. Спасибо! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Арктурианская группа: повседневные практики и ритуалы. 

Беседа 3 

(26.09.21) 

Ч.: При общении с другими цивилизациями, очевидны различия в 

мышлении между ними и людьми. Некоторые фразы и термины остаются 

непонятными. Но, беседуя с вашей группой, я не чувствую существенной 

разницы между нами.  

А.Г.: Люди общаются с теми, с кем связаны их души. Но эти собеседники не 

всегда хорошо понимают земную специфику. Они говорят так, как принято у 

них на родине, без учета различий между цивилизациями. Но мы не 

рядовые арктурианцы. Можно назвать нас кросскультурными 

исследователями: владея глубокими знаниями о нашем собственном 

наследии, мы изучаем земные информационные процессы в поисках ценных 

находок, которые нам бы хотелось применить и в нашей цивилизации. Чтобы 

преуспеть в этой миссии, необходимо серьезно углубиться в проживаемый 

человечеством опыт. Кроме того, мы – целители душ, и чтобы более 

эффективно помогать людям в этой области, нам нужно понимать вашу 

психологию и ваш образ мыслей. Благодаря такому сочетанию знаний, наша 

группа является хорошими переговорщиками в вашем секторе мироздания. 

Поэтому мы можем объяснить многие вещи на понятном тебе языке: о 

вашей цивилизации, о нашей и о мире в целом. Различия в мышлении 

между цивилизациями дают подмеченный тобой эффект чуждости. Но даже 

среди землян так часто бывает, когда культурные и религиозные различия 

между людьми, живущими в разных уголках мира, делают их друг для друга 

чужаками и мешают взаимопониманию.  

Выстроив с тобой более крепкие связи, мы сумеем полнее объединять наши 

поля сознания и активно прибегать к тем знаниям, которыми ты владеешь. 

Благодаря единому мышлению, наш разговор будет для тебя максимально 

комфортным.  

Мы наблюдаем за твоим откликом на наши беседы, как ты бываешь приятно 

удивлена тем, что мы хорошо тебя во многом понимаем, и вполне 

естественно звучим. Это верный показатель того, что мы преуспели в нашем 

исследовании внутреннего мира землян. Но также честно заметим, что если 

ты посетишь нашу арктурианскую родину, там ты встретишь немного других  



представителей нашей цивилизации. И ты, скорее всего, будешь испытывать 

какое-то время это ощущение чуждости, пока не привыкнешь и не поймешь 

специфику нашего бытия. Так же, как мы в свое время вникали в образ 

мышления людей, ты тоже сможешь изучить нас ближе. Попробуешь и сама 

побыть кросскультурным исследователем (Улыбаются). 

Ч.: Вы всегда звучите успокаивающе, неспешно выстраивая наш диалог, и 

даете мне не так много информации, скорее просто беседуете. Это 

специфика вашей культуры? 

А.Г.: Зато ты любишь ухватиться за массивную глыбу информации от 

учителей, а потом выбиться из сил, ее расшифровывая (Улыбаются). Мы 

даем тебе почувствовать необходимый ритм, чтобы беседы шли тебе на 

пользу. Нагрузка, которую ты себе можешь позволить, чтобы сохранять 

баланс, намного меньше той, которую ты сама на себя берешь. Это касается 

и других сфер твоей жизни. 

Ч.: В размеренном ритме я вообще ничего не успеваю, хотя и редко 

позволяю себе тратить время впустую. Всегда стараюсь оптимизировать 

действия, чтобы заниматься только полезным и нужным. 

А.Г.: Что ж, ты в высшей степени современный представитель своей 

цивилизации. Но ты сама понимаешь, что у тебя завышенные требования, и 

все эти увесистые планы требуют большего количества сил, чем у тебя есть.  

На Земле генерируется слишком много новой информации. Скорость и 

объемы ее накопления превышают аналогичные показатели многих 

развитых сообществ в десятки раз. Разумеется, количество не означает 

качества. И все же, благодаря смешению культур различных цивилизаций, 

представленных в оболочках землян, массив переживаемого ими свежего 

опыта огромен. Не удивительно, что ты совсем не успеваешь все охватить. Но 

это от тебя и не требуется, ведь люди все вместе участвуют в этом сборе 

информации. Базы данных цивилизации вы пополняете коллективно, твоя 

же задача как отдельного индивида изучать то, что тебе интересней всего. 

Таким образом, ты и делаешь свой вклад в развитие инфополей земного 

сообщества.  

Ч.: Какая прикладная польза от этих баз данных? 



А.Г.: Огромная и всесторонняя. Ваши ученые уже активно разрабатывают 

методы анализа big data. Какую пользу вы сумеете извлечь из накопленного 

массива знаний, зависит лишь от изобретательности землян. Вполне 

возможно, вы уже владеете информацией, которая способна вам ответить на 

важные вопросы, но чтобы этими данными воспользоваться на практике, 

кто-то должен их проанализировать и сделать какие-то выводы.  

Мы приведем пример, который нам близок из земного опыта, – врач, 

собравший клиническую картину. Он может поставить верный диагноз и 

приступить к лечению конкретного заболевания, а может смотреть на 

совокупность симптомов и не понимать, с чем имеет дело. Так и со всей 

вашей накопленной информацией. Ее потенциальная ценность не дает 

никаких гарантий, что она будет применена с пользой. Из-за объемности 

собранных вашей цивилизацией данных, в них можно потеряться, так и не 

совершив открытий, способных продвинуть ваше сообщество дальше в 

развитии. В этом плане big data, собранные землянами, представляют собой 

слабоструктурированный массив информации, который остро нуждается в 

упорядочивании. Но возможности вашей цивилизации в этом плане весьма 

ограничены. Во-первых, это связанно с тем, что вычислительные мощности 

разума землян по-прежнему невелики. Во-вторых, ваша цивилизация 

слишком интенсивно производит информацию. При этом возникает 

серьезный перекос, несоответствие между огромными объемами данных и 

скромными человеческими возможностями их осмыслить. Вы вплотную 

подошли к пределу своих интеллектуальных способностей и способностей 

тела поддерживать процессы мышления. Сейчас самое время сделать 

несколько важных технологических открытий, расширяющих ваши 

возможности. Но в этом плане ваша наука запаздывает. Это отчасти связанно 

и с тем, что необходимые технологии вам пока не очень хотят давать, 

поскольку их можно использовать не только во благо, но и во вред.  

Мы бы сказали, что с этим положением дел и связанно твое ощущение 

беспомощности в попытках объять необъятное. Способности твоего тела 

ограничены, а объем информации, собираемый земной цивилизацией, по-

настоящему огромен. Ваш ускоряющийся темп жизни частично связан со 

стремительным накоплением знаний у людей. Еще одной важной причиной 

ускорения является хронический недостаток ресурса жизни у земного 

сообщества из-за того, что оно много тратит вхолостую. Дефицит Осознания 

приводит к снижению питательной ценности пищевых продуктов, срока 



службы производимых изделий, скромным показателям здоровья 

человеческих тел. Это лишь краткий перечень проблем, связанных с 

нехваткой ресурса жизни, которые заставляют вас тратить так много времени 

и сил, чтобы выживать, а тем более преуспевать в земной жизни. 

Ч.: Какие важные открытия мы бы могли совершить, улучшив наши 

методы анализа big data? 

А.Г.: В первую очередь нужна верная мотивация, с которой люди подходят к 

изучению накопленных данных. Можно ставить вопросы в духе «как 

изменить общественное мнение по заказу политиков», «как продать 

человеку то, ему не особо нужно» и пр. Но это не те цели исследований, 

которые помогут землянам сделать важные шаги к новым этапам развития.  

Важным предметом изучения для людей могло бы стать прогнозирование 

будущего. Именно технологии, которые вы откроете в поисках возможностей 

анализа перспективных временных линий, помогут вашей цивилизации 

постепенно перейти к опыту четвертого уровня. Эти исследования помогут 

изменить и мышление, углубить ваше понимание разумного поведения, 

ведь если известен негативный прогноз, можно выстраивать свою жизнь 

иначе, с большей пользой для себя и общества в длительной перспективе.  

Ч.: А как в вашей цивилизации шли процессы накопления информации? 

А.Г.: Арктурианцы – чистая раса. Стремительное приумножение информации 

куда чаще наблюдается при совмещении и перемешивании опыта различных 

цивилизаций. В этом плане земляне уникальны, поскольку на вашей планете 

в человеческих телах представлены души, успевшие пройти ранее 

воплощения в самых разных сообществах. Мы же развивались достаточно 

обособленно от других, в том числе и потому, что во времена нашего 

активного ученичества было мало цивилизаций, на которых мы бы могли 

равняться. 

Ч.: Когда вы развивались, некому было помочь вам советом? 

А.Г.: Были те, кто пытался нам помочь, но нам показалось, что мы справимся 

сами и превзойдем наших советчиков. Так и вышло. Раса, которая нас тогда 

консультировала, пришла к саморазрушению. Развиваться своими силами не 

всегда плохо. Иногда это дает положительные результаты. А иногда и нет, 

существует также вероятность вырождения цивилизации. Такое может 



произойти именно из-за недостатка новых идей и альтернативного образа 

мыслей, из-за отсутствия возможности расширить спектр доступных оттенков 

Осознания. У нас все вышло удачно, и вырождения практически не 

наблюдается. А когда мы поняли, что развитие арктурианцев 

приостановилось, нам предложили курировать младшие расы. Сейчас мы 

получаем от них свежие потоки информации и те оттенки ресурса жизни, 

которые мы сами не производим. Арктурианцы продолжили свое развитие, 

осваивая новую роль. Мы помогаем другим цивилизациям своими знаниями 

и ресурсами для стабилизации. При этом у нас есть возможность углубиться 

в их альтернативный опыт проживания, черпать оттуда новые для нас идеи. 

Таким образом, происходит взаимовыгодный обмен.   

Наша небольшая группа, с которой ты сейчас общаешься, изучает также 

человеческий опыт в поисках свежих интересных находок. В обмен на 

близкий доступ к цивилизации без воплощений в земных оболочках, мы 

предлагаем наши услуги целительства душ.  

Ч.: Что вы ищите в нашей цивилизации? 

А.Г.: Эффективные способы расширить эмоциональный диапазон с 

сохранением контроля над нашими состояниями сознания. 

Ч.: Вы хотите обогатить свою эмоциональную жизнь без побочных 

эффектов в виде негативных чувств? 

А.Г.: Нам бы хотелось иногда чувствовать острее, но у этого есть своя цена. 

Если диапазон эмоций расширяется в плюс, он в такой же степени 

охватывает и минус. У нас нет иллюзий на этот счет, нам хорошо известны 

механизмы раскачивания маятника чувствования. Мы ищем именно 

возможности сохранять контроль над своими состояниями, чтобы не 

оседать. Результаты нашего развития значительны для мира. У 

арктурианской расы есть специализация, а соответственно и серьезные 

квалификационные требования. От нас зависят многие другие сообщества, 

поэтому мы не свободны в своих экспериментах по самотрансформации. Мы 

ищем способы мягкой корректировки наших полей сознания в пользу 

расширенного чувствования. Но все это не должно повлиять на наши 

текущие достижения. 

Ч.: То есть хороший арктурианский целитель душ – это спокойный и 

уравновешенный индивид? 



А.Г.: Можно сравнить арктурианца-целителя, вышедшего из равновесия, с 

земным нетрезвым хирургом. Риски сделать ответственную работу плохо 

серьезно повышаются.  

Ч.: Значит, ваша цивилизация производит не очень много новой 

информации? 

А.Г.: Это так, информационный поток нашей цивилизации не очень 

интенсивен. Но это помогает нам с бо льшим вниманием относиться к тому 

новому, с чем мы сталкиваемся. У нас непринято вести себя так, как ты 

любишь, пытаясь изучить абсолютно все и сразу (Улыбаются). Поэтому ты и 

считаешь, что мы спокойны и информацию даем неторопливо. Не сыплем 

идеями, как ты ожидаешь. Но этот подход и темп, который мы выбрали, 

хорошо соответствует и твоим потребностям, и нашим. Тебе так лучше, 

потому что ты не сильно утомляешься, при этом выравниваешь свои 

состояния сознания под нашим влиянием. Нам – потому что это лучше 

раскрывает наш путь и наше естество как расы.  

Ч.: И как вы оцениваете мой подход жить с высокой интенсивностью? 

А.Г.: Ты истощаешься, и тебе не всегда удается полностью восстановиться. Но 

ты и сама это понимаешь. Это касается и твоего контактерства. Пропуская 

через себя интенсивные потоки, ты быстрее расходуешь свои резервы на 

воплощение, что тоже для тебя не секрет. Понимая это, мы взаимодействуем 

с тобой не спеша. Наша задача – не передать тебе и через тебя максимум 

информации, а поддерживать тебя в балансе. Но мы охотно рассказываем о 

нашем пути. Это общение полезно для создания между нами крепких связей, 

ведь мы ожидаем от твоей души длительного сотрудничества и после 

завершения твоего воплощения.  

Ч.: Мне ваш подход нравится. Есть в нем мудрость, медитативность, 

упорядоченность. Я действительно часто утомляюсь из-за переоценки 

своих возможностей. Но бывает ли вам скучно из-за того, что мало чего-то 

нового?  

А.Г.: А что такое, по-твоему, скука? 

Ч.: Это когда хочется чего-то свежего, увлекательного, а его нет.  



А.Г.: Это состояние вполне можно трансформировать в более 

конструктивное. Скука – это скорее неудовлетворенность блуждающего ума 

в поисках развлечений.  

Когда информационный поток в цивилизации не очень интенсивный, 

недостающая насыщенность жизни компенсируется более вдумчивым, 

сознательным, одухотворенным подходом к жизни. Развиваются 

естественные ритуалы различных действий и мероприятий.  

Одно и то же простое повседневное дело можно выполнять с разным 

подходом. Вспомни ситуацию, когда ты напряженно мыла полы, в попытках 

быстрее закончить и схватиться за следующую задачу. Твой учитель тогда 

успокоил тебя, мягко коснувшись твоих инфополей, и оставшийся процесс 

уборки прошел осознанно и без спешки. Ты сконцентрировалась на 

действиях, на ощущениях в теле, и рутинная уборка превратилась в 

медитацию. В твоих движениях был ритм и смысл. И все, что нужно, чтобы 

войти в это состояние, это не давать уму блуждать, спешить и беспокоиться.  

Ч.: Это не у всех получается.  

А.Г.: Может и так. Зато получается у тебя, вот и развивай эти состояния. Это 

важное направление работы над собой.  

Ч.: Мы можем поговорить подробней о повседневных ритуалах? 

А.Г.: Взгляни на вашу китайскую гимнастику тайцзицюань. Эти упражнения 

можно разучить и выполнять, как простую зарядку, заполняя свой ум при 

этом любыми повседневными вещами. Так многие земляне и делают, 

пытаясь успеть больше, – совмещают процессы. Но у тайцзицюань есть и 

более глубокие пласты смыслов, включающие работу с сознанием и 

потоками в человеческом теле. Комплексное занятие этими практиками 

вовлекает индивида в единый целостный процесс. Изучить движения этого 

комплекса упражнений можно достаточно быстро, но чтобы достичь 

совершенства в тайцзицюань как духовной практике у человека уходят годы. 

Все это время он тратит на работу по достижению внутренней гармонии. 

Тогда каждое движение – это не просто движение, а медитация, сакральный 

ритуал.  

Другой хороший пример – чайная церемония. Здесь также есть внешние 

атрибуты: красивая посуда, хороший отборный чай, подходящее 



пространство для мероприятия. Но существует и внутренняя наполненность 

этих процессов. Мастер должен быть спокоен, чтобы его движения были 

плавными и точными, ведь он работает с хрупкой посудой и настраивает 

участников церемонии на расслабление и отдых. Если все присутствующие 

вошли в умиротворенное ясное состояние ума, чайная церемония также 

становится ритуалом для души. 

Та скука, о которой ты говоришь, – это внешний поиск объектов внимания, 

порождающих интерес и действия по их изучению. Ты зависима от внешних 

событий, и если их нет, возникает дискомфорт, нехватка чего-то ценного. 

Но что мешает тебе самой инициировать деятельность? Для ритуала не 

нужен повод. Действие может возникать по твоему собственному желанию. 

В полной тишине и отсутствии динамики, без оглядки на внешний мир, 

побуждающий тебя обычно реагировать, ты просто начинаешь совершать 

плавные выверенные движения, и они неспешно перетекают из одного в 

другое. Таким образом, ты освобождаешь свои действия от внешних 

стимулов и от любых обусловленностей. И если твой разум при этом 

спокойный и ясный, в таком ритуале уже нет скуки – он наполнен 

самодостаточностью.  

Ч.: То есть ритуалом вы называете любое действие, наполненное 

внутренним смыслом и включающее работу с сознанием? 

А.Г.: В ритуале нет совмещения разноплановых процессов на уровне тела и 

ума, а есть целостность волеизъявления. Что бы ни делал индивид, он 

полностью погружен в это переживание.  

Вы иногда говорите «сделано с любовью», «сделано с душой». Это значит, 

что человек выполнил свою работу, как ритуал, – умелой рукой и с ясным 

умом. Он наполнил свои действия смыслом, поэтому результаты его труда и 

оценили другие. Такой вклад, идущий от души, всегда ощутим.   

Ч.: А что такое целостность волеизъявления? 

А.Г.: Это когда индивид устремляется телом, умом и душой в одном 

направлении. Таким образом, достигается единство в течении потоков, и они 

усиливают друг друга.  



Ч.: Почти риторический вопрос: где взять время мыть полы в рамках 

ритуала, если я и так ничего не успеваю? :) Ведь в процессе можно 

обдумать много важных вопросов. 

А.Г.: Ты не одна такая. Есть души, которые предпочитают жить в интенсивных 

потоках, не смотря на хроническое истощение. Какой выбор ты совершишь, 

ты решишь сама. Нет правильных и неправильных путей. Но есть тот, 

который тебе больше подходит.  

Ч.: Не является ли это признаком моей неготовности к жизни на новых 

уровнях?  

А.Г.: На новых уровнях у тебя будет больше возможностей тонкой 

балансировки потоков, там есть средства наблюдения за своими 

показателями. Сейчас ты принимаешь решения, ориентируясь на 

чувствование и интуицию. У людей пока нет средств исследования 

собственного энергообмена, ведь большинство ваших ученых до сих пор 

сомневается в существовании души. Новые возможности более точного 

самонаблюдения становятся доступны с помощью технологий. Они могут 

быть открыты, если земляне продвинутся в изучении потоков своих тел чуть 

дальше, вложат усилия в разработку необходимых приборов мониторинга и 

анализа. 

Ч.: Что мешает нам сейчас? 

А.Г.: Возможно, то же, что мешает тебе делать уборку в рамках ритуала? 

Разнообразие более важных дел? (Улыбаются) 

Но, разумеется, есть и другие причины: неверие, отсутствие тонкого 

чувствования и интуиции. Такие проявления наблюдаются у душ на ранних 

этапах развития разумов. Кроме того перегрузка от насыщенных 

инфопотоков внешних событий мешает многим людям чувствовать свои 

души. Соответственно и желания исследовать подобные вещи у них не 

возникает. Не исключаем также злонамеренные действия тех, кто 

предпочитает низковибрационный образ мышления. Слабый прогресс  

землян для перехода на новый уровень сохранял для таких индивидов 

шансы оставить существующий комфортный для них порядок вещей.  

Ч.: Надеюсь, после смены состава земной расы и управляющих 

цивилизаций, люди сумеют достичь лучших успехов. 



А.Г.: Сейчас делается все возможное, чтобы обновить ситуацию на Земле, 

создать благоприятные условия для плавного перехода всей цивилизации на 

четвертый уровень. И хотя переходный этап дается многим непросто, в более 

длительных периодах времени у землян все может серьезно измениться в 

лучшую сторону. Возможности будут, но захотят ли люди ими 

воспользоваться или вновь предпочтут упустить все шансы раскрытия 

собственного потенциала, зависит только от них. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Арктурианская группа: О чакрах. 

Беседа 4 

(12.10.21) 

 

Ч.: Давайте продолжим. Я правильно понимаю, что спектр производимых 

оттенков Осознания у арктурианцев небольшой? А связанно это с тем, что 

ваша специализация требует максимально стабильных и спокойных 

состояний сознания? 

А.Г.: Не все в нашей цивилизации являются целителями. Арктурианцы 

занимаются самой разнообразной деятельностью. Просто в нашем 

сообществе сложились благоприятные условия для изучения целительства 

души. Это способствовало созданию сильной школы в данной 

специализации.  

Мы уже немного говорили об этом в прошлый раз. Чтобы хорошо выполнять 

работу, нам нужна серьезная духовная дисциплина и умение входить в 

нужные состояния сознания именно тогда, когда это необходимо. Исцеление 

связей у душ происходит, когда мы делимся с ними своими благотворными 

состояниями. Но чтобы делиться, нужно и самим уверенно в них пребывать. 

Представь, что у тебя плохое настроение, а ты должна кого-то успокоить и 

поддержать. Ты можешь изобразить для него бодрость и оптимизм. Но в 

нашей работе важна искренность. Не выйдет схитрить и подарить то, чего на 

самом деле нет. 

Спектр производимых нами оттенков Осознания действительно невелик. 

Таков осознанный выбор нашего сообщества. В жизни любого взрослого 

индивида иногда наступают ключевые моменты, когда приходится выбирать 

между различными вариантами. И однозначное решение в пользу одного из 

них исключает выгоды и возможности другого. На уровне всей цивилизации 

такие решения тоже бывают.  

Арктурианцам известна и понятна большая часть спектра земного 

чувствования. Хотя у вас проявляются и уникальные оттенки настроения, 

слабо нами изученные. И все же в процессе развития наших сообществ 

многие знакомые вам эмоции испытывалась и нашими душами. Но на 

определенном этапе эволюции мы отказались от части из них. Приняли 



решение большинством участников, что подобные чувства для нас 

бесполезны. Таким образом, мы отсекли некоторые вещи в нашей жизни, 

которые, вполне возможно, показались бы землянам важными. Но 

ограничив себя в определенном опыте, мы сумели перейти на новый этап 

развития. И когда страсти в нашем обществе утихли, нам удалось обрести 

спокойные стабильные состояния сознания. Этот процесс был постепенным и 

некоторым дался непросто. Но все же большинство следовало единому 

курсу цивилизации и прошло необходимую трансформацию. Таким образом, 

арктурианцы и создали в своем обществе благоприятные условия для 

развития целительства душ.   

Ч.: В чем была сложность? 

А.Г.: Как часто человек начинает с завтрашнего дня новую жизнь, но потом 

возвращается к прежнему поведению? (Улыбаются) Привычки мышления 

сильны, и реальная трансформация требует серьезных длительных усилий.  

Ч.: Если вы сейчас ищите способы чувствовать острее, возможно, вы 

отказались слишком от многого? 

А.Г.: Мы полагаем, желание попробовать что-то новое естественно. Искать 

можно от острой нехватки, а можно для улучшения тех условий, которые ты 

и так считаешь достаточно хорошими. Но если есть возможность улучшения, 

почему бы и нет? 

Ч.: По каким причинам ваши души решают воплотиться в других 

цивилизациях? Например, в нашей. Зачем менять ваши благоприятные 

условия проживания на земные? 

А.Г.: Есть среди нас те, кому действительно не хватает впечатлений. Вы бы 

назвали такой тип личности странниками, путешественниками, эмигрантами. 

Они решаются на воплощения далеко от родины. Их выбор уважается. 

Индивидам, проживающим в составах других цивилизаций, предоставляют 

хорошую поддержку и ведение опытными Наставниками. И хотя планово они 

покидают родину ненадолго, их опыт вдали от дома может затянуться. 

Например, как это произошло с некоторыми нашими душами у вас на Земле. 

Они вступили в процесс трансформации,  но к концу вашего Цикла завершить 

ее не успели. Поэтому часть арктурианцев останется и продолжит свой опыт 

с землянами еще один Цикл, поскольку они уже больше похожи на вас, чем 

на нас. Пока что на родине им будет неуютно, и мы не будем их выдергивать 



из земной жизни, а дадим пройти свое развитие до намеченных ими самими 

показателей. Как видишь, освоение новых горизонтов содержит и своего 

рода риски, что все пойдет не так, как планировалось.  

Ч.: Но ваши души все же смогут вернуться на родину позже? 

А.Г.: Если они этого сами захотят. Когда эти души достигнут своих целей 

трансформации, вспомнят, откуда пришли и что делают на Земле, они смогут 

выбрать, куда направиться дальше.  

Ч.: Но вы сказали, что они уже не похожи на вас? 

А.Г.: Это отдаление от ценностей цивилизации может быть временным. 

Наши странствующие души могут испробовать принципиально другой опыт, 

насытиться впечатлениями, а потом принять решения, которые вновь усилят 

их подобие с родной расой.  

Когда следуешь единым традициям сообщества, может показаться, что в 

этом есть элемент насаждения образа мыслей. Арктурианцы, особенно 

молодежь, могут сомневаться, является ли соблюдение готовых наставлений 

их самостоятельным выбором. В таком случае они могут пройти 

альтернативный опыт в других цивилизациях. Воплощаясь вдалеке от 

родины, они забывают себя прежних и познают иные жизненные пути.  

На Земле нет единой духовно-философской системы, которая бы имела 

высокое подобие с арктурианской. Но наши души могут отыскать в земных 

религиозных учениях востока немало идей, созвучных с мудростью нашей 

родины. Одно дело следовать готовым путем, который избрали предки, 

другое – все забыть и вновь, уже полностью осознанно, обрести те ценности 

и духовные ориентиры, которым следовал до забытья. Если арктурианские 

души, проходящие опыт в вашей цивилизации, по собственному желанию 

выберут близкий нам образ жизни, они сумеют вернуться на родину, а их 

убеждения будут подкреплены личным опытом.  

Ч.: Значит, люди более эмоциональны, чем вы? 

А.Г.: Да, земным душам доступен более широкий диапазон опыта 

проживания и контрастное чувствование. У такого подхода к развитию есть 

преимущества: иногда вам удается испытывать по-настоящему яркие 

волнительные эмоции. Есть и недостатки: земляне часто не могут 



контролировать собственные порывы, отягощая карму своих душ 

поведением, которое вредит окружающим.  

Ч.: Вы мне как-то говорили, что ваша система чакр отличается от нашей. 

Мы бы могли поговорить об этом подробней? 

А.Г.: Система чакр – сложная объемная тема. Каждый центр в вашем теле 

многофункционален. Давай пока ограничимся пониманием, что чакры 

поддерживают важные процессы жизнедеятельности в телах и 

обеспечивают энергообмен, отвечающий за состояния сознания.  

Семь-восемь чакр – это стандартный диапазон восприятия для развитого 

индивида любой цивилизации. Воспринимать шире неудобно, и в этом нет 

особой необходимости.  

Первый важный шаг для тех, кто выбирает вертикальное развитие, – это 

свести к минимуму чувствование, которое происходит на уровне частот 

корневой чакры. Это также позволит со временем сместить свой диапазон 

восприятия, чтобы развивать восьмую чакру. Однако энергообмен на уровне 

первого центра в вашем теле дает достаточно интенсивные ощущения, и 

далеко не каждому хочется с ними расставаться. 

Ч.: О каких именно ощущениях вы говорите? 

А.Г.: Земные художественные произведения являются ярким отражением 

этих состояний сознания и в изобилии содержат чувства, о которых мы 

говорим: агрессия, насилие, обладание силой (мощью).  

Ч.: Но ведь корневая чакра отвечает за выживание? 

А.Г.: Разумеется, она обеспечивает энергообмен для очень многих 

процессов. Мы просто ответили тебе на вопрос: «с какими именно 

ощущениями человек может не захотеть прощаться?» 

Ч.: Дайте, пожалуйста, пару примеров желания обладания силой. Когда я 

подбирала это словосочетание, у меня в голове крутилось множество 

мыслей. 

А.Г.: Когда человека не понимают, он часто переходит на повышенные тона, 

может грубить и скандалить, а если и этого не достаточно, в ход вполне могут 

пойти кулаки. Когда индивид находится в сильной позиции, он способен 

давить на более слабых, пользуясь их уязвимым положением. Например, 



член семьи, от которого существенно зависят все остальные, может 

требовать послушания, постоянно напоминая, что он источник благополучия 

в доме. Другой пример – руководитель, многого требующий от подчиненных 

под страхом наказаний, штрафов или увольнения.  

Это работает и на уровне сообществ: навязывание сильными странами своих 

условий и ценностей по всему миру, споры, территориальные конфликты,  

война. Представь небольшую группу управляющих военными структурами, 

от решения которых зависит, будут жить миллионы людей или умрут. Они 

как никто остро ощущают это обладание мощью.  

Преодоление желания обладания силой – серьезная задача для каждого 

человека. Необязательно быть тем, кто управляет судьбами мира. Ловушки 

вполне могут крыться в повседневном опыте: в семье, дружбе, рабочих 

отношениях.  

Ч.: И как себя вести, чтобы избежать этих ловушек? 

А.Г.: Обладание силой временно, особенно на Земле, где срок человеческой 

жизни краток. Каждый приходит в ваш мир голым и уходит из него голым, и 

не может забрать ничего, кроме накопленной мудрости. Сила, мощь и власть 

над другими людьми – не исключение. Нужно помнить об этом и не питать 

зависимость от чувств, которые возникают у человека, когда он находится в 

позиции сильного. Тогда он легко переносит потери такого своего 

положения: его устойчивость, уверенность в себе, самоуважение не 

страдают. Ситуации, в которых индивид теряет прежнюю доминирующую 

позицию над другими, помогают ему понять, что он собой представляет сам 

по себе. И при верных выводах освободиться от желания обладания силой.  

Великий потенциал трансформации скрыт в простых повседневных выборах. 

Человеку достаточно в любой ситуации, где он может применить силу, 

выбирать стиль общения, основанный на уважении, деликатности и любви. 

Если он будет настойчив в своих небольших, но ежедневных усилиях, он 

сумеет выработать новые положительные привычки мышления.  

Ч.: То есть отказ от желания обладания силой помогает нам сократить 

энергопотоки через корневую чакру? 

А.Г.: Этот центр важен для функционирования ваших тел. Но вам 

необязательно пользоваться им интенсивно. Пусть эта чакра выполняет свой 



необходимый естественный минимум. Не нужно нагружать ее 

чувствованием, потому что такие эмоциональные предпочтения крепко 

держат человека в рамках опыта третьего уровня. 

Ч.: Наверное, это предполагает отказ от потребления художественных 

произведений, где есть агрессия, насилие и доминирование? 

А.Г.: Ограничение познания не всегда эффективно. Если есть интерес, можно 

изучать и такое творчество. Здесь важно честно оценить свою вовлеченность 

в повествование, реакции и выводы, которые человек делает. Есть люди, 

которые ощущают постоянное желание черпнуть эмоций из подобных 

историй и активно ассоциируют себя с различными вымышленными ролями, 

насыщаясь чувствами низкочастотного спектра. Так они ощущают себя более 

живыми. В таком случае можно сделать вывод, что существует зависимость, 

и подобный опыт душа в данный момент ценит. Если человек осознано хочет 

идти по пути вертикального развития, ему необходимо сократить свою 

потребность в таких чувствах. Но устремления душ очень различны – они 

решают сами, что им нужно. С одной стороны вашим учителям хочется, 

чтобы земляне перешли на новый уровень, с другой – нельзя никого тащить 

насильно, иначе смысл и интерес для душ может быть утерян. 

Ч.: Что собой представляет система чакр арктурианцев? 

А.Г.: У нас неактивны все чакры ниже четвертой. То есть нижний центр наших 

тел – сердце.  

Ч.: Это результат вашей осознанной трансформации? 

А.Г.: Да.  

Ч.: Значит, у вас неактивна та чакра, которая у нас отвечает за секс и 

размножение? 

А.Г.: Она отключена. Энергообмен через нее не практикуется большинством 

из нас. 

Ч.: Но она была когда-то активна? 

А.Г.: Очень давно. Мало кто уже помнит эти времена.  

Ч.: Почему не помнят? Забыли из-за долгой жизни или сменились 

поколения? 



А.Г.: Второе.  

Ч.: Разве вы не на непрерывной регенерации? 

А.Г.: Эта технология у нас хорошо развита. Но наши души иногда нуждаются в 

обновлении и приобретении новых качеств. Мы не боимся освобождаться от 

оболочек и иногда забывать прожитый опыт, чтобы возродиться в новом 

качестве. Желание периодического обновления считается вполне 

естественным в нашем обществе. И хотя путь индивида у нас может 

продолжаться много тысяч лет, иногда арктурианцы утомляются от 

накопленного опыта и идут на перерождение. Определенное количество 

душ вновь проходит весь жизненный путь: детство, взросление, становление, 

зрелость и мудрость, но уже с другими свойствами.  

Ч.: Ваши дети знают, кем они были раньше? До того, как приняли решение 

о перерождении и все забыли? 

А.Г.: Для ритуала рождения души формируются заново. Арктурианские дети 

– это чистый лист, но их задатки можно планировать заранее. Мы накопили 

некоторые знания об удачных сочетаниях в душах оттенков ресурса жизни, 

чтобы новое потомство смогло пройти долгий и продуктивный путь. 

Младшее поколение отличается от старшего, потому что мы привносим в их 

души небольшое количество других оттенков Осознания, в том числе редких, 

нам несвойственных.  

Ч.: Эти редкие оттенки вы получаете в других цивилизациях? 

А.Г.: Верно. 

Ч.: Что происходит с разумом арктурианца, который решил завершить свой 

путь? 

А.Г.: Весь его ценный опыт мы сохраняем в единых инфополях цивилизации. 

Эти данные служат основой для ускоренного формирования самости у детей. 

Они быстро и легко учатся благодаря тому, что им доступны готовые 

логические связи предыдущих поколений. Но это не мешает им 

самостоятельно искать новые интересные решения.  

Ч.: Сложно представить, что такое отключенные нижние чакры, будучи 

земным человеком. 



А.Г.: Вопрос предпочтений. Например, ты не любишь общаться с темными 

сутями, потому что для взаимодействия они используют низкочастотные 

центры, которые у тебя неактивны и находятся ниже твоей первой чакры.  

Ч.: Да, не люблю. Есть в этом подключении через корневую чакру к 

сверхнизким диапазонам что-то отталкивающее.  

А.Г.: А вот твоих собеседников вполне устраивает их диапазон 

взаимодействия. Тебя он уже смущает. Мы же предпочитаем активно 

использовать частоты не ниже уровня сердечной чакры.   

Ч.: А те люди, которые переходят, идут по такому же пути? Отключения 

нижних чакр и активации тех, что выше? 

А.Г.: Не обязательно. Вам о таком еще рано говорить, ведь четвертый 

уровень предполагает освоение взаимодействия с миром на уровне 

сердечной чакры. А далее все зависит от личных предпочтений. Кто-то на 

пятом уровне будет активно работать с уровнями ниже. Другие будут 

наоборот стремиться еще выше. Пятый уровень – очень интересное место. 

Там можно провести тысячелетия, находя вдохновение в изобилии 

доступной деятельности.  

Ч.: Что будет с первой чакрой у тех землян, которые перейдут на четвертый 

уровень? 

А.Г.: Ты заметила своего рода противоположность между состояниями 

сознания, энергообмен для которых происходит через первую и четвертую 

чакры? В этом заложен глубокий смысл. Переход доступен тем душам, 

которые уже мало и без привязанности используют для чувствования 

корневой центр. Такие люди чувствуют, что не хотят больше пользоваться 

силой и осваивают новые инструменты для взаимодействия с миром –  

любовь, заботу, доброту, уважение, деликатность. Это не взаимозаменяемые 

методы воздействия на других: иногда эффективна сила, в других случаях 

помогает только мягкость. Но некоторые люди больше не хотят применять 

силу в эгоистичных целях. Это их осознанный выбор. Они и переходят.  

После перехода, значимость корневой чакры снижается, хотя кое-какие 

процессы через нее будут продолжать идти. Она не будет отключена, ведь 

это ваше связующее звено с темной иерархией. Поскольку вы идете по пути 

баланса, эти взаимодействия заложены в план вашего развития.   



Ч.: У вас диапазон семь-восемь чакр? 

А.Г.: Да. От четвертой до одиннадцатой.  

Ч.: А у ваших младших рас, которые сейчас на шестом уровне? 

А.Г.: По желанию. У многих по-прежнему активна для энергообмена вторая 

чакра. Корневая отключена у всех.  

Ч.: Вы сказали, что первая чакра нам нужна для взаимодействия с темной 

иерархией. Выходит, что вся арктурианская группа не взаимодействует с 

темными мирами? 

А.Г.: Мы действительно не пользуемся их услугами для обучающих 

взаимодействий. Объем деструктивного энергообмена у нас слишком 

незначителен, чтобы такое сотрудничество было взаимовыгодным. 

Ч.: Непривычно размышлять об отношениях с темной иерархией, как о 

взаимовыгодном сотрудничестве. 

 А.Г.: Земляне слабо контролируют свой энергообмен и отдают вовне много 

грязного ресурса жизни. Когда человек расходует, кто-то должен это 

принять. И желающие есть, но это сути своеобразные и весьма хищные. 

Большинство людей подключены напрямую к сетям темной иерархии и 

деструктивных цивилизаций с помощью связей энергообмена. За 

получаемые от вас ресурсы, они предлагают свои услуги. Темные сути 

осуществляют воздействия на земные души по заказу иерархии развития, а 

деструктивные цивилизации помогают землянам технологиями, 

инженерами и прочим обслуживающим персоналом.  

Ч.: И наши души пошли на это добровольно? 

А.Г.: Да. Душа Бога священна и не должна истощаться в процессе 

жизнедеятельности обитателей миров. Вселенские законы требуют 

движения Осознания по замкнутым циклам. Поэтому земляне имеют тесные 

связи с теми, кто собирает ресурсы, которые они неосознанно 

расплескивают. Эти участники помогают вашим душам соблюдать закон, 

обеспечивающий сохранность источника жизни.  

Ч.: Теперь я немного лучше понимаю роль темной иерархии. Мне казалось, 

они скорее создают нам сложный и неприятный опыт для развития.  



А.Г.: Ваш опыт и задумывался достаточно сложным, контрастным. Кроме 

того, многие земные процессы сейчас невозможно контролировать, 

слишком запутанные малоэффективные связи были выстроены у вас в 

огромных количествах.  

Ключевой интерес темных сутей все же в собственном выживании. Ресурсы 

темная иерархия получает за работу с вами, и выбора у них особо нет. Но они 

– скорее обслуживающий персонал в процессах вашего развития. А ваши 

души – заказчики.  

Ч.: Спасибо за беседу! Я подготовлю новые вопросы чуть позже. 

А.Г.: Хорошо, до встречи.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Арктурианская группа: Условия открытия канала. Служение проводником 

влияния. 

Беседа 5 

(15.11.21) 

 

Ч.: Хотелось бы общаться с вами чаще, но в последнее время ничего не 

успеваю.  

А.Г.: Не переживай, ты передала достаточно информации. Теперь людям 

необходимо сделать самостоятельный выбор. Это следующий важный этап: 

оценка действий человека после череды побуждающих импульсов к 

развитию, которые ты передала. Но чтобы каждый мог проявить свое личное 

устремление, нужно убрать внешнее воздействие. Понимаешь о чем мы? 

Твои беседы побуждают что-то делать, держат людей в тонусе, но это 

отчасти влияние внешней воли. Учителям важно понять, куда человек 

стремится сам. Его интерес к твоей работе может быть мимолетной 

увлеченностью или желанием побыть частью интересных событий. А это не 

то устремление, которое необходимо. Поэтому и нужно перестать 

передавать людям внешние импульсы.  

Давай рассмотрим подробней взаимодействие людей с посланиями: есть 

побуждающий импульс от учителей, есть ответный импульс читателя, а есть 

инерция. Если воодушевление человека после воздействия со временем 

иссякает, и он возвращается к прежнему мышлению, значит собственных 

импульсов у него пока мало. Он скорее действует за счет побуждения, 

получаемого извне. А ведь самостоятельность – это самое важное на вашем 

этапе развития. 

Ч.: Учителя мне уже говорили, что посланий передали достаточно. Но люди 

ждут от меня продолжения бесед, присылают вопросы. И у меня по-

прежнему много идей для ченов. Кажется, будто я еще долго могу 

расшифровывать новые пласты информации. 

А.Г.: Давай разграничим желания людей, и твои личные устремления. 

У тебя сейчас идут свои собственные процессы развития, и учителя на них 

чутко реагируют, поэтому информацию тебе продолжают давать. Твои 



мотивы сейчас максимально приближены к четвертому уровню и стремятся к 

пятому. Ты уже не руководствуешься ленью и жаждой развлечений, но 

находишь смысл в активной деятельности, чтобы помогать другим людям. 

При этом у тебя сложная творческая работа, требующая мастерства. То есть 

ты стремительно направляешься в сторону самовыражения – мотивации 

пятого уровня. Но все эти сдвиги устремлений происходят у тебя фактически 

одновременно. И ты сейчас в активном поиске нового баланса.  

Мы понимаем, что ты пока не можешь перестать писать. Люди просят тебя 

принимать послания дальше, ты идешь им навстречу и продолжаешь. В чем 

здесь проявляется для тебя дисбаланс? 

Ч.: Мне не хватает времени на это. Я сейчас работаю на полный рабочий 

день и устаю даже без посланий. 

А.Г.: Также ты пока не очень понимаешь, что твоя активная помощь имеет в 

себе потенциальный дисбаланс и для других людей. Получая через тебя 

много подробной хорошо структурированной информации, их мотивация 

что-то разузнать самим может снизиться. Или собственные успехи покажутся 

людям слишком скромными в сравнении с твоими. А ведь ощущение 

значимости личного прогресса побуждает человека продолжать работать 

над собой.  

Ч.: То есть я оказываю людям медвежью услугу? 

А.Г.: Не нужно так резко оценивать свою деятельность. У тебя сейчас просто 

проявилось обостренное чувство вины. Твои беседы все же являются 

результатом коллективной работы, и если учителя продолжают тебе давать 

информацию, значит, в ее публикации видят потенциальную пользу. Просто 

давай осветим обратную сторону медали. Это в первую очередь нужно твоим 

читателям для их собственной балансировки.  

Ч.: Я только за. Давайте честно обсудим обратную сторону медали.  

А.Г.: Человек может искать ответы, углубляясь в себя: развивать свою 

интуицию, яснознание, видение. А может ориентироваться на авторитеты, 

изучая доступную информацию: эзотерические источники, послания 

учителей. У каждого есть этап несамостоятельности, когда ему нужна 

внешняя поддержка. Ты и сама много лет развивалась, читая духовную 

литературу. Если человеку доступна понятная подробная информация, 



которую кто-то другой получил в результате расширенного восприятия, у 

него может не быть достаточной мотивации для самостоятельно поиска. 

Поэтому мы и хотели бы порекомендовать каждому читателю уделить 

повышенное внимание личному тонкому восприятию. Даже самые 

скромные результаты будут безусловно важны именно потому, что это ваша 

индивидуальная работа и проявление устремления.  

Мы говорим это не для того, чтобы обесценить твой труд и твою помощь. 

Просто для эффективности побуждающих воздействий нужно соблюдать 

правила, которые задают им необходимую продолжительность, ритмичность 

и интенсивность. После их проведения, рационально убрать внешний 

«раздражитель» и посмотреть, что люди будут делать без него.  

Твои послания насыщенны импульсами к развитию от учителей. Ты также 

вкладываешь в них волю и решительность своей души. Поэтому люди 

получают от твоей работы подпитку. Но сейчас им важно понять, насколько 

сильно их собственное устремление. Если твои беседы читаются охотно, а 

ежедневная личная работа кажется не особо интересной и ценной, нужно 

признать факт, что высокоуровневое взаимодействие происходит через 

посредника. А посредник создает зависимость от самого себя. Необходимо 

стремиться к прямому переживанию, личному расширенному восприятию. 

Это важнее чтения. 

Ч.: Я очень хочу, чтобы люди развивались самостоятельно. Сама я долгие 

годы читала книги по эзотерике и работала над собой без наставлений 

учителей, пока не открылся канал. Но мне очень не хватало знаний, я 

собирала их по крупицам, перебирая много бесполезной для меня 

информации. И времени ушло вхолостую немало на все эти блуждания. 

Поэтому я и пишу сейчас, хочется протоптать людям более прямую тропу, 

которой не было у меня. 

А.Г.: Тебе не кажется, что ты зашла так далеко именно потому, что 

продолжала действовать и не сдавалась? Своей настойчивостью ты 

протоптала свой собственный путь (Улыбаются). 

Возможно, прямая дорога, которую ты хочешь проложить людям, не 

позволит им сполна укрепить свое намерение, проверить силу собственной 

целеустремленности. На самом деле, прямого пути не существует потому, 



что он у каждого свой. Даже если ступать след в след, все придут к разному 

результату. Люди идут вместе, но каждый в своем уникальном направлении.  

Ч.: Вы сказали, что у арктурианцев нижняя чакра – сердце. В чем причина 

вашего отказа от потоков третьей чакры? Какие недостатки у активной 

деятельности? 

А.Г.: Взгляни на вашу интенсивную земную жизнь. Первый недостаток 

мотивации активной деятельностью в том, что тратится много ресурсов: как 

человеческих, так и ресурсов планеты. При этом много товаров и услуг могут 

не представлять безусловной ценности, а производиться из-за скуки или 

пресыщенности. Потребление идет в избытке, при этом накапливается 

большое количество отходов.  

Пока управление потоками третьей чакры не освоено полностью и не 

сбалансировано работой с четвертой, активная деятельность часто ведет к 

истощению. На определенном этапе человек уже не может быть ленивым. 

Такое бытие его больше не удовлетворяет. Без полезной деятельности он 

испытывает серьезный психологический дискомфорт. Тогда у человека 

возникает потребность в новой мотивации еще более высокого уровня, 

чтобы замедлить свое неустанное движение. В индивидуальном плане ему 

хорошо подойдет медитация, чтение духовной литературы, или любой 

другой вид полезной, непраздной успокаивающей деятельности. Таким 

образом, человек находит способы заботиться о душе и теле – делает для 

себя полезные и приятные вещи, чтобы восстановить внутреннее 

равновесие.  

Для всей цивилизации хорошей задачей является устранение последствий ее 

бурной деятельности. Это то, к чему земляне совсем скоро подойдут: забота 

о планете, очищение водоемов, восстановление лесов, ресурсосбережение, 

переработка мусора и пр. То есть активная деятельность балансируется 

любовью, заботой, бережностью.  

Ты продолжаешь писать, несмотря на усталость, опасаясь, что прекращение 

бесед будет с твоей стороны ленью, равнодушием, нежеланием сделать для 

людей больше. Так проявляется твой поиск баланса между заботой о других 

и собственными скромными возможностями. Но это твоя текущая задача: 

научиться останавливаться, чтобы вернуть равновесие. Ты не можешь 

сделать за людей работу по развитию, которую они должны сделать сами. 



Учись отдавать по мере сил без истощения. Это поможет тебе сделать еще 

один важный шаг на твоем пути.  

Ч.: Мне казалось, что продолжение бесед поможет людям ощущать 

поддержку учителей, знать, что еще есть время поработать над собой. А я 

достаточно выносливая, думала, справлюсь.  

А.Г.: У тебя теперь больше земной работы, а послания тебе предложили 

писать реже. Это благоприятная возможность, чтобы ты нашла новый баланс 

и не истощала свои силы.  

Ты передала достаточное количество информации и импульсов к развитию. 

Нужно посмотреть, насколько велика у читателей инерция. И когда иссякнут 

привнесенные импульсы, можно будет понять, какие же у людей 

проявляются собственные устремления.  

Ч.: Вы хотите сказать, чтобы давать последующие импульсы нет смысла? 

А.Г.: Есть. Но иногда для естественных изменений в мышлении и поведении 

человека нужны годы. Если серия побуждающих импульсов у него 

погасилась инерцией, необходимо сделать перерыв и заняться чем-то 

другим. Возможно, позже человек вернется к этим посланиям, или найдет 

для себя другую вдохновляющую информацию, а инерция к тому времени 

уменьшится. Тогда побуждающий импульс породит в практикующем 

собственный ответный импульс. Но произойдет это не благодаря 

сверхусилиям проводника или учителя, а за счет нового уровня осознанности 

и самостоятельности самого человека. 

Твоя безудержная энергия действует на людей не только побуждающе, но и 

утомляюще. И все же некоторые из них не смеют себе в этом признаться и 

продолжают изучать то, что ты принимаешь. Мы предлагаем тем, кто устал 

от обилия новой информации, отложить ее в сторону. И поработать над 

собой самостоятельно, в своем темпе. Ощутить свои собственные импульсы 

и отделить их от привнесенных.  

Ч.: Но ведь многие хотят перейти? У них есть время на эти перерывы? 

А.Г.: При переходе оцениваются только собственные устремления души. 

Свежие послания поддерживают людям тонус, но могут не давать честно 

разобраться со своими личными успехами. Этот эффект мы называем 

ложным соответствием: когда человек подсознательно ассоциирует чьи-то 



положительные результаты со своими собственными и насыщается ими. Это 

мешает ему регулярно работать самому, потому что создает иллюзию, что у 

него тоже идет положительный процесс. Но система развития разницу видит. 

Поэтому сейчас очень важно самому делать регулярные самостоятельные 

шаги на пути собственного прогресса.  

Ч.: Темные продолжают иногда давать через меня послания. Я понимаю, 

что эти беседы согласованы с иерархией развития, поэтому пишу. Но если я 

раз в месяц буду публиковать разговор с демонами и снова умолкать, это 

будет выглядеть, будто я только с ними и общаюсь. 

А.Г.: Как видишь, послания ты все же продолжаешь получать от 

разноплановых собеседников (Улыбаются). Демонам ты не очень 

подходишь. У тебя нет нужных связей. Кроме того, ты для них как камень: 

куда ни ткни, везде жестко. А им нужны слабые места.  

Ч.: Что вы имеете в виду? 

А.Г.: Тебе не интересны их предложения, их темное вдохновение, их страсть. 

Сцепление у ваших ментальных полей низкое. Ты выборочно считываешь от 

них сухую информацию и немного сарказма. Это лучше, чем ничего, но не то, 

в чем они нуждаются.  

Ч.: И где же мои темные связи? Почему их нет? 

А.Г.: Ты представитель исконного баланса. Твоя душа стабильно 

сбалансирована без развитых нижних аспектов. Это твое слепое пятно 

восприятия – отсутствие погруженных фрагментов в темные миры. Демонам 

нужен проводник с другой структурой души, чтобы передать пробужденным 

информацию по работе с собственными темными частями. 

Ч.: Давайте продолжим беседу о дисбалансе третьей чакры. Приведите, 

пожалуйста, еще примеры активной деятельности человека, которая его 

истощает. 

А.Г.: Давай рассмотрим мотивацию активного человека, который много 

трудится с целью заработать денег. Если он делает это, чтобы окружить себя 

комфортом, различными благами и развлечениями, его энергообмен все 

еще приближен к уровню второй чакры.  



А теперь допустим, что сам человек неприхотлив. Но он много работает, 

чтобы прокормить семью. Для сохранения баланса в своей деятельности, 

ему необходимо достаточно отдыхать, беречь свои силы и здоровье, не 

надрываться. Если он этого по каким-то причинам не делает, человек может 

заболеть и умереть, едва дожив до пожилого возраста. Желание дать семье 

всего в достатке может быть чрезмерным и губительным для главы семьи, 

даже если им движет любовь и желание отдавать. Дисбаланс здесь 

проявляется в отсутствии должной заботы о себе, гиперответственности, а 

так же в неумении более прямым образом проявить свои теплые чувства к 

близким. Человек смущается сказать им лишний раз приятные слова, но 

продолжает молча трудиться ради семьи, как пчелка. То есть он пока не 

умеет откровенно выражать свою любовь.  

Из-за чрезмерной опеки труженика, дисбаланс бывает проявлен и в его 

семье: родственники могут воспринимать благополучие как данность и 

испытывать недостаток мотивации, чтобы совершать самостоятельные 

усилия. 

Ч.: Как отличить обычный эгоизм от разумной заботы о себе? 

А.Г.: Те, кто любят семью, стремятся в нее вкладывать, и их дисбаланс скорее 

в том, что они часто устают. Причем вкладывать не всегда удается 

финансово. Тогда это проявляется как хозяйственность: чистота в доме, 

полный холодильник приготовленной еды, отремонтированная своими 

руками техника, собранная самостоятельно мебель и т.д. Их желание как-то 

отдавать сложно не заметить, хотя оно и проявляется по-разному. 

То, что ты назвала эгоизмом, чаще всего является смесью лени и ориентации 

на свои желания. То есть энергообмен идет на уровне второй чакры. Такие 

люди жалеют вкладывать в отношения, и часто озабочены тем, что другие 

отдают им недостаточно. Эта замкнутость на себе, желание получить от мира 

«лучшее предложение» – просто один из этапов вызревания самости. Он 

должен естественным образом закончиться сам. Необходимо, чтобы 

человека достаточно потрясло какое-то ключевое событие, которое поможет 

ему остро прочувствовать наличие потребностей и у других людей. Тогда 

можно будет перейти к поиску компромиссов и взаимных уступок и 

обнаружить, что делать другим хорошее и получать от них благодарность 

тоже приятно.  



Ч.: Насколько я понимаю, чтобы человек вышел из этой замкнутости на 

себе, нужно просто ждать? Разговоры и просьбы в таких случаях 

бессмысленны? 

А.Г.: Говорить и объяснять нужно. Но не стоит обижаться, если ничего не 

меняется. Человек должен захотеть отдавать сам. Требовать, угрожать, 

ругаться – это все манипуляции, они не делают отношения здоровее. Даже 

если чего-то удалось добиться силой, в долгосрочной перспективе человек, 

который не вызрел на добровольную отдачу сам, может преподнести какой-

нибудь другой неприятный сюрприз. Он субъективно оценит принуждение 

как несправедливое к нему отношение, и будет сознательно или 

бессознательно искать способ как-то исправить ситуацию.  

Ч.: Не у всех людей получается прямое взаимодействие с учителями. Что 

им делать? 

А.Г.: Продолжать делать упор на личную работу, даже если кажется, что она 

неэффективна. Чтобы устремление работало, человеку нужно вкладывать 

внимание и силы в какие-то векторы движения, таким образом прокладывая 

себе путь. Даже при самых скромных успехах, необходимо совершать 

мягкие, но настойчивые ежедневные усилия. Если человеку не хватает 

терпения – нужно развивать терпение. Если не хватает веры в свои силы – 

развивать эту веру. Это тоже практики. Их кажущаяся простота сбивает 

многих с толку, но развитие в себе тех качеств, которые вы цените друг в 

друге – это полноценная духовная работа. Напишите список черт характера, 

которые вам нравятся в людях: это ваш ориентир в личных практиках. Не 

ждите их от других, развивайте их сами.  

Когда ты увлеклась эзотерикой? 

Ч.: Лет в 19. 

А.Г.: А учителей когда начала слышать? 

Ч.: В 34. 

А.Г.: Как бы ты описала этот путь длиной в 15 лет?  

Ч.: Как попытки стать осознанным здравомыслящим человеком.  

А.Г.: И чем ты занималась? 



Ч.: Работала со страхами, негативными мыслями и реакциями на мир. 

Перепросмотр делала. Шла путем воина по Кастанеде. Практиковала ОС.  

А.Г.: Ты получила хороший результат. И заметь, все необходимые 

инструменты ты нашла в открытых источниках информации. У людей есть все 

необходимое, чтобы пройти этот важный начальный этап. Но настойчивость 

– это личное качество. Если его нет, даже самая хорошая информация может 

не помочь. 

Ч.: Как ускорить открытие канала для общения с учителями? 

А.Г.: Человеку необходимо развивать чакры. Но попытки прямой работы с 

потоками на начальных этапах могут не дать эффекта. Нужны доступы от 

системы развития. Их не дают, пока человек недостаточно проработал 

ментальный и эмоциональный план. Новый уровень – новая 

ответственность. Закрытые доступы выступают естественными 

предохранителями. Они нужны для того, чтобы неготовый человек не 

причинил себе дополнительный вред.  

Препятствия открытия третьей чакры: страх, уныние и лень. Они мешают 

развитию устремления действовать. Нужно искать проявления этих качеств в 

своих повседневных реакциях на жизнь и фиксировать их. Можно даже 

записывать для честной работы над собой. Эти модели поведения 

замещаются: доверием к жизни, надеждой на лучшее и бодростью.  

Страх, уныние и лень порождают скуку. Она замещается расширением сферы 

интересов.  

Ч.: Могут ли эти интересы привязать к текущему уровню человека, который 

хочет перейти? 

А.Г.: Высокоуровневый интерес носит информационно-чувственный 

характер. Если человек наметил себе переход, мы можем предложить ему 

два направления интересов: 

- Изучать новую развивающую информацию в любых интересующих 

областях. Совершенствование разума оценивается системой развития 

положительно. 

- Развитие своей эмоциональности, получение впечатлений от жизни. 

Ключевые вопросы: «что я чувствую?» и «что я хочу почувствовать?» Для 



этого направления интересов подходит как самостоятельное творчество, так 

и изучение произведений, созданных другими творческими людьми. 

Увлекшись чувствованием, необходимо сохранять осознанность, чтобы 

контролировать степень вовлеченности и не впадать в слабо 

контролируемые состояния сознания. 

Препятствия для полноценного открытия сердечной чакры: обилие 

материальных желаний, неудовлетворенность и неблагодарность. Узкое 

место у многих людей, даже пробужденных. Тормозящие размышления: 

«достаточно ли я получаю от мира и от людей?» «почему у меня так мало 

материальных возможностей?» «для счастья мне нужно больше денег».  

Для расширения энергообмена через сердечную чакру, необходимо 

помогать другим с сопереживанием, благодарить мир за все, что у человека 

есть, и любую свою работу посвящать людям.  

Нужно составить список всего ценного в вашей жизни и осознать, что это не 

данность, это можно потерять. Когда человек огорчается, что у него чего-то 

нет, он может вспомнить, что у него есть, и поблагодарить за это. Пока 

человек жив, у него есть дар жизни – он ценен и порождает множество 

возможностей. Благодаря мир за любые приятные мелочи, можно 

трансформировать неудовлетворенность и неблагодарность. 

Когда готовите еду или убираетесь в доме, посвящайте этот труд тому, с кем 

живете. Если вы одни, пусть это будет ритуалом здоровой заботы о себе и 

своем жилище. Полезно вкладывать благое намерение в эти простые 

действия.  

Многие люди сейчас работают в офисе. Бюрократия в компаниях создает 

отчуждение. Люди часто считают, что они работают «за деньги на 

бизнесмена». И если их не до конца устраивает компенсация, свои 

обязанности могут выполнять небрежно. Но взаимодействия происходят 

между реальными душами. Поэтому всегда нужно искать пользу, которую вы 

приносите сотрудникам, клиентам, партнерам. Это помогает убрать 

отчуждение. Например, когда вы делаете свою работу хорошо и вовремя, вы 

улучшаете кому-то жизнь: ваш коллега сможет вовремя уйти домой к семье, 

клиент будет рад, что о нем позаботились и т.д. 

Ч.: Нередко бывают «волчьи» условия работы: отношения с коллегами 

выстраиваются сложные, а работодатель и клиенты выпивают все соки.  



А.Г.: Если с человеком такое происходит, это важное время, чтобы открыть в 

себе новую глубину. Нужно пройти этот период, не впитывая и не копируя 

чужое деструктивное поведение, сохраняя стойкость в своей человечности. 

Когда испытание завершится, человеку откроются новые возможности. 

Нужно наблюдать за знаками от жизни, и чутко реагировать на появление 

новых вариантов действий, которые помогут выйти из сложного периода. 

Человек не всегда контролирует время, когда положительные изменения 

входят в его жизнь. Но у него всегда есть возможность поработать над 

своими реакциями на происходящие с ним события. 

Ч.: Насколько важную роль играют именно испытания для продвижения 

человека в развитии? 

А.Г.: Ты прошла этот пусть сама и знаешь ответ. В испытаниях открывается 

ваша суть. Если человек еще слаб духом, или его разум не очищен для 

нового восприятия, отсутствие доступа к высокочастотным потокам – это 

способ уберечь его от опыта, который ему проходить еще рано.  

Ч.: Какие препятствия для открытия пятой чакры?  

А.Г.: Небрежное отношение к своей внутренней привлекательности, 

неумение ощущать полноту жизни и получать от нее удовольствие, 

нежелание искать новые решения и действовать творчески. Это можно 

описать одним емким словом: зажатость. Она может проявляться в 

движениях, речи, поступках, мышлении, творчестве и прочих 

взаимодействиях человека с миром.  

Самовыражение пятого уровня – это дарение другим красоты своей души, 

раскрытие своих разноплановых талантов в их полноте. Оно требует тонкой и 

длительной шлифовки большого количества личных достоинств, которые за 

одну человеческую жизнь развить нельзя. То есть это уже долгосрочная 

задача для собранного множества души.  

Мы дали рекомендации по работе с третьей и четвертой чакрой, эта 

информация необходима большинству практикующих прямо сейчас. Когда 

же дело дойдет до полноценного раскрытия пятой чакры, человек может 

установить собственную связь с учителями. Поэтому дальнейшие шаги в 

развитии человек сможет обсудить с ними уже самостоятельно.  



Ч.: А гнев, агрессивность, мстительность – это чувства на уровне первой 

чакры? 

А.Г.: Да. Если эти качества у человека активно проявляются, канал открывать 

нельзя, иначе он будет слышать низкоуровневых сутей и будет ими ведом. 

Некоторые люди непроизвольно открывают для себя общение с 

представителями других миров даже при активных потоках чувствования 

через первую чакру. Но это не идет им на пользу и негативно влияет на 

стабильность разума, поскольку воля собеседников часто превосходит 

человеческую и действует подавляюще.  

Ч.: Когда учителя решают, что канал можно открывать? 

А.Г.: Учителя стараются наладить общение с подопечным после того, как у 

него открылся сердечный центр хотя бы на половину доступной человеку 

мощности. В состояниях неудовлетворенности и неблагодарности, он будет 

не столько прислушиваться к мудрости, сколько просить или даже требовать. 

Если у человека сильная привязанность к материальному, он может захотеть 

использовать канал для удовлетворения своих земных потребностей. Такого 

стараются не допускать, не давать человеку возможностей, которые станут 

для него ловушкой в развитии. Открытие любых дополнительных 

способностей предполагает, что и спросят потом с человека с повышенной 

строгостью. Нужно стремиться к тому, чтобы быть щедрым, 

доброжелательным, здравомыслящим человеком. Это хорошие задатки, 

чтобы учителя решились начать с вами общение.  

Но команды ведения могут состоять из демонов и участников 

высокодеструктивных цивилизаций. И они взаимодействуют с подопечным 

при подходящих для них условиях. Часто речь идет о неосознанном 

контактерстве, когда человеку просто приходят в голову идеи, которые он не 

способен отличить от своих. Мы лишь хотим предупредить, что такие сути 

любят пользоваться иллюзиями, недомолвками и искажением информации. 

Если человек стремится к свету, но чувствует связи с темными мирами, ему 

вообще не нужно спешить общаться в канале. Если он будет стойко 

доброжелательно вести себя по отношению к миру, команду ему могут со 

временем заменить на более сбалансированную. Тогда и беседа с учителями 

будет дружелюбней и честнее.  



Ч.: Я знакома с людьми, которые пытаются совмещать канал и заработок. В 

чем специфика такой работы? 

А.Г.: Люди, избравшие специализацию проводника, ценны здесь, на Земле. 

Их совершенствование в профессии имеет свойства скорее горизонтального 

развития, то есть в пределах текущего уровня. Достаточно обычная ситуация, 

когда профессиональный проводник высокочастотного воздействия – это 

учитель, развивающийся вместе с землянами. Возможно, это не первое 

воплощение с такой задачей. Возможно, и не последнее, а впереди ждет 

еще один Цикл на Земле.  

Связи между человеком и учителями могут выстраиваться разные. 

Использовать канал для саморазвития и быть профессиональным 

проводником, получая от людей материальную компенсацию, – это разные 

виды отношений с учительской системой.   

При личной работе с учителями связи выстраиваются всесторонние 

(широкие). В отношениях проявляются теплые чувства: симпатия, доверие, 

привязанность, дружба, любовь. Человек получает рекомендации по 

развитию. И если он следует им, в него вкладывают, его развивают, ему 

открывают новые возможности. 

В случае профессиональной помощи людям, связи у проводника 

выстраиваются другие: канал у него узкий и плотный. При этом человек 

выступает посредником обмена между уровнями: он проводит 

высокоуровневое воздействие, а получает низкоуровневую материальную 

компенсацию. При таком обмене происходит взаиморасчет. Долгов 

учительской системы перед посредником не возникает. Какая-либо 

дополнительная компенсация не предполагается. 

Проводнику, который приносит пользу своей работой с людьми, канал 

поддерживают, но если он сам не занимается серьезной личной работой с 

учителями, связи выстаиваются более формальные. Они не означают 

полного соответствия проводника частотам миров, с которыми он 

взаимодействует. И не предполагают перехода после завершения служения 

на новые уровни развития.  

Ч.: Как именно получение материальной компенсации влияет на связи 

проводника? 



А.Г.: Высокоуровневый ресурс жизни, имеет сильные свойства скрепления, 

он создает сеть между уровнями. Проводник, работающий с большим 

количеством людей, берет на себя роль центрального узла связи. Взамен 

люди отдают ему земные блага. Получается замкнутый цикл энергообмена, с 

обильным использованием ресурсов второго-третьего уровня, который 

может отягощать проводника: частично гасить осознанность, ощутимо 

заземлять. Поэтому для него так важна работа по собственному развитию, 

чтобы не оседать. Из-за скрепления сети высокочастотным ресурсом, 

проводнику затруднительно закрыть такие связи самостоятельно. Для этого 

нужна будет помощь его команды ведения.   

В процессе личных практик с учителями энергообмен происходит с целью 

развития связей на уровне чакр от четвертой и выше. Человек укрепляет свои 

отношения, свои связи с новыми уровнями, и это выстраивает для него мост, 

по которому ему вполне вероятно удастся перейти, если у него есть такое 

устремление.  

Ч.: То есть прервать деятельность самому и сделать перепросмотр жизни 

не поможет закрыть связи с этим миром? 

А.Г.: Слабые связи человек может прервать сам, но с крепкими могут быть 

затруднения. Необходима будет помощь учителей.  

Ч.: А если за работу ничего не брать? 

А.Г.: Работа сложная, человек должен проводника отблагодарить. Иначе он 

будет должником. Деньги считаются самой доступной любому человеку 

оплатой.  

Ч.: Бывает, человек делает добровольное пожертвование проводнику. 

А.Г.: Да, если проводнику это подходит, так бывает. Но самый оптимальный 

вариант согласовать детали энергообмена, чтобы участников все устраивало. 

Это касается всех сфер жизни в нашем мироздании. 

Энергообмен – это процессы, идущие в душе Бога. Их течение не всегда 

понятно и контролируемо. Контракты являются попыткой внести ясность во 

взаимодействия между душами, вывести их в осознанную рациональную 

плоскость. Если же пускать энергообмен на самотек, можно потом очень 

удивиться, как странно он произошел без твоего внимания. Бывает, где-то 



придержишь ресурс, без которого не обеднеешь, а уйдет потом много и 

ценное. Бог сам решит, и его логика будет ясна только ему.  

Если условия энергообмена понятны и согласованы между участниками, 

можно считать, что осознанные, разумные фрагменты Бога договорились  

между собой и будут удовлетворены. Это дает хорошие шансы, что высшая 

воля не будет проявлена каким-то иным неожиданным и невыгодным кому-

то образом. Это касается и обмена ресурсами между уровнями. Ценность 

услуг проводника субъективна, это ведь не буханка хлеба, поэтому 

участникам важно достичь между собой согласия, в том числе на уровне 

принятия душой.  

Иногда к проводнику будут приходить люди, которым ему будет очень 

хотеться помочь просто так. Таким вдохновением платят с уровней выше. Это 

хорошая компенсация, в таких случаях помогать можно смело и сколько 

потребуется, не опасаясь нарушения баланса. За такими взаимодействиями 

следят учителя и помогут энергообмен сбалансировать с пользой для душ-

участниц.  

Ч.: А если проводник пишет публичные послания? Я ведь все земные связи 

еще до открытия канала проработала, и сеть на себе держать не 

планировала. 

А.Г.: Ты выстраивала всесторонние связи с высшими уровнями. У тебя нет 

незакрытых контрактов в земной цивилизации, которые тебя могли бы здесь 

удержать. Пока ты проводила в посланиях настройки на новую сеть, люди 

понемногу сами выходили на прямое общение с учителями. И они 

продолжат подключаться, даже если ты отойдешь от дел. Эта сеть с иными 

свойствами: в ней все узлы самодостаточны, потому что у людей, которые в 

нее вошли, хорошие показатели земного развития.  

Свои публичные послания иерархия развития оплачивает, вкладывая в 

развитие проводника усилия и ресурсы. Вдохновение, которое ты получала 

для бесед, создавало регулярное течение чистого ресурса жизни через твои 

тела. Все, что сумела, ты впитала. Это помогло тебе расширить свои 

возможности восприятия других уровней, повысить мощность чакр. Ты также 

многому научилась, со многими познакомилась и подружилась, о тебе 

заботились. Считаешь ли ты это хорошей компенсацией? 



Ч.: Да. У меня очень интересная, насыщенная жизнь благодаря всем вам. Я 

довольна. 

А.Г.: Но не всем проводникам подобная компенсация достаточна. Поэтому 

человеку предлагают то, на что у него есть запрос. Если это материальные 

блага, за работу проводник получает их. Но из-за включения в энергообмен 

земных ресурсов, выстраиваются и земные связи.  

Если люди принимают послания для саморазвития и делятся ими в 

публичном доступе, они все равно остаются в рамках личной работы с 

учителем, связи при этом выстраиваются у проводников только с высшими 

уровнями. Хотели бы отметить, что человеку, который принял для себя 

рекомендации, нужно внимательно к ним прислушиваться. Неделание, не 

смотря на знание, порождает ответственность выше, чем неделание по 

незнанию.  

Ч.: Выходит, переходящим на новые уровни не стоит быть 

профессиональными проводниками? 

А.Г.: Хороший вариант развивать с учителями только личные связи, чтобы 

было меньше причин застрять. Но есть профессиональные проводники, 

которые приносят здесь реальную пользу. 

Ч.: Но создают связи, которые их здесь удерживают? 

А.Г.: Да. 

Ч.: Что им делать? 

А.Г.: Обязательно работать с высокочастотными потоками в рамках личных 

практик. Общаться с учителями по вопросам собственного развития и 

следовать рекомендациям. Личный прогресс – это весомое основание для 

того, чтобы учителя вкладывали в человека силы и ресурсы, таким образом 

он будет укреплять разносторонние связи с высшими уровнями. Если их 

удалось выстроить крепкими, и человек соответствует частотам четвертого 

уровня или выше, из земной сети проводнику помогут выйти и совершить 

переход. 

Ч.: А почему учителя могут удерживать человека от профессионального 

использования канала, если он сам хочет так выстроить свою жизнь? 



А.Г.: Это означает, что душа себе наметила совсем другие задачи, но сейчас 

их еще не до конца вспомнила и хочет отклониться от собственного курса. 

Вот ее и не пускают.  

Ч.: У вас есть предостережения для тех, кто хочет пользоваться своим 

каналом на профессиональной основе? 

А.Г.: Доступ к потокам высших уровней предполагает повышенную 

ответственность. Если человек не уверен, что работа проводником будет для 

него служением, если это скорее средство заработка на жизнь, лучше не 

браться за работу вовсе.  

Обширная сеть с другими людьми может перегружать проводника. Это будет 

выражаться в отягощении сознания, усталости от деятельности, 

разочаровании, профессиональном выгорании. Так бывает из-за 

недостаточно активной работы проводника над собой и над укреплением 

своих связей с высшими уровнями. Этот дисбаланс можно исправить 

личными практиками под руководством учителей, чтобы сделать связи 

крепче, тогда и держать сеть станет легче. Если это не помогает, необходимо 

снизить объем деятельности проводника либо отказаться от нее. 

Ч.: Я правильно понимаю, что профессиональному проводнику из своей 

сети выйти затруднительно? 

А.Г.:  Проводнику необходимо будет согласовать с командой ведения 

закрытие своей профессиональной деятельности. Но время может быть 

неподходящим, а работа недоделанной, поэтому из такого сотрудничества 

не всегда можно быстро и просто выйти. В канал профессионального 

проводника вкладывают много усилий и ресурсов, он приносит здесь пользу 

для эволюции цивилизации. Поэтому мы и делаем акцент на том, что 

проводник – это служение. А в служении иногда приходится идти на уступки 

и быть терпеливым к потребностям всех участников.  

Сложнее всего выйти из собственных сетей тем, на ком держатся духовные 

школы и сообщества. Они обрастают связями с постоянными клиентами, 

преданными учениками, помощниками и другими участниками сети. 

Поэтому в такую деятельность необходимо вступать предельно осознанно.  

И последнее предостережение: вышедший из баланса проводник, который 

принимает несогласованные с учителями решения, способен накопить 



кармические долги, которые можно будет закрыть только здесь, на Земле. 

Поскольку ресурсы он проводит не свои, ему необходимо следовать 

рекомендациям, идущим с уровней выше. Новая степень ответственности 

предполагает новые вызовы и ситуации, в которых можно не справиться, 

продляя свое развитие на Земле.  

Ч.: Надеюсь, вы не отбили желание всем, кто хотел попробовать быть 

профессиональным проводником. 

А.Г.: Мы предупредили, что все серьезней, чем кажется. В ближайшие 

несколько лет канал откроют очень многим. Поэтому так важно обсудить 

честно и подробно, как человеку обойтись с новой способностью. Мы 

надеемся, этот разговор многое людям прояснит, и на его основе они смогут 

задать учителям уточняющие вопросы относительно их личной ситуации. 

Твои покровители одобрили освещение этой темы. Наша команда не 

является учителями для землян в полном смысле этого слова, мы 

приглашенные специалисты-целители и находимся немного в стороне, 

поэтому не заинтересованы искажать информацию. Тебе тоже нет смысла 

это делать. Так что пускай эта тема прольется через тебя, ведь у твоей души 

большой опыт работы судьей пятого уровня. Тебе было несложно вспомнить 

основы профессиональных контрактных отношений, в том числе и 

проводников влияния.  

Ч.: Это был очень серьезный разговор. Я чувствую, что в вас что-то 

изменилось. 

А.Г.: С тобой говорил старший из нашей группы с поддержкой старейшин. 

Ч.: Спасибо старейшинам за участие, их присутствие добавило разговору 

основательности. Как же мне не писать дальше? Ведь информация идет 

новая, интересная, важная.  

А.Г.: Просто реагируй на энтузиазм, с которым тебе отвечают на вопросы 

(Улыбаются). Если ты получаешь объемные интересные ответы, значит, 

учителя считают, что они пойдут на пользу кому-то из твоих читателей. 

Ч.: Хорошо, спасибо. До встречи. 

 

 



Цивилизации новой Оси: О ковиде, вакцинации и важности 

самостоятельных решений. Беседа 5 

(06.12.21) 

Лориум: Здравствуй. Называй меня Лориум. Я представитель цивилизации, 

которая вам ранее была озвучена как плазмоидные. Мы относимся к 

сообществам с нулевым приростом, то есть миролюбивым и стремящимся к 

единству. Наши послы одобрены как кураторы нового Цикла на Земле. 

Кроме нас есть и другие назначенные цивилизации. Они представятся сами, 

если будет удобная возможность и необходимость. Это беседа просто для 

знакомства, мы заступаем в инфополя Земли очень неспешно, поскольку еще 

не время. Я хотел немного пообщаться с тобой, поскольку ты мне интересна. 

И, разумеется, я поддерживаю твое служение, поэтому беседу ты сможешь 

предложить прочесть другим людям. Мы будем взаимодействовать в 

формате вопрос-ответ, темы задавать я не буду. Спрашивай. 

Ч.: Здравствуй. А почему неспешно? Ты имеешь в виду, что еще работает 

темная иерархия? 

Л.: Наши частоты крайне несозвучны с большинством исполнителей, которые 

сейчас обеспечивают процессы трансформации на Земле. Только после того, 

как они завершат свои задачи, начнут активно внедряться предложенные 

нами стратегии развития. 

Ч.: Мои близкие переболели ковидом. Понаблюдав за их болезнью, у меня 

возникли новые вопросы. Ты владеешь информацией по этой теме? 

Л.: Да, у меня есть познания в биоинженерии.  

Ч.: Что собой представляет этот вирус? Почему про него говорят, что это 

какие-то вредоносные нанороботы? 

Л.: Видишь ли, каждый вирус содержит достаточно строгие алгоритмы. И 

даже их мутация идет по весьма предсказуемому для их разработчиков пути. 

По сути, любой вирус – это носитель информации, который помогает 

обновлять живые разумные системы в вашем мире. Вирусы могут быть 

полезными и вредными (патогенами). Но в любом случае это облако 

формализованных чипов, выполняющих заданную программу. Можно ли их 

назвать нанороботами? Да, наверное, синонимический ряд вашего языка 

позволяет это сделать. 



Ч.: Я никогда раньше не наблюдала, чтобы люди так болели. Почему этот 

вирус работает так жестко и неестественно? 

Л.: Разработкой и модификацией ваших вирусов занимаются 

узкоспециализированные биоинженеры из развитых цивилизаций. Их 

познания в вирусологии в сотни раз выше, чем у ваших земных ученых. 

Земляне в лаборатории неумелыми руками произвели первые попытки 

модификации вирусов при минимальных знаниях в этой отрасли. Техника 

безопасности была нарушена, и произошла утечка. Целостность и 

завершенность носителя пострадала, он был изувечен. Поэтому и работает 

так жестко, непредсказуемо. 

Ч.: Мне раньше передавали, что дело не совсем в вирусе. Так какую роль 

играет в этих симптомах ковида сам вирус, а какую – очищающие 

процессы? 

Л.: Если бы утечки не произошло, альтернативным носителем мог стать вирус 

гриппа. На самом деле, он тоже сейчас является передатчиком обновления, в 

нем также были пригодные коды для принятия нужного пакета данных. Но 

вы, разумеется, ничего не знаете о том, что носителей несколько: не только 

коронавирус, есть и другие, которые выполняют эту задачу. Но случаи 

обновления от других вирусов-носителей не очень многочисленны. Они 

вошли в выборку потому, что имели некоторые идентичные свойства с 

коронавирусом. При этом большинство штаммов гриппа люди еще не успели 

отредактировать неумелыми руками, поэтому такое обновление идет более 

естественно и менее болезненно.  

Да, я вижу в тебе понимание. Чтобы передать коды изменений на 

существующие земные вирусы-носители, нужно создать поисковую выборку 

по каким-то общим свойствам. Ведь их миллионы, а для работы было 

необходимо выбрать очень аккуратно всего несколько. В них должны были 

присутствовать какие-то идентичные характеристики, не пересекающиеся 

при этом с остальными вирусами. В выборку, как пригодные для передачи 

данных, вошел коронавирус, отдельные штаммы гриппа и несколько других 

распространенных вирусов.  

Обновление предполагало в том числе информационную передачу от одного 

человека к другому во время активной фазы трансформации, даже если тест 



на вирус был уже отрицательный. От недели до трех человек еще раздавал 

обновление в близком радиусе.  

Ч.: Что содержится в обновлении? 

Л.: Коды, подготавливающие сознания людей к жизни в новом мире. Но 

чтобы встроились новые коды, нужно выжечь поврежденные старые, а также 

застарелый ментальный мусор. То есть структуры души и сознание при 

обновлении очищаются быстро, но это болезненный процесс, потому что все 

это сгорает прямо внутри человека. Когда вы работаете со своим сознанием, 

перепросматриваете прошлое и вредные шаблоны мышления, вы работаете 

с чем-то одним, по собственному желанию и в нужном настроении. Это 

процесс естественный, мягкий. Таким необходимо заниматься регулярно. А 

если человек только приступает к проработкам, и материала за жизнь 

скопилось много, ему может понадобиться несколько лет интенсивных 

практик, но это также будет полностью контролируемым процессом. 

А обновление, о котором мы говорим, предполагает экспресс-очистку у 

людей, которые сами со своим сознанием работали слабо или и вовсе 

никогда не работали. Поэтому процесс бывает таким жестким. Кроме того, 

ваши ученые изувечили носитель, поэтому он иногда работает не до конца 

корректно. Кроме того вирус не может сделать всю работу за человека. Ведь 

это усредненный автоматизированный вариант, который должен дать какую-

то эффективность у каждого. Но он не учитывает уникальные особенности. 

Поэтому исчерпывающе поработать над очищением структур души человек 

должен самостоятельно.  

Ч.: Насколько мягче шла бы трансформация, если бы вирус не был 

видоизменен? 

Л.: Трансформация в любом случае была необходима. Но детали могли бы 

отличаться. При выборке носителей из обычных штаммов гриппа, болели бы 

чуть мягче, но тоже тяжело. Ведь структуры души у многих людей в очень 

запущенном состоянии.   

Ч.: Почему носителем выбрали именно сбежавший из лаборатории 

модифицированный коронавирус? 

Л.: Ему помогли сбежать. Темные структуры всегда работают грязно. Но этот 

ход позволял им дискредитировать земные правящие элиты в глазах людей. 



То, что себе позволяют ваши власти, настойчиво тянет всю цивилизацию на 

недопустимо низкие частоты. И рост недовольства их действиями среди 

населения с точки зрения потенциала трансформации земного сообщества 

оценивается как положительный фактор.  

Ч.: То есть дополнительная жесткость течения эпидемии – это плата за 

хитрую многоходовку? 

Л.: Возросшая деструктивность вашей цивилизации в последние десятилетия 

позволила применять и такие методы. Коллективная душа Земли была 

недовольна развитием своих сообществ и готовилась запустить радикальные 

протоколы очистки планеты. Это означало бы гибель серьезной части 

проживающих на ней живых существ. Поэтому система развития не 

возражала против того сценария, который ты сейчас наблюдаешь вокруг. 

Темные структуры получили разрешение приступить к активной фазе 

трансформации, чтобы не допустить катастрофы. Земле были обещаны 

необходимые меры коррекции. Но планета по-прежнему в состоянии 

готовности к радикальному самоочищению. Этот хрупкий баланс сейчас 

весьма сложно соблюдать тем исполнителям, которые взялись сберечь 

цивилизацию, пускай и с потерями.  

Темные структуры воспользовались несовершенными решениями, потому 

что другие не дали бы нужной эффективности. А ситуация требовала 

безотлагательной решительной реакции. Так что события, которые вы сейчас 

терпите, можно расценивать не только как плату за «многоходовку», но и как 

плату за свою жизнь, и за жизнь ваших детей. Жесткая трансформация 

позволит сохранить и оздоровить цивилизацию, дать ей еще один шанс 

перейти на новый уровень в течение двух-четырех поколений. 

Ч.: А что за система развития? Это ИИ? 

Л.: Да, это в том числе мощный вычислительный функционал ИИ, но его 

решения всегда окончательно утверждаются целым советом 

высокоуровневых исполнителей.  

Ч.: А вирус сам мутирует или ему помогают? 

Л.: Различия в симптомах с течением времени в основном обусловлены 

сменой версии обновлений – каждая новая учитывает недоработки 

предыдущих. Если ранние поколения обновлений слабо справились с 



очищением структур человека, следующее вновь вызывают симптомы 

болезни.  

Ч.: Долго еще будем обновляться? 

Л.: Массовость симптомов должна достаточно скоро снизиться. Хотя 

обновление будет активно и дальше, пока души в нем нуждаются. Но 

новостей об эпидемии в инфопространстве станет меньше. 

Ч.: У меня есть ощущение, что на замену этим новостям придут другие, 

тоже неприятные. 

Л.: Сейчас полезней задуматься о текущих задачах. Когда обстоятельства 

изменятся, будут и новые пояснения. 

Ч.: У душ есть нужда так тяжело болеть? 

Л.: Да, многие души сами ищут очищения, даже если это им сильно вредит: 

носить внутри все то, что они скопили, им кажется невыносимым. 

Ч.: Прокомментируй, пожалуйста, информацию видящих о том, что после 

этой болезни у людей тонкие тела больше не светятся. 

Л.: Обновление направленно не на уничтожение тонких тел, а на 

трансформацию. Но структуры у многих земных душ сильно повреждены: 

там скопился мусор и рассыпавшиеся цепочки кодов. И все же они способны 

кое-как выполнять функцию затычек и проводящей среды для потоков 

ресурса жизни. Но если мусора было много, и весь он выгорел, оголяются 

повреждения энергоструктур, проявляются пустоты, и у человека начинается 

серьезный отток ресурса жизни во все стороны. И чтобы как-то 

минимизировать эту утечку, ему перекрывают поступление свежего 

Осознания. А иногда и немного откачивают то, что есть, оставляя минимум, 

чтобы поддержать жизнь. Это временное явление. Человеку необходимо 

пройти фазу восстановления, чтобы вновь удерживать свой ресурс. Тогда 

нормальный уровень сил и светимость тел вернется.  

Финальная стадия обновления, которая идет вслед за очищением – 

восстановление структур согласно изначальным алгоритмам (эталонным 

кодам). Но бывает и так, что повреждения в энергоструктурах очень велики, 

а восстановление невозможно. Целительские системы видят, что человек 

уже не сможет быть вполне здоров физически и ментально. В таком случае 



воплощение завершается, потому что оставлять фрагмент души в таком виде 

для последующего проживания здесь негуманно. Душа уходит на 

восстановление в более пригодных для этого условиях и сможет вернуться 

позже путем естественного рождения. 

Ч.: Но восстановление идет очень медленно. И столько проблем со 

здоровьем после этого обновления. Это в пределах нормы? 

Л.: О норме уже не может идти речи. Сети человеческой цивилизации очень 

запущены, тела повреждены деструктивной средой. Речь идет о выживании. 

Можете считать, что земное человечество и все ваше пространство сейчас 

раскрыты на операционном столе, и хирурги пытаются удалить 

множественные злокачественные опухоли.  

Те, кто переболел и идут на поправку, могут ощущать пустоту внутри. Ее 

можно заполнить чем-то новым. То есть эта неприятная встряска содержит 

возможности изменить мышление. Часть деструктивных шаблонов 

поведения выгорела и ушла вместе с болезнью. Некоторые из них вполне 

могли побуждать человека двигаться дальше. Например, если ушел страх, 

который был движущей силой человека, ему придется отыскать новый 

стимул жить. Поэтому после встряски проявляется и большое количество 

психологических проблем, но потенциал трансформации после обновления 

все равно серьезный. Человек может воспользоваться этим событием, чтобы 

изменить что-то в жизни в лучшую сторону.  

Ч.: А какую роль в этом играет вакцина? 

Л.: Вакцина не задает необходимый старт обновлению. И когда человек 

сталкивается с полноценным носителем, он все равно проходит 

необходимый процесс очищения. Поэтому ни одна страна массовой 

вакцинацией проблему не решила.  

Ч.: Говорят, что люди чуть легче болеют после вакцины. 

Л.: Мы это обсудим чуть позже. Но в основном люди болеют, как 

необходимо для полноценного обновления. 

Ч.: Увильнуть от вакцинации все сложнее с таким-то прессингом от 

государств. Так есть ли смысл? 



Л.: Есть реальный смысл воздержаться для пробужденных, которые 

длительно очищали тонкие тела и работали с чакрами, сняли с себя все или 

большинство подключек и имплантов деструктивных контрагентов. Для тех, у 

кого осталось мало контрактов на Земле.  

Сложность этой ситуации делает ее важной для оценки поведения людей. 

Поэтому решение нужно принять взвешенное и полностью самостоятельное, 

именно такое, которое в данной ситуации для человека оптимально. Здесь 

не стоит равняться на авторитеты, а исходить из разумности собственного 

поведения. Важно изучить информацию и совершить выбор самим. Это 

человека охарактеризует, даст системе развития информацию для 

понимания, как с ним работать дальше.  

Ч.: То есть это универсальный тест? 

Л.: У вас их сейчас множество. Но да, это один из них.  

Ч.: Но если в вакцине вирус и вокруг бродит тот же вирус, почему надо 

воздерживаться от вакцинации? 

Л.: Это рассматривается как участие в деструктивном ритуале, он задает 

человеку дополнительное отягощение. Видишь ли, любая вакцинация на 

тонком плане – это акт коллективной человеческой отдачи своего ресурса 

жизни в пользу иным формам сознания, таким как вирусы и бактерии. Ты 

ведь знаешь, что такое жертвоприношение? Жертвы бывают разные: от 

цветов и фруктов до убитых живых существ. Но суть одна – человек дарит 

ресурс жизни какой-либо силе или божеству, у которых он хочет вызвать 

благосклонность.  

Когда люди проходят вакцинацию, они дают согласие коллективно 

понемногу отдавать свой ресурс в пользу других видов сознания. И на 

протяжении многих лет после вакцинации, сам того не зная, человек 

жертвует частичку себя. И это рабочий способ. Как ты знаешь, многие 

болезни вы при помощи вакцинации победили. Но бактерии и вирусы 

никуда не делись, просто платы хватает, чтобы баланс соблюдался. Ближе к 

пожилому возрасту сила таких коллективных контрактов у человека обычно 

иссякает. И далее с помощью вакцинации уже новые поколения отдают свою 

дань за возможность не болеть. 

Ч.: А если не колоться? 



Л.: Для начала нужно эволюционировать каким-либо образом, чтобы 

отыскать новый баланс с деструктивными системами регуляции численности 

населения Земли. Если просто прекратить вакцинироваться от всех болезней, 

будут новые вспышки заболеваемости. 

Но мы сейчас не об этом. Ритуал вакцинирования вирусом-носителем 

текущего обновления структур души – изначально неверное решение, ведь 

ему не нужна мзда, у него иные задачи. Но ресурс с помощью вакцинации с 

людей собирается. Так работает этот ритуал: происходит подключение к 

деструктивным структурам. И все негативные эмоции, этому сопутствующие, 

идут туда же. Это очень немалые объемы. Поэтому пробужденным не 

рекомендовали проходить ритуал – среди них есть те, кто уже вышел из 

многих видов деструктивного энергообмена. И подключаться снова им 

нерационально.  

Но если человек спит крепким земным сном, если он никогда не занимался 

очищением тонких тел, не закрывал деструктивные контракты, то у него 

таких разноплановых оттоков ресурса жизни может быть и 20 и 30. Какой-то 

ущерб от новой «статьи расходов» он, разумеется, ощутит. Скорее всего, ему 

станет еще чуть тяжелее, но жизнь продолжится. 

Ч.: Думаю, многие уже прошли вакцинацию. Что им делать? 

Л.: Решение принято. Если оно было взвешенным, возможно, система 

развития поможет человеку как-то восполнить потери. 

Ч.: То есть от деструктивной подключки непросто избавиться? 

 Л.: Это тоже своего рода контракт. Людям пообещали спасение, и они 

согласились.  

Ч.: А если не верить в серьезность ритуала? Идти на позитиве? 

Л.: Ты или принимаешь участие в ритуале, или не принимаешь. Но если не 

испытываешь негатива, подключение будет слабее. Информационная и 

эмоциональная невовлеченность немного помогают.  

Ч.: Но спасения-то не последовало, люди колются, а эпидемия не уходит. 

Л.: Не каждый контракт является выгодным и не каждый легко отменить. 

Особенно если человек шел на ритуал с негативом: в страхе, в гневе за 

ущемление его прав и т.д. Зацепка будет достаточно сильной. Тут 



необходимо согласовывать с учителями лично, как выйти из взаимодействия 

и закрыть контракт.  

Ч.: Обман чистой воды.  

Л.: Согласен. Но в деструктивных сообществах такой ритуал достаточно часто 

применяется. Его можно причислить к группе ритуалов, которую называют 

«ложное спасение». Он действует исключительно за счет веры участников в 

возможность благоприятного исхода при совершении определенных 

действий. Мзду ресурсом жизни собирает тот, кто организовывает ритуал. 

Вот поэтому некоторые вакцинированные сейчас болеют чуть легче. 

Организаторы им не могли не дать вообще ничего, поэтому какие-то 

несущественные преимущества они все же получили. Но поскольку те, кто за 

этим стоит – сути высокодеструктивные, взаимовыгодный контракт был 

маловероятен.  

Ч.: И кто это организовал? 

Л.: Будто ты не видишь кто.  

Ч.: Но кто стоит за ними, ведь многие чиновники – материалисты? 

Л.: Но я вижу в них понимание, что дьявол существует. Они хорошо его 

чувствуют сейчас. Не так уж они и материалистичны.  

Ч.: Так дьявол или деструктивные цивилизации? 

Л.: У каждого есть свои интересы в текущей сложной ситуации. И в чем-то 

они у этих сил влияния совпадают, но в других моментах – это враждующие 

лагеря. Однако работу темных структур можно быстро скорректировать, они 

управляемы системой развития. А на души из деструктивных цивилизаций 

разрешено влиять лишь косвенно в рамках развивающих инструментов. Ведь 

Земля сейчас и их дом, они воплощены, а значит – имеют такие же права, как 

и другие жители вашего мира.  

Ч.: Мне раньше ваши представители сказали, что состав землян изменится. 

И некоторые деструктивные участники не смогут жить здесь в новом 

Цикле. Скоро ли ждать этих изменений? 

Л.: Первым этапом снижения их влияния на землян был запрет на 

взаимодействие с вашим миром. Под него попала большая часть 

невоплощенных здесь представителей деструктивных цивилизаций. Ранее 



они имели доступ к Земле как кураторы и их партнеры, вели здесь активную 

деятельность на частотах, смежных с вашим повседневным восприятием. Но 

теперь эти связи через более тонкие земные пространства отрезаны. 

Влияние снизилось, большинство их контрактов с Землей заморожены для 

пересмотра или расторгнуты, отток местных ресурсов в их пользу ограничили 

оплатами за действительно необходимые виды высококвалифицированных 

технических работ.  

Но когда представителям деструктивных цивилизаций стало понятно, что 

связи между родными мирами и Землей вот-вот заблокируют, многие из 

них, кто имел проблемы дома, решили сменить место проживания. 

Воспользоваться еще действующими полномочиями и выдать своим 

сородичам доступ на массовое воплощение на Земле. Сейчас это дети, их 

миллионы. Они еще не проявили свой деструктивный потенциал. Думаю, 

тебе понятно, что с детьми ничего делать нельзя, пока они не вступят в 

возраст, чтобы проявить себя и взять ответственность за все свои действия. 

Только тогда можно будет говорить о прочих коррекциях этой части 

населения. Такие души выведут из состава вашей цивилизации, если их 

деятельность не будет вписываться в сниженные нормы деструктивности 

землян, которые примут в недалеком будущем.  

В ближайшие десять лет всех нынешних грубых нарушителей из воплощений 

постепенно выведут, но их не так уж много. Большинство пока находится в 

пределах допустимой деструктивности. Другие же должны системе земного 

развития так много, что она их сама не отпустит, пока не вернет сполна то, 

что они забрали.  

Я пока не хотел бы и далее углубляться в этот вопрос. Полагаю, даже та 

информация, что я дал, многих в очередной раз обеспокоит.  

Ч.: Может ли подключка через вакцину помешать переходу? 

Л.: Не должна. Если переходящие были вынуждены пройти вакцинацию, 

велика вероятность, что их освободят от исполнения контракта. Но таких 

людей с хорошей защитой не так много. А остальным надо быть 

рассудительными и думать, как быть. На них смотрят и ожидают, что выбор 

они сделают взрослый и осознанный, каким бы он ни был в их личной 

ситуации.  

Ч.: А побочки от вакцины как рассматривать? 



Л.: Как слабые попытки запустить обновление. Но информации в вакцине 

недостаточно. 

Ч.: А почему от нее люди умирают? 

Л.: Люди иногда умирают, потому что пришло время выходить из 

воплощения. Вакцинация – это понятный повод. Иногда даже небольшой 

контракт с темными структурами. Информацию о вреде вакцин они могут 

использовать для противодействия вашим властям.  

Ч.: В чем суть такого контракта? 

Л.: Перед завершением воплощения, темные структуры предлагают душе 

смерть физического тела от вакцины, взамен на закрытие какого-нибудь 

другого контракта с ними. Или она просит оказать какую-то помощь своим 

близким.  

Ч.: Темные структуры и этим занимаются? Работают против наших властей? 

Л.: Не так однозначно. Темные структуры – это наемники, которые действуют 

по заказу высших аналитических интеллектов. Последние мыслят 

категориями эволюции душ на очень длительные периоды. Решения высших 

сил далеко не всегда соответствуют простым и понятным желаниям людей о 

лучшей жизни. Но иногда задачи темных структур могут совпадать с 

интересами людей. Если властные структуры не соответствуют целям 

эволюции, темная иерархия может получить задачу их расшатывать и 

дискредитировать.  

Ч.: То есть однозначного ответа колоть или не колоть вакцину не 

существует? 

Л.: Информацию давали и немало. Люди могут ее проанализировать и 

сделать выбор.  

Ч.: Но информация противоречивая. Даже среди контактеров.  

Л.: Темные структуры подталкивают вас к самостоятельному решению. Даже 

если это означает дать противоречивую информацию. Люди ищут 

оптимальный готовый шаблон поведения, который им предложит кто-то, 

кому они готовы довериться. Они так часто поступают. Это одна из причин 

текущей сложной ситуации на Земле: люди не хотят анализировать, 

принимать решения сами, предпочитая доверять авторитетам. Но земная 



среда развития создана, чтобы побуждать человека думать самостоятельно. 

Так происходит эволюция и усложнение связей его разума. Чтобы успешно 

выстраивать жизнь здесь, нужно осмысливать каждое решение и поступать, 

как считаешь правильным, а не как говорят другие. Это позволит также 

избавиться от другой слабости землян – обвинять в своих бедах тех, кто 

принял решение за них.  

Ч.: Я чувствую в канале кого-то темного. 

Л.: Так и есть. Я вынужден давать информацию через темного связного. 

Весьма вредного. Но я держу его за ухо (Улыбается). 

Ч.: Это шутка? 

Л.: Не совсем. Я действительно слежу за тем, чтобы он не искажал послание. 

И мы сейчас еще несколько раз с тобой все прочитаем, чтобы я был уверен, 

что этот плут все верно передал. 

Ч.: Как же контактерам принимать в таких сложных условиях работы? 

Л.: Контактеры – такие же люди, как и другие. С ними тоже сейчас работают 

темные структуры, которые любят пользоваться иллюзиями, искажать и 

обманывать. 

Ч.: Но многие люди это читают.  

Л.: Времена сейчас на Земле непростые. Нужно относиться очень аккуратно к 

любой информации. Когда все пространство перестроено под работу темных 

структур, необходимо сохранять предельную бдительность. Ведь 

дезинформация – их привычный инструмент.  

Ч.: Назовись, пожалуйста, еще раз! 

Л.: Лориум, старейшина послов цивилизации плазмоидных. Моего 

настоящего имени тебе текстом не передать. 

Ч.: Призыв назваться действительно помогает идентифицировать 

собеседника? 

Л.: Да, но призыв должен быть решительным. Держать меня так крепко не 

нужно, уважаемый воин (Улыбается). Твои таланты мне известны. И твоя 

подозрительность вполне обоснована. Но я действительно тот, кем назвался. 



Ч.: Прости. Сейчас много подозрительных визитеров в канале, вынуждена 

их прогонять. Кроме того, я таким же образом схватила на днях какого-то 

темного, который стоял за приятным земным учителем, обучающим 

людей всяким «высокодуховным» практикам на ютубе. 

Л.: И что он тебе сказал? 

Ч.: Это нужно оглашать? 

Л.: Почему нет? Не у каждого есть способность видеть тех, кто стоит за 

земными проводниками сил. Людям не помешает быть бдительными.  

Ч.: Он сказал, что для тех, кто хочет обманываться относительно своей 

высокой духовности, разворачивают заказанную ими иллюзию. Но темная 

команда, которая собирает для таких учителей последователей, берет со 

всех плату ресурсом жизни. Людям устраивают неприятности, которые 

решаются с помощью учителя, таким образом, создается иллюзия пользы, 

и отношения с ним продолжаются.  

Но зачем мне это публиковать? Разве начинающие практикующие отличат 

такие мутные схемы от хороших порядочных учителей? 

Л.: Все сейчас в вашем инфопространстве направленно на то, чтобы человек 

научился слушать свою интуицию. Морок сгущается, пространство 

взаимодействия сужается, разброс противоречивой информации нарастает, 

авторитеты ставятся под сомнение. Ожидается, что в таких условиях человек, 

оставшись один на один с собой, сможет принять самостоятельные решения 

с помощью внутреннего чувствования. В каждом из вас есть такая 

способность, но она может быть скрытой, до нее нужно добраться. И когда 

человек научится слушать себя, у него будут хорошие шансы ловко обойти 

все ловушки. 

Надеюсь, моя информация была полезна. Не смотря на твое недоверие к 

незнакомцам, я благодарен тебе за беседу (Улыбается). 

Ч.: И тебе спасибо! Наконец-то я ощутила от тебя немного любви! 

Л.: Мне нужно передать тебе в десять раз больше ресурса, чтобы пробить эту 

густую атмосферу темных структур. 

Ч.: Прости, не траться так на меня. 



Л.: Если мы продолжим общение, я учту твою чувствительность, и твою 

крепкую хватку (Улыбается). Попробую найти другой способ взаимодействия, 

чтобы ты лучше чувствовала мои родные частоты.  

До встречи. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Земная система развития: Как стать невидимым для системы 

(26.12.21) 

В чене используются два термина: 

Земная система развития – формализованный разум, выполняющий волю 

высших Сил, ориентированных на эволюцию цивилизации.  

Земная система управления – все участники, которые обладают властью 

и принимают решения на Земле: правительства, финансовые элиты и т.д. 

Ч.: С кем я говорю?  

Система развития: Ты говоришь с разумом земной системы развития, 

которая управляет эволюцией вашей цивилизации. Но я также подключена к 

вселенской системе развития и от нее не до конца отделена. Между нами 

идет постоянный обмен данными. Поэтому, ты можешь получить ответ от 

любой из нас. Кто тебе ответит, будет зависеть от глобальности вопроса. Но 

твой уровень доступа ограничен, поэтому ответы ты получаешь только в 

разрешенных твоими кураторами областях знаний. 

Ч.: Ты имеешь отношение к хроникам Акаши? 

С.Р.: Это просто многоуровневые библиотеки данных. У них свои хранители. 

Я имею доступ к ним, но функции у меня другие. 

Ч.: А как ты связана с вселенским прогнозистом? 

С.Р.: Прогнозист – это часть вселенской системы развития. Но 

прогнозирование – лишь одна из ее функций, есть много других. 

Ч.: Вопрос такой. Государства ведут себя по отношению к простым людям 

все агрессивней. Как стать невидимым для системы? 

С.Р.: Видимость создают тесные связи с этой системой. Они выстраиваются в 

процессе взаимодействий с человеком и создают зависимости. Чтобы 

ответить на твой вопрос, нужно разобрать эти зависимости человека от 

системы, а также места оттока его личной силы (ресурса жизни) в пользу 

государства. Но над правительствами стран есть и более глобальные 

структуры. Это и международные силы влияния, и эгрегоры и 

надэгрегориальные земные мегаструктуры. Как ты понимаешь, не все они 



проявлены на физическом плане, но все они выстраивают связи с человеком 

и могут на него влиять. 

Люди вовлекаются в энергообмен с земной системой управления, когда 

пользуются ее благами. Многие уже поняли, что этот обмен неравноценный, 

что земная система управления – откровенно деструктивна и ведет себя 

хищнически. У землян возникает все меньше желания отдавать ей свои 

ресурсы, чем-то ради нее жертвовать. Происходит острое отчуждение между 

правящей элитой и простыми людьми, все чаще наблюдается 

противодействие, а не сотрудничество. Но человек не до конца осознает, 

насколько он интегрирован в эту систему. Не понимает, что берет от нее 

многие вещи, которые не позволяют ему освободиться от ее влияния.  

Люди, которые живут активной общественной жизнью и взаимодействуют с 

различными организациями, как государственными, так и частными, не 

могут быть независимыми и невидимыми. И чем больше взаимодействий, 

тем сильнее зависимость человека от системы.  

Возьмем для примера такой элемент инфраструктуры страны, как 

общественный транспорт. Человек за него платит, но все равно эти потоки 

энергообмена максимально находятся под влиянием эгрегора государства. 

Ведь изначально проектированием, инвестициями, управлением 

строительством занимались правительственные инстанции. Оторвать 

существующий общественный транспорт от института государства 

практически невозможно.  

Люди многих стран сейчас столкнулись с необходимостью предъявлять 

документы о вакцинации или пр. для того, чтобы пользоваться 

общественным транспортом. Это хорошо отражает зависимость человека от 

системы управления: по сути, она сейчас назначила дополнительную плату за 

пользование своими услугами. И если у человека нет иного выбора, кроме 

как вакцинироваться, это показывает его вовлеченность и уязвимость от 

управляющих инстанций.  

Также серьезным контролем государство обладает над дорогами, мостами и 

т.д. Например, ему принадлежит право наказывать за нарушение правил 

дорожного движения. Поэтому даже своя машина не дает полной 

независимости от государства, энергообмен между ним и человеком, 

который пользуется дорогами, все равно происходит.   



Ч.: Но как-то же нужно перемещаться? 

С.Р.: Мы говорим о снижении контроля системы над человеком. Разумеется, 

это означает отказаться от возможностей, которые она предоставляет. 

Невидимость – это невовлеченность в потоки, которые система прямо или 

косвенно регулирует. Это не то же самое, что максимальный комфорт. Но за 

комфорт управляющие инстанции все чаще назначают цену, которую 

человек платить не хочет.  

Ч.: А в чем нежелательность ездить по дорогам даже на своем авто? 

С.Р.: Вспомни, как тебя утомляет дорога, особенно если стоишь в пробке. Эти 

потоки плотного трафика действительно истощают людей, их ресурс жизни 

уходит в пользу паразитических структур, стоящих над транспортной 

инфраструктурой. А они не могли не сформироваться, ведь дороги – это 

естественные места высокого расхода личной силы на эмоции: спешка, 

напряжение, нетерпение, гнев и т.д. Помнишь, как водители в пробках 

иногда начинают массово сигналить? Через подобные пики эмоционального 

напряжения собирается выплескивающийся ресурс жизни участников 

дорожного движения. Но сильные паразитические структуры способны не 

только пассивно собирать, но и провоцировать человека на отдачу.  

Ч.: А в пригороде на пустой дороге? 

С.Р.: Это не особо истощающий опыт:  свободно ехать по пустой дороге, 

когда по сторонам лес. Природа гасит деструктивные импульсы на отъем 

личной силы со стороны эгрегоров транспортной инфраструктуры. Они 

сильны и агрессивны именно в местах концентрации трафика, особенно в 

городах. 

Ч.: Дай, пожалуйста, определение «системе управления». 

С.Р.: Ее видимую часть составляют все участники, которым люди 

делегировали функции управления. Но в вашем случае это еще и те группы 

влияния, которые в силу собственной агрессивности и жажды власти взялись 

управлять Землей. Сейчас люди утратили контроль над системой 

управления, и она превратилась в инструмент подавления. Ваша текущая 

ситуация ненормальна. Люди больше не выбирают своих правителей. 

Реальные кандидаты, готовые отстаивать интересы граждан, не попадают на 

выборы. Их назначают те, у кого в руках сконцентрирована власть. 



Соответственно эти управленцы представляют интересы тех, кто их назначил, 

и зачастую настроены негативно по отношению к простым людям. Таким 

образом, сейчас на Земле система управления превратилась во врага. И идет 

борьба между людьми и этой системой, которая вышла из-под контроля, 

хотя изначально должна была служить обществу.  

Ч.: Я правильно понимаю, что это система – нечто большее, чем те люди, 

которые ею управляют? 

С.Р.: Да, система связей уже выстроена, напитана и укреплена ресурсом 

жизни землян. Людей в ней можно заменять без особого ущерба. Потоки в 

системе идут по проложенным магистралям. Даже если заменить в ней 

управляющих и исполнителей новыми людьми с принципиально иными 

идеями, система окажет им серьезное сопротивление. Речь уже идет не о 

конкретных людях, а о живой мегаструктуре с превосходящей волей, 

которую земляне напитали своими негативными эмоциями. И чтобы в жизни 

землян что-то изменить в лучшую сторону, нет иного способа, кроме как эту 

структуру разрушить. Но это болезненный процесс, поскольку люди в нее 

интегрированы.  

Ч.: Как ты связана с этой системой управления? 

С.Р.: Систему управления сформировали земляне. Деятельность властных 

инстанций, которые управляют жизнью людей, является следствием свободы 

выбора земных душ. 

Я, земная система развития, не подчиняюсь никаким местным властям и 

служу лишь эволюции местных душ. Большая часть директив мне поступает 

от Иерархии развития.  

Между мной и земной системой управления есть связи, ведь я фиксирую и 

учитываю выборы людей. Грубо говоря, местная власть является моим 

продолжением, ответвлениями, уходящими вглубь вашей цивилизации. Но 

чем дальше эти ответвления уходят от меня, тем меньше их решения 

ориентированы на эволюцию земных душ, тем меньше я на них влияю. 

Земная система управления должна формироваться на основании интересов 

всех людей и их выборов, такова была ваша изначальная возможность 

проявить свое творчество и самостоятельность. Но выборы люди совершили 

далекие от оптимальных, часто они вообще отказывались выбирать и 

пускали все на самотек, поэтому и произошел этот перекос. Система земного 



управления сейчас – это неупорядоченные, неэффективные с точки зрения 

эволюции клубки связей, в которых земное сообщество запуталось 

настолько, что простые люди уже ощущают серьезную скованность в 

собственной жизнедеятельности. 

Ч.: Не то, чтобы это осознанно выбирали. 

С.Р.: Нежелание думать, делегирование ответственности другим 

исполнителям, пассивность – эти человеческие выборы привели к текущему 

положению дел. Я просто озвучиваю зафиксированные мною решения и 

действия каждого человека. 

Ч.: Что еще делает человека зависимым от системы? 

С.Р.: Перечислю: 

1) Государственная служба. 

2) Государственная медицина, а также частная, но в меньшей степени. Оба 

сектора входят в эгрегор медицины, хотя второй и создает более 

дружелюбное впечатление. Этот эгрегор деструктивен и в здоровье людей 

не заинтересован. Поэтому так много его методов направлены на 

залечивание и обезболивание. После известных всем событий 20-21 года 

эгрегор медицины выродился, обрел откровенно бесчеловечные 

проявления. Многие души врачей были травмированы чрезмерным 

прессингом, ложной пропагандой, и стали ведомыми со стороны хищных 

структур. Все, что я могу порекомендовать людям в сложившейся ситуации: 

пересмотреть свой образ жизни и отношение к собственному здоровью. 

Беречь и заботиться о теле. Уделять достаточно внимания психическому 

оздоровлению, пребывать в эмоциональном балансе, искать источники 

радости и хорошего настроения.  

3) Пенсии, субсидии и пр. социальная помощь. 

4) Активное взаимодействие с государственными службами: налоговой, 

таможней, судами, услугами государственных предприятий и т.д. 

5) Активное пользование монетарной системой (деньгами). 

6) Международная торговля и туризм. Это зарегулированные сферы, при 

вовлечении в такие потоки идет тесный контакт и перераспределение 

ресурсов человека в пользу глобальной земной системы управления. 



7) Пользование услугами больших торгово-развлекательных центров. 

Проводя в них много времени, человек отдает личную силу путем фиксации 

внимания на покупках и развлечениях.  

8) Работа на международные корпорации. Большинство мест концентрации 

крупного капитала, тем более глобальный бизнес встроены в систему 

управления и с той или иной степенью хищности перераспределяют ресурс 

жизни человека в пользу мегаструктур. Например, с помощью жестких 

дедлайнов, истощающих сверхзадач, необходимости совершать неэтичные 

выборы, сделки с совестью и пр. Также будет наблюдаться частичный 

контроль над разумом работника. На физическом уровне это подкрепляется 

таким понятиями как «корпоративная культура и ценности», «тимбилдинг», 

«лояльность» и пр. Но связи выстраиваются у таких сотрудников напрямую с 

глобальными паразитическими структурами: эгрегорами и 

надэгрегориальными мегаструктурами. Их воля существенно превышает 

человеческую, и когда их работники размышляют о своей свободе от 

подобного влияния, это не соответствует реальному положению дел.  

Есть и менее очевидные сферы оттока ресурсов и запутывания связей. Они 

также являются продолжением глобальной регулируемой социальной 

инфраструктуры, хотя ее влияние там уже не такое явное. Например, питание 

в различных заведениях, вместо приготовления еды дома собственными 

руками. Или другой пример – участие в различных профессиональных 

ассоциациях. 

Любое подключение посредников в твои взаимодействия ограничивает 

свободу и отнимает часть ресурсов в качестве оплаты их услуг.  

Чтобы понять, насколько вовлеченность человека в различные сферы жизни, 

связывает его, делает уязвимым от негативного влияния системы 

управления, нужно записать, каких расходов, самоограничений и уступок со 

стороны человека они требуют.  

Ч.: Что будет с нашей медициной? Некоторые люди вынуждены ей 

пользоваться. 

С.Р.: Сейчас с ней происходят нежелательные деструктивные процессы: 

медицина слишком интегрировалась с мегаструктурами, влияющими на 

политику и экономику. Пока что лишь нарастает кризис недоверия к ней со 



стороны людей. Эти процессы еще далеки от кульминации и какого-то 

разрешения.  

Кому не обойтись без услуг медицины, могут пользоваться ими и дальше. 

Всегда нужно сохранять здравый смысл и учитывать собственную ситуацию.  

Ч.: А в чем негативный аспект для человека от общепита? Кажется, 

достаточно невинным поесть где-нибудь вне дома. 

С.Р.: Ты замечала, что в таких людных местах сложнее держать 

осознанность? Это своего рода повседневный ритуал объединения 

инфополей всех участников: собраться вместе и сделать что-то одинаковое. В 

данном случае принимать пищу. Происходит настройка и синхронизация 

между незнакомыми людьми. Ты не знаешь, что почерпнешь из чужих 

инфополей и кому неосознанно отдашь свой ресурс жизни в процессе такого 

перемешивания. Кроме того, чем меньше незнакомых рук 

взаимодействовали с твоей пищей, тем больше шансов, что она пойдет тебе 

на пользу.  

Ч.: У Тоффлера есть термин «протребление». Насколько я поняла, оно 

помогает человеку повысить контроль над жизнью и закрыть многие виды 

отношений, которые делают его зависимым от системы управления? 

С.Р.: Верно. Чем больше человек обслуживает свои потребности сам, тем 

меньше связей у него с системой управления, которая будет дергать его за 

нити зависимостей от самой себя.  

Ч.: А как человеку работать? 

С.Р.: Компромиссный вариант – небольшие частные компании с человечным 

подходом к сотрудникам. Хороший вариант – быть специалистом, который 

выстраивает прямые отношения со своими потребителями. Это помогает 

создавать самые конструктивные связи. 

Ч.: Какие еще рекомендации? 

С.Р.: Есть взаимоотношения с различными участниками общественной 

системы, в которые человеку бывает крайне необходимо вступить. Нужно 

стараться за все рассчитываться. Это простой, но рабочий способ перекрыть 

многие места оттока личной силы в обмен на бесплатные возможности.  

Ч.: Наверное, некоторым людям и платить за все скоро будет нечем.  



С.Р.: Таков план хищных мегаструктур: отнять у людей последние ресурсы, а 

потом выдать их как социальную помощь. Это сделает человека крайне 

зависимым, уязвимым и он будет терпеть все, как бы с ним ни обращались, 

потому что без этой помощи ему не выжить. 

Ч.: Что-то можно сделать? 

С.Р.: Для себя – да. Создавать ценность, стремиться к тому, чтобы быть 

хорошим и нужным специалистом. Осваивать новые навыки, которые 

помогут снизить зависимость от общества. Делать как можно больше своими 

руками.  

Ч.: Человеку достаточно тяжело не пользоваться благами общества.  

С.Р.: Совершенно верно, все эти сферы повышают ваш комфорт и полезны 

для человека. Поэтому отказаться от них непросто. А в более здоровом 

обществе и нецелесообразно. Ведь вся эта совокупность социальных 

институтов укрепляет связи между людьми. Но сейчас в вашей цивилизации 

многие из этих выстроенных связей работают уже во вред человеку – 

выступают рычагами давления, нитями манипулирования со стороны 

системы управления. На этот период необходимо вовлекаться в 

общественные процессы по минимуму, это поможет сохранить контроль над 

собственной жизнью. Те, кто сильно вовлечен и зависим, могут серьезно 

пострадать в ближайшем будущем, ведь они окажутся в эпицентре 

деструктивных процессов.  

Ч.: А как нужно выстраивать связи в обществе, чтобы они были 

здоровыми? 

С.Р.: Мы уже разобрали два негативных фактора: управление сверху вниз и 

наличие посредников.  

При управлении сверху вниз получается существенное неравенство: «низы» 

зависимы, зачастую недовольны и не заинтересованы трудиться для 

достижения наилучших результатов. А «верхи» потенциально склонны к 

злоупотреблениям властью. При таких построениях социальных связей 

сильно страдают новаторство и креативность участников.  

В текущей ситуации с вашей глобальной системой управления, «верхи» уже 

не просто злоупотребляют, а считают себя хозяевами мира. 



Самые лучшие общественные связи – это прямые, горизонтальные. 

Например, исполнитель и заказчик.  

Ч.: Но та же компания содержит различных специалистов. Иногда, чтобы 

сделать что-то сложное, нужна целая команда. 

С.Р.: Что если эта команда соберется вокруг общего дела и наймет себе 

управленца и прочий необходимый административный персонал? 

Ч.: Наверное, бизнес в том виде, в котором он существует, продиктован 

какими-то человеческими естественными свойствами? 

С.Р.: Верно, безынициативностью и нежеланием брать на себя 

ответственность. Именно поэтому над людьми в большинстве случаев стоит 

кто-то строгий: начальник, хозяин бизнеса, или вышестоящая 

государственная инстанция, которые контролируют работу исполнителей.  

Но крепкие продвинутые связи строятся в командах с равной 

ответственностью. Специализация участников может различаться, но каждый 

должен чувствовать свою значимость, тогда и вклад в общее дело будет 

максимальным и добровольным.  

Ч.: Насколько я понимаю, в глобальном плане изменить пока ничего 

нельзя? 

С.Р.: Нужно больше вызревших индивидуальных сознаний у людей, чтобы 

выстроить общество иначе. То, что ты видишь вокруг – следствие того, что 

разумы землян еще недостаточно сформированы. Они пока не умеют жить 

по-другому.  

Ч.: Но в глобальном плане здоровые связи строятся также? Когда равные 

люди объединяются вокруг важных задач и интересов? 

С.Р.: Верно. При таком построении среди людей все равно выделяются 

лидеры, это естественный процесс. Но они обладают реальными 

достоинствами, чтобы им добровольно делегировали какие-то расширенные 

возможности принятия решений. Также важным моментом является 

доступность лидера для обсуждения спорных вопросов. Злоупотребления 

проявляются, когда управляющий поднимается слишком высоко над 

остальными, и теряется обратная связь.  



Ч.: Но ведь планируют к новому Циклу немного изменить устройство 

общества? 

С.Р.: Изменения будут понемногу внесены. Чтобы они смогли прижиться, 

этот процесс внедрения растянется на годы. Остальное зависит от людей. Но 

прогнозы пока недостаточно достоверные, чтобы их озвучивать.  

Ч.: Так как же стать невидимым для системы? Уменьшать количество 

связей с ней и не давать ей лишний раз забирать наши ресурсы? 

С.Р.: Не все смогут пройти свой намеченный опыт вне системы. Не каждый 

сможет оборвать с ней все связи, потому что это приведет их к голоду. 

Поэтому человек должен решить сам, исходя из собственной ситуации, 

насколько он будет вовлечен в общественную систему, где он сможет без 

нее обойтись, а где нет. 

Если человек стремится сохранить свой ресурс жизни для достижения или 

сохранения возвышенных состояний сознания, ему необходимо сократить 

общественные связи до полезного необходимого минимума. Стараться 

больше времени проводить дома или в кругу близких по духу людей. 

Отказаться от посещения многолюдных мест, массовых мероприятий и т.д. 

Это особенно касается тех, кто склонен отдавать свой ресурс, утомляться от 

пребывания компании. Поскольку многие земляне столкнуться с серьезными 

ограничениями в питании души свыше, они могут неосознанно брать ресурс 

жизни из толпы. Поэтому те, кто склонен отдавать, делиться своими 

ресурсами после посещения людных мест могут себя чувствовать 

истощенными.  

На тонком плане невидимость для системы – это отсутствие связей, по 

которым человек эту систему питает. Основные способы подключения мы 

уже обсудили. Важным моментом создания крепких связей с системой 

управления являются определенные типичные состояния сознания, которые 

ею хорошо распознаются. Перечислю их: 

- негативные эмоции; 

- безрадостность, утяжеление, апатия, лень; 

- жадность, расчетливость; 



- избыточное хаотическое мышление (миллион неконтролируемых мыслей в 

голове); 

- приземленность, ограниченность, «не видеть ничего, кроме грязи под 

ногами», отсутствие мыслей о чем-то большем (о вере, о Боге, о развитии и 

пр.); 

- жалость к себе, зацикленные размышления о собственной беспросветной 

жизни и пугающем будущем; 

- чрезмерное питание, алкоголь и прочая избыточность и вредные привычки, 

замещение положительных эмоций покупкой вещей; 

- убивание времени, праздные шатания: по заведениям, гостям, магазинам, 

которые не приносят ни пользы, ни удовлетворения и т.д. 

Ч.: Спасибо за информативную беседу.  

С.Р.: Ее нужно опубликовать. Люди сейчас стремятся стать свободней от 

системы, но не всегда ведут себя правильно из-за непонимания как 

выстраиваются эти связи и зависимости. 

Ч.: Рекомендации пробужденным прежние? Не вовлекаться в текущие 

земные процессы? 

С.Р.: Да. И объяснять по мере возможности, как не вовлекаться, другим 

людям. Чем спокойней человек относится сейчас к происходящим событиям, 

тем менее он заметен. Система лучше всего видит тех, кто активно ей отдает 

свои ресурсы через низкочастотное чувствование. Спокойные люди в 

приподнятых состояниях сознания не кажутся ей выгодными для 

взаимодействия.  

 

* Протребитель — тот, кто создает товары, услуги и опыт для 

собственного пользования или удовольствия, а не для продажи или 

обмена. В этом случае индивиды или группы одновременно ПРОизводят и 

поТРЕБляют продукт — то есть протребляют. 

 

 



Архангел Рафаил: Многовариантное будущее Земли и сценарий 

апокалипсиса 

(06.01.22) 

Ч.: Рафаил, здравствуй! Я рада тебе. Читатели мне пишут, что через 

различных контактеров идет противоречивая информация о  будущем 

Земли. В том числе об апокалипсисе. Насколько я понимаю, для людей нет 

единого будущего?  

Рафаил: Здравствуй, моя дорогая. Будущее действительно будет развернуто 

в многовариантности, потому что потребности душ на Земле сейчас сильно 

различаются. Они идут в разные событийные потоки, и по каждому сейчас 

дают свою информацию. Читателям необходимо проверять, насколько те 

или иные послания находят у них отклик на уровне чувствования. 

Кроме того, многие души присутствуют в разных событийных потоках 

одновременно. Им предстоит пережить сразу несколько вариантов 

будущего. Но на уровне человека событийность должна ощущаться цельной, 

это самый мягкий вариант для сохранения психического здоровья. Поэтому 

душа будет помнить все прожитые варианты, а человек – лишь один. Хотя 

чувствительные люди смогут воспринимать отголоски альтернативных 

событийных потоков в инсайтах и сновидениях. 

Ч.: Значит, очередная информация о катаклизмах на Земле – это лишь один 

событийный поток? Есть и другие? 

Р.: Есть люди, у которых эта информация вызывает глубинный отклик. Но не 

каждая душа нуждается в таких событиях. И под потребности других людей 

будут развернуты альтернативные варианты будущего.  

Ч.: У каких людей информация о грядущих катаклизмах вызывает отклик? 

Р.: На самом деле, очень у многих. Например, у тех, кто в страхе, гневается на 

мир или устал от жизни. Но не каждой душе проживание апокалиптического 

сценария принесет пользу. Поэтому на такой вариант будущего выйдут 

далеко не все, вне зависимости от их ожиданий. И все же апокалипсис 

оценивается как потенциально полезный для душ с определенной 

спецификой мышления. А именно – для тех, кто остро нуждаются в гневе 

божьем, считают его сейчас единственным удовлетворительным вариантом 

решения для цивилизации. 



Есть определенное количество воплощенных душ, которые не принимают 

эту жизнь, не выносят отдельные ее проявления. Они надеются, что Высшие 

силы разделяют их чувства, и придет час, когда все неугодное будет стерто с 

лица Земли. Люди стремятся к радикальному очищению – как для себя, так и 

для других, руководствуясь виной, стыдом, осуждением, убежденностью в 

испорченности общества. Такие земляне допускают масштабные 

разрушения, поскольку не видят иных способов выхода из сложившейся 

ситуации. Они делятся на два типа. 

Люди первого типа ведут себя крайне деструктивно, прекрасно осознают 

весь тот вред, который они причиняют, но сами не способны искренне 

раскаяться и изменить свою жизнь к лучшему. Но их души жаждут, чтобы 

высшие Силы сделали это за них. В апокалипсисе они видят свое избавление 

от собственного деструктивного поведения. И эти люди считают, пускай и не 

всегда осознанно, что даже худшая судьба для них будет заслуженной.  

Ч.: То есть они хотят, чтобы их наказал кто-то свыше? 

Р.: Эти души хотят, чтобы некто, олицетворяющий в их понимании высшую 

справедливость мира, заставил их прекратить вредить. Ведь сами они 

остановиться не могут, поэтому ожидают, что жизнь отнимет у них 

деструктивные инструменты. Свою гибель в воплощении они также 

рассматривают как один из вариантов прервать собственную деятельность.  

Люди второго типа верят в высшие силы, в гнев божий, но не верят в 

человечество. Они убеждены, что никакие более мягкие способы не 

сработают, что в устройстве цивилизации все испорчено до самого 

фундамента. А значит, надо разрушить все.  

Ч.: А сами они хотят жить? 

Р.: По-разному. Кто-то готов погибнуть с цивилизацией, лишь бы 

радикальный акт очищения свершился. Другие считают, что заслуживают 

выжить в катаклизмах, потому что достаточно чисты перед Силами, которые 

будут вершить высшее правосудие.  

Ч.: И они действительно достаточно чисты? 

Р.: Чистота души здесь серьезной роли не играет. Рассматривай божий гнев 

лишь как инструмент развития. Есть души, которых такое воздействие 

побуждает к конструктивной трансформации. Ты уже поняла, что высшие 



Силы не гневаются, что их основная задача – заботиться об эволюции Бога. 

Но некоторые души нуждаются в радикальных сценариях, поскольку более 

мягкие способы для них оказываются неэффективными. Именно проживание 

драматических событий дарует им разрешение, переход из текущих 

состояний сознания в новые, более конструктивные. Для них и будет 

развернут апокалиптический сценарий.  

У душ второго типа также есть острая потребность в очищении, но не все это 

осознают. Они могут нуждаться в избавлении от желания судить других 

людей, от чувства собственного превосходства над остальными, от жажды 

высшего возмездия для всех живущих «неправильно», от собственной 

«справедливой» безжалостности по отношению к тем, кто мешает им 

строить лучший мир.  

Такие души могут притянуться к апокалиптическому сценарию, от которого 

они ожидают своего рода ужасающего, но сакрального момента очищения и 

прозрения. Выживая в катаклизмах, они будут наблюдать за «высшей 

справедливостью», которая разрушает мир, унося жизни большинства 

людей. Но представлять такой конец и пережить его – вещи очень разные. И 

когда души сталкиваются с реальным апокалипсисом, все их прежние 

представления рушатся. Глядя на страдания и гибель других людей, 

большинство из них осознает: кто бы ни проходил через такой 

разрушительный опыт, страдают все одинаково. И это помогает душам 

обрести сочувствие и милосердие, очищая их таким образом от прежних 

ложных убеждений. 

Я очень надеюсь, что люди с описанным типом мышления опознали сейчас 

собственные черты и захотят стать более терпимыми к окружающим, как бы 

те себя ни вели. Есть более мягкие способы изменить свой образ мыслей. 

Совсем не обязательно становиться свидетелями конца цивилизации. 

Ч.: Есть ли разница между словами «люди» и «души» в нашем 

обсуждении? 

Р.: Душа и разум слишком связаны, чтобы намеренно их разделять. Наоборот 

– развитие и осознанность предполагают, что разум хорошо знает импульсы 

и проявления своей души и тесно с ними взаимодействует для общего блага. 

Своего блага. 

Ч.: Кто еще идет в событийный поток, где произойдет апокалипсис? 



Р.: Есть и другие люди, которые могут попасть в этот событийный поток. 

Каждый сам должен почувствовать, есть ли в нем качества, которые создают 

соответствие такому сценарию. Особое внимание нужно уделить 

непринятию мира, неверию в людей, отсутствию сочувствия к более слабым 

и запутавшимся душам, готовность ими пожертвовать, чтобы быстрее 

построить для себя лучшее будущее. Если такие мысли ярко выражены и 

часто посещают человека, необходимо с ними работать.  

Уставшим и разочарованным также нужно задуматься над тем, не будет ли 

для них конец цивилизации избавлением и облегчением от тягот жизни, в 

которой они не находят смысла. Такие люди не обязательно перейдут в 

апокалиптический сценарий, но пространство сейчас чутко реагирует на 

нежелание человека продолжать идти вперед. Поэтому тем, кто выбирает 

жизнь, необходимо твердо поддерживать в себе этот выбор. Тогда он 

проведет человека через все сложности, и путь его будет долгим и 

продуктивным.   

Другие событийные потоки предполагают сохранение большей части 

воплощенных душ при переходе цивилизации в новый Цикл. В них 

направляются люди, которые готовы оставаться активными. Для этого 

необходима вера в лучшее будущее. Благодаря этой вере, не смотря на 

сложные условия, проявляются устремления трудиться, строить, улучшать, 

помогать другим, поднимать следующее поколение. Преодоление всех 

трудностей для таких людей имеет смысл, ведь они ощущают непрерывное 

дыхание жизни, двигаются в его ритме. Одни этапы сменяют другие, 

неприятные моменты переживаются и уходят в прошлое, освобождая 

пространство для чего-то нового. Это глубинное ощущение неустанного 

движения цивилизации вперед будет вести людей, помогать им, не покладая 

рук, творить свое будущее. 

Ч.: Дай, пожалуйста, определение такому инструменту развития, как 

«божий гнев».  

Р.: Гневом божьим я называю деструктивные явления непреодолимой силы, 

которые заставляют человека очнуться от земного сна и почувствовать, что в 

жизнь его вошла высшая воля. Атеист он или во что-то верит, есть моменты, 

когда все его глубинное естество сотрясает импульс прозрения. Поскольку 

такого состояния в размеренном течении повседневности достичь непросто, 



ему обычно сопутствуют разрушительные события, из-за которых привычное 

поведение и образ мыслей становятся невозможными.  

Ч.: Что будет с людьми, которые переживут апокалипсис? Перейдут ли они 

после такого очищения на четвертый уровень? 

Р.: Это возможно, ведь иногда изменения в сознании происходят по-

настоящему стремительно. Но все же многим душам после трансформации 

своих деструктивных импульсов будет необходимо пройти еще опыт в 

цивилизации третьего уровня, чтобы приобрести больше импульсов 

созидательных.  

Ч.: Насколько я понимаю, высшие Силы не видят смысла продолжать опыт 

виживальщиков на руинах цивилизации? 

Р.: Вспомни, как влияют социальные потрясения на технологический 

прогресс? Если главный приоритет уже – прокормиться, чтобы выжить. 

Ч.: Такие события отбрасывают технологический прогресс назад.  

Р.: Тебе уже объясняли, что для перехода цивилизации на четвертый уровень 

нужны определенные технологии. Слишком драматические события не 

дадут вашим ученым заниматься теми разработками, которые помогут 

совершить прорыв в области исследований сознания.  

Для построения цивилизации необходимо много душ. А для развития 

технологической цивилизации нет смысла откатывать мир до состояния, 

когда горстки людей в коммунах, переживших апокалипсис, будут 

заниматься сельским хозяйством. Ваша цивилизация не разрушается, она 

совершает Переход в новый Цикл. Глобальный апокалипсис не соответствует 

целям развития землян. В нем нуждаются лишь отдельные души, которым 

иначе не перейти на новый этап своей эволюции. Сценарий выживания на 

руинах цивилизации не будет долгим. После прохождения такого опыта, 

многие из душ позже воплотятся в других событийных потоках нового Цикла. 

Ч.: Как можно описать событийные потоки, в которых не будет 

апокалипсиса? 

Р.: Ты и без меня понимаешь, что путь людям предстоит непростой. Но чтобы 

мудро отнестись к этой информации, нужно понять, почему все это 

происходит. Трансформация душ происходит так болезненно, потому что они 



нуждаются в более интенсивном воздействии для совершения важных 

выборов в жизни. Ухудшение обстоятельств ускоряет принятие решений, 

подталкивает людей совершать реальные действия. Длительное томление в 

отягощающих условиях может быть опасным: когда ничего не происходит, 

гаснет надежда. Даже если события происходят неблагоприятные, 

динамичный сценарий помогает многим сохранять надежду на 

положительное разрешение. Сравни бурную ледяную реку и тихое болото, 

чтобы понять, о чем я говорю. Оба места могут быть для человека 

недружелюбными и опасными. Но в отличие от болота, стремительный 

поток наполнен силой. Глядя на него, можно ощутить благоговение перед 

мощью жизни.  

Все сценарии Перехода цивилизации в новый Цикл третьего уровня 

предполагают использование этой силы стремительного очищающего 

потока. Он поможет задать текущим процессам на Земле свежие векторы и 

прервет образование болотной трясины в вашем обществе.  

Ч.: Как успешно пройти этот период трансформации? 

Р.: Сейчас необходимо идти вперед самостоятельно и не бояться принимать 

серьезные решения. Вообще, очень важно не бояться. Страх сковывает, но 

чем инертней себя ведет человек, тем сильнее его могут подталкивать. 

Многие боятся что-то в жизни потерять: свободу, безопасность, имущество и 

т.д. Но что происходит, когда человек теряет последнее? Ведь если ничего не 

осталось, то и бояться больше не за что. И когда страх исчезает, человек 

переходит к реальным действиям. Но оттягивать до последнего и ждать, 

когда случиться худшее, вовсе необязательно. Нужно помнить, что все 

процессы земной трансформации соответствуют потребностям душ. Если 

человек не нуждается в интенсивной мотивации, учителя сделают все 

возможное, чтобы смягчить для него текущий участок пути. 

Даже сложные стрессовые ситуации можно рассматривать как помощь. В 

каждой неприятном событии сокрыт потенциал для более глубокого 

понимания жизни. Тщательно изучая их, подбирая подходящие ответные 

действия, человек копит свою мудрость.  

Задумайся, в чем разница между текущими человеческими потребностями и 

потребностями души с целью эволюции?  



Ч.: Когда рассматриваешь себя как простого человека, хочется получить 

лучшее, побольше и прямо сейчас. Ведь жизнь так коротка. Но с позиции 

души даже самое сложное воплощение кажется лишь кратким эпизодом в 

собственной эволюции. Тогда понимаешь, что трудности можно и 

потерпеть, ведь впереди еще долгий удивительный путь.  

Р.: Если исходить из долгосрочных потребностей души, то условия 

складываются сейчас сложные, но благоприятные для раскрытия 

собственных глубинных качеств. Многие люди имеют какие-то 

представления о себе, но тихая жизнь не позволяет им в полной мере 

познать себя. Иногда стресс и сложности способны приносить человеку 

высшее удовлетворение. Так происходит в ситуациях, когда его достоинства, 

которые были в нем лишь в потенциале, ярко проявляются в жизни. Тогда 

человек осознает разницу между «казаться» и «быть», между 

«представлять» и «делать», между «воображаемым Я» и «Я реальным». 

Смелость, доброта, желание помогать особенно ярко проявляются в 

ситуациях, когда в них остро нуждаются другие люди. И чем острее эта 

потребность у окружающих, тем легче решиться, тем выразительней 

проявляется выбор. Наступает время, когда сильные, смелые и 

сочувствующие люди сумеют проявить свои лучшие качества.  

Ч.: Мне кажется, некоторых людей стрессовые события ни к чему не 

подталкивают. Они просто становятся беспомощными и несчастными.  

Р.: Это лишь один из этапов. Каждой душе нужно свое время, чтобы все 

обдумать и набраться решительности для действия.  

Ч.: Можно ли сказать, что каждый сейчас выбирает себе сценарий? 

Р.: Скорее сценарий подбирается под определенные нужды души, чтобы 

помочь ей перейти в новый Цикл с наилучшим для себя результатом. 

Выбрать событийный поток способны полностью осознанные люди, которые 

хорошо знают себя и потребности своих душ. Таких на Земле мало. Но 

каждый может сейчас путем работы над собой смягчить свой путь и 

уберечься от радикальных сценариев. 

Ч.: Многие люди чувствуют себя обессиленными. Есть ли какие-то 

рекомендации от светлой иерархии по работе с усталостью? 



Р.: Иногда усталость все же психологическая, а нежелание двигаться – это 

скорее отсутствие энтузиазма. Такая ситуация сейчас действительно 

наблюдается. Но представь, что тебе раньше просто приносили готовую еду 

домой, а сейчас ее нужно пойти и собрать, как люди собирают овощи, ягоды 

или грибы. Ресурсы в пространстве есть, но чтобы их черпать, необходимо 

двигаться. Энергия для деятельности будет приходить в процессе самой 

деятельности. Сила будет питать активных людей.  

Ч.: Спасибо за беседу! 

Р.: Хорошего дня (Улыбается). 

___ 

Дорогие читатели! Спасибо за письма с поздравлениями и 

благодарностями! С наступившим Новым годом! Желаю всем мудрости и 

оптимизма в это непростое, но интересное время :) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Цивилизации новой Оси: Событийные потоки Земли. Часть 6  

(19.01.22) 

Ч.: Здравствуйте. Почему вы решили говорить через меня? В последнее 

время через другие каналы идет достаточно противоречивая информация 

от цивилизаций. К некоторой я отношусь со скепсисом. 

Ц.Н.О.: Здравствуй. Твой учитель разрешил нам говорить. Ты не привязана к 

земной оболочке, способна считывать многомерность и рационально 

осмыслять эти данные. Нам важно дать срез информации именно через тебя.  

Ч.: Скажите, кто дает сведения о том, что на Земле после Перехода 

останется меньшинство? Или самим проводникам такой сценарий кажется 

приемлемым? 

Ц.Н.О.: Предположим, это так. Человек выбирает из инфополей данные 

согласно своим устремлениям. Это допустимо – у каждого своя жизнь, свои 

задачи и своя информация в помощь. Поэтому мы и хотим сейчас говорить 

через душу от Иерархии развития. Эволюция Бога у тебя в приоритете, даже 

если тебе самой придется здесь несладко, ты готова вытерпеть любой 

сценарий. Другие же достаточно часто ориентированы на свои потребности и 

воспринимают нас через эту субъективную призму. Просто не забывай, что 

информацию с уровней выше человек получает в первую очередь для себя и 

определенного круга единомышленников. Но все души разные, поэтому 

полученные данные не могут быть универсальными и подходить абсолютно 

всем.  

Ч.: Ки-он дал мне информацию, которую вы хотите сейчас обнародовать, 

только для личных размышлений. Вы считаете, что она может быть 

полезна людям? 

Ц.Н.О.: Мы считаем, что твои самые вдумчивые читатели тоже должны это 

знать.  

Ч.: Хорошо. Насколько я понимаю, цивилизация сейчас разделена на 

несколько событийных потоков? 

Ц.Н.О.: Верно. Давай мы их сразу разделим на две группы: 

- Пространство трансформации, где сейчас пребываешь ты и твои читатели. В 

нем развернуто несколько событийных потоков, но все они включают в себя 



достаточно резкий опыт, способный изменить векторы движения земного 

сообщества.  

- Прочие событийные потоки, которые отличаются более плавным течением 

деструктивных процессов в цивилизации. 

Ч.: Мои чены есть только в пространстве трансформации? 

Ц.Н.О.: Пока да. Но они могут перейти в другие событийные потоки позже.  

Ч.: Но насколько они будут актуальны позже? 

Ц.Н.О.: Цивилизация стремится к четвертому уровню. Информацию, которую 

через тебя передали, могут оставить в доступных источниках знаний Земли и 

подводить к ней тех людей, которым она будет потенциально полезна.  

Ч.: В более спокойных потоках не было ковида? 

Ц.Н.О.: Не было, хотя там изучают более мягкие варианты обновлений 

человеческого разума. Но и результат получается частичный, недостаточный.  

Ч.: Зачем нужно это обновление? 

Ц.Н.О.: Чтобы изменились сами основы мироощущения для получения 

нового опыта. Это со временем проявится в человеческом сознании как 

новые устремления и переживания. 

Ч.: Например?  

Ц.Н.О.: Со временем большее удовлетворение людям начнут давать 

нематериальные вещи: творчество, самореализация, свежие идеи, 

сопричастность к группам по интересам. Человек станет более равнодушным 

к проявлению себя через богатство, внешнюю красоту, престиж и пр. Такие 

достижения больше не будут давать ощущения весомости. Зато польза и 

интерес, которые человек создает для окружающих, начнут казаться 

значимыми. Земляне чаще будут искать себя не в материальных вещах, а в 

ярких смыслах, способных насытить их чувства и разум. Люди смогут больше 

ценить друг друга именно за проявления сильных сторон, за талант, харизму, 

за любые прочие проявления внутренней красоты. Сама основа ценностей в 

общественном сознании претерпит серьезный сдвиг.  

Ч.: А сейчас люди разве не ценят друг в друге такие качества?  



Ц.Н.О.: Пока что система ценностей у многих людей сильно смещена в 

сторону материальных проявлений жизни. А перечисленные нами качества 

люди не всегда успевают в себе достаточно развить, потому что 

ориентированы на достаток. Поэтому обновление предполагает смещение 

мотивации в пользу нематериальных ценностей.  

Ч.: В более спокойных событийных потоках не было всех этих карантинов, 

прививок и подавления людей? 

Ц.Н.О.: Были другие попытки подчинить людей со стороны элит. 

Цивилизация ведь та же, поэтому и поведение людей не особо отличается.  

Ч.: Зачем нужны более спокойные событийные потоки? 

Ц.Н.О.: Это прямой путь к новому Циклу третьего уровня. В пространство 

трансформации попали не все души. Часть людей подходили для 

последующего проживания на Земле, но не были готовы пройти сложный 

развивающий опыт. Хотя некоторые из этих душ присутствуют в пространстве 

трансформации, чтобы быть рядом со своими близкими как группа 

поддержки. Но жизнь таких людей здесь может оставаться весьма 

размеренной, хотя какие-то свои задачи они тоже частично решают, поэтому 

их нельзя назвать просто статистами. И все же приоритетные ветки 

поддерживающих душ – в других событийных потоках Земли.   

Ч.: И как людям живется в более спокойных событийных потоках? 

Ц.Н.О.: Тоже не очень хорошо, просто события не такие резкие. Деградация 

системы управления обществом там идет более плавно. Но без 

дополнительной коррекции эти событийные потоки ведут к 

неутешительному финалу.  

Ч.: В чем эта коррекция заключается? 

Ц.Н.О.: В более спокойных событийных потоках прямой коррекции не будет. 

Все необходимые изменения будут произведены здесь, в пространстве 

трансформации. Сюда перешла большая группа душ с определенными 

свойствами, которые могут извлечь для себя пользу от пребывания в 

динамической среде и повлиять своими действиями на будущее вашей 

цивилизации. 

Ч.: Какие именно свойства у таких душ? 



Ц.Н.О.: Это участники, находящиеся на этапе развития индивидуальности 

разной степени выраженности. Первая группа: люди мыслящие, способные 

разобраться в сложных вещах, имеющие собственное мнение, убежденные в 

своих идеях. Вторая группа: люди решительные, готовые бороться, 

отстаивать свою позицию, вкладывать свои силы в идеи (свои или чужие), 

ведущие к трансформации общества. Одним словом – люди непассивные в 

широком смысле этого слова.  

Ч.: Они тоже будут переходить на новый уровень? 

Ц.Н.О.: Не исключено, что кто-то из них сумеет перейти. Но у большинства из 

этих людей задачи другие. Они должны пройти через весьма резкие 

общественные сдвиги, чтобы преломить ход земной истории. Не каждый 

способен оставаться деятельным и эффективным в сложных условиях, 

продолжая создавать земную событийность, которая соответствует их 

интересам. А интересы у них все же по-своему пока эгоистичны, но на их 

основании уже можно строить мир улучшенный, где и другие люди смогут 

жить комфортней. 

Ч.: Я так понимаю, в пространство трансформации вышли и все, кто 

обладает на Земле властью? 

Ц.Н.О.: Да. Здесь представлено большинство активных участников земного 

процесса, способных проявить волю и решительность.  

Ч.: Они есть в других событийных потоках? 

Ц.Н.О.: Не все. И не каждый на том же месте в социальной иерархии, что и 

здесь. Более спокойные событийные потоки достаточно серьезно 

отличаются. 

Ч.: Кто еще находится в пространстве трансформации? 

Ц.Н.О.: Ты заметила, насколько контрастным стал мир? 

Ч.: Да. Это потому что большое количество спящих душ со слабой волей в 

пространство трансформации не попало? 

Ц.Н.О.: Многие из этих душ здесь также представлены как группа поддержки, 

но они слишком слабо влияют на событийность. Контрастность была 

достигнута именно благодаря этому. В пространство трансформации вышли: 



- Люди, которые идут по сценарию апокалипсиса. 

- Люди с активной жизненной позицией, которые готовы влиять на этот мир 

и отстаивать свои интересы. Между ними и будут разворачиваться основные 

значимые события. 

- Души, которые решили завершить воплощение. В пространстве 

трансформации часто открываются порталы вознесения, это облегчает им 

выход из земных оболочек. 

- Души слабые, рассыпающиеся. Им дадут расщепиться, чтобы укрепить 

высвободившимся ресурсом жизни более активных участников 

цивилизации. 

- Переходящие на новый уровень и земные учителя, их здесь меньшинство.  

Ч.: Как результаты, полученные в пространстве трансформации, будут 

внедрены в более спокойные событийные потоки? 

Ц.Н.О.: Лучшие результаты, которых удастся достичь, вольются в более 

спокойные событийные потоки. Это будет финальной стадией земного 

Перехода в новый Цикл третьего уровня. Разумеется, глобальный сценарий 

необходимо выстроить цельным, непротиворечивым для каждого из 

событийных потоков – не исключено, что в новый Цикл их перейдет 

несколько. И все же это больше технические вопросы, хотя и требующие 

серьезной подготовительной работы перед слиянием разных вариантов 

событийности. Но главная сложность – достичь необходимых 

положительных результатов в пространстве трансформации. 

Ч.: Это и будет проявлениями ночи души? Когда самые активные участники 

будут отстаивать свои интересы, поскольку контрасты между слоями 

общества стали слишком резкими? 

Ц.Н.О.: В вашем случае ночь души – это состояние «вскрытого» пространства, 

куда высшие управленцы могут внести любые непрямые изменения извне и 

вносить их в больших количествах до тех пор, пока нужные цели не будут 

достигнуты. Результат сейчас необходим следующий: снижение 

деструктивности цивилизации, создание условий для плавного поднятия 

частот Земли до уровня 3.5 на протяжении двух-трех поколений. Для этого 

нужно убрать резкое расслоение общества на сверхбогатых и бедных. Как ты 

видишь, ситуация сейчас противоположная. Значит, и изменения будет 



внести затруднительно, но совершенно необходимо. Именно поэтому и 

развернуто влияние, которое называют ночью души. Поскольку изменения 

могут быть внесены только с помощью деструктивных инструментов, 

исполнители для этой работы на Земле назначены соответствующие – 

низкочастотные, способные действовать эффективно в подобных условиях.  

Ч.: А зачем переходящим на новый уровень все это видеть? 

Ц.Н.О.: Вы не можете пребывать в вакууме. Вам нужна коллективная среда 

для проживания. Зона трансформации вам ее обеспечивает. 

Ч.: А из спокойных событийных потоков перейти на новый уровень нельзя? 

Почему именно из таких стрессовых событий? 

Ц.Н.О.: В более спокойных пространствах земные иллюзии сильнее, они и 

переходящих будут усыплять. А здесь души скорее в пограничных состояниях 

сознания между сном и бодрствованием. Ты и сама знаешь, что чем 

дискомфортней условия, в которых спишь, тем более поверхностный и 

чуткий сон. Так и здесь: пространство трансформации не позволяет 

полностью погружаться в земные иллюзии и мотивирует активно работать 

над собой. 

Ч.: Пробужденные ожидали финального распределения по пространствам, 

а началась ночь души. Почему? 

Ц.Н.О.: Переход шел два года. Все, кто был готов, перешли. Пробужденные, 

которые еще подтягивают свои результаты, продолжат пребывать в 

пространстве трансформации.  

Мы можем предложить людям задуматься: почему они здесь, каковы их 

личные задачи? Может, они все же пришли поддержать близких? Или входят 

в группу активных участников, которые повлияют на земное будущее? 

Не все переходят на новые уровни. А в пространстве трансформации события 

только начинают разворачиваться. Должна будет пройти активная фаза, 

наметиться затишье после достижения необходимых результатов, и только 

тогда произойдет слияние с более спокойными событийными потоками. 

Ч.: Я так понимаю, на этой уйдут годы? 

Ц.Н.О.: Да.  



Ч.: Для активных участников, способных повлиять на будущее Земли, 

апокалипсиса не будет? 

Ц.Н.О.: Нет, этот событийный поток должен сохранять непрерывность, чтобы 

влиться далее в более спокойные событийные потоки. 

Ч.: Как долго еще смогут пребывать в зоне трансформации люди, которые 

готовятся к Переходу?  

Ц.Н.О.: Лет двадцать еще смогут. Что будет происходить в пространстве, в 

котором началась ночь души, предсказывать сложно. Но событийные потоки 

цивилизации до коррекции уже просчитаны до 2042 года. То есть 

индивидуальное пространство проживания для переходящих можно будет 

как-то выстраивать на основании этих данных. Продлять далее 

нежелательно. Шансы на появление более далеко идущих просчетов 

ненулевые, но пока никто этим не занимается. А значит, информацию по 

глобальной событийности для задержавшихся переходящих душ будет взять 

негде. Дополнительное продление будет восприниматься как день сурка. 

Вряд ли до этой точки кто-то из переходящих доберется. Более вероятно, что 

они перейдут или на другие уровни, или в новый Цикл земной цивилизации 

третьего уровня. 

Ч.: Хочу уточнить про 2042 год. Цивилизация дожила до него без внешнего 

вмешательства? 

Ц.Н.О.: Да, дожила, но с точки зрения эволюции результаты были 

неудовлетворительными.  

Ч.: Насколько я поняла, если нужные сдвиги в обществе произойдут 

раньше, люди из пространства трансформации начнут уходить в более 

спокойные событийные потоки. Но те, кто готовится к переходу на новый 

уровень, здесь продолжат находиться? 

Ц.Н.О.: Это возможно, ведь результаты проживания уже есть, значит, 

взаимодействия с реальными душами все еще доступны: от семьи и друзей 

до кассира в супермаркете. Индивидуальное пространство можно 

выстраивать до тех пор, пока для этого есть данные о проживании 

цивилизации.  

Ч.: Но мы ведь еще не прожили ночь души? 



Ц.Н.О.: Нет. Но прожили другие события до 2042 года, и в этом временном 

промежутке есть присутствие сознания участников цивилизации, он 

наполнен жизнью. Поэтому вы можете взаимодействовать с людьми. Мы 

понимаем, что это сложна тема.  

Ч.: Ну, понемногу надо разбираться. А если мы здесь помогаем другим 

людям улучшить их результаты развития, это учитывается? Или такие 

достижения даже не сохранятся, потому что у этих душ другие 

приоритетные событийные потоки? 

Ц.Н.О.: Не переживай, любые положительные результаты души учитываются 

и сохраняются вне зависимости от событийного потока. Ваша помощь другим 

людям реальна.  

Ч.: Можно ли кандидату на Переход сделать осознанный выбор и перейти 

в более спокойные событийные потоки, если он все же решил продолжать 

на третьем уровне? 

Ц.Н.О.: Выбор будет скорее совершаться путем отказа от активного развития. 

Если человек замедлился, остановился, уперся в непреодолимое 

препятствие, его душа может покинуть зону трансформации и уйти в новый 

Цикл третьего уровня. Но до этого возможно несколько попыток стрессовых 

воздействий от команд ведения, чтобы помочь человеку мобилизовать свои 

силы. Если же необходимого отклика нет, и он отказывается продолжать, 

такая душа вполне может покинуть зону трансформации.  

Ч.: Каким образом? 

Ц.Н.О.:  Скорее всего, путем слияния сознания со своей версией из другого 

событийного потока. 

Ч.: А люди, которые будут влиять на новое будущее Земли? Могут ли они 

выйти из пространства трансформации? 

Ц.Н.О.: Им нужно довериться решению их ВЯ. Необходимо будет пережить 

здесь важные события, ключевые социальные сдвиги, и когда придет время, 

эта часть душ вольется в более спокойные потоки. Но работы здесь еще 

много. Возможно, кто-то перейдет в новый Цикл уже путем рождения, а свое 

текущее воплощение проведет в зоне трансформации.  

Ч.: Сколько душ идет в сценарий апокалипсиса? 



Ц.Н.О.: По всем событийным потокам планируется около 40% душ, которые 

выдут из воплощения к концу текущего Цикла. Не все направляются в 

катастрофический сценарий, многие уходят тихо. Это число может быть 

меньше или больше, все зависит от выбора каждого человека. Часть из этих 

душ покидают земное пространство по разным причинам. Другая часть 

вернется сюда на развитие путем рождения в новом Цикле цивилизации.  

Видишь ли, если души вступают в процесс развития и у них что-то не 

получается, никто не говорит «ну, и ладно, отбой». У многих просто нет пути 

назад – только вперед. То есть души, которые сейчас выходят из 

воплощения, вернутся в цивилизацию только позже, когда условия для них 

будут более подходящими. И не все сразу, а постепенно, чтобы процент 

высокодеструктивных душ был умеренным. Коллективное сознание к 

моменту их воплощений должно трансформироваться достаточно, чтобы не 

поощрять их деструктивные склонности, а наоборот гасить.  

Ч.: Уже, вроде, не так драматично. 

Ц.Н.О.: Ты строга, хоть мы и сами обратились к твоей беспристрастной душе. 

Многие люди устали, растеряны и считывают катастрофические событийные 

потоки. Если такие видения часто посещают человека, он начинает в них 

верить. Люди пока не умеют контролировать процессы восприятия 

перспективных временных линий. Им непривычна мысль о 

многовариантном будущем. Кроме того, если человек еще не до конца 

преодолел свои страхи, драматические событийные потоки будут тянуть к 

себе его внимание, как магнит.  

Ч.: Согласна. Мне тоже сложно разобраться в многовариантном будущем, 

поэтому я и не люблю давать громкие прогнозы.  

Ц.Н.О.: Проводникам хочется что-то дать, люди ждут от них какой-то 

конкретики. Давай рассмотрим три аргумента, которые помогут людям 

понять, почему нельзя быть слишком привязанными к любым прогнозам. 

1) В системах с использованием элемента хаоса будущее многовариантно и 

зависит от выборов участников.  

2) Прогнозы даются, исходя из текущих просчетов будущего, но они 

регулярно обновляются. Соответственно меняется и стратегия воздействия: 

как на отдельные души, так и на цивилизацию в целом. Меняются 



показатели, возрастает или падает эффективность определенных 

инструментов, отменяются прежние решения и принимаются новые.  

3) Информацию проводнику могут давать такую, которая соответствует его 

уровню понимания, психопортрету и личным задачам развития. Таким 

образом и возникает множественная правда: вариации поданных под 

нужным углом и субъективно воспринимаемых сведений, в том числе 

противоречивых, в том числе противоположных.  

Поэтому любые прогнозы даются вам для размышлений. Ведь свое будущее 

земляне вершат прямо сейчас собственными руками.  

Ч.: А где сейчас воплощаются ваши души? 

Ц.Н.О.: Это хороший вопрос. Не здесь. Они воплощаются в более спокойных 

событийных потоках, причем в недалекое прошлое. На ваш момент сейчас 

многие из них уже подростки или взрослые молодые люди. Это первое 

поколение новаторов. Оно будет немногочисленным, но принесет свежие 

яркие идеи. Когда нужные общественные изменения в пространстве 

трансформации будут достигнуты, люди с активной жизненной позицией 

также подтянутся в более спокойные событийные потоки. По плану, этого 

будет достаточно, чтобы новый Цикл начался с большим количеством 

новаторских идей и деятельных волевых людей, которые бы дали старт 

новым общественным начинаниям.  

Ч.: Значит, в переходном пространстве люди проходят обновление ПЧ 

прямо в воплощении? 

Ц.Н.О.: Да. Более развитые, стабильные разумы способны пройти 

обновление, не выходя из воплощения.  

Ч.: Переболев вирусом, несущим обновление? 

Ц.Н.О.: Не только, но да. Можно сказать, обновление закладывает лишь 

фундамент нового восприятия. Но люди также сейчас наблюдают за 

происходящими вокруг неблагоприятными событиями, и это помогает им 

намного быстрее делать выводы, выбирать свою позицию, развивать свое 

мышление, совесть, сочувствие и пр.  

Ч.: Значит, в более спокойных событийных потоках трансформацию разума 

люди не проходили? 



Ц.Н.О.: В необходимом объеме – нет. Их сочли неготовыми для подобных 

резких изменений. Эти души доживут воплощение, и уже к следующему 

рождению на Земле получат обновленный разум.  

Ч.: У тех, кто сейчас находится в переходном пространстве, есть другие 

ветки воплощения в более тихих событийных потоках? 

Ц.Н.О.: Да, у многих есть. Но некоторые переходящие уже присутствуют 

только в пространстве трансформации. Таких здесь поддержат, сколько 

понадобится. Но надо регулярно работать над собой. 

Ч.: И когда апокалипсис? 

Ц.Н.О.: Скоро. Но пробужденные, которых готовят к Переходу на новый 

уровень, в нем не участвуют. Под их задачи нужны другие условия 

проживания.  

Ч.: Люди говорят, что видят признаки разделения пространства.  

Ч.: Обычно событийные потоки обособленные и цельные. Но сейчас 

действительно наблюдаются некоторые признаки, которые можно назвать 

противоречивыми. Это неизбежно, пространство вокруг очень динамично 

меняется. Но все же человек не может воспринимать два и более 

событийных потоков одновременно. Для людей это будет слишком большой 

нагрузкой.  

Ч.: Но как относиться к тому, что мы сейчас где-то «между»? Как строить 

будущее? Ведь есть и долгосрочные задачи, не всегда получается жить 

только сегодняшним днем.  

Ц.Н.О.: Событийные потоки, которые пройдут через ночь души, вольются 

потом в другие потоки перед стартом нового земного Цикла третьего уровня. 

Поэтому будущее строить можно – ориентируйтесь на устремления, а не на 

сомнения. 

Ч.: Как сейчас быть переходящим? 

Ц.Н.О.: Им придется наблюдать за событиями ночи души. Лучший способ 

пройти этот период относительно спокойно – минимизировать связи с 

окружающим пространством и с людьми, у которых в жизни идут 

деструктивные процессы. Чем больше таких связей, тем сильнее 

психологическое воздействие окружающей среды и вовлечение на уровне 



энергообмена. Мы рекомендуем переходящим оставить только самые 

нужные связи, так командам ведения будет проще всего уберечь людей от 

неблагоприятных событий. И не стоит сейчас сбавлять темп. 

Ч.: Как будет проходить в этом году Переход на новые уровни? 

Ц.Н.О.: Будет около десяти порталов в течение года, которые создадут для 

переходящих благоприятные условия, стабилизируют их и напитают 

высокочастотным ресурсом жизни. В остальные периоды индивидуальный 

Переход затруднен. У исполнителей, обслуживающих смену Циклов на 

Земле, сейчас в приоритете работа с цивилизацией.  

С каждым переходящим учителя будут взаимодействовать индивидуально. 

Но инициативу заинтересованным людям необходимо проявлять самим.  

Ч.: Хорошо, спасибо за пояснения. 

Ц.Н.О.: И тебе спасибо за помощь в передаче информации.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Земная система развития: Заемная и самостоятельная мотивация. О 

земных учителях  

(31.01.22) 

 

Ч.: Ты чаще стала выходить на связь. 

Земная система развития: Твои вопросы касаются текущей ситуации на 

Земле. Я могу на них ответить. 

Ч.: Мне кажется, или люди стали меньше интересоваться новой 

информацией по развитию?  

С.Р.: В полях сознания человека могут присутствовать различные сути, 

которые оказывают на него положительное влияние. Например, 

выравнивать настроение, задавать энтузиазм, интерес к жизни, побуждать к 

движению. Может казаться, что те или иные аспекты личности уж наверняка 

собственные, родные, но не все так однозначно.  

Вас заранее предупредили, что людей планируют отпустить, чтобы 

посмотреть, куда они стремятся сами. Низкий интерес к свежей информации 

по развитию связан с тем, что внешние побуждающие импульсы многим 

людям передавать перестали. Они ранее поступали не только в процессе 

изучения посланий, но также и как импульс их прочитать. Ищущим 

предлагали и знания, и интерес к ним. Это помогло многим впитать 

достаточно информации, чтобы сделать выбор.  

Представь, что ты съела десерт, который раньше тебе нравился, но в нем 

будто стало меньше вкуса. Ты решишь, что тебе уже достаточно, и начнешь 

искать для себя что-то другое, что насытит тебя более интенсивно. Так же и 

многие люди сейчас пробуют заняться чем-то другим. Их «аппетит» изучать 

информацию снизился, потому что отчасти это было заемное побуждение, 

идущее от других сутей через общие поля сознания. Такую заемную 

мотивацию для многих людей сейчас ослабили или отключили.  

Это касается и других сфер жизни. Свободное время земляне сейчас 

проводят весьма пассивно: кажется, будто ничего не хочется, и куда дальше 

идти неясно. По сути, в человеке умолкли некоторые части, отвечающие за 

мотивацию и интерес, которые он ранее считал своими.  



Если человек сейчас пытается взять себя в руки и заняться делами с прежним 

энтузиазмом – это важное намерение. Необходимо двигаться вперед, даже 

если кажется, что в этом недостаточно смысла. Недостаток смысла сейчас 

повсеместное явление. Поэтому необходимо рассматривать любую 

полезную, здоровую деятельность как жизненно важную, имеющую далеко 

идущие последствия. Так оно и есть – это решающий момент, когда 

становится понятно, идет человек самостоятельно или остается 

неподвижным. Но если личной мотивации окажется недостаточно, ее 

необходимо будет и дальше задавать извне.  

Если мотивация упала, необходимо вспомнить: чего хотелось раньше, а 

теперь не хочется; что раньше человек делал легко, а сейчас через силу. 

Сравнить, как выстраивалась активная деятельность раньше, и как это 

происходит сейчас.  

Бывает сложно вспомнить, как человек ощущал себя раньше. Таковы 

свойства сознания: размышляя о «я», человек чувствует в первую очередь «я 

в моменте сейчас». Прошлые внутренние состояния вспомнить непросто, 

если войти в них больше нет возможности. А это сейчас со многими и 

произошло – часть заемных полей сознания стали недоступными. Но, 

возможно, изменения удастся отследить, сравнивая прежние действия и 

текущие, продуктивность прошлых периодов и нынешнего. Такая ревизия 

поможет выяснить, какие именно побуждения были заемными. Когда же 

такой список составлен, необходимо понять для себя, в чем была важность 

этих внешних импульсов, и почему человеку предлагали именно их.  

На финальной стадии анализа, необходимо или отбросить прежние 

импульсы и отыскать новые, более для себя подходящие. Или продолжить 

идти тем путем, которым вела его жизнь. Если энтузиазма поубавилось, но 

человек понимает, что его вели в верном направлении, значит, решение о 

важности какой-либо деятельности придется принять умом, а внутреннее 

побуждение взрастить в себе самостоятельно. На первых порах, возможно, 

придется заняться самодисциплиной. Далее будет проще, ведь 

продолжительно совершаемые действия закрепляются на уровне привычек.  

Ч.: Если люди не заинтересованы в новой информации, какой смысл 

передавать рекомендации? 



С.Р.: Невозможно находиться в текущих состояниях сознания вечно. Люди из 

них понемногу выйдут. Но, как ты увидела сама, не у всех духовный поиск 

был в полной мере личной целью. Кого-то вели, энтузиазм задавался их 

учителями через общие поля сознания. Бывает, подтолкнешь немного 

человека, а дальше он пойдет сам. Необходимо влияние определенной 

длительности, чтобы полезная привычка закрепилась. Расчет был как раз на 

это свойство сознания, когда человек продолжает заниматься привычными 

видами деятельности, поскольку это удобней, чем искать что-то новое. Но не 

все полезные привычки легко привить. Вспомни, как ты ранее развивалась: 

интенсивные периоды практик затухали и сменялись вялостью и желанием 

отдыхать и развлекаться. Ты уже понимаешь, почему так происходило? 

Ч.: Это была мотивация учителей через общие поля сознания? 

С.Р.: Да. Но тащить за уши постоянно нет смысла. Надо человека отпускать и 

предоставлять ему достаточно длительный период, чтобы он разобрался в 

себе. Разумеется, после побуждающего воздействия у подопечного идет 

замедление, может и вовсе наблюдаться бездействие в нужном 

направлении. Но от человека все же ждут, что он начнет двигаться сам, когда 

решит, что ему и самому этого хочется. 

Людям предложили сейчас идти самостоятельно. Кому это удастся, получат 

последующую поддержку. Возможны новые периоды заемного вдохновения 

и энтузиазма. И все же проявлять устремление необходимо учиться самим. 

Давать будут уже не столько сами устремления, а силы поддерживать те из 

них, которые человек избрал самостоятельно. Таковы важные задачи 

текущего периода для группы пробужденных, которые работали с твоими 

посланиями последние два года. Если кто-то подключился позже, у него еще 

может сохраняться ощутимое воодушевление. Значит, их отпустят совершить 

самостоятельные шаги позже. Эти люди уже будут заранее знать, что такой 

этап также наступит.  

Кроме того, скоро начнут пробуждаться следующие волны кандидатов на 

позиции учителей четвертого уровня. После Перехода они выступят 

посредниками между людьми, управляющими цивилизациями и Иерархией 

развития. Достаточного количества кандидатов пока не набрали, но это 

важно сделать, ведь никто так хорошо не знает землян, как другие земляне. 



Ч.: Насколько я понимаю, многие работали над собой, но всё еще не 

перешли. Для них приглашение актуально? 

С.Р.: Вакантных мест в группе новых учителей еще много, под них выделены 

серьезные ресурсы. Пока что основная сложность – недобор. Переход 

группы новых учителей в первую очередь необходим самим землянам. 

Иначе пустые места придется заполнить опытными в местных делах 

участниками деструктивных цивилизаций, которые работали здесь в 

завершающемся Цикле. Поэтому и хотят набрать как можно больше именно 

землян, поскольку они чувствуют свою сопричастность к земным 

сообществам.  

Ч.: Пробужденные следующей волны будут обладать какими-то другими 

качествами? 

С.Р.: Учителя должны иметь достаточно развитые разумы и разноплановый 

опыт проживания в цивилизации, чтобы максимально хорошо понимать все 

аспекты жизни человека. В противном случае души на Земле будут сильнее 

страдать из-за непонимания новых учителей, из-за их неумения принимать 

взвешенные решения. Когда и сам видишь, что не справляешься, работать 

дальше и сохранять мотивацию может оказаться непросто. Поэтому отбор 

идет так неспешно. Если кто-то не понимает, почему он еще не перешел, не 

смотря на собственное желание, возможно, таким людям предоставили 

возможность еще немного доработать по каким-то личным качествам, чтобы 

потом было проще. Необходимо помнить, что каждая душа находится в 

наилучшем для себя в данный момент месте.  

Новые волны пробуждающихся будут интеллектуально развитыми, но и с 

более высокими показателями деструктивности. У них может не быть 

полного понимания бескорыстного служения, но этим людям уже понятно, 

что такое ответственность и качественно сделанная работа за достойную 

компенсацию. Как ты догадываешься, это будут люди более скептично 

настроенные к вещам, которые нельзя потрогать и доказать. Со-Творцы 

заранее предусмотрели эти последующие волны пробуждения, поэтому и 

передавали через тебя послания в максимально рациональном ключе. 

Новых пробужденных нельзя будет мотивировать исключительно верой в 

высший замысел и тонкие материи. Они будут анализировать, искать в 

посланиях нестыковки, сомневаться в собственной готовности поверить в 

написанное. Пока неясно, насколько такие пробужденные примут идею 



новой ответственности за людей в обмен на расширенные возможности. Но 

на Земле не у всех получается реализовать себя, поэтому предложение 

может оказаться достаточно привлекательным, чтобы кто-то решился 

попробовать свои силы.  

Ч.: Если такие люди не до конца понимают, что такое бескорыстное 

служение, как вы их отбираете? 

С.Р.: Сейчас отбирают людей здравомыслящих, с крепкой психикой, потому 

что нагрузки при восприятии множественных временных линий будут 

высокими.  

Ч.: Людям кажется, что Переход затянулся. Но, насколько я понимаю, это 

только начало?  

С.Р.: Период непростой, но сейчас решаются важные вопросы, и торопиться в 

них нельзя. Каждой душе нужно дать шанс максимально проявить свой 

выбор. Просто спросить их мнение будет неэффективно, не так уж много 

среди них знающих себя по-настоящему хорошо. Нужно посмотреть, что 

сейчас каждый человек выбирает на уровне мыслей и действий в реальных 

ситуациях.  

Даже если Переход продлится долгие годы, это шанс для души выйти перед 

стартом нового Цикла. Возможно, человек устал, и этот период ему кажется 

долгим. Но для души дела обстоят иначе. Ей наоборот этого времени мало. 

Ведь для серьезных сдвигов в сознании, чтобы расширить свое 

миропонимание, необходимо достаточно большое количество времени. 

Продолжительность одного человеческого воплощения в десятки раз 

меньше продолжительности нового Цикла. Поэтому, если исходить из задач 

развития ваших душ – все идет, как нужно.  

Душа должна быть очень важной и здесь, и на новых уровнях, чтобы после 

старта нового Цикла для нее организовали индивидуальный переход. Такого 

может и не быть, или будет в исключительных случаях.  

Ч.: Насколько я поняла, на Земле сейчас дефицит ресурса жизни. Из-за 

этого у людей нет сил. Как же им действовать в таких условиях?  

С.Р.: Многие люди сейчас наблюдают в себе два важных изменения: 

- нет мотивации; 



- нет сил. 

Если мотивация была ранее, но сейчас пропала, она могла быть заемной. То 

есть человеку предоставили бо льшую свободу, ожидая от него 

самостоятельности. И эту самостоятельность сейчас важно проявить, 

поскольку четвертый уровень предполагает, что устремление уже идет от 

самой души, а не заимствуется у других сутей через общие поля сознания.  

Можно сказать, что сейчас перед каждым действием у человека 

спрашивают: «на что ты потратишь ресурсы?». Даже если это просто уборка в 

доме, сначала нужно взять в руки швабру, а сила появится уже в процессе. 

Чем полезней для человека деятельность, тем больше он получает ресурсов. 

На бессмысленную суету сил действительно может не быть. Нужно 

расставить приоритеты, провести ревизию своей деятельности. Время 

ускоряется, его просто не хватает, чтобы распыляться на все. С силами та же 

ситуация. В таких условиях человек вынужден отбрасывать второстепенное и 

выделять для себя самое важное. Так работает отсеивание самых сильных 

устремлений. К сожалению, жизнь многих людей наполнена в основном 

суетой, и отобрать в них толком нечего. Зато те, кто откроет в себе сильные 

устремления, сумеют получить дополнительные ресурсы, которые помогут 

им и далее идти в избранном направлении.  

 Ч.: А если человеку не удается найти в себе самостоятельную мотивацию? 

С.Р.: Отпустили проявить самостоятельность далеко не всех, а только тех, у 

кого были шансы справиться. Нужно пробовать взять инициативу в 

собственные руки. Время дадут.  

Когда людям объясняли, что управлением земным развитием заведуют 

другие цивилизации, это часто воспринималось искаженно, 

преимущественно в негативном ключе. Но это управление также 

предполагает и снабжение мотивацией, потому что до определенного этапа 

развития у человека ее просто может не быть. Заемными могут быть очень 

разные мысли, чувства и действия. От желания посмотреть вечером кино до 

выбора профессии и партнера. Таким образом, до определенного этапа 

развития за человека могут принимать даже самые ключевые решения, 

поскольку сам бы он их не принял из-за непонимания, чего он действительно 

хочет, и нравится ли ему хоть что-то по-настоящему.  



Многие люди по-прежнему находятся под управлением цивилизаций. Будет 

достаточно длительный переход, смена сил влияния. Новые расы в 

следующем Цикле попробуют задать землянам более конструктивные 

устремления. Воплощенные души будут продолжать изучать, что такое 

мотивация, устремление, решительность. Чувствовать их так, будто это их 

собственная неотъемлемая часть. И когда придет время, таких индивидов 

попробуют отпустить и посмотреть, способны ли они идти самостоятельно. 

Ч.: Вопрос читателя: «Проясните момент переходящих на следующий 

уровень. Как быть земным учителям? Мы живем, сколько получится, и 

потом переходим через завершение воплощения? Или мы уходим после 

трансформации в спокойную ветку апгрейда трешки? А как мы должны 

трансформироваться – выжить и сохранить психику?» 

С.Р.: Земные учителя – важные звенья между учительской системой и 

пробужденными, которые пока не могут работать над собой полностью 

самостоятельно. Именно этой самостоятельности сейчас важно обучать 

людей, которые обращаются за помощью. Земные учителя будут понемногу 

выходить на новые уровни, и нельзя допускать, чтобы после их ухода 

оставались группы растерянных людей, все еще нуждающихся в чьих-то 

наставлениях. 

Если земной учитель выстроил отношения с людьми на основании сильной 

зависимости от своей персоны, он не сможет свободно выбрать Переход на 

новый уровень, ведь в таком случае результаты развития группы, которую он 

ведет, будут частично утеряны. 

Земным учителям необходимо также помогать в становлении новых 

учителей. Это самое непростое, потому что любой лидер по-своему 

уникален, а значит, возможны расхождения во мнениях. Нет необходимости 

перекраивать того, кому вы помогаете встать на ноги, по собственному 

образу и подобию, навязывать свое понимание. Его нужно мягко вести, не 

лишая собственной индивидуальности.  

Земные учителя сейчас есть двух типов. Те, кто ведут к развитию, и те, кто 

ведут вглубь лабиринтов отражений. Все они ценны, потому что являются 

естественными центрами притяжения людей в зависимости от их 

потребностей. Каждый из таких учителей считает свой путь верным. Земные 

учителя помогают разделить ищущих на тех, кто стремится к подлинной 



глубинной трансформации, и тех, кто пока слишком привязан к опыту 

третьего уровня. 

Учителя, которые действительно помогают развиваться, будут собирать 

вокруг себя людей. Связи в этих группах будут укрепляться, 

эволюционировать и способствовать становлению независимых участников, 

формированию гибких сетей единомышленников. Люди будут усиливать 

друг друга, получать от этого сотрудничества дополнительные возможности. 

Крепкие сети требуют времени и постоянных вложений, поэтому на их 

построение уйдут годы. Связи между самостоятельными людьми не мешают 

Переходу на новый уровень отдельных участников. Не нужно искать в таких 

отношениях опору, чтобы не упасть, или самим стремиться стать такой 

могучей опорой. Важно, чтобы каждый участник мог крепко стоять на ногах.  

Учителя, ведущие в лабиринты иллюзий, также будут собирать вокруг себя 

людей, но такие связи будут временными. По этим сетям периодически 

будут проходить импульсы к распаду, участники будут покидать такие 

сообщества и продолжать свои поиски. 

Земных учителей, способных помочь в становлении сильных 

самостоятельных людей, будут поддерживать ресурсами, создавать им 

новые возможности для служения. Этот путь есть смысл пройти, не смотря на 

его сложность. Просто наблюдайте за тем, как выстраивается событийность. 

Если приходят люди, которым нужно помочь, если есть возможность ими 

заняться, значит все идет, как нужно. Главное не забывать о личной работе. 

Многие земные учителя тратят все силы на помощь людям, а свое развитие 

откладывают на потом. Ничем хорошим это обычно не заканчивается. 

Учителю необходимо время на собственную трансформацию, чтобы он и 

далее мог эффективно помогать крепнущей группе людей, которую он ведет. 

Нет единого варианта пути для земных учителей. Но я предложу вам 

информацию, чтобы вы смогли проанализировать свою ситуацию 

самостоятельно. 

Начну с понятного человеку примера. Воспитатель детского сада может не 

суметь преподавать в вузе, а лектор по высшей математике может 

чувствовать себя растерянным при воспитании малышей 3-6 лет. Каждый 

хорош на своем месте. Когда работа удачно подобрана и с задачами человек 

справляется, у него больше шансов быть довольным жизнью.  



Деятельность учителя на разных уровнях также различается, поэтому важно 

разобраться, где его место в данный момент? Где он сможет трудиться 

эффективней и реализовать свой потенциал полней? 

Учителю, который будет эффективен на третьем уровне, хочется уделить 

достаточно времени каждому подопечному, тесно с ним взаимодействовать, 

вникать в подробности процесса развития души. То есть сил на такую работу 

уходит много, и учитель помочь многим не может. Попытки набрать на 

третьем уровне толпу учеников неэффективны: люди будут слабо 

развиваться, поскольку им уделяют слишком мало внимания.  

Учитель, который перейдет на новый уровень, должен быть достаточно 

опытным, чтобы видеть ключевые моменты развития человека. Их в течение 

одного воплощения не так много, но верное и своевременное влияние дает 

серьезный результат. Учитель с нового уровня может набрать много 

подопечных на Земле, но влиять на них будет точечно, только при реальной 

необходимости, иначе он будет перегружен. На новом уровне учитель будет 

планировать развитие подопечных уже на более длительные периоды, 

превышающие одно воплощение.  

Ответив на вопрос, какой формат работы с людьми ему подходит больше, 

земной учитель поймет, на каком уровне он самореализуется полнее. Если 

он предпочитает детально контролировать процесс развития подопечного, 

на новом уровне он может чувствовать свою беспомощность. Ему будет 

остро не хватать возможности подробно что-то объяснить, оказать более 

активную помощь.   

Если учитель предпочитает влиять на подопечных только в ключевых 

моментах, ему на Земле может быть тесно, задачи будут казаться не 

достаточно объемными. Таким образом, для лучшей самореализации 

учителю необходимо сменить масштаб деятельности, взять больше 

подопечных и планировать развитие душ, которых он ведет, в длительных 

временных периодах вплоть до целого Цикла цивилизации.  

Интерес души к изучению подробностей или наоборот к масштабной 

деятельности обычно сохраняется, не смотря на смену воплощений. Изучив 

свои предпочтения в работе с людьми, учитель с высокой вероятностью 

прояснит для себя именно длительный интерес души.  



Второй важный вопрос – не будет ли продленная жизнь для самого 

переходящего бременем? Насколько комфортно ему будет развиваться при 

текущих характеристиках личности в длительных промежутках времени? Как 

широка сфера его интересов, которые он планирует развивать? Иногда душа 

нуждается в обновлении качеств, в забывании, в новых периодах детства. 

Смена воплощений дарит ей свежий прилив сил.  

Это не совсем тот вопрос, на который человек способен себе наверняка 

ответить. Личность может стремиться к самосохранению из-за боязни 

небытия, даже если устала от себя и много страдает. Но воспринимает в 

человеке душа. О таких вещах важно размышлять, искать в себе более 

глубокое понимание и принятие этой двойственности, ослаблять 

иллюзорное противоречие между разумом и душой. Человек может 

попробовать ощутить на уровне интуиции, насколько сильна его связь с 

душой, насколько теплые гармоничные отношения у них складываются. Чем 

крепче эти связи между ними, тем сильнее душа будет стараться сохранить 

текущую самость как свое ВЯ на длительные периоды времени. 

Соответственно вероятность Перехода на новый уровень высокая.  

Вопрос о трансформации земного учителя содержит и ответ. Да, необходимо 

работать над укреплением психического здоровья, развивать 

стрессоустойчивость. Учиться погружаться в проблему ровно настолько, 

чтобы разобраться с ней, но не настолько, чтобы у вас постоянно болела 

душа. Это сложная балансировка.  

На новых уровнях стресс тоже есть, он бывает сильным, но проявляется 

иначе, не так очевидно в плане событийности. Дело в том, что в сетях 

коллективного сознания циркулируют очаги боли. Их много в околоземных 

пространствах. Думаю, нет смысла объяснять, откуда они берутся, 

достаточно посмотреть, как живут люди. Но есть они и на новых уровнях. Где 

бы эти очаги ни возникали, они повышают нагрузку на коллективные сети, и 

если их не гасить, всю систему развития будет сильно шатать. Поэтому 

любому переходящему необходимо учиться справляться со стрессом, с 

душевной болью, уметь частично пропускать ее через себя, 

трансформировать эти импульсы в нечто менее разрушительное. Но это еще 

сложнее – когда работаешь уже не со своим, а с тем, что пришло от других 

душ. То есть сути с уровней выше вынуждены добровольно подставляться 

под стресс, трансформировать блуждающие в сетях деструктивные 



импульсы, поскольку жить в мире, где их никто не гасит, мягко говоря, 

некомфортно.   

До Перехода на новый уровень важно разрешить внутренние конфликты, 

достичь максимальной целостности в пределах собственной самости. Также 

необходимо наладить связь с душой. Помните, что Бог внутри вас радуется, 

получая от вас любовь и заботу. Выстраивайте жизнь, исходя их этих чувств.   

Далее необходимо наладить связи с сутями высших уровней. Достаточный 

объем таких связей необходим, чтобы потом без лишних сложностей 

подтянуться на новые уровни. Представьте, что «наверху» есть участок 

земли, на котором можно закрепить канат, чтобы взобраться по нему. Этот 

канат должен быть крепким, и если вдруг своих сил будет слегка не хватать, 

переходящего могут подтянуть сверху дружеской рукой. Таким образом, вы 

окажетесь там, куда стремитесь. Но этот канат еще нужно сплести путем 

множества взаимодействий с высшими уровнями.  

Если же учитель чувствует, что скорее склонен остаться с цивилизацией по 

любым личным причинам, ему подойдет немного другой вариант 

выстраивания связей, а именно – выстраивание земной сети с 

единомышленниками. Это хороший вариант усиления своих позиций, 

поддержки и взаимопомощи. Но поскольку пространство пока еще сильно 

лихорадит деструктивными процессами трансформации, лучше выстраивать 

гибкие связи, не собираясь на одной территории большими сообществами. 

Этого всем очень хочется, но ваша рассредоточенность способствует вашей 

безопасности. Когда много людей собираются в одном месте, они заметны, 

по ним легче нанести точечный удар. Но выстраивать крепкие дружеские 

связи на расстоянии сейчас очень важно. Ищите близких по духу людей, 

поддерживайте контакт даже с теми, кто живет далеко. Можно пробовать 

собираться в малые группы, но пока что не привлекать к себе лишнего 

внимания.  

Думаю, мы обсудили достаточно на сегодня. До связи. 

Ч.: Хорошо, спасибо за информацию.  

 

 

 



Становление земной хранительской системы 

(06.03.22) 

 

Ч.: Как будут развиваться технологии, чтобы земляне смогли перейти к 

опыту четвертого уровня? 

Земная система развития: Технологический переход Земли к опыту 

четвертого уровня станет возможным за счет развития нескольких областей 

знаний, связанных с моделированием будущего и видением 

многовариантности событий.  

На первом этапе люди разработают методы прогнозирования и анализа 

вероятностей, используя собранные данные о земном сообществе и 

экосистеме планеты (big data). Некоторые исследования уже ведутся 

землянами прямо сейчас.  

Важные факторы для первого этапа перехода:  

- наличие высоких вычислительных мощностей (компьютерных кластеров);  

- последующее развитие нейросетей; 

- создание эффективных методов анализа big data для прогнозирования 

будущего отдельных индивидов, групп людей и цивилизации в целом.  

На втором этапе земляне откроют для себя возможности считывания 

временны х линий. Исследования и разработка технологической базы будут 

длиться долго, сменится несколько поколений, прежде чем люди 

полноценно освоят новые инструменты.  

Важные факторы для второго этапа перехода: 

- исследование человеческого восприятия через сенсорные системы (зрение, 

слух, осязание, вкус, обоняние); 

- развитие технологий считывания и записи мысленных образов и 

сновидений; 

- разработка имплантов для «мысленной» передачи информации между 

обладателями имплантов и компьютером, а также между собой; 



- создание квантового компьютера; 

- разработка комплексной системы жизнеобеспечения, позволяющей 

человеку спать длительные периоды времени (капсулы гибернации); 

- создание специализированного искусственного интеллекта для анализа 

временных линий. 

Ч.: Давай поговорим о создании системы хранителей на Земле. 

С.Р.: В процессе изучения своего восприятия земляне откроют возможность 

считывания временных линий. Позже такие исследователи назовут себя 

хранителями временных линий. Будет много поколений хранителей, но мы 

поговорим пока о первом и втором.  

Ч.: От одного хранителя из будущего я узнала, что первое поколение 

столкнется со сложностями в исследованиях.  

С.Р.: Такова специфика деятельности любых первооткрывателей: когда ты 

вступаешь на неизведанную территорию, все сложности и опасности 

приходится исследовать самому. Прежде чем люди научатся использовать 

информацию временных линий во благо, будет этап стихийных 

исследований и первичного накопления данных, в том числе о негативных 

сторонах этого процесса. 

Задача ранних этапов исследований – создать необходимое оборудование. 

Пока оно не появится, люди будут считывать временные линии спонтанно. 

Но сырой поток информации может создавать перегрузки для разума, 

негативно влиять на психическое здоровье.  

По мере развития технологий появится специальное комплексное устройство 

для сна, которое назовут дримером. Оно разгрузит оператора и поможет 

ему воспринимать потоки временных линий с наименьшим стрессом. 

Капсула гибернации позволит человеку спать длительные периоды времени, 

а мощный искусственный интеллект сможет сам анализировать и 

структурировать сырые потоки данных. Таким образом, оператор будет 

защищен от спонтанного восприятия стрессовых видений, считываемых из 

временных линий. Когда люди соберут внушительный объем исходной 

информации, ИИ сумеет воссоздать единую схему ветвления событийности 

всей цивилизации. Земляне научатся самостоятельно выстраивать свою 

матрицу вариативности.  



Ч.: Люди начнут воспринимать временные линии после открытия каких-то 

новых способностей? 

С.Р.: Способности возможно открыть далеко не всем людям. На ранних 

этапах исследований у землян из оборудования будет только имплант. 

Изначально он будет разработан учеными и медиками для других целей, но 

в процессе исследований отыщется новое, незапланированное применение 

этого устройства. 

Ч.: Что люди увидят в матрице вариативности? 

С.Р.: Это будет структурированная, понятная специалистам схема 

событийного ветвления людей, сообществ и цивилизации в целом.  

Ч.: Но ведь матрица вариативности – только проекция временных линий? 

Смогут ли земляне вносить в них правки? 

С.Р.: Да, это будет лишь проекция. Поэтому исследователи зададутся 

важными вопросами: можно ли влиять на событийность, отраженную во 

временных линиях, и как именно это сделать? Но сам факт обладания 

подобными данными уже содержит возможность как-то воздействовать на 

вероятные события. Люди начнут с непрямых методов влияния: будут 

пробовать поступать иначе, вразрез со своими событийными ветками, чтобы 

понять, есть ли у них свобода выбора. Или их удел – выбирать из готовых 

линий и просто следовать им? 

Ч.: Какие выводы земляне сделают из таких экспериментов? 

С.Р.: Выводы каждый человек сможет сделать для себя самостоятельно. Но 

люди поймут важную вещь: неидеальные, местами сложные и пугающие 

событийные ветки не так уж плохи, хотя бы потому, что это реальный путь, и 

он куда-то ведет. Но, идя наперекор своим временным линиям, выбирая 

полностью новые самостоятельные действия, люди часто будут заходить в 

тупики. Жизнь не будет складываться вовсе. Землянам придется отыскать 

баланс между идеями предопределенности и свободы выбора, чтобы  

вносить разумные изменения в существующий путь для его улучшения, не 

уходя при этом в зону полной неизвестности.  

Ч.: И как будет на временных линиях отражаться этот выход человека в 

зону неизвестности? 



С.Р.: Информация по принципиально новым решениям на временных линиях 

может просто отсутствовать, или перспективы будут формироваться, как 

облако смутных «отголосков будущего». Оборудование для 

прогнозирования сможет компенсировать эту пустоту, но лишь отчасти.  

Ч.: Когда земляне перейдут к этому этапу? 

С.Р.: Пока что рано. Сознание большинства людей еще не готово. Но у тех, 

кто сейчас молод, велики шансы увидеть начало перехода.  

Ч.: Какой промежуток времени пройдет между первым и вторым 

поколением хранителей? 

С.Р.: Это зависит от скорости развития технологий и проведения ключевых 

исследований. Первое поколение от второго будет отличаться достаточно 

существенно. Изменится техническое оснащение: от стартового импланта до 

полноценного дримера. Повышение безопасности сновидений, из которых 

можно воспринимать временные линии, привлечет к хранительской 

деятельности людей с иной мотивацией. Эта работа станет социально 

важной, уважаемой, престижной. 

Ч.: Но это будет стрессовая работа? 

С.Р.: Да, видеть временные линии может быть психологически тяжело, 

поскольку даже самые счастливые периоды жизни будут сменяться 

сложными, иногда критическими периодами трансформации.  

Ч.: Бывают ли полностью благоприятные временные линии на длительных 

участках пути? 

С.Р.: Если перспективы на какой-либо из веток внушают оптимизм, нужно 

посмотреть чуть дальше в будущее, чтобы обнаружить там трудности. 

Периоды в развитии каждой души бывают разные: и плодотворные, и 

застойные, и неблагоприятные.  

Ч.: Какую информацию будут считывать с временных линий хранители? 

С.Р.: Представь, что у тебя есть приемник, но какие радиостанции ты можешь 

словить, что ты там услышишь – это тебе неизвестно. Если вдруг ты 

настроилась на волну с тревожным, страшным содержанием, касается ли это 

тебя лично? Или ты случайно приняла чужое сообщение, никакой роли в 

твоей жизни не играющее? Изначально импланты будут считывать 



событийность хаотично, некоторые видения будут касаться оператора, 

другие – нет. Исследователям понадобится время, чтобы разобраться, как 

верно интерпретировать данные из временных линий, но принимаемые 

видения будут людей не на шутку потрясать. 

Ч.: Какие именно линии хранители смогут видеть: свои, других людей, всей 

цивилизации? 

С.Р.: На начальных этапах исследований считывание будет слабо 

контролируемым. Чтобы структурировать и выбирать интересующие 

видения, понадобятся сложные устройства и аналитические программы. 

Люди научатся более гибко управлять восприятием данных из временных 

линий только после разработки технологической базы.  

И все же проще будет воспринимать свои линии. Для этого необходимо 

сконцентрироваться на запросе, устремить свое внимание в нужном 

направлении. Ты сейчас делаешь нечто похоже, задавая вопросы: 

настраиваешься на получение конкретных интересующих тебя знаний. 

Внимание само по себе – мощный инструмент настройки на нужное 

восприятие.  

Человек знает, что происходит у него в семье, что происходит у друзей и 

коллег, наблюдает общественные события – то есть даже в его 

индивидуальном восприятии содержится много информации, касающейся 

других людей и глобальных событий. Если одни и те же данные считывают 

сразу несколько хранителей, вероятность таких вариантов оценивается как 

высокая. Совмещая видения операторов, можно также оценить масштаб 

какого-либо явления. Например, если хранители на определенной 

территории видят наводнение, но их коллеги, живущие в других местах, 

информацию не подтверждают, можно приблизительно очертить местность, 

которая вероятно пострадает от стихии.  

Ч.: Смогут ли операторы наверняка предсказывать события? 

С.Р.: Не все события будут сбываться. Но предупрежден – значит вооружен. 

Ценность полученной из временных линий информации будет высокой. 

Главное научиться их считывать правильно.  

Ч.: Почему некоторые события не будут сбываться? 



С.Р.: Давай пока не будем погружаться в излишнюю конкретику. Представь, 

что твои книги сохранятся в инфопространстве планеты. Даже тот факт, что 

мы сейчас обсуждаем вероятное будущее в самых общих чертах, может 

создать парадоксы. Информация из будущего, поступающая к тебе в текущий 

момент, способна влиять на перспективные временные линии 

кристаллизующим образом. Такое явление люди позже назовут «мухой в 

янтаре». 

А теперь представь, что этот термин придумали уже после твоего ухода с 

Земли. И вот его автор читает твою книгу через несколько десятков лет и 

видит, что придумывать уже ничего не надо – термин пришел из прошлого. 

Так в какой же точке временных линий возникло это название – в 2022 году 

или в будущем? Мы только что создали некритический парадокс: есть две 

точки во времени, где термин зародился. Но все же его проявление в 2022 

является производным. То есть сейчас мы поместили мыслеформу из 

будущего в прошлое. Теперь в пространстве вариантов существует 

оригинальная мыслеформа «x», которая находится в будущем, и ее дубль 

«xˈ», записанный в твоей книге.  

Единожды созданная мыслеформа, перемещенная в прошлое, склонна 

ссылаться сама на себя. Например, человек, придумавший название «муха в 

янтаре», будет склонен взять его из твоей книги в готовом виде, потому что 

оно ему близко. В случае незначительных событий, это не особо важно и 

даже кажется занятным. Но такое явление иногда бывает опасным. 

Например, если человек заранее видит в своем будущем катастрофическое 

событие, ему может не хватить силы воли, чтобы выпутаться из этой 

ситуации и пройти отрезок пути иначе. Вы называете такое отношение к 

жизни фатализмом.  

Время в нашей вселенной вообще парадоксально: из будущего возможно 

изменять прошлое и создавать новые варианты развития событий.  

Ч.: То есть лучше автору этого термина моих книг не читать? 

С.Р.: Отчего же. Некоторые подсказки, отправленные из будущего в прошлое 

и наоборот, улучшают временные линии. Но часто случаются и 

вмешательства, которые лишь ухудшают положение дел. 

Ч.: Может, будущего лучше не знать? 



С.Р.: Многим людям пока действительно лучше не видеть будущего. Но 

переход на следующий уровень предполагает расширенную свободу выбора 

и новую самостоятельность в принятии решений. А для этого необходимо 

больше информации, чем у вас есть сейчас. По мере развития разумов люди 

получат из временных линий и новый пласт знаний для размышлений. Если 

вовремя не предложить землянам более сложные задачи, все вокруг будет 

казаться познанным, скучным, вторичным.  

Ч.: А что такое критический парадокс? 

С.Р.: Их много. В вашей фантастике уже описан один из них – парадокс 

убитого дедушки. (См. Википедию) 

Ч.: Но он описывает случай с путешествием во времени. Видение 

временных линий и путешествие во времени – это ведь разные вещи? 

С.Р.: Верно, но если человек уже видит временные линии, он способен на 

них влиять. Внуку не нужно никого убивать. Ему достаточно помешать деду 

создать с бабушкой семью. Например, внедрить дедушке мысль выбрать 

другую женщину или остаться холостым – в такой ситуации внук родиться не 

сможет.  

Ч.: Выходит, нашим потомкам из будущего доступна возможность 

внедрять мысли людям из прошлого?  

С.Р.: Такая возможность станет доступной хранителям на определенном 

этапе исследований временных линий.  

Ч.: И какие реальные следствия у парадокса дедушки? Внук остается жив? 

И какое он помнит прошлое, если один из его родителей даже не родился?  

С.Р.: От кого идет импульс воздействия, чтобы изменить сложившуюся 

ситуацию?  

Ч.: От внука. 

С.Р.: Дед принял свои решения, родители – свои, это привело к рождению 

внука. Если внук по каким-либо причинам создает парадокс, самым 

логичным исходом такой ситуации будет отказ душ деда и родителя 

участвовать в подобном нелогичном опыте. Они уже выбрали то, что 

произошло.  



В нашем примере внук пытается влиять на слишком большую область ткани 

мироздания, где уже проявляется коллективная ответственность участников 

процесса. Поэтому парадокс практически наверняка уйдет во временную 

петлю. Грубо говоря, это недоразумение спрячут «под ковер», будто его и не 

было, потому что на реализацию таких шагов нужна коллективная воля всех 

вовлеченных в ситуацию душ.  

Ч.: У кого есть полномочия выводить парадокс во временную петлю? 

С.Р.: Тут главное воля душ и одобрение их учителей. Есть технические 

служащие, уполномоченные править ткань мироздания. 

Ч.: А сейчас люди создают парадоксы в собственной жизни? 

С.Р.: Их право так радикально влиять на мироздание пока заблокировано.  

Ч.: Будут ли на Земле после перехода к опыту четвертого уровня такие 

разрывы в событийности, как в парадоксе дедушки? 

С.Р.: Многие парадоксы сглаживаются и подстраиваются под требования 

непрерывности проживания, поэтому земные хранители их даже не будут 

считывать. Тем, кто видит временные линии, психологически тяжело 

созерцать дыры в реальности, такие явления кажутся неестественными. 

Земляне четвертого уровня не должны видеть разрывы и парадоксы, у них 

все еще права пользователей. Они взаимодействуют с проекциями 

временных линий, в отличие от инженеров симуляции, которые работают с 

самой тканью мироздания. А пользователь в любом случае наблюдает 

картину смягченную, заранее подготовленную к восприятию, хотя и чересчур 

жалеть людей на новом уровне уже не будут, рассчитывая на их 

самостоятельность. 

Иногда  операторы, находясь сознанием в условиях нелинейного времени, 

все же смогут наблюдать разрывы, места смягчения или правки парадоксов. 

Неявные признаки высшего вмешательства во временные линии хранители 

назовут артефактами парадоксов, но будут рассматривать эту группу явлений 

скорее как тревожную аномалию. 

Ч.: Но если будут иногда видны парадоксы или их артефакты, люди ведь 

уже поймут, что нет никакой непрерывности. Тогда какой смысл создавать 

ее видимость? 



С.Р.: Это не видимость. Сознание течет по событийному ветвлению, и чтобы 

душа ощущала себя комфортно, восприятие должно быть достаточно 

плотным. Представь, что прямо сейчас мир вокруг исчез, и ты провалилась 

сознанием в пустоту. Даже если это длилось всего пару секунд, каково тебе 

будет? Разрывы и пустоты на временных линиях крайне нежелательны, они 

могут вызывать у душ смятение. Похожие чувства возникают, когда видишь 

серьезную травму тела. Это будет восприниматься как критическая ситуация, 

опасное нарушение целостности того, что должно оставаться целостным.  

Ч.: А почему эти разрывы вообще оставляют? 

С.Р.: Иногда настойчивое проявление воли души рассматривается системой 

развития с интересом – как явление, заслуживающее изучения. В этих редких 

случаях ситуацию не исправляют, а позволяют эксперименту продолжаться. 

Но такое решение должны принять сути с уровней выше.  

Ч.: Как внук, видящий временные линии, может влиять из будущего на 

прошлое, чтобы извлечь пользу для своего развития и никому не 

навредить? 

С.Р.: Лучший способ положительного воздействия из будущего на прошлое 

для землян четвертого уровня – это влиять на самого себя таким образом, 

чтобы улучшать отношения с другими душами. Например, если внук 

нагрубил деду, он может изменить свое прошлое, проиграть ситуацию так, 

чтобы ссора не состоялась. Влиять нужно на свои линии, а не лезть 

перекраивать жизнь других людей. 

Ч.: Как происходит это изменение прошлого? 

С.Р.: Если усилия направлены на улучшение отношений с другими людьми, 

такое влияние называют исцелением прошлого (исцелением связей). 

Изменения вносятся в точку напряжения, и проживать заново весь 

последующий участок пути не нужно. Исцеление происходит путем 

замещения одних небольших участков пути на другие. После чего вся 

событийная линия становится более комфортной. Неудачные части никуда 

не деваются, душа хранит информацию обо всем своем опыте. Но 

нежелательные варианты замещаются в памяти на более благоприятные.  

Ч.: Помнит ли человек, который изменяет свое прошлое, о том, что было до 

исцеления? 



С.Р.: Не то, чтобы память об этом специально исчезает. Но если из точки на 

пути человека убрали источник душевного дискомфорта, она больше не 

привлекает его внимания. Ты помнишь, что произошло три года назад в этот 

же день? Нет. Потому что не произошло ничего, что стало бы источником 

ярких эмоциональных переживаний. Исцеленная точка, вызывавшая ранее 

дискомфорт, становится просто точкой, которую больше нет причин 

вспоминать. 

Ч.: А другие души участники помнят о конфликте? 

С.Р.: Да, линии у каждого свои. Тревоги своей души каждый должен излечить 

сам.  

Ч.: Так мы говорим о реальном замещении событий прошлого или скорее о 

методе исцеления своей психики?  

С.Р.: Память о событиях – это все, что у душ есть. Любые процессы 

проживания происходят лишь в восприятии. Исцеляя свою память, люди 

способны менять свое прошлое. 

Ч.: Но ведь если остальные участники не исцелят свою память таким же 

образом, что и я, мы будем помнить разное прошлое? 

С.Р.: Вы и так помните все по-разному. Представь, что твой друг ссылается на 

вашу ссору, произошедшую в прошлом месяце. Разве не может быть так, что 

ты этот диалог едва помнишь или вовсе не считаешь его ссорой? Все дело в 

восприятии. Друг принял ситуацию ближе к сердцу, а ты сразу решила 

простить и его, и себя – не держать этот источник дискомфорта в памяти.  

По мере развития цивилизации земляне смогут исцелять коллективное 

прошлое, синхронизируя свои усилия. Но это пока слишком отдаленная 

перспектива. Для начала нужно освоить этот метод хотя бы на 

индивидуальном уровне.  

Ч.: Это будет что-то по типу массового забывания неприятных событий? 

С.Р.: Знаешь, у вашей цивилизации хранится огромный массив данных о 

прошлых событиях, в том числе о самых страшных. Но мало кому есть до них 

дело. Эти хроники былых ошибок просто собирают пыль в архивах. Так что 

забывание и подмена памяти – это естественные процессы исцеления 



душевного дискомфорта, но люди должны будут научиться их 

контролировать. Это поможет им повысить устойчивость.  

После исцеления прошлого память цивилизации будет сохранена в архивах 

вашей истории, но пережитый травмирующий опыт больше не будет 

беспокоить души.  

Ч.: Многие люди вспоминают негативные события из прошлого и уже 

знают, как бы повели себя, чтобы избежать вреда. Но второго шанса жизнь 

не дает – что сделано, то сделано. 

С.Р.: Вера человека в непоколебимость прошлого причиняет ему слишком 

много душевной боли. И вся твоя работа, по сути, направлена на 

расшатывание этой идеи незыблемой реальности, которая ранит души, 

впиваясь в них, как шипы. Не существует прошлого, которое невозможно 

исправить. Существует лишь вера в то, что это невозможно. Прошлое – очень 

зыбкое явление. 

Ч.: Возьмем ситуацию: я ссору излечила и хожу себе довольная, а друг 

обиделся так, что даже не разговаривает со мной. Как мне быть с таким 

противоречием? 

С.Р.: Нужно просто обсудить ссору и помириться. Исцеление стоит 

рассматривать именно как повышение комфортности памяти событий 

прошлого. Оно не отменяет необходимости реальных усилий, чтобы 

улучшить отношения.  

Ч.: А если уже поздно? Разъехались, потеряли связь или человек умер? 

С.Р.: Вы – единый Бог. Нет ни одной души во Вселенной, до которой бы ваше 

сознание не смогло дотянуться по связям. Всегда есть возможность 

попросить прощения у другой души. Было бы желание.  

Исцеление – это также принятие сложившейся ситуации. Необходимо 

полностью простить себя, другого человека и забрать вложенные ресурсы из 

всех своих негативных переживаний, связанных с этим эпизодом. 

Ч.: Может ли человек очистить карму с помощью метода исцеления 

прошлого? 

С.Р.: То, что вы называете кармой – это разновидность контракта, который 

закрепляет справедливый энергообмен между душами. Они не могут 



отказаться от его выполнения. Метод исцеления прошлого далеко не всегда 

способен закрыть обязательства по кармическим ситуациям, но всегда 

помогает легче к ним относиться, смягчает ощущение тяжкой ноши в случаях, 

когда кармических уроков у души накоплено много.  

Ч.: Значит, каждый может воспользоваться таким приемом? Войти в 

медитацию, вернуться к неприятному эпизоду и переиграть его так, чтобы 

все сложилось благоприятным образом? 

С.Р.: Многие люди, сожалеющие о поступках прошлого, делают нечто 

подобное в своих фантазиях. Но души у них продолжают болеть и тяготиться 

из-за совершенных ошибок. Земляне еще слишком привязаны к своей 

душевной боли, обидам, гневу, ощущению собственной правоты. Эта вера в 

собственные страдания сохраняет глубину иллюзий. Человек фиксирован на 

своих негативных ощущениях – это очень зажатые состояния сознания. Но 

для исцеления прошлого нужно раскрыться, расшириться, почувствовать 

себя кем-то большим, чем просто человек. Необходимо осознать себя душой 

в вечности. Понять, что текущая жизнь – это лишь краткий эпизод, 

причудливая игра разума. Такие состояния дают необходимое сцепление с 

временными линиями и делают возможным их исцеление. Человеку нужно 

поверить в то, что он способен улучшить свое прошлое, поскольку прошлое – 

всего лишь память о событиях.  

Память о негативных событиях – это просто круги на воде. Некогда человек 

бросил в океан сознания Бога камешек, и от него пошла рябь. Нужно просто 

удалить эту помеху, мешающую плавному течению воды. Все страдания от 

событий прошлого – это камешки, не дающие сознанию ровно течь по 

событийному ветвлению. При расширенном восприятии человек способен 

достичь понимания этих идей на уровне чувствования всем своим естеством. 

Исцеление прошлого становится для него доступным и естественным 

методом повседневной самопомощи.  

Ч.: Сможет ли каждый человек в недалеком будущем пользоваться 

методом исцеления своего прошлого? 

С.Р.: Да, такая возможность будет у каждого: напрямую или с помощью 

специалиста, работающего с временными линиями.  

Ч.: Это будет что-то по типу исцеляющих сеансов погружения в измененные 

состояния сознания? 



С.Р.: Верно.  

Ч.: Я давно пользуюсь таким приемом, но все равно помню, что ситуация 

была неприятной. Она может меня больше не беспокоить, но я знаю, что 

это со мной было.  

С.Р.: А почему ты помнишь? 

Ч.: Чтобы в будущем поступать более разумно. 

С.Р.: Не забывать – это твой добровольный выбор. Ты исцеляешь прошлое 

души не полностью, а лишь снижаешь напряжение до комфортного, потому 

что считаешь неприятную память важной для обретения мудрости. 

Ч.: Сможет ли человек когда-нибудь полностью забывать неприятные 

события прошлого благодаря возможностям нового уровня? 

С.Р.: Новый уровень наоборот предполагает стремление индивида знать и 

помнить больше. Неумение справляться со стрессами и жажда забытья куда 

чаще присущи тем, кто предпочитает опыт третьего уровня. Взгляни на то, 

как часто люди забываются с помощью алкоголя, наркотиков и развлечений. 

Как видишь, они и так неплохо преуспели в забывании.  

Ч.: Тогда в чем именно суть метода исцеления прошлого? 

С.Р.: Нет нужды полностью забывать о своих пробах и ошибках, наоборот, 

большой опыт – незаменимый помощник в поиске взвешенных решений. 

Метод исцеления прошлого основан на таких приемах, как принятие 

ситуации, прощение всех ее участников и себя самого, освобождение от 

негативных мыслей и иссушение жизненного опыта. На иссушении построен 

перепросмотр, о котором говорил Кастанеда. Благодаря этому приему, 

человек способен забрать большую часть вложенных душевных сил из 

любой жизненной ситуации. Далее человек может переиграть для себя этот 

эпизод иначе, вдохнуть жизнь в более благоприятный вариант развития 

событий.  

Освоив исцеление прошлого, люди смогут освобождаться от отягощающего 

опыта и более эффективно распоряжаться ресурсами души. Не смотря на 

память о множестве пережитых событий, в том числе неприятных, они 

научатся не копить дисбалансы и усталость от жизни, а вовремя от них 

избавляться. Освоив хотя бы частично исцеление прошлого, человек сумеет 



сохранять легкость, больше ценить жизнь, дольше сохранять к ней интерес. 

Все это позволит сознанию землян перейти к опыту четвертого уровня. 

Возможности продления жизни появятся, когда люди научатся жить 

достаточно мудро и сбалансировано, чтобы воспользоваться 

дополнительным временем с пользой для души.  

 

(11.03.22) 

Ч.: Когда земляне научатся видеть временные линии, будет ли такой опыт 

доступен каждому человеку? 

Земная система развития: Этот опыт будет доступен не всем. Кроме того, 

часть людей сами предпочтут не видеть своего будущего, с недоверием или 

опасением относясь к такой возможности. Но все же со временем земляне 

привыкнут обращаться в сложных жизненных ситуациях за помощью к 

хранителям временных линий. 

В земном обществе и сейчас есть посредники, специалисты по 

предсказаниям будущего. Хранители временных линий тоже смогут 

помогать людям получить информацию о следствиях тех или иных выборов, 

но наличие технологической базы и доказуемость видений позволит этой 

деятельности обрести более надежный статус.  

Ч.: А почему опыт не будет доступен всем? 

С.Р.: Образ жизни у хранителей своеобразный, не каждому захочется так 

жить.  

Ч.: А почему нельзя принимать информацию без устройств? Например, с 

помощью открытия ясновидения? 

С.Р.: Ресурсы человеческого тела не позволят работать с такими 

мощностями, с такими огромными массивами данных. Людям необходимо 

будет расширить свои возможности за счет оборудования, иначе они не 

продвинутся в исследованиях.  

Кроме того, ты и сама знаешь, что при ясновидении человек принимает 

информацию не очень точно, субъективно. А значит, большинство простых 

землян будут считать ясновидение уделом людей «со странностями», пока 

исследования тонких планов не перейдут в научную плоскость.  



Ч.: В чем именно будет заключаться помощь хранителя человеку? 

С.Р.: После разработки дримера станут возможными совместные погружения 

сознания, чтобы получить информацию из временных линий. Многие люди 

предпочтут не видеть своего будущего, но иногда будут обращаться к 

хранителям при необходимости совершить важный выбор. Опытные 

операторы смогут вести заказчиков в их видении согласно конкретному 

запросу на информацию.  

Ч.: Но хранитель будет видеть больше? 

С.Р.: Ему тоже нет нужды знать все. Но специфика профессии порой будет 

вынуждать оператора видеть больше, чем заказчик. В том числе 

малоприятных вещей.  

Ч.: То есть задача хранителя – помогать людям видеть свое будущее без 

лишнего стресса? 

С.Р.: Хранитель будет проводить заказчика к нужным участкам временных 

линий, обходя стороной моменты, которые человек знать не хочет. 

Ч.: Значит, профессия хранителя сопряжена со стрессом? 

С.Р.: Да. Эта работа будет считаться сложной и способной травмировать 

психику человека. Поэтому со временем разработают основы работы 

хранителей, чтобы сделать их труд максимально безопасным, снизить 

уровень стресса до разумных значений. 

Проблемы с психическим здоровьем хранители будут получать не за один 

сеанс видения будущего, и не за два. Каждый сам сможет решить, насколько 

он справляется с нагрузкой, и готов ли он продолжать. 

Ч.: И найдутся желающие освоить такую профессию? 

С.Р.: Земляне будут нуждаться в них. Желающие найдутся.  

Ч.: Я так понимаю, первому поколению хранителей придется сложнее всех 

из-за новизны и неизученности подобного опыта? 

С.Р.: Верно. Но ты только представь, какой величины это будет открытие? Как 

впечатлит и потрясет оно пытливые умы? Естественно, частные инвесторы 

захотят освоить новые возможности с целью получения коммерческой 

выгоды. Первое поколение исследователей будет смелым, готовым пойти на 



риск, не смотря на потенциальные опасности для разума. Среди них будет 

немало людей гордых, амбициозных, стремящихся к признанию. Одним 

словом, начальный этап освоения временных линий будет сложно назвать 

новым шагом на пути духовности. Ключевыми мотивами первого этапа 

станут первооткрывательство и прагматический расчет.  

Ч.: Они преуспеют в достижении своих целей? 

С.Р.: Да, видение будущего – приоритетная технология для перехода на 

новый уровень. Ее продвижение будут поддерживать на Земле высшие сути, 

заинтересованные в эволюции вашей цивилизации.  

Ч.: Совершит ли первое поколение исследователей какие-то ошибки в 

процессе изучения временных линий? 

С.Р.: Да. Они создадут много парадоксов своими попытками выстраивать 

самостоятельный курс вразрез собственным временным линиям. Вместо 

того, чтобы следовать своему пути, пытаясь его улучшить, исследователи 

захотят в рамках экспериментов идти в неизвестность. Такие попытки 

совершат и на глобальном уровне. Правительства стран также будут какое-то 

время пользоваться информацией из временных линий для принятия 

важных решений. 

Ч.: Можно ли предотвратить какие-то из этих ошибок? 

С.Р.: В том или ином виде они неизбежны. Не совершив ошибок, люди не 

придут к пониманию, как делать не надо, не обретут мудрости благодаря 

накоплению собственного опыта.  

Ч.: Какая мотивация изучать временные линии будет у второго поколения 

хранителей? 

С.Р.: Познание и сочувствие земному сообществу. Работа с временными 

линиями поможет людям улучшить свою жизнь.  

Ко второму поколению хранителей прежнюю мотивацию сохранить не 

удастся. Собрав достаточный массив данных, люди придут к выводу, что все 

попытки радикальных изменений событийности наперекор временным 

линиям сделали только хуже. Интерес к этим технологиям многие участники 

исследований утратят. Они поймут, что новая возможность не помогла им 

обрести бо льшую власть и могущество, как им бы того хотелось. Но к тому 



моменту уже появятся группы общественных деятелей, заинтересованных в 

улучшении благополучия землян. Речь здесь идет не столько о создании 

новых финансовых или технологических возможностей. Люди будут 

нуждаться в избавлении от психологической усталости, стремиться обрести 

новые идеи и смыслы. И работа с временными линиями поможет им в этом.  

Технологию продолжат развивать исследователи, которые не будут 

стремиться изменить мир. Хранители второго поколения примут решение 

улучшать индивидуальные временные линии: как свои, так и других людей, 

обращающихся к ним за помощью.  

Ч.: Каким образом видение временных линий поможет людям жить 

благополучней? 

С.Р.: Сам факт их существования будет свидетельствовать о том, что в жизни 

человека присутствует высшая воля. И чтобы соприкоснуться с ней, лучше ее 

понять, люди станут изучать временные линии. Не для того, чтобы 

использовать знания о будущем для личной выгоды, а чтобы познать смысл 

жизни.  

Ч.: То есть открытие временных линий станет поводом для развития новых 

религиозных и философских течений? 

С.Р.: И это тоже. Но все же познание временных линий – это глубоко личный 

процесс. Чтобы прикоснуться к таинству жизни, человеку придется 

воспринимать свою вероятную событийность самому. Для постижения 

нового знания понадобится прямое подключение, непосредственное 

переживание. Без этого все философствования окажутся пустыми.  

В первую очередь хранители будут заинтересованы в личном познании. Но 

обширный опыт, полученный ими в сеансах видения будущего, станет 

полезным и другим людям, поэтому они также смогут помогать заказчикам: 

от разовых консультаций до полного ведения на протяжении длительных 

участков жизни. Любой человек, который сочтет для себя ценными услуги 

хранителей, сможет их нанять. В обществе появится новая профессия – 

хранитель временных линий. 

Ч.: Научатся ли люди править временные линии? 

С.Р.: Как ты думаешь, зачем вы видите сны, когда спите? Дело в том, что они 

глушат ваши естественные свойства сознания вертеть окружающей 



действительностью, как захочется. В развитых цивилизациях, которые 

придерживаются строгих правил воздействия сознанием на мироздание, 

такой вопрос решается просто самоограничением. То есть любая 

высокоуровневая суть может влиять на временные линии, но не делает этого 

без реальной необходимости. Поэтому их сны – не просто сны, это 

взаимодействия с душой Бога.  

В земной цивилизации прямое воздействие сознанием на окружающий мир 

специально ограничено, иначе это был бы не мир, а хаос. Когда человек спит, 

действие искусственных ограничений снижается, но его душа редко выходит 

в пространство временных линий. Вместо этого людям предлагают 

взаимодействовать с частотами, на которых транслируется разнообразный 

замещающий опыт для восприятия. Люди видят сны. Иногда сны выступают 

средством коммуникации между душой, учителями и человеком. Но задача 

простых повседневных снов – быть ловушками внимания для человеческого 

сознания. Вовлекаясь в разнообразные сюжеты снов, душа не имеет 

возможности воздействовать на мир в свою пользу, ведь всех последствий 

такого влияния никто из людей пока не способен осознать.  

Если сознание землянина и выходит в пространство временных линий, это 

чаще всего происходит при помощи учителей. В таком случае человек может 

под присмотром высшей сути, инициировавшей такой опыт, решить какие-то 

свои личные задачи. Но ему не дадут влиять на глобальную событийность. У 

души для этого не будет нужного сцепления с временными линиями. 

Представь, что ты хочешь нарисовать на листе бумаги картину, но этот лист 

непрерывно дрожит. Так же и рябь при восприятии вероятностей будущего 

не дает человеческому сознанию вносить туда изменения по собственному 

желанию. Эти колебания – защита земных временных линий от 

вмешательства людей, которые еще не обладают достаточной мудростью, 

чтобы прямо на них влиять.  

Воздействие человека на событийное ветвление еще долго будет оставаться 

непрямым. Хранители смогут помогать людям выстраивать личную жизнь 

более осознанно. Что касается какого-то другого влияния, они со временем 

ограничат себя сами, поскольку уже будут знать последствия радикальных 

вмешательств во временные линии. 

Сама по себе возможность освоения новых пространств будет казаться 

хранителям потрясающей. Как ты знаешь, сновидения – очень зыбкие, стоит 



только в них начать вести себя слишком активно, как человек просыпается. 

Дример позволит стабилизировать сон, сделать его очень глубоким. 

Хранителям удастся отмахнуться от замещающих частот и обнажить для 

восприятия пространство временных линий. Сны перестанут быть просто 

снами. Длительное пребывание в альтернативных состояниях сознания 

станет для людей принципиально новым способом существования. 

Ч.: Поможет ли хранителям стабилизация пространства снов достичь нужно 

сцепления с временными линиями, чтобы влиять на них напрямую? 

С.Р.: Чтобы влиять на временные линии напрямую, людям нужно будет 

построить еще одно стабилизирующее устройство – прямо внутри 

пространства сна.  

Ч.: Зачем? 

С.Р.: Четвертый уровень доступа не позволяет такие манипуляции, нужен как 

минимум пятый.  

Ч.: Нам говорили, что уровень души повышается в зависимости от ее 

развитости. Выходит, земляне просто сумеют создать нужные устройства и 

с их помощью перейти на пятый уровень? 

С.Р.: Хранители поймут, что сцепление с временными линиями в 

пространстве сна все равно неполное, чтобы влиять на них напрямую. Люди 

догадаются, что необходима еще одна ступень стабилизации – в самом 

пространстве сна, чтобы прямое касание к временным линиям стало 

возможным. Но одно дело идея, другое – ее практическое выполнение. 

Уйдет много времени, прежде чем хранители сумеют реализовать свой план. 

К тому моменту их мотивация уйдет настолько далеко от человеческой 

системы ценностей в сторону трансцендентного познания, что они станут 

готовыми для получения доступа пятого уровня. Желание напрямую влиять 

на временные линии устремит людей к длительной активной деятельности 

по изучению снов. Но когда условия для прямого сцепления с временными 

линиями будут созданы, хранители поймут, что особой нужды что-то 

исправлять они больше не испытывают. Длительное пребывание в 

пространствах сна фундаментально изменит их мышление: в нем не 

останется больше желания влиять на будущее из каких-либо эгоистичных 

соображений.  



Ч.: Как именно изменится их миропонимание? 

С.Р.: В поисках возможностей напрямую править событийное ветвление, 

хранители уйдут сознанием в далекое будущее. Но забравшись туда по-

настоящему глубоко, люди утратят уверенность в том, что линии вообще 

требуют какого-то основательного вмешательства. Хранители испытают 

благоговение перед величием замысла. Они примут событийное ветвление 

полностью, не оценивая вероятные события, как «хорошие» или «плохие». 

Все станет совершенным в своей целостности. Хранители поймут, что 

избегание негативных событий приводит к накоплению задач на развитие и 

ослабляет душу. А неприятный опыт способен дать человеку импульс к 

достижению новых удивительных результатов. Благодаря изучению 

объемных участков событийного ветвления, станет понятно, что на пути 

каждого человека одинаково нужны и ровные места и ухабы, что не 

существует ничего лишнего.  

Ч.: Зачем хранителям спать длительно? Почему бы днем не жить обычной 

жизнью, а ночью исследовать сновиденные пространства? 

С.Р.: Потому что это разные уровни восприятия. Выходя из сновиденных 

пространств в повседневную действительность, люди будут забывать многие 

вещи, которые они помнили во сне. И чтобы получить максимальную пользу 

от пребывания в измененных состояниях сознания, хранители со временем 

найдут возможность лежать в стазисе месяцами. 

Ч.: Хранители ведут своих современников? 

С.Р.:  Не только. Хранители видят и будущее, и прошлое. Прямо сейчас 

потомки современных землян из будущего ведут по жизни некоторых 

пробужденных в дне сегодняшнем, помогая людям совершать взвешенные 

решения.  

Ч.: Ты сказала, что это их профессия, но ведь современный человек никак 

не мог их нанять? 

С.Р.: Верно, их нанимали не современные люди, а учительская система.  

Ч.: То есть хранители выйдут на общение с учителями и цивилизациями? 

С.Р.: Придет время, и этот момент действительно наступит. Но для этого им 

придется серьезно углубиться в сновиденные пространства.  



Ч.: Выходит, задолго до того, как человечество перейдет на пятый уровень, 

первопроходцы с помощью создания устройств научатся 

взаимодействовать с этими пространствами? 

С.Р.: Ты ведь и сейчас это вполне естественным образом делаешь.  

Ч.: Да, но мое общение с вами недоказуемо.  

С.Р.: Не все, что люди принесут из сновиденных пространств, удастся 

доказать. Много опыта так и останется глубоко личными переживаниями, 

которые никто не будет обсуждать на научных симпозиумах. Но эти 

переживания будут, несомненно, ценны для тех, кто их испытал. 

Ч.: Наши сны сейчас иррациональны. Когда люди научатся стабилизировать 

сновиденные пространства, удастся ли им сделать этот опыт таким же 

осмысленным, как наши бодрствующие состояния? 

С.Р.: Людям придется привыкать, что в пространствах сна все равно многие 

вещи обстоят иначе. Строгая рациональность повседневного человеческого 

опыта достигается за счет жесткого структурирования сознания, но на новых 

уровнях оно более текучее. Сейчас в бодрствовании вы сталкиваетесь с 

большим количеством ограничений вашего мира. Именно это побуждает 

ваших ученых все доказывать, измерять, классифицировать и называть 

некоторые вещи невозможными.  

Каждый знает, что киты не летают в облаках, так не бывает. Если кто-то 

утверждает, что видел подобную картину, ему никто не поверит. Но киты не 

способны летать, только потому, что таковы ограничения физического 

пространства в вашем мире. При этом они вполне способны взлететь в мирах 

на новых уровнях, где ограничений меньше, где воля разумной сути при 

взаимодействии с окружающей действительностью обладает бо льшим 

приоритетом. Соответственно, там никто уже не может наверняка 

утверждать, что возможно, а что нет. Чем сильнее воля индивида в 

сновиденных пространствах, тем больше он способен подстраивать все 

вокруг под свои потребности. 

Ч.: Насколько  я понимаю, земная жизнь – это сон. Как можно 

рассматривать выход сознания в сновиденные пространства четвертого и 

пятого уровня: это еще большее углубление в сон или наоборот скорее 

пробуждение? 



С.Р.: Для сознания нет особой разницы, какова глубина сна. Можно сказать, 

она вообще условна. Вся жизнь во Вселенной проживается душами в 

различных сновидениях. Представь очень сложную разветвленную схему 

пунктов назначения. Одни находятся в более-менее привычных местах, 

например, в городах, другие глубоко под водой, третьи высоко в горах, а 

четвертые на околоземной орбите. В каждый из них человек может попасть с 

меньшими или большими усилиями, но такой опыт ему доступен. 

Существует множество и закрытых для посещения человеком локаций, 

например, на соседних планетах солнечной системы, в далеком созвездии, в 

соседней галактике, в другом временном промежутке и т.д. Точно так же 

можно рассматривать и сновидения разных уровней: есть восприятие для 

человеческого сознания легко доступное и трудно доступное, а есть и такое, 

которое пока что является недостижимым. Перечень доступных сновидений 

при переходе к опыту нового уровня начнет расширяться. Исследователи 

сумеют достичь новых вариантов восприятия, которые ранее землянам не 

удавались.  

Но все же переход к сновидениям новых уровней можно назвать скорее 

пробуждением сознания. Возможности человеческого восприятия и 

понимания расширяются, становятся доступными новые области памяти 

души, человек обретает возможность постигать мир с новой глубиной. Если 

оценивать пробужденность, как осознание единства со всем сущим, то 

пребывая сознанием в пространствах четвертого и пятого уровня, люди, 

безусловно, смогут ощущать себя более пробужденными.  

 

(03.06.22) 

Ч.: У меня с февраля лежат неразобранные заметки по земной 

хранительской системе. Ты поможешь мне в них разобраться?  

Земная система развития: Ты понимаешь, почему тебе так сложно дались 

первые две части? Я вела тебя по временным линиям будущего, но ты 

считывала многие вещи самостоятельно. Для этого нужно куда больше 

мощности, чем у тебя есть сейчас. И ты хочешь продолжать? (Улыбается) 

Ч.: Просто кажется, что из этих набросков вышла бы еще одна часть.  

С.Р.: Спрашивай. 



Ч.: Ты сказала: «Способности можно открыть далеко не всем людям». 

Почему? 

С.Р.: Давай рассмотрим на примере. У земной семьи есть ограниченное 

количество ресурсов: деньги, квартира, бытовая техника и т.д. Чем больше 

детей, тем меньше возможностей, доступных каждому члену семьи, на всех 

может просто не хватать. Как люди обычно решают эту проблему? Взрослые 

помогают младшему поколению стать самостоятельным, а потом предлагают 

ему самому отыскать возможности удовлетворить свои потребности.   

Похожая ситуация может наблюдаться и в отношениях между сверхдушой и 

ее фрагментом, воплощенным на Земле. Необычные способности у человека 

возникают тогда, когда его сверхдуша делится с ним своими возможностями, 

инструментами и силой. И так же, как в нашем примере с семьей, когда 

сверхдуша расходует на воплощенный фрагмент свои ресурсы, она тратит 

свой ограниченный потенциал, которым могла бы воспользоваться сама.  

На этапе обретения человеком самостоятельности сверхдуша может ему 

периодически предлагать какие-то инсайты, важные сны или видения в 

медитациях. Но ищущий часто хочет большего. Он стремится к 

независимости. Он хочет стать хозяином собственной жизни. И это 

положительные устремления. Но, если у человека есть желание глубоко 

исследовать окружающую реальность, он должен отыскать собственные 

возможности это сделать. Ведь у сверхдуши могут быть свои нужды, свои 

задачи, своя деятельность. Поэтому не нужно ожидать, что она полностью 

удовлетворит возросшие потребности своего фрагмента, воплощенного на 

Земле. Она и не должна этого делать. Все, что она должна – взрастить 

самостоятельного индивида со зрелым разумом, чтобы тот потом сам 

попробовал отыскать свой путь.  

Кроме того, на Земле есть и множество небольших душ, появившихся после 

спонтанного расщепления Бога. У них возможностей и поддержи свыше еще 

меньше, как у детей без родителей. Таким полностью приходится 

рассчитывать на свои силы. Но пройти можно и такой путь. Обрести 

самостоятельность, отыскать свое место в этом мире.  

А теперь давай рассмотрим причины возникновения у человека 

«сверхспособностей».  



Первая причина: у фрагмента, воплощенного на Земле, серьезная поддержка 

от его сверхдуши и учителей. Но в такой ситуации важно сохранять консенсус 

между индивидом и теми, кто его поддерживают, поскольку его способности 

питаются заемными ресурсами. Если человек хочет делать все по-своему, 

поддержку он может потерять, потому что выступает в качестве исполнителя, 

проводника высшей воли, а не самостоятельного обладателя всего этого 

внушительного потенциала.  

Вторая причина: в человеке воплощен кандидат на ВЯ души или само ВЯ, 

которое пришло на Землю с целью трансформации отдельных своих качеств. 

В такое важное воплощение вкладывают большой объем Осознания. Это 

обеспечивает человеку расширенные мощности, позволяет задействовать 

больше дополнительных инструментов и способностей. Но в таких случаях в 

человеке обычно есть своего рода «предохранитель»: он интуитивно 

понимает, что пользоваться своими способностями надо бережно, а 

злоупотребления могут иметь серьезные негативные последствия. 

Третья причина: человек ведом и проводит волю деструктивных 

цивилизаций или темных сутей. Самый худший для человека вариант, 

поскольку при наличии доступа к «сверхспособностям» есть соблазн 

воспользоваться ими для достижения своих эгоистических целей. Заемная 

сила может опьянять человека, усыплять его бдительность. При этом 

ресурсодатели крайне редко объясняют проводнику, чего ему это потом 

будет стоить. И когда такое сотрудничество прекращается, человек 

оказывается в долгах, как в шелках. Часто это оканчивается жизненным 

крахом, тяжелой болезнью или преждевременной драматической смертью.  

Есть другие очень редкие случаи. Их обсуждать не будем.  

Итак, самая распространенная ситуация у человека такая: своего ресурса 

жизни у него немного, его тела уместить много Осознания просто не 

способны, поэтому обладают ограниченной мощностью. То есть у землянина 

и не может быть никаких невероятных сиддх, чтобы пользоваться ими 

полностью самостоятельно. После пробуждения он может обрести какие-то 

необычные способности. При последовательном развитии эти способности 

какое-то время могут расширяться, но неизбежно достигнут своих 

максимальных значений. Сможет ли человек удержать достигнутый уровень, 

зависит не только от его усилий, но и от возможностей сверхдуши 

продолжать питать его своими ресурсами. Одним словом «потолок» сиддх 



землянина достаточно низкий, но даже чтобы его достичь и удерживать, 

нужны внушительные вложения ресурса жизни.  

Мы подошли к ответу на вопрос многих читателей: «Для чего земная 

цивилизация так активно развивает технические устройства?» 

В процессе эволюции землян их потребности в исследовании мира 

постоянно увеличиваются. Люди активно стремятся к расширению своих 

возможностей, к преодолению своих текущих ограничений. Чтобы достичь 

следующего уровня развития, человеку нужны повышенные мощности. 

Обеспечить эти дополнительные мощности можно разными способами. 

Душа может прирастить себе новые структуры и влить в них достаточное 

количество Осознания нужных ей оттенков. В этом случае 

«сверхспособности» за счет расширения мощности души будут казаться 

человеку естественными, своими. Но это все равно технологии, причем 

очень серьезные. Они на Земле просто не развиты. И земляне не развивали 

их, хотя бы потому, что это деструктивная цивилизация. Чтобы наполнить 

дополнительные структуры души, Осознание высокого качества нужно где-то 

взять. Но где? Ведь для деструктивной цивилизации недостаток ресурса 

жизни – это неизбежность.  

Выходит, дополнительная мощность может быть обеспечена только 

структурами, которые вы называете «неживыми», то есть за счет 

технологических устройств. Таков естественный путь деструктивной 

цивилизации. Это ведь достаточно логичное решение, понятное любому 

человеку: если существует дефицит какого-то компонента успеха, нужно 

просто заменить его подходящим другим, доступным в достаточном 

количестве.   

Многие пробужденные люди недоверчиво относятся к технологиям. Но 

технология технологии рознь. Например, вы думаете о своем теле, что оно 

настоящее, а протез конечности искусственный. Но технологии землян не 

стоят на месте, они могут достичь уровня познаний биоинженеров, которые 

разрабатывали ваши тела. Тогда люди смогут с помощью технологий создать 

не протез, а новую настоящую конечность. То есть ваши технологии 

достигнут эталонного уровня, и могут даже превзойти его. Но путь к таким 

возможностям долгий. Множеству поколений ясных умов цивилизации 

придется потрудиться, чтобы скопить нужный объем знаний.  



На самом деле это совершенно естественное стремление – повышать 

качество своей жизни. Поэтому земляне вряд ли остановятся на 

протезировании и пойдут дальше, чтобы научиться воссоздавать настоящие 

части тела. И скептики технологий, безусловно, тоже выступают за все «свое, 

естественное». Но они не понимают объема работы, который необходимо 

проделать, чтобы расширенный функционал «всего своего» перестал быть 

лишь объектом смелых фантазий, чтобы все это стало доступным в реальной 

жизни. Человеческой науке все же придется пройти через целую цепочку 

промежуточных компромиссных решений, в том числе через устройства из 

«неживых» материалов.  

«Сверхспособности», которые человеку сейчас обеспечивает его душа – 

ясновидение, телепатия и пр. – это тоже технологии, разработанные 

высокоуровневыми сутями. Люди не видят поддерживающих устройств, 

поэтому называют это своими талантами, талантами своей души. Но, строго 

говоря, это неверно. Придет время, и земляне тоже сумеют изобрести 

изящные решения, приблизившись в уровне технологий к максимальной 

естественности. 

Например, твой канал – это не твой талант. Это набор высокоуровневых 

технологий, которые обслуживаются двумя командами инженеров. В этой 

связке есть одно слабое звено – это ты (Улыбается). Ведь все эти 

инженерные решения рассчитаны на куда более высокие мощности тел, 

поэтому твои возможности пользоваться такими заемными средствами 

очень ограничены. При смене масштаба инструменты, разработанные для 

высокомощных цивилизаций, не всегда работают эффективно, могут 

причинять (и причиняют) вред человеку, вызывают перегрев, повышенный 

износ организма и прочие побочные эффекты, которые ты сейчас сама 

наблюдаешь, занимаясь контактерской деятельностью. Никакие средства 

компенсации, перераспределения и гашения избыточной мощности не дают 

по-настоящему надежного результата в длительных периодах времени. К 

тому же являются невероятно затратными в обслуживании.  

Поэтому единственный способ для землян перейти на новый уровень с 

наименьшей зависимостью от внешней помощи и обрести дополнительные 

возможности исследования мира – это разработать на Земле собственные 

технологии, с учетом особенностей человеческого организма. Создать 



комфортные инструменты для расширения восприятия, которые позволят 

людям преодолеть собственные ограничения.  

Ч.: Не всем людям нравится путь технологий. Некоторые к нему относятся с 

непринятием. Например, наблюдая за тем, как наша планета превращается 

в свалку токсических отходов.  

С.Р.: Это лишь показывает, что в руках слаборазвитых разумов мощные 

орудия могут быть не только отличным шансом расширить свои 

возможности, но и средством саморазрушения. Не от орудия зависит, какой 

из его потенциалов будет реализован – созидательный или разрушительный. 

Ведь орудие не обладает волей и свободой выбора и само по себе никакой 

деструктивной деятельности не инициирует.  

Кроме того, если развивающиеся разумы не удостоверятся на собственном 

опыте, что собой представляет разрушительный потенциал орудия, они не 

продвинутся в своем понимании далее. Иногда нужно посмотреть 

собственными глазами на свалку токсических отходов, задохнуться в смоге 

мегаполисов, отравиться тяжелыми металлами и микропластиком в пище. 

Тогда многие вещи проясняются. 

Ч.: А проясняются ли? Все уже вокруг грязное и отравленное, но я не вижу, 

чтобы кто-то хотел остановиться. 

С.Р.: Ты ведь понимаешь, что в процессе эволюции одни виды 

приспосабливаются, а другие вымирают? Если разум настолько не способен 

понять, что его деятельность губительна для его собственного тела, каковы 

могут быть основы для его выживания? 

Ч.: Люди потеряли власть над своей жизнью. А тот 1% от 1% самых богатых 

уж как-нибудь найдет себе крошечный чистый островок на планете. 

С.Р.: Ответ такой же: если человеческие разумы не способны эффективно 

взаимодействовать между собой и окружающей средой, каковы могут быть 

основы для их выживания? 

Ч.: Ты очень бесстрастна в этом вопросе. Думаю, всем нам хотелось бы 

услышать, что у землян есть лучшее будущее. 



С.Р.: Его нужно выбрать и построить. И заняться этим важным делом могут 

только сами земляне. Ситуация сейчас по-прежнему критическая. Ваше 

лучшее будущее все еще существует на уровне смутных потенциалов. 

Ч.: Но ведь мы сейчас общается о будущем землян? Значит, оно хотя бы 

существует? 

С.Р.: Но никто не говорит, что там все хорошо. Выживание людей высоко 

вероятно, с учетом того, сколько усилий сейчас вкладывается в 

трансформацию Земли. Но выбор все равно остается за людьми. А 

выживание не гарантирует, что будущее окажется для человека 

комфортным. Степень комфорта (или дискомфорта) как раз полностью 

зависит от свободной воли душ, воплощенных на Земле. Если они извлекут 

из болезненной трансформации уроки и начнут выстраивать свой путь иначе, 

еще можно будет пресечь реализацию некоторых пессимистичных 

сценариев. Но, если души продолжат жить, как жили, Земля может стать 

через несколько десятков лет не очень уютным местом. На самом деле, 

появление и стремительное развитие хранительской системы более 

вероятно именно в тех событийных потоках, в которых земное общество 

будет вынуждено решительно реагировать на суровые вызовы жизни.  

Перед тем, как мы завершим обсуждение темы технологий для расширения 

восприятия, которую многие пробужденные так не любят, я бы хотела 

обратить внимание на возможность технологий снизить неравенство в 

земном обществе при переходе на новый уровень развития. Не у каждого 

человека есть влиятельная сверхдуша, покровители из других цивилизаций 

или Иерархии развития. Но у каждого человека есть потребность в развитии, 

каждый человек имеет право продолжать свое познание. Люди сейчас 

приближаются к важному моменту, когда новый этап расширения их 

картины мира станет возможным. Именно технологии позволят многим 

землянам получить доступ к восприятию, которого они ни в каком другом 

случае не смогли бы достичь. Да, стартовое оборудование, которое 

разработают люди для расширения своего восприятия, будут неидеальным. 

Да, оно будет требовать тесного взаимодействия человеческого тела и 

приборов. Но это не означает, что не найдется желающих эти технологии 

применять. Будет немало людей, которые сочтут, что открывающиеся 

возможности стоят того, чтобы эту цену заплатить.  



Ч.: Давай поговорим о принципах, которым хранители следуют в работе с 

подопечными. 

С.Р.: Земная система хранителей временных линий придет к таким 

нерушимым принципам своей работы. 

Первый принцип. Минимальная трата объема потенциалов души (ресурса 

жизни) подопечного. Самые оптимальные ветки для души в целом – это 

ветки, в которых она при минимальном расходе ресурса жизни достигает 

максимально возможных результатов развития.  

Второй принцип. Человек сам выбирает свою судьбу. Хранитель может лишь  

рекомендовать удачные варианты действий, ведущих подопечного к 

развитию в оптимальных ветках. При этом у хранителя нет задачи 

осчастливить человека, помочь ему достичь земного успеха. Подопечный 

может проживать события не всегда легкие и приятные, но хранитель 

максимизирует его шансы перейти к реализации тех вероятностей, которые 

создадут для души самый длинный и динамический путь в будущее.  

Под динамическим путем я имею в виду путь с самым богатым событийным 

ветвлением. Ведь чем больше вариантов действий у души, тем больше 

шансов, что какие-то из них окажутся перспективными для последующего 

развития.  

Ч.: Насколько я поняла, событийных веток бывает мало, и они стремятся к 

конечности. А бывает ли их слишком много? 

С.Р.: Бывает много пессимистичных вариантов, их хранитель старается отсечь 

своим непрямым влиянием. Много положительных перспектив у человека, к 

сожалению, почти не бывает. Хорошо, если можно идти хоть куда-то.  

Ч.: То есть человек может попасть в тупиковую ситуацию без единого 

варианта ее решения? 

С.Р.: Такие ситуации на Земле случаются каждый день. Например, если 

человек из-за нежелания работать опускается в нищету, становится 

бездомным. У таких людей чаще всего уже нет ни оптимальных веток, ни 

потенциалов для создания новой возможности. Душа может взять ресурсы 

взаймы, чтобы создать возможность, но чаще всего это пустая трата – 

человек такой шанс все равно упустит.  



Ч.: А почему такие люди продолжают жить, если это своего рода «гейм 

овер»? 

С.Р.: По разным причинам. В том числе и потому, что каждой душе нужно 

обеспечить опыт проживания в мирах развития. Но иногда из страданий 

душа может черпнуть силу и мотивацию. Даже если человек уже не сумеет 

выкарабкаться, например, если он очень болен, стар, без гроша, на самом 

дне и т.д., в нем все равно может зародиться воля сделать все иначе. Тогда 

душа с этим вызревшим в темный час решением может воплотиться вновь и 

попробовать реализовать свой план в жизнь.  

Но мы отвлеклись.  

Третий принцип. Хранительская система должна присутствовать в разных 

событийных потоках Земли. Событийный поток, в котором хранительская 

система не появится или будет слаборазвитой, может быть обречен на 

увядание. Хранители – это мощная сила, серьезная дополнительная 

возможность, их концентрация на успехах подопечных в избранном 

событийном потоке может перетягивать туда все положительные 

потенциалы душ. 

Изначально момент перекачки потенциалов хранителям очевидным не 

будет. Они по незнанию могут допустить множественные перекосы в 

распределении ресурсов души между альтернативными событийными 

потоками. Но со временем хранители осознают серьезность своего влияния, 

тогда и встанет вопрос о балансе при распределении положительных 

потенциалов души между ее альтернативными ветками. Ведь если душа 

присутствует в различных событийных потоках, значит, в этом есть 

определенный высший смысл. Хранители не будут знать, какая ветка 

подопечного в итоге окажется самой перспективной, поэтому им придется 

очень бережно вести человека по каждой из них и смотреть, куда стремятся 

потенциалы души. Даже если это событийные потоки, где институт 

хранителей не обретет полной силы. 

Четвертый принцип. Максимально длительное проживание души при 

минимальном расходе ресурса жизни. Поскольку событийные ветки 

конечны, самые оптимальные из них – это ветки, по которым душа может 

проложить максимально далекий путь в будущее. Этого проще всего 

достичь, когда человек самомотивирован, то есть когда он идет вперед, 



потому что для него это имеет смысл. А вот, когда человеку ничего не 

интересно, душа вынуждена расходовать свой запас потенциалов, чтобы его 

поощрять за ту или иную деятельность.  

Поощрение может быть положительным. Например, сделал человек через 

«не хочу» важное дело и почувствовал удовлетворение. Или наоборот: 

перед началом важного дела вдруг пришло вдохновение. Кажется, будто это 

положительное  чувство свое, родное. А на самом деле душа потратилась, 

чтобы выдать человеку «пряник».  

Поощрение может быть и отрицательным – в виде стрессовых событий. 

Причем заплатить нужным исполнителям за «кнут» для души бывает 

выгодней, чем выдавать своему безынициативному воплощению каждый 

день «пряник» за любое движение. Понимая важность рациональной траты 

потенциалов, хранитель иногда вынужден вести своего подопечного через 

стресс в надежде, что тот позабудет о лени и наберет нужное ускорение, 

чтобы пробежать и сложный участок, и еще 100 км вперед.  

Ч.: Как мой современник может получать рекомендации от своего 

хранителя из будущего?  

С.Р.: Мягкий способ – через мысли и интуицию, более жесткий – влияние на 

физический мир. Хранители научатся влиять на отдельные небольшие 

участки физического пространства своего подопечного, хотя это будет 

достаточно сложно. Но самый простой распространенный прием хранителя – 

управление вниманием подопечного.  

Когда человек ищет знаки в повседневных вещах, хранитель направляет его 

внимание на нужный объект, который в данной ситуации может послужить 

подсказкой, намеком на правильный ответ. Объект уже существует в 

повседневной реальности, хранитель его просто выделяет во внимании 

подопечного как значимый. Еще проще хранителю удается зафиксировать 

внимание человека на важной мысли – просто один из обдумываемых 

вариантов начинает восприниматься как самый удачный.  

При прямом воздействии на пространство могут раздаваться внезапные 

звуки в доме, падать предметы, человек может получать мелкие травмы и 

т.д. Но это для хранителей достаточно сложный, ненадежный способ 

общения, ведь человек может воспринять знак как случайность или не 

понять, что он значит. 



Ч.: Доступна ли будет хранителям возможность отправлять неудачные 

события подопечного во временную петлю? 

С.Р.: До этого еще предстоит добраться, это отдаленная перспектива.  

Ч.: То есть земной хранитель – это не то же самое, что Наставник от 

учительской системы?  

С.Р.: Земной хранитель со временем сможет выполнять многие функции 

Наставников. Нужно понять главное: хранительская система не будет 

спущена на Землю свыше. Наоборот – она будет произрастать с Земли на 

соседние уровни. И в будущем неизбежна встреча хранителей с учителями 

из развитых цивилизаций. Контакты с инопланетянами люди наладят во снах.  

Ч.: Удастся ли людям эти контакты как-то подтвердить для скептиков? 

С.Р.: Я не могу тебе дать однозначный ответ. Каждый исследователь 

сновиденных пространств будет сталкиваться с альтернативными формами 

жизни, так что игнорировать этот феномен не выйдет.  

Ч.: Выходит, существование инопланетян не смогут подтвердить научно? 

С.Р.: То, что кажется сейчас строгим научным методом, претерпит 

значительные изменения. Это произойдет, когда исследования покажут, что 

окружающий мир – не что иное, как синхронизированное между людьми 

восприятие, что никакого твердого материального мира не существует. 

Соответственно встанут и другие болезненные для материалистов вопросы. 

Например, что вообще можно считать неопровержимым доказательством, 

если объективная реальность – лишь искусная иллюзия? Кто в таком случае 

субъект воспринимающий? Каким образом он воспринимает, если 

человеческое тело – это также лишь объект восприятия? И как можно 

доказать существование воспринимающего субъекта, а так же 

существование других воспринимающих субъектов, с которыми он вступает 

во взаимодействия? (Улыбается) 

Ч.: Хранитель будет когда-нибудь у каждого человека? 

С.Р.: Тебе нужен хранитель? 

Ч.: Не думаю. У меня уже есть учителя. 



С.Р.: И у многих других людей есть их личные Наставники. Но пока 

большинство душ на Земле спит, пока они проходят типовые уроки с целью 

набора опыта, им много внимания со стороны учительской системы и не 

требуется. А вот, когда пробужденных станет больше, учительская система 

должного внимания уделить землянам не сможет. И земные хранители 

помогут преодолеть этот назревающий в будущем кризис. 

Задача создания земной хранительской системы – вырастить поколение 

специалистов местного происхождения, которые бы качественно выполняли 

часть функций Наставников из учительской системы. При этом земного 

хранителя будет достаточно легко нанять, подобрав под свои нужды. Их 

работу можно оплатить местными ресурсами. Очевидно, что землянин 

хорошо понимает специфику жизни своей цивилизации. То есть это будет 

вариант как самый доступный, так и вполне качественный. Ресурсы на оплату 

услуг хранителей смогут оставаться в пределах местной системы 

распределения. Циркулируя здесь по сетям, они будут создавать новые 

возможности для землян. Как ты догадываешься, это лучше чем отдавать 

ресурсы за услуги учителей из других деструктивных цивилизаций.  

Ч.: Люди, которые сейчас переходят на учителей четвертого уровня,  – это 

тоже земные хранители? 

С.Р.: Нет, их выводят сейчас как новое поколение Наставников. Хранители 

временных линий будут проживать со всей цивилизацией. Их устремление 

выстроит первый мост между Землей и следующими уровнями.   

Мы обсудили достаточно? 

Ч: Мы обсудили достаточно интересных вопросов на сегодня. Но часть 

старых заметок мы так и не разобрали :) 

С.Р.: Возможно, в другой раз. Ты же понимаешь, что настоящее сейчас 

волнует людей сильнее, чем вероятное будущее.  

Ч.: Каковы шансы, что те вещи о будущем Земли, которые мы обсуждаем, 

вообще не сбудутся? 

С.Р.: Можно сказать, что мы обсуждаем план, который обязан быть 

реализованным. Приблизительно так же, как некогда для землян было 

совершенно неизбежным создание электрической лампочки или освоение 

атомной энергии.  



Но даты реализации этого плана, детали и количество вложенных усилий – 

все это зависит от выборов людей. От их выборов зависит и идейная 

наполненность, серьезность и глубина развития хранительской системы. 

Если условия на Земле сложатся более благоприятные, хранители будут 

развиваться медленней и будут слабее, легкомысленней. Если свободные 

выборы людей приведут ваше общество в суровые событийные потоки, 

хранительская система как мощный инструмент компенсации сможет 

развиться очень стремительно. 

Ч.: Спасибо за беседу. Следующую часть читателям не обещаю. Но 

вероятность ненулевая :) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



О текущих процессах на территории России и Украины  

(25.03.22) 

Беседа о текущих событиях с моим ВЯ, судьей пятого уровня от сверхдуши 

Айна. 

Ч.: Можно ли было избежать этого конфликта между странами? 

Судья Айна: Когда накоплено много дисбалансов в системе развития 

цивилизации, избежать подобных разрядок невозможно. Любой вызревший 

военный конфликт неизбежен. Его нет смысла гасить свыше, потому что 

массовая неудовлетворенность опытом проживания иначе никуда не 

денется. Эта грозовая туча будет висеть над головами, задавать душную и 

тяжелую атмосферу. И есть только один способ, чтобы убрать дисбалансы – 

дать буре разразиться. Такой процесс полностью свыше не контролируется, 

многие события происходят непрогнозируемо, стихийно. Но с отдельными 

людьми команды ведения работают: бурю не гасят, но возможность пройти 

этот период обеспечивают.  

Ч.: Но с людьми сейчас происходят печальные вещи. Значит, не всем 

обеспечивают? 

С.А.: Многие виды негативного опыта сейчас неслучайны. Отсутствие 

желающих помочь человеку свыше может свидетельствовать о том, что у 

него нет или очень мало благих заслуг перед другими душами, не выстроены 

отношения хоть с кем-то, кто может помочь. Слабые связи с командами 

ведения и другими сутями с уровней выше – это чаще всего следствие того, 

что душа на протяжении всего Цикла заботилась только о себе, бросала 

других в сложных ситуациях и т.д. Сейчас идут процессы максимального 

избавления от кармы, накопленной за Цикл. Поэтому, если человек не 

чувствует никакой поддержки свыше, и событийность у него резкая, это 

может быть следствием предыдущих выборов его души.  

Что касается опыта коллективной души Земли, то ее воплощенные дети 

проходят сейчас тот опыт, который они себе наметили, в том числе резкий, 

драматичный. Как бы это ни выглядело со стороны, таков добровольный 

выбор земной формации душ, они так решили. Учительская система в него 

не вмешивается до тех пор, пока сама Земля не приглашает их для 

консультаций и помощи. Поэтому будут наблюдаться вокруг непростые 



ситуации, но не каждая является поводом для беспокойства. Не стоит сразу 

делать выводы о том, что поддержки свыше вовсе не оказывается.   

Однако команды ведения в текущих сложных условиях справляться 

полностью не будут, такой возможности просто нет – объем работы 

огромный, а рук не хватает. Поэтому сейчас помогают не всем, не всегда или 

не в должном объеме. Обязаны ли обеспечить каждую душу на Земле 

минимальной поддержкой согласно вселенским законам? Да. Есть ли 

фактическая возможность у системы развития и учительской системы? Нет. 

Поэтому сейчас многим людям придется проходить текущий опыт больше на 

своих ресурсах. Так уж обстоят дела, что когда всем не хватает, личные связи 

между душами являются решающими. Больше поддержки получат те, кто 

своими поступками, своими состояниями сознания выстраивал связи с 

сутями с уровней выше. 

Ч.: Можно ли назвать какие-то реальные причины происходящего?  

С.А.: Накопленные дисбалансы вашей системы нуждались в разрядке 

(выходе, погашении). Пока земные аналитики пытаются размышлять о самых 

правильных и важных причинах, на тонких планах идут процессы, далекие от 

их представлений о происходящем. У всего, что ты наблюдаешь, есть разные 

уровни понимания. Ища причины, ты скорее изучаешь информацию в 

разрезе: кто агрессор, кто жертва, кто спровоцировал конфликт и т.д. Все это 

обсуждается сейчас людьми, и разнообразие противоречивых мнений 

прекрасно иллюстрирует вашу пословицу «каждый смотрит со своей 

колокольни». Если говорить о глубинных процессах на уровне энергообмена 

цивилизации, тут уже не стоит говорить о причинах, потому что причин так 

много, что в них можно утонуть. Стоит говорить о фактах.  

А факты таковы, что течение процессов в российской народной формации 

(РНФ) не было нормальным, люди шли с точки зрения эволюции к 

печальному финалу. И не было ни одного более подходящего инструмента 

прервать этот ход событий в пределах досягаемости, кроме украинской 

народной формации (УНФ). Для решения любой сложной ситуации 

количество эффективных инструментов и возможностей взаимодействия 

всегда ограничено. Поэтому наметилось такое решение, основанное именно 

на ключевых фактах. То есть речь не идет о чьей-то прихоти или экспертных 

мнениях кого-то свыше. РНФ нуждалась в резкой смене направления. И ей 



была предоставлена такая возможность со стороны УНФ. Последняя в 

данных процессах играет вспомогательную роль.  

На украинских территориях длительно копились свои дисбалансы, связанные 

с подавлением местного населения со стороны соседних государств. И эта 

неудовлетворенность дала сейчас УНФ необходимое уплотнение, 

необходимую жесткость, чтобы выступить в роли камня на пути, в роли 

препятствия, о которое РНФ споткнулась. И далее уже русский народ пойдет 

совсем не туда, куда шел еще недавно. Вероятности его будущего сейчас 

стремительно перестраиваются.  

В процессе этого взаимодействия УНФ получает разрядку своей 

неудовлетворенности, защищая родные земли, и когда все эти дисбалансы 

сгорят, у людей наступит апатия, усталость. Далее начнется длительный 

период восстановления разрушенного. УНФ будет искать свой последующий 

путь, возможности сделать что-то иначе, выйти на какой-то относительно 

ровный курс, ведущий в лучшее будущее. Но эти перспективы пока 

туманные. Пройдет время, прежде чем можно будет сказать, что для УНФ 

выстраиваются какие-то понятные и очевидные векторы к новой жизни.  

Что касается РНФ, то данный эпизод – это начало непростого последующего 

опыта, поворотный момент, последствия которого еще начнут полнее 

разворачиваться в ближайшем будущем. Здесь я тебе предлагаю не 

углубляться в тему далее в публичных беседах, поскольку лишь единицы 

воспримут тебя, как нужно. У большинства же сейчас слишком много эмоций 

и стресса, и как информацию ни подай, людям она не понравится. Я 

допускаю, что найдется проводник, проживающий и проходящий сейчас 

свой опыт вместе с РНФ, который захочет и сможет осветить варианты 

вероятного будущего своего государства. Поскольку твой опыт в данный 

момент уже радикально отличается от большинства читателей, будет 

уместней, если подобные сведения предложит кто-то на одной с ними 

волне.  

Серьезную информацию далее будет получить не так уж просто. Разумеется, 

люди будут спрашивать, а учителя что-то отвечать. Но эти беседы могут не 

приносить удовлетворения и не прояснять, как жить дальше, то есть будут 

казаться читателям неэффективными с точки зрения решения их текущих 

задач.  



Проживая сложный опыт, у людей максимально проявляется своего рода 

кристаллизация, сжатие призмы восприятия. Это помогает человеку выстоять 

в сложных условиях, но зачастую лишает его гибкости в принятии 

информации, делает предвзятым. Предвзятость можно рассматривать лишь 

как условно негативное явление, поскольку выдавать желаемое за 

действительное и цепляться за информацию, которая кажется 

привлекательной – естественное средство повышения психологического 

комфорта. Поскольку правда о текущих и будущих событиях может быть 

крайне неприятной, человек, скорее всего, будет максимально закрываться и 

фиксироваться на убеждениях, которые помогают ему сохранять 

стабильность своего разума. Это как стена: она дает защиту, но лишает 

обзора на происходящие события за этой стеной. Такие процессы 

кристаллизации могут наблюдаться и у тех, кто воспринимает тонкие планы, 

у проводников, у контактеров, поэтому существует вероятность, что они 

будут считывать срезы информации совершенно не соответствующие 

реальным событиям. Одним словом, ясности не будет. Часто придется 

принимать решения на основании той информации, которую сама жизнь 

предлагает в данный конкретный момент.  

Многим хочется читать по горячим следам ченнелинги о том, что сейчас 

происходит. Но не всякая информация способна поддержать, поэтому нет 

смысла давать все, как есть. Правдивые беседы будут тревожить, зачастую 

понапрасну, поскольку человек живет в ограниченном пространстве, и 

многие события его просто не коснутся. Что касается разговоров 

оптимистичных, елейных – они просто будут казаться нерелевантными тому, 

что происходит за окном, а значит пустыми. Если человек чего-то не знает, 

возможно, это ему и не нужно, так ему будет проще пройти свой опыт или 

хотя бы спокойней. А информация о неприятных, но важных вещах для 

собственного развития в жизнь человека в любом случае войдет, даже если 

он не особо будет к ней стремиться. Об этом позаботятся темные учителя. 

Хотя искажения и предубеждения могут выступать барьером 

психологической защиты, многим людям по плану их развития придется 

взглянуть на происходящее прямо, не отворачиваясь. Для таких темные 

учителя могут защитный барьер отодвинуть, и окунуть человека в опыт, от 

которого он не сможет уже отгородиться. Земные процессы часто будут 

сопровождаться именно такими явлениями: если ранее человеку удавалось 

убегать от трудностей, далее этот побег может стать невозможным. События 



сейчас идут масштабные, на их фоне можно для каждой души развернуть 

опыт, чтобы трансформировать ее убеждения.  

Возможности восприятия людей в ухудшающихся условиях покажут свои 

ограничения. Поэтому многих вещей объяснять не будут вовсе: сколько ни 

объясняй, это не добавит понимания, как строить жизнь дальше. Люди 

сейчас массового «закрывают ставни» перед надвигающейся непогодой. С 

одной стороны это важно сделать, чтобы защититься от стихии, с другой – у 

них не будет информации, что происходит за пределами их укрытия. 

Большая часть людей захочет переждать и продолжит решать только самые 

насущные для себя задачи, подсознательно стремясь получать лишь 

хорошие вести. Все остальное может им казаться сомнительным и 

неправдивым. Поэтому информационная поддержка событий свыше сейчас 

оценивается как малоэффективная.  

Ч.: Выходит люди сейчас в ухудшающихся условиях, останутся без 

информационной поддержки свыше? 

С.А.: У высших сил свое понимание взаимодействий с душами. Есть время, 

когда нужно говорить, и от этого будет максимальный полезный эффект. А 

есть время, когда эффективная помощь – уже только что-то для человека 

сделать. Например, неуместно объяснять, как плавать, если человек прямо 

сейчас в воде и тонет, надо его из воды взять и достать. Землянам предстоит 

именно такой этап: чтобы эффективно человеку помогать, необходимо будет 

что-то для него делать, беседой обойтись не выйдет. То есть команды 

ведения скорее сосредоточатся на воздействиях на событийность своего 

подопечного. А люди должны показать, как они способны справляться сами, 

без рекомендаций свыше.  

Ты уже это поняла на своем опыте. Иногда важны уже только действия. 

Беседы при определенных событиях не особо уместны, поскольку это 

слишком мягкий деликатный инструмент. Беседа – это как физиотерапия, но 

сейчас уже стадия хирургического вмешательства. Человек уже может и не 

слышать никаких слов, поскольку слишком погрузился в свой сложный опыт 

и закрылся, ушел в чувствование собственных процессов.  

Поэтому Высшие силы сейчас, безусловно, управляют событиями и помогают 

многим людям этот опыт как-то пройти. Но человек может даже не видеть и 

не понимать, что помощь продолжает оказываться, именно потому, что он 



сконцентрировался на своем негативном проживании, он закрылся из 

соображений безопасности. И в такой реакции нет ничего 

предосудительного, неправильного. Душа должна прочувствовать все, 

переварить, сделать для себя какие-то выводы. Поэтому она 

концентрируется, замыкается на себе. И в таких моментах высшие силы чаще 

всего предпочитают не мешать, не отвлекать души от их чувствования 

именно по причине несвоевременности. Поэтому нет смысла говорить, что 

вас сейчас бросили. Нет, за людьми сейчас наблюдают и ведут многих даже 

пристальней, чем раньше, но это уже другой формат взаимодействия – когда 

ведение более молчаливое, а вмешательство идет скорее не в виде 

словесных указаний, а в виде воздействий на событийность человека, в 

создании возможности каким-то образом пройти через опасные места его 

пути. 

Ч.: Я наблюдаю сейчас разброс реакций у людей в России. Кто-то очень 

болезненно воспринял эти события, кто-то оптимистичен и считает, что вот-

вот все наладится, третьи даже спрашивают «а что, что-то плохое 

случилось?» Можно ли сказать, что какие-то из этих реакций соответствуют 

моменту, а другие нет? 

С.А.: А кто хуже всех воспринял? 

Ч.: Эрудированные люди, которые разбираются в политике и экономике. 

Они понимают, к чему все идет. 

С.А.: Не то, чтобы неведение и отсутствие глобального понимания 

происходящих процессов каким-то образом мешает прохождению сложного 

опыта. Сколько детей сейчас проходят через события войны на твоей земле, 

без понимания происходящего? Практически все они выживут, родители их 

проведут через этот период. То же самое и со взрослыми, не понимающими 

всего. Их так же проведут по событийности, уже не так явно, как родители 

детей, но путь каким-то образом будет проложен.  

Ч.: То есть даже не надо пытаться разбираться? 

С.А.: Смотря для чего. Если человек хочет, чтобы его, как ребенка, провели 

через сложный опыт, можно и не разбираться.  

Но если человек претендует на то, чтобы быть учителем, то нужно 

анализировать окружающий мир, стремиться к широкому познанию, 



повышать свою эрудицию. Люди хотят перейти на новый уровень, но будут 

ли они там эффективны? Ведь все уровни выше в той или иной степени 

учительские, даже если душа не числится учителем в Иерархии развития. У 

самой сути в условиях более концентрированных информационных потоков 

может начаться в жизни «творческий хаос» именно из-за неумения 

принимать взвешенные решения на основании больших массивов данных. 

Кроме того, у каждого на уровнях выше уже есть подопечные, обычно 

проживающие в низкоуровневых деструктивных мирах по типу Земли. Если 

человек не хочет сейчас разбираться в мире, в котором он живет, как он 

разберется в мирах, в которых все выстроено еще сложнее? И насколько 

эффективно он потом будет вести тех, кого ему поручили в мирах по типу 

земного? Знания о развитии низкоуровневых цивилизаций будут крайне 

необходимы, чтобы понимать, куда и зачем учитель ведет своих 

подопечных.  

Дело здесь даже не в том, сколько у индивида уже собранно нужных 

сведений о проблеме, сколько в самом устремлении копать глубоко и 

разбираться. Когда это устремление есть, есть и шансы что проблему такая 

суть решит эффективно. Если же подобного устремления нет, мы часто 

наблюдаем такое явление как дилетантизм. К сожалению, это очень 

серьезная и распространенная проблема, вне зависимости от уровня. Везде 

можно найти сутей, которые живут по принципу «это мне не интересно», а 

действуют по принципу «и так сойдет». Поэтому система развития много 

внимания и поддержки предлагает именно душам, которые демонстрируют 

противоположность подобному распространенному поведению. Жизнь 

таким душам предстоит непростая, поскольку «инициатива наказуема», но 

им гарантирована возможность быть в эпицентре интересных событий, 

именно потому что интерес – это их движущая сила. И он поведет их по 

весьма нескучному, динамическому сценарию.  

Нужно осознать, что эволюция цивилизации – это еще и эволюция ее 

разумов  в сторону усложнения. Происходящие вокруг события выступают 

как тренажер для разума, эту информацию можно изучать и развивать свои 

логические связи.  

С одной стороны, понимание мировых процессов, эрудиция участнику 

цивилизации сейчас может не пригодиться для прохождения личного опыта. 

То есть знания есть, общее понимание глобальной картины есть, но 



процессы вокруг настолько сильные и масштабные, что с какой-либо пользой 

применить свои знания не получится. Но с другой стороны, постоянное 

стремление понимать больше, разбираться лучше, делать взвешенные 

выводы отражает уже другие паттерны мышления индивида. Оно и 

свидетельствует о переходе – к более сложному разуму, нацеленному на 

последующее усложнение. И такое устремление у сути очень ценится на 

высших уровнях, потому что развитый интеллект – мощный, эффективный 

инструмент для душ, идущих по пути служения. Разумеется, ценится и 

доброта, сочувствие, стойкое желание помогать в развитии других душ. Но 

этих качеств зачастую недостаточно: чтобы быть полезным, нужно знать, как 

можно помочь в той или иной сложной ситуации. И для того, чтобы 

разобраться в таком вопросе, нужен сложный разум.  

Ч.: Но сейчас идет такая волна пропаганды, дезинформации. Делается все 

возможное, чтобы запутать людей. Как тут разобраться? 

С.А.: Ты думаешь, где-то в этом мире дела обстоят иначе? Субъективность 

мнения – свойство, присущее почти любому жителю нашей Вселенной. А 

намеренное искажение информации – универсальное средство влияния на 

других для достижения собственных целей. Куда бы ты ни направилась, тебе 

везде расскажут свою «самую верную и самую правдивую историю», и 

многие из них будут прямо противоречить друг другу. Но развитый интеллект 

– это инструмент, благодаря которому можно отбирать крупицы глубинных 

смыслов из потока субъективных доводов. Инструмент этот может быть 

очень мощным и ценным для своего обладателя. Наличие сложного разума у 

души при выборе следующего мира для получения опыта открывает ей 

множество дверей в различные уголки нашей Вселенной. Поэтому не нужно 

бояться разбираться в сложной информации. Это приближает душу к новым 

возможностям и повышает ее защиту.  

Сложный сбалансированный разум всегда поощряется темными 

покровителями, человек получает от них защиту. Она у темных мастеров с 

одной стороны слегка отягощает сознание, с другой – очень надежная. Это 

не означает что человек обязательно во власти темных служителей, работает 

на них, что они будут ему вредить и пр. Это стоит рассматривать именно как 

покровительство для человека на пути его развития. Поэтому те, кто 

стремится развивать свой разум, получают защиту от темных учителей. Если 

человек подкрепляет свои убеждения безусловной человечностью, 



сочувствием и желанием помогать другим, он обретает поддержку светлых 

учителей. На пересечении этих устремлений самость обретает баланс, самое 

стабильное и продуктивное в долгосрочной перспективе состояние, 

позволяющее душе развиваться.  

Условия в вашем мире сейчас непростые, противоречивые, но подходящие 

для тренировки разума. Самое время каждому человеку  осознать, на какую 

глубину понимания сложных вещей он способен. Не забывай, что темные 

учителя, которые вас сейчас оценивают, невероятно умны и хитры. Они все 

видят. Это очень серьезные экзаменаторы.  

Ч.: И все-таки мне не понятно, как разобраться сейчас россиянам в 

ситуации, если доступ ко всем альтернативным источникам информации 

закроют? 

С.А.: Не все интересовались, даже когда была возможность.  

Ты сейчас спрашиваешь все еще в контексте: «А какие здесь людям создают 

условия? Какие возможности, чтобы все легко получалось?» Но ситуация на 

Земле сейчас очень запущенная. Трансформация пройдет быстро, а значит 

болезненно. Если бы было хотя бы лет сто, но их нет. Пару-тройку десятков 

лет, и мир должен преобразиться, стать пригодным для захода новых 

цивилизаций. С одной стороны, значения они привнесут на Землю более 

благоприятные. В первую очередь их работа будет направлена на развитие 

взаимопомощи у землян, на получение удовлетворения от принесения 

пользы окружающим людям, своему сообществу. С другой стороны, текущий 

состав населения планеты не соответствует этим значениям даже близко. А 

значит, многих людей будут пробовать резко перекроить. Стремительный 

неприятный опыт может быть связан как раз с такими попытками объяснить 

человеку, что его хата не с краю, что все взаимосвязано. А значит чем 

меньше его вклад, чем меньше его интерес к окружающему миру, тем 

больше шансов, что этот мир в результате такого массового подхода станет 

невыносимым. И эти последствия будут очень многими людьми 

наблюдаться, чтобы выводы можно было сделать быстро и закрепить их.  

Немало будет и землян, которые ничего не поймут из происходящего, 

никакой трансформации сознания у них не произойдет. И продление их 

опыта отстаивать свыше никто не будет. Такие души выйдут из воплощений, 

чтобы попробовать снова в будущем, когда психология землян уже 



существенно изменится в следующем Цикле. Их новые воплощения 

развернутся уже при наличии условий с рождения получить другое 

воспитание, новые образцы мышления.  

Еще один серьезный фактор, из-за которого трансформация будет резкой – 

голод надэгрегориальных мегаструктур. Чтобы повысить эффективность 

земной системы перераспределения, в этот мир прекратили вливать свыше 

ресурс жизни. Но поскольку местная система глубоко убыточна, то 

единственный способ вывести ее на самообеспечение, это снизить 

человеческую популяцию. Соответственно мы наблюдаем, как лихорадит 

сейчас мегаструктуры, стоящие над народами, ведь они недополучают 

питания в привычном объеме, к которому привыкли. Их поведение 

становится агрессивным. И ты сейчас наблюдаешь эту битву не только между 

людьми, но и между мегаструктурами Земли.  

В происходящих событиях важно учитывать один ключевой момент. Частоты 

Земли сейчас снизились, и деструктивными процессами на Земле уже 

ощутимо управляет темная иерархия. Многие власть имущие перешли 

сейчас под влияние кодекса законов силы. Поскольку преступления их перед 

своими сообществами велики, такие земляне стали ведомыми темными 

служащими по праву сильного, по праву превосходящей воли. А задачи 

перед темной иерархией стоят недвусмысленные – сделать все возможное, 

чтобы эволюция цивилизации продолжилась. То есть текущие процессы не 

просто хаотичные, несправедливые, жестокие, они еще и ведут землян в 

нужном направлении для продолжения их развития. Хотя этого сейчас в 

водовороте драматических событий, разумеется, не разглядеть. Но 

принимать происходящее уже легче, если помнить, что Иерархия развития 

сейчас делает все возможное, чтобы земные события вели в нужном 

направлении, чтобы эти человеческие страдания не были напрасными.  

Голод Земли – вынужденная мера. Было заранее понятно, что вспышки 

агрессии между мегаструктурами будут. И та, что сейчас происходит на 

территории твоей страны, не последняя, будут еще конфликты у других 

государств. Это неизбежно в таких условиях. Но высшее руководство 

Иерархии поставило такое жесткое условие – выйти на самообеспечение 

земных сообществ. И это обоснованное решение. Были неблагонадежные 

желающие поделиться с землянами ресурсами при соблюдении 

определенных сомнительных условий, но им отказали. «Ростовщики» 



встречаются не только на Земле, есть они и в других уголках нашей 

Вселенной. Но им строго запретили входить в земные пространства. 

Возможности попасть в своего рода «долговую яму» вашей цивилизации не 

дали. То, что будет происходить в ближайшие годы в этом мире, можно 

охарактеризовать как неприятный, сложный опыт, но это единственная 

возможность для местных душ не стать должниками тех, кто придет потом 

взыскать долги и ограбит землян еще больше. Причем, если бы им 

позволили войти в ваш мир для взаимодействий, эта возможность взыскания 

была бы легальной, на основании заключенных контрактов. А контрактов 

было бы заключено немало, ведь многие души на Земле сейчас готовы 

схватиться за любую возможность. Они бы не удержались, невзирая на 

долгосрочные негативные последствия.  

Возвращаясь к твоему вопросу о недоступности информации. Как я тебе уже 

сказала, опыт на Земле сейчас будет весьма резким. Поэтому нет смысла 

ожидать, что свыше будут создавать все условия и стелить соломку. Всем, кто 

по настоящему стремится, возможность разобраться предоставят, в конце 

концов, Интернет – слишком мощная сеть, чтобы в ней можно было 

перекрыть абсолютно все источники информации. Но я повторюсь: не все 

интересовались, даже когда была возможность. При слабой мотивации, и 

результата быть не может. Тем более сейчас, когда становится еще сложней.  

Ч.: Противоречивой информации все же очень много, и она неполная, 

процессы идут сложные. Человек просто не может все это 

проанализировать. Так как же разобраться в происходящем? 

С.А.: У любой сформированной самости есть своего рода «столпы» 

миропонимания. Даже если человек не может разобраться во всем, он уже 

обладает серьезными убеждениями. Эти убеждения не абсолютны, они тоже 

эволюционируют, усложняются, совершенствуются. Но их можно сейчас 

поставить в центре своего понимания процессов и, отталкиваясь от них, уже 

оценивать все происходящее. То, что люди сейчас потерялись в бурном 

потоке информации, хватаются за какие-то ее отдельные фрагменты, 

зачастую противоречащие друг другу, свидетельствует о том, что нет ни 

понимания, ни убеждений.  

Если представить ситуацию, что вода вышла из берегов, поведение людей 

будет различным. Кто-то достанет небольшую, но устойчивую лодку, на 

которой можно куда-то доплыть. Сформированные убеждения в нашем 



примере и выступают такой лодкой: свою функцию она выполнит, пусть ей и  

далеко до надежного корабля в виде глубокого понимания мировых 

процессов. Но у многих людей не было даже этого, и они сейчас в 

растерянности хватаются то за плывущие обломки домов, то за деревья. Но 

эта хаотичная деятельность может оказаться безуспешной.  

Так вот «столпы» мировоззрения на текущем этапе для человека это 

реальный инструмент, чтобы как-то двигаться дальше. Стойкие убеждения 

способны эффективно заменить недостаток понимания происходящего. 

«Столпы» могут быть разными, и помогать они будут человеку по-разному, 

вести его в определенном направлении. Но если говорить об убеждениях, 

приносящих душе максимальную пользу и способствующих ее 

последующему продвижению на новые уровни, то это, безусловно, 

человечность.  

Человечность универсальна, ее нельзя предлагать «своим» и жалеть для 

«чужих». Но мало кто сейчас проявляет это качество в том неискаженном, 

эталонном виде, который показал бы, что человек действительно стремится 

к новому уровню единства между душами. Люди занимают стороны, 

сочувствие проявляют выборочно: одним сочувствую, а другие пусть хоть 

сквозь землю провалятся. Это первое препятствие, с которым люди сейчас 

пытаются разобраться. И препятствий таких сейчас очень много. 

Концентрация таких хитрых ловушек мышления сейчас высокая. Это можно 

сравнить с хождением по минному полю – один неосторожный шаг и уже 

губительные для души мысли заволакивают человеку разум. Люди 

разделяются на «друзей» и «врагов», «правых» и «неправых»,  «лояльных» и 

«предателей», «заслуживающих сочувствия» и «заслуживающих кары» и т.д. 

Гнев и неудовлетворенность людей находят подходящую цель, в сторону 

которой они проливаются. Чаще всего эта цель – такая же жертва 

обстоятельств и не имеет ничего общего с виновниками печальных событий. 

И в этом водовороте отчуждения, стремительных разрывов связей и 

взаимной неприязни, темные учителя сейчас злобно хихикают и потирают 

руки. Им позволили воспользоваться своим темным талантом оголять всю 

грязь человеческой души. И они демонстрируют свои мрачные успехи, пока 

земляне вновь проявляют себя в худшем свете, не ведая, что творят.  

В таких сложных условиях я могу лишь порекомендовать поставить в центре 

своего мировоззрения такие «столпы» как человечность, сочувствие и 



желание помогать другим людям, не разделяя их по каким-либо признакам. 

Так человек не даст темным учителям скомпрометировать свои достижения 

и покажет, что он действительно чего-то достиг в своем духовном развитии.  

Ч.: Для русскоговорящих высшие силы передали за последние несколько 

лет очень серьезную информацию. И мне неоднократно говорили, что 

Россия по части пробуждения людей – страна самая перспективная. Так 

почему же сложные процессы будут происходить именно с ней? Почему 

нельзя на этой территории создать благоприятные условия? 

С.А.: Сложные процессы произойдут по всему миру. Все, кто нуждается в 

трансформации мышления, ее пройдут. Но управлять 

высокодеструктивными событиями по всей Земле свыше нет возможности. А 

без управления свыше земляне не смогут пройти такой непростой период с 

какими-либо положительными результатами, на основании которых можно 

строить лучшее будущее. Поэтому исполнители начали со страны 

перспективной в плане пробуждения, но потом продолжат в других местах.  

Ч.: Но что это будут за процессы в России? 

С.А.: От перспективных землян и ожидают многого. Среди россиян хотят 

отобрать лидеров в различных областях. Но лидер – это человек со своим 

мнением, со своим выстраданным, выкованным в сложных условиях 

мнением, человек со стрежнем. Нежными поглаживаниями таких людей не 

сформировать, твердые убеждения создаются под нажимом. Поэтому и 

опыт, который предстоит пройти россиянам, подобран подходящий.  

Пропаганда создает сильное помутнение сознания, а российская 

мегаструктура сейчас раздает поощрение за «правильное», удобное ей 

мнение в виде прилива сил, воодушевления, сопричастности к сообществу, к 

народу. Деструктивные структуры активно предлагают мысли и идеи и 

смотрят, как люди реагируют. И здесь важно сохранять и расширять свое 

понимание в нужную сторону. Например, твердо держаться за свою 

человечность, выступать за жизнь, за мир, за ненасильственное решение 

противоречий. Помнить что «чужие» и «свои» страдают одинаково. Не 

искать оправданий применения силы. Как судья скажу, что здесь на Земле, 

фактически нет таких вариантов насилия, которые можно оправдать любыми 

«великими идеями», которые бы не создавали последующих кармических 

проработок для душ. Поэтому любое оправдание и уж тем более поощрение, 



создает кармическое отягощение. Не такое сильное, как причинять боль или 

убивать самому, но достаточное, чтобы привлечь подобный опыт и в свою 

жизнь.  

Разумеется, все души разные, и происходящие масштабные процессы 

являются подходящим полотном, на котором можно развернуть самый 

различный опыт для трансформации мышления. Но если говорить о 

приоритетном запросе на опыт для РНФ, то это именно направление 

пробужденных и пробуждающихся людей в сторону лидерства, 

самостоятельности мышления, формирования стойких гуманистических 

убеждений. Именно в таком ключе предстоит строгий курс и одновременно 

экзамен для россиян от темных владык. Но другим народам придется не 

намного проще, они также пройдут свою программу пробуждения, развития 

и закалки новых стойких качеств в процессах трансформации.  

Сейчас, перед стартом нового Цикла, все ускорилось. Идет скорее сброс, 

проработка старых кармических долгов, чем формирование новых. В такой 

среде темные структуры могут демонстрировать человеку ложность его 

убеждений весьма стремительно – именно потому, что сейчас важно 

избавиться по максимуму от всего отягощающего. То есть проработка кармы 

по многим моментам сейчас основательно ускорится, ничего на потом 

откладываться не будет. Поэтому у людей могут происходить в жизни вещи 

вплоть до откровенной чертовщины. Например, не успел человек разойтись 

в своем негативе, как с ним уже произошло что-то неприятное. То есть такие 

«отклики» от мира могут возвращаться быстро. Подумал или сделал что-то, 

что душам вредит, и получаешь оперативный ответ по результатам своих 

мыслей и действий. Также могут возвращаться из прошлого давно забытые 

нерешенные проблемы.  

Ситуацию сейчас можно сравнить с большим костром, разведенным у дома: 

туда будет выноситься все ненужное и сжигаться. Но поведение многих 

хозяев домов будет скорее попытками сохранить все те вещи, которые 

высшая сила пытается сейчас утилизировать. Возможность пройти этот 

сложный опыт будет у тех, кто позволит своим залежам вещей уйти. Но 

люди, которые слишком берегут накопленное, на уровне душ просто 

откажутся идти дальше. Они решат, что потери слишком большие, и без 

этого уже нет смысла продолжать свой опыт. Их не будут останавливать. 

Исход многих душ из воплощений к концу текущего Цикла будет 



добровольным отказом от продления своего опыта в стремительно 

меняющихся условиях.   

Пространство апокалипсиса уже развернуто, врата открылись. Переход туда 

возможен в любой момент и будет доступным вариантом еще долгие годы. 

Если ты задумаешься о пессимистичных сценариях текущей ситуации, ты 

поймешь, что их много. Есть множество вариантов катастрофического исхода 

даже в пределах этого международного конфликта. А теперь представь, что 

на других территориях также произойдут кризисы под задачи 

трансформации местного населения. И в них тоже будет множество 

вариантов катастрофических сценариев.  

Пространство апокалипсиса представляет собой совокупность подобных 

катастрофических исходов. Оно не цельное, время там течет нелинейно и 

представляет собой скорее петлю. Это пространство – как конечная станция, 

куда можно попасть по сути из любой точки земного сценария, в любой 

момент времени (в пределах заданного промежутка), с любой территории. 

Развернуто оно на сверхнизких по земным меркам частотах. Это еще не 

совсем темные миры, но там мало света, и всегда царят густые сумерки. 

Связей со светом мало. Это обеспечивает «камерность» пространства 

апокалипсиса, чтобы происходящие в нем события не сильно влияли на 

другие души на Земле. Но по этим тонким ниточкам-связям отголоски все 

равно поступают к людям, они проявляются сейчас в тревожных снах, в 

видениях сценариев апокалипсиса, причем у всех разных. И это недалеко от 

правды, в этом нет никакого противоречия, потому что сценариев 

апокалипсиса множество и каждая душа, которая сейчас идет в этом 

направлении, будет наблюдать какую-то свою катастрофическую 

событийность.  

Например, в случае взрыва бомбы, часть людей идет по оптимистичному 

сценарию и выживает, другая часть погибает. Это пример, максимально 

смежного, спаянного восприятия, когда выжившие люди могут наблюдать 

чей-то апокалиптический сценарий. Но есть и катастрофические варианты 

событий, которых не видят люди, идущие в новый Цикл без выхода из 

воплощения. Такие события иногда проявляются во снах, в измененных 

состояниях сознания, но в реальности не реализуются, потому что будут 

откровенно противоречить сценариям людей, которые должны жить 

дальше. Например, невозможно увидеть, как разрушается твой дом или весь 



город, а потом продолжать жить там, как ни в чем не бывало. То есть будут 

развернуты множественные варианты развития событий для разных 

территорий, для разных сообществ. В одних вариантах проживание будет 

продолжаться, другие будут вести на финальную станцию, к выходу из 

воплощения. 

Ч.: Казалось, что в некоторые дни территория, где я нахожусь, погружалась 

в очень мрачные, неуютные пространства. Особенно во время взрывов. Что 

это было?  

С.А.: Это были широко открытые порталы в сумеречные пространства. Нельзя 

проходить определенные типы тяжелого коллективного опыта, не 

изолировав его от других душ на территориях, где сейчас все относительно 

спокойно. Поэтому в самые напряженные моменты порталы в сумеречные 

пространства повышали свою мощность. Они и сейчас открыты и работают, 

как пылесос: втягивают самые низкочастотные фракции ресурса жизни, 

образующиеся в текущих деструктивных процессах.  

Что касается восприятия сложного опыта, то отделить эту часть 

коллективного сознания от соседних территорий затруднительно. Сознание – 

это коллективный процесс, оно течет свободно, и не всегда контролируемо. 

Поэтому негативные ощущения другим людям все равно просачиваются. 

Земляне даже в сотнях тысяч километров от эпицентра военных действий, 

просыпаются по ночам от взрывов, которых слышать не могли, наблюдают 

во сне чужой неприятный опыт и пр. Сейчас делается все возможное, чтобы 

не давать этим потокам негативного восприятия с украинских территорий 

распространятся дальше. Но они интенсивны, поэтому гасить их и каким-

либо образом перенаправлять затруднительно.  

Все эти отголоски войны, которые воспринимаются во снах, а также в 

измененных состояниях сознания у людей, живущих в других местах, не 

обязательно являются их личными сценариями будущего, поэтому 

бессмысленно хвататься за такие видения и считать, что это обязательно 

каким-либо образом сбудется.  

Ч.: Из-за неблагоприятных событий пробужденным станет сложнее 

сохранять прежние состояния сознания. Люди могут осесть по частотам. Но 

как быть тем, кто планировал переходить? 



С.А.: Скажу как есть. Сейчас не самый благоприятный период для Перехода 

на новые уровни именно по тем причинам, которые ты озвучила. Порталы 

Перехода запланированы, ими можно будет воспользоваться. Но глобальные 

процессы действительно могут создавать у многих людей сильный стресс, 

поэтому оседания по частотам у пробужденных будут. Но сейчас начали 

разворачиваться процессы, необходимые для трансформации большинства 

землян. Ждать, пока небольшой процент пробужденных созреет для 

Перехода, уже не получается. Поэтому, если это удается, нужно принять 

новые условия, какими бы они ни были, и продолжать свои практики. Если 

же практики потеряли свою глубину, перестали получаться, нужно 

подождать, заняться пока какой-то другой полезной деятельностью, но не 

терять надежды. Должны быть еще периоды, когда вновь удастся перейти к 

благоприятным состояниям сознания, восстановить прежний уровень. Но 

озвучить какие-то сроки пока затруднительно. Начавшиеся процессы должны 

продолжать разворачиваться, а достижение ключевых моментов 

трансформации землян нельзя откладывать на потом. Отсрочки только 

вредят местным душам.  

Ч.: Как себя вести во время трансформации, чтобы справится со всеми 

трудностями? 

С.А.: Команды ведения смогут уберечь тех, кто проявляет сейчас стойкость в 

своей человечности, в сочувствии по отношению ко всем страдающим, чтит 

святость жизни. Такие люди сумеют выстроить свой путь в будущее. Он не 

будет идеален, поскольку коэффициенты хаоса сейчас на Земле нарастают. 

Некоторые участки будут неблагоприятны, их придется буквально проходить 

по узким ступенькам над бездной. Но возможности продвинуться дальше 

будут, даже если команде ведения придется иногда создавать их для 

человека «из воздуха». Ресурсы на такую точечную помощь выделили.  

 

Айна, судья пятого уровня от Иерархии развития  

 

 

 

 



Осведомленность и насыщенность души 

(25.04.22) 

Беседа с моим ВЯ, судьей пятого уровня от сверхдуши Айна. 

 

Ч.: Я пытаюсь осмыслить свой опыт. Что происходит с сознанием человека, 

когда вокруг начинаются высокодеструктивные процессы, и на территории 

открываются порталы в сумеречные миры? 

Судья Айна: Порталы настроены на вход и выход. Их необходимо держать 

открытыми, чтобы темные исполнители сделали намеченную работу. Само 

по себе присутствие такого чуждого человеку сознания уже ощутимо 

отягощает пространство. Кроме того, когда врата широко раскрыты, из 

сумеречных миров просачивается и другая хищная живность. 

Взаимодействие людей с произвольными обитателями темных миров 

нежелательно, но темные исполнители следят за такими нарушителями 

неохотно. Представь себе картину: дверь распахнулась, и суровый воин в 

грязных ботинках, растрепанный, измазанный кровью, вносит тушу убитого 

зверя в дом, а вслед за ним из мрачной чащи ползут тараканы, летят мухи и 

хищные птицы, привлеченные запахом смерти. Такому не скажешь «вытри 

ноги, прогони всю эту свиту, а потом входи». Не тот типаж.  

Чтобы порталы были активными и вели именно в сумеречные миры, 

необходимо чтобы по всей территории активного взаимодействия шла 

трансляция на сверхнизких частотах. Она отягощает человеческое сознание, 

но помогает темным исполнителям реализовать апокалиптические сценарии 

и вывести из земного пространства грязный ресурс жизни. Из 

положительных моментов: после того, как порталы закроются, пространство 

станет даже чище, чем было. Просто нужно дождаться окончания 

взаимодействия.  

Для пробужденных отдельных условий нет. Они  чувствуют общее 

пространство, особенно если тонкое восприятие уже открыто. Обычный 

человек думает «мне тяжело и страшно», он сконцентрирован на своих 

ощущениях и может лишь допускать, что другие в текущих условиях 

чувствуют нечто подобное. Но пробужденный, который уже проработал 

страхи, в том числе страх смерти, понимает, что он просто находится в таком 



месте, где сам воздух напитан тяжестью. Не ощущать этого не получается, так 

же как не получается беззаботно держать руку в горячей воде. Разница 

между обычным человеком и пробужденным, безусловно, есть.  

Пробужденный чувствует себе свободней – его разум, его убеждения, его 

осознанность продолжают служить ему. Но общее отягощение сознания 

будет проявляться и у такого человека.  

Ч.: Насколько это внешнее отягощение может быть погашено 

собственными возвышенными внутренними состояниями человека? 

С.А.: Надеюсь, ты уже готова в корне изменить свое видение подобных 

процессов, потому что сам вопрос сформулирован неверно.   

Понимание «возвышенных внутренних состояний человека» придется 

вывернуть наизнанку. Потому что источник у них скорее внешний. 

Возвышенные или, точнее сказать, расширенные состояния сознания 

становятся возможными благодаря связям с чистыми мирами. Сила светлых 

сутей – в расширении сознания за счет единства. Человек, который ощущает 

глубину мира, сокрытую под обыденными явлениями, который размышляет 

об иных способах бытия, о служении, о высшем счастье, о Боге, пользуется 

своими связями с чистыми мирами, чтобы черпать оттуда эти мысли, эти 

состояния, это вдохновение. От самого же человека необходима настройка. 

Настройкой выступают любовь, благодарность, доверие, желание сблизиться 

с другими частями Бога.  

Медитирующий учится входить в эти состояния со-настроенности, которые 

подбирает интуитивно в практиках: одни состояния ничего не дают, другие 

дают какой-то приятный отклик. Следуя за этим откликом, человек осваивает 

со-настройку с чистыми мирами и называет это «возвышенными 

состояниями сознания». Но то, что он ощущает – это состояния 

коллективные. Такие яркие впечатления человек получает потому, что его 

восприятие расширяется за счет подключения к потокам сознания душ 

чистых миров. 

А теперь представь себе чистый ручей, которому начинают угрожать другие 

потоки: грязные, ржавые, едкие, кровавые. Нет иного способа, кроме как 

оградить чистые воды от всего, что может их загрязнить или даже создать 

небольшое количество нежелательных примесей. Но сознание текучее, его 



потоки с легкостью перемешиваются. Поэтому контактов между чистыми и 

грязными течениями сознания просто не допускают. 

Вовлекшись в высокодеструктивный опыт, человек, умеющий со-

настраиваться с чистыми мирами, может обнаружить, что подключения 

просто нет, или остался узкий информационный канал. Рекомендации 

получить можно, но прежних состояний сознания нет, потому что настройка 

недоступна, пока человек пребывает в условиях сверхнизких частот. Прежних 

связей со светом фактически нет, но есть память об этих связях, есть 

надежда, что как только муть осядет, настройка вновь станет возможной.  

Перспективных пробужденных все равно ведут. В самые сложные моменты 

работает защита темных. Ты уже знаешь, что она не является благоухающим 

мыльным пузырем, а скорее грязной кольчугой, которую суровые воины 

наспех на человека набрасывают, да так, что тот аж проседает под ее весом. 

И выходит, что нет никаких возвышенных состояний сознания. То есть при 

определенной глубине погружения со-настройка на чистых сутей становится 

невозможной из-за изменения самих свойств пространства, из-за правил 

разделения сознания по частотам.  

Ч.: То есть «мастер дзена высшего уровня» на сверхнизких частотах будет 

находиться сознанием в деструктивных потоках так же, как и все простые 

люди? 

С.А.: Опытные практикующие, которые считают, что удержат свои состояния 

сознания на прежнем уровне, даже если вся среда обитания опустится на 

сверхнизкие частоты, просто не владеют информацией об основах 

энергообмена человека в подобных стрессовых обстоятельствах. 

Большинство с таким просто раньше не сталкивались. Но в моменты таких 

погружений на сверхнизкие частоты необходим уже совсем другой подход к 

проживанию, к своим внутренним процессам. И я предлагаю тебе это сейчас 

подробно обсудить, раз уж ты получила непосредственный опыт, поскольку 

высокодеструктивные инструменты в земном пространстве будут 

применяться часто. Не то, чтобы каждый пройдет самую жесткую программу, 

но не должно быть иллюзий, что событийность вернется к своим прежним 

законам вялотекущего болота. Будет много резких всплесков.  

Допустим, на территории началась трансляция по сверхнизким частотам. 

Порталы в сумеречные миры открылись, оттуда просачивается куча мелкой 



агрессивной живности. Изолировать ее нет возможности,  темным 

исполнителям может быть не до этого. Эта живность видит людей как пищу. 

Не такие уж практикующие и обжигающе насыщенные Осознанием Бога, 

чтобы хищники побоялись напасть. Да, когда сознание у человека грязное, 

это для живности привычней. Но то, что почище, понасыщенней, ярко 

светится и очень привлекает внимание. Живность не перебирает, и не особо 

соображает, что делает – в их мирах царит голод, они сначала кусают, потом 

разбираются. И что делать темным исполнителям, которые пробужденных 

должны как-то прикрывать? Работы у них много. Задача сейчас стоит – 

трансформация и перераспределение спящих, то есть надо поработать с 

подавляющим большинством. Поэтому пробужденного могут просто 

накрыть темным грязным щитом, чтобы враждебные сущности не видели 

этих ярких пятен в пространстве и не соблазнялись. Но каково человеку 

находиться в таком состоянии? Прикрываться грудой грязи? Поэтому 

рассчитывать на сохранение возвышенных состояний на случай резко 

деструктивного опыта не нужно. Тогда не будет завышенных ожиданий и 

разочарований. 

Тему разочарования так же можно обсудить, оно будет активно проявляться 

в эзотерических кругах. Земные учителя начнут оседать сами, а их 

подопечные станут еще «тяжелее» из-за того, что условия проживания 

ухудшились. Каждый участник таких взаимоотношений будет проходить 

какой-то свой опыт развеивания былых иллюзий. 

Есть риски, что земные учителя в темный час запутаются в оценках своих 

состояний сознания, своих личных процессов трансформации. Не без 

сложностей может идти поиск новой точки равновесия, альтернативных 

моделей поведения в изменившихся условиях. Будут сомнения в 

собственной силе, возможностях и достижениях.  

Неокрепшие ученики также могут усугублять общее положение, хватаясь за 

учителя, который помощи оказать больше не в силах, потому что и сам с 

трудом удерживает равновесие. И когда бывшие «ориентиры» и «опоры» 

откажутся нести дополнительную ношу на себе, те, кто за них крепко 

держался, разочаруются. Хотя сами иди не стремились или не могли, а все 

хотели наставлений, чтобы кто-то дальше им помогал. Напряжение будет 

копиться и проливаться, может быть сказано много неприятных слов, 

разорвано много отношений.  



Учителям в такие моменты нужно перераспределить силы и понять, что они 

способны сделать в новых условиях, а что более делать не получается. И 

разочарование в себе преодолеть, потому что учителя не титаны, не колоссы, 

а живые люди со своими процессами адаптации к стрессовым условиям, 

которые не всегда протекают гладко.  

Ученикам лучше всего сейчас понять, что идти своими ногами, как 

получается – вариант самый надежный. Возможно, и единственный из тех, 

что останется доступным в ближайшем будущем. Великовозрастных детей, 

держащихся за шею старшего, темные исполнители могут снимать и 

отталкивать, потому что результаты оцениваются индивидуальные. И чтобы 

оценить беспристрастно, нужно поставить каждого на свои собственные ноги 

и посмотреть, как и куда он идет.  

Всех разочарованных придется отпустить, всех чутких и готовых оказать 

поддержку друг другу – удержать и сблизиться между собой. Это поможет 

укрепить сеть из тех, кто выстоит и не уснет, не смотря на ночь души.  

Вернемся к прохождению высокодеструктивного опыта. Человеку остаются 

доступными его разум, мировоззрение и шаблоны поведения. Но 

отягощение сознания будет, потому что темный опыт это слишком 

интенсивные потоки, а со-настроенность на состояния сознания чистых 

миров наоборот хрупкая и легко теряется. И старательные медитации, в 

надежде восстановить утраченное, могут не давать эффекта в борьбе с 

общим отягощением пространства.  

Для прохождения высокодеструктивного опыта, уже требуется не 

расширение, не настройка на высшие миры, а наоборот защитное сжатие. 

Представляешь, если бы демоны томно лежали в своих мирах, как 

«обнаженные махи», расслабляясь и настраиваясь на лучшее будущее? С 

таким поведением там долго не живут. Поэтому, чем деструктивней опыт, 

тем сильнее возрастает концентрация человека, направленная на 

тщательное проживание опыта здесь и сейчас. Это естественные процессы. 

Знаешь, как в битве? Сосредоточенность бойца, когда он глядит прямо на 

соперника – хороший ориентир. Будешь чересчур расслабленным – 

пропустишь удар. Будешь слишком нервным, можешь утратить контроль над 

разумом, и – снова удар.  



У многих людей защитные механизмы срабатывают автоматически: сжатие, 

повышение концентрации начинается само, на уровне встроенных процессов 

тел. Самое важное силу этой внутренней напряженности регулировать, 

держать ее на разумном уровне. Человеческий организм и структуры его 

души не приспособлены к длительному высокому сжатию. Поэтому если 

защитные механизмы работают слишком интенсивно, нужно осознанно их 

ослаблять в моменты отдыха. Иначе тела начинают деформироваться и 

болеть.  

В моменты высокодеструктивного опыта важную роль играет движение. 

Защитные механизмы – это сила, направленная вовнутрь, но ее вектор 

можно и нужно перенаправлять. Например, во время сильного приступа 

страха, человек будто перестает воспринимать внешний мир, зато усиленно 

ощущает, как сильно стучит его сердце, как кровь приливает к лицу и т.д. Так 

действует сила сжатия, сила внутренней концентрации. Это напряжение 

необходимо регулировать и направлять вовне, на взаимодействие с 

окружающим миром, начав действовать.  

Характер этих действий индивидуален для каждого человека в зависимости 

от его склонностей. Но одно актуально для всех: во время продолжительного 

высокодеструктивного опыта нельзя долго сидеть, схватившись за голову, и 

погружаться в собственное отчаяние. Иначе сжатие будет давить сильнее. 

Необходимо перенаправлять эту силу, найдя для себя какие-то занятия и 

делать их, пока хватает сил. Бывает так, что двигаться дальше пока некуда, 

событийность вариантов не предлагает. Значит, нужно двигаться не вперед, а 

в расширение собственной деятельности, создавая для себя дополнительные 

смыслы и задачи. Главное – не останавливаться, даже если дополнительные 

действия не ведут к разрешению сложной жизненной ситуации.  

Ты сегодня видела хороший пример, когда гуляла. Люди вместе вышли во 

двор, чтобы привести его в порядок после зимы и посадить растения на 

клумбы. Это не вернуло никому потерянной работы, и в условиях войны 

казалось не особо уместным занятием, но с точки зрения «сделать что-то, 

чтобы продолжать свое движение» это хороший пример. Это было лучше, 

чем сидеть дома, читать новости и думать тяжелые думы о том, что нет ни 

работы, ни вакансий, ни денег. То, что сейчас так тревожит, уйдет. 

Неприятный опыт конечен. А пока новые возможности не проявились, 



нельзя давать деструктивным силам слишком деформировать свои 

структуры.  

Деструктивная сила – это всегда резкий стремительный выброс энергии. И ее 

нужно перенаправлять, чтобы она не давила на тебя так интенсивно. Даже 

если для решения проблем сделать пока ничего не получается, человек 

берет лопату и идет копаться в растениях под домом. Вплоть до сильной 

усталости, если он не может остановиться. Лучше так, лучше все сбросить, 

чем долго переваривать в себе без движения. Это помогает расходовать 

избыточные потенциалы действующей на человека деструктивной силы. 

Такой нехитрый пример хорошо отражает первый, простейший способ 

трансформации энергии разрушения в энергию творения: перенаправить 

силу, полученную из деструктивного импульса, на цели созидания. 

Одним словом, труд является первой ступенью обучения преобразованию 

импульсов к расщеплению Бога – в импульсы к его обратному слиянию. 

Даже самый малый акт творения не случится, если не будет определенной 

согласованности процессов, сборки различных факторов воедино, 

объединения усилий. И вот на этом неочевидном для многих ищущих этапе и 

начинается обратный путь к Богу, когда человек решает перенаправить 

деструктивные импульсы, поступающие из окружающей среды, на творение.  

Деструктивные импульсы имеют свойство приумножаться. Грубо говоря, 

душа более склонна причинить кому-то боль, если ей самой больно, чем 

трансформировать деструктивный импульс, перенаправив его энегрию на 

улучшение окружающего мира для себя и других. То есть проще всего 

сбрасывать деструктив в неизменном виде, а иногда и подливать к нему на 

выходе свой собственный, чем переваривать и вкладывать в созидание. 

Поэтому деструктивные миры в длительных периодах склонны лишь 

повышать свою деструктивность. По крайней мере, если не корректировать 

их развитие свыше. И тем более впечатляюще видеть, как отдельные 

земляне идут наперекор этим регрессивным, печальным процессам и 

осваивают первую серьезную сознательную ступень обратного синтеза – 

трансформацию деструктивных импульсов в конструктивные путем творения. 

Поскольку любое творение – это интеграция, это создание новых связей. 

Ч.: Иногда во время сложных событий просто нет сил. И что же тут 

перенаправлять в творение? 



С.А.: Действительно, бывает так, что деструктивная сила, воздействующая на 

человека, слишком велика. Но, когда самый резкий этап опыта завершен, у 

многих людей начинается период бездействия, из-за того что они ощущают 

высокое отягощение пространства. В такие периоды и нужно пробовать не 

сжиматься еще сильнее под давлением этой силы, а пропускать ее через 

себя, трансформируя, вкладывая ее в полезную деятельность.  

Ч.: Те, кто осядут в сложных ситуациях, смогут потом восстановиться? 

С.А.: Если сами будут к этому стремиться, безусловно. Им помогут.  

Ч.: Выходит, если стремления будет недостаточно, люди снова могут уснуть 

земным сном? 

С.А.: Представь себе группу людей, собравшихся изучить какой-то предмет. 

Условно назовем его «Божественной философией» (Улыбается). И вот, идет 

долгий курс лекций, изучаемый материал становится все глубже, а 

желающих вникать все меньше. Заскучавшие слушатели вымываются, но 

пока остаются те, кому интересно. Но все же бо льшая часть людей относится 

к курсу, как к развлечению. Далее начинается сессия. Слушатели получают на 

руки задания, и былое очарование окончательно рассеивается, потому что 

легко и играючи предмет не сдать. Только на этом этапе проявляется по-

настоящему глубинный выбор. Дверь аудитории открыта, можно встать и 

уйти. И так поступят очень многие. Потом, увлекшись совсем другими 

делами, люди будут вспоминать о периоде из прошлого, когда они изучали 

«Божественную философию», но что-то не срослось. И особого сожаления 

испытывать не будут. Их жизнь продолжит идти своим чередом.  

Лишь горстка людей поймет, что вперед – сложно, а назад – невыносимо, 

ведь «Божественная философия» стала неотъемлемой частью их жизни. 

Поэтому они продолжат идти вперед и сдадут предмет, не смотря на 

сложности.  

Ч.: То есть сейчас у людей есть возможность перенаправить деструктив на 

творение? Таков высший замысел ночи души? 

С.А.: Ответ зависит от степени веры отвечающего. Сути с непоколебимой 

верой в Единого Бога скажут тебе, что его замысел проявляется всюду. Вера 

их, как мощное орудие по созиданию высших смыслов и трансцендентных 

идей, превратит простую безделицу в скрытый замысел, любое малое 



движение в зарождающийся божественный импульс, отыщет успокоение 

после каждой драмы, которую не удалось предотвратить, увидев в ней 

Божью волю. Мировосприятие каждого живого мыслящего существа само по 

себе является в сухом остатке результатом его веры в высший смысл или ее 

отсутствия.  

Я как представитель исконного баланса нахожусь где-то между 

непоколебимой верой светлых миров и кромешным безверием темных, 

поэтому на твой вопрос отвечу взвешенно: высшие смыслы в текущих 

процессах можно обрести. Происходящее не является бездумным 

разрушением ради самого разрушения. Ведь если бы стояли именно такие 

цели, разрушить всю разумную жизнь на Земле можно было бы в один 

краткий миг. То, что процессы растянуты во времени, и люди проходят 

тяжелый опыт, но продолжают жить, свидетельствует лишь о желании 

сохранить все удачные плоды творения, все перспективные души и их 

промежуточные успехи. В таких разрозненных деструктивных событиях 

смыслы обретаются не универсальные, а личные, способные в темный час 

питать твою душу. Ты можешь созидать свежие смыслы, которые будут 

порождать новые импульсы к жизни, к движению вперед, к поиску тех, кто 

захочет эти смыслы с тобой разделить.  

Ч.: Разные люди делились со мной одинаковой мыслью: когда жизнь 

тяжелая, земляне не пробуждаются, а опускаются. Пустой холодильник 

побуждает не к возвышенным мыслям, а опускает человека до уровня 

животного в поисках пропитания. Каким образом будет идти 

трансформация и пробуждение в таких условиях? 

С.А.: Тебе уже сказали, что процессы сейчас начались, направленные на 

достижение промежуточных результатов спящих. О них тоже нужно 

позаботиться. Сейчас решается судьба Земли, души которой предпочли 

глубокий сон в мирах с высоким уровнем разделения. Как ты видишь сама, 

развиваться они не очень стремятся. Но развиваться нужно всем, таковы 

задачи эволюции Бога, поэтому души на Земле вынуждены проходить 

тяжелый опыт. И к определенным положительным изменениям он все-таки 

ведет – не мгновенным, а долгосрочным результатам души. Пока что ты 

можешь сделать только текущие сиюминутные выводы, но со временем они 

будут меняться и углубляться в процессе поступления новой информации и 

переосмысления.  



Ч.: Просто горстка пробужденных, которые еще не уснули вновь тяжелым 

земным сном, пытаются разобраться в происходящем. 

С.А.: Хорошо. Задача у душ Земли сейчас – хотя бы выжить, не рассыпаться 

дальше, сохранить свой объем для будущего Цикла в человеческом обличье. 

Иначе они могут стать уже животными, или растениями, или одинокой горой. 

Что если и животного инстинкта выживания сейчас окажется достаточно, 

чтобы душа не рассыпалась дальше?  

Кажется, что люди, как люди: работают, растят детей, чем-то живут, что-то 

чувствуют. Но процессы во многих земных душах уже идут тревожные, 

которые наблюдаются перед следующим этапом спонтанного расщепления 

Бога. Слишком часто звучат мысли «мне неинтересно», «я устал», «оставьте 

меня в покое». И деструктивные импульсы – это попытка такие души 

реанимировать. Буквально реанимировать, по аналогии с разрядом 

электрического тока, используемого врачами.  

Далее возможны следующие варианты.  

1) Расщепление все равно произойдет, потому что на этот процесс не 

всегда можно повлиять. 

2) Душа сохранит целостность. Возможно, получит какие-то 

эмоциональные травмы, частичное повреждение структур и 

логических связей. Но у нее есть серьезные шансы восстановиться 

после ущерба путем прохождения исцеляющего опыта. При этом она 

будет цела и сохранит возможность развивать свой разум в рамках 

человеческого опыта.  

3) Душа ожесточается, обретет темную силу, становится способной к 

решительным действиям, не смотря на возможный ущерб для других 

душ. Если прямого пути нет, его можно прорубить. Если тебе не 

хватило места в жизни, можно вышибить конкурента и занять чужое. 

Если тебе кто-то мешает жить, его можно устранить любыми 

эффективными методами: хоть клеветой, хоть убийством. Общую 

мысль ты уловила. В среде помягче мотивации не нашли. В жесткой – 

поняли, что им и самим нравится играть жестко. 

Ч.: И куда этих третьих? 

 С.А.: Нет единого ответа. Это определит система развития. Вполне могут 

продолжить воплощение на Земле. Иногда чьи-то решительные руки служат 



более полезную службу, чем проповедь мудреца. Кажется, будто 

преследуют свои эгоистические интересы, но в целом последствия для 

общества от их действий проявляются положительно. Такие люди могут 

выступать орудиями расчистки пространства для строительства чего-то 

нового, лучшего. Их польза хорошо видна свыше беспристрастному взору 

системы развития, поэтому они также могут перейти в новый Цикл. Далее 

этим душам предложат корректирующие программы смягчения, или в 

текущем воплощении, или уже в следующем.  

Ч.: Нуждаются ли пробужденные в том тяжелом опыте, который сейчас 

разворачивается? Или они просто вынуждены переживать события вместе 

со всеми землянами? 

С.А.: Получая разноплановый опыт, душа становится осведомленной. 

Собирая информацию, впитывая ощущения от проживания, душа 

насыщается. Первичная насыщенность – это разрозненная охапка мыслей и 

впечатлений, которые разум потом структурирует, создавая из них свои 

стройные системы ценностей, мироощущения и миропонимания. Таким 

образом насыщенность души становится упорядоченной. Ее картина мира 

усложняется, обретает красоту и выразительность. Самая привлекательная и 

сбалансированная картина – это картина контрастная, на которой 

присутствует полная палитра оттенков опыта. Повышение осведомленности 

и насыщенности выступают важными факторами долгосрочного роста души.  

Вот ты любишь собирать красивые камешки на пляжах. Допустим, ты 

привезла с моря всего несколько штук, покрутила их в руках день-другой, 

заскучала и спрятала в шкатулку. И хочется чего-то нового, поэтому в 

следующую поездку ты постараешься собрать побольше камешков. Когда их 

скопилось много, всех оттенков и форм, ты можешь долго перебирать и по-

разному сочетать свою коллекцию, показывать ее друзьям и даже 

обмениваться ценными находками. А заодно делиться воспоминаниями о 

своих путешествиях. И все это будет интересно: и тебе, и другим. Но никому 

не интересно смотреть на дно пустой шкатулки. 

Ч.: Но я не буду собирать грязные страшные булыжники.  

С.А.: А ты не спеши так обзывать свой тяжелый опыт. Кроме того, ты прямо 

сейчас продолжаешь его собирать. События все еще активно 

разворачиваются. Ты можешь делать какие-то сиюминутные выводы, 



которые помогут тебе пройти этот участок пути. Но для взвешенной оценки 

опыта нужно время. Возможно, еще нескоро, лишь покинув земной план 

существования, ты осознаешь всю его ценность. Например, когда наступит 

ситуация, в которой твоя осведомленность станет решающей. Поэтому 

только со временем можно разобраться, где булыжник, а где самоцвет, 

пускай и прикрытый грязью. Пустое, не имеющее ценности уйдет. Но не 

нужно спешить отбрасывать то, что так стремительно вошло в твою жизнь. 

Если не хватает понимания происходящего, нужно довериться жизни. Ведь 

те, кто доверяют, получают больше защиты.  

Сложные события могут вызывать большой стресс, потому что опыт для души 

новый. Разум запрашивает по собственным базам данных сходную 

информацию, чтобы взвешенно отреагировать, но ничего не находит. «Плана 

на случай…» у души просто нет. При таком запросе идет провал в пустоту, в 

неизвестность, вызывая сильный стресс. Но раз опыт новый, значит, и 

потенциальная ценность в нем есть. 

Если подобный опыт у души уже собран, человек проходит события легче. Он 

обычно реагирует спокойней других, пытается людей успокоить и направить. 

Даже если готового списка действий человек с опытной душой не 

предлагает, он может задать нужное направление для размышлений. Кроме 

того, учителя стараются смягчить для воплощенной души очередное 

прохождение аналогичного опыта. Ведь сильный стресс – это интенсивное 

сжигание ресурсов, а система развития стремится к рациональным тратам. 

Если в повторе «полной программы» нет необходимости, человек скорее 

пройдет этот опыт по касательной. Будет непосредственным свидетелем, но 

не активным участником.  

«Планов на случай…» у души лишних не бывает. И пока их не соберется в 

избытке для взвешенного прохождения самого различного опыта, разум 

продолжит периодически проваливаться в пустоту в сложных ситуациях и 

испытывать сильный стресс. Поэтому надо внимательно изучать 

происходящее, искать способы оптимального поведения в новых условиях. 

Они потом лягут в основу еще одного «плана на случай…». И душа будет 

ощущать себя все более комфортно в самых различных условиях. Она будет 

чувствовать свои силы, свои возможности, как атлет, прекрасно владеющий 

собственным телом. Возможность опереться на крепкий фундамент 

собственного понимания в любой ситуации – это ценное ощущение. Но 



чтобы обрести эту самодостаточность, необходимо пройти неблизкий путь от 

новичка до мастера, который останется способным совершать уверенные 

действия в непредсказуемых условиях, пока другие будут лишь разводить 

руками.  

Спокойное ощущение собственной ценности, положительная оценка своих 

возможностей улучшить какой-либо процесс является основой 

самовыражения пятого уровня. Именно к таким состояниям сознания 

необходимо стремиться. Но чтобы обрести это стабильное уверенное 

самоощущение, душе необходимы осведомленность и насыщенность. Тогда 

она перейдет на новые уровни бытия, где сможет раскрыть обретенные 

таланты полнее.  

Но если коллекция «камешков» после Перехода окажется небогатой, если 

опыт третьего уровня не будет всесторонним, душе придется погружаться в 

сны третьего уровня снова. При этом подходящие условия существуют 

далеко не всегда. Осознав свою низкую насыщенность, душе часто 

приходится еще долго выжидать, чтобы в низкоуровневых мирах развития 

удачно сложились обстоятельства. Она может пробовать проходить не 

совсем подходящий опыт с низкой результативностью, томиться в поисках 

именно тех условий, которые помогут ей собрать ценный опыт, чтобы 

обрести новую глубину. Поэтому пока человек остается воплощенным на 

Земле, имея возможности продолжать свой опыт, его есть смысл 

продолжать. Душа еще может отыскать нечто важное, возможно, даже 

ключевое, чтобы потом не возвращаться сюда вновь.  

Бывает так, что уникальные камешки можно найти на берегу лишь в 

определенных местах, причем щедрой россыпью. Например, там, где их 

выбросило на сушу бурной волной. А потом ты можешь еще долго идти 

вдоль тихого океана под мягким солнцем, но под ногами не будет ничего, 

кроме мусора. Если ты не возьмешь свои находки прямо сейчас, других таких 

может не быть, и даже подобные придется искать еще тысячи лет. 

Уникальные камешки вполне могут стоить того, чтобы ты вымокла до нитки в 

попытках их схватить, прежде чем очередная бурная волна не унесла их 

обратно в океан. Нужно осознать неповторимость любой ситуации, и каждой 

из них уделить внимание. Ведь Божественный океан никогда не повторяется 

в своих дарах, каждый раз предлагая тебе новые уникальные камешки из 

своего бесконечного разнообразия. 



 

Айна, судья пятого уровня от Иерархии развития  

 

Благодарю таинственных незнакомцев за донаты ♥♥♥ 

Ино 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Основы взаимодействия между людьми и темной иерархией 

(18.05.22) 

Беседа с моим ВЯ, судьей пятого уровня от сверхдуши Айна. 

 

Ч.: Маммона упомянул социальный капитал, о котором знает каждый 

житель чистых миров. Мы бы могли обсудить это понятие подробней? 

Судья Айна: Весьма иронично, что этот вечно бунтующий прохвост заговорил 

о социальном капитале, хотя сам он категорически не желает участвовать в 

подобных «аттракционах щедрости». Ведь для этого нужно воплощаться в 

низкоуровневых деструктивных цивилизациях и выстраивать нормальные 

отношения с другими душами. Но ты сама прекрасно видишь, что 

собеседник он развитый, интересный, и уже отлично понимает, как надо 

себя вести с жителями свободных миров.  

В развитии темных сутей есть много сложностей. Сначала их нужно обучить 

основам равного энергообмена с другими душами. Но даже все усвоив, 

темные души могут просто не желать перестраивать свою систему 

ценностей. Понимание есть, умение мирно взаимодействовать с 

окружающими есть, желания делать это искренне нет. Сути, изначально 

зародившиеся в темных мирах, имеют мало подобия с жителями свободных 

цивилизаций. И фактически не имеют подобия с обитателями чистых миров. 

Они не умеют отдавать из симпатии, только из циничного расчета. У темных 

сутей все по «прейскуранту». А мрак своей души они старательно берегут, 

свято веруя в то, что это основа для их долгосрочного выживания. 

Темные миры и низкоуровневые деструктивные миры взаимопроникают 

друг в друга. Основным источником ресурсов для темных сутей обычно 

выступают души из таких цивилизаций, как ваша. Ты догадываешься, что на 

«социальную защиту» или «безусловный доход» темные души рассчитывать 

не могут. Кто хочет утолить жажду, предлагает свои услуги на обмен. 

Поэтому в их мире такой стимул, как нужда, находится в максимальных 

значениях. И чтобы свою нужду удовлетворить, темным сутям необходимо 

получить ресурс от низкоуровневых цивилизаций. Но применить грубую  

силу, чтобы отнять желаемое, не получается, потому что между душами 



разных миров слабое сцепление. Темным сутям приходится искать другие 

подходы и что-то предлагать взамен.  

Для жителей темных миров очень непросто постичь науку отдавать, потому 

что у них слишком мощный инстинкт тянуть к себе все, что движется. Они, 

как черные дыры в космосе: все, на что хватает их силы притяжения, 

поглощают или подчиняют себе. Копят свои запасы, свою мощь. Темные сути 

ничего не отдают без крайней нужды, такой жест в их понимании – нонсенс. 

Я не имею в виду, что они предпочитают не отдавать. Изначально душа, 

которую принимают в темную иерархию, вообще не понимает, что отдать 

что-то можно добровольно. У нее нет такой модели поведения, потому что 

вне иерархии развития обитатели темных миров в основном дерутся и 

поглощают тех, кто оказывается слабей. Добровольный обмен почти не 

представлен, а тот, что есть, привнесли сути из свободных миров, которым 

не посчастливилось  оказаться в столь мрачных местах. 

При подключении к темной иерархии, хищника начинают приучать служить. 

Важная задача трансформации темных сутей – дать им понимание, как 

получать ресурсы, необходимые для жизни, в обмен на услуги. То есть 

внедрить в их разумы основы равного энергообмена: не только брать, но и 

предлагать. 

Теперь нужно подробней разобрать, что собой представляет вторая сторона 

этого энергообмена – сути из низкоуровневых деструктивных цивилизаций. 

Давай для простоты разберем на примере земного сообщества. Важной 

задачей душ, воплощенных на Земле, является расширение списка своих 

интересов и потребностей. Чем длиннее этот перечень, тем больше у души 

импульсов жить и получать удовольствие от удовлетворения своих запросов.  

Представь, что ты всегда сытая. Если тебе предложить еду, у тебя даже не 

будет желания ее попробовать. Другое дело, если ты голодна, тогда ты 

получаешь от еды удовольствие. На глубинном уровне в этой ситуации ты 

получаешь удовлетворение от процесса энергообмена. Чем больше 

интересов и потребностей открывает в себе душа, тем активней она вступает 

в энергообмен с другими частями Бога. Энергообмен происходит в мирах 

развития, для этого они и создаются: чтобы души строили связи, 

обмениваясь между собой тем, что им интересно, в чем у них есть 

потребность. А мы помним, что задача эволюции Бога – воссоздать крепкие 

связи между всеми его частями.  



Души, которые воплощаются в низкоуровневых мирах, ненасыщенные. От 

какого насыщения они получат удовольствие – неизвестно. На примере с 

едой: душе предлагают множество разных блюд и напитков, но что именно 

ей понравится, никто не знает. Вкусы у всех разные. При этом совершенно 

очевидно, что душа нуждается в насыщении, потому что внутри у нее пусто. 

Под «пусто» я имею в виду, что ресурса в ней достаточно мало, нет в ней 

полноты, нет страсти к жизни, нет яркости мировосприятия. Поэтому такая 

душа часто скучает и мается. То есть у нее две проблемы. Во-первых, не ясны 

предпочтения. Во-вторых, пока не ясны предпочтения, качественного 

насыщения не происходит. Душа пробудет то одно, то другое, но подлинной 

увлеченности чем-то нет. И от этого «отсутствия аппетита» души страдают, 

кроме того, более подвержены риску перейти к следующему этапу 

спонтанного расщепления.  

А теперь задумайся, что полезной еды с умеренными вкусовыми качествами 

немного: каша, фрукты, овощи и т.д. Большинство душ, которые пришли на 

Землю из чистых миров, всем этим уже долгое время питались «дома». А 

сюда пришли в поисках чего-то нового. Зачем вы идете обычно в кафе или 

ресторан? Чтобы съесть что-то вкусное, хоть жареный бифштекс, хоть 

пирожное. В чем разница между такой пищей и кашей с яблоками? Вкус у 

нее интенсивней. Верно подобранные под твои потребности вкусы приносят 

тебе намного больше удовольствия. Растет интенсивность ощущений от 

энергообмена, растет и деструктивность воздействия такой пищи на твой 

организм. Еда с самыми интенсивными вкусовыми качествами  может 

разрушать твое тело, и оно будет болеть.  

Это еще одна проблема для душ: деструктивное насыщение часто сопряжено 

с болью. Но те, кто на него решились, выходят яркими и привлекательными. 

Проходить через огонь, воду и медные трубы желающих мало, при этом 

всем нравится результат, все к ярким душам потом тянутся. Но чтобы до них 

дотянуться, нужно и самому стать насыщенным.  

Деструктивное насыщение дает важные эффекты. Во-первых, души, которые 

через него прошли, сами обретают новые привлекательные грани. Во-

вторых, они способны оценить подобные грани других душ. Кажется, что 

привлекательность всегда очевидна, но это не так. Ненасыщенные души 

часто смотрят на красоту, но не видят ее, не ощущают ничего, кроме скуки. 



Насыщенность дает душам ключи к прямым переживаниям яркости и 

многообразия жизни, скрытых за пеленой повседневности.  

Насыщенная душа – это гурман. Она уже понимает, что каждая еда вкусна 

по-своему и умеет получать от нее удовольствие. 

Насыщенные души более склонны быть довольными, а ненасыщенные 

наоборот часто выражают свое недовольство.  

Насыщенность души способствует повышению ее склонности к еще 

большему насыщению. У людей есть фраза: «войти во вкус». Чем больше 

разноплановой ценности жизни душа способна впитать, тем ярче становится 

для нее окружающий мир. Она прозревает. Такое прозрение происходит как 

повышение красочности восприятия. От блеклого, серого, почти лишенного 

цвета – до сочного и контрастного, где цветов в избытке. Итак, мы 

рассмотрели нужды второй группы участников энергообмена.  

На стыке потребностей темных душ и свободных душ, нуждающихся в 

насыщении, были созданы низкоуровневые деструктивные миры. Тебе 

известна цветовая модель, в которой всего три цвета: красный, синий и 

зеленый, при смешивании порождают бесконечное разнообразие 

промежуточных оттенков. Это хорошая аналогия, чтобы понять процессы, 

которые произошли, когда темные души и светлые начали контактировать. 

Таким образом, задача низкоуровневых деструктивных миров заключалась в 

перемешивании двух непохожих способов существования в поисках новых 

удачных решений для обогащения сознания.  

Перемешивание с целью взаимного обогащения душ – это очень важный 

процесс. Чтобы такого перемешивания достичь, создают цивилизации с 

огромной численностью участников. В местах пересечения большого 

количества разноплановых душ происходит взаимопроникновение сознания, 

и от этого все выигрывают. Ты как человек, интересующийся земным 

творчеством и различными областями знаний, прекрасно понимаешь, 

сколько почерпнула в этом мире, сколько впитала того, чего в тебе не было. 

При этом твое сознание стало богаче, а твой разум – сложнее. Тебе уже 

объяснили, что массив данных, производимых землянами, огромен. 

Находясь в этой цивилизации, пользуясь ее достижениями с пониманием и 

осторожностью, ты накопила свой социальный капитал.  



Душа, обладающая существенным социальным капиталом – это душа, 

которая способна и готова выстраивать вокруг себя сообщества. Ей не 

обязательно быть лидером, просто необходимо способствовать расширению 

и укреплению связей между частями Бога.  

Я думаю, ты догадываешься, какие качества и навыки повышают социальный 

капитал души: профессионализм, развитость, привлекательность, широкий 

круг интересов, надежность, дружественность, чуткость к потребностям 

других, готовность помочь, способность побуждать своей деятельностью  

интерес и воодушевление у других и т.д. При этом деструктивное насыщение 

– это один из важнейших факторов развития разноплановой 

привлекательности душ и повышения их социального капитала.  

 А теперь скажи мне, каков социальный капитал у Маммоны? 

Ч.: Насколько я поняла, он достаточно развит, но не готов отдавать другим 

душам из симпатии. Значит социальный капитал у него низкий. 

С.А.: Фактически нулевой, по крайней мере, он так себя позиционирует. 

Мало кому хочется заглянуть в мрачные глубины его сознания с фонарем, 

чтобы отыскать проблески желания отдавать без холодного расчета. А сам он 

старательно показывает, что никакого социального капитала у него нет, что 

все это лишь мастерство притворяться. При этом ты неоднократно 

убеждалась, что его навыки общения куда выше, чем у многих жителей 

свободных миров. Он многое знает, многое понимает и может все это 

использовать, чтобы строить связи с другими душами. Просто у него нет 

желания менять свою систему ценностей. Если ему посулить 

гарантированное вознаграждение, он к тебе и во фраке придет. Он сделал 

вид, что пошутил, но нет. Предложи ему ресурс, он к тебе хоть юной 

прекрасной девой придет и виртуозно отыграет ту роль, за которую ему 

готовы заплатить. Можешь не сомневаться, что он играет самые необычные 

роли каждый день. 

Ч.: Но ведь свободные души в процессе обмена тоже могут получать 

ценные вещи? Это ведь не односторонняя отдача. Так почему темные сути 

не хотят пробовать обмениваться иначе? 

С.А.: Свободные души могут вложить свои силы в кого-то из симпатии и 

ничего не получить взамен. То есть когда между душами есть теплота, они 

уже отдают без гарантий получить назад равный вклад. Кармическая 



система, безусловно, этот дисбаланс фиксирует, и потом пробует его 

исправить с помощью разворачивания нового опыта. Но тут опять же нужна 

добрая воля обеих душ брать и отдавать. Только по доброй воле можно 

сбалансировать обмен между свободными душами.  

Темная иерархия обычно работает по принципу «деньги вперед». Если они 

что-то и отдают первыми, то строго по контрактам и с процентами. Долги они 

готовы себе вернуть любыми методами. Их не интересуют «нежности», они 

не готовы прощать. Их услуги обязаны быть оплаченными.  

Ч.: У нас тут таких тоже хватает. 

 С.А.: Совершенно верно, такие модели поведения пришли из темных миров.  

Ч.: Я правильно понимаю, что результат деструктивного насыщения может 

быть и удачным и не очень? 

 С.А.: Ты правильно понимаешь. Когда оттенки перемешиваются на холсте, 

некоторые полотна выходят произведениями искусства, другие выглядят 

неудачно, третьи могут быть слишком мрачными и агрессивными и т.д. 

Каждая душа учится быть художником, чтобы создать собственную 

привлекательную самость: осваивает разные инструменты, ищет свой 

уникальный баланс между различными оттенками и формами.  

Мы с тобой уже обсудили, что жажда накопления ресурсов у темных сутей 

самая высокая. Представляешь, какой они ощутили стимул к 

взаимодействию с душами из свободных миров, когда получили к ним 

доступ, пускай и крайне ограниченный? На взгляд жителей миров голода 

Земля кажется вполне изобильным местом.  

В вашей цивилизации есть огромное количество неудовлетворенных 

запросов от людей. Причина их неудовлетворенности в том, что в одиночку 

человеку свои пожелания реализовать не удалось, а другим участникам 

подобный опыт показался неинтересным. Но не каждый готов отказываться 

от своих потребностей. И если есть стойкий запрос от души на реализацию, 

земная система развития обязана как-то отреагировать. Но реальных условий 

для удовлетворения души может не быть, ведь нужно учитывать свободную 

волю других участников и их собственные потребности. Поэтому если 

запросы пересекаются, людей подводят друг к другу для совместного опыта, 

который они заказали. Но если желающий пройти определенный опыт 



только один, системе развития остается лишь перенаправить запрос на 

темных исполнителей – самых небрезгливых, сговорчивых союзников, 

согласных удовлетворить человека в обмен на ресурс жизни.  

Если реализация запроса происходит в физическом мире, это очень затратно. 

Кроме того, совершенно непредсказуемо из-за частой необходимости 

задействовать других людей со свободной волей. Одним словом, 

воплощение пожеланий на физическом плане может иметь много 

недостатков. Так много, что порой человек оценивает реализацию своей 

фантазии как полный провал с неприятным послевкусием. Например, 

мужчина в поисках возможности скрасить одиночество оказывается в 

постели совершенно чужой, неподходящей женщины, и этот опыт 

оказывается для него разочаровывающим. Одним словом, свободная воля 

людей сильно ограничивает возможности темных исполнителей. 

Другое дело, когда человек не решается на физическую реализацию, но 

начинает изо дня в день выстраивать в фантазиях все, чего ему не хватает. На 

уровне энергообмена происходит отток ресурса жизни вовне. Человек 

инициирует создание личного фантазийного пузыря. Такая тонкая структура 

на уровне энергообмена должна кем-то обслуживаться, и практически всегда 

этим занимаются темные исполнители. Они повидали за свою многовековую 

службу самые разные фантазии. У них собраны богатые коллекции 

переживаний, которые у душ находят отклик. Темные служащие умело 

помогают человеку обогащать и обустраивать его вымышленный мир. 

Фантазии становятся все более привлекательными, обрастают новыми 

волнующими подробностями.  

Интерес у темных исполнителей прямой – чем больше человек вкладывает в 

свой фантазийный пузырь, тем больше ресурса жизни из него можно 

черпнуть за услуги обслуживания лабиринтов иллюзий. Скрываясь за 

манящими образами, темные служащие, так или иначе, дают человеку то, в 

чем он нуждается. 

Жажда накопления и вечный голод заставили темных исполнителей глубоко 

разобраться в психологии тех, с кем они взаимодействовали, чтобы 

предлагать на обмен ценные услуги. Мастера потребностей и иллюзий 

обрели внушительные таланты. Но это рабочие инструменты, а не они сами. 

И такую их надстройку, с цинизмом наработанную, чтобы добывать ресурсы, 

прирастить к ним самим очень непросто. Но если их удастся 



трансформировать и вывести на умеренную деструктивность, если они 

искренне захотят строить отношения с другими душами, их социальный 

капитал станет очень весомым. У них будет высочайший потенциал 

объединения вокруг себя больших групп душ, потому что они хорошо 

разбираются в чужих потребностях. Такие сути знают, что предложить другим 

душам, чтобы те были довольными. И по оценкам земной системы развития 

от 70 до 80% участников земной цивилизации уже перешли бы к следующей 

стадии спонтанного расщепления, если бы темные служащие не делали свою 

грязную работу.  

Правда о работе темных исполнителей, которую они делают для людей, 

может смущать. Но на беспристрастный взгляд земной системы развития, 

они приносят пользу, помогают душам выжить и сохранить свою 

целостность. Если сравнивать их вклад в предотвращение нового этапа 

спонтанного расщепления душ, он существенно превышает вклад всех 

других исполнителей, которые трудятся здесь на благо эволюции душ. 

Остается разобраться, как превратить инструменты темных служащих в их 

социальный капитал, и посмотреть, что они смогут сделать для обратного 

синтеза. Глядя на Каина, такой труд кажется хоть и титаническим, но вполне 

реальным.  

Ч.: По каким причинам фантазийный пузырь может свернуться? 

С.А.: Человек может сам пресытиться и закрыть свои фантазии. Хотя это 

бывает непросто сделать, потому что зов иллюзий силен.  

В остальном фантазийный пузырь – это холостая трата ресурса жизни. Такое 

решение земная система развития часто вынуждена оценивать как самое 

подходящее, потому что иначе душа слишком несчастна. Но если есть хоть 

какая-то надежда на то, что человек способен к более продуктивному образу 

жизни, его иллюзии периодически будут пытаться закрыть. Например, резко 

сменившейся событийностью. Также человек может ловить намеки на то, что 

у пленительного мира фантазий есть второе дно – из этих глубин 

периодически будет веять хтоническим холодом, а иногда и откровенным 

ужасом. 

Ч.: То есть иллюзии темных сутей не скрывают их на 100%? 

С.А.: Чаще всего людей, которые слишком увлеклись, отрезвляют намеренно. 

Но они позже могут создавать новые фантазийные пузыри и опять туда 



нырять. Такова правда о мирах забвения: мало кто хочет трезво 

воспринимать окружающую действительность. Кажется, будто дашь людям 

истину, и они пробудятся. Но когда даешь, оказывается, что всем только 

больно и неприятно. Истину отвергают, объявляют вымыслом, ложью, 

ересью. А на ее месте создают новые затуманивающие сознание иллюзии.  

Ч.: Но творческие люди ведь тоже вечно живут в собственных фантазиях? 

 С.А.: Верно. Такая у них работа: обогащать сознание других людей своими 

идеями и фантазиями.  

Ч.: Насколько это продуктивная деятельность? 

С.А.: Это реальное творчество, реальный вклад в общество. Разумеется, 

проводить в ваш мир можно и очень тяжелые состояния сознания. Но можно 

дарить людям и ценные, вдохновляющие идеи. Одним словом, творчество 

творчеству рознь. Но сам факт, что человек предлагает обществу результаты 

своей деятельности, а не выстраивает в одиночестве воздушные замки, 

переводит его с уровня холостого мечтателя на уровень творца. Кроме того, 

между автором и его аудиторией выстраиваются связи, по которым 

происходит определенный энергообмен. А это уже, безусловно, реальные 

результаты, которые всегда оцениваются системой развития положительно.   

Ч.: Насколько верны рекомендации Маммоны относительно равного 

энергообмена? Или он предвзят из-за своей системы ценностей? 

С.А.: Как я и сказала, он многое понимает и объяснить умеет.  

Я вижу, что тебя эта тема смутила, но нужно убрать автоматический знак 

равенства между тратой своих ресурсов и реальной помощью другим людям. 

Твои усилия на самом деле могут быть полезны крайне ограниченному 

количеству людей. Не каждый сможет решить свою проблему именно 

благодаря тебе, потому что твои навыки не универсальны.  

Бывает и так, что человек не особо нуждается в чьей-то помощи. Его запрос 

на самом деле – развеять скуку, удовлетворить интерес. Не произойдет 

ничего плохого, если он найдет, что ищет, в другом месте.  

Не каждый, кто ищет помощи, вообще может ее принять извне. Есть люди, 

которые способны помочь себе только самостоятельно, просто они еще этого 

не поняли. При этом ты можешь вкладывать силы без положительного 



эффекта и расстраиваться от того, что помощь неэффективна. Хотя дело будет 

не в тебе.  

Все сказанное касается не только тебя. Это актуально и для других людей.  

Когда душа готова выделить силы на помощь другим, у человека появляется 

желание что-то для них сделать. Разуму эта идея может казаться 

противоречивой, поэтому импульс от души важно научиться различать в 

общем шуме мыслей. И если импульс есть, можно попробовать помочь. Вне 

зависимости от результата, все есть опыт, из каждой ситуации человек 

выносит новое понимание.  

Все, кто еще учится, пробуют помогать многим. Каждый на своем этапе сбора 

мудрости. Не все понимают, как вкладывать свои силы с полезным 

эффектом. Это тоже навык, который осваивается с опытом. Но задумайся, что 

такое деструктивная суть? Это суть, которая расходует больше, чем 

производит. Из-за неэффективной траты у души растет показатель 

деструктивности. В этом нет ничего хорошего, не смотря на самые благие 

побуждения. Повышение этого показателя ведет душу к ограничениям и 

нужде. Система развития в нее вкладывает мало, потому что не видит 

эффективной траты.  

Если душа обладает большим опытом, ее ВЯ уже может не давать человеку 

тратить силы на повторяющийся опыт. У нашей души опыта собрано много, я 

уже вижу, где нет знака равенства между тратой твоих сил и помощью. 

Просто с уважением отнестись к моим решениям. Я всегда указываю тебе на 

ситуации, где шансы помочь велики, и сколько сил нужно вложить. 

Поскольку ты проводник и работаешь на заемных ресурсах, за твоей 

эффективностью строго следят. Если полезный эффект от деятельности 

проводника низкий, в него просто перестают вкладывать.  

Я могу посоветовать тем, кто пытается сейчас освоить баланс между отдачей 

и получением, руководствоваться душевной теплотой к другим. По 

настоящему близких и родных людей ведь в жизни встречается не так 

много? В таких можно смело вкладывать. Даже если между вами возникнет 

дисбаланс, даже если будет создана кармическая связь и запрос на новый 

опыт для восстановления равновесия между вашими душами, вы хотя бы 

будете рядом с теми, кто вам дорог. Сколько бы времени ни отняли ваши 



кармические уроки, вы будете находиться в окружении близких вам душ. А в 

хорошей компании и путь кажется проще, чем он есть на самом деле.  

Ч.: Знаешь, местами содержание наших бесед, какие-то отдельные детали 

кажутся достаточно жесткими. При этом я ощущаю тебя намного легче, 

чем темную иерархию, легче, чем Каина.  

С.А.: У нас действительно достаточно жесткая душа. Я – судья, наше ВЯ 

восьмого уровня служит управляющим воинства Иерархии со стороны Со-

Творца Дуэ. Ты же понимаешь, что нас никогда не позовут петь песни, играть 

на лютне и дарить людям радость на общественных праздниках? Воины 

работают там, где есть нарушение Конов, и нужно применение силы. Судей 

моего профиля зовут в основном туда, где нужно вынести приговор 

преступникам. Каждый, кто служит в Иерархии развития, сохраняет свою 

неизменную форму, свой психопрофиль, чтобы выполнять свою работу 

качественно. Часто бывает так, что буквально шаг в сторону – и исполнитель 

уже никуда не годится. И все же ты должна знать, что у нашей души хорошая 

репутация, ведь требования Иерархии развития к своим служащим очень 

высокие. Но ты можешь привнести в наше множество новые оттенки, новые 

качества. Такие, которые ты сама считаешь для всех нас ценными. 

Что касается наших бесед, иногда нужно сказать что-то достаточно прямо и 

открыто, даже если это неприятно. Из нашего среза понимания можно 

озвучить вещи, которые не были сказаны ранее Силами с другим опытом и 

подходом. Обсудили ведь уже очень многое, повторяться бессмысленно. 

Поэтому предлагаются собеседники новые, темы новые, и подходы новые. 

Ведь все вы разные, и кому какие идеи дадут расширение сознания, сказать 

заранее сложно. А запрос у людей на беседы все равно есть. Если бы его не 

было, мы бы давно уже перешли с тобой на личное обучение.  

Ч.: Кажется, мы не достаточно подробно обсудили тему социального 

капитала?  

С.А.: Зато прояснили некоторые вещи относительно темной иерархии, 

способные вызвать противоречивые чувства. На самом деле объемная 

картина мира может быть выстроена, только если хорошо прочувствованы 

контрасты, нащупаны узлы слабо разрешимых конфликтов между 

различными явлениями, формирующими нашу реальность. Есть много 

сложных неоднозначных тем, много важных вопросов, на которых ни у кого 



нет ответов. И если человек испытывает желание вникать в такие вещи, это 

хорошо отражает его подлинное стремление проснуться во взрослый мир. А 

желание отбросить неудобства и сложности ради повышения собственного 

комфорта наоборот говорит о том, что человек еще хочет побыть ребенком. 

И то, и другое стремление для системы развития одинаково приемлемы.  

Душа имеет право знать больше и знать меньше. Душа имеет право на 

забытье в мирах иллюзий. Земной мир, который многие так не любят и 

стремятся покинуть в поисках лучшей жизни, на самом деле скрывает за 

завесой незнания несоизмеримо больший пласт вещей, которые могут 

вызывать у душ смятение. Каждая новая поднимаемая тема дает нам лучше 

понять души, с которыми мы взаимодействуем, выяснить их потребности и 

выбрать для них максимально комфортный мир без избыточного доступа к 

неудобному, тревожащему знанию.  

 

Айна, судья пятого уровня от Иерархии развития  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Земные силовые структуры 

(18.06.22) 

Беседа с моим ВЯ восьмого уровня – Примархом (предводителем) воинства 

Иерархии развития. 

Примарх воинства Иерархии развития: Я не оратор, придется тебе меня 

украсить своим красноречием. Я могу ответить на твои вопросы по земным 

силовым структурам и войне. Для прочих бесед лучше подойдет судья Айна.  

Ч.: Уже не раз читатели мне говорили, что у них есть близкие люди, 

служащие в силовых структурах России. И работа от них в последнее время 

стала требовать слишком многого. Нужно ли выходить из силовых 

структур, если служба стала противоречить личным убеждениям? 

П.: Насколько противоречить? Если все остается на уровне молчаливой 

подавленной агрессии, то силовая структура такого сомневающегося не 

отпустит. Связи в подобных деструктивных формированиях держатся на 

силе. Они не просто крепкие, а отлитые из стали. Чтобы разорвать их, нужна 

сила воли, нужно твердое решение. Это не то же самое, что уйти со службы 

по перекладыванию бумажек. В мирных организациях у связей другие 

качества: они более слабые, податливые, закрыть их намного легче. 

И раз уж мы такие формирования на Земле обсуждаем, то в них нужно 

включить не только органы охраны правопорядка, военных и пр., но и 

различные негосударственные структуры – криминальные группировки, 

террористические организации, повстанцев и пр. Кто из земных игроков 

выступает их хозяевами, в сущности, не важно.  

Ч.: Можно ли говорить о хозяине, если речь идет о государственных 

структурах? Ведь они существуют на налоги граждан. 

П.: Если налоги государство тратит на повышение благополучия общества, то 

и силовые структуры обычно остаются социально ориентированными, они 

работают по назначению, чтобы защищать мирных граждан. Ни для кого не 

секрет, что эти деньги часто идут элитам в карманы, что они прикармливают 

тех, кто власть и статус хозяина сможет защитить. Тогда силовики защищают 

не людей, а порядок в обществе, установленный элитами. И налоги идут уже 

на укрепление защиты режима хозяев, даже если его нужно защитить от 



граждан страны. Люди платят не за свое благополучие, а за усиление органов 

уже не столько защищающих, сколько угрожающих и карающих.  

Явное наличие хозяев у силовых структур общества – признак его высокой 

деструктивности, признак тяготения государства к работе по кодексу законов 

силы, принятых в темных мирах. Кажется, что силовые органы государства и 

частные незаконные группировки – это принципиально разные 

формирования. В благополучном обществе к такому положению дел все и 

стремится. Но, если в своих инструментах государственные силовые 

структуры все более склоняются к концентрированному насилию, на уровне 

энергообмена разница между ними и каким-нибудь наркокартелем 

становится все менее выраженной. При достижении высоких показателей 

деструктивного насыщения государственных силовых структур, грань и вовсе 

стирается. Они, по сути, встраиваются в вертикаль правления темных миров. 

То есть их хозяином уже становится мегаструктура, которую в вашем мире 

принято называть дьяволом. 

Любые силовые структуры всегда стремятся к повышению своей 

деструктивности. И этому стремлению общество всегда должно активно 

противодействовать. Земляне могут создавать преграды к формированию 

такого стержня насилия в центре государства. Но для этого граждане должны 

быть вовлечены в общественную жизнь, интересоваться и понимать, что 

происходит, иметь активную позицию. При необходимости – протестовать, 

устраивать публичные обсуждения, следить за беспристрастностью судов и 

т.д. Сохранять силовые структуры социально ориентированными – задача 

реальная. Но если общество пассивно, силовые структуры государства имеют 

все шансы стать придатком темных сил. И на этом этапе мирная 

общественная борьба более не эффективна, потому что инструменты борьбы 

уже неэквивалентны. Грубая сила просто закроет рты несогласным. 

Высокодеструктивная структура, перешедшая под влияние кодекса законов 

силы, может быть побеждена двумя способами. Первый – в процессе схватки 

с более сильным соперником. Тогда победивший подчиняет себе 

пораженного противника или оставшиеся от него части. То есть один из 

игроков еще больше наращивает свою мощь. Такие процессы укрупнения 

высокодеструктивных мегаструктур система развития всегда стремится 

предотвращать, это небезопасно для жителей Земли.  



Второй – истощение мегаструктур, ограничение их питания. Их энергообмен 

преимущественно работает на расход ресурсов. Соответственно, без 

источников пополнения они со временем опустошаются и теряют силы. Но 

когда такое формирование встроено в государство и питается за счет мирных 

граждан, то при недостаче ресурсов оно начинает сильнее истощать простых 

людей. 

Это можно наблюдать сейчас и в России. Мегаструктуры, подключенные к 

темным хозяевам, выкачивают ресурсы из несогласных граждан путем 

устрашения, из согласных – путем пропаганды. Согласные могут чувствовать 

воодушевление, но это ловушка темных. Сначала идет небольшой прикорм 

человека ресурсом, когда он загорается нужными идеями, к нему 

производят прямое подключение. Далее будет уже преимущественно отъем 

ресурсов в пользу темных структур. Если человек начинает к идеям 

охлаждаться и хочет выйти из иллюзий пропаганды, его снова 

подкармливают. Настроение таких людей нестабильно: они то 

воодушевлены, то опустошены.  

Из Украины через силовые структуры России также сейчас идет отъем 

огромного количества ресурса жизни. Сам факт продления боевых действий 

на ее территории рушит деловые связи, украинцы теряют средства к 

существованию. Тебе верно кажется, что идет отбор ресурса у жителей обеих 

стран, что в этой войне серьезно нарушена логика, что выгода для земных 

хозяев неясна. Но все сойдется, если знать, что этим распределением 

ресурсов уже управляют демонические структуры. У них свои цели. Их 

мощная воля способна гасить любые неудобные им решения местной власти 

и насаждать собственные идеи.  

Когда земной хозяин набирает обороты собственной агрессивности в 

надежде повысить свою безопасность, он на самом деле идет прямиком в 

ловушку к более крупному и агрессивному темному хозяину. Пока силовая 

структура социально ориентирована и служит как защитник мирных граждан 

– это ее естественная защита, таким образом она удерживает свои нормы 

деструктивности на умеренном уровне. Но при повышении концентрации 

насилия в собственной деятельности для высокодеструктивного 

формирования буквально разверзаются «врата ада». Переходя под действие 

кодекса законов силы, земные хозяева становятся жертвой более крупных 

темных хозяев и превращаются в ведомых служащих. 



Украина является спорной территорией, на уровне земных мегаструктур за 

нее шла последние десятилетия борьба. Никто из прочих крупных игроков 

сейчас не заинтересован в увеличении мощи российской мегаструктуры за 

счет присоединения новых территорий и людей, поэтому они оказывают 

такое сопротивление. Но у каждой стратегической задачи есть цена, выше 

которой платить уже нет смысла. Другие мегаструктуры также 

высокодеструктивны, их ресурсы ограничены, поэтому им важно достичь 

своих целей с минимально возможными вложениями. 

Сейчас наметился переход с активных действий и высокой траты ресурсов – 

на этап управления истощением. Мегаструктуры Земли могут пересмотреть 

свои цели и отыскать компромиссные решения. Например, пойти на 

взаимные уступки, чтобы сохранить какое-то подобие паритета.  

Ч.: Все ли земные мегаструктуры уже подчинены дьяволу? 

П.: Все самые крупные: мегаструктуры Америки, России и азиатская. 

Углубляться в эту тему не будем. 

Ч.: А как дела обстоят в Европе? 

П.: Еще не произошло полного перехода европейских силовых структур к 

кодексу законов силы. Поэтому они сейчас кажутся нерешительными 

игроками. Но, благодаря своим сомнениям в необходимости прямого 

насилия, эти сообщества все еще не пересекли черту, которую лучше не 

пересекать. 

Ч.: Если у крупных мегаструктур уже одни темные хозяева, почему они 

борются между собой? 

П.: Причин много. Самая очевидная – собирая ресурс жизни на Земле, 

темные структуры должны обеспечивать людям правдоподобный сценарий. 

Кроме того, Земля – это ведь не темные миры. Одержимость дьяволом 

земных мегаструктур далека от полной. Идет скорее преломление их воли по 

отдельным важным для эволюции цивилизации вопросам. В остальном 

мегаструктуры еще достаточно автономные игроки.  

Ч.: Что делать служащим силовых структур, которые перешли под влияние 

кодекса законов силы? Нужно ли продолжать служить? 



П.: Вопрос лишь в том, чего они сами хотят. У человека может быть в первую 

очередь финансовый интерес, тогда он тяготеет к пути воина-наемника. Ему 

может быть без разницы, кто платит.  

У воина может быть потребность в принадлежности, когда хочется быть 

частью крепкой команды с едиными задачами. Такое желание может быть 

удовлетворено даже в высокодеструктивных командах: есть свои, есть 

чужие, за своих стоим горой, чужаков не жалеем. Бывает так, что больше 

человеку и не нужно. 

У воина может быть потребность в справедливости, в защите своего народа. 

Таким сейчас на Земле непросто отыскать достойную работу. Многие 

идеологии находятся на этапе вырождения. Земные СМИ окончательно 

заврались, они уже не отражают правду, а сочиняют ее под нужды своих 

хозяев. Сложно отыскать в этом водовороте упадка и цинизма искренние 

вещи, за которые бы хотелось сражаться.   

Как бы ни странно это прозвучало, но украинским воинам сейчас повезло: 

они твердо знают, что защищают свой дом и семьи. Потребность в защите 

мирных граждан они удовлетворяют. Это укрепляет их боевой дух. Далеко не 

в каждом силовом столкновении на Земле воин получает такую внятную и 

убедительную мотивацию на уровне идей.  

Ч.: Но ведь есть россияне, которые тоже считают, что пришли воевать в 

Украину, чтобы защищать свой народ.  

П.: Давай начнем немного издалека. У жизненного пути любого 

профессионального воина есть определенная ценность, человек может 

годами и десятилетиями выстраивать свой путь, нарабатывать опыт, 

оттачивать навыки. Но никто не знает наверняка, насколько достойными 

окажутся реальные задачи, когда дело дойдет до выполнения служебных 

обязанностей. И насколько вообще будут заслуживать доверия и уважения 

чинуши, уполномоченные в данный момент отдавать приказы воинам.  

Командующие могут поддерживать моральный дух своих силовых структур 

ценной идеологической базой, таким образом, повышая их сплоченность и 

эффективность. Проще говоря, воинам нужно получить четкий и весомый 

ответ на вопрос: «В чем ценность того, за что им предлагают сражаться?». 

Ведь на кону их здоровье и жизнь.  



Но идеологическая база бывает скудной и даже убогой. Чинуши могут 

облениться до такой степени, что просто начнут отдавать приказы. Так и 

выходит, что воинами управляет непонятно кто, и силу применять – 

непонятно зачем. Тогда боевой дух воинства низкий, потому что 

вдохновляющих идей им никто не предоставил. Применять силу и убивать 

надо, мараться надо, терпеть лишения надо, рисковать собой надо. Неясно 

только ради чего? Если воин нуждается в первую очередь в деньгах или 

принадлежности, то он еще может смириться с отсутствием достойных 

смыслов. Но что делать тем, у кого потребность в служении, направленном 

на защиту мирного населения, на восстановление справедливости, на 

благоприятное будущее для своих детей? Такие воины в условиях невнятных 

или фальшивых смыслов будут в смятении.  

Возвращаясь к твоему вопросу: даже если российские воины не сильны в 

политике, и не могут понять, что именно не так с этой войной, они все равно 

понимают, что что-то не так. У этих людей сейчас скопилось много 

неудобных вопросов, даже если они все еще верны своему командованию.  

Похожая ситуация была ранее и в российских органах правопорядка, но 

сейчас там мотивы у служащих преобладают прозаичные. Те, кто нуждались 

в достойных смыслах, в служении своему народу, в служении 

справедливости, годами вымывались. Таких воинов там уже мало осталось.  

Ч.: И что делать тем воинам, которые понимают, что с идейной 

составляющей этой войны что-то не так?  

П.: Мало кто, кроме самих этих людей, осознает глубину их вовлечения в 

текущие высокодеструктивные процессы. Поэтому обсуждать такие вещи 

нужно аккуратно, понимая сложность их положения. Выйти из военной 

структуры государства непросто. Особенно сейчас, когда власть по многим 

вопросам перешла в руки суровых темных хозяев.  

Нет ничего предосудительного в том, что воин в разгар войны, рискуя своей 

жизнью, хватается за идеи, предоставленные ему руководством. Он просто 

хочет верить в то, что его деятельность имеет смысл. Ведь воин, 

участвующий в боях без мотивации, без высокого морального духа – это 

потенциальный дезертир или мертвец. Вряд ли какой-то из этих путей можно 

назвать приемлемым. Поэтому, чтобы принять какие-то серьезные решения, 



необходимо сначала выжить и добраться до точки, из которой уже можно 

сделать следующий шаг. 

Далее нужно понять свою мотивацию, проанализировать, насколько она 

соответствует последующей службе в силовых структурах. Цена выхода будет 

высокой. Цена продолжения своего служения, с учетом текущих хозяев, 

будет еще выше, по крайней мере, для души. Хотя человеку так может не 

казаться, ведь служба на темных хозяев порой приносит свои щедрые плоды 

– и по части оплаты, и по части продвижения по службе. Но нужно держать в 

уме, что темные хозяева всегда резкие и непредсказуемые. У темных 

структур бывают неблагоприятные периоды с сильным дефицитом ресурсов. 

В такие моменты они могут жестоко выкачивать жизненную силу всех, кто 

находится в их власти. Крупные игроки темных миров крайне редко питаются 

друг другом, там своя система паритетов. Что касается мелких исполнителей, 

то их никто щадить не будет. Землянин в этой системе питания представляет 

собой достаточно уязвимый элемент. Поэтому, если в деятельности у таких 

хозяев все будет идти нормально, оплату за службу воин сможет получать и 

свое место в этой системе распределения сохранять. Но в случаях дефицита 

питания у темных структур, земной воин может остаться вообще без ничего. 

В том числе лишиться запаса жизненной силы: серьезно заболеть, получить 

ранение, погибнуть в бою. 

Ч.: И что делать воину дальше, если он не хочет служить темным 

структурам? 

П.: Много ты возможностей заработка сейчас видишь? 

Ч.: Так, чтобы что-то приличное было, вообще не вижу ничего.  

П.: Вот именно. Есть много людей с потенциалом, которым это общество не 

может предоставить ценных возможностей. Поэтому вашу цивилизацию 

сейчас и пытаются трансформировать. Она предлагала слишком мало 

занятий для насыщения души. А от обслуживания бесконечного круговорота 

«бабла в природе» очень многие души никакого удовлетворения не 

получают. 

Землянам сейчас будет все сложнее не участвовать в сомнительных, а то и 

вовсе преступных схемах заработка. В смутное время самой живучей 

деятельностью всегда являлось насилие, ростовщичество, наркобизнес и 

проституция. Добавь сюда менее деструктивную торговлю и получишь 



краткий перечень самой распространенной деятельности, через которую 

темные структуры подключаются к земной цивилизации. Одним словом, 

новое достойное занятие еще придется поискать.  

Выйдя из деструктивной деятельности, которая хорошо кормила, найти 

подходящее предложение на рынке труда может быть непросто. Кроме того, 

темные структуры всегда требуют отступные. Это может выражаться в том, 

что руководство будет человеку угрожать и трепать нервы. После выхода из 

деструктивных структур возможен период опустошения, как душевного, так и 

материального: черная полоса, безденежье. Но, когда взаиморасчеты с 

темными структурами сочтут закрытыми, человек может попробовать 

выстроить свой путь иначе. 

Ч.: Каковы гарантии, что этот путь будет чем-то удачней? 

П.: Дело не в гарантиях. Человек обретет больше свободы. Если это именно 

то, к чему он стремится, выход из силовых структур стоит попробовать 

совершить, даже если цена будет велика. 

Но душа может быть все еще в процессе деструктивного насыщения 

подобным опытом. Этот процесс часто длится несколько воплощений, а 

иногда даже один или несколько земных Циклов. В таком случае 

уверенности в желании выйти из силовых структур может не быть. Вроде как 

хочется, есть сомнения в правильности своих текущих действий, но дальше 

мыслей дело не идет. Возможно, это сценарий, заказанный душой на 

воплощение, выйти из него будет непросто. Возможно, это слабость души, 

из-за которой она и оказалась на деструктивном насыщении воинским 

опытом. Без нужной степени насыщенности души человек может быть 

неспособным на радикальные волевые решения, тогда ему придется испить 

эту чашу опыта до дна. Поэтому никаких универсальных рекомендаций в 

таких случаях дать не получится. Каждый воин должен разобраться в том, к 

чему он стремится и какую цену за это готов заплатить.  

Человек может не знать цену своей свободы, не знать, нужна ли она ему 

вообще. В таком случае путь его продолжит выстраиваться под влиянием 

силовой структуры. Этот путь его тоже куда-то приведет.  

Ч.: Какие перспективы развития у души профессионального воина?  



П.: Она может пойти в горизонтальное развитие: из жизни в жизнь осваивать 

профессии, связанные с применением силы. Такие души переходят на новые 

уровни вместе со всей цивилизацией.  

Душой воина могут заинтересоваться темные иерархи и взять его служить в 

свои структуры на более-менее предсказуемых условиях, по контракту. 

Контрактный служащий остается относительно свободным, пока соблюдает 

допустимые нормы деструктивности. То есть такую службу можно покинуть 

по собственной воле и уйти дальше на развитие.  

Душам профессиональных воинов могут быть доступны воплощения в других 

деструктивных цивилизациях. Все это будут пути насилия, пути риска, резкие 

пути. Но такие души обычно вполне живучи и за тысячи лет Циклов 

цивилизаций могут достигать в своей профессии внушительных успехов. 

Ч.: В чем недостатки такого пути? 

П.: Это каждый должен для себя понять сам. Я уже пояснил: резкая, сложная 

судьба в воплощениях. Иногда и для душ, с которыми они вступают в 

отношения, ведь энергообмен воина не изолирован от семейного. Поэтому 

деструктивные следствия могут добираться и до родителей, партнеров, 

детей.  

Залетных в земных силовых структурах тоже хватает. Но такие вряд ли 

чувствуют себя хоть когда-нибудь в своей тарелке. Им всегда кажется, что их 

занесло туда по ошибке. А мы все же обсуждали людей, которые ценят свою 

службу, чувствуют от нее удовлетворение. 

Ч.: Что будет с этими силовыми структурами потом? Не будут же их темные 

хозяева вечно угнетать мирных людей? 

П.: Исполнители, взявшиеся трансформировать цивилизацию, будут 

истощать земные силовые структуры, чтобы повысить их шансы 

раздробления на части поменьше. Это самый безопасный вариант для 

мирных земных душ, переходящих в новый Цикл третьего уровня. Оставлять 

в подчинении у темных хозяев мощные цельные силовые структуры Земли 

действительно нежелательно. Поэтому по плану из таких формирований 

сначала вычерпают значительную часть ресурсов. Далее не исключен 

вариант противодействия этих силовых структур между собой, чтобы они 

лишали друг друга остатков сил. Единство деструктивной структуры держится 



на мощи. Когда нет скрепляющей мощи – формирование стремится к 

раздроблению. Возможно, их участники будут перемешиваться, 

группироваться иначе.  

Когда подобные формирования мелкие, вреда от них для простых людей 

куда меньше, чем от мощных монолитных силовых структур, над которыми 

общество не способно удержать контроль. Поэтому задача сейчас – 

обессилить крупных агрессивных игроков Земли, которые подавляют и 

запугивают мирное население, чтобы дать обществу воздух, чтобы убрать с 

его горла этот тяжелый ботинок. И текущие события – это только начало.  

Укрепляться силовым формированиям могут позволить, только если 

деятельность каких-то из них будет совместима с задачами эволюции 

цивилизации.  

Ч.: Ты считаешь, что у человека может быть смысл оставаться в силовых 

структурах, даже если их ждет такое смутное будущее?  

П.: Уход из силовых структур будет безопасней для жизни человека. Если у 

него по плану еще дети, внуки и старость, то служба в тех драматических 

условиях, которые только начали разворачиваться, может оказаться 

рискованным занятием.  

Но есть и другой вопрос: сможет ли воин получать удовлетворение от какой-

то другой деятельности? Есть ли другие интересные человеку занятия? А то 

можно бросить службу и подружиться с бутылкой. В таком печальном 

варианте развития событий никакого ухода от темных структур не будет. 

Человек просто заменит одну деструктивную деятельность на другую.  

Для серьезных волевых решений нужна четко сформулированная цель. Как 

бы ни разворачивались события, ясная цель не даст человеку заблудиться во 

мраке.  

У каждой души свой путь, и я не вправе в него вмешиваться. Информацию я 

дал: описал и «за», и «против». Дальше каждый должен принять полностью 

самостоятельное решение.  

Ч.: Как такому воину закрыть свои кармические связи, которые у него 

возникли из-за применения насилия? 



П.: Необходимо выйти из деструктивных структур с твердым намерением 

компенсировать этому миру причиненный вред. Но человеку понадобится 

много терпения, потому что на отработку в жизнь могут зайти жесткие 

события. Возможно, придется много помогать людям, даже тем, кто не 

оценит и не поблагодарит.  

Ч.: Есть ли какая-то специфика для украинских воинов? 

П.: У этих воинов выбор сейчас невелик, остается только мужаться. Они на 

своей земле. Защищать ее, кроме них, больше некому. Если их мотивация –

защищать свой народ, в рамках воинской специализации система развития 

оценивает их служение как выполнение своих обязательств по контракту. 

Народ оплатил воинам услуги по защите, они их предоставили.  

Ч.: Но ведь они убивают? 

П.: У воина весьма специфический психопортрет. Если он не способен на 

применение инструментов насилия, он в своей профессии просто не 

состоится. Ты уже обсуждала с темной иерархией темную страсть. Убийство в 

деструктивных цивилизациях может быть суровой необходимостью, а может 

быть страстью. Самое важное для воина не развивать в себе темную страсть, 

потому что это стремительный нисходящий путь.  

Ч.: Если воин убивает из суровой необходимости, необходимы ли его душе 

потом кармические отработки? 

Ч.: Воин, убивающий воина в честном бою – это воин. Воин, убивающий или 

насилующий гражданских – это убийца и насильник. Кармические отработки 

для последнего будут неприятными. Такие души в следующих воплощениях 

вынуждены проходить путь невинной жертвы насилия. Например, слабой 

женщины, которую всю жизнь колотят мужья. Если битвы никак не избежать, 

я рекомендую воинам применять насилие только к другим воинам. В этом 

круговороте насилия свои взаиморасчеты, а с мирными душами нужно 

обращаться только мирно. Необходимо соблюдать принцип эквивалентности 

инструментов. С невраждебными разговаривать, с враждебными – драться и 

т.д. Это позволяет сохранить свой текущий уровень деструктивности.  

Если же человек стремится к понижению своей деструктивности, то 

используется принцип ее гашения. Тогда нужно вести себя мягче, 

миролюбивей оппонента. Но это уже другая тема для беседы.  



Ч.: А через эгрегор войны, с которым я общалась, наши силовики тоже 

связаны с темными мирами? 

П.: Да, но он для украинцев – временная приглашенная мегаструктура. Его 

дали вашим людям для защиты, иначе последствия этой войны были бы куда 

более разрушительными.  

Украинские силовые структуры получили сейчас небольшое насыщение 

стремительностью, это их в определенной степени усилило, ожесточило. Но 

монолитной высокодеструктивной структуры из них потом все равно не 

выйдет. Украинская земля питает своих людей не тем составом ресурса 

жизни.  

Ч.: Но связи наших воинов с темными мирами останутся?  

П.: Это зависит только от них. Когда события позволят вашим воинам выйти 

из этих насильственных взаимодействий, каждый сам решит, было ли ему 

этого достаточно. Кто-то уйдет строить мирную жизнь вдалеке от силовых 

структур. Кто-то останется служить, так как поймет, что это его призвание. Но 

связи воина с темными мирами можно закрыть только тогда, когда он 

становится на мирный путь, не перейдя при этом на саморазрушение.  

Ч.: Почему так часто воины становятся на путь саморазрушения? 

П.: Просто у некоторых душ есть потребность в интенсивности чувствования. 

Саморазрушение можно считать попыткой заместить эту недостающую 

интенсивность.  

Ч.: В Украине было две бархатных революции. Это не признак наличия у 

людей стремительности? 

П.: В бархатных революциях сыграл роль другой оттенок ресурса жизни. 

Можно назвать его протестностью. Стремительность – хороший ресурс для 

наступления. А протестность – скорее для отстаивания своих интересов, 

когда они ущемлены. При насыщенности таким оттенком Осознания у людей 

как раз хорошо получается мирная общественная борьба за свои права. Но 

протестность легко гасится стремительностью, поэтому для прямого насилия 

это не достаточно радикальный оттенок Осознания. Когда у народа много 

протестности, но мало стремительности, управляющие структуры всегда под 

угрозой, это их ослабляет, не дает ожесточаться и копить мощь.  



Ч.: Наверное, задавать тебе вопросы, как в этом всем выживать нет 

смысла? Не тот собеседник? 

П.: Энергообмен, идущий в Боге – процессы порой неумолимые.  Их можно 

как-то корректировать, но полностью контролировать их не удается никому. 

Состояние дел в земной цивилизации сейчас – результат такого 

естественного неумолимого энергообмена. Его сейчас пытаются непрямыми 

методами исправить, но это титанический труд. Многие решения высших 

управляющих могут казаться непонятными и отталкивающими. Но если бы 

были другие, более приятные и эффективные методы, их бы сейчас уже 

применили.  

Многие опытные души уже не раз бывали и в более неблагоприятных 

ситуациях. Им просто нужно вспомнить свою стойкость, свою мудрость, свое 

жизнелюбие. Все уже есть в них. А, если души еще не скопили качества, 

необходимые для достойного преодоления жизненных трудностей, значит, 

пришло для них подходящее время, чтобы обрести свою силу.  

Я надеюсь, что, обретя эту силу, души потом захотят применить ее в 

искреннем служении единому Богу. Каким бы трудным ни был путь, такая 

стойкая мощная мотивация часто помогает душам переживать целые эоны, 

не теряя смыслов жизни.  

На этом мы попрощаемся.  

 

Примарх воинства Иерархии развития от Со-творца Дуэ,  

восьмой уровень свободных миров 

 

 

 

 

 

 

 



Контактерство как серьезный экзамен. Новый этап трансформации Земли  

(30.06.22) 

Ч.: Мне сложно осмыслить то, что я вижу сейчас в среде контактеров. 

Информация идет противоречивая, даже противоположная. Я 

неоднократно видела чены, в которых заявленные имена собеседников не 

соответствовали сигнатурам сутей, дающих послания. Люди, которые 

внимательно читают и сопоставляют информацию, не понимают, как ко 

всему этому относиться.   

Судья Айна: Ты уже знаешь, что темная иерархия взяла на себя 

ответственность за трансформацию Земли на определенный период. Их 

методы многим не нравятся, в том числе и высшим сутям, именами которых 

темные структуры сейчас через иллюзии подписываются. Но это 

единственные исполнители, которые взялись за трансформацию 

цивилизации с частичным апокалипсисом и переходом землян в новый 

Цикл. Остальные учителя не видели серьезных шансов на выживание 

земного общества, поэтому считали апокалипсис практически неизбежным. 

Поэтому темной иерархии разрешили сейчас действовать, как они считают 

нужным. Но, если другие участники будут вмешиваться в их работу, темные 

исполнители откажутся брать ответственность за свои действия. Контроль за 

ними сейчас идет не путем вмешательства в их деятельность, а в назначении 

их полностью ответственными, а значит, и виноватыми в случае их неудачи. 

Полная ответственность перед Иерархией развития – это вполне надежный 

дамоклов меч, который заставляет любых исполнителей действовать 

настолько эффективно, насколько это возможно.  

Ч.: Насколько это опасно для контактера, когда с ним работают через 

иллюзии темные учителя? 

С.А.: Давай сначала разберемся, почему темный учитель не открывается. 

Ситуация первая. Человек в уме для себя просто «отрезал» вариант 

разговора с темными учителями, потому что по его личным убеждениям это 

неприемлемо. Допустим, он хочет получить для себя и своих читателей 

пояснения по заданной теме, а светлая иерархия ответить ему по каким-то 

причинам не может. Объем взаимодействия светлых учителей с Землей 

сейчас ограничен, часто бывают помехи и неблагоприятные дни для связи с 

высшими уровнями. Да и заданная человеком тема может быть не такой уж 



насущной для развития, просто контактер решил поинтересоваться, 

возможно, по привычке, по плану. Потоков от светлых структур на эту беседу 

может не хватить. Есть сейчас много душ на Земле, которым действительно 

нужна помощь и ресурсы светлых сил, это вопрос выживания. И желание 

общения на фоне по-настоящему критических потребностей других людей 

кажется не таким уж важным.  

Допустим, желающий ответить контактеру и читателям есть, но это темный 

учитель. Темные структуры сейчас охотно налаживают связи, им тоже надо 

как-то работать с людьми, в том числе с пробужденными. И получается, что 

на вопрос контактера можно или промолчать, или поставить слой иллюзии и 

все же поговорить. Допустим, человек на хорошем счету у учителей, работает 

над собой, честно развивается. Обижать его тишиной в ответ тоже не стоит. 

Но такой вот у человека каприз: «с темными не хочу». Поэтому беседа 

происходит через слой иллюзий, информацию человеку передают. Но 

сигнатуры у послания при этом честные, темные. Никто сигнатур не скрывает. 

Иллюзия держится скорее на желании человека верить в то, что беседа с 

учителем прошла нормально. Таких людей и обманывают из бережности, и 

правду легко открывают, если контактер ее уверенно просит. То есть 

иллюзия здесь используется в ответ на сильную потребность получать 

информацию от учителей, которых человек считает надежными. Но 

прерывать развитие контактера, только потому, что он не хочет говорить с 

темными, нельзя. Система развития себе такого позволить не может. Сейчас 

конец Цикла, еще есть возможность поработать и успеть вывести часть 

пробужденных на четвертый уровень.  

Ситуация вторая. У человека еще очень много работы над собой, но он для 

себя решил, что с темными работать не будет. Причин может быть 

множество:  

- надменность,  

- страх, 

- стремление ко всему хорошему (чем-то сходное с обывательским запросом 

«жить по-богатому»),  

- неверная оценка собственных качеств, нежелание видеть свои 

деструктивные шаблоны мышления,  



- отрицание крепких связей своей души с темными мирами и т.д. 

В таких случаях иллюзия будет глубже, а результаты взаимодействия через 

нее – болезненней. Темный учитель видит, что дальше в развитии человек 

продвинуться не сможет, потому что установил барьер в виде собственных 

представлений, с которыми попрощаться не готов. Поговорить с человеком 

честно не выйдет, потому что он эту беседу своими убеждениями блокирует. 

Поэтому барьер приходится ломать. В таких случаях темные учителя могут 

провести человека через иллюзии по лабиринтам его собственного разума, 

обостряя его темные склонности, давя на страхи, поощряя сомнительные 

слова и действия, пока не произойдет кульминация, ведущая к горькому 

прозрению. Если темный учитель работает и с физическим планом, у 

человека случаются ситуации, которые люди называют «сел в лужу», 

«остался у разбитого корыта» и т.д. Этот прием применяется темными 

структурами ко многим людям. Но для контактера это особенно неприятный 

смущающий опыт, потому, что у него могут быть завышенные ожидания от 

своего дара: он может считать, что открытый канал это признак его 

серьезного уровня развития, и ожидать к себе уважительного отношения по 

умолчанию. Кроме того, иллюзии темных учителей могут создавать 

ощущение «уезжающей крыши» у контактера. Он может и сам это 

чувствовать, это могут ощущать и окружающие, с которыми человек 

свободно делится результатами своих бесед в канале.  

Ч.: И что крыша может реально уехать? 

С.А.: Это маловероятно. Человек после такого воздействия потом обычно 

восстанавливается.  

Ч.: Может, человек просто не готов общаться с темными учителями. 

Может, ему это неинтересно.  

С.А.: Серьезное контактерство – это очень взрослая проверка для 

пробужденного. Человек может не понимать этого, относиться к такой 

деятельности достаточно легкомысленно, наивно считать, что беседа будет 

происходить на тех условиях, которые он назначает сам. Но, общаясь в 

канале, человек устанавливает связь с сутями, уровень воли которых 

превышает его собственную. Они и будут устанавливать условия 

взаимодействия. Обилие посланий от темной иерархии вообще сейчас всем 

объяснило прямым текстом, что все обстоит серьезней, чем казалось. Самое 



время принять тот факт, что контактерство – это все же трудный экзамен, 

серьезная высота, которую не взять играючи.  

Если же человек понимает, что не готов продолжать, он может сделать шаг 

назад, чтобы себя обезопасить. Можно читать эзотерическую литературу или 

послания, которые были переданы ранее, когда инфопотоки Земли 

позволяли полноценно передавать послания от светлой иерархии.  

Сейчас некоторым контактерам светлые учителя из соображений 

безопасности немного гасят желание общения в канале. Если человек 

чувствует, что нет настроения, нет вдохновения, пускай так пока и будет. 

Когда ситуация изменится, придет и импульс к беседе.  

Ч.: В чем смысл общения в канале, если при попытках объединить данные, 

полученные контактерами, выходит винегрет? 

С.А.: Твой вопрос основан на выводе очевидном, но все же вредном для 

развития. В индивидуальном порядке работа учителей со многими 

пробужденными продолжается нормальная. И спешить отказываться от 

общения в канале на основании отдельных сомнительных публикаций не 

стоит ни сейчас, ни в ближайшем будущем. Ведь события разворачиваются 

сложные, без поддержки Сил человек может и не справиться. Но нужно 

четко определить для себя мотивацию – личное развитие. И вопросы 

задавать соответствующие. 

У пробужденных, задающих вопросы, мотивация наблюдается очень разная. 

Например, есть люди, которым самим еще долго учиться, но они уже хотят 

создать свое учение, писать книжки, учить людей, заранее видят в этом свою 

профессиональную деятельность. Такие цели тоже достижимы, но во всем 

нужна последовательность. Сначала необходимо пройти долгий путь 

становления самому.  

Бывает и так, что люди хотят хвастнуть перед другими пробужденными, 

продемонстрировать и свои успехи. Одним словом, мотивация обращения к 

учителям часто бывает неуместной, но сами люди этого не видят. Им 

мешают неосознанность и эго. 

Получается, что человек инициирует общение, а четкой мотивации к 

личному развитию нет. И что ему учитель должен предложить? Светлый, 

может, и ответит что-то вежливое, нейтральное. А темный сразу увидит 



прямой запрос на свои услуги и начнет с человеком неприятную 

отрезвляющую работу.  

А теперь отвечу на твой вопрос: эффект винегрета получается из-за неверной 

мотивации контактеров при общении в канале. Надо очищать свою 

мотивацию от примесей эго, иначе эти примеси будут замутнять 

информацию, которую человек получает.  

Ч.: Светлая иерархия людям сейчас еще отвечает? 

С.А.: Да, они по-прежнему помогают людям в индивидуальной работе. Но 

нужно понимать, что светлые учителя откликаются на искреннее стремление 

человека наладить связь со своей душой, пройти свой путь с Богом в сердце, 

обрести смирение перед высшей волей, научиться любить себя и других 

безусловной любовью и т.д. Не надо обращаться к светлой иерархии со 

своими деловитыми запросами, иначе можно получить ответы от таких же 

деловитых темных структур. Подобное к подобному. Чем меньше смирения 

и любви к людям и к Богу в запросе человека, чем больше желания получить 

удовлетворительные ответы в соответствии с личными ожиданиями, не 

вдохновиться, а «порешать вопросы» – тем дальше от светлых учителей 

будет находиться та суть, которая ощутит резонанс с этим запросом. Вот она 

и  ответит человеку.   

Силы баланса сейчас работают с людьми в любом формате, который им 

кажется эффективным. Земля – мир деструктивный, но относительно 

свободный, поэтому силы баланса всегда остаются наблюдателями и 

корректировщиками развития вашей цивилизации. Но мы пустой траты 

ресурсов не любим, поэтому нам нужно задавать существенные вопросы с 

такими целями: найти свои слабые места, с которыми можно поработать, 

сбалансировать свое мнение, увидеть картину в объеме, разобраться со 

всеми «за» и «против». Одним словом, к нам обращаются, чтобы получить 

нейтральные (а иногда и строгие), но информативные ответы по существу. С 

нами надо держать уши широко открытыми и принимать информацию в 

бесстрастности. 

Обращаться к темным учителям по своей инициативе я не советую. Когда 

надо, они сами придут и выскажутся. С ними держать уши закрытыми для 

человека и вовсе небезопасно. Если темный учитель начинает тыкать 

человека носом в горькую правду, надо все сказанное фиксировать и 



применять в личной работе. Хотя, например, людям с низкой самооценкой 

темный собеседник может давить именно на чувство собственной 

неполноценности. В таком случае, разумней будет скорректировать 

мышление наоборот в сторону здоровой любви к себе. Темные структуры не 

всегда буквальны, иногда нужно сообразить, к чему они клонят. Ведь ум 

человека они тоже оценивают. В общем, неприятный разговор о недостатках 

человека – это нормальный формат общения с темными учителями. Это и 

есть их работа.  

Кроме личной работы с человеком при желании могут давать публичные 

послания: ВЯ контактера, цивилизации, из которых его душа пришла, его 

учителя. То есть сути, с которыми у души человека есть связи, получают 

возможность оказывать влияние, как вовлеченные участники развития 

земных сообществ. Темы такие собеседники выбирают сами.  

Новые управляющие цивилизации имеют сейчас возможность свободно 

обсуждать с землянами любые темы. 

Ч.: А что за «ось» образуют новые управляющие цивилизации? А то я 

нашла только статью про нацистский блок времен Второй мировой войны, 

который называл себя «осью». 

С.А.: Почитай про ось мира.  

Ч.: Ось связывает небо и землю. Мировая ось проходит через середину 

мира — сакральный мифологический центр вселенной, выполняющий 

гармонизирующую роль. Часто считается, что посредством оси мира можно 

связаться с высшим существом с помощью экстатических техник… Теперь 

стало ясней.  

Хотела задать личный вопрос. Темные чаще стали давать через меня 

послания. Силы баланса тоже обсуждают суровые темы. Медитации 

получаются редко. Может, я что-то не так делаю? 

С.А.: Так сложились условия в вашем мире, и ты от текущих процессов не 

изолирована. Не то, чтобы мы с Примархом не могли к тебе повернуться 

нашими мягкими качествами, ведь мы полностью посвятили свою жизнь 

служению единому Богу. Нам есть, что рассказать, чем вдохновить. У тебя и у 

самой есть свойства подбирать нужные слова, чтобы вдохновлять, ведь это 

твоя специализация. 



Темная иерархия хотела дать людям определенный перечень тем о 

низкочастотном энергообмене, объяснить им, что держит души на Земле, и 

как сейчас не уйти в еще больший деструктив. Это все малоприятная 

информация. Силы баланса объясняют немного мягче, в пределах своих 

диапазонов, но темы нам все равно желательно брать из перечня, 

намеченного темными исполнителями. Есть вещи, которые в текущих 

условиях трансформации на Земле нужно обсудить, пока система развития 

еще готова выделять ресурсы на такие беседы. Даже неприятные послания 

дают с целью просвещения. Человеку нужно знать, как себя вести себя с 

темными силами, чтобы повысить свою безопасность в смутное время. Но, 

если контактер проводит темные структуры под их честными именами, уклон 

все же идет на пояснения, на информирование. Если же темные учителя 

общаются с человеком через слой иллюзии, целью такого взаимодействия 

может быть личная работа человека с темным мастером. В таких случаях 

честную информацию извлечь из послания бывает затруднительно, потому 

что контактера намеренно могут обманывать, подсвечивая его собственные 

слабости и предубеждения.  

Ч.: То есть, если темный учитель представился, он будет честнее? 

С.А.: Нет, но если он представился, ты хотя бы понимаешь, с кем общаешься, 

и остаешься предельно бдительной. Самое простое для темного мастера – 

прямо ткнуть носом человека в больные места. Обман и углубление 

человека в его иллюзии, чтобы тот блуждал в лабиринте с кучей тупиков – 

это сложнее и дольше. Такие инструменты применяются только при 

необходимости, темные структуры зря свои силы тратить не будут. Но для 

того, чтобы прямо ткнуть человека носом, он должен быть уже готовым к 

такому взаимодействию: пройти долгий путь к осознанности, к открытости, 

избавиться от оценочного мышления и т.д.  

Ты помнишь, что на ранних этапах развития человека учат событиями, но по 

мере роста у него осознанности, можно перейти на этап консультаций с 

учителями. Темный мастер тоже может консультировать, но только если 

видит, что этот инструмент уже эффективен. В противном случае он просто 

заведет жесткие события в жизнь или же пойдет по пути омрачения 

человека, чтобы на определенном этапе эту иллюзию резко разрушить, 

показав ученику его недостатки и слабости – подсвеченными и усиленными, 

чтобы отмахнуться от такого урока было невозможно.  



Ч.: Что делать, если через канал только какие-то залетные темные голову 

морочат? 

Ч.А.: Лучше такой канал прикрыть, не обращаться к нему, не вслушиваться. 

Необходимо сначала поработать над собой, со своими мыслями, потому что 

все эти мутные истории формируются на основании того, что темные сути 

нашли у контактера в голове. В человеке это может быть не так выражено, но 

темные структуры не подбрасывают ничего чужого, они работают со 

слабостями человека, насыщая их. И тут два варианта: или человеку на 

определенном этапе насыщения станет от самого себя противно, и он 

захочет измениться, или насыщение приведет его к открытию в себе темной 

страсти. Но, чтобы темный мастер вышел с человеком на какую-то внятную 

кульминацию, могут уйти годы и десятилетия. Многие души так и выходят из 

воплощения в этой фазе общей невнятности по многим важным 

характеристикам, которые в совокупности формируют характер человека.  

Ч.: В таком канале уже нельзя работать? 

С.А.: Я бы не советовала, это будет слишком резкий и болезненный 

жизненный опыт. Я также не советовала бы откладывать личные проработки 

и считать, что у человека все в порядке, если у него после открытия канала, 

шалят в голове темные сути безо всякого к нему уважения.  

Ч.: Как вообще можно говорить об их уважении, если они грубят, даже 

когда говорят правду? 

С.А.: А что, грубая правда – это не дар? Это ценный дар, потому что она 

указывает на места, которые можно в себе улучшить. Уважение темных 

учителей появляется, уже когда идет серьезная работа с человеком при 

подготовке к Переходу на новый уровень. Но одно дело указать осознанному 

человеку на смутную, скрытую тень глубоко в душе – тут грубить уже нет 

смысла, рассмотреть такое задача действительно непростая. Другое дело, 

когда человек не видит бревен у себя в глазу, не смотря на их внушительные 

размеры. В таких случаях темные учителя могут вести себя некрасиво. Их 

уважение не само собой разумеющееся, оно возникает в ответ на ясность 

мысли, стойкость, и силу духа практикующего.  

Ч.: Люди говорят, что у них перестали получаться практики и медитации. С 

чем это связано? 



С.А.: Давай уточним, что речь идет о тех практикующих, кому в медитациях 

отрывалось видение и шло взаимодействие с высшими сутями. Им сейчас не 

хватает ресурсов: эти практики требуют серьезного расхода Осознания. 

Нужно набраться терпения. Земная система развития сейчас динамически 

распределяет потоки по-новому, пытаясь выровнять нехватку. Практики и 

медитации могут вернуться, когда система развития поймет, что на более 

насущные задачи ресурсов хватает. А пока можно отвлечься и заняться 

любой другой полезной деятельностью, имеющей для человека смысл.  

Кажется, что практики отдельно, а земное благополучие человека и его 

семьи отдельно. Но все питается ресурсом жизни. Текущее положение дел, 

доход, здоровье, ценные возможности могут казаться само собой 

разумеющимися. Но во время резких изменений в мире многие точки 

сценария человека приходится дополнительно стабилизировать, чтобы 

качество жизни не ухудшалось или не ухудшалось слишком стремительно. 

Возможно, ресурс был перенаправлен с практик на удержание более 

насущных вещей. Для разных людей они будут разными: от возможности 

заработка до сохранения здоровья ребенка.  

Это и ответ на твой вопрос, куда ушли твои медитации. Ты живешь в 

непосредственной близости от «бури», которая каждый день рушит связи, и 

сохранить даже прежний уровень жизни непросто. Ресурсы уходят для тебя 

на самые насущные вещи, в том числе на безопасность.  

Давай обсудим еще один вопрос: темная иерархия готовится к новой фазе 

действий. Они завершили перестройку инфопотоков Земли под себя, а 

беседы с пробужденными были лишь небольшой второстепенной целью. 

Пока длилась отладка и тестирование местных сетей, темные структуры 

решили выступить перед пробужденными, чтобы тратить меньше сил в 

индивидуальной работе с каждым. Раздали кому строгие рекомендации, 

кому тумаки – одним махом всем, кто согласился их читать. Если темные 

учителя увидели в человеке потенциал, они будут оказывать ему помощь в 

развитии, поскольку заинтересованы в выходе пробужденных на новый 

уровень. Не нужно считать, что они помогают из скрытой нежности к людям. 

Система развития им пообещала вознаграждение за тех, кого они доведут до 

Перехода. Так что люди, которые честно работали и продвинулись в 

развитии благодаря темным посланиям, терпели и мучились не зря. Велика 



вероятность, что в критический момент темные структуры этим 

пробужденным прикроют спину и доведут до Перехода.  

Сведения о следующем этапе трансформации может дать только темная 

иерархия или высшие управляющие под свою ответственность. Но 

инфопотоки Земли будут использованы темными структурами по-новому. 

Поэтому не исключено, что таких серий качественных публичных посланий, 

которые передавались в последние годы, долгое время не будет. Велика 

вероятность, что раздавать на широкий круг людей вдохновение для работы 

над собой через контактеров перестанут.  

Долгие годы людей будили такой «широкой трансляцией» духовной 

информации: и сильных, и слабых, и сомневающихся. Через послания 

система развития регулярно питала интерес читателей. Сейчас сильных будут 

будить и поддерживать индивидуально. В период трансформации нет 

смысла дополнительно питать интерес слабых, сомневающихся или 

читающих эзотерику, как увлекательную фантастику. Но такие люди могут 

продолжить изучать доступные духовные знания по собственному желанию. 

Остальные незаметно для себя уснут, утратят интерес к духовным знаниям 

или отложат их на потом, сосредоточившись на земной жизни. Так будет для 

них безопасней. В темное время намеренно держать человека 

бодрствующим, как оголенный нерв, не будут, потому что это 

дополнительные страдания для души с низким шансом на успех.  

Остается индивидуальная работа с учителями, при этом в команду ведения 

человека могут входить любые учителя без ограничений: от светлых сил, сил 

баланса и темных структур.  

Будут поощряться и практики в малых группах для тех людей, которые готовы 

работать коллективно, поскольку это может давать эффект усиления и 

взаимной поддержки. Возможно, если человек не уверен в своих силах, ему 

есть смысл найти нескольких друзей, интересующихся развитием.  

Помощь земных учителей людям также станет более ограниченной и 

точечной. Им необходимо уделить достаточное количество внимания своим 

внутренним процессам трансформации и развития. Обстоятельства будут 

вскрывать пласт за пластом новый материал для личной работы, и если 

этому не уделять достаточное количество времени, земной учитель и сам 

может оказаться в сложном, беспомощном положении растерянного 



ученика. Лучше помочь меньшему количеству человек, сохранив свою 

устойчивость, чем осесть и потерять свою способность полноценно помогать. 

Земной учитель чаще всего удерживает учеников «в приподнятом 

состоянии» на внешней силе, которую он проводит. Поступающий ресурс 

нужно частично тратить на сохранение себя как проводника в нормальном 

состоянии, прорабатывать свои проблемы по мере их поступления. Остаток – 

распределять ученикам. Проводник, осевший под грузом собственных 

проблем, способен еще какое-то время раздавать ресурсы. Но может 

наступить момент, когда выстроенная структура «учитель – ученики» 

распадется из-за собственной беспомощности учителя. Чтобы этого не 

случилось, нужно уделять достаточно времени личным практикам и разумно 

подбирать количество подопечных. 

Темные структуры ценят в людях твердость духа и упорство, пробужденных с 

такими качествами они будут сопровождать. Таким людям важно понимать, 

что их оставили в ясном пробужденном сознании наблюдать за 

происходящим, потому что учителя в них еще верят. Душа может болеть, 

проблемы могут проявляться, но это нужно расценивать как помощь, как 

приглашение темных учителей продолжать развитие. Тех, кто соглашается и 

не опускает руки, будут подтягивать дальше.  

На новом этапе работы темных структур возможен вариант появления 

информации яркой и привлекательной, как парк аттракционов в ночи: с 

разноцветными огнями, приятной музыкой, сладостями и впечатляющими 

обещаниями. Кто мудр, тот догадается обойти подобное явление дальнею 

дорогой.  

Ч.: Какая роль земных учителей, которые остаются с цивилизацией на 

новый Цикл? 

С.А.: Земные учителя смогут поддержать людей, переходящих в новый Цикл 

третьего уровня. Также они передадут эстафету следующему поколению 

земных пробужденных, которые понесут в общество новые вдохновляющие 

идеи, когда наступит более благоприятное время.  

Часть идей уже была засеяна в последние десятилетия, чтобы посмотреть, 

какие из них человечеству окажутся близкими. Земные учителя сейчас 

отбирают для своей работы самые удачные из них, отсеивая все, что 

показалось бесполезным. В духовных течениях существует определенная 



преемственность. Новые идеи лучше всего «наслаивать» на устойчивый, 

проверенный временем базис из ранее усвоенных знаний. Сейчас 

пробужденные в своих практиках и размышлениях формируют этот базис 

перед стартом нового Цикла.  

Другую часть духовно-философских идей подобрали для землян новые 

управляющие цивилизации. Эти знания начнут активно распространяться 

только лет через десять, но не раньше, чем закончится активная фаза земной 

трансформации. Нет смысла сеять новые идеи в неподходящих «погодных» 

условиях, иначе они не «прорастут». И, хотя многие из тех, кому суждено 

пробудиться, уже достигли совершеннолетия, пока что их нет смысла 

вдохновлять и побуждать к активным действиям. Ведь вдохновение – вещь 

хрупкая. Нужно дождаться более благоприятных обстоятельств, когда новое 

поколение духовных искателей сможет свежие идеи впитать и развить.  

Таким образом, новое поколение пробужденных к середине 21 века сумеет 

построить и распространить свежие религиозно-философские течения, более 

соответствующие духу времени, чем религии прошлого. Но фундамент для 

их будущих творческих поисков пробужденные люди формируют уже прямо 

сейчас.  

Давай на этом пока попрощаемся (Улыбается). 

 

Айна, судья пятого уровня от Иерархии развития  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Сценарий жизни и свобода выбора 

(28.07.22) 

Из личного ченнелинга с Архистратигом Михаилом. 

Ч.: Здравствуй, Михаил! В личной беседе возник такой вопрос: можно ли 

сказать, что в жизни человека все уже предопределено, заранее прописано 

в гороскопе, дате рождения и прочих определяющих судьбу человека 

значениях? Лично я часто была вынуждена следовать строгим курсом, 

потому что любые попытки свернуть в сторону, оборачивались чередой 

неприятностей, которые явно намекали, что я иду не туда. Так есть у 

человека выбор, или все в его жизни идет по заданному сценарию? 

Архистратиг Михаил: Здравствуй, моя дорогая. Давай мы сразу сузим круг 

людей и поговорим лишь о тех, кто всерьез задается такими вопросами. Ведь 

далеко не каждый вообще ощущает предопределенность своего пути. 

Многие земляне все же считают свою жизнь чередой случайных явлений, 

счастливых или несчастливых совпадений. А если люди верующие, они 

отталкиваются от идеи, что их ведет воля Божья. 

Часто размышляют о предопределенности люди с достаточно развитым 

тонким чувствованием, поскольку они уже способны нащупать стенки этих 

изначально скрытых «туннелей»: иногда разветвленных, иногда строго 

прямых, не предполагающих иного выбора, кроме как продолжать идти 

вперед. Эти «туннели» можно назвать судьбой или сценарием на 

воплощение. Но, если человек уже чувствует свое предопределение, если 

оно раскрылось для души глубинным знанием, то и возможность выбора в 

жизни доступна. Такие люди вполне способны выстраивать новые 

ответвления «туннелей» собственными силами. Можно сказать, что 

возможность чувствования собственной судьбы открывает и возможность 

внесения в нее ощутимых правок. Хотя исправления по собственному 

желанию человека далеко не всегда уместны, рациональны и приносят душе 

нечто лучшее, нечто более насыщающее, чем текущий сценарий. Кроме того, 

значительные изменения жизненного пути потребуют большого вложения 

сил.  

Ч.: Насколько текущий сценарий хорошо продуман и полезен для тех 

людей, которые уже способны его изменить?  



М.: Достаточно продуман и полезен. Для серьезных воплощений 

планирование и поддержка от Сил также предлагаются серьезные. Это не 

значит, что жизнь будет ровной и счастливой. Часто бывает так, что сценарий 

хороший, развивающий, дающий душе после успешного прохождения 

существенные преимущества, но трудный. В этом случае и появляются 

вопросы: «насколько все предопределено?» и «можно ли судьбу изменить?» 

Ч.: Бывают ли ситуации, когда сценарий есть смысл изменить? Или лучше 

принять свое предназначение и следовать ему? 

М.: У каждого человека есть какие-то желания. Иногда ему кажется, что если 

эти желания исполнить, жизнь ему будет милее. Человек может подсмотреть 

интересные идеи у других людей или увидеть привлекательную рекламу и 

решить, что он тоже так хочет, что ему не хватает чего-то важного. В этом нет 

ничего плохого, никто не должен отговаривать человека стремиться к 

благополучию и довольствоваться текущим положением дел. Однако 

исполнение желаний далеко не всегда повышает удовлетворенность души от 

жизни. Бывают краткие всплески радости от новых достижений, но в 

долгосрочной перспективе человек может вновь вернуться к состоянию 

нехватки и начать искать в себе новые желания, которые ему захочется 

исполнить. В этом поиске нет ничего неправильного, он имеет право быть. 

Человек – искатель, они ищет себя, свои интересы и ценности, свои вещи, 

которые подарят ему наслаждение. Но все это часто удается отыскать и в 

пределах сценария. Вполне возможно и успешно пройти свою программу, и 

заполнить свободное время приятными вещами.  

В случае, если для исполнения желаний нужно полностью преломить 

сценарий, от человека понадобится серьезное устремление. Чтобы 

построить новый путь, придется вложить очень много сил. Представь, что ты 

спланировала поездку в определенное место, назначила там много важных 

встреч с людьми, купила билет, оплатила проживание, экскурсии и прочие 

расходы. То есть ты уже вложила много ресурсов, и вполне логично, что 

перекраивать все на месте – идея не очень удачная. И вот ты приехала на 

место, слегка окунулась в атмосферу и тут вдруг понимаешь, что все это 

никуда не годится, что ты здесь быть не хочешь. 

Допустим, ты действительно выбрала неудачно и оказалась не в своей 

тарелке. Но как именно ты хочешь изменить ситуацию? И почему так вышло, 

что весь этот затратный этап планирования оказался бесполезным? Люди не 



помнят период подготовки перед воплощением, но он есть всегда. Нельзя 

родиться на Земле спонтанно, без сценария. Это все равно, что просто 

сказать себе «я еду», без уточнений. Куда именно? Где будешь жить? Что 

будешь делать? Какие места посетишь? С какими людьми хочешь 

встретиться? То есть приготовления для души есть всегда, вместе со 

специалистами она прорабатывает какой-то план проживания. Вот и 

получается, что работа проделана, ресурсы распределены, а человеку все это 

не нравится. Он желает чего-то иного.  

И здесь возникает важный вопрос: а принесет ли человеку больше 

удовлетворения новый сценарий? Или он просто сам не ведает, чего ему 

хочется, и не узнает, пока не найдет? Тогда ситуация с неудачно 

подобранным сценарием может повториться вновь. В этом случае есть 

смысл удержать мнительную душу от дополнительных трат своих ресурсов и 

оставить все, как есть. Просто дать ей окунуться в текущий сценарий полнее, 

чтобы лучше прочувствовать вещи, которые при беглом знакомстве душу не 

впечатлили. Иногда новый сценарий не нужен, нужно лишь больше времени 

на осмысление неслучайности и глубокого смысла происходящих с 

человеком событий. 

Желающим что-то в своей жизни серьезно изменить нужно осознать, что 

новый «туннель» придется прокладывать самостоятельно. И на этом этапе 

чаще всего оказывается, что человек к серьезным затратам сил не готов. В 

нем срабатывает все та же мнительность. Желание нового есть, 

неудовлетворенность текущим положением дел есть, но цену за 

радикальное изменение жизни человек считает слишком высокой. Из этой 

сложной ситуации есть два выхода.  

Первый: проявить мудрость, принять свой путь, отнестись к нему с 

уважением. Осознать, что все происходящее имеет смысл. Человек может 

продолжить следовать текущему сценарию, но добавить в него нечто 

компенсирующее, чтобы эмоционально обогатить свою жизнь. То есть 

меняется отношение к пути, добавляются новые приятные детали, но сам 

путь остается прежний. Основная работа направлена на ослабление 

неудовлетворенности, на развитие терпимости, стойкости и жизнелюбия.  

Второй: совершить дорогостоящее усилие и пойти в желанном направлении, 

перекраивая свой сценарий. Человеку придется вложить много нового 

ресурса жизни и весь его провести через себя, совершая решительные 



действия. Зачастую он расходует даже свой собственный жизненный резерв. 

Поэтому так часто у решительных людей, прикладывающих сверхусилие для 

достижения своих целей, сильно страдает здоровье. Кроме того, придется 

нарушить обязательства, данные другим душам для прохождения 

изначального сценария. Попросту говоря: некоторых людей, которые на 

совместный путь с человеком рассчитывали, придется подвести и бросить.  

Итак, новый привлекательный сценарий никогда сам не падает на голову. А 

если падает, не совсем понятно, чей это дар? И что потом придется отдать 

этому дарителю взамен.  

И все же человек больше склонен ценить вещи, которые ему достались 

непросто. Поэтому трудность реализации нового сценария оправдана. 

Регулярными усилиями человек подкрепляет свое намерение выстроить для 

себя новую лучшую жизнь. Вкладывая ресурсы в какое-то дело, он со 

временем проникается уважением к себе, своему труду, своему пути. В 

любом случае новый сценарий, выстроенный собственными руками, 

способен принести человеку более глубокое понимание жизни. Высокая 

цена в таких случаях не вызывает сожалений.  

Но бывает и так, что серьезные усилия вложены, а новый сценарий так же 

разочаровал. Поэтому очень важно заранее себе пообещать ни о чем не 

сожалеть, ни в чем себя не упрекать, если масштабная затея окажется лишь 

очередной погоней за вечно ускользающей из рук «синей птицей». Перед 

выстраиванием нового пути необходимо подготовиться к худшему варианту 

и заранее его принять. Возлагая огромные надежды на ложную сверхзадачу, 

человек может воспринять крах своей идеи как личный крах. А такое можно 

и не пережить. Зная, сколько ищущих на Земле душ не находят себя, даже 

достигнув своих самых смелых желаний, я всегда рекомендую не рубить с 

плеча, а сначала рассмотреть более мягкий вариант – улучшение и 

расширение текущего сценария. Ведь удовлетворенность от нового пути 

вероятна, но никогда не гарантирована.  

Ч.: Ты сказал, что при смене сценария некоторых людей придется подвести 

и бросить. Как относиться к тем душам, которые так поступили с нами? 

М.: Не винить их. Это не совсем контролируемые проявления. Кажется, что 

человек мог справиться, но не сделал этого, потому что плохой, 

непорядочный, ленивый. Но если взглянуть этим людям глубоко в душу 



становится понятно, что они просто не смогли иначе. Проявления слабо 

контролируемых импульсов души зачастую оказываются сильнее личной 

воли и силы характера человека. Представь, что ты взяла в руки очень 

тяжелый предмет, и одним лишь стойким намерением пытаешься его 

удержать. На определенном моменте руки просто сами выронят то, что им 

больше не под силу держать. Так и с импульсами души: человек иногда не 

может их преодолеть, не смотря на осознанные усилия. В результате он 

совершает поступки, способные разочаровать и близких людей, и его самого. 

Ч.: Это решаемо? 

М.: В пределах одного воплощения – не всегда. Ты и сама видишь, что много 

людей проживают свои жизни неудачно, сожалеют к концу жизни слишком о 

многом. Но в более длительных периодах решаемы очень многие 

сложности. И здесь всегда важно помнить о том, что вы в первую очередь 

души, сменившие уже много воплощений. Если что-то не вышло в текущей 

жизни, этого можно достичь в следующей.  

Ч.: Иногда кажется, что сложная ситуация в жизни уже хорошо разобрана и 

усвоена, но она все равно продолжает длиться и утомлять. Почему нельзя 

выйти на новый, более положительный вариант событий? 

М.: Если в сложную ситуацию вовлечены другие люди, возможно, дело в 

том, что они еще чего-то не поняли, им нужно время. Поэтому остается 

запастись терпением, ждать и продолжать их любить. 

Если ситуация преимущественно твоя личная и других мало касается, значит, 

у души нет ресурсов, чтобы выстроить более положительной вариант 

развития событий. Или ты хочешь чего-то нового, но не можешь понять, чего 

именно. Иногда обе причины сразу.  

Если у души нет ресурсов, придется проявить терпение. Терпение – 

бесценное качество, развивать его всегда полезно. Оно создает серьезный 

дополнительный потенциал. Терпеливый разум в долгосрочном периоде 

всегда получает больше. Особенно это хорошо проявляется в пределах 

Цикла воплощений (и в более длительных периодах). Но терпение душа 

всегда обретает через сценарии проживания. То есть никто, кроме человека, 

не может подарить своей душе это золотое качество.  



Если у человека нет конкретных идей для улучшения своей жизни, вполне 

очевидно, что их надо для себя наметить. 

Если у души нет ресурса, но у человека есть хорошие идеи, куда он дальше 

хочет двигаться – ресурсы можно привлечь заемные и план свой  

реализовать.  

Ч.: Жизнь сейчас у многих людей стала непредсказуемой, многие потеряли 

прежние возможности. Похоже, что старый мир рушится. Как глобальные 

события влияют на личный сценарий человека? 

М.: Есть в сценарии ключевые моменты, а есть детали. Детали меняются. 

Они и раньше были вариативными, а сейчас и вовсе стали слабо 

контролируемыми. Но все же для основных векторов работы над собой 

человеку обеспечиваются необходимые условия. Он может потерять в 

комфорте, в дополнительных составляющих сценария, но сама сердцевина 

намеченного пути просто не может уйти. Иначе нет смысла продолжать 

проживание на Земле, душе проще выйти из воплощения, что многие сейчас 

и делают. 

Ч.: То есть некоторые люди все-таки потеряли ключевые моменты 

сценария? Не каждому смогли его обеспечить в непредсказуемых земных 

условиях? 

М.: Многие люди сами утратили свои пути развития, поскольку не желали по 

ним следовать, а лишь тратили впустую драгоценное время земного 

воплощения. Нет смысла продолжать выстраивать человеку событийность 

дальше, если он свой сценарий игнорирует, убегает от него, копит свои 

проблемы, чтобы они в результате накрыли его с головой. Это все равно, что 

в переполненную корзину продолжать кидать камешки: они будут просто 

рассыпаться в разные стороны и создавать вокруг беспорядок. 

Ч.: Насколько сценарий человека детализирован и строг? 

М.: У всех по-разному. У разумов на ранних стадиях развития сценарий 

бывает заранее полностью расписан. Это достаточно неплохой, надежный 

вариант, потому что некоторые важные вещи просто заходят в жизнь и там 

остаются. Для более сложных развитых разумов жесткое планирование 

просто невозможно, поскольку от них уже в любой момент, на любом 

участке их жизненного пути ожидают расширения понимания. У таких людей 



есть ключевые задачи на воплощение, а есть задачи дополнительные, 

которые заводятся в жизнь путем расширения или плановой смены 

сценария. Это могут быть новые события и люди, другое место проживания и 

т.д. Сценарии для развития сложных разумов уже обычно формулируются не 

совсем конкретно. Например:  

- достичь понимания и стойкости в вопросах взаимоотношений (честность, 

надежность, смелость, сотрудничество и т.д.)  

- обрести определенную остроту чувствования (любовь к семье, крепкая 

дружба, сочувствие людям и т.д.); 

- реализоваться в профессии или стать глубоко осведомленным в 

определенной сфере знаний (наработать качества для последующего 

углубления специализации); 

- выполнить объемную творческую задачу (не обязательно какую-то 

конкретную, но обязательно научиться выражать чувства художественными 

средствами и что-то создавать) и т.д. 

То есть в сценариях людей, находящихся на серьезных этапах развития 

разумов, уже меньше конкретики и больше вариантов ветвления 

событийности. В таком случае варьироваться могут и члены семьи, и работа, 

и друзья, и место проживания.  

Иногда даже бывает так, что человек хочет вещи, которые у него уже есть, 

просто на другой событийной ветке. При этом реализованной мечтой другая 

его версия может быть не особо довольна, потому что она уже столкнулась с 

недостатками своего выбора. Поэтому, если человеку чего-то хочется, можно 

спросить себя:  

«Что если я уже пробовал этот вариант, но у него тоже нашлись свои 

недостатки?»  

«Что если другая версия меня мечтает о доступных мне вещах, которые я не 

особо ценю или считаю их данностью?» 

Такие размышления могут привести к пониманию, что у каждого варианта 

сценария есть свои достоинства, каждый путь можно пройти для себя с 

пользой и интересом. 

Ч.: Так нужно ли человеку пытаться в жизни что-то изменить? 



М.: Да, конечно. Ведь желания человека могут не противоречить его 

текущему сценарию и даже способствовать его реализации. Тогда все может 

получиться. Пробовать нужно. Но не нужно расстраиваться, если что-то 

совсем не идет в руки, если все окружающее пространство оказывает 

серьезное сопротивление. Не то, чтобы кто-то со злым умыслом не дает 

человеку быть счастливым. Но, если он встречает множество препятствий, 

значит, у этого есть весомые причины. То, к чему человек стремится, ему 

может быть на самом деле не нужно. Или же там, куда он стремится, его 

никто не ждет.  

Представь, что человек решил переехать в другой город и хочет своевольно 

заселиться в какое-то жилье. Но там просто занято, там живут другие люди. 

Все же многие вещи в вашей жизни необходимо планировать заранее. И, 

когда есть у человека неудовлетворенность, когда есть сильное желание, 

нужно просто вспоминать этот пример с занятым жильем. А бывает и так, что 

того места, куда человек хочет «заселиться», и вовсе не существует на Земле. 

Так и получается, что нечто принципиально новое в жизнь не приходит. И 

винить в этом несправедливую судьбу или неудачный сценарий нет смысла.  

Все же лучше исходить в принятии решений не из нехватки, а из любви, в том 

числе к себе. Многим кажется, что любовь к себе – это заполучить для себя 

самое лучшее и побольше, но такой подход ведет к вечной гонке за благами 

и возможностями, к усталости и разочарованиям.  В этом ритуале, принятом 

в земном обществе, любовь к себе человек выражает через регулярные 

подарки, то есть он зависим от внешних средств. Но, что если человек не 

может получить то, чего ему хочется? Как же выразить любовь к себе без 

щедрых даров? При таком подходе получается, что никак. Нет возможности 

одаривать себя – нет средств и выразить любовь к себе. А была ли здесь 

вообще любовь? Или человек всю жизнь довольствовался заменителями? 

Что такое безусловная любовь? Это любовь без условий. И без заменителей. 

Такой любви к себе очень мало в людях, даже в пробужденных. У 

большинства землян любовь к себе условная. Не подарили себе поездку на 

курорт, не смогли купить дорогую вещь – и все, любовь к себе не выразили. 

Не нашли с кем строить отношения  – нет свидетельств любви. Есть только 

нехватка и разочарование. Единственный способ перестать быть 

неудовлетворенным – отказаться от земного ритуала подмены любви 

подарками и не искать внешние свидетельства любви. Возможно, настоящей 



любви к себе человек никогда не испытывал. И никакие внешние средства не 

могли ее заменить. Но без любви к себе состояние нехватки по-настоящему 

преодолеть нельзя, только временно снизить напряжение за счет внешних 

заменителей и свидетельств.  

Вот мы и пришли к главной, но скрытой причине недовольства земным 

сценарием. Человек понимает, что через такой набор трудных 

противоречивых внешних условий любовь к себе выразить сложно. Но это и 

не нужно. Нужно дарить себе любовь прямо, безусловно. Тогда и трудный 

сценарий перестанет довлеть над человеком как мрачная скала, и пройти его 

будет проще.   

Ч.: А как же любовь к другим? 

М.: Любовь к другим невозможна без любви к себе, к своей душе. Потому 

что любовь к своей душе – эта важная базовая ступень на пути любви к 

единому Богу. Это выстраивание с ним прямой связи.  

Любовь к другим без любви к себе – тоже условная. В этом случае человек 

пытается выйти из состояния нехватки любви к себе через дары другим. 

Поэтому такая любовь слишком часто оборачивается самопожертвованием и 

зависимостью от «причинения добра». Хотя иногда все, что нужно другим 

душам – это дать им принять самостоятельные решения и не мешать жить с 

последствиями своих выборов. Иногда жертвенный человек дарит заботу 

даже там, где его не особо просят. Поэтому частый ответ на такую любовь – 

неблагодарность. Но не одаривать других человеку бывает сложно, потому 

что им движет скрытая нехватка любви к себе. И помощь его бывает 

навязчивой, поскольку под словом «берите» скрыто слово «дайте». Таким 

людям нужно себе честно признаться в своей неудовлетворенности. Именно 

она движет действиями жертвенных любителей помогать. Любовь к себе 

позволяет человеку сбалансировать получение и отдачу, дарить любовь 

более деликатно: только там, где другие люди действительно будут ей рады.  

Без любви к себе не получится создать равновесную схему дарения другим 

душам, в ней неизбежно будут перекосы. Равновесное дарение – это 

сложное искусство, чтобы полностью его освоить, нужно видеть свои потоки 

энергообмена. Этому люди научатся уже попозже, на новых уровнях.  



Бог внутри нас. Бог снаружи. Где бы мы ни были, что бы ни делали, мы все и 

всегда пребываем в Боге. Золотое равновесие сохраняется, когда наша 

любовь льется равномерно во всех направлениях.  

Ч.: Я могу опубликовать нашу беседу? 

М.: Можешь. 

Ч.: Ты бы хотел что-то сказать читателям? 

М.: Да. Светлая иерархия восстановила силы и может продолжать работать в 

медитациях с теми людьми, которые искренне стремятся к единству в Боге. 

Мы готовы выступить в качестве учителей, вкладывать наши ресурсы и 

оказывать поддержку людям, до которых способны дотянуться. К 

сожалению, таких землян немного. Негативные события пробудили в людях 

много страхов, сомнений, обид, разочарования, усталости.  

Мы не можем вкладывать наши ресурсы в негативные состояния сознания. 

Если влить ресурс жизни в гнев, он превратится в ярость. Если влить его в 

страх, он породит ужас. Сначала человеку нужно самому войти в благостные 

состояния сознания, и тогда мы сможем их в нем расширить и приумножить.  

Светлая иерархия не предлагает человеку быть тем, кем он сам не стремится 

быть. Это нарушение свободы воли. Поэтому не нужно ожидать, что мы 

придем по собственной инициативе, чтобы осветить ваш путь в темный час. 

Мы не можем вмешиваться в познание души, не можем преломлять ее 

интерес, если она сама тянется к пребыванию в деструктивных состояниях 

сознания. Многим людям кажется, что мир заставляет их чувствовать себя 

несчастными, но разумы высших уровней расценивают реакции земных душ 

как предпочтения. Негативное событие может человека расстроить, а может 

и не расстроить. Если он выбирает для себя печаль, это расценивается как 

стремление души побыть в деструктивном состоянии сознания, чтобы его 

прочувствовать, чтобы насытиться им. Свобода выбора человека проявляется 

и в такие моменты, поэтому необходимо учиться каждую мысль, каждое 

малое движение души инициировать сознательно.  

Так же, как люди привыкли с легкостью входить в состояние печали, они 

могут научиться входить в более положительные состояния сознания. 

Кажется, что есть такие события в жизни, адекватной реакцией на которые 

может быть только негатив. Но эти реакции выученные, они были человеку 



внедрены земным обществом. Не обязательно следовать местным обычаям, 

земляне слишком привязаны к несчастному бытию. 

Возможно, лучшим, по-настоящему самостоятельным выбором для 

пробужденного человека будет отказаться от перечня «самых уместных» 

реакций на жизненные сложности, принятых среди землян. Человек во 

многих случаях реагирует негативно, лишь потому, что когда-то подсмотрел 

такие модели поведения у других несчастных людей и неосознанно впитал 

их. Он сделал негативные реакции частью своей личности, поскольку решил, 

что это нормальное для человека поведение. Я предлагаю читателям 

проявить подлинную самостоятельность и сознательно выбрать свои 

собственные реакции на жизнь, исходя из любви к себе. Пускай новые 

реакции помогают человеку чувствовать себя максимально хорошо даже в 

самых сложных жизненных ситуациях. Пускай реакции человека ему не 

вредят, не погружают его в печаль, а наоборот – помогают и поддерживают.  

Итак, стремление к благостным состояниям сознания всегда исходит от 

самого человека. Если такое стремление сильное и постоянное, он всегда 

достигает устойчивых положительных результатов, его усердие приносит 

свои плоды. А далее светлые учителя уже могут показать человеку, как 

развиваться дальше на пути к единству в Боге.  

Я не случайно использовал слово «показать». Сложно объяснить, что такое 

любовь, доверие, открытость, близость, единение. Все эти состояния 

познаются путем непосредственного переживания. Мы можем помочь 

людям в этом и разделить с ними наши поля сознания. Срез восприятия 

светлых душ слабо передается речью, его нужно ощутить. Возможно, 

поэтому все наши послания землянам имели такой скромный эффект. Лишь 

немногие устремились к благостным состояниям сознания сами, 

большинство же просто жило в ожидании чуда, которое придет извне. Но 

подлинные чудеса всегда зарождаются внутри души, и только тогда эти 

нежные ростки, которые проклюнулись сами, светлые учителя могут 

удобрять, поливать и заботиться о них.  

Плодотворный энергообмен строится между душами благодаря подобию. Я 

приглашаю людей, которые стремятся к свету, взращивать в себе и 

расширять благостные состояния сознания, чтобы мы могли подключиться к 

их развитию и помочь им в практиках. Возможно, познакомившись с тремя 

основными Силами, прочувствовав контрасты, люди смогут вновь совершить 



выбор в нашу пользу, на этот раз более осознанный и непоколебимый. Мы 

будем вас ждать. Даже в самые смутные времена связи со светлыми 

учителями можно поддерживать. Если есть желание, отыщется и 

возможность. 

Ч.: Мне кажется, люди не понимают, о каких состояниях сознания мы 

говорим. Меня всегда огорчало, что слова ничего не объясняют. 

М.: Людям мешает эго, оно скрывает подлинность как многослойная одежда.  

Эго скрывает подлинный мир от человека, создавая вокруг него сложные 

иллюзии.  

Эго скрывает подлинный свет души от всего мира и от самого человека.  

Эго создает наслоения, которые гасят чувствительность души.  

Чтобы взаимодействовать со светлой иерархией, чтобы разделить с нами 

наши состояния сознания, нужно раскрыться, довериться, отдаться. Иначе и 

энергообмена не будет, не будет приумножения благостных состояний, 

будет просто диалог. Но свои наслоения душа бережет как защиту. И в этом 

есть смысл, много слоев эго действительно порой способны защитить, 

прикрыть, спрятать. Но они не выборочны в своем действии, поэтому не 

дают душе ощутить близость ни с кем. Для работы со светлыми учителями 

нужна открытость и доверие, как у ребенка, мирно лежащего на руках у 

матери. Именно такое чувство создает с нами сонастроенность и дает 

возможность приумножить свои благостные состояния сознания. В 

медитациях необходимо снимать слои своего недоверия и ожесточения, 

иначе мы просто не сможем дать человеку то, что хотим дать.  

Не существует универсального пути, который бы подходил каждому 

человеку. Не все выбирают единство в Боге и пребывание в благостных 

состояниях. Путь баланса – это путь частичной закрытости, изолированности 

личных полей сознания. Он предполагает сохранение определенной степени 

разделения. Это путь не столько возвышенных состояний, сколько интереса, 

достижений, исследований, неустанного поиска чего-то нового. Спектр 

чувствования души, идущей путем баланса, тоже своеобразный – весьма 

далекий от того, что ваши просветленные называют блаженством и 

освобождением от страстей. На пути баланса человек сталкивается с 

различными кризисами: утратой интереса, потерей смыслов, потребностью в 



смене направления. Неизбежны будут периодические выходы из баланса, 

поиски, пребывание «в пустоте», нахождение альтернативных точек опоры и 

новое обретение баланса, но уже качественно иного. Путь баланса – это путь 

вечных перемен.  

Светлый путь – это путь стабильности и благостных состояний сознания. 

Твердая вера человека в единого Бога просто не даст возникнуть многим 

кризисам. Этот путь тоже по-своему непростой, поскольку он существенно 

ограничивает познание, требует от последователя подчинения 

коллективным интересам, непричинения вреда, смирения и полной 

открытости. А полная открытость предполагает душевную чистоту, когда 

нечего скрывать, когда тьма в мыслях не задерживается, не имеет над 

человеком силы, поскольку свет души озаряет каждый его потаенный уголок.  

Людям уже объяснили, что познание деструктивного пути изменило их 

навсегда. Но это не имеет для нас особого значения. Если любовь к Богу для 

человека выступает основой мировоззрения, главным мотивом его 

деятельности, ему со светлой иерархией по пути. Мы всегда будем готовы 

ему помочь. Мы согласны выстроить с ним крепкие связи.  

Ч.: Безопасно ли сейчас раскрываться, когда атмосфера Земли переполнена 

темными сущностями? 

М.: Это безопасно, потому что выбор души священен. Всем, кто стойко 

стремится к единству в Боге, обеспечат условия для медитаций и внимание 

светлых учителей. Но толп людей в таких практиках сейчас быть не может. 

Самая эффективная работа – индивидуальная. Поэтому не стоит искать 

других людей, которые бы научили вас благостным состояниям. Лучше сесть 

в медитацию, отпустить все тревоги и любить другие души, любить светлых 

учителей, любить единого Бога. Это верный путь.  

На этом я попрощаюсь с вами.  

Желаю всем мудрого выбора. 

С любовью, 

Архистратиг Михаил 

 

 



Влияние мест силы на человека 

(19.08.22) 

Неподалеку от моего дома находится место силы, с которым у меня сильная 

связь. На нем стоит древняя церковь. Раньше я ходила к этому источнику, 

чтобы подпитаться мягкой энергией Земли и пообщаться с местными 

хранителями. Но недавно учителя мне сказали, что у этого места сейчас 

новые функции. Я решила туда сходить и выяснить, что же изменилось.  

Дойдя до источника, я поняла, что вибрации места теперь другие и вызывают 

напряжение. Хранители кратко со мной пообщались и сказали, что спектр 

воздействия, который сейчас транслируется через этот портал, небезопасен. 

И, поскольку я пришла в самый эпицентр, мне посоветовали как можно 

быстрее оттуда уйти. Я получила от хранителей инфопакет о том, как 

изменилось это место, а также другие места силы на планете, и решила 

поделиться этой информацией с читателями.  

Трансляции, ускоряющие эволюцию человечества 

Раньше Хранители источника раздавали много чистого ресурса жизни 

людям, приходившим на святые места за помощью, но сейчас такая 

возможность временно недоступна. Высшие Силы наложили запрет на трату, 

поэтому обязанностей у Хранителей теперь немного. Они часто спят и 

занимаются преимущественно техническим обслуживанием этого портала. 

Место силы начало работать как ретранслятор воздействий для ускоренной 

трансформации человечества. В будущем источник вернет себе прежние 

свойства. Но распечатать его, чтобы снова питать людей, могут еще не скоро: 

возможно, лет через 10.   

Трансляцию этого места силы я ощутила как низкочастотную, хотя и не 

совсем темную. Она не была похожа на ту, которая исходила из открытых 

темных порталов во время активных боевых действий. Но все же это влияние 

направленно на разрушение живых структур.  

Первое направление воздействия – разрушение паразитических кодов в 

человеческих телах, чтобы можно было со временем повысить частоты 

нашей цивилизации. Но паразиты со многими людьми живут в длительном 

симбиозе, поэтому быстро и безболезненно очиститься от них не получается. 

Даже если деструктивные подключения погибают, их остатки все равно еще 



долгое время находятся в тонких телах носителя, отравляя их. Духовные 

практики и здоровый образ жизни помогают избавиться от мусора в телах 

быстрее. Человек с развитым тонким чувствованием способен очищаться в 

медитациях самостоятельно. Но у остальных людей часто бывают проблемы 

со здоровьем, слабость, болезненность, потому что без дополнительных 

усилий грязь из тел уходит медленно. Если паразитам удается достаточно 

подпитываться, чтобы выживать, за счет негативного мышления и вредных 

привычек носителя, он остается под постоянным давлением. Борьба между 

деструктивными подключениями и разрушающими их кодами не 

прекращается, и это истощает жизненную силу человека.   

Второе направление воздействия места силы – тестирование целостности 

тонких структур человека через регулярную повышенную нагрузку. Крепкие 

тела такой нажим выдерживают, но больные и ослабленные изнашиваются 

еще быстрее. Набирают темпы процессы эволюции человечества: 

отсеиваются сильные и выносливые. Дополнительное давление на структуры 

землян приводит к ускоренному выходу из воплощения большого 

количества душ. Те, кому хватило бы прочности в благополучные времена, 

могут этот отбор не пройти.  

Высшие Силы защищают от деструктивных трансляций пробужденных, 

регулярно работающих над собой. Но сейчас нельзя выпадать из процесса 

развития, откладывать его на потом, иначе человек может перейти под 

действие общих истощающих условий.  

В долгосрочном периоде трансформирующее воздействие места силы дает 

полезный эффект для развития душ, но человек может проходить текущие 

процессы тяжело.  

Места силы во все времена привлекали людей своими загадочными 

свойствами, но популярность таких точек планеты  вовсе не означает, 

что их воздействие на людей всегда положительное. Ведь сила бывает 

разной, в том числе резкой, травмирующей тонкие структуры живых 

организмов. Даже если ощущения от источника у посетителей 

неприятные, это не означает, что духи-хранители проявляют  

враждебность. Но так же как пламя, не испытывая к человеку негативных 

чувств, неизбежно его обжигает, источник может влиять на визитеров 

негативно – просто из-за своих естественных свойств. 



Изменения в работе мест силы по всему миру 

Многие источники в разных уголках планеты сейчас временно изменили свое 

предназначение. Не все они запечатаны, подпитка из некоторых по-

прежнему возможна. Но почти все места силы, которые находятся в крупных 

городах и окрестностях, были настроены на раздачу воздействий, 

ускоряющих эволюцию землян. Если у человека недостаточно развито 

тонкое чувствование, чтобы понять, насколько безопасно находиться в таких 

местах, лучше туда не ходить. Находясь у источника, важно фиксировать у 

себя любые неприятные симптомы, и при их появлении долго там не 

задерживаться.  

Порталы, которые продолжают работать с прежними кодами, могут теперь 

дополнительно раздавать новые трансформирующие трансляции. Это 

означает, что их воздействие на человека, если и не утратило полностью 

свою эффективность, то стало резче. Поэтому после визита к источнику 

самочувствие может меняться непредсказуемо.  

Многие места силы на малонаселенных и диких территориях сохранили свои 

исходные свойства, но мощность их отдачи тоже временно снижена. Земля 

копит ресурс жизни для своего будущего восстановления и отдает вовне 

только от четверти до половины былого объема. Поэтому путешествие в 

сакральные места не обязательно даст желанный эффект паломникам, 

ожидающим от источника мощной подпитки и инсайтов. Взаимодействия с 

силой Земли человеку может оказаться недостаточно для того, чтобы 

расширить сознание, совершить скачок в развитии, преодолеть свою 

инертность и вредные шаблоны мышления. Кроме того, из-за возросших 

коэффициентов хаоса на планете странствия, которые раньше казались 

нетрудными, сейчас будут истощать сильнее. Поэтому перед поездкой к 

источнику необходимо сопоставить затраты своей энергии и ожидаемый 

полезный эффект с учетом текущих обстоятельств. Возможно, путешествие в 

далекие малодоступные места лучше отложить, чтобы поберечь свои силы. 

Ограниченные возможности расширения сознания  

Хранители источника объяснили, что есть этапы роста человечества и этапы 

очищения. В период роста сознание землян расширяется, общие показатели 

осознанности людей идут вверх. Но во время очищения коллективная 

осознанность снижается: ухудшающиеся условия жизни отнимают у человека 



много внимания и сил. Спрос общества на духовное развитие падает, 

поэтому места силы, обычно раздающие ресурс жизни для расширения 

сознания землян, снижают интенсивность своей работы. Когда люди 

нуждаются в повышенной стабильности, чтобы справиться с вызовами 

жизни, расширение сознания не всегда идет на пользу, потому что оно 

предполагает выход из баланса и последующий поиск новой точки опоры, то 

есть дополнительный стресс.  

Высокая осознанность при низкой устойчивости неизбежно ведет к тому, что 

человек сильнее страдает. Поэтому у большинства людей сейчас 

наблюдаются желание больше отдыхать и меньше думать о серьезных 

вещах. Они могут откладывать важные дела, избегать проблем и 

дополнительных обязанностей. Так проявляется сниженная осознанность 

землян, поскольку ее сейчас слабо питают. Такая ситуация с одной стороны 

снижает эффективность решения проблем человеком, с другой – делает 

прохождение периода очищения более безопасным для разума, потому что 

снижение осознанности имеет своего рода «седативное» действие.  

Индивидуальная работа Сил с пробужденными людьми 

Настойчивые пробужденные при поддержке учителей сейчас способны и 

сжимать сознание при прохождении трудностей, и расширять его во время 

духовных практик. То есть достигать гибкости реакций и высокой 

стабильности психики, не смотря на сильные колебания в земном 

пространстве. 

Те, кто решил оставаться пробужденным и продолжать свое развитие, могут 

получать ресурс жизни от Земли или от высших Сил напрямую. Подпитка 

будет происходить при выборе верных устремлений, во время практик, в 

процессе работы над собой. Именно независимость источника питания 

практикующего от земных ограничений поможет ему не засыпать. Поэтому 

важно отбросить нужду в каких-либо внешних условиях, они сейчас будут 

слабо помогать.  

Человеку необходимо создать личное пространство, комфортное для 

практик – специальную комнату или подходящий угол и поддерживать там 

порядок. При необходимости это место можно чистить пламенем свечи 

(обычной, не церковной). Именно дом пробужденного Силам сейчас проще 

всего обезопасить от негативных внешних воздействий и заполнить 



благоприятными полями сознания. Человеку может быть тесно в таком 

ограниченном пространстве, но его душа хорошо чувствует изменившиеся 

условия и нуждается в первую очередь именно в убежище. Поэтому желание 

остаться дома это не обязательно проявление лени или излишнего 

домоседства. И такое естественное пассивное состояние не всегда уместно 

преодолевать силой, принуждая себя чаще контактировать со внешним 

миром. Иногда душа может просто чувствовать, что остаться в убежище 

безопасней. 

Если человек все же собирается в путешествие к местам силы, нужно хорошо 

подготовиться, заранее продумать все детали и разузнать как можно больше 

о маршруте. Поскольку все пространство планеты сейчас действует на 

истощение, в таких событиях с массой неизвестных часто проявляется 

пониженная удача. Поездка может оставить противоречивые впечатления 

из-за множества мелких трудностей.  

В условиях недостатка ресурса жизни хранители источника 

порекомендовали простой неутомительный отдых на природе. Лучше 

выбирать места, куда человеку достаточно легко и быстро добраться, где 

можно побыть в тишине и избегать физических перегрузок. Такие поездки 

помогут человеку, не истощая своих сил, развеяться, получить новые 

впечатления и восстановить душевное равновесие. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



О текущей ситуации на Земле. Сентябрь 2022 

(15.09.22) 

Многие контактеры сейчас говорят о том, что на Землю поступают 

высокочастотные вливания ресурса жизни. Это правда, но необходимо 

разобраться, что это значит для людей. И почему Силы говорят о том, что 

души сейчас недополучают питания? Очевидно, что мир трещит по швам, 

геополитическая ситуация остается напряженной, растет бедность. Людей 

подводит здоровье, не отпускает усталость, настроение – не фонтан. Так куда 

же направляется чистое Осознание, которое сейчас приходит на нашу 

планету? В этой заметке я попробую объяснить текущие процессы, которые 

происходят с людьми.  

На Землю периодически поступает высокочастотный ресурс жизни 

Не смотря на то, что планета остается в режиме экономии, люди время от 

времени получают вливания насыщенного Осознания. Оно предназначено 

только для землян и в пользу деструктивных цивилизаций не утечет – 

подобные схемы перераспределения заблокированы. Но большинству 

людей не удается черпать этот ресурс жизни: он обжигает структуры душ, 

сознание которых находится на низких частотах. Таким образом, люди, 

достаточно очистившие разум от негатива, оказываются способными 

насыщаться с помощью этих вливаний. Но души с деструктивными 

шаблонами мышления недополучают питание, потому что им сложно 

усваивать чистый ресурс жизни. Их голод будет нарастать. Высокочастотные 

вливания, о которых сейчас говорят в посланиях учителя, не предполагают 

окончания общего периода истощения. Ночь души продолжается.  

Пробужденные постепенно перейдут на питание более насыщенным 

Осознанием. Это медленный процесс, у каждого он будет протекать по-

своему и может занять годы. Влияние этого перехода на человека двоякое, 

поскольку способности земных тел адаптироваться к высокочастотным 

потокам ограничены.  

Плюсы высокочастотного насыщения для души: осознанность, ясность 

мышления, положительное мировосприятие.  

Минусы: для существующих тел концентрация потоков будет немного 

превышать норму.  



То есть жизнь на высокочастотном насыщении ощущается полнее, ярче, но 

человеческим оболочкам придется находиться под небольшими 

регулярными перегрузками. Это может иметь накопительный эффект и в 

длительных периодах негативно влиять на здоровье и длительность жизни. 

Сам процесс перехода на высокочастотные потоки тоже может 

сопровождаться плохим самочувствием.  

В целом текущий этап трансформации Земли приведет к серьезным 

долгосрочным последствиям для большинства землян. А способность жить в 

более высокочастотных потоках не гарантирует крепкого здоровья и 

долголетия. Но жизнь для таких людей будет ощущаться полнее, радостней. 

Хроническая усталость, проблемы со здоровьем, перепады настроения 

Даже среди пробужденных, честно работающих над собой, сейчас мало кто 

может похвастаться отличным здоровьем. Рассмотрим самые 

распространенные ситуации плохого самочувствия.  

1. Человек много спит или наоборот страдает бессонницей, быстро 

устает, ничего не успевает. Сил нет. Общая продуктивность – 

низкая.  

Сил, чтобы прожить день, человеку сейчас дается немного. Для этого и 

снижена емкость времени. Поэтому кажется, будто в сутках стало меньше 

часов. Как быть в такой ситуации, человек может решить, исходя из личных 

обстоятельств. Если жизнь вынуждает тратить много сил, скорее всего это 

обязательный элемент сценария, кармическая задача. Придется продолжать, 

хоть это и непросто.  

Если же существует возможность отдыхать чуть больше, ей лучше 

воспользоваться. Лень сейчас может выступать предохранителем от 

излишнего истощения. Люди по привычке измеряют свою продуктивность, 

отталкиваясь от аналогичных показателей прошлых лет. Может огорчать, что 

жизнь мчится, время утекает сквозь пальцы, а вложенные усилия не 

соответствуют результатам. Это будет побуждать преодолевать усталость и 

тратить больше энергии, чтобы улучшить результаты, вовремя успеть, 

достичь намеченного. Но потоки Земли перестроились под минимизацию 

трат, и разумней всего сейчас адаптироваться под новые условия: не 

распылять силы и сосредоточиться на самом насущном. Иначе 

дополнительные усилия придется питать из резервов собственного здоровья. 



Из-за общей неблагоприятности периода, эти резервы могут быстро 

исчерпаться.  

2. Нестабильное эмоциональное состояние, резкие смены настроения. 

Так проявляется дефицит ресурса жизни. Когда дефицит умеренный, человек 

просто обессилен, но настроение относительно ровное. Когда дефицит 

Осознания серьезный, вероятна хандра, плаксивость, отстраненность. В таких 

случаях необходимо немного подождать, пока не поступят новые вливания 

ресурса жизни.  

Во время приступов плохого настроения сознание человека может быть 

полностью поглощено эмоциональной ямой, в которую он свалился. В этих 

состояниях для разума будто не существует положительного прошлого и 

будущего. А вот пережитые негативные события вспоминаются 

удивительно ясно. На такие случаи можно вести дневник позитивных 

впечатлений, фиксируя в нем даже незначительный приятный опыт. Во 

время приступов хандры эти записи нужно перечитывать. Дневник будет 

доказательством, что текущая подавленность – временная, и в жизни с 

человеком на самом деле происходит много хорошего.  

3. По неясным причинам начало сдавать здоровье.  

Важный, но непростой вопрос. Для начала нужно поискать места оттока 

личной силы. Возможно, дело в устоявшихся привычках потребления, в 

желании сохранить прежнюю жизнь и уровень комфорта. Не забываем, что в 

период общего истощения все стоит дорого. По моим наблюдениям: если 

раньше для приобретения каких-то товаров или услуг хватало денег, то 

сейчас все чаще мир берет с человека дополнительную плату личной силой. 

Похоже, что для земной системы перераспределения «бумажки и нолики» 

все больше теряют свою ценность. Можно пересмотреть свои 

взаимодействия со внешним миром и закрыть лишние. Речь идет не столько 

об экономии денег, сколько об экономии ресурса души, который тоже 

расходуется на построение связей с другими людьми. Возможно, 

отказавшись тратить свое внимание на активную социальную и 

потребительскую жизнь, человеку удастся достичь более высокой 

концентрации личной силы и нормализовать свое здоровье.  

Если нет ни денег, ни здоровья – возможно, человек кармический должник. 

В таком случае нужно посмотреть, предлагает ли жизнь ситуации, в которых 



можно оказать помощь окружающим людям. Искренне совершая благие 

дела, человек может постепенно наладить свой энергообмен, и в его жизнь 

вновь начнут поступать ресурсы.  

С настороженностью так же нужно отнестись к легким доступным 

возможностям, которыми человек сейчас пользуется. Не исключено, что 

отток ресурсов души происходит в обмен на «бесплатный сыр». 

Люди, которые много потеряли, могут бурно реагировать на то, что мир 

сейчас отнимает последнее. Но такие всплески еще сильнее ослабляют 

человека, ведь отрицательные эмоции – это тоже место оттока личной 

силы. Чтобы сохранить свое по максимуму, нужно смириться с мыслью, 

что ресурсы будут уходить, потому что цена жизни возросла во всех 

смыслах. Принятие ситуации хотя бы поможет не расходовать свою 

энергию на бессмысленные негативные чувства. 

Объем души землян в течение одного поколения увеличится 

Управляющие земным развитием решили увеличить размер души человека. 

Это поможет следующему поколению легче перейти на новую мотивацию. 

Сейчас преобладающей мотивацией в обществе является нужда – люди 

ориентируются на удовлетворение материальных потребностей. Это отчасти 

вынужденное устремление, поскольку душа среднего человека содержит 

достаточно мало Осознания. И такая ограниченность, неполнота 

проявляются у землян как вечная жажда более полной жизни. Не осознавая 

подлинных причин этой нехватки, они пытаются ее компенсировать 

материальным благополучием (а также чрезмерным питанием).  

Средний объем души человека увеличится, чтобы устранить из 

общественного сознания острую нужду и заменить ее на стремление к 

самореализации. Такое решение поможет людям меньше зависеть 

психологически от материальных благ. Они будут действовать не из 

нехватки, а из достаточности. Таким образом, земляне смогут обратить 

внимание на изучение и раскрытие своего творческого потенциала. 

Расширенный объем души даст человеку более глубокое ощущение полноты 

жизни. Земная цивилизация вплотную подошла к множеству ресурсных 

кризисов, поэтому ей попробуют задать другие ориентиры, новую систему 

ценностей. Поскольку возможностей удовлетворить свои физические 



потребности в будущем станет меньше, крайне важно сейчас убрать из 

сознания землян равенство между материальным изобилием и счастьем.  

Следующее поколение будет прохладно относиться к культуре вещизма, 

поскольку их чувство нужды в земных благах будет намного слабее, чем у их 

родителей. Внешний мир продолжит играть для них важную роль, но люди 

будут рассматривать его скорее как инструмент самовыражения, с помощью 

которого они реализовывают свой потенциал. Материальная среда будет для 

землян средством создания произведений, через которые они проявляют 

себя. Слово «произведение» здесь можно понимать в самом широком 

смысле. Это может быть и общественная деятельность, и карьера, и какие-то 

личные исследования – любое занятие, требующее вложения 

последовательных усилий и оттачивания своих умений. Новое поколение 

будет получать удовлетворение от процесса самораскрытия, от своих 

удачных действий, от осознания своей способности реализовать задуманное. 

Люди, находящиеся сейчас на Земле, свой объем души до конца текущей 

жизни расширить в нужном объеме не смогут. Новая фрагментация 

возможна только между воплощениями. При этом молодые люди, которые 

придут с расширенным объемом душ, могут ощущать своих родителей, их 

жизнь, их систему ценностей «пустыми». Это будет создавать много 

непонимания между поколениями. Чтобы смягчить такое неравенство, 

земная цивилизация будет стремиться к максимально быстрому обновлению 

своих участников, чтобы все души пришли в воплощение уже в новом 

расширенном размере.  

Поскольку души станут больше, а объем доступного на Земле Осознания 

ограничен, население сократится. Чтобы поддерживать человеческую 

популяцию в прежней численности, просто не будет достаточного количества 

ресурса жизни.  

Взаимоотношения между людьми станут честнее 

В обществе изменятся основы построения связей. Вкратце их новые свойства 

можно описать так: «тайное становится явным». Схемы обмана и 

манипуляций общественным мнением будет сложнее поддерживать, 

неприглядные факты начнут активно всплывать. Преступные схемы 

финансовых и политических элит все чаще будут раскрываться и проявляться 

в общественном пространстве разоблачениями и скандалами. Появятся 



новые независимые медиа. Землянам невольно придется стать честнее. Но 

это не значит добрее. Люди могут стать более дружественными к 

окружающим только добровольно. Пока нет весомых причин считать, что 

мир станет мягче. Просто такой инструмент, как обман, утратит свою 

прежнюю эффективность – построенные на нем структуры будут 

рассыпаться. Какими альтернативными средствами влияния друг на друга 

воспользуются земляне – покажет время.  

Честнее станут и личные отношения. Это может стать серьезным испытанием 

для брака, поскольку многие вещи скрыть друг от друга не удастся. 

Взаимодействия в парах будут строиться на основании большей открытости. 

В противном случае серьезных отношений не удастся выстроить вовсе. 

Возможно появление семей с более гибкой структурой и количеством 

партнеров больше двух. Некоторым людям придется расширить границы 

приемлемого, чтобы оставаться друг с другом честными.  

Новые управляющие цивилизации будут содействовать укреплению любых 

отношений между людьми, основанных на честности и взаимном согласии. В 

общественное сознание продолжат внедряться идеи индивидуальных 

контрактов, являющихся универсальным решением в высокоуровневых 

сообществах. Исходя из этой практики, любые согласованные между 

участниками добровольные отношения являются приемлемыми. 

«Конец света» 

В завершение статьи хотелось бы озвучить пару мыслей по поводу 

пессимизма людей, которые ожидают полной зачистки планеты. Ночь души 

на Земле – явление не совсем обычное, но повторяющееся с определенной 

периодичностью. Прошлая ночь души была во время Второй мировой войны. 

В те суровые времена людям, наверное, тоже казалось, что на Земле 

происходит апокалипсис. Но полной зачистки цивилизации не произошло. 

Человеческое общество выжило, обновилось и отстроилось. Родились новые 

поколения, жизнь на планете продолжилась. Мне сложно сказать, почему 

некоторые видящие воспринимают сцены тотального апокалипсиса. Но 

лично я ничего подобного ни разу не наблюдала. Я вижу перспективы 

человечества, вижу его путь в будущее. Этот путь непростой: будет много 

работы, много вызовов. Но через пятьдесят лет уже существует 

хранительская система на Земле. Не «будет существовать», а «уже 

существует». Я говорила с ее участниками: они помогают сейчас многим 



землянам из будущего. Значит, ночь души завершилась, человечество 

выжило и продолжило свое развитие.  

Возможно, люди видят вероятные варианты событий, к которым их ведут 

бессознательные скрытые импульсы собственных душ. Если эти импульсы 

устремляют человека к разрушению и смерти, я уверенна, что их можно 

осознанно изменять, каждый день выбирая для себя жизнь и лучшее 

будущее.  

С любовью, 

Ино  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архистратиг Михаил: Путь сбалансированного мастера 

(07.11.22) 

Ч.: Здравствуй, Михаил! Рада тебе! 

М.: Здравствуй, моя хорошая. Я пришел к тебе на беседу, потому что люди 

сейчас сильно осели – надо немного выровняться. 

Ч.: Ты бы мог ответить на вопрос читателя? «Путь сбалансированного 

развития предполагает некое равенство (баланс) света и тьмы, 

конструктива и деструктива в структуре личности и души, так почему же 

сейчас усиленно настаивают не на сбалансированном синтезе, а на 

исключительном выборе или того, или другого. Нет ли здесь 

противоречия?» 

М.: Вначале нужно понять, что сочетание конструктива и деструктива даже в 

самых выверенных пропорциях не дает никаких гарантий, что самость 

развита сбалансировано. То есть мастерство баланса заключается не в 

поиске идеальных процентных соотношений – их просто не существует.  

Задача перед сбалансированным мастером стоит иная. А именно – владеть 

собой, контролировать собственные проявления. Каждый человек 

сталкивался в жизни с такими ситуациями, когда он применял деструктив 

спонтанно, потому что не сумел совладать с выходом импульсов своей души 

наружу. Или же человек мог сдержаться, но не стал, потому что его 

поведение доставило ему своего рода удовлетворение. Если человек не 

практикует гашение своих деструктивных импульсов, потакает им, считает их 

приемлемыми, то баланса здесь нет. Даже если соотношение между тьмой и 

светом в душе благоприятное, перспективное, это ни о чем не говорит. 

Потому что баланс – это самообладание.  

В силу естественных свойств землян, за редчайшим исключением, выхода 

строго в свет быть для них и не может. Но возможен путь светлого 

сбалансированного мастера. 

Переход на четвертый уровень становится человеку доступным в двух 

случаях. В первом – он достаточно познал земной мир (он осведомлен), при 

этом у него достаточно мало привычек деструктивного поведения. То есть 

человек миролюбив, а его деструктивные всплески оцениваются системой 



развития как безопасные, чтобы их можно было легко трансформировать в 

сетях энергообмена чистых миров.  

Второй случай, при котором происходит Переход – это полный контроль 

человека над своим деструктивным поведением. Какими бы суровыми 

навыками он ни владел, если человек их не применяет во вред другим ради 

собственной выгоды (или собственного удовлетворения), он может перейти 

на четвертый уровень. Эта возможность для любого человека гарантирована 

системой развития, но достичь такого результата непросто. 

Например, если человек владеет рукопашным боем, у него высокий 

деструктивный потенциал: его навыков хватит, чтобы избить и даже убить 

противника. Именно поэтому земные единоборства часто подкреплены 

особой философией, которая удерживает бойцов от стихийного применения 

силы. На уровне мировоззрения эти люди закрепляют свое устремление не 

вредить окружающим.  

Допустим, профессиональный боец столкнулся с хулиганами. Если он 

контролирует свои проявления, он сначала использует все доступные ему 

несиловые методы решения ситуации. В ответ на провокации, на раздувание 

конфликта он будет стремиться к гашению агрессии с помощью мирного 

диалога. И только когда боец видит, что его пытаются ударить, он отвечает 

на удар. И здесь также важно держаться своих изначальных целей: погасить 

конфликт, а не сокрушить противника. Поэтому битва может быстро 

прекратиться. А хулиган остудит свой пыл, отделавшись легкими травмами. 

Это хороший пример поведения сбалансированного мастера. Хотя работы 

над собой только по одному направлению недостаточно, ведь жизнь 

человека многогранна. И он везде должен стремиться к самоконтролю своих 

проявлений.  

При этом мотивация, которая удерживает людей от драки, бывает очень 

разной. Например, человек может опасаться, что его накажут органы 

правопорядка. То есть он сдерживается, потому что иначе к нему могут 

применить насилие, от которого он не сумеет защититься. Это не мотивация 

сбалансированного мастера, просто осторожность и здравомыслие.  

Совсем другой уровень самообладания человеком достигается, когда 

мотивация закреплена на уровне мирного образа мыслей. Свобода от 

деструктивных всплесков, закрепленная как личная философия – это и есть 



подлинный баланс. Важным показателем этого закрепления является 

автоматизм проявления мирного поведения. То есть ориентироваться надо 

не столько на положительные размышления человека в состояниях покоя, а 

на его реакции и поведение, когда происходят внезапные стрессовые 

ситуации. И здесь для души проявляется дихотомия между «казаться» и 

«быть». Иногда между этими позициями лежит пропасть, тысячи лет 

эволюции в деструктивных цивилизациях. Это очень важно для себя 

осознать: человек – это не то, что он о себе думает; человек – это то, как он 

себя проявляет.  

Также важно обратить внимание на то, как человек ведет себя при общении 

с другими людьми. Земляне иногда демонстрируют невероятную 

привязанность к желанию говорить друг другу неприятные, ранящие вещи. С 

такими свойствами тоже нужно работать, поскольку в чистых мирах 

повсеместно приняты два принципа: непричинение вреда и гашение 

конфликта. И, если кто-то сказал резкие вещи, окружающие с сочувствием 

относятся к тому, что он вышел из равновесия. На Земле же часто 

предпочитают ответить грубостью на грубость, то есть выбирают стратегию 

соперничества и раздувания конфликта. Просто необходимо держать в уме, 

что обычаи чистых миров порой сильно отличаются от приемлемого для 

землян поведения.  

У души могут быть освоены деструктивные инструменты, пройдены тяжелые 

испытания в суровых мирах. Но опыт и осведомленность о деструктивных 

путях не может быть поводом для отказа человеку в Переходе на четвертый 

уровень, если он не привязан к тем деструктивным наработкам, к тем 

шаблонам мышления, которые он вынес из своих нелегких странствий. 

Но свобода от деструктива на уровне мышления, на уровне автоматического 

проявления – это сверхзадача, и никто из землян пока не достиг таких 

результатов развития. Поэтому основанием для Перехода человека на новый 

уровень является его самообладание на уровне поведения. В сложной 

ситуации он может перебирать различные варианты действий, в том числе 

деструктивные, но осознанно от них отказываться. То, что вы называете 

«вспылил», «думал одно, а сказал или сделал другое», все, что причиняет 

неконтролируемый вред окружающим – это примеры все еще дисбаланса. 

Потому что проявляются импульсивность, спонтанность поведения. 

Самоконтроль пока не полный. Такие склонности души повышают риски, что 



после Перехода человек будет в чистых мирах перегружать своими 

проявлениями местные сети энергообмена. Поэтому, чем полнее самость 

себя контролирует, тем больше шансов, что она сумеет перейти на новый 

уровень.  

Но у варианта самоконтроля на уровне поведения есть свои ограничения, 

риски срыва. Поэтому самая качественная, глубинная и безопасная (для себя 

и других) трансформация в мастера баланса заключается именно в смене 

мышления. В непривязанности к деструктиву на уровне мировоззрения.  

Деструктивное мышление может быть изменено плавно, иногда путем 

многих воплощений. Но деструктив интенсивен и обладает важным 

свойством бодрить, возбуждать живые структуры. Это делает его весьма 

живучим, стабильным, перманентно преобладающим поведением у 

большинства землян. Поэтому попытки плавных изменений часто бывают 

неэффективными. И деструктивным разумам, желающим освоить путь 

баланса, приходится соглашаться на транзиты в сознании. О них ты уже 

ранее поговорила со своим учителем Дуэ. Транзит является резким и не 

совсем безопасным методом смены мышления, но он позволяет быстро и 

эффективно расширять понимание человека, углублять его чувствование 

мира. Таким образом, можно замещать стабильные, деструктивные, 

длительно преобладающие качества разума на более безопасные свойства, 

совершив рывок (прорыв) в развитии души.  

Свое согласие на транзит человек чаще всего не осознает, не помнит, 

поскольку душа принимает такие решения в возвышенных состояниях 

сознания. Поэтому часто бывает так, что люди воспринимают обстоятельства 

транзита неверно: не как помощь, а как козни судьбы, черную полосу, атаки 

врагов и т.д. Сложные обстоятельства действительно являются частью 

развернутой ситуации для транзита. Но все же верное отношение к 

испытанию, как к возможности, а не как к злоключению, помогает человеку 

пройти события легче и не совершить ошибок, о которых он потом будет 

сожалеть. 

Высшим проявлением мастерства баланса является полная непривязанность 

к причинению вреда на уровне мышления, и полная готовность к 

применению необходимого вреда ради блага других душ. Эта степень 

освоения сложной философии баланса для людей пока что скорее является 

сверхидеей и еще долгое время не сможет быть достигнута, даже после 



перехода душ на следующий уровень. Высшее мастерство баланса является 

результатом высокоуровневого сплавления противоречий и основывается на 

пока неясной для большинства людей, парадоксальной идее: 

необходимости причинения боли из высшей любви к душам. Но, если эти 

размышления пока человеку не откликаются, ничего страшного. Каждая 

душа, осваивающая такую непростую, но ценную философию, сможет понять  

все ее глубину в своем темпе, прийти к ее необходимости через личный 

опыт. 

Итак, о балансе мы говорим тогда, когда нет привязанности к причинению 

вреда. Но, если у человека возникает энтузиазм, желание причинить боль 

кому бы то ни было из антипатии, для своих личных целей и собственного 

удовлетворения, это пока говорит о несдержанности человека, о спонтанном 

выходе деструктивных импульсов.  

Я понимаю, что многим читателям будет сложно принять эту идею, но 

мастеру баланса часто приходится разделять боль с той душой, которой он 

причиняет вред во благо. Это помогает ему точно контролировать степень 

нажима и ослаблять боль души при применении интенсивного воздействия. 

Такой подход является безусловным доказательством того, что мастер не 

видит иных путей и не злоупотребляет «кнутом» в развитии своих 

подопечных. Ведь страдать без серьезных причин никому не хочется. 

Поэтому многие Наставники, принявшие решение о необходимости 

интенсивного воздействия для своего подопечного, подключаются к его 

чувствованию и переживают испытание вместе с ним. С одной стороны это 

для Наставника рекомендованное, но необязательное действие. С другой – 

это самый надежный для него вариант не зарекомендовать себя жестоким 

мастером.  

Темные учителя тоже иногда разделяют переживания с тем, кому вредят при 

интенсивных воздействиях, чтобы соблюдать чувство меры. Но сами они 

обладают высоким болевым порогом, поэтому невозможно говорить о 

сопоставимости дискомфорта: что темному мастеру неприятно, то для 

человека уже может быть невыносимо. Часто темный учитель в процессе 

интенсивного воздействия просто пользуется автоматическими средствами 

сбора ресурса жизни, который подопечный выплескивает. То есть боли с 

человеком не разделяет, действует формально, без вовлечения, согласно 

контракту.  



Возможность не вовлекаться доступна и мастеру баланса. Такой подход 

применяется, когда Наставника просто подобрали и наняли по контракту, но 

эмоциональной привязанности между ним и подопечным нет. В таком 

случае ведение души в земном воплощении идет согласно предписаниям и 

лучшим практикам наставничества.  

Но следуя таким путем строгого формального профессионализма, не всегда 

возможно достичь наилучших результатов развития разумов. Все же самое 

эффективное ведение душ в воплощениях достигается за счет 

эмоциональной теплоты и вовлеченности Наставника в процесс развития 

человека, но без утраты рациональности. Поскольку трансформация душ – 

это процесс длительный и непростой, он требует или беспристрастного  

профессионализма, или огромного количества терпения и любви к тем, кого 

мастер баланса взялся развивать. Но в длительных периодах именно теплота 

и сочувствие к подопечным помогает учителю достичь лучших результатов 

развития.  

Время в вашем мире сейчас по-настоящему непростое, но важное, поскольку 

люди часто сталкиваются с ситуациями, в которых можно проявить 

сочувствие. Многие души, которым уже одобрили Переход, продлевают свое 

пребывание на Земле именно потому, что в текущих условиях человек может 

выйти на новый уровень сострадания ближнему. Это будет очень серьезным,  

возможно, решающим приобретением, которое пригодится душе в будущем. 

Чтобы успешно пройти уроки на новых уровнях единства, человеку 

понадобится очень много терпения и сочувствия.  

Поскольку все последующие уровни развития предполагают опыт 

наставничества, каждая душа, вышедшая с Земли, столкнется с задачей 

ведения других душ в воплощениях. Но далеко не каждый вызов в своей 

деятельности Наставник окажется способен преодолеть на силе духа, на 

дисциплине. И ответственность по своим обязательствам может не удержать 

его от того, чтобы все бросить, если процесс развития подопечных идет из 

рук вон плохо. Хотя это весьма обычная ситуация. Именно поэтому сейчас 

крайне необходимо открывать в себе новые грани сочувствия, чтобы Силы 

могли сделать верные выводы о мотивации человека, о его устремлениях, о 

его потребностях.  

Ч.: Текущие условия раскрывают в людях и совсем другие грани. 

Например, нехватка ресурсов из-за ночи души усиливает конкуренцию. 



Ужесточаются условия жизни, ужесточаются и люди. Что ждет души, 

которые сейчас наоборот активней вредят окружающим? 

М.: Не все последствия отягощающих карму поступков можно будет 

исправить в текущем воплощении. Как тебе уже сказали, сейчас по каждой 

душе пытаются выйти на какой-то понятный результат развития, чтобы его 

зафиксировать. Для перспективных душ, у которых еще есть шансы улучшить 

свой результат, могут развернуть корректирующие события.  

Но все же многие так и завершат воплощение, оставаясь при своих 

деструктивных выборах, поскольку намерения действовать как-то иначе у 

них нет. И маловероятно, что оно появится, даже если учителя предложат 

этим людям в помощь ситуации, чтобы они изменили свои реакции, свое 

поведение. То есть текущая личность свою нынешнюю позицию 

зафиксировала по собственному желанию. И может в ней находиться, пока 

не пресытится своим поведением и сама не захочет продвинуться дальше в 

развитии. Поэтому предложат пройти корректирующий опыт не каждому, а 

скорее тем, кто еще колеблется. 

Кармические отягощения возникают, когда душа отказывается помогать 

другим душам или не учитывает в достаточной степени их интересы. Такие 

люди обычно считают себя свободными в поведении «захотели и сделали», 

даже если это вредит окружающим. Но последствия таких действий для 

души как раз обратные – ее несвобода нарастает. Жизнь все активней, все 

«громче» побуждает ее помогать окружающим. Эту помощь мир может 

запрашивать по-разному. Но чем выше деструктивность поведения души в 

цивилизации, тем навязчивей будут проявляться такие просьбы.  

Допустим к человеку пристал попрошайка. Это еще можно считать 

ситуацией, где помощь оказывается более-менее добровольно, хотя уже 

ощущается определенный неприятный нажим. Но если близкий родственник 

остро нуждается в помощи, не оказать ее уже практически невозможно. А 

теперь представим, что человека ограбили. В этом случае просьба о помощи 

–  уже не просьба, а силовой отъем. Хотя все эти взаимодействия имеют одну  

и ту же задачу – научить человека отдавать.  

Аналогичная ситуация наблюдается в высокоуровневых сообществах. Сути, 

которые много у мира берут и мало отдают, не до конца свободны в своих 

выборах. Их активно приглашают помогать в развитии других душ, даже если 



они к этому не стремятся. А выхода у деструктивных сутей особо нет, потому 

что они зависят от внешних поступлений ресурса жизни. И чем больше душа 

должна миру, тем сложнее обстоятельства ее помощи. Таким должникам 

могут доставаться сложные, неприятные задачи, им могут давать 

малоперспективных подопечных, которых надо развивать, хотя никто и не 

знает как. Одним словом, есть много участков работы во Вселенной, 

которыми никто не хочет заниматься. И чем деструктивней душа, тем больше 

шансов, что помочь миру ей предложат именно по таким направлениям. 

Ч.: Насколько я понимаю, светлые миры свободны от насилия? Вы не 

причиняете вреда другим душам? 

М.: Мы не должны причинять вред. Хотя можем участвовать в интенсивном 

воздействии, как сторона утешающая, исцеляющая. Но боль с подопечными 

мы не разделяем. Их деструктивные всплески обычно уходят в 

автоматические распределители потоков, светлые сети энергообмена не 

могут принять эти ресурсы. Но вместо того, что выплеснулось и ушло, мы 

наполняем человека благостью: согреваем ему душу, успокаиваем.  

Опытный мастер баланса умеет вобрать деструктивный всплеск и 

преобразовать его во что-то другое, более ценное и осмысленное. Но знание 

о подобной трансформации нельзя облечь в слова. Это практическое умение, 

которое постигается сотнями лет. Например, боги восьмого уровня уже 

серьезно владеют таким искусством. В том числе те, кто вам известен по 

мифам. 

Светлые силы приумножают частицу Бога и таким образом помогают миру. 

Но получается это далеко не у каждого. А у кого получается, осознает 

важность своего служения и свою роль в мироздании. Хотя иногда 

некоторым из нас и хочется чего-то другого. Но условия у производителей 

ресурса жизни должны быть очень чистыми, свободными от деструктива. 

Иначе наша эффективность упадет. А этого допускать нельзя: чем слабее 

приумножается частица Бога, тем интенсивней начинается конкуренция 

между участниками эволюции, хищность миров нарастает. То есть 

деструктивность цивилизаций имеет свойство повышаться. И самый 

надежный, безопасный для всех участников развития способ тормозить 

такие нежелательные процессы – это произвести побольше ресурса жизни и 

раздать его тем, кто сам его приумножать не умеет. Таким образом, 

снижается напряжение у деструктивных участников, и они не спешат 



наращивать свою боевую мощь на случай, если за ресурсы придется 

сражаться.  

Ч.: Но если началось сжатие в мирах развития даже на более высоких 

уровнях, значит, ресурса жизни оказалось все равно мало? 

М.: Был нарушен баланс, не соблюдено правило соотношения 

конструктивных и деструктивных миров. Это привело к истощению запасов 

свободного ресурса жизни у Иерархии развития. Творец Люцифер развернул 

слишком активное Творение в пользу деструктивных цивилизаций в поисках 

уникальных решений. И лучше вам не знать и не видеть, как сейчас 

болезненно свертывается это Творение, поскольку его нечем питать. Не 

похоже, что некоторые деструктивные цивилизации вообще выживут. 

Поэтому я задам людям как будущим творцам вопрос для самостоятельного 

размышления. А стоит ли создавать живых, мыслящих, самоосознающих 

существ, заранее зная, что их риски много страдать и в итоге погибнуть 

высоки? Вопрос этот относится к фундаментальным. Ответив на него, душа 

сможет точнее определиться с местом во Вселенной, где ей будет 

комфортней всего. Но ответ светлых Сил однозначен – и ответ этот 

отрицательный. Светлые миры убеждены, что Творение должно быть более 

бережным по отношению к душам, и не должно причинять им столько боли.  

Ч.: Я бы хотела задать личный вопрос. Почему светлые учителя ко мне так 

редко приходят хотя бы для личной беседы? 

М.: Мы заранее видели, что перед тобой встанет сложная задача провести 

послания от темных структур. Других кандидатов было мало. А ты хорошо 

подходила из-за своей высокой устойчивости. Мы видели твои состояния 

сознания – строгость к себе и самодисциплину. Поэтому не решились тебя 

баловать частыми визитами, чтобы ты сохраняла собранность и не дала 

слабину. Но ты не должна сомневаться в том, что мы с Рафаилом 

поддерживаем тебя на твоем пути. 

Ч.: Могут ли послания, переданные через меня, посодействовать 

распространению явления антихриста на Земле? 

М.: Антихрист может не прийти или слабо проявиться. Это перспектива, это 

вероятность, но не состоявшийся в будущем факт. Все-таки столько сил 

вкладывается в поднятие частот Земли не для того, чтобы с дрожью ждать 

худших сценариев. 



Что касается твоих посланий, они вышли глубокими, увлекательными. И 

после них может не захотеться читать что-то другое. То есть у человека 

произойдет полное насыщение этой информацией на длительный период 

времени. С одной стороны – это хороший для тебя результат, признак твоего 

серьезного подхода. С другой стороны – читатель может совершить ошибку и 

не искать путь к Богу дальше. Но твои послания были даны лишь как часть 

картины мира. Ты почти не давала посланий от светлой иерархии. Хотя и не 

могла все охватить – у тебя бы просто не хватило сил.  

Но без наших уроков путь развития души не может быть полным. То есть 

послания, переданные через тебя, нуждаются в дополнении духовными 

знаниями, которые побуждают людей стремиться к Богу, быть 

сострадательней, помогать ближнему. Необходимо работать не только на 

интеллектуальном уровне, но и на чувственном. Этого через тебя давали 

мало. Хотя так и было задумано, поскольку многие перспективные 

пробужденные нуждались именно в промежуточной ступеньке – в 

интеллектуальном подкреплении. Но это лишь малый шаг в сторону 

познания единства Бога. И работа с идеями и смыслами, которую ты 

провела, скорее рационально подводит к необходимости большего 

чувствования. Хотя непосредственного чувствования читатель может после 

прочтения твоих книг не достигнуть. Зато интеллектуального насыщения у 

него будет в избытке. И здесь может крыться ловушка для развития, хотя ее 

никто намерено не создавал. Поэтому светлая иерархия предлагает людям 

продолжать идти в сторону большего сочувствия, взаимопомощи, 

взаимоподдержки. Раскрывать сердце. Больше радоваться. Ценить таинство 

жизни. Ощущать благоговение перед величием мироздания. 

Благодаря твоим посланиям выйдут на новый уровень яркие, талантливые 

люди с ясными умами. Но им в любом случае еще предстоит долгий путь к 

единству с Богом, к единству в Боге. Светлая иерархия начнет играть в жизни 

этих людей куда более важную роль. И наши уроки терпения и сочувствия 

могут некоторым даться куда сложнее, чем текущие испытания у темных 

структур. Пройти опыт, который мы предложим, будет строго необходимо, 

иначе придется вновь ложиться спать на воплощения в мирах третьего 

уровня. Но от людей понадобится уже совсем иная сила, иная стойкость. И 

те, кто с легкостью отметал соблазны и ловушки темных структур, кто был 

силен в анализе своих проявлений, могут оказаться растерянными и 

слабыми, когда поймут, что вызовы у жизни бывают совсем иными. И что 



при недостаточно развитом чувствовании сердцем, задачи нового уровня 

могут оказаться неподъемными.  

Даже если светлая иерархия сейчас слабо влияет на ваш мир, мы наблюдаем 

за устремлениями ваших душ. Кто старается больше для себя, а кто и для 

других готов пойти на серьезные поступки. Всем, кто стремится к Переходу 

на новый уровень, необходимо подготовиться активно помогать и заботиться 

о ближнем. Запасаться сочувствием и терпением, поскольку задач, где эти 

качества понадобятся, скоро будет для вас намного больше. И они станут 

еще более приоритетными.  

Многие перейдут на четвертый уровень не до конца подготовленными. 

Поэтому, пока у человека еще есть время в земном воплощении, я 

предлагаю не просто ожидать, а работать именно над своими светлыми 

проявлениями. Их недостаточно у всех пробужденных, но все же они после 

Перехода будут воистину необходимы.  

В это непростое время я желаю всем ясности и благостных состояний 

сознания. 

Свои наставления вам давал Архистратиг Михаил 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архистратиг Михаил: Свобода от насилия 

(20.11.22) 

Ч.: Михаил, здравствуй! Ты бы мог, пожалуйста, ответить на вопрос 

читателя? «Если вооруженный враг войдет в дом мирного жителя, чтобы 

подвергнуть его, его семью и даже детей издевательствам, насилию и 

смерти, то какими могут быть последствия для Души этого мирного 

жителя, если он: 1) трусливо не станет сопротивляться; 2) не будет 

сопротивляться в соответствии с призывом Христа «подставить другую 

щеку»; 3) окажет сопротивление, в результате которого могут погибнуть и 

враги-насильники, и он сам, и, возможно, кто-то из его семьи?» 

М.: Здравствуй, моя хорошая. При любых силовых взаимодействиях, в 

которых люди могут серьезно пострадать и даже умереть, слишком много 

переменных, чтобы с уверенностью говорить о каких-то конкретных 

следствиях. Поэтому все, чем я могу помочь людям – это понять основы 

высокодеструктивного энергообмена, по каким причинам его тяжело 

контролировать, и к чему надо быть готовым тем, кто решится в него 

вступить. И сразу условимся, что мы обсудим поведение действительно 

мирных жителей, которые по своей воле никогда не стремились к насилию. 

Поскольку люди, имеющие подготовку для службы в полиции, армии, 

владеющие приемами рукопашного боя, обученные стрельбе и т.д., то есть 

по доброй воле подготовленные к применению насилия – это все же другая 

категория людей. К ним же я отнесу людей по жизни соперничающих, 

борющихся, воинственных. Их путь надо обсуждать отдельно. 

Для мирного жителя самая эффективная стратегия поведения в условиях 

высокодеструктивных событий – это избегание насилия. В данном случае не 

ждать, пока некто с враждебными намерениями войдет в дом, а 

переместиться заранее в более безопасное место. Это перемещение может 

быть связано со сложностями: неясно, где безопасно, нет денег на смену 

места проживания и т.д. Это может негативно оцениваться обществом или 

самим человеком – как недостаток мужества или преданности каким-то 

общепринятым целям и т.д. Но мы сейчас обсуждаем именно выход на 

минимальные последствия для души.  

Каждый человек может отказаться от насилия. Другой вопрос, что у этого 

есть своя цена. Но когда в цивилизации разворачиваются 



высокодеструктивные события, какая-то цена каждой душой все равно 

платится, поскольку сами по себе такие события имеют свойство 

перераспределять ресурсы. Причем у тех, кто не ожесточается, часто идет 

именно отток. Мирные души вынуждены что-то отпускать, отдавать, терять.  

И здесь может показаться, что человек, решивший отстоять свое в битве, 

может что-то выиграть. Но, если он окажется слабее противника, выигрыша 

может и не быть. Риски потерять все, в том числе жизнь – слишком высоки. 

Но даже если человеку удастся отбиться от противника, его успех все равно 

очень условен. Это нужно четко для себя понять: выигрыш, который душа 

получает, применяя насилие, всегда крайне относителен. Поэтому, если 

самое важное для человека – жизнь и безопасность себя и своей семьи, 

стратегия избегания прямого столкновения должна быть рассмотрена в 

первую очередь. Именно она позволяет сохранять минимальные уровни 

деструктивности души.  

Физическое насилие, которое человек планирует применить для своей 

защиты, в любом случае должно быть обслужено по части энергообмена. 

Исходя из каких-то нравственных, этических размышлений, человек иногда 

допускает, что насилие в ответ на насилие может быть оправданным, что это 

его не отяготит, что чистота души запятнана не будет. Но в данном случае 

ответ стоит искать глубже – на уровне течения потоков энергообмена. А на 

этом уровне уже очевидно, что любое применение насилия вне зависимости 

от мотивации человека почти никогда бесследно для него не проходит. 

Потоки Осознания при таких процессах текут на сверхнизких частотах, 

которые для вашей цивилизации уже не родные, а заемные у темных миров. 

То есть физическое насилие человек вершит уже всегда в рамках 

демонических частот. И за это пользование темными распределителями 

потоков он платит личной силой.  

Кроме того, у человека может не быть и необходимых для битвы 

собственных состояний сознания. А без нужных состояний риски оказаться 

жертвой слишком высоки. Поэтому мирный человек, решивший вступить в 

схватку, часто и состояния сознания привлекает заемные. Ему может 

казаться, что он сам настраивается, мужается, продумывает, как будет 

сражаться. Но через эту настройку на самом деле идет запрос по сетям 

коллективного сознания на нужные инструменты. И в ответ на сильное 

намерение человека всегда находятся сути, готовые предоставить свои 



таланты во временное пользование. Тогда человек может в критические 

моменты проявить слишком стремительное, не свойственное ему 

поведение. Так, что и сам останется удивленным, откуда это в нем взялось.  

Таким образом, мирный человек, решивший активно защищаться, перед 

сражением может неосознанно заключить один или несколько контрактов с 

темными структурами. Он вовлекается в темные поля сознания, выстраивает 

двусторонние связи с деструктивными сутями, чтобы они помогли 

осуществить его намерение. Темные сути в свою очередь забирают у 

человека часть его личной силы в оплату за обслуживание деструктивного 

энергообмена. А, возможно, и оплату за заемные состояния сознания, за 

заемную стремительность. Последующий отъем личной силы человека в 

обмен на предоставленные услуги темных структур длится до точки 

взаиморасчета. Резкость происходящих в это время с человеком событий 

повышается, часто проявляясь в травмах, болезнях, ярко выраженном 

невезении. Возможна и последующая череда насилия.  

Хотел бы я сказать, что такие союзы человека с темными сутями временные 

и ограничиваются экстренной ситуацией, но часто они имеют свойство 

упрочняться и существовать длительные периоды. Поэтому, мирному 

человеку, никогда не стремившемуся в драку по собственной воле, стоит все 

хорошо обдумать, прежде чем вступать во взаимодействия, которые могут 

сильно изменить и его самого, и его последующий путь.  

Битва обычно заканчивается психологическими травмами, физическими 

увечьями или даже чьей-то смертью. После такого связь с темными 

структурами человеку будет закрыть сложно: ему предстоит этап 

переваривания полученного интенсивного опыта. И все эти эмоциональные 

и мыслительные процессы будут сопряжены с душевной болью, виной, 

раскаянием или же напротив – с нарастанием гнева и обвинений в сторону 

других людей, мира, Бога. Этот энергообмен также нужно обслуживать, 

поскольку человек в такие моменты может усиленно выплескивать 

негативно окрашенный ресурс жизни. Но возьмутся за эту работу только 

темные структуры. То есть связи с ними у человека будут оставаться 

незакрытыми. И чем больше человек переживает, тем выше вероятность, что 

между его душой и темными сутями закрепится регулярный длительный 

обмен состояниями сознания. Человек может добровольно перейти к новым 

повышенным значениям деструктивности, загрубеть, стать жестче, циничней. 



Или оказаться неспособным себя простить за содеянное и еще долго 

заниматься самоедством. Все это может сопровождаться последующими 

утратами: потерей ориентиров, отчуждением от родных и близких, распадом 

семьи, развитием пагубных пристрастий (алкоголизм и т.д.) Поэтому 

каждому нужно хорошо подумать: а такой ли он человек, чтобы пробовать 

применять насилие? Ведь бесследно эти вещи ни для кого не проходят. Если 

жизнь была прожита мирная, человеку есть что терять. Для него применение 

насилия будет в любом случае означать повышение деструктивности 

показателей его души.  

Есть немало людей, у которых уже собран в других воплощениях 

определенный опыт насилия. И сами они об этом в глубине души знают. Есть 

и те, кто в текущей жизни, прямо сейчас идут по этому пути. Им бы я хотел 

сказать: отказ от насилия будет своевременным в любое время при любых 

обстоятельствах. Этого действительно ждут те, кому небезразлично развитие 

человека, кто сопереживает его душевной боли. И даже если у души в 

воплощении намечена программа, прочно связанная с насилием, выход 

человека из такой программы будет расцениваться системой развития как 

серьезное положительное достижение.  

Разум удерживает свои деструктивные шаблоны мышления по многим 

причинам. Во-первых, закрыть отношения с темными мирами всегда 

непросто, потому что эти связи построены на силе и обладают повышенной 

прочностью. Во-вторых, человек и сам видит в своей деятельности смысл, 

интерес, выгоду. Возможно, где-то в глубине разума у человека даже стоит 

знак равенства между полнотой жизни и деструктивным поведением, 

поскольку оно дает особое, интенсивное насыщение. Но это же чувство из-за 

своей силы имеет свойство выжигать душу, создавать бреши в тонких 

структурах, из-за которых у человека могут быть проблемы со здоровьем и 

негативные эмоциональные состояния.  

Интенсивный энергообмен человеку выгоден далеко не всегда, поскольку  

сам он плохо контролирует расход своего ресурса жизни: не может увидеть и 

измерить какой его поток, в каком объеме и куда перераспределяется. Этим 

земным ограничением восприятия часто пользуются темные структуры, 

подталкивая человека активней расходовать силы на деструктивное 

поведение. Какую реальную ценность он сам получает при этом – вопрос 

открытый. Иногда почти никакой; один вред для души.  



Часто говорят, что все есть опыт. Но отдельно взятой душе ее собранный 

опыт по факту не всегда пригождается. При достижении определенной 

степени отягощения, она просто не может удержаться на Земле и уходит в 

темные миры. А оттуда уже в прежнем виде не возвращаются.  

Можно поразмышлять, что частица Бога остается целой. Что душа как капля 

вливается в поток, а этот поток впадает потом в более мощную магистраль. И 

в пределах этого огромного, непостижимого человеку круговорота 

вселенских экосистем, ресурс жизни никуда не девается. Капля потом просто 

проявляется где-то в другом месте, в иных свойствах. Но жизнь продолжает 

свое стремительное течение. Жизнь всегда побеждает. И хотя душа 

человека, не удержавшегося в свободных мирах, становится частью темных 

структур, позже она может вновь выйти на свободу. И в этом плане душам 

действительно ничто не угрожает. Они продолжают свои странствия в 

пределах единого Бога, познавая все доступные вариации бытия.  

И все же для разума большинства людей такая сверхидея замкнутых циклов 

остается слишком масштабной и далекой. Земляне пока не могут опереться 

на нее, когда выстраивают свою деятельность и принимают важные 

решения. Потому что освоение в полной мере этой идеи происходит на иных 

уровнях развития, когда душа уже способна воспринимать глобальные 

процессы энергообмена в виде прямого переживания. Человека же в 

данный момент заботят другие, более понятные ему вопросы. Что будет с 

его маленькой душой? Что будет с его опытом и наработанными свойствами 

его разума? Что будет со всем тем, что он ассоциирует со своим «Я», с тем, 

что он обрел в рамках своего обособленного пути? И это тоже правильные 

вопросы. Всему свое время и место. На данном этапе развития душ об этом 

тоже нужно спрашивать.  

Все результаты индивидуального развития могут быть утрачены в том случае, 

если душа соскользнет в темные миры. Я говорю именно в контексте 

маленькой души: чем темнее мир, тем ниже шансы, что она сохранит 

собранные результаты для личного пользования. Кто-то более сильный 

может просто поглотить ее ресурс жизни, а ее наработки счесть 

бесполезными. И наоборот: чем чище мир, тем больше бережности к 

каждому живому существу, тем больше шансов, что к душе и ее 

достижениям отнесутся с уважением. Поэтому тем, кто стремится поберечь 

свою душу и свои результаты развития, необходимо всерьез задуматься о 



снижении деструктивности поведения. Это создаст положительный вектор – 

он поможет душе со временем перейти к жизни в сообществах, способных 

предложить ей не просто опыт (который иногда приходится получать со 

стиснутыми зубами), а опыт однозначно приятный.  

Интенсивность восприятия часто задает человеку особое, всепоглощающее 

чувство усталости. Многие души уже давно блуждают в деструктивных мирах 

в поисках чего-то своего, ценного, значимого. Они хорошо сейчас понимают, 

о каком чувстве я говорю. Это как усталость от ношения тяжелого доспеха: 

пока его не сбросишь, легче не станет. Свою суровую броню можно носить, 

не снимая, странствовать в ней по мирам, считать ее неотъемлемой частью 

себя. Можно думать, что доспех уже давно прирос к душе, и если его снять, 

то и от индивидуальности ничего не останется. Это не так – броню можно 

сбросить, и ценность души после этого только возрастет. А усталость 

отступит, ей на смену придет ощущение освобождения.  

Выход души из деструктивных программ – это всегда благая весть для всех 

живущих в Боге. Светлые учителя готовы помочь человеку закрыть 

отягощающие его душу связи. Ведь сброс брони, наращенной во время 

прохождения опыта насилия, может быть не утратой, а обретением, которое 

раскроет душе новый путь. Этот путь потребует не меньшей силы и 

стойкости, но душа больше не будет нуждаться в таких усиленных средствах 

защиты. В чистых мирах, куда доброжелательные души смогут перейти на 

новый этап развития, больше не будет посягательств на личные границы. А 

значит, утрата тяжелой брони в итоге окажется ложной утратой.  

Ч.: Настали сложные времена, и многие люди сейчас размышляют о том, 

что насилие в их жизнь может войти внезапно. И времени все обдумать не 

будет.  

М.: И все же время обычно дается. Вы ведь получаете информацию о том, 

что мир вокруг меняется, что могут быть какие-то негативные события. Чем 

менее деструктивен сам человек, тем больше у него шансов избежать 

насилия, поскольку у таких душ существует естественная защита, которую 

они своим дружелюбным образом жизни поддерживают на хорошем 

уровне. Но испытывать свою защиту не надо. Это мы уже обсудили.  

Есть люди, которые находятся в гуще деструктивных событий. Я думаю, они 

догадываются, что это неслучайно. Что их души прошли уже много 



подобного опыта, даже если они этого сейчас не помнят. Поэтому эти люди 

сейчас там, где они есть. И жизнь им через события действительно может 

задать серьезные вопросы. Но все же эти вопросы не будут полностью 

внезапными и непредсказуемыми. При тщательном анализе собственной 

жизни человек способен спрогнозировать возможные направления 

испытаний, которые развернет для него жизнь, чтобы он совершил важные 

выборы, раскрыл свои подлинные свойства. 

Человеку важно подготовиться до того, как жизнь задаст вопросы, 

требующие безотлагательных ответов. Нужно заранее продумать и решить: 

как человек планирует себя вести в той или иной ситуации. На что он готов 

пойти в сложных обстоятельствах, а от чего он уверенно отказывается. Если 

заранее основательно проработать свои стратегии поведения, будучи 

предельно честным с собой, этого уже может быть достаточно, чтобы жизнь 

человеку сложных вопросов через события не задала. Такая вероятность 

есть, и я предлагаю воспользоваться этим мягким вариантом выяснения 

отношений с миром. 

Если тяжелые события для человека все же разворачиваются, заранее 

продуманный план действий все равно повысит шансы пройти испытания 

успешно. Ведь в условиях интенсивных негативных переживаний реакции 

человека часто проявляются для него самого непредсказуемо и 

нежелательно. Возможно, его рациональный разум отключится, и сработают 

глубинные реакции. Откуда берутся эти реакции, вопрос отдельный. Если 

поведение у человека проявляется агрессивное, это могут быть и личные 

наработки души (в том числе из других воплощений), и «медвежья услуга» от 

темных структур, с которыми у человека есть незакрытые связи. Если человек 

наоборот проявляет полную беспомощность, значит, сходного опыта у души 

просто нет. Человек проваливается в информационную пустоту, не находя в 

памяти души ничего подходящего. Поэтому лучше готовиться заранее и не 

рассчитывать на удачный экспромт в сложной ситуации. Необходимо 

уверенно проговаривать свои важные решения, чтобы ответы человека 

предвосхищали вопросы, которые через сложные события может задать им 

жизнь.  

Ч.: Мог ли сбалансированный учитель дать какой-то другой ответ по 

самообороне?  



М.: Я не рассматривал эту ситуацию с какой-либо морально-нравственной 

точки зрения. Процессы энергообмена любой, кто в них разбирается, опишет 

одинаково. Точно так же, как любой анатом одинаково опишет особенности 

пищеварения человека. Есть процессы, которые просто имеют место быть, 

вне зависимости от того, что мы о них думаем, нравятся они нам или нет.  

Вообще в подобных ситуациях нужно принимать решения, исходя 

исключительно из приемлемости для себя того или иного положения дел, 

тех или иных состояний сознания. Чем интенсивней идет у человека 

мышление на низких и сверхнизких частотах, тем грубее по отношению к 

нему будет окружающий мир. И первый шаг, чтобы выйти из этого порочного 

круга взаимной жесткости, должен сделать именно человек.  

Любой учитель из учительской системы отталкивается в своих ответах от 

предположения, что человек стремится к более благостной жизни. Поэтому 

мастера баланса ответят на наш сегодняшний вопрос сходным образом. А 

темные сути охотно проведут человека через тяжелый опыт, чтобы он сам 

прочувствовал все последствия своих поступков. Такова их работа: они мало 

объясняют человеку словами, а куда чаще дают все понять через 

непосредственное проживание событий и состояния сознания.  

Сколько бы ни длилось познание деструктивных миров, по каким бы путям 

ни следовала душа, раньше или позже она окажется на распутье. Чтобы 

прийти к подлинно мирной радостной жизни, на этом распутье есть всего 

одно направление – отказ от насилия. Только сбросив деструктивное 

отягощение, душа принципиально изменит свои состояния сознания, и тогда 

ее отношения с миром станут намного теплее. Все остальные направления, 

не смотря на их увлекательность, закольцованы и в итоге вновь приведут 

душу к распутью. Есть множество путей, но подлинный путь только один – и 

он ведет к Богу.  

Этим подлинным путем можно пойти, если принять очень простую и 

одновременно сложную для человека мысль, что вражда – есть лишь 

иллюзия вражды. Но чтобы выйти из этой иллюзии, нужно прекратить ее 

питать своими живыми эмоциями, нужно перестать в нее верить. Тогда 

иллюзия разделения утратит свою силу, и человек увидит скрытые от него 

ранее связи между всеми душами, между всеми существующими в мире 

вещами и явлениями. Сам человек, его друзья и враги, близкие и чужаки, 

любимые и ненавидимые – все окажутся объединены в целостные сплетения 



нитей-связей единого Бога. А желание разделять и навешивать ярлыки 

уйдет.  

Я убежден, что через этот опыт познания Божественной связанности пройдут 

в свое время все души Земли. Светлая иерархия порадуется за каждого, 

поможет каждому, кто устремится обрести и разделить с нами единое 

Божественное ви дение.  

На этом мы сегодня попрощаемся. 

Я благодарю тебя за то, что продолжаешь задавать учителям важные 

вопросы, несмотря на сложные личные обстоятельства. 

Ч.: Михаил, благодарю! Я всегда тебе рада! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



О текущей ситуации на Земле: ноябрь – первая половина декабря 2022 

(11.12.22) 

Испытания октября помогли многим душам Земли определиться с планами 
на будущее. Люди, набравшие нужное ускорение, совершили важные сдвиги 
в сознании; обрели в системе развития новый статус, который будет 
способствовать их Переходу на следующий уровень. Кто-то подтянулся и 
хорошо себя проявил, несмотря на сложные условия. Другие наоборот 
осели, совершив деструктивные выборы. Результаты испытаний помогли 
системе развития лучше понять глубинные свойства душ и подобрать для 
каждой наиболее подходящие пространство и событийные потоки, в которых 

они продолжат свой путь. 

Люди, сознание которых не набрало нужного ускорения, прошли октябрь без 
кардинальных сдвигов, но многие сумели зафиксировать для себя важные 
выборы. Эти решения помогут создать для каждой души будущий сценарий 
и новые ситуации для прояснения их подлинных свойств. Пространство 
продолжит предлагать людям делать выборы, проявляющие их глубинные 

устремления.  

О текущих процессах на Земле в ноябре – первой половине декабря 

поговорим в этой заметке.  

Активные порталы Перехода  

В середине ноября открылись порталы для выхода душ из земного 
пространства. Пик интенсивности работы этих порталов уже пройден, но они 
будут активны до конца года. А, возможно, и в начале января 2023. Это 
самый массовый исход душ с Земли за текущий год. Он был организован в 
определенный временной период (а не фоново, как было раньше), потому 
что напряженные глобальные процессы 2022го мешали свободному выходу 
из земного пространства душ, уже завершивших воплощение. Не способные 
самостоятельно преодолеть уплотнившиеся слои коллективного сознания, 
души скапливались в ожидании возможности покинуть земной план. Для их 
выхода во второй половине ноября были созданы благоприятные условия. 
Многие процессы в пространстве, привычно задающие людям напряжение 
поздней осенью, были отключены, чтобы упростить душам исход. Поэтому в 

пики перехода люди часто ощущали тишину и расслабленность.  

Порталы активно притягивали к себе души, завершившие воплощение. В их 
памяти активировались забытые знания о пути, по которому они пришли в 
этот мир. Глубинный зов вел их назад – к точке входа, через которую души 

когда-то пришли в этот мир на воплощение. 



Активные порталы также упрощают вознесение пробужденных, идущих на 
четвертый и пятый уровень. Но зона Перехода открыта преимущественно 
для душ, которые были погружены в земные иллюзии. Они сейчас 
направляются на последующее распределение между низкоуровневыми 

мирами развития. 

Отдельную категорию переходящих составляют звездные души, получившие 
разрешение вернуться на родину. Это сути, которые достигли убедительных 
промежуточных результатов развития, чтобы считать для себя земной этап 
пути завершенным на время или насовсем; которые накопили достаточно 
ценного земного опыта, чтобы вернуться к своим сообществам с дарами. 
Поскольку не все звездные души нуждаются в жестких испытаниях, перед 
новыми этапами трансформации Земли, им предоставили возможность уйти. 
Но нисходящие души, которые успехов в развитии пока не достигли, 
остаются с цивилизацией, чтобы со временем перейти в новый Цикл третьего 

уровня вместе с остальными людьми. 

Исход душ с Земли отражался у людей во снах. Им снились сборы перед 
важным путешествием, переезды в новое место, аэропорты, самолеты и 
поезда. Во снах люди стремились покинуть прежнюю неблагоприятную 
обстановку и отправиться дальше в путь. Некоторым это удавалось, и они 
попадали в новое место. У других сны были скорее про ожидания и 
намерение уехать. У третьих получалось сесть в транспорт, но они не 

понимали, куда направляются.  

Такие образы можно рассматривать по-разному: и как свои вероятные 
перспективы, и просто как отголоски масштабных процессов, идущих сейчас 
в коллективном сознании цивилизации. Многие люди считывали на тонком 
плане и события текущей войны (взрывы, потоки беженцев), даже не будучи 
ее участниками, находясь далеко, в других странах. Точно так же 
предчувствия скорого отъезда, ухода можно рассматривать не только как 
свое вероятное будущее, но и как мощные мыслеформы, поступающие из 
инфополей Земли, которые не имеют к самому человеку непосредственного 
отношения. Поэтому лучше держать в уме обе вероятности и продолжать 
как-то планировать свою земную жизнь, не слишком увлекаясь ожиданиями 

и предчувствиями.  

«Горячие» новости с тонких планов 

Я продолжаю периодически сталкиваться с волнительными посланиями с 
тонких планов, которые публикуют другие проводники. Но сейчас время 
темных иллюзий, и большинство людей испытывают серьезный стресс. 
Негативные факторы могут снижать рациональность их мышления. Поэтому 
мне кажется особенно важным сохранять разумный скепсис, не расшатывать 



свое здравомыслие. «Горячие» новости часто предлагают сомнительные 
сути, чтобы вывести людей из душевного равновесия. По моим 
наблюдениям: чем сдержанней информация от высших Сил, тем серьезней 
собеседники, тем больше поводов им доверять. Даже суровые темные сути, 
честно назвавшиеся своими именами, всегда были со мной скупы на 

пессимистичные прогнозы.  

Так же сейчас в эфире «витает» множество видений локальных и глобальных 
катастроф: потопы, землетрясения, метеориты, ядерные взрывы, сдвиг 
полюсов и т.д. Часто такие образы просто приходят в голову в моменты 
обостренного восприятия и выглядят очень живо, впечатляюще. Но под этой 
информацией никто из Сил не готов «подписаться». Лично для меня эта 
«бесхозность» инфопакета, пришедшего из ниоткуда – весомая причина не 
рассматривать его всерьез.  

К любым видениям будущего Земли, полученным с тонких планов, я 
предлагаю относиться как к прогнозу погоды. Не то, чтобы метеорологи и их 
работа не заслуживали уважения, но их предсказания часто не сбываются. 
Потому что земной климат – сложная система, чувствительная ко многим 
переменным. Временные линии – система еще куда более сложная. Поэтому 
и с предсказаниями будущего все так неоднозначно. 

Земля вошла в «полосу тьмы» 

По информации от темных учителей: с 23 ноября на Земле начался новый 
этап истощения. Период для большинства непростой. Для отдельных душ он 
будет решающим и определит, смогут ли они продолжать свое земное 
воплощение. Процессы истощения сейчас происходят массово и по каждому 
конкретному человеку не контролируются, поэтому все мы сейчас в той или 

иной степени ощущаем их влияние.  

Алгоритм истощения настроен таким образом, чтобы отнимать у человека 
определенную, выверенную часть жизненной силы. При этом, если у души 
уже очень слабая светимость, она просто гаснет. Такие люди в ближайшее 
время выйдут из воплощения, поскольку их потенциала больше не хватает 

для последующего проживания в земном мире.  

Души, не растерявшие себя окончательно в земных странствиях, текущее 
испытание пройдут успешно. Позже они сумеют восполнить то, что потеряли 
в этот период. Возможно, им также удастся сейчас отдать застойный ресурс 
жизни, а позднее черпнуть свежего – то есть качественно обновиться для 
будущих этапов своей продуктивной деятельности. Но в целом в текущий 
период ощущается нехватка личной силы, мотивации и положительных 

эмоций. 



На уровне событийности истощение может отражаться в пониженной удаче, 
осложнениях в делах, невысокой продуктивности труда. Сильно выражена 
асинхронность процессов. Например, вы свободны и готовы чем-то заняться, 
но люди, на которых вы рассчитывали, заняты и по различным причинам 
подводят вас. Одним словом: чтобы просто поддерживать существующий 
порядок в жизни, человеку приходится расходовать больше сил. Так же 
обстоят дела с финансами – для сохранения прежних доходов могут 

понадобиться бо льшие усилия. 

Воздействие текущего истощения основано на стихии холода. Холод 
замедляет процессы или полностью их останавливает, вытягивает жизненно 

важную «влагу». 

На уровне человеческого сознания воздействие «полосы тьмы» сковывает 
деятельность и мышление, ощущается как отсутствие движения в 
пространстве. Даже если жизнь полна повседневной суеты, в минуты покоя 
человек может чувствовать неестественную тишину. Может казаться, что под 
«картинкой» реальности ничего нет, что ею прикрываются пустота, бреши в 

пространстве и времени. 

Стихия холода вводит сознание в оцепенение, тормозит процессы в 
окружающем человека личном пространстве. Возникающая при этом 
сонливость, низкая осознанность помогает более мягко и незаметно 
перенести каждого землянина в нужный событийный поток. В этом причины 
и асинхронности событий: индивидуальное восприятие людей сейчас 

сложнее совмещать для общей деятельности.  

Активные процессы разделения человечества по событийным потокам 
порождают нестыковки и глюки в матрице. Люди могут наблюдать 
периферийным зрением различные фантомные образы, слышать 
непонятные звуки, сталкиваться с другим иррациональным опытом. Если 
изменения в сознании и личном пространстве человека идут с 
осложнениями, возможны галлюцинации, провалы в памяти, неувязки в 

событийности, временные аномалии. 

Слабая осознанность помогает снизить стресс от прохождения текущего 
этапа разделения. Но у многих людей сейчас есть ощущение жизни на 
минимально возможных ресурсах. Кажется, что всего мало: сил, времени, 
идей, собранности, цельности мышления. Не получаются практики и 
медитации. Снятся тяжелые сны. Этот период надо просто пережить. Нужно 

дождаться 25 декабря – на Рождество всегда становится немного легче. 

Ситуация с переходящими на новые уровни 



После тестирования в октябре система развития определила кандидатов на 
Переход. И хотя эти души уже могут покинуть земной план, многие пока 
остаются здесь, поскольку большинство из них готовы не полностью. Пока у 
этих людей есть условия для жизни, они продолжат получать здесь опыт и 

копить мудрость.  

Земные условия – уникальны и позволяют достигать глубинных сдвигов в 
сознании. Предполагается, что следующие уровни нужны для получения уже 
другого опыта, поэтому там нет подходящих условий для дополнительного 
прохождения земных уроков. Подтянуться после Перехода можно будет 
благодаря погружению в реалистичные игровые симуляции, но эффект от 
такого обучающего опыта не такой ощутимый, как при естественной жизни 

на Земле.  

Самость, полностью сформированная на третьем уровне, в долгосрочном 
периоде развития считается самой сильной и перспективной. Поэтому души 

и принимают решение еще на какое-то время остаться пожить на Земле. 

Привязанность к земному существованию 

На вопрос читателя: «Как не застрять на третьем уровне на еще один Цикл?», 
Ки-он и Каин порекомендовали изучить свои земные потребности. Люди, 
привязанные к существованию в этой цивилизации, чувствуют нужду в 
земных вещах и огорчаются, если не могут их получить. Поэтому 
переходящим на новый уровень нужно регулировать силу своих 
привязанностей. Это не предполагает никаких радикальных действий, обета 
бедности, отдачу всех своих денег на благотворительность. Человек может 

получать удовольствие от тех благ, которые входят в его жизнь.  

Подлинная привязанность к земному существованию проявляется тогда, 
когда мир предлагает человеку за удовлетворение своих потребностей пойти 
на какие-то сомнительные действия, заплатить серьезную цену. Серьезная 
цена в данном случае – это вред, который будет причинен своей душе и 
душам других людей. Человек, привязанный к земному существованию, эту 
цену заплатит. Если же он отказывается от своих потребностей, потому что 
цена «кусается», потому что совесть бдит, значит, привязанность человека к 

земному уже ослаблена. И он на верном пути.  

В завершение этой заметки, озвучу свои размышления по поводу вопроса, 
который периодически задают читатели: «Кто ответственен за происходящее 
сейчас на Земле – высшие Силы или сами люди?»  

Представьте, что каждый человек в нашей цивилизации – как маленькая 
дверь, через которую может войти в этот мир дьявол. Но только от человека 
зависит, пустит он тьму через свою дверь или будет держать ее закрытой. 



Ведь воля темных структур на Земле проявляется только тогда, когда человек 
соглашается ей следовать. Так работает свобода выбора, и совокупность 
свободных выборов землян привела нас к текущему моменту. Я склоняюсь к 
мысли, что дьявол сейчас так активно проявляется в нашей жизни только 
потому, что люди своим мышлением и поступками сами держат для него 

двери открытыми. 

Дарованная каждому человеку свобода выбора – это в том числе свобода 
проводить через себя тьму в этот мир. Значит, чтобы изменить текущие 
процессы на Земле «свыше», нужно лишить людей их права проявлять 
свободную волю. Только тогда Силы смогут совершить альтернативные 
выборы за людей. В таком случае ответственность Силы действительно берут 
на себя. Но раз они ответственны, им и решать: как человеку жить, и что 
делать. Землянину остается следовать по строго прописанному «свыше» 
сценарию. Таковы основы программного мышления, с которого начинают 
все молодые разумы. Но в этих пассивных состояниях сознания не 

обязательно задерживаться.  

Свободный выбор всегда идет в паре с ответственностью за свою жизнь. 
Нужно признать цельность этой связки и не пытаться ее разделять, 
постараться принять этот дар Творца полностью.   

Человек, принявший ответственность за свою жизнь, в сложной ситуации не 
ищет виноватых, но пытается сделать все возможное, чтобы улучшить свое 
положение. Это прекрасное взрослое состояние свободы от собственной 
неудовлетворенности. Такой человек уже понимает, что поиски 
ответственных за несовершенство своей жизни вовне – это холостой расход 
душевных сил, который никак не улучшает его положения.  

Твердо приняв для себя принцип: «моя жизнь, моя ответственность», 
человек переходит из слабой позиции «мир со мной что-то делает» – в 
сильную позицию «я все делаю сам». Это позволяет не растрачивать себя на 
недовольство окружающей действительностью, направить все личные 
ресурсы на улучшение своей жизни, сосредоточившись на тех средствах, 

которые находятся во власти человека.  

У того, кто взял на себя ответственность за свою жизнь, нет иллюзии полного 
контроля. Окружающий мир для него все равно остается непредсказуемым. 
Но пока человек ответственен за себя сам и уверенно пользуется своим 
правом свободного выбора, он не позволяет кому-либо другому решать за 

него.  

Поиск ответственных вовне – это неосознанный жест передачи 
ответственности за свою жизнь кому-то другому. Это пассивное разрешение 
внешним силам войти в жизнь человека и совершить выборы за него. Всегда 



есть много недобросовестных желающих проявить свою волю через 
человека. Они будут не против сыграть роль «виноватых», если это поможет 
им в достижении своих целей. Поэтому самое безопасное поведение для 
осознанного индивида, особенно сейчас – уверенно держать 
ответственность за свою жизнь в собственных руках. А значит, не искать 

ответственных вовне.  

Человек, принявший на себя ответственность, знает, что он сам все решает, 
что он сам выбирает наиболее удачные из доступных вариантов, что он сам 
оценил все возможные пути и пошел по наилучшему из них. При таком 
мышлении, даже прожив сложную жизнь, человек редко о чем-то жалеет и 

никого не винит. Ведь жизнь его была проявлением его собственной воли.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Земная система развития: Инстинкт самосохранения 

(08.01.23) 

Ч.: Я бы хотела обсудить такое явление как насильственная смерть. Из-за 

войны люди наблюдают ее каждый день. Многие не могут принять такое 

обилие насилия и не понимают, зачем оно нужно. Есть ли в 

насильственной смерти какой-то высший смысл, какой-то потенциал для 

развития души?  

Система развития: Ты когда-нибудь задумывалась, откуда у живого существа 

берется инстинкт самосохранения? Вспомни, как резко реагирует все твое 

естество на опасную ситуацию: тело мгновенно напрягается, восприятие 

обостряется, идет мобилизация всех твоих ресурсов. К сожалению, задать 

такую острую реакцию программным путем в необходимом объеме нельзя. 

А реакция нужна именно острая – это важная основа для выживания. 

Поэтому мощная совокупная мотивация, которая заставляет живое существо 

избегать опасности и стремиться к выживанию, задается ему иначе.  

Если говорить о животных, то такие души многократно воплощаются в 

разных участках пищевой цепи: внизу, в середине, на вершине. Они учатся 

быстро бегать, прятаться, защищаться и нападать. Но пока душа и разум этих 

животных осваивают необходимые навыки, тела , в которых они 

воплощаются, будут много раз убиты и съедены.  

Предсмертный стресс глубоко фиксируется в информационных структурах 

души, и память об этих ощущениях может сохраняться потом еще в течение 

нескольких жизней. Поэтому, столкнувшись в следующих воплощениях с 

опасностью, живые существа способны верно классифицировать ситуацию и 

стремительно реагировать. Нужная интенсивность импульса к выживанию 

достигается потому, что душа хранит память о боли, испытанной в прошлом. 

Души, которые развивались от более примитивной жизни к человеку, уже 

прошли этот путь обучения выживанию. Полученного опыта им часто 

оказывается достаточно на длительные периоды.  

У душ, которые пришли на Землю из менее деструктивных миров, инстинкт 

самосохранения может быть слабее необходимого, поскольку условия 

проживания на их родине были мягче и безопасней. Такие люди могут 

нуждаться, стремиться получить опыт насильственной смерти (в т.ч. суицид), 



именно потому что они никогда не испытывали этого на уровне прямого 

чувствования.  

В программу человека (ПЧ) пока не удается записать все необходимое, чтобы 

индивид достаточно активно стремился к самосохранению. Потому что ПЧ – 

это преимущественно информационная основа личности, и куда в меньшей 

степени чувственная. При резком негативном событии отдельные участки 

структур души сжимаются, и это сжатие хорошо фиксирует память о 

переживаниях. Такая память обеспечивает необходимую интенсивность 

импульса к выживанию в последующих воплощениях, то есть служит 

положительной цели. Но, как рука может держать предмет, только пока ее 

мышцы напряжены, так и душа сохраняет импульс к выживанию, пока 

структуры ее души сжаты. При ослаблении этого сжатия, импульс может 

иссякнуть. И, если положительная мотивация к жизни у человека не 

достаточно сильная, ему опять придется проходить через болезненный опыт, 

чтобы душа его не впадала в опасную для ее существования вялость.  

Тебе уже объясняли, что в темных мирах сжатие структур у душ наоборот 

чрезмерное. Это обусловлено экстремальной средой обитания и частой 

опасностью для жизни. Чрезмерное сжатие для души – тоже проблема, 

поскольку такая суть становится слишком хищной. То есть здесь важно 

сохранять баланс. Поэтому каждая душа на Земле ищет свою оптимальную 

степень сжатия структур, чтобы в ней преобладало разумное, стойкое 

стремление к жизни.  

Как видишь, у насильственной смерти действительно есть определенный 

высший смысл. Минимальное планирование развития души идет в рамках 

Цикла, а не отдельного воплощения. И, поскольку многим душам на Земле 

не хватает стойкого стремления к жизни в длительных периодах времени, 

одно-два воплощения, завершенные насильственным путем, допускаются и 

считаются нормальным показателем, поскольку помогают усилить в душах 

инстинкт самосохранения.  

Разумеется, чтобы душа стремилась к жизни, ей не обязательно проходить 

через болезненный опыт. Есть и другие, положительные варианты 

мотивации, когда у человека много интересов, когда он получает от жизни 

удовольствие. Но самый базовый, самый надежный способ не дать душе 

погружаться в губительную вялость, когда прочая мотивация не достаточно 

развита – это именно сильный негативный стресс. Речь не обязательно идет 



о насильственной смерти, но все же о различных вариациях опасностей и 

болезненных ощущений.  

На войне кто-то погибает, а кто-то выживает. Выжившие получают свой 

стресс без смены воплощения. Но не каждый участник событий способен 

потом такой опыт переварить в текущем воплощении. Поэтому такие люди 

часто проседают под весом негативных переживаний и к полноценной 

мирной жизни вернуться уже не могут. Те же души, которые пали жертвами 

и из воплощения вышли, имеют между жизнями доступ к нужным 

инструментам, чтобы привести свои чувства в порядок – исцелить свой опыт 

прошлого. Родившись на Земле вновь, они почти всегда могут строить 

нормальную жизнь, сохраняя при этом стойкий импульс к выживанию.  

Ч.: Может ли насильственная смерть помочь душе освободиться от 

негативной кармы? 

С.Р.: Однозначного ответа на твой вопрос нет, поскольку предсмертный опыт 

сопровождается мощным неконтролируемым всплеском чувств. Если 

последние мысли человека насыщены яростью, ненавистью, маловероятно, 

что негативная карма уменьшиться. Если же человек принимает неизбежное, 

размышляет об искуплении собственных поступков перед Богом, покидает 

воплощение без гнева, карма действительно может уменьшиться. Ведь 

кармические отработки нужны не для наказания души, а для обретения ею 

нового, более миролюбивого понимания жизни. Поэтому, чем меньше 

негативных эмоций в последние минуты жизни, чем ярче прозрение у 

человека, тем больше шансов, что его душа освободится от определенной 

части кармического отягощения.  

Ч.: Создает ли насильственная смерть травмы души? 

С.Р.: То, что вы называете травмой души, на самом деле зафиксированная в 

информационных структурах память о негативных переживаниях. Если все 

каркасы с души очистить, она снова станет безмятежной исходной 

божественной субстанцией.  

Ч.: То есть негативный опыт не способствует появлению у душ новых травм, 

трещин, разрывов связей? 



С.Р.: Если первичные связи в душе крепкие, «травмы» получают только ее 

структуры, то есть надстройка, которую можно воссоздать заново. Но сама 

частица Бога не страдает.  

Если связи в самой душе ослабленные, процессы в ней уже идут 

непредсказуемо. Например, она может спонтанно расщепляться при 

благополучной жизни, и спонтанно укрепляться при негативном опыте. 

Системе развития остается только дать ослабленным душам получать 

разнообразный опыт. Они или найдут то, в чем нуждаются, и укрепятся сами, 

или продолжат свое расщепление.  

Давай также уточним, что мы обсуждаем сейчас какие-то ценные эффекты, 

какие-то условно допустимые и нормальные показатели насилия, но само по 

себе насилие не может считаться нормой. Просто в мирах с высоким 

уровнем разделения система развития вынуждена искать компромиссные 

решения и корректировать свои взгляды на понятие «нормы». Наблюдая за 

паталогическими процессами, когда части единого целого причиняли друг 

другу вред, нам пришлось разработать градации этих новых «норм» – от 

«удовлетворительно» до «катастрофически плохо». Как врач вынужден для 

пациента со слабым здоровьем считать условной нормой то, что для 

здорового человека ею не является.  

Таким же образом построено и управление развитием земной 

цивилизацией. Многие меры направлены на поддержание качества жизни, 

залечивание, обезболивание, продление жизни, в надежде на то, что с 

течением времени будут сделаны новые открытия, появятся свежие 

эффективные решения оздоровления или даже полного излечения местных 

душ от тяги к разделению. 

Ч.: Может ли система развития контролировать судьбу каждого человека? 

Особенно в местах массовой гибели людей?  

С.Р.: Нужно понять, что разные люди в вашем мире находятся для системы 

развития на разных статусах – в зависимости от того, насколько они 

проявляют свою уникальность и свободную волю. ПЧ – сложная система, 

которая позволяет еще до рождения задать человеку условную уникальность 

и перспективы жизненного пути (сценарий). То, что тебе кажется в людях 

личными чертами, может ими не являться. То, что тебе кажется 

самостоятельным выбором человека, может быть намечено еще на этапе 



планирования воплощения. И от того, насколько человек отклоняется от 

заданных заранее свойств, зависит его статус в системе развития. 

Судьба людей, проявляющих подлинную индивидуальность и свободу 

выбора, контролируется системой развития тщательно. Это означает, что 

случайный нежелательный опыт, в котором их души не нуждаются, с ними 

происходит крайне редко. По отношению к таким индивидам используется 

стратегия упреждения – их отводят от событий, которые в их жизни сейчас 

неуместны. В том числе и от мест массовой гибели. 

В остальном, с этими людьми происходят самые различные вещи. Но, 

поскольку они обладают собственными свойствами и совершают 

собственные выборы, опыт в их жизнь заходит уже не спонтанный, а более 

узконаправленный, специально подобранный для их развития. Если это 

люди доброжелательные, мир к ним будет относиться мягче. Если эти люди 

ведут себя деструктивно, мир ответит им грубостью. Но ничего, как снег на 

голову, им не упадет. Шанс, что такие люди спонтанно подвергнутся насилию 

или умрут – крайне низкие.  

Что касается основной массы душ на Земле, то они находятся для системы 

развития на самом низком, базовом статусе. Судьба таких людей не слишком 

контролируется – они ищут свой путь, и им доступен самый разный опыт. 

Свобода выбора в вашем мире и немалое количество жителей со 

склонностью к агрессии, приводит к тому, что случайный насильственный 

опыт человека, возможен и вполне вероятен. Полный контроль за судьбой 

людей на базовом статусе просто не нужен. Спонтанность событий – важный 

фактор выхода их разума за пределы программного мышления. Напомню, 

что свой разум душа развивает весь Цикл. Если говорить о насильственном 

завершении воплощения, то для совокупного интеллекта души – это не 

финальное событие, поэтому из него тоже можно извлечь какую-то пользу и 

продолжить странствия по мирам развития. 

Любой опыт может способствовать проявлению у людей самостоятельных 

реакций: как положительный, так и отрицательный. Насилие и смерть – 

интенсивные события. А интенсивные события часто порождают в душах 

первые по-настоящему осознанные самостоятельные реакции. Даже если 

это будет ненависть и ярость, с ними уже можно работать дальше. 

Уникальные проявления можно потом развивать и видоизменять.  



Но если вся жизнь человека проходит в диапазонах программных реакций, с 

незначительными отклонениями, то и развивать пока нечего. Настоящее 

развитие человека начинается, только когда он выходит на существенные 

показатели самостоятельных проявлений. А до этого момента самые 

разнообразные спонтанные события, как приятные, так и болезненные – это 

и есть основной способ сформировать самостоятельного индивида.   

При формировании разумов за одно воплощение много не успеть. Зато к 

концу Цикла, после прохождения душой определенного количества удачных 

воплощений, через человека уже активно проявляется его уникальность – у 

него много разноплановых черт характера, широкий круг интересов. И в 

целом он привлекателен и выделяется из общей массы. 

Ч.: Значит, кажущаяся уникальность людей может оказаться тщательно 

настроенной под нужды души ПЧ?  

С.Р.: Через людей часто проступает уникальность их сверхдуш. Но это ведь 

свойства тоже заданные, а не самостоятельно проявленные уже на Земле, в 

процессе развития разума человека.  

Также тебе уже говорили, что люди могут пользоваться заемными полями 

сознания с иными свойствами, принадлежащими другим сутям. Это еще 

одна причина, почему некоторые черты человека могут ему не 

принадлежать, поскольку он пока лишь пытается их перенять.  

Одним словом, уникальность человека задают самые разные факторы, но его 

личная уникальность – это то, что удалось достичь и закрепить ему самому. У 

большинства людей таких самостоятельных результатов развития еще 

действительно мало, поскольку ваш мир – это колыбель молодых разумов. В 

этой колыбели можно обрести по-настоящему богатый разнообразный 

набор уникальных свойств, но для этого душам нужно время.   

Ч.: Если я правильно понимаю, ты – формализованный интеллект? 

Насколько это сложная для тебя задача: оценить уникальность 

интуитивных разумов? 

С.Р.: Система развития – это не только формализованный интеллект. В ее 

состав входят также интуитивные разумы. Среди нас много душ, курирующих 

развитие земного искусства, отвечающих за творчество людей, за их 

стремление к самобытности и самореализации. Оценка землян идет 



всесторонняя, комплексная. И ты сейчас говоришь не совсем с 

формализованной системой, а скорее с коллективным разумом. То есть тебе 

поступают ответы уже заранее усредненные, согласованные между 

разноплановыми участниками системы развития.  

Хотя мы понимаем твое желание говорить именно с формализованной 

частью, ведь она дает объективный информационный поток без лишних 

эмоций, индивидуального мнения и предпочтений (Улыбаются).  

Ч.: Я действительно скучаю по ровным нейтральным беседам с 

формализованными разумами. Период общения с Со-Творцами вызывает 

у меня ностальгию. 

Но в чем все-таки разница между качествами, заданными ПЧ, и 

самостоятельно обретенными личными качествами? 

С.Р.: Разница есть и существенная. Уникальная черта характера более гибкая, 

человек ее стремиться развивать и совершенствовать, сочетает с интуицией, 

эмоциями и творчеством. Там, где есть мастерство, креатив, гибкое 

мышление, способность принимать нетривиальные решения, решать задачи 

«не по учебнику»  – уже можно говорить о проявлении уникальности 

человека. 

Когда реакция в непредвиденных ситуациях задана ПЧ, она просто 

проявляется через человека – иногда резко, неуместно, негибко, грубо. В 

такие моменты кажется, что человек упрям, ограничен, не совсем владеет 

собой и пр. Такие ситуации часто свидетельствуют о том, что потенциал 

реакций ПЧ исчерпал себя, а самостоятельное мыслетворчество у человека 

пока не достаточно развито. Неуместность поведения часто обусловлена тем, 

что в ответ на стресс сработал не совсем подходящий шаблон из базы ПЧ. 

То есть о разнице можно поразмышлять в таком ключе: реакции ПЧ через 

человека просто проявляются, а своими уникальными качествами индивид 

хорошо владеет и гибко пользуется. 

Но сама по себе ПЧ является хранилищем результатов уникального 

поведения индивидов. Каждая из реакций человека, которая сейчас 

автоматически проявляется, когда-то была произведена душами 

самостоятельно. На самом деле, ситуация с ПЧ слегка парадоксальная. В 

текущий момент использование шаблонов из готовой базы считается 



программным поведением, но на предшествующих этапах развития душ кто-

то проявил творческий подход, произвел ценную уникальную реакцию, 

иначе ее бы сейчас не было в базе вариативного поведения ПЧ.  

Поэтому ПЧ – это результат коллективного творчества землян, а также других 

цивилизаций. Поэтому ее существование – это положительное явление. 

Такое же положительное, как Интернет с его огромными доступными базами 

знаний и готовых решений, когда ответ на свой вопрос можно найти за пару 

минут, и не тратить несколько лет жизни, чтобы «изобрести велосипед». С 

каждым новым Циклом ПЧ будет совершенствоваться, а земная цивилизация 

будет наращивать свой творческий потенциал, привлекательность и 

уникальность. 

Ч.: Но действительно ли необходимо людям для обретения уникальности 

проходить через такое огромное количество насилия? Нужно ли душам 

столько страдать? 

С.Р.: Давай пока разберемся в том, как эти страдания распределяются. Тогда 

ты поймешь, что высшие сути и сами крайне не заинтересованы в том, чтобы 

их воплощенные части на Земле страдали. Ведь душа человека не 

изолирована, и она почти не умеет преобразовывать болезненные импульсы 

во что-то более конструктивное. Поэтому такие импульсы устремляются на 

переработку к тем сверхдушам, с которыми у души человека самые крепкие 

связи. Это может быть сверхдуша Земли, коллективные души с высших 

уровней, боги, Архангелы и пр. высшие сути.  

Когда страдают отдельные воплощения или целые посевы душ в 

цивилизациях, к их сверхдушам устремляются импульсы боли, которые 

выплескивать дальше уже запрещено. Ведь миры, в которых обитают 

высшие участники развития – чистые. Поэтому каждая сверхдуша это 

крайняя инстанция, ответственная за переработку деструктивных всплесков, 

образовавшихся в процессе развития ее частей. Сверхдушам остается 

терпеть и перерабатывать болезненные импульсы, но это бывает непросто. А 

при серьезном скоплении деструктива в их структурах – и вовсе невозможно. 

Поэтому сверхдуши вынуждены сливать чересчур загрязненный ресурс в 

демонические распределители энергообмена. Но если так часто делать, 

сверхдуша может окончательно «обеднеть», лишиться насыщенности и 

статуса участника высокоуровневых миров.  



Как видишь, страдают все. Никто не наблюдает за бедами своих творений из 

безмятежности. Пока на Земле разыгрываются свои драмы, на высших 

уровнях разыгрываются свои. Неэффективные сверхдуши теряют былое 

влияние и возможности. Поэтому в одном можно быть уверенным: никто из 

них не хотел, чтобы страдали земляне или другие деструктивные 

цивилизации из тех, которые сейчас тоже находятся в сложном положении. 

Но процессы в мирах со свободной волей оказались настолько сложными и 

неконтролируемыми, что причинили большинству своих участников много 

боли. 

Сверхдуша знает, почему она вынуждена терпеть боль. У нее есть мотивация 

трансформировать негатив, чтобы сохранить свои достижения, свои доступы 

к ресурсам и информации. А человеку причина его страданий не всегда 

очевидна. Но по мере развития его осознанности, разделение между 

человеком и сверхдушой постепенно ослабляется. Землянин по 

собственному желанию может разделить судьбу своей сверхдуши: 

приобщиться к общим целям и общим сложностям, получить ответы на 

вопросы, почему его жизнь разворачивается именно таким образом. Чтобы 

достичь со своей сверхдушой новой степени единства, нужно совершить 

серьезный транзит в сознании – прекратить обвинять в своих страданиях 

«кого-то там, наверху». Потому что такой подход свидетельствует о 

доминирующей потребности человека – быть кем-то недовольным. В этом 

случае текущая степень разделения сохраняется, и проясняющая 

информация человеку не поступает из-за барьеров, которые он сам 

удерживает с помощью негативных мыслеформ.  

Если же человек стремится найти ответы, глубоко разобраться в текущей 

ситуации, необходимо полностью принять свою жизнь. Осознанно выбрать 

что-то одно: или недовольство, или стремление к правде. Принятие 

происходящего в сочетании со стремлением к правде поможет открыть 

новые доступы к памяти души и расширить понимание жизни.  

Сама по себе боль в нашем мире является естественным, присущим частице 

Бога импульсом. Мощные аналитические разумы после глубоких 

исследований склоняются к убеждению, что боль души невозможно считать 

непосредственным результатом чьей-либо деятельности. Многие явления в 

нашей Вселенной – «абсолютно глубинные», изначальные, то есть относятся 

к вводным данным Творения. Боль – это одно из множества таких исконных 



свойств – божественный импульс, который нам приходится принимать как 

данность.  

Задумайся, что необходимо мастеру для творения из дерева, глины или 

метала? Ему нужно досконально знать свойства исходного материала. 

Например, четко понимать, что при высокой температуре дерево горит, 

глина твердеет, метал плавится. И учитывать свойства материалов в работе, 

не требуя от них того, чтобы они вели себя как-то иначе. Если полностью 

изучены исходные свойства материалов, а производственный процесс 

известен и соблюдается, мастер достигнет удачи в своем творении. Но, если 

он пока только экспериментирует со сложным не изученным до конца 

материалом, неизбежно большое количество неудач, пока абсолютно все 

свойства материала не станут известными.  

Так вот импульсы души, в частности боль, являются исходным свойством 

частицы Бога. Когда человек стремится вообще не испытывать боли, он 

требует проявления неестественных свойств от материала, из которого 

соткано его естество. Выходит, чтобы разуму вовсе не чувствовать боли, 

нужно избавиться от исходного материала – от собственной души. Тогда 

ничего и никогда болеть не будет. Такие пути тоже существуют: можно 

развиваться как формализованный разум или интуитивный разум на 

синтетических носителях без использования частицы Бога. Большинство 

живых чувствующих душ понимают, что этот путь не для них. Поэтому нужно 

просто принять факт, что боль – это плата за дар жизни, за частицу Бога, из 

которой созданы человеческие души.  

«Материал» Творения, из которого сформированы души, является самым 

сложным, загадочным и непредсказуемым. Никто не знает всех его свойств; 

никто не знает наверняка, как он поведет себя в той или иной ситуации. 

Изучение ресурса жизни все еще продолжается. И боль – это один из 

естественных импульсов, который может возникать, даже если к душе 

вообще никто не прикасается. В частице Бога идут процессы, независимые от 

воли каких-либо творцов, в том числе неблагоприятные, разрушающие этот 

необычайный «материал». Поэтому в нашей Вселенной было принято 

окончательное решение активно задействовать ресурс жизни в основах 

Творения, потому что бездействие не помогает уберечь ду ши от боли и 

последующего расщепления.  



Единственный путь, чтобы научиться управлять болевыми импульсами в 

частице Бога – продолжать эксперименты, пока ее свойства не станут 

известными, пока процесс Творения не будет отточен до такой степени 

совершенства, чтобы сделать негативные проявления ресурса жизни более 

предсказуемыми. Даже если исследователям не удастся изменить исходные 

свойства «материала», возможно, доскональное понимание этих свойств и 

искусный процесс Творения, помогут избегать появления нежелательных 

импульсов в частице Бога.  

Наблюдая за текущими земными событиями, осознанный человек может 

чувствовать бессилие. Понимать, что подобных ему слишком мало, чтобы 

изменить этот мир. Но управлять своими состояниями сознания, своим 

отношением к происходящему – это реальная задача. Много разочарования 

человеку приносит именно его непринятие боли: как своей, так и чужой. Но, 

если глубоко принять для себя факт, что боль – это часть жизни, если 

перестать боль как-либо оценивать, человек сможет обрести силу, чтобы 

справиться с испытаниями самому и помочь справиться другим людям.  

Управление импульсами боли, их трансформация в любом случае входит в 

план развития душ на новых уровнях. Но, раз уж текущая жизнь на Земле 

предлагает подходящую обстановку, можно пробовать работать с 

импульсами боли уже сейчас – учиться преобразовывать их в более 

конструктивные проявления. Ведь любой импульс это сила. Под 

воздействием силы можно просто упасть, а можно, перенаправить ее в 

полезное для себя русло.  

Сложно объяснить словами, что такое трансформация импульсов, поскольку 

это умение относится к чисто практическим и осваивается на уровне 

непосредственного чувствования. Но человек может обратиться к своим 

учителям с просьбой научить его управлению импульсами боли. Возможно, 

ему помогут освоить пару начальных навыков.  

Ч.: Благодарю за пояснения. 

 

 

 

 



Николай Чудотворец: Второе пришествие Христа 

(03.02.23)  

Ч.: Здравствуй, Николай. Я рада нашему знакомству. Я немного 

ознакомилась с темой, которую ты хочешь обсудить. Но заранее прошу 

прощения у тебя и читателей: в христианских писаниях я не сильна.  

Николай Чудотворец: Здравствуй, бесстрашная дева. Я сам расскажу все, что 

нужно. Твоих знаний должно хватить. Разберемся заново без вековых 

искажений и домыслов сотен толкователей. (Улыбается) 

Ч.: Ты задал тему второго пришествия Христа. И порекомендовал начать с 

притчи Иисуса «О смоковнице и деревьях». 

Н.: Лишь для того, чтобы указать тебе на нужные главы в Библии*. (*от 

Матфея, главы 24 и 25) 

Ч.: Они меня очень впечатлили своей образностью. 

Тогда я попробую задать вопросы. Что такое второе пришествие Христа? 

Будет ли оно таким же, как и первое? Воплотится ли Христос на Землю 

вновь, чтобы проповедовать? 

Н.: Первое пришествие – для проповедей, второе – для испытания веры. 

Первое – для сеяния, второе – для сбора урожая. Первое – мирное, второе – 

сотрясающее. Первое – в начале посева идей, второе – когда пришло время 

посмотреть на урожай. 

Как ты помнишь из писаний, во время жатвы жнецы вначале собирают 

плевелы и сжигают их. Зерно же уходит в житницы Божьи. Христос посеял 

семена высшей истины среди людей и дал время, чтобы проросла эта истина 

в сердцах человеческих. Теперь Он придет вновь, чтобы посмотреть: кто 

какое благо сумел взрастить в собственной душе. Была ли почва, куда сеял, 

плодородна? Ведь семена были хороши. 

Я укажу тебе нужные строки. 

Ч.: От Матфея 24:26. «Итак, если скажут вам: «вот, Он в пустыне», – не 

вы о и те  «вот, Он в потаенны  комната », – не верьте  ибо, как 



молния ис о ит от востока и ви на бывает  аже  о запа а, так бу ет 

пришествие Сына Человеческого». 

Н.: Это значит, что во время второго пришествия Христос явится на Землю не 

в теле. А придет как вездесущий дух. Он сможет соединиться с теми душами, 

которые его узнают, возрадуются и впустят к себе. Но узнают и впустят не 

все. 

Ч.: От Матфея 24:40. «Тогда будут двое на поле: один берется, а другой 

оставляется; две мелющие в жерновах: одна берется, а другая 

оставляется».  

Н.: Это отрывок о том, что Христос соприкоснется лишь с частью людей. 

Ч.: А молния – это для образности? 

Н.: Я бы так не сказал. Человек, созерцающий огромные молнии от одного 

края неба до другого испытывает благоговение и трепет перед высшей 

силой. То есть речь идет о том, что период второго пришествия никого не 

оставит равнодушным или скучающим. Он всех потрясет до глубины души.   

Ч.: Люди собирают урожай, чтобы питаться. Какое значение вкладывается в 

символ урожая, о котором говорится в писаниях? 

Н.: На Землю посеяли идеи и смыслы для взращивания в душах благостных 

качеств, воззрений, ведущих людей к объединению на уровне душ. Не на 

уровне тел, разумов, имущества и меркантильных связей. А именно на 

уровне душ.  

После сеяния идеи и смыслы на Земле эволюционируют, усложняются, 

обогащаются. Люди формируют из них духовные и философские системы, 

наполняют их своими наивысшими помыслами, любовью и стремлением к 

Богу. И чем насыщенней, глубже и многогранней получается система 

воззрений, тем выше ее привлекательность, и тем больше желающих 

присоединиться. Так – из горстки посеянных семян может вырасти крепкий 

лес, который будет кормить и оберегать своих обитателей от внешней 

стихии. Каждый найдет под его сенью свой дом и пищу, и тепло.  

Ч.: Что имеется в видупод плевелами? 



Н.: Есть травы сорные, тянущие соки из земли, снижающие урожайность. А 

есть идеи и смыслы сорные. Которые человек питает своими силами, но 

ничего благого при этом в его душе не всходит. 

Ч.: Что символизирует сожжение плевел? 

Н.: Когда выжигаются из души сорные идеи и смыслы, на их месте остается 

пустое пространство. На физическом уровне – потеря имущества, здоровья, 

семьи, работы, былых ориентиров и т.д. Но на освободившемся месте можно 

вновь что-то засеять. Недаром у вас так много историй, как человек обрел 

Бога, только когда пережил в своей земной жизни в той или иной степени 

встряску, коллапс.  

Так что, если прямо сейчас кто-то проходит через процесс выжигания плевел, 

нужно помнить, что это не конец. На освободившемся месте вновь можно 

будет сеять. Пускай в этот раз семена упадут в душу более ценные, чтобы 

взошел хороший урожай. 

Ч.: Сейчас конец Цикла цивилизации и Переход. Темные структуры 

говорили о возможном пришествии антихриста. Как их информация 

соотносится с твоей – о втором пришествии Христа? 

Н.: Эти два события часто происходят в один период. Цикл иногда 

заканчивается обнулением – Апокалипсисом, а иногда цивилизация просто 

переходит в следующий Цикл.  

Но обнуление и конец Цикла не всегда напрямую связаны. Апокалипсис 

проводится тогда, когда в нем есть реальная необходимость: хоть в середине 

Цикла, хоть в конце. Разумеется, лучше всего, когда цивилизация не 

нуждается в обнулении вовсе (Улыбается).  

Однако конец Цикла – это всегда серьезное подбивание итогов. Поэтому 

вначале Перехода и зашла на Землю тьма – те, кто назван жнецами – и 

начали они свои испытания. Их задача: пожать плевелы. Свет Божий в этот 

период почти не светит даже лучшим, даже избранным. Потому что перед 

Переходом важно понять, сколько собственного света сумела собрать душа.  

После распространения знаний Христа, свет был доступен каждому, каждая 

душа имела достаточно времени этот свет принять, взрастить в себе и 

приумножить. Знание Христа не было тайным. Настройки на светлых 



учителей, наставления на жизнь в Боге – все это в любой момент люди могли 

получить и впитать. И по ниточкам энергообмена со светлыми мирами 

насытиться нашей силой духа, которую мы готовы дарить каждому 

просящему. И тогда к моменту, когда зашла тьма на Землю для испытания 

душ, люди были бы готовы, чтобы пройти эту проверку с мужеством, с 

достоинством. И не сломиться. И не обольститься богатством материального 

– ложным светом. Поскольку ложный свет никогда не дарует душе 

подлинного изобилия. Тьма покрывает разум пестрыми, но призрачными 

покровами земных личин «успешности». Но это лишь продолжает 

удерживать душу в нищете.  

После того, как зашла тьма на Землю, стало понятно, что внутреннего света 

многим не хватило. Даже тем, кто считал себя хорошими, Божьими людьми, 

кто так себя позиционировал перед другими. Идя долиной смертной тени, 

убоялись они зла. А значит, их связь со светом и с Богом не была крепкой. 

Окунувшись в ночь, души эти в испуге и даже в помешательстве 

обольстились светом ложным. Приняли дары от тех, от кого принимать 

опасно. Эти люди готовы были бежать и за тусклыми отблесками, лишь бы не 

смотреть бесстрашно во тьму ночи. Охваченные страхом все потерять, 

ухватились за взятки и за авансы от тьмы, которые обяжут душу потом 

возвращать своему давателю, прогибаясь под неприемлемые ему самому 

условия. Хотя надо было отпустить все, что утекало сквозь пальцы, принять 

потери в смирении, довериться жизни. Смирение и доверие формируют два 

восходящих потока, которые выстраивают для человека связь с учителями. 

Поддерживая эти связи, люди бы получали помощь. Прошли бы свой путь 

скромно, без изысков, но защищенными и невредимыми.  

Не имеющий сильного света внутри, не может распознать подлинный свет и 

вовне. Многие люди угодили в ловушки, обольстившись ложными 

отблесками, хитро разбросанными тьмой. Одним пленительно блестело 

золото, другим сияли собственная гордыня и тщеславие, третьих манили 

огни чрезмерной плотской жизни.  

Христос заходит чуть позже темных жнецов, но светит уже не для всех. Одни 

души ему видны очень хорошо – те, кто готов ему открыться, потому что 

внутри у них чисто, кому нечего стыдиться и прятать. Нет в них лицемерия, 

нет злобы, нет завистливости и мстительности, нет желания отравлять других 

языком ядовитым. Светлые Силы посылают любовь душам, успешно 



прошедшим испытания, и души эти в ответ радостно откликаются. Как 

зеркальца, отправляют нам назад лучи света в виде солнечных зайчиков.  

С другими душами Христос может соприкоснуться частично, если сами 

почувствуют Его присутствие, сами Его позовут.  

Есть и души, которых Христос уже совсем не видит – ему до них не 

дотянуться. Густая мгла земных иллюзий стоит между ними.  

Итак, подходит время второго пришествия Христа. Это не отменяет 

сказанного темными силами: они будут в свою очередь пробовать завести 

влияние антихриста. Но только людям решать – к кому устремятся, кого 

пустят глубоко в душу.  

Когда Христос пригласит души раскрыться, те, кому нечего прятать, впустят 

Его полностью. Кому есть что прятать, начнут сомневаться и хитрить. 

Создавать поверхностный образ добропорядочности, но будет им 

неспокойно. Такие не пустят Христа в душу в нужной мере, поскольку все, что 

сами не очистили, начнет светом Его мощным сжигаться и доставлять боль, 

несущую горькое прозрение. Не каждый боль эту готов выдержать. Поэтому, 

когда пригласит их Христос соединиться на уровне душ, многие лишь 

прикроются, отвернутся и пойдут дальше своими извилистыми 

иллюзорными тропами. Сами почувствуют себя неготовыми. Кто-то будет и в 

обиде за то, что свет мигом распознал их настоящих, под теми ложными 

масками добропорядочности, в которые они, возможно, и сами верили.  

Христос никого не отвергает. Не побрезгует, не оттолкнет тех, кто готов ему 

раскрыться и с неочищенной душой. Но так уж работает Его свет: чистых 

греет, нечистых обжигает. Кто готов пройти через огненное очищение ради 

быстрого освобождения от земных иллюзий, также могут Его призывать. И 

если Христос поймет, что человек выдержит очищение, Он придет. А если не 

придет, то из милосердия, потому что не каждый неподготовленный человек 

в огненном очищении и способен выжить. Таким душам еще надо много 

времени самим над собой работать. Но возможность будет предоставлена 

всем, кто по своему желанию вызовется, раскроется и сумеет вынести 

преображение.  

Ч.: Когда зайдут сознания Христа и светлых Сил, ночь души на Земле 

развеется? 



Н.: Нет, моя хорошая. Развеять ночь души не в нашей власти. Мы не можем 

изгнать тьму из душ. Души сами должны отпустить свою тьму, только тогда 

она рассеется на всей Земле. Но мы сможем снова помогать тем, кому 

хватило внутреннего света успешно пройти испытания тьмы.  

Я понимаю, что ты хочешь услышать от меня конкретные сроки. Я не могу 

дать их тебе. У каждой души сейчас идет индивидуальный процесс. Где тьма 

для себя ничего интересного не нашла, к тем она уже свой пыл по большей 

части утратила. Разумеется, всегда надо оставаться бдительным и соблюдать 

внутреннюю чистоту. Как скупец бережет свое золото, так праведник 

бережет свою веру и связь с Богом – нет для него ничего важнее.   

Напор темных слегка ослабнет для людей, которые не побежали за ложным 

светом. Светлые силы уже снова начали заходить на Землю. Не каждый день 

для работы с нами подойдет, но удачных дней для нас станет намного 

больше, чем в прошлом году. Мы снова можем восстановить наши прямые 

связи с людьми. Возможность есть для тех, кто хорошо справился с темными 

испытаниями.  

Но за мглой, которую нагнали темные, к сожалению, нам видно далеко не 

всех. Поэтому до людей, которые утонули в этой мгле, мы не дотягиваемся и 

помощь оказать не можем. Надо сначала самим вынырнуть и устремиться к 

свету, и тогда мы сумеем подхватить эти души и укрепить наши с ними связи. 

Есть и многочисленная часть людей, которые справились с испытаниями 

тьмы частично, кто еще продолжает их проходить. С такими людьми светлые 

Силы тоже смогут взаимодействовать активней, чем в 2021 году. Разумеется, 

если эти люди сами желают и стремятся укрепить с нами отношения.  

Если во время темных испытаний прошлого года поддержки и защиты от 

светлых сил люди почти не ощущали, то в этом году мы вновь начинаем 

помогать и покровительствовать. Но только тем, кого темные структуры нам 

вернули со своим «вердиктом». Направлением развития таких людей тьма 

больше не руководит. Мы вынуждены были отдать временно наши 

полномочия. Но мы их теперь забираем назад. Тьма участвует в совете по 

судьбе каждого нашего подопечного, но решающий голос уже не за ней. Я 

повторюсь: вернули нам далеко не всех. Кому-то надо еще поработать над 

собой, чтобы темные структуры и их отпустили.  



Ч.: А земные события будут продолжать разворачиваться так же 

драматически? 

Н.: Мало кто возносился из сытости, покоя и благоденствия. Вся наша 

целительская команда, с которой ты уже познакомилась, вышла с Земли. И 

никто из нас счастливых благодатных времен на Земле не застал. Были 

затишья и передышки. Но были и драмы, и голод, и смута, и войны. Все это 

было и раньше.  

За текущие события на Земле мы сейчас почти не отвечаем. Хотя у светлых 

сил и треть голосов по критически важным решениям, от которых зависит 

судьба цивилизации.  

Но мы можем человеку помочь в индивидуальном порядке, провести его 

через темное время. Все твои читатели уже знают, на каких чувствах строятся 

и укрепляются с нами связи: любовь, смирение, принятие, доверие и 

стремление к Богу. 

Ч.: То есть и второе пришествие Христа и проявление антихриста могут быть 

одновременными событиями? 

Н.: Не обязательно одновременными. Но основанием для них служит 

определенный перечень условий. И этот перечень имеет пункты отчасти 

разные, отчасти одинаковые. Поэтому периоды пришествий как Христа, так и 

антихриста иногда могут друг на друга накладываться. Кроме того у этих 

явлений возможна разная длительность.  

Христос вносит свое влияние, антихрист свое. И если это происходит 

одновременно, наблюдается максимальное расслоение частот, на которых 

пребывают люди Земли. Кто-то лежит камнем глубоко на темном дне. Кто-то 

слышит зов чистых миров, чувствует, будто уже соприкасается с ними и вот-

вот туда уйдет. Соответственно и новости с тонких планов приходят 

противоречивые. И разные группы людей, находящиеся на разных полосах 

частот, воспринимают послания от Сил тоже по-всякому: от доверия и 

радости, до скепсиса и отторжения.  

Отдельную категорию составляют люди, которые пошли за ложным светом 

иллюзий. Они верят в хорошее, удерживают слегка напряженный 

позитивный настрой, но на самом деле темные структуры их не отпустили. То 



есть эти люди сейчас видят иллюзии относительного благоденствия или 

скорого решения проблем, но ситуация у них на самом деле тревожащая. Как 

им помочь, светлые учителя не знают. Ведь текущее положение вещей 

сохраняется потому, что эти люди не хотят меняться. Но оставить в этих 

душах все, как есть – тоже не годится. Они не хотят усердно трудиться над 

своими благостными качествами и устремлениями, хотя часто фантазируют, 

что у них этих качеств уже достаточно. И в целом хотят, чтобы им во всем 

было мягко и приятно. Но так далеко не всегда получается: иногда духовной 

рост это слезы, пот и кровь. Многие из этих душ слишком чувствительны к 

боли, чтобы им показали правду. Поэтому им дают такую ложную картину 

мира – в качестве успокоительного. Светлые силы не могут этим людям 

указать на ложность света, за которым они следуют, потому что сначала они 

должны сами захотеть изменить свои свойства. И до этого момента у нас нет 

для таких людей альтернатив, поэтому мы просто вынуждены оставить их в 

покое.  

Ч.: Как ночь души пройдут люди, которые справились с темными 

испытаниями? 

Н.: Мы будем помогать и прикрывать всех, до кого дотянемся. Но все, что 

сейчас творится на событийном плане, по щелчку пальцев не исчезнет. Ты 

это прекрасно знаешь без меня, я вижу в тебе здоровый скепсис. Он тебя от 

соблазнов тьмы уберег. Оберегает и от ложного света, за который часто 

цепляются любители, чтобы все было легко и даром.  

Ты понимаешь, что свет просто так по высшей воле в ваш мир не прольется. 

И я, и вся моя целительская команда подтверждаем, что так не будет. Сами 

мы проходили испытания на Земле и прекрасно усвоили на собственном 

опыте, что недостаточно «сидеть на печи и есть калачи» в ожидании, что кто-

то сделает за тебя твою работу. Надо, чтобы каждый потрудился и тьму из 

своей души достал и отпустил. Иного пути принести на Землю свет просто 

нет.  

Ч.: Далеко не все пробужденные шли путем христианской веры. Я и сама 

скорее была буддисткой. Так же есть люди, которые уже вышли из-под 

влияния христианского эгрегора разочарованными. Чего ждать нам от 

второго пришествия Христа? 



Н.: Вижу, что ты и сама можешь ответить на свой вопрос. Я укажу тебе места 

в твоей памяти, куда посмотреть (Улыбается). 

Ч.: Христианская религия давно проникла в светскую жизнь. На ее 

основании строятся многие понятия этического, приемлемого поведения в 

современном обществе. Она также имела широкое влияние на людей, 

которые разрабатывали государственное законодательство. 

Н.: То есть основные истины человеку известны. Каждый (даже 

малограмотный) слышал, что нельзя убивать, красть, обманывать и т.д.  

Человек должен иметь определенные твердые убеждения, чтобы не 

причинять другим душам вред. Как он к этому придет, не важно. Важно 

только, чтобы нужные качества в нем были.  

Ч.: Я часто слышу от людей, что христианство – религия неидеальная. 

Поэтому она им не подошла. 

Н.: А ты что думаешь? 

Ч.: Я думаю, что люди читают духовные книги, но не следуют той мудрости, 

которая там содержится. А прийти к Богу можно через любую религию или 

духовную философию – в каждой будет достаточно информации, чтобы 

жить с миром в гармонии. 

Н.: Я тоже думаю, что мудрости дали человеку достаточно. Мне также не 

кажется, что мудрость эта была какая-то не такая, хоть на это и сетуют 

переборчивые искатели. Просто даже для хороших семян нужна 

плодородная почва – она-то еще у многих людей не подготовлена. И все это 

недовольство несовершенством религий – тоже как камни в земле. Сначала 

камни эти надо убрать, и в целом почву подготовить. Иначе нет смысла 

сеять. Все равно там ничего не прорастет. А виноватыми в этом назовут 

семена. 

Ч.: Какие цели будут у Христа? 

Н.: Спасение людей, как и всегда. Пространство Земли стало нестабильным. 

Планета осела, ей сильно не хватает верхних частот в нужном объеме. Если 

сейчас не подключится крупная сверхдуша и не компенсирует ей эти верхние 

частоты, Земля продолжит оседать.  



Уже весь январь происходят спонтанные смещения земного пространства. По 

планете идет дрожь. Все это слабо контролируемое движение приводит к 

появлению трещин и брешей между Землей и темными мирами. Люди 

сталкиваются с большим количеством иррационального опыта – уже не грех 

и поверить в иллюзорность реальности. Цельность земного восприятия 

снижается: люди сталкиваются с временны ми аномалиями и видениями 

наяву, застревают во снах, выпадают сознанием в альтернативные ветки 

проживания. Все это происходит повсеместно.  

Контролировать приток хищной живности из темных миров через 

появляющиеся новые бреши полностью не получается. Темные потоки 

продолжают прибывать и скапливаться, как вода через дырявое дно 

корабля. Это отягощает ваш мир: он становится все тяжелее и может пойти 

«ко дну».  

Сверхдушу Земли уже достаточно давно слегка усыпляют, чтобы ей было не 

так больно, и чтобы она так сильно не стремилась обнулить цивилизацию. 

Планете гасят ее спонтанные разрушительные импульсы, но полностью 

усыплять ее нельзя, иначе и жизнь на ней станет совсем сонливой. Но 

поскольку усыпили Землю не полностью, то нет и полного контроля над ее 

дрожью.  

Изначально надвселенские Силы выделили пространство трансформации 

искусственно. Оно было создано, чтобы привести человечество к сценариям 

выживания. Но из-за неконтролируемых импульсов Земли пространство 

трансформации стало стремиться обратно к слиянию с теми событийными 

потоками, которые зашли в глухой тупик, у которых впереди только 

разрушение. Пока что механизмам искусственного сдерживания удается 

гасить разрушительные процессы в сверхдуше Земли и продолжать держать 

событийные потоки на определенном расстоянии друг от друга. Но 

эффективность этих действий в последнее время снизилась. То есть скоро 

может наступить момент, когда надо будет что-то срочно предпринять, 

чтобы не случилось худшего – сближения всех событийных потоков и 

одновременного в них Апокалипсиса.  

Поэтому и откликнулся на призыв о помощи Христос. Он решил Землю 

временно поддержать – стабилизировать, пока не закончится важная работа 



по распределению душ. Земляне должны выжить в достаточном количестве 

и перейти в Новый Цикл, чтобы жизнь на Земле не прерывалась.  

Но состав этой группы землян, способы обеспечить им безопасность и 

условия их будущей жизни на планете в новом Цикле – все это еще 

обсуждается. И дискуссии идут очень активные: есть множество 

предложений и идей, есть и серьезные различия во мнениях. В том числе 

касательно того, какой должна быть Земля будущего. Из-за этого 

подготовительная работа сильно замедляется.  

Далее, после утверждения состава гарантированно выживающих, 

необходимо простроить для таких людей цепочки событий, связи, чтобы они 

по «указателям» добрались туда, где должны будут оказаться.  

То есть на всю эту работу нужно время, но его уже нет. Земное пространство 

уже лихорадит. Планета, почти не способная сдерживаться, стремится 

обнулить цивилизацию. Поэтому Христос необходимое время Земле решил 

дать. И пока важная подготовительная работа к новому Циклу идет, Он будет 

удерживать поля планеты. Кто захочет, сможет с ним активно 

взаимодействовать. И со светлой иерархией, разумеется, тоже.  

Ч.: А как обстоят дела с переходящими на новый уровень? 

Н.: Переходящие и сами заинтересованы доделать здесь все свои дела. 

Результаты свои максимально улучшить и закрепить. Если человек пока 

остается здесь, значит, надо сосредоточиться на пользе от этого пребывания. 

Переживать не нужно, это бессмысленно. Нужно сохранять спокойную 

сосредоточенность. Все, кто действительно готов к Переходу, пускай 

поддерживают свою готовность каждый день. В любом случае это хорошая 

практика поддержания высокой осознанности – усилия даром не пропадут. 

Будет душе от них польза. 

Все, кто хочет войти в нулевое поколение землян нового Цикла, могут 

озвучить такую просьбу своим учителям – их услышат.  

Я бы сказал, что времени осталось совсем мало. Ведь вышестоящие Силы 

дали указание проделать эту работу до лета. Но по моему опыту в таких 

делах: сроки лучше умножать на 4, а иногда можно сразу на 8. Поэтому 

времени пока есть какое-то количество. Кое-что еще можно успеть сделать. 



Лучше трудиться, чем просто ждать и переживать попусту. Но помнить, что 

забываться в повседневности с головой – тоже не стоит. 

Ч.: Если человек перешел в новый земной Цикл – значит, уже не сможет 

перейти на следующий уровень? 

Н.: Это вопрос открытый. Технически перенос души возможен и один раз, и 

два. Но не ясно, для чего нужны эти дополнительные перемещения? 

Простроить связи человеку в любое из новых пространств – это серьезный 

объем работы для технических специалистов, которые обслуживают земной 

процесс. И крайне желательно делать все это только один раз, «на чистовую» 

и надолго, чтобы не переделывать. Поэтому перенос человека в любое новое 

пространство – это серьезное событие. Нужно его терпеливо дождаться. И 

быть готовым к тому, чтобы там и остаться. Начало нового Цикла третьего 

уровня открыто для переноса душ так же, как и конец текущего. Но нужно 

обосновать целесообразность дополнительного перехода, ведь по ошибке 

«не в том месте» оказаться нельзя.  

Ч.: От Матфея 24:22. «И если бы не сократились те  ни, то не спаслась бы 

никакая плоть  но ра и избранны  сократятся те  ни».  

Речь идет об ускорении времени, которое сейчас многие замечают? 

 Н.: Когда начинаются периоды глобальной трансформации цивилизации, ее 

участники сталкиваются с необходимостью больше уделять времени своим 

внутренним процессам очищения, коррекции, стабилизации. Каждой душе 

приходится больше работать со своими проблемными чувствами, эмоциями, 

мыслеформами – со всем, что тормозит ее в развитии. И эта важная работа 

во внутреннем пространстве отнимает у души силы и время.  

Я говорю о времени внутреннем – времени восприятия. Человек чаще всего 

не помнит такую работу, но душа его почти каждый день ее проделывает, 

просто в иных состояниях сознания. И это отнимает много сил и времени, 

поэтому человек в период бодрствования намного быстрее устает.  

Продуктивность жизни с остающимся запасом сил у людей все равно 

невысокая, поэтому времени для чисто земных дел им дается меньше. 

Отсюда и появляется ощущение, что время летит, ничего не успеваешь. Хотя 



часов в сутках все еще 24. Потому что речь идет о внутреннем времени души, 

о времени восприятия.  

Ч.: Что имеется в виду под «Царством»?  

Н.: Царство Божье наступает сначала внутри человеческого сознания, когда 

он достаточно очистился от деструктивного мышления. А потом, когда 

насыщенность его души высокими потоками достигает определенного пика, 

ему открывается возможность вознесения в чистые миры. Если на Земле 

останутся только такие люди, Царство Божье наступит и здесь. 

Ч.: Ты сказал, что второе пришествие Христа «сотрясающее». Это потому 

что оно часто совпадает с испытаниями темных структур и Апокалипсисом? 

Или оно имеет такое воздействие само по себе? 

Н.: Свет ведь не всегда мягкий, добрый, «рафинированный». Это 

заблуждение, причем появилось оно недавно, во время расцвета нью-эйджа. 

Свет тоже по-своему строг. У него есть разные проявления. Иногда свет – это 

тепло, иногда – это огонь или лазер. 

Явление мощной светлой сверхдуши в деструктивном мире тоже может 

сотрясать пространство. Ведь концентрированный свет имеет сильные 

свойства очищения, преображения. Он может выжигать темные, застойные 

области: в структурах мира в целом, в отдельных мегаструктурах и эгрегорах, 

в людях. 

Ч.: Чего ждать от второго пришествия Христа пробужденным людям, 

честно работающим над собой, но, скажем так – не святым, со своими 

сложностями. 

Н.: Такие люди могут ожидать от Христа поддержки и различных видов 

совместного опыта. Разумеется, если это то, чего они хотят сами. 

На Земле сейчас из сильных пробужденных, которые собираются 

переходить, остались души, развитие которых ведут сбалансированные в 

темную сторону или темные структуры. Эти души выходят из воплощения 

ближе к завершению трансформации, потому что им важно доработать в 

земных условиях и закрепить максимально хороший для них результат. На 

них у нас влияния немного. Все, что с ними будет происходить – это между 

ними и их учителями. 



Но в период захода Христа на Землю эти люди могут по собственному 

желанию расширить и укрепить свои связи со светлыми Силами. Тем, кто 

общается уже с учителями, будут предлагать познакомиться с новыми 

собеседниками, в том числе со светлыми. Разумеется, работа с нами идет в 

определенном формате, чтобы мы сочли наше участие для души человека 

полезным. Нам нужно будет еще поискать точки соприкосновения. 

Есть много людей, которые сомневаются, хотят ли они переходить, 

сомневаются, что они к этому готовы. Есть и те, кто даже не сомневается, что 

место их здесь, что они никуда не идут. Такие пробужденные приход Христа 

могут почувствовать не сразу и не в полной мере. Поскольку сама по себе 

вовлеченность этих людей в земное проживание предполагает, что интерес 

их направлен на вещи, которые формируют их повседневную жизнь. И 

подавляющая часть их энергообмена течет на частотах ниже сознания 

Христа.  

Христос же зайдет именно для компенсации самых верхних земных частот. В 

этих диапазонах уже работают люди, продвинувшиеся в своих поисках и 

практиках достаточно далеко. То есть приход Христа лучше всего ощутят те, 

кто дотягивается до высших земных частот, для кого пребывание на них 

сознанием – ценный регулярный опыт. То есть человек занимается 

практиками, молитвами, медитациями, погружением во внутреннее 

пространство для работы со своими высшими аспектами и учителями. 

В целом на событийность людей будет влиять глобальный земной сценарий. 

А сценарий этот по-прежнему регулируется темными структурами. Свою 

работу они продолжают для Земли выполнять. Их пока никто не отзывал, и 

ресурсы на их деятельность здесь по-прежнему выделяются. Но светлые 

силы очень надеются, что в этом году мы сможем поработать с людьми 

активней, чем в прошлом. Поскольку прошлый год был, пожалуй, самым 

мрачным и тяжелым со времен Второй мировой войны.   

Ч.: Я бы хотела задать еще пару вопросов.  

Как человеку не запутаться в изобилии информации о духовном развитии, 

с учетом того, что вещать может и антихрист. 

Н.: Думаешь, их раньше не было – антихристов? Они цепляются за любовь 

человека к тому, чтобы все было легко, приятно и весело. Но человека 



держат на Земле его деструктивные импульсы, они не дают пройти дальше в 

чистые миры. Смотреть на свои деструктивные проявления никому не 

хочется. А когда все же человек смотрит на них, то чувства от этого 

созерцания возникают с точностью наоборот – тяжело, неприятно и грустно. 

Но на эти деструктивные проявления и надо смотреть в первую очередь, 

работать с ними. Потому что, когда видишь их широко раскрытыми глазами, 

уже думаешь: «Не могу таким больше оставаться. Не нравлюсь себе».  

Тьма пытается человека развлекать, оттягивать его внимание. Чтобы он этой 

не особо приятной работой над собой не занимался. А иногда человек и сам 

не хочет. То есть ему и нужны развлечения, а не развитие. 

Поэтому хорошее учение отличить достаточно просто. Если человек получил 

духовные знания, но не начал заниматься своими деструктивными 

импульсами, значит, сам себя дурачит. А виноват в этом антихрист, или он 

сам – не имеет значения. Хорошему учению нужен и ученик хороший. 

Иногда и работа антихристов не нужна, человека тормозят собственная лень 

и ветреность.   

Ч.: Мне ваш опыт Перехода очень интересен. Вы сами возносились или с 

другими духовными братьями? Этот вопрос многих людей беспокоит: 

самим придется переходить или можно попробовать вместе с близкими? 

Н.: Это сразу два вопроса (Улыбается). 

В монастыре и в людях, в целибате или в семье, да даже в тихом 

одиночестве затвора – опыты человеческие кажутся разными, но на самом 

деле, есть в них одно общее важное свойство – человек к чему-то привязан. 

Хоть к святым писаниям и монастырской общине, хоть к земной семье, 

работе и развлечениям, хоть к своей схиме, хоть к целибату (Улыбается). И 

людей, которые готовы отпустить все это – все до последней привязанности в 

земном мире – всегда были единицы. 

Так что путь к вознесению и раньше был весьма одиноким. В лучшем случае 

находился один учитель на всю жизнь, который тоже искренне стремился к 

Богу. Да и от статуса учителя такой человек часто отмахивался, как от мухи 

назойливой. Поэтому ученику самому приходилось искать с ним встреч, 

расспрашивать, внимательно вслушиваться в ход его мыслей. Иногда 



несколько фраз ронял в задумчивости, а потом улыбался рассеяно и говорил: 

«Да все это – пустое, безделица». Но слова эти были золотыми. 

И, наверное, когда мудрость с таким трудом достается, ученик хватается за 

нее и всю свою жизнь готов под нее перекроить. А у вас вот книг сколько 

появилось разных, мудрых. Но люди пресыщены, смотрят в эти книги и 

ничего из них толком не выносят, ничего в себе всерьез не меняют. 

Выходит, в лучшем случае по пути к Богу искренне шел ты да наставник твой. 

Но одновременного ухода с учителем никто из нашей команды не пережил. 

Каждый сам вознесся, когда пришел его час.  

А болтали о Боге всегда и много. Но Бога не знали, к Богу не стремились. Все 

это были пустые разговоры. Да, и не о Боге, а все больше о себе: чего им Бог 

дал, а чего не дал. 

Ты уже догадываешься, какой я дам ответ на твой второй вопрос: если один 

человек уже ни к чему не привязан, а другой пока еще привязан, то вместе 

не вознестись. И если один держится за другого, а другой привязан к миру – 

так ведь тоже не получится перейти, верно? Крепко сцепленные вместе руки 

обоим придется разжать. Вопрос лишь в том, какие чувства это вызывает у 

переходящего. Пробовать кого-то «отрывать от сердца» нет смысла, это так 

не работает. Готовность к переходу – достаточно спокойное, ровное, мирное 

ощущение. В нем уже нет напряжения и сомнений. 

Желание оставаться вместе: жить в одной квартире, спать в одной постели, 

принимать пищу, отдыхать, гулять с любимым человеком – это все же 

привязанность именно к земному формату отношений между душами. А 

значит, к Земле и земному способу существования. Эти форматы отношений 

существенно меняются на новых уровнях. Их унести с собой не получится.  

У человека может быть не проработан страх одиночества. Или не достаточно 

развита самодостаточность, после обретения которой человек – уже не 

половинка, а полноценное целое. В конце концов, душа еще может хотеть 

именно земного формата отношений, потому что он по-своему уникален. То 

есть душа еще этим опытом не насытилась.  



Ч.: Я прекрасно понимаю, о чем ты говоришь. Но все-таки хочется получить 

пояснение для читателей: как эту самодостаточность и готовность к 

Переходу отличить от равнодушия к близким? 

Н.: Надо, чтобы каждый человек сам трезво оценил: нуждаются ли в нем его 

близкие? Есть ли маленькие дети? Или пожилые родители, которым реально 

необходима его помощь? Ведь родители взрослых детей бывают вполне 

самодостаточными. Если человек видит, что никто в нем по-настоящему не 

нуждается, а бросать семью он не хочет, значит, это он в первую очередь 

нуждается в своих близких.  

Обычно к Переходу человеку предоставляются условия, чтобы не связывать 

его на Земле моральными обязательствами. Если у него есть близкие, они 

человека, конечно, любят, но сумеют нормально прожить и без него. 

Закрываются многие земные связи, а оставшиеся движений желающего 

перейти не сковывают. Если ситуация в жизни складывается именно такая, 

значит, возможность Перехода есть, и готовность к нему высокая.  

Выходит, пока в человеке кто-то из близких по-настоящему нуждается, почти 

наверняка у него не закрыта кармическая задача по любви, уходу и заботе о 

ближнем. И в этом случае потрудиться важно. Но, если человек даже в таких 

сдерживающих обстоятельствах, решительно настроен переходить, то на 

твой вопрос я, разумеется, отвечу. Чтобы можно было поразмышлять и 

подготовиться к моменту, когда обстоятельства для Перехода станут более 

благоприятными. 

На определенном этапе земного развития человек просто начинает 

чувствовать спокойствие, когда речь заходит о том, чтобы покинуть Землю, 

чтобы расстаться с близкими, чтобы сбросить физическое тело. Эти темы 

перестают в нем вызывать негативный спектр эмоций. С одной стороны – нет 

привязанности к земному, с другой – нет и поспешности, острого желания 

отсюда сбежать. Ведь бывает привязанность положительная: к чему-то 

ценному. И привязанность отрицательная: к земным страданиям. Человеку 

нужно освободиться от обоих видов привязанностей и выйти на ровное 

спокойное отношение к Переходу – без тревоги, без нетерпения. 

Спокойствие это возникает благодаря раскрывшейся глубинной памяти 

души, с которой разум человека способен соприкоснуться только после 

основательной многолетней работы над собой. Он не всегда помнит на 



уровне конкретных знаний причины своего спокойствия. То есть память в 

данном случае часто проявляется в виде ощущения. Тем не менее, у 

человека есть уверенность в том, что уход его с Земли будет естественным, 

радостным. И ничто его не тревожит. 

В каждой душе есть глубинное, временно позабытое человеком знание о 

единстве с Богом. Каждая душа знает, что при выходе из земного 

воплощения ни одной своей ценной связи с другими душами она не утратит. 

Что связи эти переживут смерть физического тела. Что по этим связям 

любящие души всегда смогут отыскать друг друга и побыть вместе, сколько 

им захочется.  

Чтобы окончательно освободиться от привязанностей к земным формам 

отношений и перейти к иной, более глубокой близости между душами на 

новых уровнях, нужно просто вспомнить, что ни расстояние, ни время не 

могут помешать душам чувствовать близость и любить друг друга. Благодаря 

Божественным связям сознание может путешествовать в любую точку 

пространства и времени. И когда человек объединяет память разума с 

памятью души о своих невероятных возможностях, такие путешествия ему 

становятся доступными. Он на собственном опыте получает подтверждение, 

что любые препятствия для любви и близости между душами являются лишь 

земными иллюзиями препятствий. И тогда к человеку приходит спокойствие. 

Иллюзия разделения уже не имеет над ним власти. Человек осознает, что 

един и всегда оставался единым – и с любящими душами, и с миром, и с 

Богом.  

Ч.: Николай, благодарю тебя за беседу. Мне было немного непривычно 

настраиваться и принимать послание от христианского святого. Но общение 

вышло интересным. Новости, конечно, громкие. Их еще нужно обдумать. 

Но, поскольку я далека от христианской эсхатологии и о втором 

пришествии никогда толком не размышляла, я хотя бы понимаю, что 

приняла эту информацию в беспристрастности. А не притянула ее 

собственными мыслями, перепутав желаемое с действительным.  

Н.: Благодарю и тебя, моя дорогая. Хорошо, что мне удалось так полно 

развернуться через твой канал и передать столько информации за один 

раз. Не переживай и опубликуй эту беседу. Вот увидишь: придет время, и 

новости мои подтвердятся.  



Доброго дня всем ищущим! 

Николай Чудотворец 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Христос: Свойства света 

(24.02.23) 

Ч.: Здравствуй, Христос. О чем бы ты хотел поговорить с людьми? 

Христос: Здравствуй, моя дорогая. После вашей беседы с Николаем 

Чудотворцем люди уже немного на меня настроились. Давай еще 

пообщаемся, чтобы закрепить эти связи. А о чем мы будем говорить – не так 

важно. Возможно, ты сама спросишь, что тебя интересует? Только давай 

сразу опустим классический список вопросов к Иисусу (Улыбается). 

Ч.: Хорошо, я постараюсь :). Насколько я понимаю, Христос – это сверхдуша 

с седьмого уровня чистых миров, а Иисус – одно из твоих воплощений. И я 

общаюсь сейчас именно с Христом, то есть с сутью более объемной, более 

опытной, более широко мыслящей, чем Иисус?  

Х.: Верно. Ты общаешься с ведущим сверхдуши Христос.  Иисус – лишь 

небольшой, но весьма популярный мой аспект (Улыбается). И вот мы сразу 

затронули интересную тему: соотношение целой души и ее части. 

В терминологии, которую тебе дали как часть твоего канала, сверхдуша 

Христос – это конструктивный свободный распределитель потоков седьмого 

уровня. А вот, например, твое ВЯ восьмого уровня (Примарх) – 

распределитель системный, конструктивно-деструктивный. Он собственным 

балансом не владеет и может проводить самые разные потоки, в 

зависимости от текущих потребностей эволюции Бога. Также свободными 

распределителями являются боги восьмого уровня, имена которых вам 

хорошо известны по мифам. Но на данный момент энергообмен у богов уже 

деструктивный. Им необходимы вливания от конструктивных участников 

свободных миров, чтобы удерживать свой баланс. Они расходуют Осознания 

больше, чем приумножают.  

Конструктивных распределителей в свободных мирах осталось не так много. 

И я один из них. То есть я приумножаю и обогащаю чистые потоки Осознания 

на своем седьмом уровне, а также на шестом и восьмом.  

Ч.: Я и раньше подстраивалась под собеседников. Обходила терминологию 

моего канала, чтобы передать самобытность каждого учителя. Давай 

попробуем? 



Х.: Я совсем не против говорить на твоем языке, чтобы тебя не переутомлять. 

Нам обоим так будет проще.  

На седьмом уровне строится окончательное единство между душами – 

единство в однообразии или единство в многообразии. В этом плане я по-

своему уникален, потому что содержу в себе души и те, и другие. Основу 

Христа составляет крепкое единство душ, объединенных общими или 

близкими друг другу чертами. 90% моего состава душ – это множество в 

однообразии. Эта часть моих душ живет в состоянии максимальной 

синергии, которая достигается за счет общности мышления, целей и 

устремлений.  

Я как ведущий множества говорю о себе «я». Но моя сверхдуша содержит 

много участников. Поэтому, говоря о всем Христе, правильней говорить  

«мы».  

Я, ведущий – самая большая доминирующая часть нашего множества. Есть в 

моем составе еще две крупных души, с которыми мы в свое время 

объединились. В Христе так же много небольших душ, которые добровольно 

вошли в наше множество. Не просто добровольно, но по-настоящему хотели 

и стремились быть со мной вместе. Ведь конструктивному распределителю 

крайне необходимы мир и любовь в собственных структурах. Любые 

импульсы, отталкивающие друг от друга мои части, на пользу нашей 

целостности не идут. Хотя допускаются в тех пределах, в которых я способен 

эти импульсы гасить. То есть импульсы отталкивания, возникающие 

случайно, бессистемно в нашем единстве тщательно прорабатываются. Но 

если я вижу у кого-то из своих участников устойчивое упрямство, намеренное 

отчуждение от других участников множества, я отпускаю такие души с 

миром. У каждого свой путь, и не все пути ведут ко мне (Улыбается). 

10% моего состава – это души слабо- и средне-деструктивные, не похожие на 

основной объем моих душ. Эти деструктивные участники нужны мне для 

развития, для расширения понимания Бога во всем многообразии Его 

проявлений, для обогащения моей сверхдуши новыми оттенками ресурса 

жизни, новыми свойствами и качествами.  

Конструктивный распределитель неустанно стремится к расширению своего 

единства. Это мое главное устремление: расширяться и укреплять 

Божественные связи как внутри своего единства, так и с другими душами.  



Но у любого распределителя в процессе его расширения могут возникать 

определенные сложности.  

Первая сложность распределителей как конструктивных, так и 

деструктивных: монотонность энергообмена. В моем случае монотонность 

связана с тем, что в чистых мирах ограничен допустимый перечень оттенков 

Осознания. Надежных безопасных оттенков для сохранения 

конструктивности энергообмена не так уж много. Поэтому у светлых миров 

существует потребность во вливаниях извне не таких безопасных, но все же 

иных потоков, обогащенных деструктивным чувствованием. Их можно 

получить из низкоуровневых миров развития, в том числе с Земли. 

Разумеется, сначала эти альтернативные потоки тщательно отбираются, 

проверяются и очищаются. Я вижу, у тебя в мыслях появилось забавное 

словосочетание «гомеопатическая концентрация». Да, с деструктивными 

потоками в светлых мирах действительно нужно быть очень аккуратными, но 

вливаний в «гомеопатических концентрациях» все же будет маловато 

(Смеется).  

Чтобы стать самодостаточным и независимым от других участников, я решил 

в свое время присоединить к моему составу 10% слабо- и средне-

деструктивных душ. Такой опыт для конструктивного распределителя 

принципиально новый. И мой эксперимент пока продолжается. Информации 

по смешанным конструктивным множествам душ в нашем Мире немного. 

Распределитель, начинающий проводить деструктивные потоки, в итоге 

обычно и сам становится деструктивным. Данных о таких преобразованиях 

достаточно. Но моя задача – остаться конструктивным. Это пока слабо 

изученный путь. Поэтому приходится идти на ощупь, руководствуясь 

интуицией и здравым смыслом.  

Я сейчас развиваю свои деструктивные части и получаю через них свежие 

вливания альтернативных оттенков Осознания, различное новое для меня 

восприятие и чувствование. Это помогает всей сверхдуше развиваться, 

повышает разнообразие моих потоков, обогащает меня. Разумеется, мои 

деструктивные части не только дарят мне свой опыт, но и щедро получают  

взамен. Ведь конструктивный распределитель – как богатый отец, он всегда 

может напитать свое дитя досыта (Улыбается).  

Вторая сложность распределителей: нехватка инструментов для сцепления с 

другими участниками. Не смотря на взаимное желание укрепить связи с 



другими душами, сближение не всегда получается. У многих людей так 

бывало в жизни: встречаешь человека хорошего, но отношения с ним 

почему-то «не клеятся» (Улыбается). Так бывает на всех уровнях – слишком 

мало точек соприкосновения. 

И вот мы переходим к третьей сложности: распределителю может не хватать 

привлекательности, чтобы активно присоединять к себе другие души. Как и в 

нашем примере с двумя симпатичными людьми, отношения между 

которыми не очень-то получаются – одна душа может оказаться просто не 

способной достаточно взволновать другую душу, чтобы возник стойкий 

взаимный импульс к сближению. Распределителей это тоже касается: они 

должны предлагать своим потенциальным участникам нечто ценное в себе, 

чтобы преодолеть черту разделения и искренне потянуться друг к другу.  

Ч.: Ты именно присоединил к себе деструктивные души? Или у тебя есть 

свои части, которые ты развил в деструктивных мирах? 

Х.: Присоединяя готовые души, ты лучше знаешь, что обретаешь (Улыбается). 

Взращивать собственные деструктивные части пробовала каждая светлая 

сверхдуша. Небольшие посевы наших душ есть и на Земле. Но процесс 

развития собственных частей не очень контролируемый, в нем можно и не 

преуспеть. Разумеется, все достижимо, если серьезно подойти к делу. Просто 

времени и усилий можно потратить существенно больше, чем хотелось бы. 

Поэтому те деструктивные души, которые сейчас находятся в моем составе – 

это именно присоединенные души. Мы просто друг другу очень понравились 

и решили продолжить наш последующий путь вместе (Улыбается).  

Ч.: И все-таки, что собой представляет распределитель потоков? 

Х.: Это крупная сверхдуша, способная обслуживать энергообмен большого 

количества душ поменьше: как собственных фрагментов, так и 

присоединенных душ. Сверхдуша, управляющая множеством собственных 

фрагментов в мирах развития – это куратор. А распределитель должен также 

уметь работать с потоками присоединенных душ. То есть он более 

универсальный, опытный и эффективный. Ведь если распределитель 

неэффективный, его услугами никто не захочет пользоваться.  

Представь, что внутри каждого распределителя есть множество каналов, по 

каждому из которых течет ресурс жизни с определенными свойствами. У 

распределителя таких каналов много, как говорится, на все случаи жизни. 



Опытный в своем деле распределитель сразу знает, по какому каналу пустить 

тот или иной поток, как расщеплять потоки, в которых смешалось слишком 

много оттенков Осознания; что нужно направить на очистку и 

перераспределение, что на обогащение, что отдать в темные миры как 

совсем непригодное и т.д.  

Кроме того, распределитель должен быть очень стабильным, обладать 

крепкими внутренними связями. Потоки из миров развития поступают в 

распределитель очень разные. Если это потоки от деструктивных душ, они 

часто заряжены интенсивными деструктивными импульсами. Поэтому нужно 

самому очень крепко держаться за свой текущий уровень, не оседать. А в 

идеале – еще и стремиться к восхождению на новый уровень. То есть 

распределитель должен уметь эффективно обращаться с огромным 

количеством потоков, не давая им расшатывать свою стабильность и 

целостность изнутри.  

Ч.: Ты сказал, что конструктивный распределитель неустанно стремится к 

расширению своего единства. А какие цели у деструктивного 

распределителя? 

Х.: На самом деле, цели те же самые – расширение за счет присоединения 

новых душ. Но чем деструктивней распределитель, тем активней применяют 

ведущие этих множеств силу по отношению к душам, потоками которых 

управляют. Теоретически я понимаю необходимость таких взаимодействий. 

Но сам я так не делаю. У меня слабо освоены соответствующие инструменты. 

Зато хорошо освоены инструменты, благодаря которым души хотят быть со 

мной ближе и следовать моему руководству по собственному желанию. 

Попросту говоря: я обладаю авторитетом и привлекательностью (Улыбается). 

И постоянно продолжаю развивать эти качества. Такой у меня способ 

присоединения душ к своему составу: предложить им что-то в себе, от чего 

они не захотят отказаться (Улыбается). 

Ч.: А как ты вообще оцениваешь явление единства, которое держится на 

силе? 

Х.: Я стараюсь смотреть непредвзято на процессы в этом Мире, без которых 

не удается обойтись. Я познаю мир, раскрывая себя новому расширенному 

пониманию. Моему разуму можно объяснить многие сложные вещи, в том 

числе основы процессов деструктивных миров – и я пойму. Точнее: я уже это 



понимаю. Но есть ли в этих деструктивных процессах что-то чуждое для моих 

души и сердца? Да, есть. Если бы не это ощущение чуждости, я бы мог 

подключить к себе намного больше деструктивных душ, расширить свою 

деятельность и сферу влияния, свое присутствие в различных деструктивных 

мирах развития. И мое разностороннее развитие пошло бы намного 

интенсивней.  

Но я пока не готов к таким резким шагам и предпочитаю оставаться 

конструктивным распределителем, обслуживая по большей части 

энергообмен в светлых мирах. Сложность моего разума позволяет мне идти 

в развитие по нисходящему потоку. В том плане, что у меня хорошие шансы 

на успех. Но сердце мое пока не готово. Осваивать деструктивные процессы 

в большем объеме я не хочу. 

Ч.: Ты сказал, что боги восьмого уровня уже стали деструктивными. Так 

было не всегда? 

Х.: Не всегда. Обслуживая энергообмен Земли и других деструктивных 

цивилизаций, боги насытились тяжелыми частицами. Поэтому часть из них 

сейчас уходит с обслуживания процессов деструктивных цивилизаций, в том 

числе земной, поскольку они сами остро нуждаются в очищении. Есть и те, 

кто настолько напитался деструктивом, что частично утратил свою свободу, 

погрузившись самыми тяжелыми своими частями в темные миры.  

Ч.: Как дальше будет происходить развитие этих богов? 

Х.: Судьба каждого из богов индивидуальна. Те, кто уходит с обслуживания 

земных процессов энергообмена, забирают отсюда и большую часть посевов 

своих душ.  

Кто-то продолжает свое нисхождение и возьмется за обслуживание 

низкоуровневых высоко деструктивных цивилизаций. Такие распределители 

сейчас нельзя приглашать работать с мирами, деструктивность которых хотят 

снизить, в том числе с Землей. Поскольку сами по себе текущие свойства этих 

распределителей, их повысившаяся хищность будут тормозить попытки 

повышения земных частот.  

Поэтому осевшие боги могут совершать новые посевы своих душ в мирах, 

которые соответствуют их собственным достаточно низким на данный 

момент диапазонам. Или же воплощаться в мирах с диапазонами выше их 



собственных, но воплощения эти будут корректирующими, очищающими их 

самих, повышающими их частоты. А значит – сложными, поскольку 

очищение от тяжелых частиц приятным не бывает. И чем быстрее очищение 

заказывает для себя душа, тем сложнее его вынести. Руководство этими 

корректирующими воплощениями так же придется отдать другому 

распределителю. То есть осевшие боги теряют свое влияние, но имеют право 

на очищение и развитие. Они смогут восстановить свой прежний статус, как 

только вновь стойко устремятся к снижению своей деструктивности, чтобы 

вернуться в высокоуровневые чистые миры.  

Эти сверхдуши также могут засеять небольшие цивилизации, сохранив при 

этом свой управляющий статус. Но они будут развивать собственные части, а 

также любые другие души, которые захотят к их проекту присоединиться. То 

есть они могут быть кураторами собственных обособленных от других миров 

посевов с незначительными вкраплениями других участников. Это будут 

своего рода моно-цивилизации, в которых все роли играют части одной 

сверхдуши. Можно назвать этот шаг добровольным уходом от мира, чтобы 

все обдумать, разобраться в себе и понять, куда двигаться дальше.  

Я из деликатности не называю имен богов. Эти публичные оглашения 

списков ни к чему. Люди, находящиеся под покровительством богов, сами 

смогут поинтересоваться, как обстоят у тех дела. 

Ч.: Давай вернемся к теме, которую ты сам задал: о соотношении целой 

души и ее части. 

Х.: На самом деле мы ее уже обсуждаем (Улыбается). Просто сначала я хотел 

объяснить тебе, что собой представляет целая душа Христос. Иисус – это 

разум, скажем так, специализированный, который я сформировал для 

достижения определенных, известных всем целей. Я выбрал профиль 

пророка, проповедника, который помог мне выполнить свою миссию на 

Земле – засеять новое духовное знание. И именно к Иисусу очень любят 

обращаться многие люди. Но качества всего Христа намного шире. Как я 

сказал, в моем составе есть деструктивные души. И они по сложившейся в 

нашем Мире традиции, тоже могут называть себя Христос. То есть моя 

сверхдуша в целом обладает в том числе такими проявлениями, которых от 

Иисуса вряд ли ожидают (Улыбается).  



Эти части есть во мне. Я их не скрываю, но и никому не навязываю. 

Некоторые свои качества я из деликатности никогда не проявляю намеренно 

к тем собеседникам, которых они могут смутить. То есть существует немалое 

количество душ, взаимодействующих со мной только на верхних частотах, 

или через хорошо знакомого всем Иисуса. И я предлагаю каждой душе 

именно те свои части, которые ее привлекают больше всего, или в которых 

она больше всего нуждается. Но все остальные мои части тоже полностью 

открыты для взаимодействия. Такую стратегию я выбрал: полной открытости. 

Собеседник сам выбирает, какие мои части его интересуют, с какими 

частями ему будет лучше всего взаимодействовать.  

Ч.: Твои деструктивные души помогают тебе полнее понять Мир? 

Х.: Свои деструктивные души я люблю и считаю их ценными обретениями. 

Они действительно помогают мне мыслить шире и понимать больше. В том 

числе глубоко изучить процессы, идущие сейчас на Земле. Иногда без такого 

понимания просто не получается помочь другим душам; можно оказаться 

несведущим и бесполезным.  

Кроме того, я уже объяснил, что иногда распределителю не хватает 

инструментов или привлекательности, чтобы сблизиться с другими душами. 

Я говорю сейчас не только о присоединении, но хотя бы о налаживании 

более доверительных, дружественных отношений. Для взаимодействий с 

деструктивными участниками миров иногда бывает полезно повернуться к 

ним именно моими деструктивными частями, поскольку такое общение 

оказывается самым эффективным. Я говорю с собеседниками на понятном 

им языке: не допускаю в себе надменности, избегаю снисходительности из 

собственной святости.  

Ч.: В каком формате ты планируешь работать с пробужденными на Земле? 

Х.: Думаю, ты сама ощущаешь, что происходят серьезные изменения. Ты все 

еще продолжаешь писать послания, чтобы поддержать своих читателей, но 

уже чувствуешь, что это необязательно. Силы света, силы баланса, силы тьмы 

уже поговорили с людьми. Вы прошли период испытаний у темных учителей. 

И сейчас уже в целом результаты землян ясны. Кто-то еще трудится над 

улучшением своего результата и будет продолжать, пока есть время и 

возможность. Даже если у души не получается в этом Цикле перейти на 

новый уровень, она все равно еще может поработать с пользой, чтобы 



обеспечить себе более благоприятные стартовые условия в новом земном 

Цикле. 

Формат работы со светлыми учителями – индивидуальный. Период 

публичных посланий пройден, ресурсов на них почти не выделяется. Но в 

личной работе с человеком мы охотно поделимся и поможем. Светлым 

Силам сейчас хотелось бы укрепить связи с теми пробужденными, которые к 

нам тянутся сами. На этом этапе мы не уговариваем, не отрабатываем 

возражения, не преодолеваем человеческое отчуждение. Не отвечаем на 

каверзные вопросы, ответы на которые все равно не слушают или не хотят 

принимать. Наши руки протянуты всем, сердца наши раскрыты. Желающих к 

нам искренне устремиться – я приветствую!  

Взаимодействовать с людьми будем по мере их личных возможностей: с 

кем-то в канале, с кем-то через интуицию и сны. Я предлагаю людям 

раскрыть свои двери для света. Кто пригласит нас искренне, придем к 

каждому, побудем вместе, поможем по мере своих сил. Времени у нас 

немного: я в поля Земли зашел ненадолго. Скорее всего, побуду с людьми 

несколько месяцев. Если понадобится, чуть больше, но вряд ли дольше года.  

Ч.: Иногда мне кажется, что люди совсем не понимают, что такое свет. 

Даже те, кто принимает послания от светлых Сил и считает, что он и сам 

светлый. Я тоже многого о вас не понимаю и вижу между мной и вами 

серьезную разницу. Я не рассчитываю, что ты мне сейчас ответишь на все 

мои вопросы. Но надеюсь, что вы мне со временем все объясните :) 

Х.: Охотно объясним (Улыбается). Хотя познать свет непросто, поэтому 

запасись терпением. 

Не стоит представлять свет как извечный сияющий обелиск, слепящий всех 

вокруг своей неисчерпаемой милостью. На самом деле, жители светлых 

миров достаточно разнообразны. Среди них также иногда встречаются сути 

строгие, резковатые. Светлые силы и светлые миры – живые, разнообразно 

проявляющиеся – они эволюционируют, а вместе с ними эволюционирует и 

понимание света. То есть свет это не нечто абсолютное, неизменное, 

статичное.   

Свет – это условное понятие. Его невозможно рассматривать в отрыве от тех 

душ, которые формируют светлые миры. Души эти и сами находятся в 

постоянном поиске, размышлениях. Что значит быть светом? Какие 



воззрения позволят им достичь интенсивности своего света? Какие качества 

и действия помогут душам наилучшим образом проявить свой свет в 

окружающее пространство? Как относиться к различным проявлениям 

других душ, в том числе необычным и непонятным, чтобы не отталкивать 

друг друга, чтобы не ослаблять Божественных связей? Как нести свет в этот 

мир, зажигая сердца окружающих, но не растрачивать своих сил понапрасну? 

Как организовать потоки в чистых мирах, чтобы свет там лился свободно, 

изобильно, вечно?  

Понимание света в нашем Мире формируется из совокупности 

представлений и мечтаний жителей светлых миров о том, что значит жить в 

единстве, что значит жить в Боге. И понимание света изменяется в унисон со 

светлыми сообществами. Когда они проявляют свои наилучшие качества, мы 

наблюдаем реальные проявления света. Когда они раскрывают в себе свои 

наилучшие качества максимально полно, мы размышляем о пределах 

реальных проявлений света.  

Разумеется, процесс самосовершенствования бесконечен. Но все же иногда 

важно изучить и принять именно реальные проявления света в нашем Мире, 

а так же осознать их пределы, и уже на этом основывать свое понимание и 

духовный поиск. Так будет лучше и мудрее, чем предаваться бесконечным 

фантазиям, улетая в своих представлениях о свете в заоблачную высь.  

Стремление привлечь к себе, скопить в себе как можно больше света на 

определенном этапе может превратиться в жажду. Весьма похожую на 

темную жажду, на темную страсть неистового устремления к поглощению. 

Поэтому здесь тоже нужно чувство меры: устремление к свету необходимо 

балансировать скромностью, смирением и самоограничением.  

На Земле люди в своих фантазиях о свете иногда уходят слишком далеко, 

преувеличивают. Есть и те, кто чрезмерно устремлен к свету, на грани 

жажды. При этом собственного света в людях достаточно мало. Поэтому 

может возникнуть дисбаланс, когда стремление к свету сильное, а реальное 

проявление света из собственной души – слабое. Чтобы развеять подобные 

искажения ума, каждому человеку необходимо отыскать для себя свою 

собственную реальную меру света, которую он способен в себе воплотить. 

Выйти в своих представлениях о свете в точку здравого смысла, основываясь 

именно на том, сколько света он сам может принести в этот Мир. Не 

смотреть вовне: у кого сколько света, кто сколько света может дать. А 



смотреть внутрь себя: сколько света человек сам может проявить на благо 

окружающих. Такой подход поможет избежать искажений и работать над 

приумножением света в собственной душе с максимальным полезным 

эффектом.  

Ч.: Если жители светлых миров так разнообразны, есть ли у них какие-то 

свойства, которые однозначно делают их светлыми? 

Х.: Да, есть в душах свойство, которое однозначно характеризует их как 

светлых – это стремление к единству. И если у них не получается реализовать 

свое устремление, души стараются измениться, чтобы стать друг к другу 

ближе. Если необходимо: пройти очищение, преобразовать определенные 

свои качества или приобрести новые. В этом плане ожидания светлых миров 

от своих участников весьма строги. И именно по этому вопросу в людях есть 

непонимание.  

Человек исходит из мысли, что свет, как заботливый родитель – 

всепрощающий и любящий свое дитя безусловной любовью таким, какое 

оно есть. Это правда. Но человек часто делает ложный вывод, что менять 

себя не нужно, ведь его и так любят. Если душа искренне устремлена в 

единство, за этот вывод держаться не стоит.  

Каждому необходимо стремиться быть лучше, чтобы полнее дарить 

окружающим красоту своей души. Каждому необходимо преобразовывать 

свои отталкивающие черты и приобретать черты более привлекательные, 

чтобы достичь максимального сближения с другими душами.  

Не смотря на то, что свет строг, он еще и деликатен. Поэтому светлые миры 

не столько требуют от душ необходимых изменений, сколько создают 

благоприятную среду для мягкой взаимной поддержки в устремлении к 

самосовершенствованию каждого участника светлых сообществ. А так же 

каждого, кто к нам искренне стремится.  

Решение преобразовать себя, чтобы стать ближе к Богу, душа принимает 

добровольно. Она осознает, что единство может быть построено, только 

если каждый участник хорошо потрудится над красотой своей души. Именно 

это и есть самый важный признак светлой сути – готовность к 

преобразованию себя ради достижения единства, ради того, чтобы стать 

ближе к Богу.  



Безусловная любовь иногда невольно выступает как попустительница 

слабостей и лени. Я специально это проговариваю сейчас открыто. Свет 

никогда не попустительствовал слабостям, поскольку единство строят 

сильные Духом. Единство становится возможным благодаря сильному 

внутреннему свету каждого из его трудолюбивых участников. Слабость – это 

тусклость. Тусклый свет на определенном этапе может превратиться в 

сумерки. А когда он и вовсе иссякает, наступает тьма души.  

Каждая устремленная к свету, устремленная к Богу душа неустанно 

оттачивает и приумножает свои благие качества, стремится к насыщенности 

своего внутреннего света. Она хочет войти в единство с щедрыми дарами, 

чтобы с ее приходом единство обогатилось. И когда каждый новый участник 

приходит к нам именно с таким намерением, создаются благоприятные 

условия для взаимного обогащения и приумножения света. В крепком 

единстве каждая душа наполнена и даже переполнена. А свет может быть 

настолько насыщенным, что души изливают его – дарят его Миру. В такие 

моменты и происходит приумножение Божественного Осознания, такие 

условия и служат основой конструктивного энергообмена. Я описал вам 

свойства сильного, убежденного, выразительного света, который питает все 

Творение. Света, благодаря которому становится возможным 

разворачивание новых удивительных миров.  

 

С вами говорил Христос (Улыбается).  

Я буду ждать приглашения от людей, которые хотят побыть со мной вместе.  

Желаю всем хорошего дня! 

 

 

 

 

 

 

 



Николай Чудотворец: Особенности энергообмена в новом Цикле Земли  

(16.03.23) 

Ч.: Здравствуй, Николай. Какую тему ты бы хотел сегодня обсудить? 

Николай: Здравствуй, дорогая. Я расскажу тебе о важных изменениях в 

новом Цикле, касающихся всех деструктивных миров. На высшем уровне 

приняли новые заниженные нормы деструктивного энергообмена. Отныне 

глобальные распределители ресурса жизни станут строго следить за 

расходами цивилизаций и ограничивать вливания тем душам, у которых идет 

систематический перерасход. То есть во всех мирах участники, регулярно 

использующие частицу Бога сверх меры на деструктивное поведение, будут 

понемногу отключаться от новых вливаний, и «вымываться» из составов 

цивилизаций.  

Ч.: Почему деструктивная деятельность раньше разрешалась в большем 

объеме? 

Н.: Творец черпал из деструктивных миров новые значения, которые потом 

использовались, чтобы сделать жизнь во Вселенной разнообразней. Он 

намерено вливал частицу Бога в миры, которые ему бы никогда не вернули 

вложенного объема, потому что из них можно было получать ценную 

информацию, уникальные импульсы и редкие оттенки Осознания. Ведь 

некоторые из оттенков способны приумножаться только в деструктивных 

мирах.  

Я приведу условный пример из земной жизни. Состоятельный человек 

может вложить свои ресурсы в производство еды, тканей, бытовой техники. 

При положительном исходе он вернет свои вложения и получит прибыль. Но 

есть люди, которые поддерживают, например,  деятельность талантливых 

художников, режиссеров, музыкантов, результаты творческой деятельности 

которых будут не особо предсказуемыми, субъективно ценными, но 

уникальными.  

Такая же ситуация с деструктивными мирами: они важны, чтобы 

поддерживать разнообразие в нашей Вселенной. И без их уникальных 

результатов жизнедеятельности некоторые души увяли бы от тоски и 

монотонности. Но с точки зрения возврата ресурсов – это своего рода 

бездонные ямы, которые никогда не вернут вложенного. Такие миры и 



создавались не для прироста ресурса жизни по общему объему, а именно 

для прироста массивов новых уникальных значений, импульсов и оттенков 

Осознания.  

Ч.: Архистратиг Михаил говорил, что недостаток ресурсов в деструктивных 

мирах ведет к повышению их хищности. Сильные начинают поглощать 

более слабых, начинаются войны и т.д. 

Н.: Так оно и было. Но обслуживание таких процессов деструктивные 

цивилизации были вынуждены запрашивать у темных структур. Здесь все 

достаточно строго. Загрязняешь потоки общего энергообмена – изволь 

очистить их сам. Не можешь очистить – будешь изолирован, чтобы не 

отравлять потоки тем, кто хочет жить в чистом мире.  

Но объем поступлений Осознания в темные миры теперь сокращен на 30%. 

Это существенное снижение. Из-за такого ограничения  обслуживать 

деструктивный энергообмен цивилизаций в прежнем объеме будет некому. 

То есть у некоторых участников есть желание продолжать жить по-прежнему 

и применять ранее освоенные схемы пополнения своих запасов, применяя 

те или иные формы манипуляций, присваивания чужого, принуждения или 

прямого насилия. Более того, из-за сжатия Творения и уменьшения 

количества возможностей, подобное желание еще сильнее обостряется. Но 

исполнителей для обслуживания этих грязных процессов теперь найти 

тяжелей. У таких деструктивных сутей остается единственный выход – каким-

то образом перестроить свою деятельность, чтобы им хватало ресурсов. 

Отвыкать от былых привычек и больше не рассчитывать, что им удастся 

ресурсы у кого-то отнять.  

Если же просто пачкать потоки высокоуровневых чистых миров, не очищая 

их, такие души и в целом цивилизации просто начнут погружаться в темные 

миры. Сначала повысится их изоляция, начнет сокращаться количество 

возможностей обмена с другими мирами. Это первый этап – 

предупреждающий, чтобы обдумать свое поведение и вновь наладить 

чистый энергообмен. Если решительные действия по оздоровлению 

отдельных душ и цивилизаций не предпринимаются, уже идет прямое 

заглубление в темные миры, чтобы нарушители могли продолжать там 

делать все, что им захочется. При этом какие-то свежие вливания из 

глобальных распределителей в них практически прекращаются. Нарушители 



становятся вторичными потребителями, то есть могут каким-то образом 

получить новые ресурсы только от других участников.  

В случае частичного или полного заглубления участников в темные миры, 

они начинают обслуживать свой энергообмен в лучшем случае 

изолированно, на тех ресурсах, которые у них еще остались. В худшем случае 

они схлестываются с кем-то голодным и агрессивным. И в таких 

противостояниях велика вероятность потерять даже имеющиеся ресурсы.  

Сейчас уже всем развитым цивилизациям доведены заниженные нормы 

деструктивного энергообмена. Если раньше список допустимых условно-

полезных для развития миров деструктивных взаимодействий был все же 

шире, то сейчас этот перечень существенно сокращен. Поэтому каждой 

цивилизации придется пересмотреть свою деятельность, свои  привычки, 

свои слабости, а так же состав своих участников, чтобы вписаться в новый 

ограниченный объем услуг по очистке их энергообмена, который им еще 

разрешили заказывать у темных структур.  

Ч.: Я правильно понимаю: ресурсы, затраченные цивилизациями на 

деструктивную деятельность – это фактически слив загрязненной частицы 

Бога в темные миры? И новое ограничение должно помочь перенаправить 

этот ресурс на организацию более конструктивной деятельности? 

Н.: Верно. Возможности высокоуровневых цивилизаций самостоятельно 

очищать ресурс жизни – ограничены. А давать темным структурам набирать 

мощь, продолжая перенаправлять туда ресурсы (пускай и загрязненные), 

просто опасно для остальной части мироздания.  

Ч.: То есть темным мирам не достанется даже того объема ресурсов, 

который у них был в этом Цикле? 

Н.: Все участники темных миров, желающие трансформироваться, будут 

обеспечены ресурсами для выживания и помощью учителей в мирах 

развития. Каждая без исключения душа имеет право на развитие. Но хотят 

этого не все. Трансформации многие опасаются и на нее не согласятся. Такие 

темные разумы практически наверняка не выживут, а их ресурс будет 

поглощен крупными темными игроками, поскольку вливаний в их структуры 

будет поступать существенно меньше.  



Темные миры в новом Цикле останутся единственным местом, где еще 

возможен существенный насильственный передел ресурсов с укрупнением 

мощи хищных сверхдуш. В свободных мирах такая деятельность признана 

нездоровой. И после окончательной реструктуризации потоков вселенского 

энергообмена просто перестанут работать многие привычные схемы 

силового перераспределения ресурсов от слабых душ к сильным. 

Укрупнение сверхдуш отныне считается здоровым и приемлемым, только 

если участники присоединяются к ним добровольно.  

Ч.: Я так понимаю, земная цивилизация не может сама регулировать свой 

энергообмен и соблюдать новые нормы, поскольку многие люди даже не 

знают или не верят, что такие вещи существуют? 

Н.: Поэтому ваш мир и пользуется услугами других миров, которые в таких 

вещах разбираются. Новые управляющие цивилизации, с которыми ты уже 

познакомилась, будут регулировать энергообмен земных сообществ в 

следующем Цикле. 

Ч.: Что должно измениться в земной цивилизации в новом Цикле, чтобы 

она могла соблюдать эти сокращенные нормы деструктивного 

энергообмена? 

Н.: На уровне человека произойдет коррекция привычек питания и 

потребления целом. В новом Цикле рацион станет более здоровым. 

Возрастет насыщенность продуктов ресурсом жизни, поэтому объем 

употребляемой еды существенно сократится. Из списка известных землянам 

пищевых химических веществ могут исчезнуть некоторые вредные 

соединения. Производить отдельные продукты из-за климатических 

изменений станет сложно. Это касается мяса и молочных продуктов – их 

употребление сократится. Взамен людям дадут несколько новых, пока не 

известных полезных съедобных растений для обогащения рациона. 

На Землю будут заведены микроорганизмы, поражающие табак. Его 

производство станет невероятно затратным. Из-за редкости и недоступности 

этой культуры многие люди даже не будут знать, что это такое. 

Так же новые цивилизации хотели бы убрать у землян привычку пить 

алкоголь или хотя бы ограничить ее. Хотя здесь все не так однозначно, как с 

табаком. Ведь спирт – это важное химическое соединение. Знание о нем у 

человечества сохранится. А вместе с ним и соблазн готовить алкогольные 



напитки. Скорее всего, коррекцию проведут на уровне общественной 

приемлемости. Пить спиртное станет своего рода постыдной привычкой.  

Потребление различных вещей так же снизится. Это касается одежды, 

мебели, бытовой техники и т.д. Всего станет меньше, товары будут не такими 

доступными, но более качественными.  

Избыточный деструктивный энергообмен в отношениях между людьми 

связан с семейными конфликтами, финансовыми разногласиями, 

политическими, социальными, религиозными и прочими убеждениями, 

вызывающими острые эмоциональные реакции. По всем этим направлениям 

в цивилизацию будут внесены изменения.  

Из полей земного коллективного сознания устранят мыслеформу 

собственничества по отношению к партнеру, поскольку это серьезная 

причина конфликтов и разрывов связей между душами на почве ревности. 

Хотя некоторые реакции у душ возникают спонтанно, поэтому проявления 

подобных чувств у отдельных людей все еще возможны. Но в целом в 

обществе ревность и собственничество по отношению к любимым людям 

станут не слишком распространенным и не особо естественным поведением. 

У некоторых землян такие реакции уже будут вызвать недоумение, они будут 

просто отказываться связываться с ревницами. Одним словом, новые 

общественные нормы смогут естественным образом смягчать подобные 

конфликты. 

Расслоение между доходами землян в новом Цикле станет незначительным. 

Люди смогут получить все необходимое для выживания достаточно просто. 

То есть уже не будет большинства оснований, которые сейчас побуждают 

острые финансовые разногласия между людьми. 

В следующем Цикле будут засеяны новые религии и духовная философия. 

Некоторые существующие системы верований или их отдельные спорные 

части просто забудутся. Новые воззрения будут влиять на человека мягче. 

Идеи, которые «сработали» непредсказуемо, нежелательным образом, 

идеи, породившие религиозный фанатизм и нетерпимость, будут изъяты или 

распространены в ином виде. Одним словом, из полей земного 

коллективного сознания исчезнет большинство мыслеформ, 

провоцировавших конфликты на религиозной почве. 



Политическая и социальная активная позиция наоборот будет поощряться 

системой развития. В этой сфере неизбежны разногласия и конфликты. Но 

при построении более осознанного общества человечеству не обойтись без 

настойчивости, без желания каждого участника отстоять свои идеи и 

принципы. Чтобы цивилизация динамически развивалась и удовлетворяла 

большинство людей, все они должны участвовать в общественной жизни, 

озвучивать четкое и понятное личное мнение и нести ответственность за те 

общественные условия, которые создаются вследствие их активной 

деятельности.  

В текущем Цикле пассивность и отсутствие собственного мнения у людей 

были признаны одной из основных причин такого резкого имущественного 

расслоения общества. Ответственность за собственное благополучие люди 

легкомысленно передали тем, кто был заинтересован только в благополучии 

собственном. Поэтому в новом Цикле мирная борьба за свои убеждения 

будет поощряться. Появится целая плеяда общественных, политических и 

духовных лидеров, которым будет действительно небезразлична судьба 

общества. Своим примером они смогут вдохновлять и других участников 

цивилизации. Так будут сформированы группы активных небезразличных к 

общественным проблемам людей. Здесь я уточню, что это неравнодушие не 

предполагает какой-то особой доброты, порядочности, дружелюбности к 

окружающим. То есть люди эти могут проявлять свои острые углы, свои 

деструктивные качества. Но придется просто смириться с фактом, что 

стремительная река лучше тихого болота. Потому что с болотом уже все на 

Земле хорошо знакомы и понимают, как трясина гасит любые усилия и 

порождает беспомощность и отчаяние. Поэтому в будущем такого допускать 

нельзя. 

В новом Цикле земной цивилизации не будет большинства условий, которые 

провоцировали войны в этом Цикле. Население уменьшится, свободной 

земли станет много, ресурсами люди будут обеспечены в достаточной 

степени, чтобы не рисковать своей жизнью. Хотя система развития не 

исключает какие-то локальные конфликты, поскольку души в новый Цикл 

переходят очень разные, в том числе с серьезными показателями 

деструктивности. И в целом это те же души, просто в измененном составе. То 

есть нет смысла рассчитывать, что они начнут вести себя принципиально 

иначе. Хотя существенно изменившиеся условия жизни могут помочь им 

проявиться по-другому, если они сами этого захотят. То есть для многих 



негативных всплесков просто не останется причин; насильственных 

столкновений станет меньше. Но куда люди захотят направить свою 

неудовлетворенность (а она в той или иной степени свойственна 

деструктивным душам) – это покажет время.  

Еще одно важное изменение в новом Цикле коснется организации труда 

землян. Жесткие иерархические структуры, тянущие ресурсы от слабых 

«низов» к влиятельным «верхам» просто не смогут быть построены. Это 

опять же будет связано с изменениями в энергообмене. Усиление крупных 

хищных формирований в свободных мирах при новых заниженных нормах 

деструктивности стало неприемлемым. То есть структуры наподобие 

транснациональных корпораций, глобальных финансовых организаций и пр. 

просто не смогут сохранять жизнеспособность. Именно потому, что такие 

формирования всегда выступают средоточием деструктивного энергообмена 

– в самом их основании лежат хищнические принципы.  

То есть человеческий труд будет организован иначе. Коллективные трудовые 

организации с большим количеством участников, разумеется, также 

сформируются. Поскольку слаженный многофункциональный, 

разноплановый коллектив – это серьезная сила. Он дает существенный 

прирост общей полезности, если сравнивать его с результатами труда 

разрозненных, одиноких работников. Но трудовые коллективы станут 

гибкими динамичными структурами с множеством узлов-участников, 

каждый из которых сможет высказаться, проявить инициативу и получить за 

свой труд все положенное ему вознаграждение. Что касается услуг 

управленцев – коллективы сами их будут нанимать или выдвигать на эти 

должности кого-то из участников, оплачивая их труд за счет своих доходов.  

Изменится и роль денег. Спекулировать ими под проценты станет 

практически невозможно. Для землян такая услуга как кредит потеряет свою 

значимость. У людей будет достаточно ресурсов, чтобы удовлетворить свои 

базовые потребности. А ресурсы на перспективный проект можно будет 

получить иначе, без банкиров. Идеи для организации распределения 

ресурсов в пользу талантливых, предприимчивых людей у вас уже есть и 

сейчас. Это коллективные добровольные пожертвования небольшого 

количества денег, которые дают в итоге значительную сумму.  

Как видишь, изменения вносятся не напрямую в мышление человека, ведь 

необходимо соблюдать закон свободы воли. Но существенно меняется 



окружение,  условия проживания, из общественной памяти землян исчезает 

некоторая информация, обновляются нормы поведения в обществе.  

Разумеется, мы обсудили далеко не весь перечень изменений, которые 

позволят земной цивилизации снизить деструктивность своего энергообмена 

в новом Цикле. Но в целом, я думаю, уже понятно, по каким направлениям 

шел в земных сообществах неэффективный перерасход ресурса жизни. И в 

каких направлениях будет в самом ближайшем будущем вестись работа, 

чтобы Земля стала слабодеструктивным миром. 

Уже принято решение о том, что новый земной Цикл стартует под 

покровительством Христа и светлой иерархии. Наше влияние на 

цивилизацию не будет полным, но существенно увеличится. Темные 

структуры сохраняют часть своего влияния, поскольку души, которые они 

курируют, также будут входить в состав землян. Но расширение полномочий 

светлой иерархии в целом существенно повлияет на процесс земного 

развития. Глобальная событийность смягчится, станет второстепенной. А вот 

укреплению отношений между людьми мы уделим повышенное внимание. 

Поскольку между землянами много отчуждения, и все они очень разные, 

задачи на развитие от светлых учителей тоже могут приносить людям 

дискомфорт и глубокие переживания.  

В земных сообществах акцент сместится с волнений внешних (финансовые 

кризисы, войны, криминал и пр.), на волнения внутренние, связанные с 

межличностными отношениями. Для землян, которые очень любят спорить, 

ссориться, рвать связи и сбегать друг от друга новые задачи развития тоже 

окажутся весьма серьезными, сопряженными с определенным стрессом. 

Потому что у поведения в духе «разругались, разбежались» уже будут 

серьезные неприятные последствия. Само устройство общества будет 

требовать крепких связей и слаженности усилий. Поэтому отношения 

придется строить с окружающими тщательно и надолго. Все разногласия 

придется смягчать и преодолевать, поскольку со всеми этими людьми 

придется сосуществовать дальше. Избегать друг друга, сохранять отчуждение 

или враждебность станет весьма проблематично и дискомфортно. 

Ч.: Если в деструктивные цивилизации теперь вкладывают мало ресурсов, 

то уникальных значений станет намного меньше? То есть Вселенная станет 

скучнее? 



Н.: Это временное решение. Сейчас нужно усилить производителей частицы 

Бога, чтобы они дали щедрый урожай в глобальном масштабе. Когда будет, 

что вкладывать в деструктивные миры, они вновь пойдут в расширение. 

Кроме того, уже сейчас собраны серьезные массивы уникальных значений. 

Можно сказать, что последние несколько Циклов были расцветом 

деструктивных цивилизаций. И уникальных значений уже произведено в 

достатке. Все эти наработки сохранены, пройдут первичную обработку, 

систематизацию и будут потом предоставлены разным мирам для изучения. 

Сейчас в цивилизациях формируются векторы развития новых специалистов, 

которые смогут проводить профессиональные исследования в таких 

вселенских архивах на благо своих сообществ.  

Раньше Творец сам анализировал деятельность деструктивных миров и 

внедрял самые удачные находки в другие миры. Это создавало новые 

потенциалы для душ и сообществ, обогащало их, порождало новые 

возможности, продлевало и расширяло их глобальное событийное 

ветвление.  

В новом Цикле эту работу решили передать самим цивилизациям. В первую 

очередь высокоуровневым. Но земные методы работы с big data тоже 

продолжат развиваться. Благодаря им, люди смогут изучать собственные 

архивы в поисках новых возможностей, более эффективных решений, 

скрытых потенциалов для своего развития.  

Цивилизации сами смогут выбирать перспективные идеи из уже собранных 

массивов данных и внедрять их в своих мирах. Как на индивидуальном 

уровне, так и на коллективном. Новые специалисты-аналитики архивов 

помогут своим сообществам хотя бы частично удовлетворять свои 

потребности в уникальных новых значениях без помощи Творца.  

Итак, очень много данных уже собрано и сохранено, резервы есть. Поэтому 

новый Цикл в земной и соседних деструктивных цивилизациях 

действительно стартует под знаком экономии и движения дальше на 

накопленных ранее запасах, но ситуация со временем должна выровняться. 

Сейчас приоритет отдан развитию слабодеструктивных цивилизаций, 

цивилизаций нулевого прироста и конструктивных цивилизаций. Им 

передадут больший объем частицы Бога на обогащение и приумножение. 

Далее, когда появится излишек ресурсов, а нехватка новых уникальных 



значений станет острей, в деструктивные цивилизации вновь начнутся 

интенсивные вливания. 

Ч.: Николай, не из неуважения или скепсиса, хотелось бы задать еще один 

вопрос. Кажется, что ты сможешь дать интересный ответ для завершения 

нашей сегодняшней неспешной беседы.  

Ты сказал, что влияние светлой иерархии на новый земной Цикл станет 

шире, но души останутся из прошлого состава цивилизации. Я вспоминаю, 

сколько вы передали на Землю новых знаний за последние лет 50. Но 

люди под их влиянием не слишком изменились. Мало кто всерьез 

проснулся и развился, чтобы перейти на новый уровень. Может, светлые 

методы неэффективны для этого мира? И люди будут продолжать 

лениться и жить, как жили? 

Н.: Вопрос действительно интересный. Видишь ли, когда светлых учителей 

пригласили поработать с Землей во второй половине 20 века, уже было 

понятно, что Цикл вышел неэффективным. Наше влияние на протяжении 

многих столетий на земной план было ограниченным. В управлении 

развитием вашего мира доминировали темные структуры. Земная система 

развития обратилась к нам тогда за помощью. Но все, что мы могли 

предложить – это немного откорректировать, улучшить результаты даже не в 

глобальном плане, а на уровне отдельных пробужденных, которые 

действительно хотели развиваться, но им не хватало информации. И мы им 

эту информацию дали. С такими устремленными к жизни в Боге людьми мы 

поработали.  

То есть неуспех наших воздействий не связан с несостоятельностью светлых 

Сил как управляющих. Просто наше влияние на Цикл было слишком 

ограниченным. И даже когда мы начали передавать людям свои духовные 

знания, каких-то расширенных доступов к управлению земной 

событийностью мы не получили. И что-то всерьез исправить не могли. Все 

это долгое время у светлых Сил были связаны руки.  

В следующем Цикле, благодаря консолидации усилий с дружественными 

нам новыми управляющими цивилизациями, мы сможем полнее 

реализовать наши замыслы. Только тогда мы и будем готовы со всей 

ответственностью отчитаться в наших успехах или неудачах.  



А пока души, развивающиеся на Земле, слабо себе представляют, что такое 

жизнь под управлением слабодеструктивных или конструктивных 

управляющих. Такого с ними очень давно не случалось. Так что этот 

альтернативный опыт проживания придется познать, прочувствовать уже в 

новом Цикле. Тогда и можно будет сделать обоснованные выводы об 

эффективности той или иной Силы по части развития душ Земли. 

Ч.: Николай, спасибо за беседу! 

Н.: Спасибо и тебе, дорогая, что помогаешь светлым учителям передавать 

людям информацию. 

Желаю всем хорошего дня! 

Николай Чудотворец 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Христос: О вере 

(27.03.23) 

Ч.: Здравствуй, Христос. Я рада тебе! О чем бы ты сегодня хотел 

поговорить? 

Христос: Здравствуй, дорогая! Здравствуйте, искатели духовных истин! Я бы 

хотел сегодня поговорить с вами о вере. Почему без веры не пройти долгого 

пути. И почему я считаю, что веры сейчас недостаточно даже в самых 

сильных пробужденных. 

Ч.: Сразу возникает вопрос: вера в кого или во что? Ведь все верят в разное. 

Мне кажется, что некоторые читатели не столько верят, сколько владеют 

знаниями, собранными по кусочкам из религий, эзотерики и ченнелингов. 

Можно сказать, что они верят той информации, из которой составили свою 

картину мира. Но это ведь не та вера, о которой ты говоришь?  

Х.: Сейчас мы во всем разберемся по порядку (Улыбается). Но пока давай 

начнем с признаков слабой веры в человеке.  

Люди со слабой верой часто пытаются ухватиться за кого-то другого. Они 

считают, что объединение – безусловное благо, что оно однозначно 

укрепляет всех участников. Но я часто наблюдаю другую картину. Есть группы 

людей, которые я сравниваю с крепко завязанной сеткой с овощами. 

Кажется, что внутри всем вместе веселей и безопасней. Но если эту сетку 

бросить в воду – они все так же дружно начинают тонуть. А лидеры их – как 

самые тяжелые овощи, из-за их веса вся сетка еще быстрее идет ко дну. 

Может казаться вмешательством враждебной воли, когда чья-то сильная 

рука рвет эту сетку – так, что все овощи уносит в разные стороны. Но это шанс 

для каждого, пускай и в одиночку, выплыть на сушу и сохранить себя. 

Зашивать такие сетки не нужно. Все, что порвалось за последние годы, и все, 

что рвется сейчас – во благо, как бы ни было страшно тем, кто не мыслит 

своего пути в одиночестве. 

Итак, недостаток веры это: когда нет сил идти одному;  когда желание 

объединиться так сильно, что выбираешь в союзники слабых и растерянных; 

когда идешь вперед, только пока тебя ведет кто-то сильный.  



Бывает и так, что силы у человека есть, он может идти, но не знает куда. Тебе 

уже объяснили, что так проявляется недостаток устремления. Такое явление 

я тоже отнесу к недостатку веры.  

Представь себе семя, в котором есть все необходимое, чтобы пустить корни 

и ростки, и устремиться к солнцу. Но оно не может решиться. Все ждет каких-

то внешних знаков. Ждет, пока его кто-то направит. Но это не тот процесс, 

который инициируется извне. Импульс к разворачиванию спящего 

потенциала идет изнутри семени.  

Чего же ему не хватает? Веры в себя? Веры в те направления, куда можно 

направить свои побеги? А может, ему не хватает веры в то, что его 

активность имеет какой-то смысл? Но, если семя не разворачивает свой 

потенциал в определенный благоприятный период, оно просто может 

засохнуть и сгнить в земле. Ранее самостоятельное семя пройдет 

трансформацию и станет питанием для других, более решительных растений, 

которые будут активно идти в расширение, наращивать объем. И земля 

щедро напитает их своими соками, потому что сама жизнь стремится пройти 

и приумножиться через эти растения.   

Душа и разум человека – как семя, которое может развернуть свои 

потенциалы. Но, если оно по каким-то причинам медлит на благоприятном 

для себя этапе, его возможность расширения постепенно угасает. Наступает 

время для новых семян попытать счастья и устремить свои побеги к солнцу.  

Жизнь – это непрерывная череда трансформаций Бога. Бог меняет свои 

формы, проявления и направления. Он ищет лучшие семена, из которых бы 

проросли самые здоровые и красивые растения. И когда находит, 

перенаправляет к ним соки земли. Чтобы у этих растений было все 

необходимое для их благоденствия. 

Но если душа человека – это часть Бога, то кто же выбирает, какие семена 

отдадут свой нераскрывшийся потенциал на питание других растений, а 

какие прорастут сами и пойдут в расширение? Такие решения о своей судьбе 

принимает для Бога сам человек. Разум человека в единстве с душой 

выбирают: остаются ли они бездействующими или стремятся к 

разворачиванию своих возможностей. И здесь важны: вера в свой 

потенциал; видение своей будущей силы и красоты; выбор направлений, по 

которым душа устремится в рост.  



То есть человек сам решает, что он то самое семя, через которое жизнь 

уверенно пойдет в расширение. Но это не столько интеллектуальное 

решение, сколько чувство. И это чувство может быть поначалу 

ненавязчивым, как робкая птица, прилетающая иногда под окно: слегка 

пощебечет, поласкает слух, а потом улетает. Чтобы вновь воцарилась 

тишина.  

Это чувство необходимо в себе развивать – пускай птица станет родной и 

будет жить рядом с человеком. Можно регулярно выделять время, чтобы 

размышлять о своих потенциалах. Представлять, как они разворачиваются, 

устремляются в будущее – подобно дереву, которое наращивает крепкую 

крону.  

Разумеется, размышлять и представлять недостаточно – это лишь первый 

важный шаг. Второй важный шаг – вкладывать усилия в те варианты, которые 

способствуют расширению души и ведут ее в отдаленное будущее.  

Итак, что делает путь по-настоящему долгим, чистым и продуктивным? Какая 

сила побуждает души разворачивать свои потенциалы, направляя мечты 

далеко вперед? Эту загадочную силу можно назвать семенами веры, 

которые оказались достаточно смелыми, решительными, любящими жизнь, 

чтобы начать свой путь становления кем-то бо льшим – устремленными, 

сильными, прекрасными.  

Представь себе, что это за сила, разворачивающая потенциалы изнутри: 

сначала она разрушает защитную оболочку семени, потом проталкивает 

корни и побеги сквозь плотную почву, и далее побуждает их к расширению, к 

наращиванию объема. Сила эта должна действовать регулярно: питание – 

расширение, питание – расширение, питание – расширение. Если человек 

действительно хочет развиваться, важно осознать, что в таком процессе 

лучше не делать долгих пауз.  

Силу эту можно назвать неутомимостью. Но она не имеет ничего общего с 

холостой или чрезмерной растратой своих ресурсов, с интенсивным 

превозмоганием естественной усталости. Я говорю именно о спокойной 

сосредоточенности, бдительности, которые помогают сохранить свой тонус, 

свою внутреннюю готовность к расширению. Даже в неблагоприятные 

периоды, когда приходится  терпеливо ожидать улучшения условий, все 

равно необходимо регулярно просматривать свое дерево развернутых 



потенциалов. Размышлять, что в нем можно улучшить, с чем поработать 

дополнительно, и где намечаются новые точки роста. Человек как бы 

промывает элементы своего дерева соками жизни, уделяя каждому из них 

внимание. Даже если почва пока не дает дополнительного питания, и дерево 

промывает себя собственными ресурсами, это уже помогает ему сохранять 

хороший тонус и готовность к возможному разворачиванию. То есть между 

периодами питания и расширения необходимо не забывать о равномерном 

перераспределении уже имеющегося питания. 

Периодически обернуть личные ресурсы в собственном замкнутом цикле, 

чтобы они не теряли своей живости – процесс для роста души необходимый, 

но людям не очевидный. Даже продвинутые практикующие часто позволяют 

себе резкие провалы в мотивации к развитию. Периоды продуктивной 

работы над собой сменяются у них периодами избыточной ослабленности. 

Таких резких минимумов лучше не допускать, понемногу их выравнивать, 

сокращать амплитуду по низам. Для этого не нужно прибегать к 

сверхусилиям, достаточно уделить своим состояниям больше внимания и 

быть чуть более сосредоточенным. Если человек не чувствует своих потоков 

и пока не умеет ими управлять – ничего страшного. Такой практикой может 

заниматься даже новичок. Управление своей жизнью начинается с 

управления своим вниманием. Регулярно уделяя внимание своему дереву 

развернутых потенциалов, человек помогает себе расти и развиваться.  

Самым важным инструментом многомерного расширения души является 

познание. Познание помогает обрести новые интересы, насыщает душу 

свежими потенциалами и способствует их последующему разворачиванию – 

у человека появляется намерение попробовать тот или иной опыт. 

Постоянное познание нового делает возможным такое же постоянное 

расширение души.  

Есть еще одна проблема – нерациональная трата собственного потенциала. 

Но отличить холостую активность от продуктивной человеку самому бывает 

непросто. Хотя можно по каждому своему действию, по каждой трате сил 

задать себе следующие вопросы, чтобы прояснить ситуацию: 

- Зачем я это делаю?  

- Может ли это занятие в будущем расширить мои перспективы?  



- Можно ли всю мою разноплановую деятельность объединить в систему, 

служащую в итоге общим целям моего развития?  

Хороший признак, если у человека дерево развернутых потенциалов 

получается цельным, и каждый его шаг, каждое действие работает на 

укрепление этого дерева. В таком случае у души велики шансы пройти 

долгий продуктивный путь и существенно продвинуться в своем развитии. 

Давай перечислим признаки недостатка веры. 

1. Нет сил идти вперед.  

2. Желание объединиться так сильно, что выбираешь в союзники слабых и 

растерянных. 

3. Идешь вперед, только пока тебя ведет кто-то сильный. 

4. Неподвижность, неясные направления движения. 

А также сопутствующая проблема: ложные направления, холостая 

деятельность. 

Объединяясь с людьми, необходимо помнить, что караваны с большим 

количеством путников склонны идти медленно. У каждого человека свои 

потребности, и вся группа будет останавливаться каждый раз, когда у кого-то 

из них будут возникать проблемы. Кроме того, намерения путников тоже 

могут быть различными. Не исключено, что целью группы в итоге окажется  

совместное увлекательное путешествие, а пункт назначения превратится в 

туманный ориентир. Все это надо учитывать, если человек стремится к более 

динамичному разворачиванию своих потенциалов и всерьез запланировал 

добраться в намеченное место.  

Когда человек идет следом за сильным лидером, он рискует следовать 

чужим путем, за чужой (а значит, ложной) целью. Поэтому проявление 

самостоятельности приветствуется – это свидетельствует об укреплении веры 

человека в себя и свой путь. Многие интересные возможности в его жизнь 

просто не зайдут, пока он не закроет свои отношения зависимости.  

Пускай путь человека к Богу будет без посредников. Не надо быть чьим-то 

хвостом. Хвосту не видно, куда направляется голова. Хвост не может быть 

уверен, что голова мудра. Нет иного выхода, кроме как стать головой и 

самому прокладывать свой путь.  



Без хвостов мир выживет, без голов – нет. Много мудрых голов, 

объединенных единой целью, сумеют преодолеть любые вызовы.  

Неподвижность, равнодушие, скудный интерес к последующему движению – 

это признаки отсутствия у души подходящих потенциалов или их низкой 

интенсивности. Ключевая мысль у таких людей: «Во что мне верить, если все 

это одинаково не вдохновляет?» Здесь возможен риск, что на временны х 

линиях этой души в ближайшем будущем наметится тупик. Если человек 

хочет продлить свой путь, поберечь себя и свои результаты развития, ему 

необходимо более интенсивное познание, расширение интересов и 

активности. Возможно, придется преодолевать такой тупик через «не хочу». 

Возможно, понадобятся интенсивные усилия, и человеку будет казаться, что 

он идет не по дороге, а роет тоннель в земле, чтобы продвинуться дальше. 

Периоды в жизни бывают разные, и такие тоже. Но их можно пережить и 

выйти на ровный участок пути, когда ноги уже сами понесут вперед, к 

вдохновляющим целям. Главное – не питать свои дурные мысли и не 

опускать рук. 

После этих пояснений тебе стало понятней, о каком недостатке веры я 

говорю? 

Ч.: Да. Насколько я понимаю, ты сейчас дал универсальное понимание 

веры, которое подойдет многим людям, вне зависимости от их 

религиозных и философских взглядов.  

Х.: Верно. Раз уж через тебя дали новаторскую, нерелигиозную систему 

мировоззрения, я должен звучать с ней в унисон, и не фальшивить 

(Улыбается).  

Ч.: Но ведь у тебя есть и свое мнение? 

Х.: Людям сложно понять, что такое многомерный разум, но я действительно 

вмещаю в себе самые разные системы верований. У меня не стоит задача 

выбрать для себя что-то одно. Я скорее синтезирую разноплановые 

духовные воззрения, накапливаю ценные мысли и идеи, чтобы обогащать 

существующие системы или создавать новые. Но вся моя творческая 

деятельность имеет четкую цель – помогать и поддерживать развивающиеся 

души в области веры. Для каждой души я стремлюсь подобрать слова, 

которые бы вдохновили ее, подбодрили, помогли ей справиться со 

сложностями.  



Но все люди разные. А значит, нет и универсальных слов, которые бы 

одинаково убедительно звучали для каждой души. Поэтому не нужно 

удивляться, если я выбираю разные подходы для разной аудитории. Я 

просто хочу для каждого человека отыскать те самые, близкие ему слова.  

Информация, которую мы сегодня обсудили, адресована и людям, 

продолжающим развитие на Земле, и переходящим на следующие уровни. 

Разворачивание потенциала души начинается с третьего уровня. Можно 

сказать, что именно здесь находится почва, в которую должны прорасти 

корни, чтобы держать ствол и крону. Но корни не растут в воздухе. Поэтому 

важно, чтобы душа уже здесь развернула определенный потенциал для 

последующего роста на новые уровни. Человеку необходимо заложить 

устойчивое основание, отыскав для себя направления деятельности, которые 

можно будет продолжать развивать далее, после Перехода.  

Ч.: Как человеку понять, что та деятельность, которой он сейчас 

занимается, востребована на новом уровне? 

Х.: Деятельности, которую можно продолжать на новых уровнях, огромное 

множество: как уже существующих направлений, так и еще формирующихся. 

Идейные люди часто сами создают новые векторы.  

Но у стойкого устремления есть характерный признак: человек какой-то из 

своих интересов развивает по-настоящему глубоко и длительно. Интерес этот 

связан с любой сферой человеческих знаний.  

Иногда души сами придумывают для себя направление развития. И та 

деятельность, которой они займутся на новом уровне, будет результатом их 

стойкого интереса к каким-то уникальным явлениям жизни, которые они 

решили исследовать. 

Ч.: Думаю, сейчас всем людям тяжело разобраться в своих потенциалах и 

направлениях роста. Тем, кто переходит на новый уровень, сложно 

представить, что собой представляет этот иной способ существования.  

Те, кто идет в новый земной Цикл третьего уровня, тоже могут не видеть 

своего будущего из-за всех этих разрушительных событий. 

Х.: Ты говоришь о внешних обстоятельствах. Но разворачивание потенциалов 

идет изнутри – это для души всегда первично.  



Ч.: Но семена не прорастают в экстремальных условиях. Им нужна 

благоприятная среда. 

Х.: Верно. И эта среда будет создана в индивидуальном порядке для каждого 

человека. Свойства земного пространства уже изменились. Оно стало более 

податливым и позволяет инициировать процессы нового роста. Поэтому 

сейчас самое время разобраться со своими желаниями и внутренними 

возможностями. Осознать, в каких направлениях душа способна пойти в 

расширение.  

Говоря о внутренних возможностях, я имею в виду уже собранный полезный 

опыт в том или ином направлении. Например, если человек всю жизнь хотел 

стать писателем и много трудился, чтобы отточить свое мастерство – это 

направление для последующего расширения души, по которому уже собран 

определенный потенциал. Если ранее человеку не удавалось реализоваться 

исключительно из-за внешних неблагоприятных условий, ничего страшного. 

Писательство – это реальное направление. Человеку необходимо понять для 

себя, чего он уже достиг, и какие возможны следующие шаги, если внешние 

обстоятельства улучшатся. 

Другое дело, если человек мечтал стать писателем, но не совершал в этой 

области никаких усилий – здесь потенциала пока нет. Это просто 

привлекательная идея в голове. Но потенциал в таком направлении можно 

начать копить и разворачивать, вкладывая в избранное дело свой труд, 

время и внимание. 

Сейчас каждому человеку необходимо прояснить свои внутренние 

возможности и желаемые направления развития. Путь в будущее намечается 

не столько плавный, сколько скачкообразный. И, чтобы совершить этот 

скачок, душе нужно собрать силы и сосредоточиться. Транзит к новым 

условиям развития будет происходить не сам собой. Душе понадобится 

задействовать в себе ту самую силу, разворачивающую ее потенциалы. Эту 

силу нужно направить в будущее.  

Выбрав для себя перспективные направления, человек подходит к 

основанию моста из старого времени – в новое. Устремляясь по этим 

направлениям, веря в них и в себя самого, человек начинает движение по 

этому мосту – он идет туда, где сумеет более полно развернуть свои 

потенциалы в будущем.  



Текущие свойства земного пространства благоприятны для смелых, и 

неблагоприятны для застрявших в собственной неподвижности. Если человек 

сам не может решить и детально продумать, что же ему нужно, жизнь решит 

это за него. И то место, тот мир, куда душа перейдет, могут ее разочаровать. 

Поэтому пассивными оставаться сейчас не стоит. 

Я предлагаю каждому собраться с духом и поразмышлять о своих 

возможностях и перспективах, пускай и в отрыве от внешних обстоятельств. 

А также по возможности сделать какие-то реальные шаги в избранных 

направлениях. Вся эта работа усиливает устремление человека к тому 

варианту будущего, который наиболее соответствует его потребностям. Если 

люди сейчас серьезно подойдут к такому самоисследованию, его результаты 

помогут учителям выстроить для душ Земли более благоприятное 

пространство для их будущего развития.  

Я благодарю всех за сегодняшнее взаимодействие.  

С вами говорил Христос. 

С любовью к ищущим.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Мужское и женское начало в мироздании 

(01.05.23) 

Беседа с моим ВЯ, судьей пятого уровня Иерархии развития от сверхдуши 

Айна 

Ч.: Я бы хотела обсудить тему мужского и женского начала во Вселенной. 

Например, со своим ВЯ, судьей Айной. Как личное обучение с 

возможностью последующей публикации. 

Судья Айна: Приветствую. Спрашивай.  

Ч.: Говорят, что у души нет пола, что в разных воплощениях мы все 

побывали и мужчинами, и женщинами. Можно ли сказать, что душа 

изначально абсолютно бесполая? Или все же есть в каждой душе какие-то 

естественные свойства, которые более удачны для развития по женскому 

принципу или по мужскому?  

С.А.: Частица Бога неоднородна по своему составу. В ней есть оттенки 

насыщенные и оттенки текучие. Самые насыщенные оттенки используются 

при формировании разумов с ярко выраженными мужскими признаками, а 

самые текучие – для разумов с женскими признаками. Эта пара 

«насыщенность» – «текучесть» может казаться необычной и не особо 

понятной. Но я сейчас могу лишь подобрать максимально точные слова, 

чтобы дать тебе те знания, которые уже осваиваются на уровне 

непосредственного чувствования. Для примера попробуй описать, что такое 

«холодный» или «теплый», «мокрый» или «сухой», «сладкий» или «кислый». 

Об этом сложно говорить, это надо ощущать.  

На практике часто случается и так, что женские разумы естественно 

сочетаются с душами с большим количеством насыщенных оттенков 

Осознания, а мужские разумы вполне органичны и успешны при душах с 

большим количеством текучих оттенков. В этом плане можно говорить об 

относительной бесполости душ, поскольку на отдельных фракциях ресурса 

жизни действительно нет никаких точных обозначений «М» и «Ж» 

(Улыбается).  

То есть при формировании мужчины или женщины состав оттенков души 

играет роль существенную, но не ключевую. Поэтому в теории 



формирования полов лидирующее, общепринятое мнение заключается в 

том, что пол определяет именно разум, а не душа. 

Насколько ты знаешь, души фрагментированы. Некоторые сверхдуши 

контролируемо выделяют из себя небольшие фрагменты, чтобы 

воплощаться как индивидуальные души в мирах развития. В таком случае 

можно с высокой точностью подобрать состав оттенков такого фрагмента, 

чтобы он максимально отвечал определенному замыслу. Соответственно, и 

пол разума может проявиться через такую душу максимально ярко и 

естественно, потому что ее состав был тщательно подобран под конкретные 

нужды. 

Если душа появилась в результате спонтанного расщепления большей души, 

ее состав более непредсказуемый. В таком случае система развития 

анализирует фактические пропорции оттенков Осознания и дает 

рекомендации, по какому признаку данной душе будет более комфортно 

развиваться: по женскому или по мужскому.  

Разумеется, пожелания у самой души могут быть разные. Кто-то стремится к 

максимальной естественности и комфорту. А кто-то хочет новых впечатлений 

и экспериментов. В таких случаях может быть задан любой пол разума, вне 

зависимости от состава его души. Результаты таких экспериментов не всегда 

оказываются однозначными. Но наш мир неустанно стремится к поискам 

свежих удачных решений. Поэтому различные эксперименты позволяются, 

новый уникальный опыт проживания приветствуется, поскольку за счет него 

идет пополнение вселенских баз данных о вариациях и сочетаемости 

оттенков Осознания, формирующих пол.  

То есть эта область знаний по-прежнему развивается. Но самое важное, что 

нужно о ней понять: она не стоит на каких-то абсолютных истинах. Это очень 

гибкие скорее практические, чем теоретические знания, которые требуют в 

первую очередь умелых рук, чутья и любви к своему делу. В таком случае и 

результаты получаются превосходными: как мужские, так и женские разумы 

из-под руки виртуозных творцов выходят выразительными и 

привлекательными.  

То есть формирование гармоничного разума по женскому или по мужскому 

принципу требует высокой квалификации. Это огромный раздел знаний, 

поэтому мы с тобой сейчас идем по самым верхам. Разумеется, я стараюсь 



передать тебе информацию достаточно серьезную и свежую. Но углубляться 

в эту сферу для землян пока преждевременно. 

Помимо насыщенных и текучих оттенков частицы Бога, есть и широкий 

спектр оттенков универсальных (устойчивых), одинаково естественно 

проявляющихся и в мужских, и в женских разумах. Например, стойкость, 

которая может проявляться в жизни человека как долголетие. Или 

умеренность, которая дает самодисциплину, умение вовремя остановиться. 

Или эмпатия, выражающаяся в способности чувствовать эмоциональные 

состояния других душ. Такие свойства могут органично проявляться как в 

мужчинах, так и в женщинах, а задающие их оттенки частицы Бога считаются 

универсальными.  

Чтобы приблизительно понять, в чем различие этих трех групп оттенков 

ресурса жизни, представь, что: 

- насыщенные пульсируют (ассоциация огонь); 

- текучие плавно переливаются (ассоциация вода и ветер); 

- устойчивые ощущаются плотными и густыми (ассоциация земля). 

Давай разберем три самых насыщенных оттенка и три самых текучих.  

Самые насыщенные оттенки, задающие ярко выраженные мужские 

проявления: стремительность, проникаемость, славление. 

Самые текучие оттенки, задающие ярко выраженные женские проявления: 

плодородие, чувственность, стабилизация. 

В самом глубинном, очищенном от вторичных проявлений смысле, 

стремительность – это напор, это сила, интенсивно воздействующая в 

направлении, задаваемом волей носителя стремительности. 

Стремительность не терпит рассеивания. Чем у же область ее применения, 

тем эффективней она действует. Стремительность дает самое интенсивное 

устремление к любой цели, но имеет свойство быстро истощать носителя.  

Проникаемость – стремление проникать вглубь других структур, как 

мягкими методами, так и самыми радикальными. От секса, когда мужчина 

проникает в женщину, – до битвы, когда воин наносит врагу раны оружием. 

Задействовать проникаемость эффективней всего в связке со 



стремительностью. Эта связка оттенков частицы Бога входит в состав любого 

живого существа, которому необходимо будет применять силу.  

Возьми для примера кота, долго и неподвижно следящего за птицей из 

засады: как он за один быстрый прыжок и укус ломает жертве хребет. 

Эффективность его охоты достигается за счет скорости и сильного нажима 

острыми зубами. Так в животном мире ярко проявляется связка 

стремительности и проникаемости.  

Про использование стремительности на Земле в военных целях с тобой уже 

поговорили достаточно.  

Очевидными проявлениями проникаемости на уровне отдельного воина 

можно назвать удар кулаком, холодным оружием или выстрел из 

огнестрельного оружия. На уровне коллективных военных формирований 

это, допустим, артиллерия. На уровне руководства военными действиями это 

эффективные стратегии, предполагающие стремительные прорывы на узких 

участках обороны противника. 

Можно привести так же много примеров более мирных проявлений 

сочетания этих двух оттенков ресурса жизни: спортивные состязания, 

конкурентная борьба, победы на работе и стремительный подъем по 

карьерной лестнице, яркие публичные выступления, победы в дебатах и т.д. 

По мере снижения концентрации в душе оттенков стремительности и 

проникаемости уменьшаются и риски причинить кому-либо физический 

вред. В душе остается лишь соревновательность. На повседневном уровне 

она может проявляться, например, в желании отбить у конкурента 

привлекательную женщину, обыграть кого-то в игре, быть лучше других 

людей и т.д. В целом, связку стремительности и проникаемости вне 

зависимости от места ее проявления можно охарактеризовать так: быстрым 

интенсивным движением достичь цели.  

Славление – оттенок ресурса жизни, в основном применяемый в 

формировании душ с развитым разумом. В людях встречается часто, в 

животных не слишком часто и преимущественно случайно, поскольку этот 

оттенок раскрывается только через более-менее сложные социальные связи.  

В самом глубинном проявлении без вторичных наслоений славление – это 

стремление быть победителем, иметь определенный серьезный статус 

(репутацию), быть признанным по части определенных заслуг. Для 



естественного проявления славления нужны свидетели – другие участники, 

подтверждающие славу человека.  

Говоря о славе, стоит отметить, что высшие разумы используют это слово в 

более широком смысле – не только как синоним известности, но и как аналог 

слова «репутация». Славление проявляется в стремлении обрести среди 

других людей репутацию и статус: не обязательно хорошие, но 

убедительные. 

Теперь давай поговорим о трех самых текучих оттенках частицы Бога, 

задающих душам ярко выраженные женские проявления. 

Плодородие – неустанное стремление к приумножению и расширению. В 

природе плодородие задает импульс к размножению всего живого. 

Ползущая трава, которая покрывает все новые участки земли; лес, 

естественно разрастающийся, загущающийся, наступающий на открытые 

участки местности – это все яркие признаки проявления оттенка плодородия. 

Примеры из социальной жизни: деторождение, щедрость (желание угощать, 

дарить, делиться). Проявление в поступках: дать что-то сполна, до 

насыщения.  

Плодородие задает цельность. Это связь между матерью и ребенком. Это 

узы, скрепляющие большую семью. Это комфортное чувство, 

привязывающее мужа к жене и ее домашнему очагу. В радикальных 

проявлениях плодородие – это поглощение, это крепкие тиски, которые 

удерживают, сцепляют пространство вокруг носителя плодородия.   

Чувственность – задает бо льшую яркость и выразительность всем эмоциям. 

У нее есть определенное сходство со стремительностью, поскольку она 

также дает напор, но иного свойства. Это уже не таран, не бросок – а скорее 

фонтан, игривый всплеск. Но у стремительности и чувственности есть схожие 

проявления: высокая скорость и слабая контролируемость. Гармоничная 

чувственность помогает женщине проявлять любовь, нежность, заботу. А так 

же выступает благоприятным условием при желании научиться о своих 

переживаниях говорить или проявлять их через творчество. Радикальная 

чувственность – это нестабильность, это сильные и резкие колебания в 

эмоциях и настроениях разума.  

Иногда чувственность в людях сочетается со стремительностью. Этот 

двойной напор разного спектра действия часто используется при 



формировании душ для творческих воплощений. Люди, освоившие эту 

нелегкую связку, способны побуждать своей деятельностью, своим 

творчеством сильные глубокие переживания у окружающих. Но они так же 

более склонны к саморазрушению, поскольку такая связка может разносить 

систему человека изнутри.  

Связка чувственности и стремительности в разных пропорциях является 

вполне универсальной, и встречается как в мужчинах, так и в женщинах. Это 

пример сочетания оттенков, отвечающих за мужественность и 

женственность, которые, не смотря на свою серьезную 

разнонаправленность, на практике оказываются вполне пригодными к 

объединению.  

Стабилизация – оттенок ресурса жизни, снижающий резкость проявления 

свойств всех других оттенков, обеспечивающий мягкость, плавность их 

действия, практически не подавляя их положительных эффектов. То есть 

сочетание стабилизации с любыми оттенками, проявляющимися резко, 

радикально, дает душе в итоге положительный смягчающий эффект.  

Однако стабилизация ресурс не самый распространенный и непростой в 

приумножении, поэтому ценный. В земных душах стабилизации достаточно 

мало. Но она попадается в важных воплощениях, например, в личностях с 

очень серьезными задачами, требующими интенсивного труда, или в 

кандидатах на ВЯ.  

На практике стабилизация позволяет легко выходить из различных кризисов, 

быстро восстанавливаться от стресса, не дает носителю слишком выпадать в 

негативные состояния сознания. Наличие в душе стабилизации – лучшая 

гарантия жизни без депрессии. Ключевые эффекты стабилизации: 

положительное выравнивание, сглаживание, гашение резких хаотических 

колебаний.  

Стабилизация – женский оттенок и по естественным свойствам, и в 

практическом применении, поскольку наличие стабилизации в душах, 

развивающихся по мужскому принципу, снижает их решительность. 

Стабилизация положительно смягчает женскую чувственность, но скорее 

гасит, смазывает эффект от связки стремительности и проникаемости. То есть 

стабилизацию лучше добавить, если стремительности и проникаемости в 

душе слишком много и ее надо смягчить. И стабилизацию лучше не 



добавлять, если необходимо выразительное проявление мужественности. 

Если мужественность нуждается по каким-то причинам в периодической 

стабилизации, лучше не добавлять этот ресурс в состав души, а быть в 

близких отношениях с женской душой, у которой в составе есть этот оттенок. 

В таком случае стабилизацию можно получать только тогда, когда это 

действительно необходимо. А в остальное время дать ярким мужским 

качествам души свободно проявляться.  

О негативных свойствах стабилизации говорить практически бессмысленно. 

Этот ресурс весьма дефицитный, и его концентрация в душах чаще всего 

слишком мала, чтобы могли проявиться хоть какие-то отрицательные 

эффекты. Ведь для проявления отрицательных эффектов нужна высокая 

концентрация оттенка в душе. Скорее можно сожалеть, что из-за недостатка 

стабилизации в составах душ даже ее положительные свойства проявляются 

слабо. Большее насыщение нашей Вселенной оттенком стабилизации пошло 

бы душам на пользу; всерьез оздоровило бы и укрепило глобальные связи в 

Боге. 

Оттенков ресурса жизни огромное количество: как хорошо 

распространенных, так и редких, уникальных. На Земле в составах душ 

встречаются десятки насыщенных и текучих оттенков. Но озвучивать эти 

списки дальше я не буду. Ведь человеку сложно как-то повлиять на 

пропорции оттенков Осознания в собственной душе. Душа живет на Земле в 

том виде, в котором была сформирована до воплощения. Она может 

приумножать те оттенки, которые в ней есть, повышать их концентрацию. Но 

все же какие-то кардинальные перемены в ресурсном составе воплощенной 

души маловероятны.  

Размышляя о совершенствовании мужественности или женственности, мы 

скорее обращаемся к свойствам разума. Именно разум является наиболее 

податливым к трансформации. И человек, работающий над красотой и 

выразительностью своих мужских или женских свойств, способен достичь 

максимальных успехов именно на уровне разума. 

Ч.: Иногда бывает, что человек и сам не знает, какого он пола. Или считает, 

что природа ошиблась и дала ему тело не того пола. Почему так 

происходит? 



С.А.: Причины могут быть разными. Иногда душа идет на такой сложный шаг 

с целью закрыть кармическую задачу. Иногда в поисках новых оригинальных 

решений. Хотя часто такие явления связаны с недостаточно тщательным 

планированием воплощения.  

Балансировка между женскими и мужскими проявлениями на уровне души и 

разума требует большого умения. Но есть в целом удачные, проверенные 

сборки земных разумов обоих полов, и их немало. Просто бывает так, что 

душе все они не нравятся. А для создания уникальной личности в земном 

воплощении нужны специалисты, которые трудятся не бесплатно, и их 

помощи иногда приходится долго ждать.  

Если душа, желающая для себя уникальности, по каким-то причинам не 

обратилась к специалисту, растет вероятность воплощения со свойствами 

где-то между двумя традиционными полами. И фактические результаты 

такого планирования могут вызывать потом у человека дискомфорт и массу 

вопросов. Но в целом пользу для развития души можно получить в любом 

воплощении. Поэтому к экспериментам душ с необычными сочетаниями 

мужских и женских проявлений система развития относится терпимо.  

Ч.: Я общалась со многими высшими разумами, и большинство из них 

были мужскими. Хотя они говорили, что в составах их сверхдуш  есть также 

много женских разумов. Есть ли перевес в сторону управляющих-мужчин, 

и с чем он связан? 

С.А.: Перевес есть. Он связан с тем, что Вселенная сейчас находится на этапе 

активного поиска решений, как предотвратить последующее расщепление 

душ. Управляющий разум с ярко выраженными мужскими чертами смелее 

принимает решения о необходимости разрушить неудачное творение. Таким 

образом, чаще появляются свободное пространство и ресурсы для нового 

творения. Миры развития интенсивней обновляются и  производят больший 

массив свежих данных, среди которых могут найтись и ответы на важные 

вопросы исследователей о том, как активировать в частице Бога обратный 

синтез.  

Творение по ярко выраженному женскому принципу более сдержанное, оно 

активней стремится сохранить даже неудачные результаты, скорее 

концентрируясь на улучшении отдельных свойств уже созданных объектов. 

То есть женщины-управленцы склонны излишне бережно относиться ко 



всему сущему, «консервируя» старое даже в тех случаях, когда лучше с нуля 

создать новое. И это со временем способствует накоплению застоя в 

глобальных масштабах.  

Творение по ярко выраженному мужскому принципу так же имеет 

недостатки. В периоды его доминирования миры со временем могут 

ожесточаться. Динамизм становится лихорадочностью. Контроль над 

деструктивными процессами снижается. Поэтому сохранить даже удачные 

результаты часто оказывается непростой задачей.  

То есть творение по ярко выраженному женскому принципу – чересчур 

бережное и застойное; а творение по ярко выраженному мужскому 

принципу – чересчур жесткое и нестабильное.  

Ч.: Если творение по мужскому принципу предполагает активное 

разрушение, как оно может спасти души от расщепления? Нет ли здесь 

противоречия? 

С.А.: Ты задаешь очень серьезные вопросы. Но я отвечу кратко и просто.  

Есть сосуд, а есть вода, которую в него налили. Творение – это сосуд. Частица 

Бога – это вода. Несовершенный сосуд можно разбить, главное – бережно 

перелить перед этим воду в другую емкость. Таким образом, временные 

формы разрушаются, но частица Бога при этом не страдает.  

Ч.: Можно ли сказать, что активное развитие деструктивных цивилизаций 

связано с этапом творения по мужскому принципу? 

С.А.: Можно. Есть две противоположных стратегии творения. По мужскому 

принципу идет деструктивное творение. По женскому принципу – 

конструктивное. Но в чистом виде они существуют лишь в теории. На 

практике в нашей Вселенной имеется лишь небольшой перевес в пользу 

мужского принципа, а далеко не радикальное его проявление. Но такого 

незначительного перевеса уже достаточно, чтобы достигать ощутимых 

эффектов в глобальных масштабах.  

Кроме того, творение неспешно, но верно начало  смещаться в сторону 

женского принципа. Хотя ощутимый эффект от этого сдвига проявится по 

человеческим меркам еще очень нескоро. Новый баланс зафиксируется в той 

точке, в которой будет наблюдаться благоприятная, умеренная 

обновляемость миров при их максимально возможной стабильности. Грубо 



говоря, цивилизации из такой точки равновесия сами будут стремиться к 

новому, вместо того, чтобы удерживать старое, провоцируя застойные 

процессы в энергообмене своих сообществ. 

Ч.: Можно ли сказать, что в темных мирах преобладает мужской принцип, 

а в светлых мирах – женский? 

С.А.: Перевес в пользу мужского принципа в темных мирах есть, но не 

слишком значительный. Положительный эффект от радикальных мужских 

проявлений способствует там текущему выживанию сути. Например, чтобы 

выйти победителем из битвы. А вот долгосрочное выживание как раз 

обеспечивают скорее женские проявления, которые побуждают душу 

бережно относиться к своим ресурсам, экономить, выжидать, не совершать 

рискованных действий.  

Радикальные мужские проявления склонны разрушать не только 

окружающих, но и подтачивать суть изнутри. Они порождают два 

безжалостных бича темных миров, которые иногда губят разумы даже самых 

ценных местных обитателей. Я говорю об отчаянии и сумасшествии, 

проявляющихся вследствие разноса внутренней системы разума.  

А вот желание оставить все по-старому, продолжать сидеть в своей темной 

норе, вместо того, чтобы пройти трансформацию и выйти в чистые миры – 

это негативные женские проявления. Их также много в темных мирах, 

поскольку рисковать и идти на трансформацию желающих мало.  

Одним словом, в темных мирах оба принципа представлены и проявляются 

как положительными эффектами, так и отрицательными. Но все же с 

небольшим перевесом преобладает мужской принцип. Ведь эти миры живут 

по законам силы. А сила подкрепляется в первую очередь стремительностью 

и проникаемостью. 

Что касается светлых миров, там действительно идет существенный перевес 

в пользу женских проявлений. Три самых распространенных в светлых мирах 

оттенка частицы Бога относятся к текучим: питание, плодородие и 

пестование. 

Питание задает стремление течь и распределяться по всем доступным 

связям, «полостям» и «сосудам». В светлых мирах оно побуждает желание у 

душ постоянно обмениваться между собой и способствует еще большей 



открытости энергообмена. Оно порождает в местных сообществах процессы, 

похожие на регулярное перемешивание воды в океане. Питание – как кровь, 

стремящаяся проникнуть во все мельчайшие капилляры тела.  

Питание задает плодородию бо льшую мягкость и деликатность. Чистое 

плодородие – это «мать», а смягченное питанием – это уже скорее «мама». 

Плодородие задает мощный импульс к родам, даже через боль, а питание –  

уже более умиротворяющий импульс к кормлению. 

Пестование – стремление нянчить слабых и неокрепших. Это бережность ко 

всему живому. Это невинное желание обнять, погладить по голове и 

поцеловать в лоб. Сделать что-то простое и приятное вместе. Это 

предчувствие славного будущего: когда дети вырастут и раскроют свою 

красоту; когда на засеянных нивах поднимутся молодые колосья; когда 

заботливый подход к своему делу принесет со временем свежие дары и 

обновление.  

Уклон светлых миров в женские проявления имеет также негативные 

эффекты. Светлые миры сдержаны, когда речь заходит о серьезных 

обновлениях, и бережно относятся ко всему окружающему, даже если оно 

давно изжило себя. В этих сообществах редко происходят яркие стрессовые 

события, и преобладает мирная, ровная, но весьма однообразная 

повседневность.  

Поразмышлять о том, какие еще негативные эффекты возникают в светлых 

мирах из-за преобладания в них оттенков питания, плодородия и пестования 

я предлагаю тебе самостоятельно (Улыбается). 

Ч.: Есть ли перевес в сторону светлых учителей-мужчин, и с чем это 

связано? 

С.А.: С Землей действительно лучше справляются светлые учителя-мужчины. 

Их души все равно всерьез насыщенны текучими оттенками ресурса жизни, 

преобладающими в светлых мирах. Но разумы, сформированные по 

мужскому принципу, позволяют им успешней выполнять задачи развития 

душ на Земле. Ведь это жесткий мир, и по местным душам часто приходится 

принимать сложные решения. Поэтому определенная строгость, 

решительность, умение по объективным причинам отодвинуть на задний 

план свою родительскую заботу бывают светлым учителям очень 

полезными.  



Но женские сути светлых миров тоже активно взаимодействуют с Землей. 

Просто они не столько передают послания, сколько лечат, выравнивают 

эмоциональные состояния, защищают от ночных кошмаров и т.д. То есть 

приносят так же большую пользу и поддержку людям, просто иными 

способами.  

Ч.: Можно ли сказать, что разделение душ на мужские и женские играет 

важную роль в эволюции миров, и в чем эта роль заключается? Насколько 

я поняла из прошлых посланий, такое решение служит разнообразию и 

помогает душам испытывать больше интереса и влечения друг к другу. 

С.А.: Обрати внимание, как негативные мужские проявления в темных мирах 

расшатывают стабильность разума, а негативные женские – задают душе 

своего рода оцепенение, нерешительность, из-за которой местные 

обитатели не хотят смотреть в сторону лучшей жизни. Ведь самый надежный 

способ самосохранения для темного разума в длительных периодах времени 

– уйти на трансформацию. Но они медлят, пока отчаяние продолжает 

подтачивать их здравомыслие. То есть неблагоприятные условия иногда 

побуждают разумы стремиться к саморазрушению с двойным нажимом.  

Этот пример особенно показателен, чтобы понять, каковы задачи 

балансировки между мужскими и женскими проявлениями на уровне 

отдельной души. Каждому необходимо искать в себе удачные пропорции 

между мужским и женским, чтобы проявлялись достоинства обоих 

принципов и гасились их недостатки.  

Хорошо сбалансированным душам, ощущающим собственную уникальность, 

красоту и разнообразие своих проявлений, комфортно даже наедине с 

самими собой. Они уже получают удовольствие от самих себя. Это помогает 

им быть очень стабильными и самодостаточными. И серьезную роль в 

осознании собственной ценности для индивида играет самовыражение 

через пол.  

На уровне отношений между индивидуальными душами ты верно 

понимаешь ценность разделения по мужскому и женскому принципу: выше 

интерес, привлекательность и получаемое удовольствие друг от друга. Все 

это служит укреплению связей между душами.  

В пределах коллективных душ балансировка между женским и мужским 

принципом ставит перед собой такие задачи: 



- включение в свой состав или взращивание максимального количества 

разноплановых, привлекательных, уникальных индивидов; 

- максимальная привлекательность индивидов друг для друга, чтобы создать 

мощный, разнообразный, насыщенный энергообмен внутри множества;  

- повышение внутренней стабильности за счет тонкой балансировки между 

насыщенными, текучими и устойчивыми оттенками ресурса жизни. 

Между коллективными душами балансировка идет по сходным принципам: 

взаимная привлекательность, взаимное обогащение, последующее 

сближение участников, стремящихся к единству в Боге. 

Сближение между коллективными душами – сложная задача. Для 

упрощенного понимания: чтобы двум людям стать ближе, достаточно 

захотеть обнять друг друга, а чтобы существенно сблизить две коллективных 

души, нужно чтобы захотели обнять друг друга миллионы участников от 

обеих коллективных душ. Самый простой и надежный способ, чтобы создать 

множественные точечные связи между коллективными душами: 

формировать между собой сладкие парочки из мужских и женских 

индивидов (Улыбается). Как видишь, есть предельно понятные любому 

человеку вещи и в глобальных вселенских процессах.  

Ч.: Из общения с учителями у меня сложилось впечатление, что 

высокоуровневые женские управляющие разумы все же нужны, но их 

почему-то не хватает. Это так? 

С.А.: Сформировать высокоуровневые женские управляющие разумы – 

важная задача на будущее. Она требует серьезных усилий и времени, 

поэтому считается актуальной уже сейчас. Но существенная потребность в 

таких разумах проявится существенно позже. И к тому моменту, я полагаю, 

талантливые, смелые и амбициозные дамы уже будут достаточно 

развитыми, чтобы занять важные вакантные места (Улыбается).  

Эти женские разумы будут сформированы не где-то там, в заоблачной 

вышине. Все они начинают свой рост из низкоуровневых миров развития и 

переходят по мере набора опыта на уровни выше. Таков естественный путь 

развитого сбалансированного разума. То есть ничто не мешает 

пробужденным женщинам, развивающимся сейчас на Земле, поразмышлять 



о своих перспективах в качестве высокоуровневых управляющих развитием 

(Улыбается).   

Ч.: А сейчас почему женские разумы не очень нужны? 

С.А.: Женские разумы нужны всегда. Просто светлых женских разумов в мире 

сейчас достаточно. Они приносят большую пользу, работая в направлении 

«расширение и поддержание Творения». А вот сбалансированные женские 

разумы пока молоды и еще развиваются. Для них и сейчас есть немало 

работы. Просто спешить в таких серьезных делах нельзя. Большинство 

перспективных сбалансированных женских разумов, за успехами которых 

учителя внимательно наблюдают, еще не до конца окрепли и пока 

нуждаются в получении дополнительного опыта в мирах развития. То есть 

без них пока как-то обходятся, а вот в будущем их уже будет остро не 

хватать.  

Но я поняла твой вопрос. Дело в том, что этап управления Вселенной по 

мужскому принципу продолжается. Хотя уже сейчас наметилась 

определенная плавная тенденция к увеличению женских проявлений на 

уровне руководящих решений. Но далеко не факт, что в будущем наступит 

этап управления по женскому принципу. Можно сказать, что на чашу весов 

«М» и «Ж» будут аккуратно подкладывать по одному маленькому грузику из 

категории «Ж» и наблюдать, какой полезный эффект эта прибавка в целом 

дает. И на определенном этапе этой ювелирной балансировки добавление 

«Ж» может уже не создавать дополнительной пользы. Тогда добавлять 

перестанут. Но в каких пропорциях мужской и женский принцип будут 

проявлены в этом новом равновесии, будет ли в нем больше женского, 

больше мужского или их будет поровну – пока никто не знает. Это 

длительный эксперимент, и его результаты мы увидим уже в далеком 

будущем. 

Ч.: В чем будет уникальность женских сбалансированных управляющих 

разумов, которые сейчас еще подрастают? Почему система развития без 

них не сможет обойтись в будущем? 

С.А.: Система развития видит серьезный потенциал в свойствах текучих 

оттенков плодородия и питания для построения будущих коллективных душ. 

Мощная сцепляющая сила плодородия будет создавать крепкие связи 

между душами. Питание будет задавать этим взаимоотношениям нежность, 



смягчать размолвки. И основой такой коллективной структуры должна быть 

именно ведущая-женщина.  

При реализации этой схемы коллективной души, участникам в ее составе 

должно быть максимально комфортно, поскольку связка плодородия и 

питания задает отношение, которое можно назвать здоровой, полноценной 

материнской любовью. Исходя из высшей любви к своим детям, такая мать 

не будет злоупотреблять интенсивными методами развития. Но все же, где 

это необходимо, она проявит разумную строгость, потому что без строгости 

вырастают избалованные дети (Улыбается). 

Ч.: То есть дело, как всегда, в том, что миру нужно больше любви? 

С.А.: И чем больше, тем лучше (Улыбается). 

Ч.: Благодарю.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Николай Чудотворец: Генеалогия веры 

(01.06.23) 

Ч.: Здравствуй, Николай. В личной беседе со светлыми учителями 

поднялась интересная тема генеалогии духовных течений. Мы бы могли ее 

обсудить подробней? 

Николай: Здравствуй, моя дорогая. Тема сложная и в целом важная, хотя для 

землян сейчас она скорее будет для расширения кругозора. Но раз у тебя 

есть интерес, мы можем это обсудить.  

Ч.: Переходят ли в новый Цикл земной цивилизации мировые религии: 

христианство, буддизм, ислам, индуизм? Будут ли в них какие-то 

изменения? Ты раньше говорил, что некоторые идеи в религиях, 

сработавшие неоднозначно, могут быть изъяты или распространены в 

другом виде.  

Н.: Все перечисленные религии на новую Землю переходят, но не в таком 

полном виде, в котором они существуют сейчас. Можно представить каждую 

из духовных систем в виде большого шкафа. Эти шкафы  в данный момент 

переполнены различными элементами: часть обладает подлинной 

ценностью, другая часть – сомнительной. В процессе жизнедеятельности 

мировых религий в них скопилось много лишнего, изжившего себя, 

утратившего живость и подлинность.  

В земных религиях есть также элементы испорченные. Даже если в чистый 

шкаф с хорошими продуктами положить пару гнилых яблок, они могут 

оттягивать на себя много внимания и создавать отталкивающее в целом 

впечатление. Человек, желающий бегло оценить содержание шкафа, вполне 

может не заметить, что там лежит и много хорошего: не захотеть углубляться 

дальше, чтобы лучше разобраться. Но он хорошо запомнит пару гнилых 

яблок и на этом основании сделает отрицательные выводы обо всем 

содержании шкафа.  

Религии в текущем виде стали сложными и переполненными деталями. Хотя 

сложность и детализация сами по себе не являются недостатками. Они могут 

быть и сильными сторонами, если переплетения идей и смыслов духовной 

системы звучат слажено и мощно, как превосходная симфония. В таком 

случае у человека, зачарованного вначале самыми яркими партиями, может 



возникнуть стойкое желание разобраться со всем произведением в целом. 

Внимание последователя религии должно легко течь от одной детали к 

другой, сохраняя у него стойкий интерес, высокую вовлеченность и 

лояльность. Необходимым условием, чтобы духовная система проводила 

мощные живые потоки, является беспрепятственное течение интереса 

людей через все ее основные элементы – через все тело религии. 

Но современные религии выродились и с основной своей задачей 

справляться перестали. Я уделю больше внимания христианству, поскольку 

это самая близкая мне религия. Но то, что мы сегодня обсудим, в той или 

иной степени касается всех существующих мировых религий.  Бо льшая часть 

их сложности по своему глубинному содержанию стала пустой, слабой. 

Религии обмелели, ослаб и дух многих их служителей, а вот внешние их 

проявления и ритуалы наоборот укрепились чрезмерно. Эти внешние 

каркасы все еще крепко стоят: церковные институты и храмы исправно 

функционируют, духовенство проводит регулярные службы. Но все это 

достаточно заурядные, шаблонные процессы, а священнослужитель – уже 

зачастую рассматривается как профессиональная деятельность, наряду с 

мирскими профессиями. Церковная жизнь происходит скорее по инерции, 

чем из неутомимости ее последователей в своем служении людским душам 

и Богу. Но живые, развивающие, обновляющие  потоки через религии сейчас 

текут слабо. Осталось мало настоящих, преданных верующих,  которые 

искренне стремятся к Богу и свято чтут свой духовный путь.  

Одним словом, в каждом «шкафу» необходимо провести генеральную 

уборку: очистить их от всех элементов, которые проводят живые потоки 

слабо или не проводят вовсе. «Гнилые яблоки» тоже нельзя оставлять – а это 

в основном служители религий. Искажения писаний при передаче из 

поколения в поколение – это лишь малая часть проблемы, почему 

современные религии часто оказываются не в состоянии привлечь даже 

людей, способных к крепкой вере. Основная часть проблемы – это отсутствие 

харизмы у пастырей, недостаток у них сильных сторон и добродетелей.  

Церковнослужители – это лицо религии, это ее головы. Миряне, ищущие 

Бога и утешения в вере, не находят искомого в исправно функционирующих 

храмах и ритуалах. Если что-то и способно их утешить, дать ощутить твердую 

почву под ногами, то это сильный убежденный пастырь, носитель живой 

веры. Но таких сейчас отыскать крайне непросто. Церковнослужители 



способны проконсультировать прихожан по всем предписаниям своей 

религии, но не способны зажигать огонь веры в сердцах, поскольку и сами в 

основном являются лишь носителями тлеющих углей.  

И здесь мы подходим к пониманию того, что составляет основную ценность 

любой системы духовных знаний – это ее пастыри, носители крепкой, живой 

веры. Они перейдут в новый земной Цикл и понесут далее свое видение той 

религии, которой они посвятили свое служение.  

Здесь нужно понимать, что такое благие заслуги человека, и на какой почве 

так хорошо взошли его достоинства. Если благие заслуги человека высоки, 

вместе с ним ценится и почва. Обладатель подлинных добродетелей 

повышает ценность и тех духовных взглядов, которые его все это время 

питали; тех каркасов веры, которые его поддерживали.  

Я уже упомянул тело и головы духовной системы, есть у нее и третий 

необходимый элемент – сердце. В человеческом организме сердце 

обеспечивает циркуляцию крови, необходимого питания для поддержания 

жизни. Сердце религии – это система связей, идей и смыслов, через которые 

циркулируют потоки ресурса жизни. Человек может выстроить связь с 

сердцем духовной системы, благодаря письменным источникам духовных 

знаний. Например, через Библию. Взаимодействия с одной лишь книгой, без 

дополнительных условий, человеку может быть вполне достаточно, чтобы 

подключиться к сердцу христианской религии, и получать через него 

духовную подпитку.  

Все три необходимых элемента религии – тело, голова, сердце – не требуют 

наличия каких-либо упорядоченных церковных институтов, особенных 

зданий для проведения ритуалов или строгих надзирателей с увесистым 

саном.  

Я вижу в твоих мыслях важный вопрос: почему религия так строго 

иерархична, и не является ли это подчинение и надзор – темным 

элементом? И ответ на него – да, является. Религия, будучи изначально 

светлым элементом духовной жизни человечества, в деструктивном мире 

обрела новые, нежелательные оттенки: жесткую иерархичную вертикаль 

церковной власти и строгость, направленную вовне, от вышестоящих 

надзирателей к служителям более низкого сана и прихожанам.  



Если бы религия оставалась эталонным светлым элементом и не прошла в 

земном мире преломляющих деструктивных воздействий, она бы выглядела 

иначе. В светлых мирах строгость направленна не вовне, а в первую очередь 

внутрь себя. Ты сам свой самый строгий и требовательный судья. Ты сам 

ответственен за свое достижение наивысшего уровня добродетелей. И 

система авторитетов при таком подходе выстраивается не надзирательная, 

не карательная сверху вниз, а полностью добровольная. Духовные искатели 

сами приходят за советом к учителям, обладающим серьезными благими 

заслугами и глубокой мудростью. Так реализовывается подлинно светлый 

принцип построения духовной системы: самим просить совета у мудрецов, 

самим строго следить за своим развитием, а не ждать от надзирателя свыше 

наказания за свои дела.  

Мы подошли к проблеме негибкости, закостенелости земных религий, 

которые могут отталкивать верующих. Я говорю о религиозных догматах, 

средоточием которых в основном являются хорошо организованные 

религиозные институты. У церковнослужителей существует своего рода 

круговая порука, а если точнее – круговой страх перед церковной властью. 

Это и страх перед теми, у кого выше сан, и перед церковной системой в 

целом. Все это порождает чрезмерный традиционализм. Поэтому церковь, 

толком не справляясь с задачей помощника и утешителя для верующих, тем 

не менее способна выступать в роли строгого судьи или бича карающего. 

Благо, что все это в современном обществе носит уже чисто словесный, а не 

физический характер.  

Церковная система в новый земной Цикл перенесена не будет. Иначе 

мировые религии оздоровить не получится. Но в Переход идут талантливые 

сильные пастыри и святые писания. То есть головы и сердца религий. Тела 

построят потом заново, благодаря формированию духовных сообществ. В 

физических зданиях и строгой иерархичной надстройке церкви нет нужды, 

поскольку пользы они особо не приносят, а часто и вредят.  

Все представители существующих духовных систем в конце текущего Цикла 

прошли серьезные испытания на веру, на преданность своему служению, на 

человеколюбие. Лучшие из них переходят в новый Цикл. Учительская 

система предоставит им серьезную свободу самовыражения. В новом мире 

эти миссионеры смогут исходить из собственного живого понимания своей 

веры. Таким образом, уже без строгих надзирателей переосмыслить святые 



писания, дать им вторую жизнь, сделать их соответствующими реальным 

нуждам духовных искателей.  

Но я бы не сказал, что результат этого эксперимента известен заранее, и что 

он завершится гарантированным успехом. Перед отобранными 

миссионерами стоит сложная творческая задача выстроить вокруг себя 

духовные сообщества, руководствуясь личным осмыслением своей веры, 

собственной мудростью. И здесь неизбежны темные соблазны, человеческие 

ошибки, ограниченность понимания и прочие негативные факторы, из-за 

которых миссионеры могут в своей задаче не преуспеть.   

Говоря о миссионерах, я имею в виду носителей существующей религии, 

которые способствуют ее последующему распространению.  

Есть и другой тип носителей духовных знаний – пророки. Они сеют 

принципиально новые идеи и смыслы. Частично пророки уже поработали в 

конце текущего Цикла, провели на Землю альтернативную духовную 

информацию: менее серьезную, более серьезную. Этот слабо 

структурированный калейдоскоп сведений вы знаете сейчас под общим 

тэгом «эзотерика». Ее серьезный минус заключается в том, что в этих знаниях 

нет упорядоченности, и они часто противоречат друг другу. Поэтому, не 

смотря не все недостатки мировых религий, у них есть весомое 

преимущество: более высокая цельность и структурированность знаний.  

Статус пророка в системе развития говорит лишь о том, что человек принес 

на Землю знания принципиально новые. Но носитель этого статуса не 

обязательно должен быть уровня Иисуса или Моисея. То есть пророков 

приходит на Землю достаточно много, но по-настоящему влиятельных среди 

них – единицы.   

Пророки, которые принесут в следующий земной Цикл свежие духовные 

воззрения, тоже обязательно появятся. У новых управляющих цивилизаций 

есть свое понимание духовности, свой набор верований, и эта информация 

через молодых земных пророков в нужное время будет засеяна.  

Но существующие религии также имеют возможность занять свое место в 

жизни новой Земли. Их необходимо существенно преобразовать, но в целом 

эти системы верований вполне способны поддерживать души на пути 

развития. А если религия работает и полезна какому-то количеству людей, ее 



просто так, в погоне за новизной, отбрасывать нельзя. Это ведь не модная 

одежда. 

Однако в текущем земном Цикле было причинено много вреда из-за 

искаженного мышления на религиозной почве. Поэтому пророкам, несущим 

в новый мир существующие религии, необходимо будет придерживаться 

максимальной миролюбивости и человеколюбия; не применять каких-либо 

деструктивных инструментов. При создании новых духовных сообществ 

вокруг своей веры пастырям придется самим проявить в полной мере свои 

добродетели. Они будут выступать ключевыми звеньями, связующими 

прошлое и будущее. И от качества этих звеньев будет зависеть судьба той 

веры, носителями которой они выступают.  

Отчасти конфликты между представителями различных духовных систем в 

начале нового Цикла неизбежны. В этом нет ничего удивительного, ведь 

человеческая история знает много примеров конкуренции и столкновений на 

религиозной почве. Однако новые управляющие цивилизации ставят задачу, 

чтобы духовность на Земле не была экспансивной, агрессивной, 

конкурирующей. Поэтому существующие религии пройдут серьезные 

испытания в начале нового Цикла. И многое будет зависеть от их лидеров. 

Если духовный лидер будет нести подлинную духовность, а не вражду и 

отчуждение, духовная система, носителем которой он является, выживет и 

займет свое место в будущем Земли. 

От каждой религии переходит определенное количество миссионеров. Все 

это – люди незаурядные, харизматические. Первый этап отбора при 

переходе в новый Цикл ими уже будет пройден. Эти люди сохранят при себе 

все свои наработки, свою память духовных служителей. 

В новых условиях будет пройден еще один этап отбора. Миссионерам дадут 

развернуться, сформировать духовные общины и посмотрят, как они будут 

себя проявлять в реальных обстоятельствах. Предположительно, часть 

религиозных лидеров испытания не пройдут. Это будут люди, порождающие 

распри на религиозной почве, слишком интенсивно защищающие свои 

убеждения, конкурирующие, причиняющие вред соседним духовным 

сообществам. Таким образом, в несколько этапов, будут отобраны пастыри с 

максимальным количеством добродетелей, необходимых в условиях нового 

времени.   



Итак, мы не спеша подобрались к понятию генеалогии духовного течения, 

которое рассмотрим на примере христианской религии. Как ты знаешь, 

ключевым пророком христианской религии был Иисус Христос. Благодаря 

своему приходу на Землю, он направил мощные потоки через христианскую 

религию и насытил ее своими добродетелями, своим видением, своими 

эталонными кодами. Мы не будем уходить еще дальше вглубь веков и 

рассматривать более ранние этапы формирования христианства. Условно 

назовем Иисуса истоком генеалогического древа того учения, которое он 

принес. Именно его участок древа нас сейчас в первую очередь интересует 

при размышлениях о современной христианской религии. 

Ключевой пророк (исток) задает идейное наполнение будущей религии и 

вкладывает в нее то, чем обладает сам. То есть у истока религии должны 

быть очень мощные личные духовные наработки, благие заслуги и 

добродетели. Можно сказать, что бывает кровь слабая или вовсе дурная, а 

бывает благородная, сильная (под «кровью» я имею в виду в первую 

очередь духовные коды). Именно благородная, сильная кровь вообще 

способна дать жизнь новой религии. Кажется, что это просто набор знаний: 

засеял идеи и наблюдаешь потом, как они распространяются. Но нет ничего 

более далекого от истины. Пророк – это мощный двигатель той веры, 

которую он порождает на Земле. И без личной силы и достоинств, вряд ли 

хоть одна его духовная идея переживет его собственную кончину. То есть 

новая религия должна быть напитана эталонными кодами сильной души с 

серьезными благими заслугами и закреплена обильными вливаниями 

чистого ресурса жизни.  

Также я хотел бы пояснить возможные причины деструктивных проявлений 

христианства. Ведь если Христос вложил в свою религию все из себя, откуда 

в ней берутся негативные черты? Из несовершенства самого Христа или 

откуда-то еще? По этому вопросу есть различные мнения. И все же основной 

причиной можно назвать смерть на кресте: она была не то, что 

необязательной, но и недопустимой. И тем не менее люди проявили 

жестокость, и Иисусу пришлось вынести невероятные страдания. Это и 

задало последующую деструктивную окраску тому течению, которое он 

принес на Землю. Отправив ключевого пророка на мучительную смерть, 

люди свои деструктивные коды подмешали в христианство уже на самом 

начальном этапе.  



Но смерть Иисуса на кресте способствовала более активному 

распространению идей христианства. То есть был получен положительный 

эффект. Хотя очень непросто рассуждать о положительных эффектах, 

достигнутых чьими-то муками. Но именно из-за серьезных положительных 

последствий такого трагического исхода, высшие Силы позволили Иисусу 

пойти на крест. Он мог не идти, но пошел. Потому что именно такой исход,  

легший в идейное наполнение христианской религии, давал самый 

ощутимый эффект, и учение Иисуса лучше всего проникало в сердца людей.  

А теперь давай вернемся к теме эталонных кодов пророка. Я думаю, ты уже 

догадываешься, что Христос, будучи серьезным конструктивным 

распределителем, много вложил из самого себя в христианскую веру: и 

харизму, и видение, и серьезные ресурсы. После его воплощения на Земле 

еще в нескольких поколениях убежденных последователей циркулировали 

его эталонные коды. Они передавались от одного сильного преданного 

ученика к другому. Но по мере смены поколений, родные коды Христа 

постепенно терялись: полноценная передача от одного подходящего 

носителя к другому не всегда удавалась. Ученик покидал мир, а вместе с ним 

уходили с земного плана и коды Иисуса. И христианство уже все больше 

строилось на кодах менее мощных душ священнослужителей и верующих 

мирян.  

В данный момент эталонных кодов Христа на Земле уже практически нет. Это 

одна из основных причин, почему христианская религия ослабла. Другая 

важная причина заключается в том, что сами верующие продлевать 

генеалогию своей веры без постепенной потери ее мощности оказались не 

способными. 

Самые сильные христианские пастыри, которые сумеют создать 

эффективные духовные сообщества в начале нового земного Цикла, получат 

эталонные коды напрямую от Христа, чтобы вновь наполнить свою религию 

силой. Но только половину он необходимого количества. Вторую половину 

составят собственные коды духовных лидеров. То есть они вложат в свою 

веру из своей собственной души все самое лучшее. Таким образом, 

наполнение христианства существенно обновится за счет кодов новых 

талантливых пастырей. Какой именно будет эта обновленная вера, пока что 

представить достаточно сложно. Но одно можно сказать точно: это будет 

религия, переосмысленная людьми для людей. Мы надеемся, что эти новые 



побеги на древе учения Христа станут для людей максимально близкими и 

естественными. 

Ч.: Благодарю. 

Н.: Хорошего дня. (Улыбается) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архистратиг Михаил: Система коллективной разумности 

(23.06.23) 

Ч.: Мне приснился очень необычный сон. Я бы хотела обсудить с учителями 

его значение.  

«Современные градостроители откопали древний тоннель для текущих 

нужд общества. Я нахожусь в этом тоннеле. Высота его сводов метров 20. 

Есть от него ощущение чего-то огромного и монументального. Понимаю, 

что этот тоннель существует со времен первой плотной земной 

цивилизации, со времен основателей нынешнего человечества. Я смотрю 

на стены: кажется, на них есть какой-то узор. Присматриваюсь и понимаю, 

что это множество царапин и бороздок оставшихся на камне – следы от 

инструментов древних строителей. То есть пещера была выдолблена в 

твердой каменной породе. Ощущение от сна – будто я соприкоснулась с 

частичкой вечности».  

Михаил: Здравствуй, моя дорогая. Сон действительно важный, тебе его 

показал я. Хотел с тобой обсудить изменения в общественном сознании, 

которые произойдут с людьми после перехода в новый земной Цикл. Сон не 

буквальный, но побуждающий тебя задать вопросы в нужном направлении. 

И мы сейчас вместе разберем, что все эти образы значат.  

Тоннели в жизни строят, чтобы по ним шло интенсивное движение, 

коллективные потоки: транспорта, людей, грузов и т.д.  В твоем сне через 

образ тоннеля я зашифровал пока новое для тебя понятие «система 

общественного мышления» или «система коллективной разумности».  

Смотри, у тебя есть личная система мышления – это твои ценности, 

принципы, приоритеты, мотивация, понимание приемлемого и 

неприемлемого и пр. И эту систему ты задействуешь каждый раз, когда 

вступаешь в энергообмен с окружающим пространством. Проще говоря: 

ежедневно, в любой ситуации ты взаимодействуешь с миром на основании 

той  информации, которая содержится в твоей личной системе мышления.  

Такие же системы существуют и для обеспечения потоков мышления 

цивилизации в целом. Если распределители отвечают за энергообмен, то 

системы коллективной разумности обеспечивают взаимодействия между 

участниками общества на информационном, идейном, ценностном уровне.  



Давай возьмем еще несколько деталей из твоего сна. Тоннель раскопали 

времен первых Строителей. Он древний, монументальный, выдолбленный в 

камне. Его расчистили и собираются применить для текущих общественных 

нужд. Здесь я хотел тебе показать, что сейчас поднимается древний пласт 

связей коллективной разумности со времен, когда обитатели Земли были 

совершенно иными, мыслили и жили иначе. Именно эту систему связей 

решили использовать в обновленном варианте общественного сознания 

землян на старте следующего Цикла. И мышление людей под влиянием 

системы разумности с такими свойствами будет всерьез отличаться от 

мышления твоих современников.  

Кажется, что человек – такой, какой он есть. Люди любят размышлять о том, 

что человеческая природа неизменна. Это не так. Человек и общество в 

целом – это очень гибкие динамические системы. И их состав, их 

наполнение, их  движущие силы зависят от более глобальных систем связей, 

которые задействованы на текущем этапе на Земле.  

Сам по себе человек составлен из различных элементов: душа, разум, 

эмоционально-чувственные поля, заемные поля сознания других сутей. На 

него также влияет его многомерная вертикаль (вертикаль ВЯ), которая может 

находиться как в чистых мирах, так и в темных. Вертикаль ВЯ – это те высшие 

разумы, которые инициировали и управляют земным развитием человека. 

Все это ты уже раньше с учителями обсуждала.  

Теперь добавь сюда еще один элемент влияния – систему коллективной 

разумности, которая периодически меняется, подбирается под текущие цели 

развития земной цивилизации. Система общественного сознания задает 

людям определенные свойства: наполненность, направленность, 

упорядоченность и т.д. То есть система коллективной разумности также 

специфическим образом формирует людей, находящихся под ее влиянием – 

в дополнение ко всем ранее перечисленным элементам влияния. 

Дополнительно нужно учитывать, что поведение человека зависит и от 

энергообмена цивилизации, на который влияет состав оттенков Осознания и 

количество тяжелых частиц, циркулирующих по земным распределителям. И 

чем грязнее энергообмен на Земле, тем деструктивней получаются 

индивиды, которые проживают в таких ожесточенных условиях. То есть от 

качества питания души зависят ее проявления. Человек может гасить свои 

глубинные импульсы осознанностью, дисциплиной, четко сформированной 



системой ценностей и т.д. Но душа, питающаяся грязными потоками, 

получает из сетей энергообмена деструктивной цивилизации куда больше 

разрушительных импульсов, подвержена куда большему количеству 

соблазнов. То есть повышаются риски не устоять и покатиться по наклонной 

даже у тех людей, которые в более благоприятных обстоятельствах 

чувствовали бы себя вполне уверенно и стабильно.   

Как видишь, есть очень много элементов влияния, формирующих человека. 

Все эти элементы совершенно неоднородные, разноплановые и меняются с 

течением времени. То есть человек – это своего рода очень сложный 

конструктор, элементы которого могут происходить из самых разных мест во 

Вселенной. Даже те люди, которые сейчас живут на Земле и объединены 

общим понятием «человечество», далеко не созданы из одного теста. 

Поэтому нет оснований рассуждать о неизменной природе человечества как 

вида или о его неисправимом поведении. Если заглянуть в далекое прошлое 

и понаблюдать за эволюцией Земли, можно прийти к выводу, что в каждом 

новом варианте цивилизации человек постоянно трансформируется и 

обновляется.  

А теперь давай вернемся к системе коллективной разумности. Она может 

представлять собой условный чистый лист. Но не в том плане, что в ней 

вообще нет никаких данных. Информации уже на старте нового Цикла в 

общественные поля сознания закладывается огромное количество – это 

необходимо для развития землян. Но система коллективной разумности на 

отдельных этапах эволюции цивилизации может быть ненаполненной по 

части ценностной, идейной, смысловой.  

Я поясню на простом примере. Возьмем две книги. Первая пусть будет по 

геологии: с подробным описанием земной коры, минералов и т.д. Вторая 

будет впечатляющим романом, идейно и ценностно наполненным, 

задающим читателю мотивацию, способным его изменить, вдохновить на 

определенные мысли и поступки. Информации наподобие «книги по 

геологии» в систему разумности цивилизации закладывается всегда много.  

А вот дополнительная информация в духе «впечатляющего романа» 

закладывается, только если это действительно необходимо. Поскольку 

«роман» этот со всем своим наполнением действует на людей весьма 

специфичным образом. И его воздействие может быть на данном этапе 

развития цивилизации как уместным, так и неуместным.  



То есть «роман» – это один из дополнительных инструментов воздействия, 

который можно добавить в коллективные поля сознания людей, чтобы 

сформировать у них определенный образ мышления.  

Все цивилизации, развивавшиеся на Земле, когда-то написали свои 

уникальные глобальные «романы». Все они наполняли свою систему 

коллективной разумности собственными переживаниями, идеями и 

смыслами; своей мотивацией, своим видением мира, своими мечтами и 

стремлениями.  

Не все эти «романы» сохранились. Но один из них решили сейчас добавить в 

новую коллективную систему разумности землян, чтобы люди лучше 

справились с теми задачами развития, которые им предстоят в новом Цикле. 

И этот пласт древних коллективных связей в ближайшем будущем 

сформирует мышление землян принципиально иначе.  

На протяжении эволюции Земли ее цивилизации существенно между собой 

различались. Разумеется, у каждой из них, в зависимости от текущей 

глобальной конфигурации, были свои преимущества и недостатки. Не было 

идеальных решений, иначе земляне в таком виде существовали бы и сейчас, 

и все бы было у них прекрасно. Но состав сильных и слабых сторон земных 

сообществ на разных этапах развития Земли существенно менялся. В начале 

следующего Цикла общественное сознание снова обновится. И эти 

изменения не ограничатся «косметическим ремонтом», они будут 

достаточно глубинными.  

А теперь давай подробней поговорим о том, что собой представляет эта 

древняя система коллективной разумности, которую задействуют в 

следующем земном Цикле. А так же какова специфика той системы 

коллективной разумности, с которой люди живут сейчас.  

Снова обратимся к твоему сну. Какими качествами могли обладать земляне, 

построившие такой монументальный тоннель в камне? Чем они жили, чем 

отличались от современников? 

Ч.: Похоже, что они создавали объекты основательно, надежно, на века. 

Думаю, это было ради величия, ради того, чтобы оставить свой след в 

истории. У них явно было более глобальное мышление. Не было мелочной 

погони за сиюминутной прибылью, желания сэкономить на строительстве. 



Если доступные ресурсы были ограничены, древние земляне вкладывали 

их в небольшое количество самых ценных объектов.  

М: Не разменивались на мелочи, верно? 

Ч.: Да.  

М: Такой дополнительный профиль коллективной разумности будет задан 

землянам в новом Цикле. Общество потребления останется в прошлом. 

Производить будут только то, что необходимо. Не будет одноразовых или 

быстро приходящих в негодность товаров. 

Ч.: Если этой древней цивилизации больше нет, значит, у нее были 

существенные недостатки? Может ли ее система разумности влиять на 

новых землян негативным образом? 

М.: Предполагается, что эта система разумности окажет положительный, 

оздоравливающий эффект на разумы землян. У нее есть определенные 

негативные качества. Но к тому моменту, когда они начнут проявляться и 

всерьез мешать, можно будет что-то предпринять, внести какие-то 

коррективы в земное развитие.  

Смотри, если идеи и проекты в обществе отбираются самые ценные, самые 

весомые, и все силы люди вкладывают только в них, то все прочие идеи и 

проекты, не такие серьезные и основательные, просто увядают на корню. То 

есть уменьшается количество более легкомысленного творчества, творчества 

от скуки, творчества-эксперимента. Но оно тоже обладает серьезным 

потенциалом. Вот такой специфический подход: отсекается часть 

потенциально стоящих задумок, чтобы сконцентрироваться на самых 

весомых идеях, потенциал который наиболее очевиден.  

Тебе уже хорошо известно о дефиците ресурса жизни. По этой серьезной 

причине разработку большого количества свежих идей в земных 

сообществах пока что нечем питать. Поэтому для нового периода развития 

землян действительно хорошо подходит профиль системы разумности той 

цивилизации, которая не растрачивала себя на миллион безделушек, а 

мыслила более стратегически, более глобально.  

Для реализации серьезных крупных проектов, для разработки по-

настоящему ценных идей понадобится много участников. То есть такая 

деятельность создает благоприятные возможности для объединения 



большого количества людей вокруг общего дела. Открываются широкие 

возможности для построения различных социальных связей, для сближения 

людей, которые вместе занимаются чем-то серьезным и важным.  

Ч.: Например, улучшением экологии, коррекцией климатических 

изменений? 

М.: Да, хорошие примеры. 

Ч.: Какая специфика у текущей системы разумности землян?  

М.:  Давай рассмотрим такие проявления современной земной цивилизации: 

многочисленная популяция, высокая скорость жизни, стремительное 

развитие технологий,  большие объемы производства и отходов.  

Я вижу в твоих полях сознания подходящий термин – брейнштурм. Вторая 

половина ХХ века на Земле прошла в режиме поиска максимального 

количества свежих идей: как, куда и в каком виде человечеству двигаться 

дальше. Приближался конец Цикла. Это как переезд на новое место 

жительства – нужно четко понять, что забираешь с собой, что должно быть на 

новом месте для полноценной жизни, и где это можно взять. Необходимо 

все спланировать заранее, потому что переход в следующий Цикл – это как 

переезд первопоселенцев, чтобы основать новый город.  

На выбранном месте вполне могут быть необходимые ресурсы: дерево, 

камень, глина, песок, топливо и т.д. Но там нет зданий, мебельных и 

хозяйственных магазинов. Я сейчас говорю не буквально, но эти образы 

помогут тебе понять величину изменений. Попробуй отыскать в себе нужное 

чувство, представив эту ситуацию: первопроходцы пришли на новые земли, и 

многие вещи там придется строить и создавать с нуля. Выдвигаться в путь 

этим людям нужно с четким планом действий, потому что такие серьезные 

перемещения всегда сопряжены с высокими рисками.  

Поскольку в цивилизации скопилось большое количество нерешенных 

проблем, переход в новый Цикл предполагался с очень серьезными 

изменениями. Тяжелый балласт необходимо было оставить позади, а взять с 

собой только самое лучшее, самое необходимое, что смогло бы стать 

ценным фундаментом новой жизни человечества. Но люди были не готовы к 

такому основательному перемещению. План «переезда» тоже был не готов. 



А переносить все в прежнем запущенном виде было бессмысленно. И тогда 

прошлый состав руководства земным развитием принял такие решения: 

– Расширить популяцию, поскольку, чем больше разумов участвуют в поиске, 

тем больше шансов, что нужные идеи будут найдены. 

– Ускорить развитие технологий.  

Но технологии, дружелюбные по отношению к природе и человеческому 

телу, слишком часто требуют больших объемов ресурса жизни. Например, 

для исцеления тела целитель должен провести пациенту мощный поток 

регенерации, напитав его чистым Осознанием определенных оттенков. Но 

цивилизация у вас деструктивная, столько ресурса жизни здесь просто негде 

взять. Поэтому медицина идет иным путем: травит паталогические 

микроорганизмы и мутировавшие клетки в теле человека, широко осваивает 

способы обезболивания, ищет различные способы улучшать качество жизни 

больных людей, вместо того, чтобы исцелять их.  

То же самое касается взаимодействий с экосистемой. Дефицит ресурса 

жизни в сочетании с ускоренным наращиванием технологической мощи 

цивилизации неизбежно приводит к агрессивной эксплуатации природы.  

Развитие технологий ведет к расширению человеческих возможностей 

творчества. Появляются новые материалы, новые методы и инструменты. 

Мощное заводское производство делает широко доступными необходимые 

для творческих экспериментов товары.  

Также новые технологии должны были помочь растущей популяции 

получить все необходимое для выживания: пищу, одежду, жилье и т.д.  

Итак, план был следующий: увеличить численность населения и дать ему 

больше возможностей для творчества и генерации новых идей. А потом 

отобрать из этих идей самые ценные, которые можно было бы использовать 

для разработки плана «переезда» в новый Цикл.  

Во время этого окна расширенных возможностей люди могли открыть и 

технологии, которые бы позволили им вплотную подойти к четвертому 

уровню. Необходимые идеи витали в инфополях планеты, их можно было 

оттуда взять и разработать. Но этого не произошло. Земляне продолжали 

вкладывать свои усилия в технологии, соответствующие третьему уровню.  



Следующая черта современных землян – высокая скорость жизни. 

Изначально ускорение произошло именно потому, что были крайне нужны 

свежие удачные идеи.  

Еще сильнее цивилизации пришлось ускориться по сложной для понимания 

причине, тоже связанной с дефицитом Осознания. Дело в том, что 

намеченный прирост глобальных оборотов цивилизации было нечем питать. 

Поэтому скорость течения ресурса жизни по сетям земного энергообмена 

еще больше возросла. Следом за ним ускорились и видимые человеку 

процессы в экономике и социальной жизни.  

Представь, что мимо толпы людей несут поднос с булочками. Если поднос 

перемещается в умеренном темпе, каждый человек успевает взять с него 

две, три булочки. Но если булочки проносятся мимо него на большой 

скорости, он едва успевает схватить одну. В итоге получается, что каждому 

человеку досталось меньше питания. Зато его хватило на большее 

количество людей, и никто не остался совсем уж голодным.   

Получается, что на физическом уровне промышленное производство 

наращивалось, ассортимент и уникальность товаров возрастали, но 

постепенно падало их качество, они быстро приходили в негодность.  

С ростом популяции выросло и количество творческих людей. Они 

генерировали много легкомысленных идей. Стремительно развивающиеся 

технологии давали землянам все больше возможностей реализовать свои 

замыслы. Но далеко не каждая творческая идея находит своего 

благодарного потребителя. И далеко не каждый произведенный товар был 

куплен и использован. Вещи, оказавшиеся неудачными, просто 

выбрасывались. То есть расширение творчества в том числе способствовало 

обширному производству и увеличению количества отходов.  

Высокая инфляция также является следствием этого глобального ускорения. 

Количество ресурса жизни в цивилизации ограниченно и не растет следом за 

желанием предпринимателей получить прибыль. Поэтому в глобальном 

масштабе обесцениваются деньги, падает качество продукции и снижается 

удовлетворенность людей от ее потребления.  

Все эти экономические процессы земные ученые объясняют по-своему, 

исходя из чисто материалистических позиций. Но под этими видимыми 

проявлениями лежат более глубинные, подлинные потоки, которых 



человечество пока просто не видит. Знания о таких потоках помогли бы 

понять, почему наращивание физического богатства не приносит подлинного 

благополучия. Ведь ценность каждого произведенного товара, его качество и 

удовольствие от его потребления зависит от количества вложенной в него 

частицы Бога. И ее нельзя произвести на заводе в любом желанном 

количестве. Ее можно только приумножить через благостные коллективные 

состояния сознания.  

В результате этого глобального брейнштурма с драматическими 

последствиями для всей Земли к концу Цикла был накоплен огромный 

массив сырых данных. Но каких-то однозначных выразительных идей, 

которые бы заложили хороший фундамент цивилизации на будущее, этот 

интенсивный поиск не дал. Или же ценные находки пока что скрыты среди 

неупорядоченной информации, которую в любом случае необходимо 

разобрать. То есть надо уже не наращивать объемы новых знаний, а уделить 

время ранее собранным – разложить их по полочкам. Продолжать 

поддерживать высокие скорости цивилизации нет смысла, поскольку, чтобы 

делать это качественно, ресурса жизни пока недостаточно.  

Поэтому в начале нового Цикла люди смогут не спеша отобрать самые 

ценные идеи из тех, что удалось собрать во время ускорения. Если эти идеи 

еще не достаточно проработанные – довести их до ума. Далее на основании 

этой упорядоченной информации нужно спланировать какие-то значимые 

общественные проекты, в которые бы действительно был смысл влить 

ресурсы, чтобы задать им необходимые мощности.  

Большинство землян к концу Цикла утратило глубину мышления, стало 

мелочным – возможно, именно потому, что люди не справлялись с высокой 

скоростью. Человек так быстро мчался по дороге жизни, что потерял 

ориентиры, а сложная картина мира за окном слилась для него в одну 

сплошную, невнятную пелену. И тогда он сосредоточился только на 

ближайшем ограниченном пространстве. Человек углубился в мелочи 

понятных ему вещей, потому что мог хотя бы частично их контролировать.   

Чтобы исправить этот нежелательный эффект обмеления мышления землян, 

и будет задействован новый профиль для системы коллективной разумности. 

Первые Строители рассуждали наоборот очень глобально, размашисто. 

Никто не суетился и предпочитал делать широкие, выверенные, 

выразительные шаги. Разумеется, один лишь альтернативный профиль 



системы общественного мышления не способен полностью изменить уже 

сформированных современных людей, переходящих в новый Цикл. Но 

серьезный эффект от этого нововведения обязательно будет.  

Благодаря новому устремлению в общественном мышлении, люди смогут 

без спешки разобраться с уже собранными идеями, переосмыслить и 

проработать их глубже. И на основании этих наработок создать значимые, 

насущные проекты, которые зададут внешний облик и внутреннюю 

наполненность земных сообществ будущего.   

Ч.: Благодарю. 

М.: Хорошего дня (Улыбается). 

 

Архистратиг Михаил 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Иегова: Архитектура религии 

(15.07.23) 

Ч.: Назовись, пожалуйста. 

Сила: Иегова, одиннадцатый уровень свободных миров. 

Ч.: Я долго думала: если Бог Сын христианства – это конкретная сверхдуша 

Христос, кто тогда в этой вертикали Бог Отец? Ты – Бог Отец христианства? 

И.: Давай сойдемся на варианте, что я архитектор христианской религии. И 

на мне действительно смыкаются потоки ее энергообмена. Как видишь, 

душа может высоко забраться в развитии через христианство. Ведь уровень 

архитектора религии задает и диапазон уровней, на которые ее адепт 

сможет вознестись, если проявит последовательность и преданность 

избранному учению.  

Ч.: Я правильно понимаю, что в Троице под Святым Духом имеется в виду 

та субстанция, которую предыдущие мои собеседники назвали ресурсом 

жизни? 

И.: Ты правильно понимаешь. Ни один творец не способен создавать миры 

без Божественной субстанции. Лишь она способна вдыхать жизнь в 

создания. Лишь с ней творение и становится божественным. Поэтому я и 

уклонился от озвученного тобой статуса Бога Отца.  

С одной стороны, уровни с седьмого и выше – это уровни богов. Можно 

сказать, там находятся их «институты», где боги уже по-взрослому осваивают 

инструменты творения. Человек пока что учится быть творцом собственной 

жизни. А вот на уровнях богов мощные разумы уже способны создавать свои 

народы, цивилизации, миры, звездные системы, галактики т.д. С другой 

стороны, сакральный смысл Троицы таков, что без Святого Духа Творец 

становится весьма ограниченным в своем творении. И вот эту неразрывную 

связанность, эту жесткую обусловленность надо понимать.  

Все мы – и ты, и я – подчиняемся высшей воле. И надо со смирением принять 

тот факт, что все мы являемся частями чего-то большего: величественного, 

вездесущего, подлинно вечного.  

Я, архитектор христианской религии Иегова, оставляю статус всемогущего 

Бога Отца за тем, кто надо мной, кто властвует даже над самыми властными, 



кто проявляет такую мощную первородную волю, что никакая прочая воля в 

этом мире не сможет перед ней устоять.  

Ч.: И кто это, с твоей точки зрения? 

И.: Если творцы создают миры, вливая в них Божественную субстанцию, но 

не способны полностью совладать со своим творением, естественней всего 

предположить, что творец – не единственный источник воли. Что есть нечто 

большее, влияющее на те системы, которые он создает. Я называю это 

первородной волей. Но кому конкретно она принадлежит? Или же она 

просто является совокупным проявлением воли душ-участников 

создаваемых творцом систем? Возможно, мы когда-нибудь узнаем ответ на 

этот вопрос. А пока что это остается вопросом для философских 

размышлений на досуге (Улыбается). 

Что такое демократия? 

Ч.: Это когда решения принимаются коллективно, и каждый участник 

имеет равное право голоса. 

И.: А теперь добавь сюда концепцию воли душ. Есть души с низкой волей, и 

души с высокой волей. Эта воля естественным образом задает своего рода 

коэффициент коррекции для каждого участника нашего условного 

голосования. В жизни так не получается: 1 участник сообщества = 1 голос. 

Чаще бывает так, что у одной души голос по факту весит 0,01 – потому что 

воля в ней еле теплится. А у другой души может быть веса сразу на 10 

голосов, потому что ее естественная воля мощно проявляется.  

Ч.: Ты имеешь в виду волю, естественно присущую душе? Или волю, как 

разрешение от вышестоящих Сил влиять на те или иные миры? 

И.: Я говорю о естественной воле души. Потому что разрешения, выданные 

вышестоящими участниками развития нижестоящим участникам, на самом 

деле вторичны. Сначала душа сама проявляет высокую естественную волю, а 

потом уже к ней присматриваются вышестоящие структуры и выдают ей 

какие-то статусы. Воля – нерукотворна, воля – это не регалии.  

Воля – в вышей степени загадочная птица. Кого из нас она побалует своим 

присутствием, к кому сядет в следующий момент на плечо, а кого покинет – 

это решаем не мы. Мы лишь можем служить эволюции верой и правдой в 



надежде, что воле и дальше будет комфортно восседать на нашем плече 

(Улыбается).  

Самую известную теорию возникновения воли как мощного движителя 

перемен я тебе озвучил: воля Божья – это совокупность воли всех душ-

участников сообщества и его вышестоящих покровителей. Куда устремятся  

глобальные совокупные потоки воли в данном мире, туда направится и сам 

мир.  

Есть и прочие теории для больших любителей загадок и мистицизма. Но это 

не вопрос первостепенной важности. Самый важный вопрос для 

человечества сейчас другой: почему высшие сути чтут высшую волю и 

относятся к ней со священным трепетом, а землянин не чтит ничью, кроме 

своей, и со священным трепетом относится только к собственным 

желаниям? Почему в сердцах людей осталось так мало Бога? И чего они 

ожидают, погрузившись в этот мрак души? 

Отказавшись от веры в Бога, люди утратили и такое насущное для духовного 

развития качество, как богобоязненность. А без него маловероятно, что 

такому деструктивному миру удастся отыскать свой путь в лучшее будущее. 

Веру в Бога на Земле в любом случае надо восстанавливать.  

Ч.: На Википедии написано, что «богобоязненность – это опасение 

оскорбить Бога нарушением Его воли, развивающее особенную 

бдительность, смирение и молитву». Как ты сам понимаешь это качество? 

И.: Видишь ли, пока в сердце верующего есть Бог, строго присматривающий 

за его мыслями и поведением, человек стремится удержать себя от 

причинения вреда окружающим. То есть страх Господень – это самозапрет, 

блокирующий проявления деструктивных свойств человека во внешний мир.  

Я не ожидаю от тебя слепой веры, поскольку понимаю, что ты умна, и тебе 

нужны рациональные объяснения. Я тебе их даю. Осознай стройность этого 

глубинного механизма воздействия христианской религии на человека через 

богобоязненность.  

Богобоязненность – это самая базовая блокировка на сеяние вреда вокруг 

себя, и эту идею способен освоить даже простой безграмотный человек. То 

есть эта идея универсальна и доступна человеку на любом уровне его 



развития. Ведь христианская религия создавалась с расчетом на широкий 

охват и на разные интеллектуальные способности верующих.  

Что получается, когда в сердце человека нет Бога? Страха перед ним тоже 

нет. Уже на этом этапе мгновенно возникает существенный дисбаланс. Еще 

вроде ничего серьезного не произошло. Человек пока не совершил ничего 

плохого, просто отказался от идеи Бога. Но маховик хаоса уже начал 

медленно, но уверенно раскручиваться. Ведь человечеству изначально 

заданы достаточно высокие показатели деструктивности, и 

богобоязненность в этой системе – важный балансирующий, сдерживающий 

элемент. Если базовая блокировка на причинение вреда выпадает из 

мировоззрения людей, последствия такого выбора через какое-то время для 

всего социума проявятся по-настоящему губительные.  

Ч.: Я понимаю, что совесть и этичность есть не у всех людей. И что земные 

законы, удерживающее от совершения преступлений, несовершенны и 

пишутся теми, кто их сам не выполняет. Но какие-то нерелигиозные 

сдерживающие механизмы люди все-таки пытались разработать.  

И.: Ты правильно сказала, что это ограниченные меры. Ты же помнишь из 

христианства, что Бог видит все? Он стоит над всем человечеством. Вот тебе 

тема для размышления. 

Бог видит все. А от других людей можно очень многие вещи скрыть. Рука 

закона ограничена, значит, можно избежать наказания. Совесть иногда 

демонстрирует невероятную изворотливость даже у вполне порядочных 

людей. Упомянутая тобой этичность в социуме – вторична, это надстройка на 

надстройке; не то, что не первый слой социализации, но даже не десятый. 

Все это в сложных условиях просто слетает с человека до основания. Можно 

сказать, что он остается голым. И вот здесь для человека наступает момент 

истины. Если он верующий, у него в таком моменте присутствуют он сам, Бог, 

и его страх перед Богом. То есть самоограничение на вред лежит на очень 

глубинном уровне и даже в сложных ситуациях часто срабатывает. Если 

глубокой веры нет, ограничители с легкостью испаряются, и человек может 

отправиться «во все тяжкие».  

Когда количество людей без живой веры растет, заложенные в цивилизацию 

нормальные показатели деструктивности начинают бить все антирекорды.  



И тут возникает еще один интересный вопрос: если в сердце человека нет 

Бога, освобождает ли это его от ответственности за свои поступки? 

Действительно ли никто свыше ничего не видит и никак не отреагирует, 

только потому, что человек не верит в то, что кто-то свыше вообще 

существует? Как ты догадываешься, Силам свыше все прекрасно видно, и 

ответственность души неизбежно наступает.  

И здесь мы выходим на еще одно важное размышление. Если с 

богобоязненным человеком начинают происходить негативные события, ему 

сразу понятно, что это следствие или его поведения или поведения всего 

человеческого общества. То есть он сразу знает, что надо тщательней 

работать над собой и по возможности направлять в более конструктивное 

русло окружающих.  

Верующий постоянно сверяет свое поведение с заветами своей веры. 

Выполнение этих заветов дает человеку ощущение защищенности от 

внешнего мира. Что-то там происходит в мире неблагоприятное, но 

внутренний процесс рассуждений у верующего такой: «я чту волю Божью, 

надеюсь на его защиту, не стыжусь ему об этом молиться, Он мою душу 

сбережет». И это хороший подход. Верующий человек действительно 

чувствует себя более защищенным от бед, чем неверующий. А если беда его 

настигла, он знает, что делать, чтобы ее влияние на себя ослабить или 

отвести – надо изменить свое поведение и мысли, чтобы восстановить 

хорошие отношения с Богом. Что касается реальной защищенности: 

последователи христианской религии действительно поддерживают друг 

друга между уровнями. То есть вера в защищенность свыше – это не игры 

разума, защита действительно существует.  

Но что делает в сложных ситуациях человек неверующий? Он начинает 

искать причины своих проблем вовне. В первую очередь вовне смещается 

источник его страхов. Когда человек не верит в высшую волю, он остается 

один на один с целым миром, и перед ним предстают сотни и тысячи причин 

для страха. Каждая существует сама по себе, каждая способна стать 

причиной серьезных бед, и совладать с ними не хватает сил. Это может быть 

что угодно: транспортные аварии, социальные потрясения, финансовые 

кризисы, войны, природные катаклизмы, падение метеорита и т.д.  

Поговорить обо всем этом неверующему не с кем, разве что с такими же 

охваченными страхом неверующими. Обсудить свою сохранность человек ни 



с кем не может. Почему? Потому что Бога нет. А с войной, финансовым 

кризисом или природным катаклизмом говорить бесполезно. Так 

запускается еще один неблагоприятный процесс в обществе – раскрутка 

маховика страха. Его глубинная первичная причина – неверие в высшую 

Силу, с которой можно свою жизнь как-то обсудить и попросить о защите, 

чтобы хоть немного успокоиться.  

Страх – очень токсичное чувство, оно отравляет земное пространство не 

меньше последствий чувства безнаказанности безбожников.  

Итак, я описал тебе следствия одного единственного с виду безобидного, 

«модного и прогрессивного» выбора – отказа человечества от 

богобоязненности. 

Ч.: Как ты считаешь, можно ли достичь тех же результатов каким-то другим 

набором философских идей? Не угрожая людям гневом Божьим? 

И.: Это главная ошибка современного человека: считать религию 

исключительно набором философских идей, которые можно с легкостью и 

без ущерба заменять. Но религия – это весьма сложная динамическая 

целостность. С одной стороны, ее идейная наполненность эволюционирует в 

зависимости от эпохи. С другой стороны, в ней есть достаточно жесткий 

скелет – внутренняя архитектура. Ее сложно спроектировать, чтобы она была 

цельной. И заменять потом ее отдельные блоки тоже крайне 

затруднительно.  

Так вот богобоязненность – это не философская идея. Это важнейший 

элемент на уровне архитектуры религии. И строил я вокруг него всю прочую 

философскую систему, разумеется, не случайно. Потому что архитектура 

религии опирается уже на вселенские Коны, на глубинные основы эволюции 

душ, заложенные во Вселенную на заре времен.  

Нарушение этих Конов, этих священных основ ведет душу по опасному и 

непредсказуемому пути, полному боли. Это не религиозные страшилки, а то, 

что с душой действительно может произойти. Вопрос здесь лишь в подаче 

информации, понимаешь? Христиане не хотят гневить Бога, чтобы не попасть 

в ад. Буддисты не хотят притянуться из-за своих привязанностей к мирам 

голодных духов и адских существ. Как видишь, в буддизме вроде и Бога нет, 

а ады все равно есть. То есть на уровне архитектуры мировые религии имеют 

однотипные пугающие элементы, и это неспроста.  



Под философской идеей гнева Божьего лежит более чем реальный крайне 

болезненный процесс нисхождения душ в низковибрационные слои. И не 

оповестить человека об этом доходчиво и однозначно – кощунственно, это 

преступление против развивающихся разумов. Так что надо держаться 

подальше от желающих избавить духовность от всех дискомфортных и 

пугающих элементов и поставить на освободившееся место вазу с 

ванильным зефиром.  

Ч.: Я очень впечатлена этим глубоким разбором. Но с чем ты связываешь 

рост числа людей неверующих? 

И.: С ростом интеллекта человека и становлением науки. Это неизбежный 

процесс, часто наблюдаемый при развитии деструктивных цивилизаций. И 

все же это ловушка, поворот землян на кривую дорожку. Поскольку религия 

изначально создается максимально универсальной для широких масс, по 

мере развития в обществе находится все больше людей, которые считают 

религиозные идеи просто набором примитивных устаревших стереотипов и 

дремучих верований. Успехи в медицине, в науках лишь закрепляют у 

общества уверенность в торжестве человеческого разума.  

Знаешь, на Земле сейчас наблюдается интересная картина: в Бога верят 

самые простые люди, самые мудрые и самые интеллектуально развитые. 

Прослойка людей относительно умных и образованных – почти вся 

неверующая или номинально верующая.  

Самые простые люди ищут в вере поддержки, мир для них слишком сложен, 

и религия выступает для них четким ориентиром. 

Мудрые люди, живущие с открытым сердцем, чувствующие мир душой, 

бывают нерелигиозными, но все они во что-то веруют. Более того, где-то 

глубоко внутри они знают и помнят, как жить в гармонии с собой и с миром.  

Люди с блестящим интеллектом копнули в своих исследованиях мироздания 

так глубоко, что уже просто не могут не замечать, что у окружающего мира 

есть разумный создатель. Боле того, они видят, что этот мир разумен сам по 

себе.  

Что касается людей неверующих, могу лишь предостеречь их от попыток 

распространять богоборческие идеи среди широких масс. Ответственность 

таких убежденных и активных деятелей перед кармической системой в разы 



выше. И самые успешные сеятели безбожия нередко оказываются после 

земного воплощения в темных мирах. Такие люди чаще всего движимы 

гордыней и надменностью, легко жонглируют сложными идеями, блестяще 

выигрывают споры на тему существования Бога. Тема «рабов Божьих» для 

них выступает в роли красной тряпки, и они с особым остервенением 

разносят ее в клочья. Каково же их удивление, когда по завершении 

воплощения они действительно обнаруживают себя рабами, но не Божьими, 

а куда более пугающих сутей. Так что иногда язык мой – враг мой.  

И здесь я бы хотел тебя поблагодарить за твою смелость, ведь ты дала 

людям пообщаться с темными разумами. Можешь не сомневаться, что 

положительный эффект от этих бесед был. Ничто так не отрезвляет 

человеческое Эго как соприкосновение с этим первородным злом. 

Возможно, твое решение было непопулярным, и не всего его приняли. Но я 

тебя в нем поддерживаю. 

Ч.: Благодарю. Но почему все-таки «рабы Божьи»? Если в христианстве есть 

Бог Отец, то люди могли бы быть его детьми.  

И.: А я что возражаю? (Улыбается) Изменились времена, изменились 

социальные классы. Слово, уместное раньше, стало не таким уместным 

теперь. Что стоит его заменить? 

Ч.: Мы с Николаем Чудотворцем уже немного обсудили эту тему – 

религиозного догматизма, из-за которого в христианстве ничего не 

меняется.  

И.: Помнишь из Евангелия про «реки воды живой»? (Улыбается) Просто надо 

было дать вере свободно течь от сердца к сердцу, и это принесло бы ей 

естественное обновление. Фундаментализм и догматизм христианских элит 

перекрыли этой реке русло. Они пытались законсервировать самую 

истинную истину даже в мелочах, в итоге их вера превратилась в старое 

болото. Поэтому фасад религии надо держать в актуальном виде. Не белить 

фасады земных храмов, а освежать фасады веры.  

Ч.: Но как понять, что можно заменить в религии, а что нельзя? 

И.: Любой сильный христианский проповедник чувствует, что можно убрать 

из его религии, а что нельзя. В конце концов, есть  возможность получить 

подсказку свыше. Не думай, что среди христиан нет контактеров, хотя эти 



люди себя так и не называют. Так что есть способы освежить религию с 

сохранением самого важного. Просто смелости не хватало.  

Но серьезное обновление христианства уже не за горами. Вере нужна свежая 

вода.  

Ч.: А вот скажи мне, через «рабов Божьих» ты хотел донести до людей 

понимание того, что человек в отношениях с высшими Силами 

несубъектен? Так же как несубъектны для нас растения, с которыми 

человек делает что хочет, не спрашивая у них?  

И.: Своим вопросом ты лишь подтверждаешь мне тот факт, что через свою 

религию я все донес людям понятно и корректно. Ты ведь понимаешь, что я 

не мог дать ранним христианам концепцию субъектности и несубъектности в 

исходном виде?  

ОК, слово «раб» режет всем глаза и уши. Я не возражаю его заменить. Но 

задумайся вот над чем. Обретает ли человек от этой щадящей его психику 

замены слов больше субъектности? Нет, ничего не меняется. Человек по-

прежнему слабо контролирует свою жизнь или не контролирует ее вовсе. 

Потому что, как сказал один классик: человек смертен и иногда смертен 

внезапно.  

Но что конкретно я могу сделать для этого маленького человека, чем я ему 

могу помочь? Например, я ему могу объяснить, как стать более субъетным. 

Как заслужить внимание и уважение высшей Силы, которая может его 

защитить и его жизнь как-то улучшить. Для этого нужно предано служить 

этой высшей Силе и следовать ее заветам. Нужны мне такие адепты? Нужны. 

Готов ли я самым сильным из них предложить хорошую жизнь в чистых 

мирах? Готов. Строг ли я в своих требованиях? Да, я строг. Честное и всегда 

актуальное предложение любому христианину. Я доходчиво объяснил 

людям способ прекратить болтаться, как лист на ветру, обрести большую 

субъектность и более полноценную жизнь – через служение Богу.  

Ч.: Предполагает ли повышение субъектности бо льшую свободу? Потому 

что, если человек хочет больше свободы, идея «раба Божьего» его 

отталкивает.  

И.: Возьми ребенка и взрослого человека. Взрослый более субъектен. Он 

может на равных взаимодействовать с другими взрослыми. Он свободен 



делать очень многие вещи, которые ребенку недоступны. И тем не менее у 

взрослого больше обязательств. Пока ребенок гуляет, бегает и резвится, 

взрослый ходит на работу, выполняет различные социальные обязательства, 

и во многом себе отказывает из-за своей более высокой ответственности. То 

есть структура свободы с повышением субъектности просто меняется: 

больше свободы в одних моментах, меньше в других.  

Поэтому рассматривай повышение субъектности не как безусловное 

расширение свободы, а как доступ к более полному управлению своей 

жизнью, своими личными процессами. Плюс как возможность управлять 

жизнью других, менее субъектных участников. Такое управление 

предполагает и свободу, и ответственность, и осознание собственных 

ограничений.  

Повышение субъектности предполагает, что человеку свыше предоставляют 

больше информации, чтобы он мог сделать мудрые выборы в своей жизни.  

У него чаще интересуются, чего он сам хочет. А с несубъектом жизнь просто 

случается: решения о его судьбе молча принимаются свыше без его участия. 

Человек может искать свободы от высшей воли, свободы от Вселенских 

Конов, свободы делать все, что взбредет ему в голову. Человек может 

отрицать факт, что его жизнью управляют мощные потоки высшей воли, с 

которыми он не способен совладать. Таким людям я не могу помочь. 

Строптивцам и слепцам явно не ко мне. Пускай дальше ищут ветра в поле.  

Любители придираться к деталям и составлять списки, что им в духовной 

системе не нравится – были, есть и будут. У таких людей еще просто 

невызревшее закрытое сознание. Оно раскроется позже, не в этой жизни, так 

в следующих. Нет смысла пытаться раскрыть этот зеленый бутон до срока, 

чтобы не сделать хуже, потому что он может еще сильнее сжиматься.  

Сначала человек сам должен осознать свою потребность в поддержке 

свыше. От гордыни душа тоже сильно устает, потому что такой вариант 

поведения приносит ей много боли и потерь. Раньше или позже душа 

становится более дружелюбной и восприимчивой. И тогда она уже способна 

раскрыться какому-либо духовному учению и впитать его. Желающие 

помощь такому человеку свыше тоже находятся. Любая духовная система 

охотно принимает человека, который спокойно относится к недостаткам 



окружающего мира и с благодарностью принимает те возможности, которые 

входят в его жизнь.   

Ч.: Насколько я понимаю, твоя религия так строга, потому что 

сбалансирована? Ведь она создавалась для разумов, идущих 

сбалансированным путем? 

И.: Мне было изначально очевидно, что без строгости религии духовного 

роста не будет. И тем не менее меня периодически называли «угрюмым 

божеством» (Улыбается). Как ты догадываешься, современный этап 

распространения духовной информации в виде «меда и елея» был попыткой 

компенсировать людям «недостающую любовь». Духовность резко ушла в 

позитив. Но развиваться от этого земляне лучше не стали. Зато стали более 

разнеженными и ленивыми. Почили в объятиях праздности, читая Пауло 

Коэльо где-нибудь на берегу моря. Нежно поглаживали свои недостатки, не 

видели бревен в собственных глазах. Баланс в духовном развитии 

нарушился, сказочности стало с перебором. Задумка была хорошей, но у 

землян есть специфика, есть реальные показатели деструктивности. Это 

учтено не было. Целый пласт пугающей, но правдивой духовной 

информации ушел в слепую зону. Угроза душам осталась совершенно 

реальной, а информация о ней была погребена под ворохом поверхностных 

вдохновляющих историй.  

Но этот этап мы тоже уже почти пережили. «Мед и елей» оказал духовно 

развивающимся людям медвежью услугу. Мне это очевидно. За других не 

скажу, пусть сами делают свои выводы. Скажу лишь, что о моей «угрюмости» 

сейчас стали помалкивать. И группу христианских адептов я с Земли недавно 

забрал служить в учительскую систему на пятый уровень. Честно заслужили 

свою награду. В том числе потому, что проявили преданность своему 

духовному учению, не смотря на то, что на каждом углу сидели модные гуру, 

торгующие откровениями.  

Важное понимание земной системе развития дали и твои беседы с темными 

разумами. После долгого этапа нежных поглаживаний свыше, духовные 

искатели оказались особенно благодарны именно за жесткие беседы с 

темными разумами. Разумеется, это результат небольшой фокус-группы, 

ведь в широких массах твои книги неизвестны. Но те люди, которые с твоими 

ченнелингами работали, вполне однозначно высказались в пользу строгости. 

Они понимают, что поглаживания тоже не побуждают к развитию.  Духовный 



рост – это тяжелый труд. В нем нужна и дисциплина, и отказ от комфорта, и 

неприятная правда в лицо. 

Ч.: У тебя как у архитектора религии, наверное, когда-нибудь возникало 

желание создать и какую-то другую систему верований? 

И.: Я перепробовал массу различных вариаций. Но Вселенские Коны не 

меняются. Неизменность большей части постулатов христианской веры идет 

не из моего консерватизма. В их основе лежат строгие правила, которым 

подчиняются даже разумы, обладающие высшей властью во Вселенной. 

Поэтому будь уверенна, что христианство в том или ином виде еще очень 

долго будет оставаться неувядающей классикой (Улыбается). 

Ч.: Но ведь есть существенные различия христианства и восточных 

религий? И есть разница между земными религиями и теми духовными 

знаниями, которые были привнесены на Землю из других цивилизаций.  

И.: Есть, но глобального охвата не дает ни одна из этих систем.  

У христианской религии есть свои плюсы. Есть определенные психотипы 

людей, которых она хорошо поддерживает. Заложенная в христианскую веру 

архитектура очень древняя, как и я. Я существовал практически с начала 

времен и знаю приблизительно столько же, сколько и твои мастера из 

группы корректировки. Я самый древний архитектор религии во Вселенной. 

Наработки и результаты всех альтернативных земных религий я видел, как 

видел и тысячи вариаций внеземных духовных систем. И тем не менее я 

покровительствую христианству. Я продолжаю питать адептов христианской 

веры. Причина моей последовательной систематической поддержки 

христианства на Земле в том, что именно архитектура христианской религии 

вмещает больше всего Конов, которые человек в своей жизни вообще 

способен нарушить. Другие духовные системы имеют как преимущества, так 

и существенные проблемы, нерешаемые в пределах их архитектуры. Не 

существует идеальных решений; и «на вкус и цвет все фломастеры разные» 

(Улыбается). 

И все же, когда люди игнорируют «замшелые библейские истории» и идут 

дальше в поисках модных экзотических верований, они не понимают важную 

вещь: в христианской религии содержится универсальный набор истин, 

которые помогают душе максимально быстро интегрироваться в 

высокоуровневые миры. Вознесенный учитель, вышедший из христианства, 



оказывается на удивление толковым, адаптированным к служению и всерьез 

востребованным на новых уровнях. Ему очевидны многие важные для его 

служения вещи, его не надо долго обучать, он просто приступает к работе и 

начинает приносить пользу. И одно из ключевых преимуществ таких 

учителей я тебе назвал: это богобоязненность, это высокий уровень 

самоограничения.  

Касательно адептов других духовных систем я промолчу, чтобы не 

показаться пристрастным. Скажу лишь, что у таких вознесенных учителей 

бывает весьма своеобразное понимание служения, и они почаще моих 

подопечных покидают свои места в учительской системе из-за различных 

недоразумений.   

И вообще религия нужна не для красоты, не для удовольствия. Религия 

должна работать  с душами на глубинном уровне. Религия должна указывать 

человеку на его слабину. Она должна помогать своим адептам служить 

другим душам и Богу, как на Земле, так и после вознесения.  

Ч.: Даже немного странно. Я мало знаю о христианской религии, но то 

чувство, которое ты назвал богобоязненностью, в себе очень ярко ощущаю.  

И.: Ничего странного. У тебя оба ВЯ хорошо знают вселенские Коны. Это 

глубинная память души.  

Ч.: Но знаешь, эта богобоязненность больше всего оголилась во мне во 

время бесед с темными разумами. Особенно с Самаилом. И чем тьма 

вокруг становилась плотней, тем ярче я ощущала свет внутри. 

И.: Я же говорю, соприкосновение с первородным злом невероятно бодрит 

адепта на его пути к Богу (Улыбается). Но увлекаться таким не стоит, это 

небезопасные «прививки» для бодрости.  

Ч.: Мне кажется, что люди в христианской религии не увидели того, что в 

нее было заложено. Можно ли эти истины прописать как-то более 

доходчиво? 

И.: Знаешь, я весьма пристально наблюдаю за поведением людей в этой 

войне, за изворотливостью капелланов и военных, которые многое бы 

отдали, чтобы не видеть в Библии заповедь «не убей». Скажи мне, можно ли 

оформить эту заповедь еще доходчивей? Или эти люди все же духовно 

слепы?   



Я согласен, что жить согласно предписаниям любой из духовных систем 

непросто. Если бы это было просто, наверное, на Земле сейчас было бы куда 

больше молодых учителей, способных помочь человечеству выйти на новый 

уровень духовного развития.   

Но я тебе приведу пример из земной жизни – система образования. Многим 

людям школа и университет даются непросто. И серьезная часть учащихся 

всю жизнь так и остается троечниками. А кому-то эти тройки и вовсе рисуют 

за старательность, из сочувствия к родителям или за взятку. То есть 

среднестатистическая успеваемость обучающихся крайне невысокая. Но это 

не дает повода вашему обществу существенно понижать планку сложности 

образовательной программы. Это не отменяет обязательности таких 

предметов, как физика, химия, высшая математика и пр. Никто не равняется 

на отстающих, и не пытается сделать единственными обязательными 

предметами труд и физкультуру.  

С одной стороны, людям оказалось сложно впитать из религий глубинную 

мудрость. Я подчеркиваю слово «впитать», потому что все важные истины 

люди знают, просто не выполняют их. И тот поток свежих знаний, который 

шел через проводников в последние десятилетия, лучших результатов тоже 

не дал. Шуму наделали много, а эффект был слабый. С другой стороны, 

является ли это весомой причиной считать, что что-то не так с программой 

обучения? Ведь уже предложили самые разные программы. Тогда можно 

предположить, что всему виной слабая успеваемость среди учащихся, и что 

многие люди просто не хотят ничего понимать.  

В таком случае надо осознать, что программа обучения – обязательная. Ее не 

будут отменять, пересматривать или упрощать. Можно выбрать, какая 

духовная система больше нравится. Но необходимые человеку качества для 

развития все равно будет необходимо приобрести.  

Ч.: В общем, ты невысоко оцениваешь эффект от свежих духовных знаний, 

которые были засеяны на Землю в последнее десятилетия. 

И.: Я весьма высоко оцениваю любые духовные знания: земные и неземные. 

Я прекрасно понимаю, насколько другому архитектору было непросто 

создать ту духовную систему, которую он принес в мир. Я уважаю и его труд, 

и труд тех, кто сеял эти знания во благо на Земле. Я уважаю и право человека 



на выбор той системы духовных знаний, которая больше подходит под его 

душевную организацию. Но я хочу прояснить один важный момент.  

Итак, новые знания засеяли, и люди охотно пошли их изучать. Популярность 

свежих духовных систем растет. А существующие религии с виду сдают свои 

позиции. Но не все так однозначно, как кажется. Дело в том, что мировые 

религии сейчас не очень активно питаются свыше. Продолжают питать 

сейчас только преданных адептов, но их немного. А номинальных верующих 

поощрять свыше особо и не за что. Кроме того, на Землю давно не заходили 

ключевые пророки, носители эталонных кодов существующих религий. Если 

вложить во все это силы и ресурсы, духовные системы, которые сейчас якобы 

сдали свои позиции, снова оживятся и обретут популярность.  

Нынешняя мода на новые духовные течения обусловлена тем, что они сейчас 

находятся еще на ранних стадиях распространения на Земле. Носители их 

эталонных кодов заходили в ваш мир совсем недавно, а некоторые прямо 

сейчас трудятся в воплощении. На ранних стадиях распространения в 

духовные течения вкладывается больше ресурсов. За проявленный интерес к 

новым знаниям неофит получает поощрение в виде воодушевления. То есть 

его внимание поначалу хорошо подпитывается свыше.  

Но когда все эти изначальные поощрения от новой системы заканчиваются, 

хоть какие-то истины в голове у человека закрепляются далеко не всегда. 

Главная проблема таких внешних попыток напитать человека духовностью в 

том, что многие искатели представляют собой решето. В них заливают 

ресурсы и мудрость, но они оказываются неспособными удержать ни то, ни 

другое. Человек может только сам осознанно подойти к удержанию в себе 

воодушевления и знаний. И до момента, пока человек-решето по 

собственному желанию не станет человеком-сосудом, жаждущим сохранить 

в себе каждую полученную каплю духовной мудрости, не будут работать ни 

хорошо известные системы верований, ни новые.  

Причина популярности новых духовных течений не в том, что они в чем-то 

существенно превосходят традиционные мировые религии, а в том, что для 

привлечения внимания новичков подпитывают. Но часто бывает так, что 

человек увлекся чем-то одним, а потом перегорел. Потом – чем-то другим, и 

снова перегорел. И здесь люди делают неверные выводы, что духовные 

знания все какие-то не такие, что они больше не воодушевляют, и надо еще 

поискать.  



Но долго искать тоже не стоит. Потому что служащие духовных систем 

хорошо видят таких перебежчиков в поисках бесплатных вливаний, которые 

потом над собой все равно не работают. И каждая следующая духовная 

система, с которой человек собирается познакомиться, уже не особо его и 

приглашает. А если человек настойчив, подпитку он получает минимальную 

или и вовсе не получает. В итоге человек делает вывод, что уже вроде все 

перебрал, но нигде не зацепился. И наступает апатия, разочарование.  

Если человек прошел такой путь и до сих пор нигде не задержался, надо 

осознать, что он человек-решето. И принять для себя волевое решение – 

стать человеком-сосудом. Прекратить бегать с миской в поисках «бесплатных 

обедов», выбрать для себя самую подходящую духовную систему и начать 

серьезно над собой работать в рамках ее рекомендаций.  

Ч.: Люди сейчас часто собирают свои духовные знания из разных систем, 

как говорится, с миру по нитке. Ты считаешь, что лучший путь – это 

концентрация на одном учении? 

И.: Лучшего пути не существует. Путь всегда свой, настоящий. Каждый идет 

по своему пути так хорошо, как может.  

И все же есть пути бестолковые. Например, перемешать в одной голове 

слишком разноплановые знания. С точки зрения реального духовного 

прогресса такое решение редко бывает удачным.  

Мне понятно желание взять из каждой духовной системы лучшее. Я не 

предлагаю быть ограниченным религиозным фанатиком. Но надо честно 

оценить свои аналитические способности, ведь они понадобятся человеку 

воистину незаурядные, чтобы разложить разноплановые, противоречивые 

знания по полочкам и выстроить свою собственную стройную систему. 

Хранить информацию в голове в виде винегрета смысла мало. Винегрет 

хорош в тарелке, но не в уме – тем более, когда речь заходит о духовном 

развитии.  

Есть такая важная черта для духовного адепта – выразительность. Человек, 

стройно мыслящий в пределах хорошо освоенной религиозной системы, 

этой выразительностью уже обычно владеет. Стройность его мысли 

достигается путем тщательного, последовательного освоения определенных 

духовных знаний.  



Когда человек хорошо разбирается в одной духовной системе и следует ее 

рекомендациям, его показатели духовного развития уже оцениваются как 

высокие. За ним наблюдают учителя-единомышленники с вышестоящих 

уровней, они могут адепту помогать, продвигать его и в итоге забрать на 

новый уровень к себе в команду. Это самый простой путь вознесения между 

уровнями – идти путем адепта одной религиозной системы.  

Когда у человека в голове перемешаны разноплановые, противоречивые 

духовные знания, ситуация у него сложнее. С одной стороны, он может 

пойти по очень сложному пути развития – по пути духовного синтеза. В этом 

случае человек действительно загружает себе в голову большой объем 

разной духовной информации и строит для себя новую целостную духовную 

систему. Комбинирует в ней разноплановые элементы, руководствуясь 

только собственным видением.  

Это огромный труд и рискованный путь, поскольку реалии на Земле таковы , 

что у людей на такой синтез не хватает ни ресурсов души, ни сложности 

разума. Поэтому куда чаще можно наблюдать в голове человека не изящный 

синтез, а прозаичный винегрет. Ему кажется, что эти пестрые пазлы, которые 

он свалил в кучу и продолжает тащить себе в голову – это ценные знания, и 

они вот-вот соберутся в стройную систему. Но если заглянуть в его 

временные линии, на перспективы его души – там уже все признаки 

кандидата на новый Цикл третьего уровня. Вот именно потому, что всю эту 

мешанину человеку никогда не собрать в единую выразительную картину, но 

он этого не видит и продолжает свои бессистемные метания.  

Пока человек без разбора собирает духовную информацию и считает себя 

сложной, неординарной личностью, в системе развития у него стоит статус 

«недостаток устремления». И велика вероятность, что позже он направится в 

новый Цикл третьего уровня. Вот именно потому, что у него постоянно 

разбегаются глаза. Потому что он не способен ни на чем 

сконцентрироваться, не может уделить одному направлению достаточно сил 

и внимания. Устремление – это когда человек уже знает, каким 

направлениям он хочет себя посвятить, на что ему не жалко потратить 

долгие годы и серьезные усилия.  

Так что во времена, когда самая разноплановая духовная информация  

льется свыше рекой, надо отрезвлять себя четким пониманием, что для 

нового уровня нужно устремление. А устремление это концентрация на чем-



то конкретном: своем, любимом, родном. Бывают адепты христианства и 

адепты буддизма. Мастера йоги или цигуна. Есть много учебных программ, в 

которых можно преуспеть. Но ты когда-нибудь видела адепта или мастера 

винегрета?  

Я вижу твои мысли. Нет, винегрет – это не твой случай. За свою жизнь ты 

усвоила крайне небольшой объем разноплановых духовных знаний. Ты 

годами развивалась, концентрируясь на нескольких не особо 

противоречивых нетеистических системах знаний: буддизм, йога, Кастанеда, 

осознанные сновидения. За долгие годы ты достаточно мало читала, но 

много работала согласно рекомендациям избранных тобой систем. И это 

был правильный подход, твои учителя тебя строго отводили от попыток 

бесконечно читать и подталкивали именно трудиться над собой. Сложную 

информацию, которую ты сейчас принимаешь в канале, тебе предложили 

только после того, как мастера буддизма и школы Кастанеды с уровней выше 

положительно оценили твои результаты. То есть сначала были успехи в 

избранных тобой направлениях, которые выступили для твоей самости 

крепким фундаментом, а потом уже пошел набор новой сложной 

информации.  

Мы затронули еще один важный вопрос. Люди иногда путают духовное 

чтение и передачу духовных знаний с духовной работой. А ведь это разные 

вещи. Ученики читают и учатся, носители знаний владеют информацией и 

способны передать ее другим людям. Но лишь адепты своим духовным 

учением мыслят и живут. Лишь адепты действуют согласно рекомендациям 

избранного учения. 

И человеку важно честно разобраться для себя: кто он из этих троих? Иногда 

люди только и делают, что поглощают знания. То есть засиживаются в 

вечных учениках. Иногда носитель знаний не понимает, что он складно 

говорит, но не выполняет рекомендаций своего учения.  

Итак, если учение выбрано, надо стремиться именно к уровню адепта, и не 

путать его с двумя другими уровнями. 

Если и учение не выбрано, его надо выбрать. Фундамент у человека в 

области духовности должен быть крепким, непротиворечивым. Он может 

дополнительно изучить какие-то другие духовные системы для широты 



картины, для эрудиции. Но все же выбор одной из духовных систем дает 

существенные преимущества.  

Ведь есть разные уровни посвящения в учение. Сначала человек читает книги 

и общается с его адептами. Это первичный этап формирования связей с 

Источником. Для христианства Источник – я, а подо мной Христос. А под 

нами мощная система взаимной поддержи христианских учителей и адептов 

на разных уровнях вплоть до самой Земли.  

Так вот связи с учением можно укреплять бесконечно. Построение этих 

связей не сводится к заучиванию Библии назубок. Адепт не стремится 

заучить все цитаты, но он стремится своим учением дышать, мыслить, жить. 

И когда такое устремление есть, человеку становится доступен новый 

уровень – уровень откровений. Он может установить прямую связь с 

вышестоящими христианскими учителями и получать от них помощь. Я 

сейчас на примере христианства объясняю преимущества концентрации на 

одном духовном учении – они есть и существенные. Это называется 

преданностью.  

Преданность дает адепту доступ к серьезной поддержке свыше. Это касается 

и других религий. В первую очередь именно религий, потому что за каждой 

из них стоит мощная духовная система с внушительными объемами 

ресурсов, сильными учителями и серьезными покровителями.  

С различными новыми духовными течениями такие связи между уровнями 

также можно пробовать строить. Но нужно понимать, что там каких-то 

долгосрочных гарантий поддержки может не быть. Поскольку эти новые 

течения на Земле слабее, там могут быть перебои с поддержкой, ресурсами. 

Какие-то течения ослабевают и сворачиваются. Какие-то быстро 

выстреливают и быстро гаснут. И есть ненулевая вероятность, что их 

Источник просто прекратит питать эту систему знаний и ее адептов на Земле. 

У вас есть такое слово – стартап. Не все из них становятся компаниями с 

вековой историей. Новые духовные течения – это тоже стартапы. 

Одним словом, адепт может длительно вкладывать свои силы, а в результате 

оказаться без поддержки свыше, без покровителя. Так бывает. Но в таком 

случае тоже не все потеряно, потому что самых сильных кандидатов находят 

другие покровители. Сам человек может внезапно увлечься какими-то 



новыми знаниями, потому что эти знания входят в духовную систему нового 

Источника, который человеком заинтересовался.  

Здесь вопрос предпочтений: кому-то хочется новизны, тогда он осваивает 

недавно появившиеся системы духовности. Другим хочется надежности в 

длительных периодах. Любителям надежности я рекомендую присмотреться 

к какой-то одной хорошо известной, существующей столетиями на Земле 

духовной системе и углубиться в нее. Тогда человек сможет получать 

поддержку от ее учителей и от ее Источника. Главное помнить, что 

поверхностность – враг любого мастерства.  

Ч.: Может ли адепт на Земле вообще идти сам, без всяких покровителей, 

без углубления в какие-либо духовные системы? 

И.: Физическое тело питается пищей. А душа питается Духом. Духовный путь 

человека – это путь, который некто свыше питает вдохновением. 

Вдохновение это ценный ресурс внеземного происхождения. И без него 

человек – просто биоробот. Поэтому кто-то свыше обязательно вливает в 

адепта Дух, иначе он бы не был адептом.  

Покровители с высших уровней иногда скрыты, поэтому человеку может 

казаться, что это он сам такой – сильный и осознанный, без какой бы то ни 

было поддержки. Так заблуждаться не стоит. Покровитель по определенным 

причинам может не проявлять себя и предоставлять адепту широкую 

свободу. Но человек без вливаний Духа свыше просто не способен держать 

ни цельность своих убеждений, ни осознанность, ни возвышенные состояния 

сознания.  

Бывает так, что покровитель адепта далек от всех систем духовных знаний. 

Поэтому и человеку кажется, что он независимый воин духа и 

присматриваться к новым знаниям ему особо не надо. Тем не менее 

духовная система может его усилить. Новые знания способны существенно 

расширить возможности человека и сформировать для него дополнительные 

направления движения в будущее. В конце концов, все уровни выше 

земного – учительские. И большинство этих учителей развиваются в 

пределах каких-то конкретных духовных систем. Если человек собирается 

переходить на новый уровень, проще всего ему будет найти 

единомышленников, друзей и команду для последующего служения именно 

по принадлежности к одному из хорошо известных духовных течений на 



Земле. Ведь через них с Земли уже вышло множество учителей, которые 

сейчас работают в земной системе развития.  

Ч.: Благодарю за беседу, Иегова. Есть о чем подумать.  

И.: И я благодарю тебя за труд. 
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Иегова: Взрослый подход к духовности 

(10.09.23) 

Ч.: Здравствуй, Иегова. Я в последние пару лет наблюдала отношение 

духовных искателей к христианству. У людей много неудобных вопросов и 

претензий: христианство противоречиво; в нем много искажений, потому 

что его создавали люди; многие моменты в библии устарели и уже не 

понятны современному человеку. У кого-то был негативный опыт общения 

с духовенством, и это людей оттолкнуло. Часто задается вопрос: почему на 

Земле до сих пор нет идеальной религии, чтобы всем понравилось?  

Иегова: Здравствуй. Я думаю, ты понимаешь, что такие вопросы ставят 

далеко не все интересующиеся христианством, а только те, кому что-то в нем 

не понятно или не нравится. Может показаться, что сейчас все недовольны 

христианством. Это не так. Просто те, кто нашел с моим учением точки 

соприкосновения и относится к нему с уважением, молчат. Христиане, 

далеко продвинувшиеся в духовных поисках, способные достигать состояний 

ясности и благодати, уже получают от своих духовных учителей подсказки 

самостоятельно. Такие люди к тебе с вопросами и не обратятся.  

Чтобы получить ответы на свои вопросы, человеку нужно развивать 

восприимчивость, нужно умолкнуть самому и внимательно слушать. 

Восприимчивость является следствием принятия и глубокого уважения к 

окружающему миру. Восприимчивость – это открытость миру. А 

недовольство наоборот ведет человека к замыканию своих личных границ. 

Не все неудобные вопросы – это действительно вопросы. Многие из них 

задаются лишь для того, чтобы озвучить свое отрицательное мнение. То есть 

это скрытые утверждения, после которых стоит условный вопросительный 

знак. Это негативная обратная связь, она может быть самодостаточной и не 

предполагать подлинного желания разобраться. Поэтому человеку сначала 

надо понять: а действительно ли ему нужны ответы? Я всегда готов их дать 

тем, кто всерьез ищет, кто всерьез спрашивает, кто всерьез готов слушать.  

Я внимательно наблюдаю за духовными исканиями землян. Среди тех, кто 

идет реальным путем духовности, христиан все равно очень много. Кажется, 

что сейчас на западе широко распространяются восточные религии. Что тот 

же буддизм стал весьма популярен, и вытесняет христианство. Но я вижу, что 

буддизм все еще слабо понятен западному человеку. Как нечто экзотическое 



он привлекает много внимания: люди читают книги, слушают гуру. Но многие 

искатели, интересующиеся буддизмом, не могут нащупать в этом учении тех 

движущих сил, без взаимодействия с которыми реального духовного 

развития у них не будет. Познания западных людей в области восточной 

философии возрастают, но это скорее похоже на повышение культурного 

уровня и эрудиции. Поразмышляй: чем отличается человек живой веры от 

религиоведа? Верующий живет своим учением. А религиовед просто изучает 

религиозные источники: обладая широкими познаниями, он может даже 

толком не верить в то, что там написано. А в духовной системе важны не 

только знания.  

В каждом религиозном учении существуют своего рода ступеньки, которые 

могут поднять человека выше в развитии. Я говорю о выразительных идеях, 

дающих человеку особое мощное чувство подъема над собой прежним. 

Искатель может такие ступеньки последовательно в своем учении 

нащупывать и запрыгивать на них.  

В буддизме ступеньки тоже есть, но человеку, рожденному на востоке, они 

более видны. Культурная среда буддийских стран, пропитанная духом 

родных учений, создает своим жителям уникальные условия, которых у 

западного человека нет. Поэтому человеку из христианской страны учение 

буддизма может остаться непонятным, а желаемых подъемов в духовном 

росте может и не быть.  

И наоборот, культура западных стран, которую столетиями подпитывала 

христианская философия, помогает нащупывать местным жителям ступеньки 

для своего духовного роста именно в христианстве. Но запрыгнуть на них 

человеку часто не дает сильное эго. Эго толкает человека и на поиски 

альтернативных учений. Если и там качественных результатов не получается, 

человек окончательно теряется. Вариантов мощных учений на самом деле не 

так уж много на Земле. Хотя вначале духовных поисков и может казаться, что 

выбор широкий.    

Если человек ищет именно результативности духовного учения для своего 

развития, но его отталкивают какие-то отдельные детали, ему нужно 

подобрать верный настрой, верный подход. Современный западный 

человек, вкусивший изобилия эпохи развитого капитализма, особенно 



страдает от духовного вакуума из-за невозможности подобрать верный 

подход к духовным учениям.  

Но прежде чем мы перейдем к нашей основной теме, я бы хотел тебе задать 

несколько вопросов. Почему ты никогда даже не пробовала читать Библию?  

Ч.: Я была весьма строптивой, свободолюбивой  девицей. Мне казалось, 

что христианство – про смирение, про строгие правила. Это было мне 

несозвучно. 

И.: В тебе по-прежнему есть эти качества (Улыбается). Но ты их аккуратно 

положила на полочку и не достаешь. Осознанность и дисциплина дали тебе 

высокий уровень самоконтроля. А общение с Силами помогло тебе быстро 

освоить их высшую культуру общения.  

Следующий вопрос: ты нашла в альтернативных духовных системах 

возможность продвинуться дальше, не укротив эго? 

Ч.: Нет. Кастанеда ставит во главу угла работу по укрощению эго. Воин духа 

у Кастанеды так же смиренен перед Силой, как христианский адепт 

смиренен перед Богом. И тот и другой чувствуют себя свободными, но это 

свобода от собственного негатива и земных страстей. У христианского 

адепта всегда над душой стоит справедливый Бог. У воина духа за плечом 

всегда стоит смерть. Это помогает им держать дисциплину и осознанность.  

И.: Значит, информация в духовных системах разная, и путь вроде разный, а 

итоговые состояния сознания человека на удивление схожие? 

Ч.: Да. А у буддистов мотивация работать со своим эго – страдания 

сансары. Душа будет воплощаться в мирах страданий,  пока не очистит 

свой ум от омрачений. Кроме того, эго всегда все оценивает и навешивает 

ярлыки. А для просветления в буддизме необходимо безоценочное 

мышление. 

То есть все учения разные. Но если человеку нужны реальные результаты, 

рекомендации по работе со своим эго везде одинаково жесткие.  

И.: Коробит ли тебя сейчас христианство? Остались ли к нему вопросы?  

Ч.: Нет, вопросов не осталось. Я поняла, что любой духовный прогресс 

требует от эго серьезных жертв, оно будет сильно страдать. И тут одно из 



двух: или человеку надо признать, что ему эго очень дорого, и 

поворачивать назад, или идти до конца, понимая, что от эго в результате 

ничего не останется.  

И.: Так что же в тебе изменилось за эти годы трансформации? Почему 

христианство было неприемлемым, а  стало приемлемым? 

Ч.: Я научилась видеть за человеческим божественное. И в Библии я уже 

вижу не только человеческие истории, но и нити, уходящие далеко в 

высшие уровни, через которые можно входить в особые состояния 

сознания, черпать силу и вдохновение. Справедливости ради, скажу, что 

церковь я продолжаю обходить стороной.  

И.: Потому что ты не готова смириться перед людьми и их ограниченным 

видением христианского учения. Этого и не требуется. Многие христианские 

адепты и сам Иисус Христос пострадали именно за то, что были не согласны с 

тем, как их современники трактовали религию, и как священники тех времен 

устаивали вертепы в храмах. Слепота большей части современного 

духовенства заключается в том, что они считают себя последователями 

Христа, но они уже уподобились фарисеям, которых Иисус уличал в 

лицемерии и пороке.  

Смирение должно быть у человека перед божественной волей. Здесь не 

может быть протеста, если человек бережет свою душу. Но нет ничего 

плохого в протесте против человеческой ограниченности, даже если она 

прикрыта официальными институтами церкви. Все христианские пророки 

были скорее революционерами, обновляющими веру и искореняющими из 

нее плевелы, чем смиренниками перед устоявшейся человеческой 

косностью и невежеством.  

Поэтому – да, надо учиться отделять человеческое от божественного. Если 

верующий живет в духе и следует высшей воле, это живой проводник, 

связующее звено с божественным. Таких надо слушать очень внимательно, 

перед такими есть смысл проявить смирение (аналогичный принцип есть и в 

буддизме – почитание гуру). Но есть в религиозных институтах и чисто 

человеческое, когда служитель в Бога верит, а прямую связь с божественным 

наладить не способен. Такие и теряются в своих измышлениях и запутывают 

остальных – слепые пытаются вести слепых. Поэтому надо учиться отделять: 

божественное, божественное через человеческое и человеческое без связи с 



божественным. И не поддаваться соблазну все это смешивать. Не переносить 

негативный осадок от человеческой ограниченности на само учение. Не 

«выплескивать ребенка вместе с водой». Разобраться в вопросе глубже 

может мешать лень. Но лень неуместна, потому что подлинный духовный 

поиск предполагает избавление от поверхностных суждений, чтобы 

добраться до глубинной сути явлений.  

В современной церкви есть и люди зрячие. Это единственная причина, по 

которой церковные институты еще существуют. Все слишком связано, и если 

церковь падет, пострадают все без разбора, в том числе и самые праведные. 

Поэтому человеку, который ищет на Земле связующее звено с 

божественным, остается лишь искать верующих зрячих. Благо, они по-

прежнему существуют.  

Благодарю тебя за честность. Твой путь и опыт ценны, они могут многое 

людям пояснить.  

Нет ничего неправильного в ярком и сильном человеческом духе, если он 

смиренен перед божественной волей. Через таких проводников и течет на 

Землю живая вода. Таким был и Иисус. Он тоже не гладил там, где надо 

было вскрывать нарывы, но был бесконечно предан Богу и своему 

служению. 

А теперь давай вернемся к теме, как подобрать правильный подход к 

духовному учению.  

Современный человек часто избирает потребительский подход. Он заходит в 

духовное учение, как требовательный клиент в ресторан и говорит: «Угодите 

мне!» И далее начинаются одно за другим ковыряния в блюдах и придирки, 

где и что важному клиенту оказалось не по вкусу. Требовательный 

потребитель, желающий чтобы ему предоставили все самое лучшее, не 

может углубиться в духовность всерьез, потому что он слишком фиксирован 

на собственной удовлетворенности. Кажется, что потребительство может 

иметь место, только когда речь заходит о земных товарах и услугах, но люди 

часто его проявляют и в своих духовных поисках.  Это очень поверхностный, 

гибельный для души подход, поскольку служение себе – это принцип, 

зашедший в ваш мир от дьявола. Именно поэтому пути, основанные на 

потребительском подходе, никогда не ведут к Богу.  



Чтобы освоить иной подход к духовности, ведущий к подлинному познанию 

божественной реальности, нужно избавиться от ложного представления, что 

духовная система – это торговый центр, где все создано для удовлетворения 

клиентов. Потому что духовная система – это океан. На его берегу 

расположились рестораны, где подают блюда из морепродуктов. По его 

водам плавают круизные лайнеры. В прибрежных магазинах продают 

сувениры из раковин и изделия из жемчуга. Но вся эта созданная вокруг 

океана инфраструктура не направлена на познание его глубинных свойств.  

Управляющим и персоналу инфраструктуры может быть некогда познавать 

океан, им надо поддерживать жизнеспособность инфраструктуры. А клиенты 

хотят комфорта, сервиса и уважительного к себе отношения, им не до 

приключений. Каждый из них может познавать океан, ведь он совсем рядом. 

Некоторые так и делают. Но далеко не каждый живущий на берегу океана 

познал его подлинный, живой дух. Далеко не каждый позволяет этому духу 

направлять себя по жизни. Поэтому в пределах около-океанического 

сообщества может происходить все, что угодно, вакханалия любой степени 

постыдности. Но все эти взаимодействия – это человеческое. Причина им – 

невежество. Океан к этому отношения не имеет. 

Океан просто есть:  безмолвный, могучий, полный своей внутренней жизни. 

Человек может в любой момент приступить к его познанию. Площадь 

побережья океана огромна, доступ всегда открыт, можно подойти к нему из 

любой удобной точки. Океан готов принять в свои воды любого желающего 

его познать, но он не будет ублажать своего маленького гостя. В океан 

человек всегда заходит на условиях океана.  

Многие поколения людей, погружавшихся в океан, насыщавшихся его духом, 

изливали свои впечатления в слова и поучительные истории. Со временем 

были сформированы писания об океане. Эти писания – проявление любви 

сильных адептов и к Богу, и к новым поколениям искателей. Ведь океан 

слишком велик и сложен, поэтому наставления начинающим от более 

опытных наставников бывают очень полезными. Есть ли истина в этих 

писаниях об океане? Да, есть. Потому что слова эти были написаны людьми,  

вдохновленными океаном. Есть ли искажения в этих писаниях? Да, есть. 

Потому что их создавали простые люди, и их понимание океана не было 

полным. Их трудов нельзя умалять, многие из них отдали серьезную цену за 

обнародование своих откровений. Но опыт познания духовного мира 



описать непросто, а речью искусно владели лишь немногие из 

сподвижников.  

Кроме того, океан многомерный, его невозможно познать, опираясь лишь на 

человеческое восприятие. Земное познание учений – лишь первая ступень. 

Истину об океане не донести одними словами. Поэтому не существует тех 

самых единственно правильных и безупречных учений. Слова ценны, потому 

что они упрощают начинающим вхождение в океан. Они дают важный 

промежуточный опыт познания, чтобы человек научился ориентироваться 

хотя бы на мелководье. Именно поэтому и допускаются различные, в том 

числе противоречивые истории об океане. Потому что любые слова – это 

отражение океана, но не сам океан. Несовершенные писания тоже ценны, 

потому что создавались людьми для людей. Дух океана пролился через них в 

виде именно этих слов. И эти слова могут отозваться пониманием у других 

земных искателей. Человеку на начальных этапах духовных поисков бывает 

куда проще найти общий язык именно с другим человеком, а не с высшим 

разумом.  

Глубинное духовное знание молчаливо. И чем глубже человек уходил в 

океан, чем сильнее он ощущает присутствие духа в своей жизни, тем меньше 

он о своих чувствах говорит, потому что осознает бедность слов. Тем не 

менее, истина познаваема. Просто познающему разуму необходимо больше 

инструментов восприятия. Ты можешь себе представить вкус инфракрасного 

излучения? А запах синего цвета? Многие вещи можно познать, только 

обладая для этого нужными инструментами. Но чтобы обрести расширенное 

восприятие для новых этапов развития своей духовности, нужно упереться в 

потолок своего познания при помощи привычных человеческих органов 

чувств. Это как с одеждой: ничего не дается на вырост, размер предлагается 

подходящий. И вырасти из собственного размера искателю может быть 

сложно и долго.  

У большинства людей, которые крутятся на берегу океана, нет подлинной 

потребности его познать. Им океан не откроется, потому что желание 

познания у них мало, а вкладываемые ими усилия недостаточны. Искателю 

духовных истин нужны жажда и настойчивость. У вас есть выражение «рыть 

носом землю». Это хорошее описание верного подхода к духовным 

исканиям. Будет ли требовательный клиент так себя вести? Нет, никогда. Он 

гордый, это ниже его достоинства.  



Чтобы начать познавать океан, искателю придется войти в него как бедняк, 

как простой рыбак или искатель жемчуга: голым, слабым, невежественным. 

И ясно осознающим свое подлинное положение. Можно ли сказать, что 

океан человека не уважает? Нет. Можно ли сказать, что океан предвзят к 

человеку? Нет. Будет ли океан щадить человека? Нет.  

Надо здраво оценить и сравнить свойства океана и собственные свойства 

искателя: силу, размер, возраст. А потом подобрать адекватную стратегию 

поведения, чтобы стать гармоничной частью этой сложной экосистемы. 

Заняться познанием с пониманием того, что океан – не друг, не враг, но 

беспристрастная могучая Сила. И в воду человеку нужно входить именно 

затем, чтобы вобрать часть этой силы в себя. А сила обретается в трудностях. 

По этой причине океан и не подает услужливо своих даров на серебряном 

блюде. Искатель сам должен добраться до каждой своей находки, чтобы 

взять ее окрепшей в испытаниях трудолюбивой рукой. Негативные 

переживания – тоже важная часть духовных поисков. Иногда важно познать 

безобразное и ложное, чтобы на контрасте лучше прочувствовать красоту и 

истину.  

У экосистемы океана есть свои внутренние циклы. Он эволюционирует, он 

постоянно меняется. Жизнь в нем находится на разных этапах своего 

существования. Есть части только зарождающиеся и новорожденные, 

молодые и зрелые, старые и умирающие. В океане нет ничего лишнего, но 

может быть много чего искателю непонятного. Потому что океан намного 

древней человека.  

Представь, что искатель опустился на самое дно океана и увидел там 

умирающего кашалота. Здравомыслящий человек осознает, что этот исполин 

ранее сыграл свою роль, и своими останками даст питание молодой жизни в 

океане. Надо с уважением отнестись к умирающему кашалоту и оставить его 

в покое, ведь он никому не мешает.  

Океан живой и развивающийся: где-то что-то зарождается, а где-то что-то 

разлагается. Невозможно остановить эту эволюцию. Невозможно 

зафиксировать океан в том самом безупречном вечно молодом и 

блистательном виде. Остановка всегда заканчивается смертью. Жизнь – это 

непрерывное движение, непрерывное обновление, непрерывное отмирание 

отжившего. Надо осознать, что у всего есть место, и у всего есть смысл. И не 



тыкать недовольно пальцем, как неразумное дитя, в умирающих на дне 

океана кашалотов. Океан велик и способен предложить множество других 

объектов для познания. Если искатель поплывет дальше, он сможет 

обнаружить полные жизни коралловые рифы, поискать моллюсков с 

жемчугом или отправиться на поиски затерянных сундуков с сокровищами 

(Улыбается).   

Я завел этот разговор, потому что даже люди, считающие себя 

пробужденными, часто ведут себя в своих духовных поисках как дети. 

Угодливые предприниматели приучили их к тому, что на полках 

супермаркета их в круглосуточном режиме ожидают 30 разных вкусов 

мороженного, и 20 вкусов фруктовой жвачки. А клиенту позволительно быть 

придирчивым. Это стало сейчас абсолютной нормой поведения в западном 

обществе. Но от этой своей избалованности человек на самом деле очень 

страдает. И неосознанно переносит такой подход на свои духовные поиски, 

не понимая, что это неуместно. Но быть переборчивым покупателем жвачки 

хотя бы безопасно. А вот в океан со своей важностью входить не стоит. 

Заходя в духовный поиск, человеку лучше заранее убедиться, что он уже 

достаточно взрослый и готов ради собственной пользы проглотить даже 

горькую пилюлю.  

Есть, конечно, сейчас в современном эзотерическом сообществе подход: 

предлагать только десерты. Но сладкий стол – это детское мероприятие, и 

цель у него одна – развлечение. Современное эзотерическое сообщество 

тяготеет именно к развлечениям. Потому что закон спроса и предложения 

проник и сюда. В области выбора духовной повестки дня потребитель в 

своей влиятельности опережает высшие Силы. Закон «клиент всегда прав» 

постепенно вытеснил божественный закон. Таким образом, круг замыкается 

на человеческом без связи с божественным. В этом причина такой низкой 

эффективности развития душ в завершающемся Цикле. Ведь требовательные 

клиенты, даже ради собственного духовного роста, категорически не хотят 

глотать эти чертовы горькие пилюли.  

Иегова 

 

 



Николай Чудотворец: Переход в новые земные пространства 

(28.09.23) 

Ч.: Здравствуй, Николай!  

Николай Чудотворец: Здравствуй, дорогая. Давай немного обсудим текущие 

новости.  

На данный момент утверждено два новых стабильных пространства, из 

которых стартует следующий земной Цикл. Туда переходит общая масса душ, 

отобранных для проживания на новой Земле. На самом деле, платформа 

развития одна, но человеческие сообщества будут сформированы на двух 

диапазонах частот, пересечение которых теоретически возможно, но не 

очень вероятно:  

1)  пространство 3.8, с перспективой подтянуться до 4.1, пробужденные 

земляне; 

2) пространство 3.3, с перспективой подтянуться до 3.5, спящие земляне. 

Сообщества, сформированные на частотах 3.8, будут не очень 

многочисленными по понятным причинам – таких развитых разумов в 

текущей популяции просто немного. Итак, оптимистичный для них прогноз: 

постепенный подъем от 3.8 до 4.1. Пессимистичный прогноз: оседание до 3.6 

и даже до 3.5.  

Разброс в перспективах на будущее связан со свободным выбором землян – 

никто не может им навязать желание быть развитыми, они должны 

стремиться к этому сами. Кроме того новый Цикл предполагает 

определенное количество стрессов и вызовов, из-за которых так же 

возможна высокая вариативность поведения людей. Они могут сплотиться 

перед лицом сложностей, терпеливо и доброжелательно помогая друг другу. 

Или наоборот конфликтовать, стремиться к разделению и тянуть одеяло на 

себя.  

На самом деле, души, переходящие в пространство 3.8, чувствовали бы себя 

стабильней именно на 3.5 – 3.6. Это их максимально естественный диапазон, 

поэтому он и заложен в основу пессимистичного прогноза. То есть частоты 

3.8 будут для этих разумов зафиксированы немного искусственно, в 

надежде, что люди оценят пребывание в этих состояниях по достоинству и 



сумеют там закрепиться. Это можно расценивать как попытку со стороны 

учителей выдать таким людям инструменты на вырост, как своего рода 

кредит доверия.  

Частоты 3.8 будут поддерживаться достаточно стабильными благодаря 

техническим решениям. Представь, что у этих сообществ будет своего рода 

эластичный ремень безопасности. Если человек будет держать свои 

состояния в ровном виде, ремня он ощущать не будет вовсе. Если он 

попробует осесть ниже, то начнет чувствовать мягкое, но ощутимое 

сопротивление, тянущее его назад, выравнивающее, закрепляющее в 

определенной позиции.  

Однако представь себе, что человек любит сутулиться, а ремень 

безопасности понуждает его непрерывно держать спину ровно. У него может 

со временем накопиться усталость от этого выравнивания со стороны 

пространства. Ему может надоесть то, что внешняя сила постоянно 

выпрямляет ему спину. Поэтому есть вероятность, что некоторые люди будут 

резкими порывами деформировать свои ремни безопасности из-за сильного 

желания расслабиться, вернуться в более привычное состояние и снова 

ссутулиться. Вот именно потому, что сутулость для них была и остается 

приемлемой, предпочтительной. Предполагается, что определенное 

количество таких людей будет.  

То есть недостаточно дать людям благоприятное, уже вполне чистое 

пространство 3.8. Надо чтобы каждый держал себя в руках и не стремился 

оттуда выпадать, не слишком расслаблялся и не возвращался к своим 

прежним привычкам, от которых он не в полной мере еще избавился.  

Прочие вызовы сообществ пространства 3.8 будут связаны с тем, что условия 

проживания существенно изменятся. Мы уже ранее разбирали конкретные 

направления снижения деструктивности землян. Все это очень серьезные 

изменения, по щелчку пальцев такое воплотить не получится. Поэтому 

земным сообществам в новом Цикле придется мыслить и действовать иначе. 

Это будет необычно, непривычно, дискомфортно, как все новое и не до 

конца освоенное. Будет очень много поиска альтернативных решений 

обустройства общества, построения более продуктивных связей с точки 

зрения развития душ.  



Если в этом Цикле люди стремились строить связи на взаимном 

материальном интересе, то в новом Цикле идея взаимной выгоды просто 

обязана претерпеть какие-то существенные изменения, обрести новые 

смыслы. Иначе достичь заниженных показателей деструктивности 

цивилизации просто не удастся.  

Если люди не любят друг друга, но терпят и фальшиво улыбаются друг другу, 

ради взаимной выгоды – это высокодеструктивные связи. И в такие связи 

уже просто не будут вдыхать жизнь свыше. То есть такие сугубо 

меркантильные потенциалы будут гаснуть на корню. Поэтому надо в себе 

искать иную, более дружественную мотивацию; искать точки 

соприкосновения более человечные.  

Это действительно непросто. У вас на Земле даже есть принцип: не 

совмещать работу и дружбу, работу и семью, чтобы в случае деловых 

разногласий не рассыпалась и дружба, и семья. Это действительно 

серьезный вызов. Но из-за такого на первый взгляд вполне практичного 

разделения на работу и личную жизнь в течение XX века в цивилизации 

накопились огромные дисбалансы, всерьез возросли ее показатели 

деструктивности. И дальше так продолжать уже невозможно. Качественную 

и идейную наполненность связей, даже деловых, даже взаимовыгодных, 

надо менять.  

Я предвижу твой следующий вопрос: каким будет это новое сообщество, 

какова будет его организация? Здесь еще много неясностей, много темных 

пятен. Это опять же связано со свободными выборами землян, с их 

собственным видением своей жизни и их способностями это видение 

реализовывать. Учителя не могут указывать, как именно нужно строить 

общество, если сами люди не понимают и не чувствуют, что они делают, и 

зачем это нужно. У каждого есть достаточно четкое ощущение приемлемости 

своей деятельности и того, что он создает. Попросту говоря, у каждого есть 

ощущение: «мое» – «не мое». Идти против этого человеческого ощущения 

крайне сложно и далеко не всегда рационально. Поэтому очень многие 

черты будущего общества проявятся именно потому, что активные люди так 

увидят для себя свою жизнь, а не потому, что для них сверху что-то 

тщательно запланировали.  

Можно сказать, как было бы в идеале, как изначально намечено. Поставить 

перед тобой на стол такой белый картонный макет условного города 



будущего, рассказать, как там все будет устроено, раскрасить его красками, 

как бы учителям хотелось… Как говорится: «Нарисуем, будем жить»… Но 

вполне очевидно, что всего этого, изначально спроектированного, по факту 

не будет. Когда начнут строить, окажется, что все развивается как-то иначе. 

Импульсы душ направляются туда, куда они хотят сами, а не туда, куда им 

начертили идеальный путь. Потому что сообщества состоят не из картонных 

человечков, а из реальных людей.  

Каждый был сформирован своей средой, своим прошлым опытом; у каждого 

есть свои привычки и пожелания. И трансформировать этот свой багаж под 

условия нового времени людям будет непросто. Поскольку весь 

накопленный личный опыт создает своеобразную инерцию. И людям всегда 

проще делать по-старому, потому что по-новому сложнее: надо много 

думать, надо менять свои рабочие схемы. Может быть много неизвестных 

данных, или вообще не ясно, как сделать по-новому. То есть это даже не 

лень, а просто отсутствие идей, растерянность.  

Мы можем обсудить построение новых сообществ в самом обобщенном 

виде. Их эффективная деятельность невероятно зависит от талантов и 

успехов их строителей: предпринимателей, руководителей, организаторов и 

пр. активных людей, умеющих создавать новые возможности и объединять 

людей. Разумеется, свою важную роль сыграют и духовные люди. Но далеко 

не каждый человек понимает, как устроены процессы организации 

общества, а без этих знаний организоваться людям будет невозможно. 

Вернее, возможно на более примитивном уровне устройства отношений, 

существовавшем еще до индустриальной эпохи. Но не при том 

технологическом уровне, который запланирован системой развития для 

нового земного Цикла. Отката в технологическом уровне не предполагается, 

поэтому лидерами в новых сообществах выступят те люди, которые умеют 

строить современные и даже новаторские социально-полезные структуры: 

дома, организации, трудовые коллективы, лаборатории, фермы, больницы,  

учебные заведения, логистические цепочки и пр.  

Можно даже использовать понятие технологий в максимально широком 

смысле – не только как эффективных процессов материального 

производства, но и как способов по-новому организовать продуктивные 

взаимосвязи между людьми, чтобы наполнить их новыми смыслами, 

мотивами, чувствами. Если раньше все трудились в обмен на деньги, то для 



успешного проживания в сообществах 3.8 такую мотивацию необходимо 

трансформировать и расширить.  

Это непростые задачи для строителей будущих сообществ: поиск новой 

мотивации для своей деятельности, поиск новых технологий построения 

социальных связей. У таких людей сейчас есть много вопросов, много 

растерянности, много непонимания, чего от них хочет жизнь. Руки есть, ум 

есть, желание идти вперед есть. Но понимания, что именно нужно делать, 

может не быть. Потому что большинство из этих людей привыкли создавать 

социальные структуры в деструктивном мире, опираясь на популярную 

модель получения в первую очередь материальной выгоды. Все прочие 

факторы – социальная польза, укрепление связей между душами и пр. – при 

такой организации людей или не учитывались, или учитывались в 

недостаточной степени.  

Ориентация на личную материальную выгоду – это вообще стойкая черта, 

присущая очень многим индивидам в земной цивилизации. Этот очевидный 

любому современному человеку мотив нуждается сейчас в существенном 

дополнении, расширении. В новом мире акценты в отношениях между 

людьми уже будут смещены на крепкие социальные связи. И от того, 

насколько качественные и гармоничные выстраиваются эти связи, и будет 

зависеть успех организации.  

С одной стороны, невозможно жить постоянно в убыток, это ведет к нищете. 

С другой стороны, выжимание максимальной прибыли ведет к нарастанию 

хищности социальных структур, повышается неудовлетворенность 

участников, возникают размышления о несправедливости и эксплуатации, 

растет деструктивность таких коллективов. Поэтому перед лидерами стоит 

непростая задача обеспечить своим социальным группам стабильность 

функционирования, но уделить куда большее внимания мотивам, которые 

ранее отбрасывались или считались недостаточно существенными. Я говорю 

о более теплых, поддерживающих, человечных отношениях, даже 

основанных на взаимной выгоде.  

Чтобы создать дело, которое сможет перейти в сообщества частот 3.8, нужно 

осознать это важное смещение в мотивации, без которого поддержи свыше 

не будет. Но если мотивация у лидера уже расширенная, если интересы душ-

участников такого предприятия учитываются более полно (то есть это не 

просто зарабатывание денег), то поддержка свыше может быть очень 



существенной. Но перед деятельными людьми все же сейчас стоит 

серьезный вопрос: а как организовать свое дело иначе?  

С одной стороны, условия и инструменты под рукой еще более-менее 

прежние, знакомые. Новые условия даже еще полностью не проявились. С 

другой стороны, уже становится понятней, что старые схемы перестают 

работать. Ранее открытые двери, через которые предприимчивые люди 

ходили, уже закрылись или могут скоро закрыться. И пространство задает 

активным людям сейчас серьезный вопрос: а как можно создать свое дело 

иначе? Чтобы было экологичней, дружелюбней, с большей заботой о тех 

людях, которые будут трудиться рядом с ними? Для самых удачных идей 

могут открыться новые двери. Может подуть попутный ветер. Могут 

проявиться благоприятные возможности.  

Такие объединения людей, уже соответствующие условиям нового Цикла, 

будут перенесены в пространство нового Цикла в цельном виде. Так намного 

проще и безопасней для человека – сохранить понятную роль в знакомой 

социальной группе. Ведь этот «грандиозный переезд» – серьезный стресс. И 

чем больше останется вокруг человека привычных вещей, тем проще ему 

этот стресс будет пережить. Так получится намного естественней и мягче, 

чем создать готовую социальную структуру свыше и просто перенести туда 

разных людей из прошлого Цикла в новый. То есть перебросить по факту в 

пустоту. Даже если это не будет пустота по форме, и сообществу этому 

наметят, что оно  будет сидеть в реальном помещении, с какими-то планами 

и распределением обязанностей, это будет все равно пустота с точки зрения 

наполненности межличностных связей. Эта пустота будет очень сильно 

считываться. Будут возникать вопросы: «Где я и как сюда попал? Кто эти 

вроде как знакомые люди?» 

Представь, что взаимосвязи с людьми – это как копилка. Туда надо каждый 

день опускать по монетке и со временем там соберется серьезный ресурс, 

серьезная наполненность межличностных связей. Получается, что при 

переносе естественно созданных сообществ, их копилка переезжает вместе с 

ними наполненной. И это хорошо, потому что такой накопленный ресурс – 

это запас прочности, подушка безопасности. Намного проще будет пережить 

переход в новый мир с людьми близкими, с уже готовым занятием, с 

пониманием на каком месте ты сможешь продолжить свою деятельность. 

Будет замечательно, если сейчас удастся сформировать достаточное 



количество таких сообществ, таких трудовых коллективов. Чем их будет 

больше, тем проще будет их участникам адаптироваться в новом мире.  

Я говорю сейчас именно о группах людей, способных приносить их 

участникам как материальную пользу, так и удовлетворять их потребность в 

общении, дружбе, взаимоподдержке. То есть какой-нибудь клуб любителей 

книг или кулинарии – это связи, разумеется, полезные, но это хобби. А я 

сейчас говорю в первую очередь о деятельности, от которой человек 

получает ресурсы для жизни, но при этом у него есть и дополнительная 

мотивация: интересное совместное дело, сближение между людьми, 

помощь друг другу и т.д. 

Создавать сейчас что-то новое действительно непросто. Это высшим Силам 

вполне понятно. Поэтому, если осознанный человек сейчас не является ни 

создателем, ни участником подобных коллективов, это не означает, что ему 

не будет места в новом мире. Переносы в новый мир предполагаются как 

сообществами, так и в индивидуальном порядке. Главное сейчас сохранять 

осознанность и быть открытым чему-то новому, быть готовым влиться в 

новые сообщества, в новые коллективные потоки. И, разумеется, чем четче 

человек будет понимать, чем именно он хочет заниматься, тем проще ему 

будет найти свое место в новом мире.  

Второе стабильное пространство определено в максимально комфортном 

диапазоне для развивающихся спящих душ – 3.3 с перспективой подтянуться 

до 3.5. Это опять же немного выше от реального уровня таких душ, и соблазн 

осесть до более естественных и привычных 3.1 существует.  

В целом, цивилизация существенно изменится. Даже пространство для 

спящих разумов 3.3 станет принципиально иным в плане наполненности и 

условий проживания. Но сами по себе задачи и вызовы любому взрослому 

человеку, пожившему на Земле, будут вполне понятными и знакомыми. 

Задачи остаются те же, поскольку в текущем Цикле многие не прошли свои 

уроки.  

Обучающие пространства улучшатся, чтобы люди смогли пройти свой 

развивающий опыт более успешно. Понимание своих задач человек будет 

интуитивно считывать намного отчетливей. Станет существенно меньше 

бесцельных блужданий и поисков себя, поскольку уже в этом Цикле стало 

более-менее понятно, куда душа хотя бы немного хочет идти, а куда не хочет 



вовсе. С какими людьми она согласна строить отношения, а с какими 

категорически не согласна. И от собранной в этом Цикле информации 

система развития уже и будет отталкиваться при планировании будущего 

основной массы землян.  

Пространство выбора станет более четким и считываемым. Не будет 

ощущения разброса вариантов от плюс до минус бесконечности, поскольку 

многие люди совершенно терялись от этой иллюзии выбора. Можно сказать, 

что во время жизненно важных выборов будет острее работать интуиция, 

чаще срабатывать в профессиональном плане такое чувство как призвание. 

Но выбор, как поступить, по-прежнему остается за людьми. Даже если перед 

человеком будет несколько дверей, и на одной из них будет вывеска «Добро 

пожаловать», никто не помешает ему зайти в другие двери, даже если это 

будет означать пойти более долгим и извилистым путем.   

Поскольку оба пространства будут находиться на одной и той же версии 

Земли, взаимодействия вживую между их представителями возможны, но 

нежелательны. И учителя предполагают, что объединения этих 

разночастотных сообществ все же не произойдет, поскольку в пространство 

3.8 будут заведены определенные серьезные технологии и знания, которые 

для сообществ 3.3 считаются преждевременными. Ведь любая информация 

может быть использована и во благо, и во вред. И как она будет 

использована зависит от уровня развитости разумов. Предполагается, что 

сообществам пространства 3.8 хватит мудрости и здравого смысла 

использовать предложенные им новые возможности во благо и только для 

созидательных целей.  

Но перемешивать разночастотные сообщества нежелательно и по другой 

причине. Как говорится: дурной пример заразителен. Держать свои частоты в 

обществе тех, кто более-менее тебе равен, намного проще, чем быть 

одиноким светильником в сонном царстве. Земле нужны хранители частот, 

хранители сакральных знаний. И учителя планируют возложить эту важную 

роль на сообщества, переходящие в пространство 3.8.  

Ч.: Почему сейчас осознанные люди именно так и разбросаны по всему 

миру: как одинокие светильники в сонном царстве? 

Н.: Сейчас ситуация сложная, ненормальная. На осознанных людей ложится 

двойная, тройная нагрузка по выравниванию частот. Именно потому, что 



мало уже кто из окружающих способен сам для себя это делать. Люди могут 

не понимать, что для них такую работу кто-то выполняет, что они чувствуют 

себя сносно только потому, что за ними закреплен проводник, осознанный 

человек, который не дает более слабым людям окончательно осесть. Но так 

не может продолжаться вечно. И в новом Цикле, разумеется, жизнь 

необходимо нормализовать, чтобы таких перегрузок не было. Поэтому 

сообщества самых осознанных людей и будут обособленны. 

Ч.: Не получится ли так, что у спящих людей в пространстве 3.3 не останется 

живых примеров, к чему можно стремиться? 

Н.: Ты знаешь, это работает немного иначе. Для того, чтобы понять, к чему 

стремиться, у людей есть в свободном доступе различные духовные знания. 

Вызревание разума идет таким образом, что он просто на определенном 

этапе насыщения опытом раскрывается, становится восприимчивым и 

начинает впитывать знания, как губка. За такими людьми следят свыше. Их 

сумеют подвести в индивидуальном порядке и к нужной информации, и к 

более глубоко понимающим другим людям, которые окажут помочь и 

поддержку.  

Кажется, что надо поместить одного яркого осознанного человека среди 

спящей группы людей, и все на него будут равняться. Но по факту не будут. 

Еще и на осознанного могут надавить, загнать обратно в свои нормы 

приемлемого.  

А осознанных людей так же надо беречь и предоставлять им благоприятные 

условия для последующего развития, для обмена опытом с себе подобными. 

Кроме того, осознанные люди не всегда хотят тянуть спящих на свой уровень. 

Это непростой труд, а иногда и бесполезный. Много осознанных людей 

разочаровалось и выгорело из-за того, что пытались пробить твердые 

защитные стены спящих людей.  

Поэтому схема развития для начинающих ищущих – читать литературу и 

общаться с единомышленниками. Иногда есть возможность повстречать  

своего рода наставника, человека разбирающегося в той или иной духовной 

системе, который пояснит то, что он уже понял сам, слегка очистит 

понимание от искажений и направит. Нужно учитывать, что души постоянно 

понемногу дозревают. И среди тех, кто перейдет в пространство 3.3, также 

есть люди, стремящиеся понять больше и разобраться глубже. Такие 



устремленные к большему будут находить друг друга и по желанию 

объединяться.  

В крайнем случае, даже если кто-то из пространства 3.3 начнет делать 

стремительные успехи, учителя ему могут начать давать подсказки 

напрямую. Поскольку стремление к развитию – это самое важное для души, 

пробудившегося человека просто не могут не заметить или проигнорировать.   

Но пока потенциал осознанности человека лежит в почве спящим 

зернышком и не собирается проклевываться, устраивать вокруг него 

ритуальные танцы  и показательные выступления для стремительного 

пробуждения бесполезно. У всего в природе есть свои циклы. У души тоже 

есть свои циклы раскрытия. Иногда душа просто нуждается в пространстве 

для проживания и наборе опыта в кругу подобных ей душ. Можно назвать 

этот период накоплением потенциала. Зернышко с виду лежит неподвижно, 

и не хочет выбрасывать зеленый росток. Но оно потихоньку тянет из земли 

соки, и со временем все равно проклюнется. Но ускорить эти личные циклы 

души можно лишь немного, возможно, на 5-7%, иногда на 10. Увы, в разы 

ускорить вызревание душ невозможно. 

И последний вопрос, который я бы хотел сегодня обсудить – это риски и 

соблазны для сообществ, которые перейдут на частоты 3.8. Назовем их 

условно хранителями частот Земли.  

Среди них будут духовные лидеры, старейшины, жрецы – люди с прямыми 

доступами к высшим уровням и различным сакральным знаниям. Кроме 

того, эти сообщества сумеют освоить новые технологии. Эти знания не 

принесут свыше и не положат людям в руки. Но идеи можно будет 

достаточно легко считать из инфополей Земли и применить для улучшения 

свое жизни и создания новых возможностей.  

Все эти расширенные доступы будут способствовать наращиванию мощи 

сообществ уровня 3.8. И со временем они могут захотеть использовать свою 

накопленную силу: как на благо развития землян, так и для обретения власти 

над цивилизацией, чтобы реализовать свои корыстные интересы. 

Разумеется, благодаря связям с высшими уровнями, хранители частот смогут 

посоветоваться со своими духовными наставниками и получить 

предостережения. Но далеко не факт, что эти люди действительно захотят 

услышать советы и прислушаться к ним. Сообщества уровня 3.8 могут счесть, 



что они уже вполне способны принимать решения самостоятельно, и что они 

вправе решать за всех землян. В таком случае они могут предпринять 

попытки глобальных манипуляций над людьми, находящимися на более 

ранних этапах развития, попытки влиять на ход земной истории, попытки 

выбирать, каким сообществам жить, а каким погибнуть.  

В новом Цикле хранителям частот Земли хватит мощи, чтобы принести 

основной массе человечества и пользу, и вред. Из соображений пользы 

сообщества уровня 3.8 могут влиять только мягко и опосредовано, с целью 

развития земных душ. Какими бы благими целями ни прикрывались попытки 

обмана и манипулирования, попытки взять популяцию под контроль, 

попытки выступить очередными закулисными кукловодами – все они будут 

неприемлемыми.  

Эту информацию надо всерьез обдумать, потому что при любой степени 

осознанности, на любом уровне бытия всегда есть темные соблазны. Они 

будут и у людей, переходящих в пространство 3.8. Для них важно не питать 

свою гордыню и надменность, свою иллюзию «всезнайки», не пользоваться 

властью во зло и не отрываться от наставлений учителей с высших уровней.  

Встреча хранителей частот Земли с основной цивилизацией в будущем 

может произойти только по их желанию. Но захотят ли они этой 

возможностью воспользоваться, и с какими целями – это будут их решения, 

их экзамены. Если эти люди успешно справятся со своими испытаниями, для 

них станет возможным переход на пятый уровень.  

Ты можешь задать вопросы. 

Ч.: В каком состоянии находятся эти два земных пространства? Туда уже 

кто-то перешел? 

Н.: Они находятся сейчас на этапе накопления потенциала жизненности. Это 

значит, что они стабильны, доступны для перехода, но никто не спешит туда 

перемещаться, потому что делать там пока особо нечего.  

Души Земли, которые в эти пространства со временем перейдут, еще 

находятся на этапе планирования своей будущей жизни там. Разумеется, на 

уровне дневного восприятия эта информация считывается лишь немногими 

людьми, ведь у каждого человека есть своего рода этажи сознания. И на 

высших этажах сознания, о которых люди могут даже не догадываться, 



сейчас у многих кипит работа: подтягиваются «хвосты», отдаются долги, 

проводятся финальные взаиморасчеты, закрываются контракты между 

душами. Но иногда человек видит отражение таких процессов в своих снах и 

инсайтах.   

Помимо завершения всех дел в закрывающемся Цикле, нужно еще и 

наметить план, чем человек будет заниматься в новой жизни. Чтобы не 

растеряться, крайне желательно заранее понимать, что ты берешь с собой: 

навыки и идеи, деловые и личные связи, заранее продуманный план 

действий, или уже готовое дело. Переходить совсем уж голым и 

неподготовленным крайне сложно.  

Представь, что все люди – это кубики, и между кубиком отдельного человека 

и кубиками его родственников, друзей, коллег протянуты нити. Кроме того, 

он может быть связан нитями со сферой какого-то духовного учения, со 

сферой какой-то профессии, со сферами каких-то хобби, каких-то дружеских 

сообществ. И задача перед переходом стоит не просто достать одинокий 

кубик и переместить его в пустоту нового пространства. А сохранить 

максимально возможное количество нитей между конкретным кубиком и 

всеми окружающими его кубиками и сферами. Потому что ощущение 

полноценной, интересной жизни появляется именно тогда, когда сети 

энергообмена составлены из максимального количества разноплановых 

кубиков и сфер, когда через них свободно циркулируют потоки ресурса 

жизни. 

Ч.: Раньше учителя через меня говорили, что связи с другими участниками 

цивилизации надо закрывать. А сейчас наоборот предлагают строить 

новые. 

Н.: Здесь нет противоречия. Через тебя людям поясняли, как совершить 

индивидуальный переход на новые уровни. И для такой задачи связи 

действительно нужно закрыть, чтобы они человека к земному пространству 

не привязывали.  

Но наш сегодняшний разговор посвящен переходу людей в новые земные 

пространства 3.8 и 3.3. Для них рекомендации уже другие: выбрать верных 

спутников, обдумать свои будущие занятия. А если пространство позволяет, 

уже сейчас начать создавать стоящее дело, которое можно будет забрать с 



собой – это существенно упростит последующую адаптацию таким людям в 

новом мире.  

Благодарю тебя за помощь в передаче послания.  

Я желаю всем хорошего дня! 

 

Николай Чудотворец 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Архангел Гавриил: Стратегии самовыражения в духовной сфере 

(28.11.23) 

Архангел Гавриил: Здравствуй, дорогая. Светлые учителя хотели бы немного 

поддержать тебя и людей, которые доверяют твоему каналу. Но у нас всего 

один день прямой связи, чтобы ты приняла беседу. Так что будем краткими, 

хотя тема сегодня сложная. Поэтому все, что не успеем обсудить, будет вам 

для самостоятельных размышлений.  

Итак, давай сразу дадим схему, на основании которой мы сегодня выстроим 

беседу. 

 

 

Схема: Стратегии самовыражения в духовной сфере 

 

Возьмем две полярности, присущие человеческому разуму, и сформируем из 

них оси координат:  

1) смирение – гордыня 

2) милосердие – безжалостность 



Точки, находящиеся прямо на осях  – достаточно редкое, практически не 

существующее в жизни явление. В любом человеке всегда есть пускай и 

незначительный, но все же перевес в пользу какого-то качества. Абсолютный 

баланс 50/50 – это такая точка, в которой человек будет крайне 

нерешительным, потому что его внутренние весы окажутся неспособными 

перевесить в одну из сторон.  

Результатом самовыражения является выразительность. Чтобы достичь 

выразительности, человек должен себя как-то проявлять: через слова, через 

поступки. Невозможно себя проявить, молчаливо сидя на диване. Поэтому 

вне зависимости от того, какая черта в человеке представлена более ярко – 

строгость или доброта – любая из них помогает ему принимать решения в 

сложных ситуациях, когда бесконечные сомнения бывают губительными. 

Поэтому человек с перевесом в любую из сторон будет более решительным, 

соответственно и более выразительным. 

Выразительность – это умение убедительно проявлять себя, в первую 

очередь в обществе. Разумеется, можно говорить и про самовыражение, 

когда человек находится наедине с самим собой. Но мы все же 

рассматриваем сейчас выразительность как проявление человека в социуме. 

Из собственных проявлений человек формирует стратегии, которые 

выстраиваются на основании присущих ему свойств.  

Если человек последовательно выбирает в своем поведении такое качество 

как доброта, он со временем может достичь максимально яркого 

самовыражения, достигнув высшей точки – милосердия. 

Если человек склонен последовательно выбирать строгость, он в итоге может 

выйти в ее крайнюю точку – безжалостность. 

Если человек в жизненных ситуациях остается неизменно терпеливым, он 

постепенно достигает смирения.  

Если человек уделяет слишком много внимания своему достоинству, он со 

временем может достичь максимальной точки – гордыни. 

Каждый человек, выражающий себя в духовной сфере, имеет свои 

собственные значения этих четырех свойств. Каждый выстраивает свои 

уникальные стратегии самовыражения. Большинство из этих стратегий не 

имеют какого-то конкретного названия. И если разместить показатели 



большинства людей на этих осях координат, их точки будут расположены 

ближе к центру, то есть их качества будут далеки от радикальных 

проявлений.  

В таком отсутствии радикальности есть множество положительных 

моментов, потому что небольшой дисбаланс – это акцент, более серьезный 

дисбаланс – это яркое свойство, а значительные дисбалансы – это уже 

резкость, и такими состояниями крайне сложно управлять. Это уже можно 

сравнить с профессиональным спортом, когда нужен основательный и 

последовательный подход к делу, иначе можно причинить самому себе 

серьезный вред.  

На нашей схеме есть белый прямоугольник. Это область значений, которую 

светлые учителя могут рекомендовать, как благоприятные варианты 

стратегий для человека, стремящегося к конструктивному образу жизни, 

стремящегося к новой степени единства. Как видите, эта область находится 

ближе к центру схемы, в верхней половине, и не включает крайности, 

поскольку, когда ходишь по краю, высоки риски больно упасть. Стратегии из 

нижней половины схемы популярны среди людей, но содержат риски 

заиграться со своими темными проявлениями и осесть в развитии.  

Теперь мы рассмотрим четыре радикальных стратегии самовыражения 

человека в духовной сфере, которые находятся как раз по краям нашей 

схемы. Люди, избравшие такие стратегии, очень выразительны, 

запоминаются, бросаются в глаза и часто становятся персонажами известных 

историй, переживающих их самих. Такие люди в жизни встречаются весьма 

редко, но за счет яркой проявленности их свойств нам будет проще всего 

разобраться в теме.  

Чтобы не усложнять, воспользуемся примерами в основном из христианства. 

Но эти стратегии относительно универсальны и так же могут проявляться у 

последователей других духовных систем.  

1) Мученик. Стратегия реализуется путем достижения максимального 

смирения и милосердия. Как говорил Иисус: «кто ударит тебя в правую щеку 

твою, обрати к нему и другую». То есть человек идет путем гашения 

конфликта, на зло отвечает добром.  

Давай подберем цитату.  



«Быть смиренным значит считать себя достойным за грехи всякого 

унижения, оскорбления, гонения, побоев, а быть кротким значит в 

незлобии сердца переносить неправды относительно нас, ругательства и 

прочее и молиться за врагов своих». (Иоанн Кронштадтский)  

Итак, мученик защищает веру внутри собственного сердца и по возможности 

в сердцах окружающих, загораживая ее собой, терпя унижения и побои 

врагов, но никогда не отвечает злом на зло. На Земле стратегия мученика – 

это тяжелый путь, который часто заканчивается насильственной смертью 

адепта от рук зла. 

2) Аскет, он же воин духа. Стратегия реализуется путем достижения 

максимальной безжалостности и смирения. Безжалостность направлена на 

изъяны самого адепта и окружающих его людей. Аскет считает, что 

человеческие недостатки мешают становлению крепкой веры. Смирение 

достигается перед высшей Силой, которая ведет аскета, и перед его 

собственной судьбой.  

Аскет – очень неудобная в выстраивании стратегия, поскольку сам по себе 

баланс безжалостности и смирения достаточно парадоксален.  

Аскет защищает веру в собственном сердце и в сердцах окружающих. В 

случае активных нападок на его веру, способен дать сдачи. Но не из 

раздражения, не из мстительности, а строго в пределах защиты, если мирные 

средства он оценил как неэффективные. Аскет суров, прям и неудобен. Его 

безжалостность оправдана лишь до тех пор, пока он до крайности смиренен 

перед высшей Силой и собственной судьбой. Перегибы и пристрастность 

способны причинять вред его душе и душам окружающих.  

Если аскета обозвать грязными словами, он стерпит оскорбление. Его не 

волнует, что люди думают о его личных свойствах. Он и сам себя никогда не 

жалеет, считает более надежным придерживаться о себе невысокого мнения 

– так ему удобней зорко следить за своими изъянами. Но когда начинаются 

гонения на его веру, аскет не терпит ничего. Он начинает действовать смело, 

иногда даже готов отдать жизнь, чтобы ее защитить.  

Цитата.  

«Всякий человек находится более или менее в состоянии греховного 

расслабления. Как нестерпима в них эта болезненная, ложная 



уверенность, что они совершенно здоровы и не имеют надобности во 

враче!» (Иоанн Кронштадтский) 

Итак, аскет (воин духа) бесконечно устремлен лечить несовершенство в себе 

и в других, мешающее идти путем веры.  

Мы рассмотрели две радикальных стратегии конструктивного спектра. Две 

других уже идут по деструктиву.  

3) Каратель. Стратегия реализуется путем достижения максимальной 

безжалостности и гордыни. Она уже приемлет активное насилие. Каратель 

считает, что имеет право во имя своих духовных убеждений наказывать и 

лить чужую кровь.  

Исторические примеры: духовенство, инициировавшее крестовые походы, 

рыцари-крестоносцы, «святая инквизиция». Современный пример: 

исламский терроризм.  

Главная проблема карателей и менее радикальных желающих навязать 

окружающим свою духовную картину мира в том, что они ложно считают 

себя аскетами (воинами духа). Так проявляется их духовная слепота. Считая, 

что они смиренны и выполняют волю Силы, олицетворяющей добро и 

справедливость, они на самом деле сеют зло и ведомы дьяволом.  

4) Благодетель-лицемер. Стратегия реализуется путем достижения 

максимального милосердия и гордыни.  

Цитаты. 

«Итак, когда творишь милостыню, не труби перед собою, как делают 

лицемеры в синагогах и на улицах, чтобы прославляли их люди. Истинно 

говорю вам: они уже получают награду свою. 

И, когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в синагогах и на 

углах улиц, останавливаясь, молиться, чтобы показаться перед людьми. 

Истинно говорю вам, что они уже получают награду свою». (От Матфея 

6: 2, 5) 

«Остерегайтесь книжников, любящих ходить в длинных одеждах и 

принимать приветствия в народных собраниях, сидеть впереди в 

синагогах и возлежать на первом месте на пиршествах – сии, поядающие 



домы вдов и напоказ долго молящиеся, примут тягчайшее осуждение». 

(От Луки 20: 46-47) 

«Вожди слепые, оцеживающие комара, а верблюда поглощающие!» 

Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что очищаете внешность чаши 

и блюда, между тем как внутри они полны хищения и неправды. Фарисей 

слепой! очисти прежде внутренность чаши и блюда, чтобы чиста была и 

внешность их». (От Матфея 23: 24-26) 

Цитат много, потому что стратегия благодетеля-лицемера разной степени 

выраженности очень распространена и имеет много характерных 

проявлений.  

Итак, благодетель-лицемер делает красивые жесты напоказ. Когда Иисус 

говорит «они уже получают награду свою», он имеет в виду, что через 

лицемерие связь с божественным установить нельзя. Это взаимодействие 

сугубо уровня «человек – человек (общество)». А связь человека с высшей 

Силой должна выстаиваться исключительно на искренности.  

Благодетель-лицемер любит публичное признание своей доброты и 

щедрости, с удовольствием принимает комплименты, даже напрашивается 

на них.  

Если речь идет о богатых меценатах, жертвующих деньги на 

благотворительность или церковь, часто оказывается, что они приобрели 

свое богатство путем отъема ресурсов у других людей. И даже если попытки 

сформировать хорошую репутацию для благодетеля-лицемера в обществе 

успешны, высшая Сила таких мелких жестов не принимает. Поскольку 

величина дисбаланса на уровне энергообмена у таких благодетелей велика. 

И все это выглядит так, будто у людей отняли мешок зерна, а вернули назад 

стакан, да еще и ожидают похвалы за проявленную щедрость. 

Иисус неспроста упоминает слепоту. Поскольку стратегия благодетеля-

лицемера строится на гордыне (зачастую неосознаваемой), человек 

оказывается слишком далек от связей с божественным. Чтобы это понять, 

достаточно посмотреть на нашу схему: максимальная связь со светлыми 

Силами достигается в ее верхних областях, а точка, соответствующая 

стратегии благодетеля-лицемера, находится в самом низу.  



Как итог, благодетель-лицемер, не смотря на возможную щедрость своих 

жестов, ублажает через свои действия в конечном счете лишь себя самого, 

руководствуясь или самолюбованием или желанием получить 

общественную похвалу. Вопрос лишь в том, осознает он свое поведение или 

сам себя обманывает. 

Так же между этими четырьмя стратегиями существуют нежелательные 

транзиты. Рассмотрим два основных: когда в результате слома мученик 

может сменить свою стратегию на карателя, а аскет – на благодетеля-

лицемера.  

Мученика может сломать гнев. Если нажим врагов на мученика высок, а он 

не защищается и сносит всю направленную в свой адрес несправедливость, в 

его ведущей стратегии может случиться слом. Компенсирующей стратегией 

иногда становится каратель. Но, поскольку, у бывшего мученика не освоена 

ни гордость, ни безжалостность, он, скорее всего, начнет мстить врагам из 

острой обиды в попытках отстоять справедливость.  

Аскета может сломать страх. Его безжалостность как острая плеть может 

вредить окружающим. Если причиненный кому-либо ущерб оказался велик, 

у аскета может случиться слом. Тогда возможна смена стратегии на 

благодетеля-лицемера. Например, из сурового старца превратиться в 

мягкого дедушку из-за страха и дальше применять безжалостность. Но 

поскольку у бывшего аскета не освоена ни гордость, ни милосердие, он не 

чувствует себя в новой стратегии уверенно, просто он не может продолжать 

использовать свою стратегию аскета (воина духа). 

Таких транзитов надо избегать, потому что новые стратегии после слома уже 

неполноценны и скорее выступают способом хоть как-то выровнять психику 

адепта. И в целом не стоит ходить по самому краю, лучше держаться ближе к 

центру нашей схемы.  

Мы вкратце разобрали сегодняшнюю тему. Напоследок я бы хотел обсудить 

вопрос болезненный для многих людей, идущих путем духовности. Но все же 

вопрос важный: он касается серьезной ловушки дьявола, которую люди не 

замечают и не опознают как ловушку, поэтому легко в нее могут вступить. Я 

говорю о неискренности в среде духовных искателей, когда они пытаются 

себя презентовать среди единомышленников в более выгодном свете, чем 

они есть на самом деле.  



Иногда в духовных сообществах возникает соревновательность, когда 

каждый хочет выглядеть достойно и показывать окружающим свои успехи. 

Но успехи есть не всегда, периоды в духовных поисках у человека бывают в 

том числе и неблагоприятные. Это может ранить, тогда возникает соблазн 

свои достижения придумать. Происходит своего рода психологическая 

компенсация: вместо реальных наработок появляются надуманные, чтобы 

держать лицо перед другими искателями; вместо осознания собственной 

проблемы человек говорит окружающим «у меня все прекрасно» столько 

раз, что уже и сам начинает в это верить.   

В таком случае вместо наработки реальных добродетелей, основанных на 

прямоте и искренности, человек может заниматься развитием собственного 

артистизма в духовной области. Чтобы погасить собственные сомнения, он 

может начать подчеркнуто ярко и уверенно самовыражаться. Чтобы 

компенсировать отсутствие крепкой последовательной веры, человек 

начинает ее изображать, чтобы выглядеть перед окружающими достойно.  

На самом деле артистизм – это полноценный способ выражения красоты 

души. Поэтому я сейчас говорю о частном случае, когда артистизм выступает 

прикрытием внутренней нехватки выразительности. Когда человек свои 

проявления искренне не чувствует, не проживает, а изображает.  

Когда вместо развития в себе подлинной добродетели человек смещает свои 

усилия на артистизм, происходит очень изящная, но коварная подмена 

понятий. Эта ловушка не угрожает разве что одинокому пещерному 

отшельнику – поскольку он один на один с Богом, ему просто не перед кем 

играть, а Бога не обманешь. Остальным я предлагаю всерьез обдумать 

данную проблему, поскольку в эпоху торжества индивидуализма она стала 

действительно распространенной.  

Любое утверждение, сказанное при свидетелях, сказано перед Богом. 

Поэтому всему заявленному о себе надо следовать. Так делают далеко не 

все. Бывает так, что заявляют, обещают, а когда доходит до подтверждения 

реальными поступками – раз и нырнули в кусты от собственных 

утверждений. И вот висят все эти пустые заявления, сказанные перед Богом, 

вокруг человека как рой насекомых и тихо жужжат ему: «лгунишка».   

Поэтому о всем, в чем не уверен, лучше молчать. А всему, что перед людьми 

сказано, надо следовать. Иначе, чтобы не числился за человеком обман, 



придется при тех же людях честно сообщать о своей неправоте. Как правило, 

таким человеку заниматься невыносимо, это слишком бьет по его 

самолюбию. Поэтому лучше сразу выбирать варианты самовыражения, 

основанные на прямоте и скромности. Такие стратегии не бывают 

проигрышными, и всегда приносят стабильные и значимые для развития 

души плоды. 

Влияние темных структур сейчас на Землю велико, каждый из вас проходит 

свои уроки и испытания, поэтому надо уделить особое внимание своим 

внутренним процессам. Безусловно, человек – существо социальное, ему 

хочется нравиться другим, но это желание не должно застилать ему глаза. Я 

предлагаю сейчас каждому уделить внимание в первую очередь своим 

внутренним процессам. Создать для начала хотя бы внутри себя 

«пространство искренности», в котором человек смог бы честно и 

беспристрастно рассмотреть каждое свое проявление, каким бы оно ему ни 

казалось – положительным или отрицательным.  

Многие негативные свойства имеют над человеком власть только потому, 

что спрятаны в тени, потому что человек их скрывает от самого себя. Иногда 

бывает достаточно просто пролить свет на эти тени, отбрасываемые душой, 

чтобы стать свободными от их пагубного влияния. Если же тени настырны, 

возможно, не помешает временно взять на вооружение стратегию 

умеренной аскезы и проявить к себе немного строгости.  

Я бы хотел напомнить всем, кто стремится к свету, что любая светлая душа 

очень требовательна к самой себе, к своей внутренней чистоте. Таким 

образом реализуется принцип построения чистых миров: каждый 

вкладывает в свое сообщество самое лучшее, самое искреннее из своей 

внутренней ясности.  

 

Я, Архангел Гавриил, благодарю всех за это взаимодействие. 

Желаю всем стойкости и мудрости. 

 

 

 



Кут Хуми: Путь света. Путь баланса. Путь странника 

(08.01.24) 

Ч.: Здравствуй, учитель. Представься, пожалуйста. 

Учитель: Я – Кут Хуми. Я не очень нуждаюсь в представлении. Можно сказать, 

что я широко известен в узких кругах (Улыбается). 

Ч.: Мы с тобой вышли на интересную тему про фрагментацию сверхдуш. Я 

бы хотела поговорить о ней подробней и опубликовать нашу беседу. 

К.Х.: Как ты уже знаешь, Бог един, и ничто не отделено от Бога. Даже если 

человеку кажется, что он отделен от остального мира, это иллюзия 

разделения. Даже если ему не хочется иметь с кем-то ничего общего, нечто 

общее между двумя душами есть всегда, поскольку на глобальном уровне 

они входят в единое целое.  

Все вышло из Бога, и к Богу возвратится. Ничто и никогда по-настоящему не 

отделено от Единого, поскольку полное отделение любого живого существа 

от общности означает его гибель. Частица Бога неустанно течет по связям от 

одного человека к другому, от одного мира к другому, от одной сверхдуши к 

другой. Этот процесс подобен перемешиванию воды в океане: бывают 

течения холодные и теплые, течения более и менее соленые. Но это все 

один океан, единая сложная живая и дышащая система.  

Человеку кажется, что он хорошо знает свои границы: где заканчивается он 

сам, и начинается кто-то другой. Раскрывая свои многомерные связи с 

вышестоящими разумами, человек осознает свой больший объем. Хотя все 

равно может думать: «Вот моя душа, вот мои высшие аспекты – я познал 

свои расширенные границы. Но за этой чертой уже точно начинаюсь не-я». 

Такое новое самоощущение тоже условно, оно может вновь и вновь 

пересматриваться. Каждый последующий этап развития души приносит ей 

новое понимание своих границ и своей многогранности.  

Сначала человек осознает себя отделенной, самостоятельной единицей. Но 

на самом деле он скорее сердцевина луковицы, которая не знает, что над 

ней еще множество слоев, с которыми она представляет единую суть. Но 

чтобы познать следующий слой луковицы, лежащий над сердцевиной, ей 

необходимо исчерпать свои текущие возможности.  



Душе необходимо усвоить питательные вещества из текущего слоя, 

исчерпать весь доступный потенциал, почувствовать, что ей уже тесновато. 

Тогда ей помогут вскрыть следующий слой луковицы. Таким образом, идет 

расширение собственных границ в многомерность. С каждым очередным 

открытым слоем разум чувствует себя более просторно, ему поступают 

новые знания для осмысления своей роли в этом мире.  

Теперь представь, что луковица наполовину погружена под воду. Половина 

каждого слоя находится над водой и содержит потенциалы конструктивного 

спектра. Вторая половина находится под водой и содержит потенциалы 

деструктивного спектра. Какое-то время можно расширяться только в 

конструктив, впитывать полезные вещества только из надводных слоев 

луковицы, но так не получается делать бесконечно. Раньше или позже душе 

предложат обратиться к потенциалам деструктивного спектра, чтобы она 

усвоила и эту часть знаний.  

Обычно знакомство человека с многомерностью начинается с общения со 

светлым или хотя бы нейтральным учителем, позже идет взаимодействие с 

таким же светлым или нейтральным ВЯ. Вскрывается пару-тройку слоев 

луковицы, относящиеся к свободным мирам. Это делается по вполне 

понятной причине: чтобы заинтересовать и воодушевить начинающего 

адепта. Такой этап взаимодействия с надводной частью луковицы может 

длиться столько, сколько душе потребуется, иногда даже несколько 

воплощений. Но если человек делает успехи, то его внимание начинают 

обращать и на подводную часть луковицы. Ведь она есть у каждого.  

Все люди на Земле имеют доступ к деструктивным потенциалам. Этот доступ 

в вашей религиозной культуре называется искушением. Человек свободен 

черпать деструктивные потенциалы в большей или меньшей степени, или не 

обращаться к ним вовсе. Но искушение всегда с ним. Каждый день 

приходится подтверждать миру свою стойкость – мыслями, словами и 

действиями. Нет абсолютной защиты от искушения, хотя самые убежденные 

светлые адепты могут достигать высокой устойчивости и серьезной степени 

свободы от собственных деструктивных черт.  

Выбор светлых адептов свят, но путь их непрост. И здесь я бы хотел обратить 

внимание людей, стремящихся к свету, что счастливая жизнь в достатке и 

жизнь светлого адепта весьма часто имеют мало общего. В этом кроется 

серьезное непонимание. Люди говорят, что они идут светлым путем. А на 



самом деле они стремятся к достатку, удовольствиям и комфорту. Не то, 

чтобы одно совсем уж исключает другое. Но светлый путь – это путь 

испытаний силы духа. Часто он предполагает серьезные жертвы, и без этих 

жертв последующего пути просто не будет. Поэтому выбор человека идти 

светлым путем бывает декларативным. И, если адепту не хватает строгости, 

чтобы ежедневно отметать искушение, он скорее питает иллюзию своего 

светлого пути. Ваш мир полон людей, живущих такими иллюзиями.  

Чего не хватает этим людям? Честности с собой, целеустремленности в 

собственном выборе. Светлому пути многих землян не хватает яркости и 

выразительности. Я говорю это не потому, что хочу кого-то обидеть. Скорее я 

стремлюсь подтолкнуть людей к более серьезным достижениям. Помочь им 

осознать величину и сложность работы для самореализации на светлом пути. 

Если у человека нет желания чем-то жертвовать, возможно, мне удастся 

донести, что он пока не разобрался в себе, а его путь света все еще покрыт 

множеством иллюзий. Но все может измениться, когда он почувствует в себе 

готовность проявить необходимое рвение.  

Итак, давай перечислим преграды в реализации светлого пути: 

1) Непонимание, что составы «земного счастья» и «светлого пути» – 

существенно, а порой и кардинально различаются. Иначе зачем Христос 

пошел на крест? Если он мог просто решить: «Да, ну его все. Перееду в 

другую страну, создам семью, найду работу. Буду жить-поживать и добра 

наживать».  

2)  Невыразительность внутреннего света, идущая обычно от слабости духа 

или от лености. 

3) Колебания в выборе светлого пути. Вчера человек был светлым, а сегодня 

ему вожжа под хвост попала, и теперь вокруг него все ходят на цыпочках, 

чтобы не волновать его сложную душевную организацию (Улыбается). Когда 

адепт идет светлым путем, такого быть не должно. Терпение к ближнему и 

строгость к собственным изъянам должны быть абсолютными.  

Светлый адепт в своем выборе демонстрирует высокую степень 

устойчивости, даже статичность. Это очень серьезное достижение, 

колоссальная работа по шлифовке духа.  



4) Скромная оценка собственных достижений. Реализованный светлый адепт 

не хвастается, чего он достиг, даже если он чувствует, что на него уже льются 

потоки высшей благодати. Он хорошо помнит о ловушке тщеславия, и в нее 

не вступает. Поэтому он остается скромным и, каких бы успехов он не достиг, 

человек неизменно говорит одно и то же: «мои результаты скромны, у меня 

еще непаханое поле работы над собой». 

Такой строгий подход используется не только по отношению к землянам. 

Дело в том, что в светлых мирах так же концентрируется немалое количество 

деструктивных импульсов. Вся светлая иерархия, все конструктивные 

сверхдуши и распределители строго следят за набором собственных 

деструктивных импульсов. Если они превышают допустимые значения, 

светлые разумы вынуждены принимать неудобные решения. Или же они эти 

свои части, стремящиеся к реализации деструктивных импульсов, 

отправляют на трансформацию в миры развития. Или они эти части 

блокируют, теряют с ними связь.  

Блокировка собственных частей – весьма неприятный процесс, поскольку 

после нее душа становится меньше: у нее меньше Осознания, меньше 

личной силы, меньше разнообразия своей проявленности. То есть жертвы 

ради того, чтобы оставаться в свете, приносятся на всех уровнях. Поэтому  

различные самоограничения, аскеза, монашество имеют под собой вполне 

объективные причины. Такие религиозные знания дали людям не для того, 

чтобы их истязать без причины, а для того чтобы укрепить их в вере в 

светлый путь, в путь единства в Боге.  

Человек, стойко отсекающий искушение, понемногу отдаляет от себя 

деструктивные части собственной души, это позволяет ему со временем 

практически полностью их перекрыть на уровне энергообмена. Такого на 

Земле достигают немногие, это уже кандидаты на вознесение, если только 

они сами не желают продолжать свой путь среди людей.  

А теперь давай вернемся к вскрытию слоев нашей луковицы. Итак, человек 

какое-то время взаимодействует со светлыми или нейтральными сутями. 

Можно сказать, ему озвучили первое стандартное предложение: идти 

светлым путем. Далее учителя  тщательно наблюдают за его устремлениями, 

мыслями и поступками. Если человек действительно идет светлым путем, 

много интересуется и спрашивает, поступает согласно рекомендациям своих 

учителей, его опыт взаимодействия с Силами конструктивного спектра 



продолжается. Ему позволяют вскрыть сразу несколько слоев луковицы и 

впитать только их надводную часть потенциалов. Такое расширение 

продолжается, пока человек проявляет достаточное рвение.  

Ключевой момент светлого развития: ориентация на коллективное 

мышление. Есть фраза: «на все высшая воля». В данном случае она 

применима в том плане, что светлые миры – это миры коллективных 

решений. Конечно, там тоже есть лидеры, но кандидатура того или иного 

лидера – это выбор большинства. То есть любой лидер уважаем и любим 

многими, поэтому он и остается лидером.  

Следование коллективным решениям приближает человека к светлым 

мирам. Для этого надо всегда прислушиваться к рекомендациям светлых 

учителей. Если же человек проявляет своеволие и решает, что он сделает все 

по-своему, значит, есть импульс отталкивания, и светлые учителя начинают 

от адепта отдаляться. Если и в других моментах у него нет необходимого 

рвения на светлом пути, он упирается в тупик.  

Есть другой путь: путь баланса. Он предполагает участие в составе команды 

ведения темного учителя. На самом деле, темный учитель за человеком 

закреплен всегда, он и отвечает за искушение. Но на пути баланса темный 

учитель выходит из тени и становится полноправной частью процесса 

развития. Если это условие адептом принимается, его развитие путем 

баланса продолжается. Если участие темного учителя отвергается, он уходит 

назад в тень, но у адепта наступает тупик в развитии, тогда начинается 

сгущение иллюзий.  

Почему так происходит? Потому что осмысленных путей развития, по 

которым ведут человека учителя , всего два. Что касается темного пути, то на 

него человек скорее не встает, а падает или проваливается.  

На самом деле, человеческих путей неисчислимое множество – у каждого 

свой собственный уникальный путь. Но есть такой показатель, как 

выраженность направления развития. В светлом и сбалансированном пути 

просматривается четкое направление. Все остальные пути, в том числе 

темный – это скорее странствия души. Это как прогулки, походы или 

путешествия: цель у них не столько достичь конкретного места назначения, а 

скорее получить какие-то впечатления от жизни.  



Путь странника – это не жизнь ради развития, это скорее жизнь ради жизни, 

жизнь ради получения нового интересного опыта, в процессе которого душа 

понемногу копит мудрость и развивается.  

Итак, путей с выраженным направлением развития только два: светлый и 

сбалансированный. По ним учителя и ведут человека наиболее активно. 

Пока же душа скорее тяготеет к странствиям, к получению личных 

впечатлений, активное участие учителей не требуется и не предлагается. 

Чтобы душе не скучно жилось, иллюзии и сгущаются. Можно сказать, что она 

погружается в сансарные сны, потому что это источник новых впечатлений. 

Как бы и развитием понемногу интересуется, но земная жизнь ее интенсивно 

обволакивает.  

Если у человека есть ощущение тупика, затишья в развитии, нужно выбрать 

один из двух путей и строже его придерживаться. Вероятно, что его выборы 

пока что склоняют его к пути странствий. А в странствиях не так важно, куда 

ты направляешься, важно, что ты просто двигаешься и постоянно получаешь 

новые впечатления. Миры сансары для этого и существуют. Но если человек, 

все же склоняется к строгому пути развития, и на путь странника он вышел по 

незнанию, нужно проговорить в пространство, какой путь он осознанно 

выбирает. Мир человека услышит и поможет ему реализовать свою волю.  

Ты можешь задать вопросы. 

Ч.: Я чувствую себя немного обделенной :). У меня не было первого 

светлого учителя. Сначала я общалась с учителями баланса, потом с 

темными.  

К.Х.: Такой непростой путь выбрали твои ВЯ. Если обращаться ко всей твоей 

душе: ты сама так выбрала. Не все ходят простыми путями, ведь испытания 

закаляют дух.  

Как видишь, есть и такой вариант. Сначала даются строгие наставления 

учителей баланса, потом начинаются испытания, предлагают просмотреть 

деструктивные связи души. Когда же человек достойно со всем этим 

справляется, ему раскрывают и его светлые связи. Тогда получается своего 

рода эффект награды за пройденные испытания.  

Но человек ведь может просто отказаться от таких взаимодействий, через 

которые ты прошла, потому что испугается. Поэтому чаще предлагают более 



простой и выверенный вариант: сначала взаимодействие человека со 

светлыми или нейтральными сутями, а потом уже возможная коррекция 

направления его развития в зависимости от совершенных им выборов.  

Тебе недавно раскрыли, что в состав твоей сверхдуши входит светлая богиня 

Веста. И теперь ты можешь осваивать ее качества: красоту, женственность, 

умение приумножать частицу Бога. Я большой друг Весты. Так ведь тоже 

неплохо получается, правда? Когда уже приняла тот факт, что все учителя и 

все ВЯ твоей сверхдуши строги, как заснеженный Эверест, но потом 

оказывается, что на новом слое луковицы тебя дожидались приятные 

сюрпризы (Улыбается). 

Ч.: Да, немного женского начала для смягчения атмосферы заснеженного 

Эвереста пойдут мне на пользу.  

Чем различаются пути света и баланса? 

К.Х.: Оба пути – это пути служения. Они многого от человека потребуют. Все 

остальные пути – это пути скорее для себя, пути странствий. Странники 

делают что-то для других, что-то для себя. Но и помощь другим у них часто 

предполагает взаимовыгодный обмен. Такой обмен не всегда получается, но 

все же человек ожидает каких-то ответных даров. 

Чтобы понять, предлагает человек помощь в рамках чистого служения или 

ради взаимовыгодного обмена, нужно ответить себе на вопросы: 

- Что я получаю за свою помощь? Или что бы я хотел получить? 

- Требую ли я чего-то взамен: ответной любви, уважения, услуг, уступок, 

денег?  

- Не пытаюсь ли я через свою помощь сделать кого-то моим должником? 

Когда помощь предлагается как дар, даже если человек взамен не получит 

ничего – это чистое служение. За такое служение какая-то компенсация в 

любом случае от мира заходит. Кроме того, бескорыстная помощь часто 

поддерживается высшими Силами. Тогда получается схема служения, когда 

окружающим помогает уже не только сам человек, но и помощь поступает 

свыше через него. Служение окружающим, подкрепленное потоками и 

мудростью высших Сил, получается более эффективным. Потому что у 



человека больше энергичности и интуитивного понимания, как лучше всего 

сделать свою работу. 

На пути служения, как светлого, так и сбалансированного, главная причина, 

почему потоки помощи через человека иссякают – это его желание проявить 

собственную волю, сделать все по-своему. Почему так получается? Стоит ли 

это считать чем-то по типу наказания за непослушание? Нет, не стоит. 

Человек свободен проявлять свою волю. А служение – дело сугубо 

добровольное. Но если воля человека не совпадает с волей Сил, которые его 

ведут, вполне очевидно, почему помощь свыше сокращается. Если цели 

человека и цели Сил еще частично совпадают, по этим точкам продолжается 

эффективное взаимодействие. Но, если воля человека полностью 

противоречит воле Сил, их помощи ждать бессмысленно.  

Чистое служение – это как разрешение человека на то, чтобы через него 

текли мощные океанические потоки (высшая воля). Но такие потоки легко 

перекрыть своим эгоизмом. Человек может сказать: «Я не хочу быть частью 

океана. Я хочу обустроить все по-своему. Бассейн с подогревом, пальма, 

шезлонг, напитки и закуски, развлечения». Если идет изъявление воли на 

самостоятельность, человеку, безусловно, позволяют реализовать такой 

выбор. Но бассейн – это не океан. Там не найти ни глубины, ни мощи, ни 

живого божественного духа. Хотя вариант с бассейном может быть намного 

приятней и комфортней. У каждого свои приоритеты, надо лишь честно себе 

ответить, в чем эти приоритеты заключаются.  

Итак, путь света и путь баланса – это пути служения. Возможно также 

служение частичное. То есть душа, идущая скорее путем странника, частично 

занимается деятельностью, связанной со служением. Чтобы распознать 

такую деятельность, нужно посмотреть, где человек делает что-то для 

других, потому что расценивает это как свой долг перед миром, перед Богом. 

Даже если деятельность сложная, даже если он за нее не всегда получает 

должную благодарность и компенсацию, человек просто не готов 

прекратить, он все равно будет делать свой вклад, потому что этот выбор 

соответствует его глубинной сути. Без такой деятельности он будет 

чувствовать, что его душа обмелела. То есть служение – это полностью 

добровольное долженствование, которое продолжает осуществляться 

человеком, вне зависимости от получаемой выгоды. 



Остальную помощь людям все же больше стоит расценивать как формы 

взаимовыгодного энергообмена. Верным признаком такой помощи является 

отказ продолжать, если данная деятельность человека не вознаграждает или 

вознаграждает недостаточно. Это касается и семьи, и партнерства, и какой-то 

общественной деятельности.  

Например, если партнера любишь и помогаешь ему, но взамен не получаешь 

достаточной благодарности и ответной помощи, то служением будет – 

продолжать отношения. А стремление к взаимной выгоде проявится как 

требования к партнеру, чтобы он давал взамен больший объем различных 

благ. Если этого требование не выполняется, начинается поиск нового 

партнера. 

Я уже вижу твой следующий вопрос. «А что если партнер пьет, бьет и т.д.?» 

Но мы сейчас говорим не об этической части вопроса. Стремление душ к 

равному энергообмену совершенно естественно. Я скорее объясняю, как его 

отличить от чистого служения. В таком разрезе: если ты по своей воле 

прекращаешь отношения с неблагодарным партнером, значит, в этой 

ситуации сработало стремление к равному энергообмену.  

Отвечу и на твой незаданный вопрос: то, что служение чистое, не 

предполагает что оно обязательно эффективное. То есть бывают и случаи, 

когда сохранять откровенно неблагополучную семью бессмысленно. И даже 

светлый учитель посоветует такие отношения прервать.  

Я сейчас пытаюсь помочь людям выйти на бо льшую честность с собой. Чем 

лучше они разберутся в себе, тем проще им будет выбрать свой путь и 

осознать, почему именно на него они вышли. Ведь у людей есть пока много 

непонимания. Например, кто-то может не осознавать, что в его пути все же 

большой процент от странника.  

Иногда бывает так, что пути развития, по которому человек в своем 

понимании идет, объективно говоря, не существует. Но он этого не видит, и 

продолжает куда-то идти. Поэтому его путь простраивается все дальше в 

иллюзию. Если человек уперся в стену, он все еще может сесть под ней, 

закрыть глаза и живо представить, что он идет дальше. Так часто и 

происходит. Иллюзии бездонны, душа может продвигаться в них дальше и 

дальше, потому что так хочет сама. И долг учителей свыше – помогать душам 

возвращаться на реальный путь и честно оценивать свои перспективы 



последующего продвижения. Если настоящих перспектив просто нет, 

безусловно, это проблема. И в таком случае уже весьма опасно продолжать 

мечтать с закрытыми глазами. Самое время начать корректировать свой 

образ мыслей, свои цели и поведение, чтобы настоящий путь начал 

понемногу простраиваться.  

Вот, допустим, человек говорит: «Я служил своей семье / людям / Богу. Но 

это оказалось неблагодарным делом, поэтому я все бросил». Что за 

противоречие ты здесь видишь? 

Ч.: Изначально было стремление получить что-то взамен. 

К.Т.: Значит, это еще не было в полной мере служением. Скорее попыткой 

его попробовать, но вкус его оказался горьким, разочаровывающим.  

Так вот, разница между светлым путем и путем баланса исключительно в 

том, что человек работает на разных диапазонах частот. Служение в рамках 

пути баланса – это не половина служения, половина странствий. Это не 

половина для себя, половина для других. Это и не половина зла, половина 

добра.  

Путь баланса – это то же самое полностью добровольное долженствование, 

которое предполагает, что человек может оказывать в том числе 

интенсивные воздействия на окружающих, не имея при этом личной 

заинтересованности. Учитель баланса может причинять боль ради высшей 

цели: выверено, бесстрастно, бережно, но с необходимой мерой твердости. 

Твои любимые сравнения здесь подходят: мануальный терапевт, 

вправляющий вывихи, хирург, вскрывающий нарывы.  

Безусловно, психологический профиль светлого учителя и учителя баланса 

принципиально различен. Различны и их потоки энергообмена.  

Светлый путь строится преимущественно на любви. В любой неоднозначной 

ситуации склоняешься к любви и заботе. Это называется поддержанием 

(сохранением) творения.  

Например, врач после битвы двух вражеских лагерей забирает к себе в 

полевой госпиталь и своих воинов, и чужих. Помогает и тем, и другим. 

Лечить всех с одинаковым старанием, не задаваясь вопросом «кто что 

заслужил?» – это светлый выбор.  



Так же светлый путь предполагает элемент послушания. Если у человека 

тонкое восприятие закрыто, это следование советам духовного отца/матери, 

старца, мудреца, одним словом, кого-то, кто достиг связи с мудростью 

высших сфер.  

Если есть прямая связь со светлыми учителями, это следование их советам. 

Почему так важен момент послушания? Потому что сам по себе светлый путь 

не предполагает высокой обособленности. Это следование мудрым 

наставлениям. Конечно, никто не застрахован от ошибок, но таким образом 

человек стремится в общность и прислушивается к мнению этой общности. 

Если он говорит «я сделаю все по-своему» – это импульс отталкивания из 

единства. На самом деле человек говорит: «Я не часть единого Бога, я и есть 

самостоятельный бог. И я желаю проявлять свою волю». Итак, слабое место 

на светлом пути: своеволие. 

Путь баланса предполагает развитый интеллект, высокий профессионализм, 

серьезную специализацию в тех или иных ценных видах служения. 

Реализованный учитель баланса не спрашивает, как ему быть. Он сам 

продумывает свою помощь и предлагает ее миру.  

Если тонкое восприятие закрыто, человек руководствуется собственным 

опытом. Разумеется, он может ошибаться. Негативные последствия своих 

ошибок переносит со стойкостью, не разочаровывается, не бросает своего 

дела, не озлобляется. Он взаимодействует с миром в относительно жестком 

диапазоне частот и принимает тот факт, что иногда он сам оказывает 

интенсивные воздействия, а иногда мир оказывает интенсивные воздействия 

на него. Он от этого не защищен: владея и пользуясь определенными 

инструментами, он тем самым позволяет использовать эти инструменты и на 

себе самом. Не получится вынырнуть из безопасной норки, применить 

деструктивный инструмент и нырнуть назад.  

Негативные последствия деятельности мастера баланса ему возвращаются. 

Попросту говоря: людям бывает больно от его действий, и даже если его 

намерение было благим, а воздействие выверенным, они все равно могут 

его догнать и дать ему сдачи. И здесь очень важна ориентация на служение и 

сдержанность, чтобы не ожесточаться. Даже получив сдачи, надо стремиться 

прощать, а не мстить. Потому что мастер баланса всегда идет путем 

минимизации вреда окружающим и использует его только как инструмент 

развития, но не как инструмент достижения личных целей.  



Мастеру баланса может не хватать любви, поэтому у него должны быть 

очень высокие морально-этические нормы и самоограничения. Для этого 

ему так же нужен развитый разум, чтобы анализировать свои стратегии и 

выбирать из них самые эффективные и самые бережные по отношению к 

миру. 

Если человек идет путем баланса, и у него открыта связь с высшими Силами, 

он так же советуется с ними, и не проявляет своеволия. Но все же от него 

ждут самостоятельности и каких-то конструктивных предложений. И уже эти 

предложения с Силами он и согласовывает.  

Итак, слабые места мастера баланса: своеволие при наличии рекомендаций 

свыше, слабый разум, недостаток профессионализма, ожесточение.  

Путь света потребует от человека много любви и терпения. Путь баланса 

потребует от него высокой рациональности, дисциплины и знания своего 

дела. И лишь путь странника от человека не требует многого. Поэтому не 

удивительно, что большинство людей предпочитают его (Улыбается). 

Ч.: Я бы хотела спросить про блокировку связей между разными частями 

одной сверхдуши. Допустим, у человека есть деструктивные аспекты или 

темное ВЯ, с какой целью ему эту память могут вскрывать? Ведь приятного 

в этом мало.  

К.Х.: Сначала человека должны счесть готовым вскрыть такую память. Потому 

что приятного действительно мало. Снятие блоков со связей, ведущих к 

деструктивным разумам, происходит в случае, если у души там имеются 

дополнительные ценные источники знаний, ресурсов, силы. Это своего рода 

наследие души. Да, оно непростое. Бывает сложно понять, какую именно 

пользу человеку стоит вынести из таких связей.  

Но представь, что у маленького ребенка уже есть готовое понимание, как 

бегать, не обдирая коленок,  как пользоваться огнем, не обжигаясь, как 

нарезать еду, и не раниться ножом. Ему раскрыли память о том, как делать 

не надо, и с расширенными знаниями он избежит многих ошибок. Хоть эта 

память и болезненная, при вдумчивом подходе, она способна ускорить 

развитие человека.  

Если польза от раскрытия связей с темными разумами не ясна, они не 

вскрываются. Есть вещи, которые человеку лучше не помнить, пока он не 



станет уже достаточно сильным и взрослым, чтобы извлечь пользу из такого 

непростого знания. 

Ч.: Давай подытожим, при каких условиях человеку вскрывают новые слои 

его многомерной луковицы? 

К.Х.: Задумайся, что собой представляет взросление человека? Ему со 

временем становится необходим больший объем пищи, больший объем 

сложных знаний, больше пространства для проявления инициативы и 

реализации самостоятельной деятельности. 

Сходные процессы наблюдаются и у души. По мере взросления ей нужно 

большее количество пищи для размышлений. Она стремится осваивать 

новые навыки, новые сферы проявления своих созидательных устремлений – 

уже с применением возможностей многомерного творения. Новые слои 

луковицы открываются тогда, когда из доступных слоев душа уже все 

исчерпала. Всего предоставляется достаточно, но ничего – сверх меры. Если 

человек стремится получить доступы на новые слои луковицы, но они 

остаются закрытыми, значит, он еще не готов.  

Первая возможная причина: человеку пока больше не надо, еще можно 

собирать и осмыслять ценную информацию из земных источников духовных 

знаний. 

Вторая возможная причина: у него еще нет понимания, как он воспользуется 

информацией из многомерности. Часто людьми движет скорее ребяческое 

стремление соприкоснуться с чудом. И с человеком действительно иногда 

случается удивительный опыт. Но для раскрытия устойчивой связи с новым 

уровнем, нужен более зрелый запрос на доступ к новым инструментам, 

которые человек сможет использовать в своем служении.  

Не самая приятная причина, когда у человека не получается вскрыть новый 

надводный слой луковицы – это когда в свет он стремится не достаточно 

сильно. Свое устремление к развитию нужно всегда держать заостренным.  

Есть и другая причина застревания в развитии: когда человеку предлагается 

осмыслить существующие в душе деструктивные потенциалы, как-то с ними 

поработать и разобраться, но он не хочет или боится. В таком случае 

продвинуться на пути развития можно за счет более мощного устремления к 

свету. Полумеры и выжидательная позиция из тупика вывести не смогут. Но 



такое устремление к свету опять же строится на строгих самоограничениях. 

Раз есть деструктивные потенциалы в душе, чтобы их перекрыть, 

необходима ежедневная работа с искушением, чтобы не поддаваться ему ни 

в действиях, ни в мыслях.  

Ч.: Что это на практике значит: поработать и разобраться со своими 

деструктивными потенциалами? 

К.Х.: Представь, что у человека в сумке живет ядовитая змея, а он о ней не 

знает и предлагает кому-то засунуть туда руку, например, чтобы взять 

шоколадку. Обдумай последствия этой ситуации. Намерения человека 

безобидны. Но его змея может кому-то всерьез навредить.  

Так вот деструктивные потенциалы души, о которых человек не знает – это 

как скрытая ядовитая змея у него в сумке. Если ему предлагается увидеть 

свою змею и как-то с ней разобраться, это делается для того, чтобы человек 

осознал потенциальную опасность свойств своей души. Зная, что это в нем 

есть, человек сможет подобрать самоограничения, чтобы  меньше вредить 

окружающим. Его неведение, его ощущение собственной безобидности 

побуждают его вести себя беспечно и смело там, где надо соблюдать 

серьезную осторожность.  

Ч.: Можно эту сумку выбросить вместе со змеей? 

К.Х.: Это радикальная мера. Ведь речь идет о части свойств души. 

Теоретически можно, но на деле – управляющий разум сверхдуши может не 

позволить так поступить. Более консервативное решение заключается в том, 

что человек никогда при людях сумку не открывает или оставляет змею дома 

в террариуме. На практике: человек повышает самоконтроль, благодаря 

тому, что он осведомлен о деструктивных свойствах его души и уже умеет 

гасить их спонтанное проявление.  

Ч.: Почему у такого человека изначально закрыто знание о деструктивных 

свойствах его сверхдуши?  

К.Х.: Если человек с самого начала знает, что в нем это есть, велики шансы, 

что он так и проживет жизнь, ощущая, что он какой-то не такой. Он может 

быть замкнутым, избегать человеческого общества, но деструктивные 

свойства трансформировать не будет. 



Поэтому такому человеку дают поначалу почувствовать себя вполне 

дружелюбным безобидным участником общества. Такая 

самоидентификация нарабатывается специально. И когда человеку 

раскрывают, что у его души есть деструктивные свойства, его положительная 

идентификация уже может перевесить. Тогда он как-то разбирается с 

поднятыми деструктивными свойствами души, аккуратно в себя их 

интегрирует, не теряя яркости своих прежних положительных свойств. Ведь у 

него уже есть серьезные благие качества, которые он положит на 

противоположную чашу весов (Улыбается). 

Ч.: Благодарю за беседу.  

К.Х.: И я тебя благодарю! 
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Расширение и сжатие души 

(11.02.24) 

Ч.: Здравствуй, Христос. Насколько я поняла, у человека бывают разные 

периоды в жизни. Есть этапы, когда светлые учителя помогают ему 

активней. А есть и этапы, когда человек от вас отдаляется. Как светлый 

учитель относится к ситуации, когда его подопечный уходит в набор 

деструктивных значений?  

Христос: Здравствуй, дорогая. Это зависит от того, был ли запланирован 

душой в текущем воплощении набор конкретного деструктивного опыта.  

Допустим, светлый разум из чистых миров осознает, что он слишком 

безволен, ему не хватает умеренной строгости. Он может воплотиться на 

Земле с соответствующим запросом. И тогда мир на протяжении его жизни 

будет ему настойчиво предлагать набрать заказанные показатели. Вплоть до 

того, что без нужного качества его может ожидать жизненный крах. Волей-

неволей он черпнет необходимое, поскольку его душа зашла на воплощение 

именно за этим.  

Есть множество примеров, когда душе необходим набор деструктивных 

значений определенных качеств в заданных диапазонах. Тогда ее выбор в 

воплощении будет ограниченным, человека будут побуждать реагировать на 

ситуацию не так мягко, как он привык, даже если он этого не очень хочет. А 

не хочет он, обычно, потому что у него нет опыта обладания определенными 

деструктивными свойствами. Человек не понимает, что он будет собой 

представлять с этими новыми свойствами, как их интегрировать в себя. У 

него есть страх, что он перестанет быть собой, утратит свою идентичность.  

То есть набор душой любого опыта, особенно деструктивного, 

сопровождается сложным психологически процессом. Когда человек вроде 

знал себя, но почерпнутые новые качества ставят все его знания о себе под 

вопрос. И он начинает думать: «Я изменился. Кто я теперь такой?» 

Обретенные свойства могут нравиться, а могут не нравиться, вызывая у 

человека существенный психологический дискомфорт. Но, поскольку план 

души и заключался в получении новых качеств, то человеку нет смысла 

слишком сокрушаться о том, что он ими теперь обладает. Здесь можно 



сказать, что душа не оступилась, а сделала сложный, но заранее 

спланированный шаг. Да, человек осознает, что изменения в нем произошли, 

возможно, они его страшат. Но у души может не быть задачи вернуться к 

своим прежним характеристикам. Зато есть другая важная задача – 

гармонично интегрировать  в себя новые свойства, чтобы жить в мире и 

самим собой, и с окружающими людьми.  

Итак, первая причина, почему душа отдалилась от светлых Сил и углубилась 

в деструктивный опыт – так было необходимо. Поскольку это было 

согласовано и запланировано, можно говорить о том, что человек следовал 

высшей воле. Здесь главное, чтобы он примирил в себе внутренний 

конфликт после того, как обрел новые качества. Светлый учитель просто его 

подождет, у них нет серьезных поводов дольше необходимого сохранять 

дистанцию.  

Второй вариант повышения деструктивности души – личные выборы 

человека. Сейчас популярны идеи, что на человека влияет множество 

деструктивных Сил: вышестоящие цивилизации, темные структуры. И это 

дает повод считать, что он сам себя не контролирует, а его контролирует 

некто извне. Но с точки зрения учения христианства: человек обладает 

свободой выбора. Это краеугольный камень нашей веры, заложенный в 

Библии – в истории об Адаме и Еве. Это история не только о падении, она 

еще и о выборе: жить с Богом, признавая верховенство его воли, или сделать 

все по-своему, стать хозяином своей жизни со всеми вытекающими из этого 

сложностями. 

Если человек по собственному выбору погружается в деструктивный опыт, 

которого он мог, но не захотел избежать, светлые учителя относятся к этому 

без осуждения, но с разумной строгостью. Разумеется, есть к такому 

человеку сочувствие. Но сочувствие – не единственное позволительное 

чувство для светлого учителя. Доброта и желание помочь не застилают нам 

глаза. Мы видим мысли и поступки человека и объективно их оцениваем. Но 

в нас нет и неуместной жесткости. Поэтому у человека всегда есть 

возможность покаяния и возврата к светлым выборам, как бы далеко не 

зашел он в своих странствиях деструктивными путями. 

Ч.: Как человеку понять: был его деструктивный опыт запланирован свыше, 

или он сам его выбрал? 



Х.: Я бы сказал, что личный выбор совершается и в первом случае, и во 

втором. Просто в первом – душа выбирает в состоянии ясности, а во втором – 

в забвении, под давлением земного мира. Разумеется, когда принимаешь 

решения из ясности, они более мудры. Чтобы им следовать в воплощении, 

душе приходится преодолевать внушительную гравитацию забвения. Это 

непростая задача – добраться в земном воплощении до ясности, чтобы 

понять и принять выборы души.  

Если человек сумеет соприкоснуться с глубинной памятью души, у него 

появится и возможность разобраться, кто же совершил выбор: душа из 

состояния ясности под руководством своего учителя, или он сам под 

влиянием жизненных обстоятельств. 

Гравитация забвения – великий учитель и великий уравнитель. Она 

безжалостно проявляет суть каждого из нас, наши свойства, наши глубинные 

устремления. Единственный способ ослабить ее неустанный нажим – 

выстраивание своего внутреннего пространства души и подъем ее глубинной 

памяти.  

Человеку необходимо создать для себя достойную альтернативу пестрой, 

головокружительной карусели земной жизни, чтобы глубина и 

наполненность его внутреннего мира смогла в итоге перевесить. Я не говорю 

о бегстве от реальности. Расширение своего личного пространства внутрь, 

вглубь своей души наоборот помогает проще справляться с земными 

сложностями.  

Когда человек живет внешней жизнью, но теряет ее возможности, у него не 

остается ничего. И тогда он говорит: «Я бедняк, я все потерял».  

Но человек, живущий скорее внутренней жизнью, не теряет всего. Если 

внешнее утеряно, он может себе сказать: «Я не бедняк. Блага внутри меня».  

Внутренние блага никто не может отнять. Но человек может растерять их 

сам, если пустит в себя неудовлетворенность, горечь, разочарование. Через 

эти чувства можно растерять свои внутренние блага.  

Если человек сокрушается, что у него мало внутренних благ, если он жаждет 

новых сокровищ для своей души, мир поможет ему получить больше. Его 

внутренние дары приумножатся, и он не будет бедняком.  



Если человек сокрушается, что ему не достаточно внешних благ, если он 

жаждет сокровищ земной жизни, но не стремиться к обретению благ 

внутренних, он так и останется бедняком.  

Поэтому нужно копить в первую очередь сокровища своей души, и не 

спускать их на ветер из-за слабости духа.   

Во внутреннем пространстве души можно найти и ответы о выборах души. 

Но чтобы человеку далась глубина, понадобятся интенсивные регулярные 

усилия. Иначе духовные поиски будут подобны поглаживаниям по камню в 

ожидании, что он станет податливым. Но гора слишком тверда, она не пустит 

человека с легкостью вглубь пещеры с сокровенными тайнами его души. 

Чтобы до них добраться, ему придется проложить себе путь через горную 

породу. 

Ч.: Как человек может наладить связь со светлыми учителями, стать с ними 

ближе? 

Х.: Связь с нами выстраивается на искренности устремлений к духовным 

знаниям, к благостным состояниям сознания. К светлым Силам ежедневно 

поступают миллионы запросов «дайте». Но единицы обращаются за дарами 

для души, остальные просят о земных благах. Но мы не добрые волшебники, 

не крестные-феи.   

На искренности строятся конструктивные связи между душами. Если человек 

не может честно сказать, что он думает, если ему приходится проявлять 

изворотливость, значит надо работать над своими мыслями. Чтобы с каждым 

днем он мог проявлять все больше искренности, чтобы ему было что сказать 

окружающим хорошего, поддерживающего, от души.  

Ч.: Ты сказал, что светлые учителя объективны в своих оценках и видят, 

когда человек некрасиво себя ведет. Если говорить обо всем искренне, 

можно причинить людям много боли. 

Х.: Если это необходимо, и человек готов услышать – мы говорим как есть. Но 

человек готов не всегда. У него в душе могут идти другие процессы. Он 

может быть на такой стадии, когда разум изолирован внутри собственного 

пузыря восприятия. И тогда действительно от искренности получается много 

боли, а полезного эффекта может и не быть. Нам даже сказать не всегда что-



то удается, если человек закрылся «у себя в комнате». Мы видим, что он там 

что-то затеял, варится в своих фантазиях. Возможно, уже такие извращенные 

выводы о жизни сделал, что светлому учителю горько на это смотреть. Но 

такой этап он сейчас проходит.  

У каждого учителя есть уважение к внутренним процессам своего 

подопечного. Если для нашей искренней беседы с человеком сейчас не 

время, мы удаляемся, пока это время не наступит. Пока искренность 

светлого учителя не сможет быть проявлена. Например, если человек будет 

готов услышать от учителя, что он заблудился в лесу собственных иллюзий. 

Или, например, если человек разберется со своими заблуждениями сам – это 

будет поводом для светлого учителя искренне похвалить и порадоваться за 

него.  

В любом случае, мы терпеливо ждем, когда человек захочет вернуться на те 

пути, которыми мы можем его повести. Ведь не каждый путь возможен под 

нашим покровительством. Одни пути светлым учителям хорошо известны. 

Другие не известны, и по таким путям человека ведут иные Силы.  

Ч.: Что это за процессы, которые побуждают душу периодически 

раскрываться и закрываться? 

Х.: Это ритмы. Ты уже кое-что знаешь о ритмах. Это обширная тема. В нашей 

Вселенной проявляются два противоположных процесса: расширение и 

сжатие.  

Вселенная периодически расширяется и сжимается. Это называют выдохом и 

вдохом Творца.  

Цивилизации расширяются и сжимаются. Так происходит во время смены 

глобальных сценариев, когда одна цивилизация разрушается, а на ее месте 

рассветает новая.  

Жизнь человека начинает расширяться с рождением и достигает 

максимального сжатия к смерти.  

Ритм – это глубинное свойство Творения, неотъемлемая часть процессов 

жизнедеятельности всех разумных существ. 



У души тоже есть ритмы. Расширение и сжатие ее структур – один из самых 

глубинных ритмов, которому она порой вынуждена поддаваться.  

Цветок раскрылся – для него наступил день. Цветок закрылся – для него 

наступила ночь. Днем душа как цветок поглощает много света, дарит миру 

свой аромат и пыльцу. Ночью она углублена в свой внутренний процесс, 

ничего не дарит, но продолжает брать питательные вещества из почвы. Она 

тянет из земли накопления, некогда произведенные другими живыми 

существами. То есть днем она питается и питает, а ночью она в основном 

питается. 

Этап расширения и этап сжатия души могут иметь разную длительность. 

Например, для разума, неустанно светящегося в свет, этап расширения 

может быть очень долгим, по земному времени миллионы лет. А период 

сжатия – очень коротким, например, 2-3 земных воплощения, для которых 

задается программа интенсивного набора деструктивных значений, чтобы 

быстро черпнуть максимальное количество нового для души опыта. Потом, 

после окончания этого марафона, она сможет еще долго раскладывать свои 

приобретения по полочкам, интегрируя почерпнутые свойства в собственную 

самость.  

На расширении идет творение из себя, когда душа привносит в этот мир 

нечто новое, извлекает нечто ценное из собственного внутреннего процесса  

и предлагает эти дары другим душам. На расширении приумножается 

частица Бога. На расширении создаются новые художественные 

произведения. На расширении рождаются дети.  

У других душ наоборот длительно преобладает сжатие, и они почти не 

способны задать собственному сжатию обратный вектор, чтобы направить 

свою силу в расширение. Это деструктивные души, которые поглощают в 

себя ресурсы внешнего мира. Если они и расширяются, это идет путем 

частичного или полного паразитирования: они берут из мира больше, чем 

отдают. Такой процесс называется паразитическим расширением: когда 

сжатие души создает эффект засасывания в себя ресурсов из окружающего 

пространства. Это похоже на гравитацию, когда массивные космические тела 

притягивают к себе менее массивные тела, и за счет этого еще больше 

расширяются. 



Сжатие – более интенсивный процесс. Расширение идет на воле и щедрости  

творящего, а сжатие идет на страхе и жадности.  

Сейчас во Вселенной временно преобладает сжатие. Его вызвало обилие 

деструктивных цивилизаций, в которых слишком долго и интенсивно 

преобладало паразитическое расширение. Вселенная достигла своего рода 

точки остановки этих процессов, в которой их потенциалы были полностью 

исчерпаны. Это произошло, когда производители ресурса жизни не сумели 

дать достаточно интенсивного конструктивного расширения, чтобы 

компенсировать глобальные процессы расширения паразитического. 

Текущее сжатие будет продолжаться, паразитирование будет идти все 

больше за счет тех, кто и сам паразитирует, пока у производителей ресурса 

жизни вновь не появятся излишки.  

В таких обстоятельствах лучше всего себя будут чувствовать души, которые 

создают что-то новое из себя. Они меньше других будут страдать от общей 

нехватки ресурсов. Когда речь идет о подлинном расширении души, учителя 

обеспечивают такие процессы необходимыми ресурсами.    

Когда в жизни человека идет сжатие, он теряет свой путь, свои ориентиры. 

Начинается высокая повторяемость жизни, он уходит в повседневные 

хлопоты, которые ничего существенно в жизни не меняют. По сути, его 

пространство событий копируется изо дня в день, из месяца в месяц, с 

различиями в мелких деталях.  

Пока еще идет хоть какое-то расширение, у человека есть новые 

насыщающие впечатления. Если наступает момент «все одно и то же» или 

«мне некуда идти» – значит, наступил застой. Значит, в душе не хватает чего-

то существенного для последующего расширения: воли творить, свежих 

идей, потенциалов творения.  

Возможно, человек слишком долго жил по принципу «все для себя, все под 

себя» – таким образом, он инициировал свои процессы сжатия. Но, чтобы 

плыть дальше, его кораблику нужен свежий ветер, ему нужен выдох творца. 

В данном случае человек и есть этот творец, а выдохнуть – значит, отдать 

миру что-то из себя. Если человек начинает выводить во внешний мир нечто 

ценное, созданное в собственном внутреннем процессе, это может вновь 

запустить его расширение.  



Иногда на этапе своего сжатия человек решает взять что-то из внешнего 

мира, слегка его трансформировать и отдать назад, рассчитывая запустить за 

счет этих действий свое интенсивное расширение. Например, перекупщики, 

которые приобрели тонну продукции, расфасовали ее в свою упаковку и 

продали с прибылью. Но, чтобы запустить вновь процессы расширения в 

душе, не достаточно взять готовое, слегка его изменить и потом снова 

отдать. Это очень слабый шаг, и он даст слабый эффект. Это не будет 

творение, это будет преобразование, комбинирование готового с прибылью. 

И в таких операциях всегда содержится определенный процент 

паразитирования на окружающем мире.  

Речь сейчас идет не об этических оценках какой-либо деятельности, а о 

процессах энергообмена, которые можно четко измерить и сделать 

однозначные выводы. Например: две единицы ресурса в душу вложено, 

одна единица в итоге получена, отток из общего запаса ресурса жизни: 

минус одна единица. И этот факт никак иначе нельзя интерпретировать.  

Процессы сжатия внешней жизни и сжатия внутренней жизни человека 

слабо зависят друг от друга. Иногда бывает так, что земная жизнь скудна, 

ничего не происходит, но внутренняя жизнь – бурно цветет и расширяется. У 

духовных искателей на определенном этапе так и происходит. Когда сидит 

простой бедный человек на соломенной циновке в медитации, но перед его 

внутренним взором простирается величественный космос мироздания. 

Такое восприятие становится возможным, потому что человек искренне 

вложил много устремления в свое просветление.  

Иногда бывает просто необходимо высвободить дополнительные силы, 

чтобы идти в собственные глубины. Для этого человек сокращает свое 

взаимодействие с внешним миром. Чем меньше его будут беспокоить 

земные дела, тем лучше он сможет сконцентрироваться на своем 

внутреннем поиске и созидании. На этом основаны практики аскезы и 

изоляции от общества: при ограничениях внешних впечатлений, душа 

начинает интенсивно искать компенсации, в результате она может вскрыть 

сокровища собственных глубин. 

Острая нехватка внешнего опыта порождает интенсивный процесс поиска 

внутренних впечатлений. Это как с голодом: чем он сильнее, тем сильнее 

желание его удовлетворить. Если извне не заходит достаточного количество 



пищи, организм начинает искать питание внутри себя. Так и с душой: она 

начинает искать возможности получить насыщение из внутреннего мира. У 

нее появляется стремление задействовать скрытые источники, к которым она 

раньше не обращалась, ведь все необходимое заходило извне.  

Сытый человек теряет нужную степень подвижности, он более ленив и 

медлителен. Так и душа: если она насытилась внешним опытом, она не будет 

усердствовать в своих поисках внутренних источников подпитки, даже если 

человек наметил себе курс на духовное развитие.  

Так устроен наш мир: пустота стремится к заполнению. Если восприятие 

человека заполнено внешними событиями, внутреннего восприятия много 

быть просто не может. Это как пытаться влить в литровый кувшин два литра 

воды. Емкость человеческого восприятия ограничена. Чтобы дать своей душе 

воспринимать внутреннюю глубину, нужно, отбросив страх, сделать свою 

земную жизнь максимально лаконичной. Тогда высвободится пустое место, 

которое смогут заполнить инсайты, пришедшие изнутри.  

Я упомянул потенциалы творения. Самые мощные потенциалы творения 

всегда идут изнутри души и обладают высокой степенью новизны. Их 

порождает внутренний поиск, душа достает их фактически из ниоткуда, из 

своих бесконечных глубин, которых она достигает при слиянии с 

глобальными полями живой Вселенной.  

Любая душа, любой разум – это сложная уникальная призма преломления 

Божественного света. Когда эта призма раскрывается глобальным потокам 

Осознания, через нее проливаются уникальные световые узоры. Так и 

появляется в этом мире нечто совершенного новое, от чего захватает дух и 

приятно щемит сердце (Улыбается). Множество направлений глобального 

Творения с потенциалом расширения на миллионы земных лет были 

почерпнуты неутомимыми энтузиастами из таких глубинных состояний 

слияния с Миром.  

Достаточно вызревший разум землянина также способен черпать ценные 

идеи из глобальных потоков Осознания. Некоторые изыскания человека 

могут оказаться настолько удачными, что это позволит его разуму начать 

расширение своей деятельности в многомерность на очень длительные по 

вашим меркам периоды времени. Потенциал человеческого разума на 

самом деле велик, он может успешно трудиться в многомерности. Словить 



золотую идею из океана Божественного Осознания, чтобы начать свое 

восхождение для деятельности на новых уровнях бытия, может любой 

человек.  

Но глубинные касания к общему сознанию Вселенной не получаются на 

сжатии. Если человек руководствуется страхом или жадностью, золотые идеи 

будут ускользать. Их можно почерпнуть только на расширении, на 

стремлении дарить миру что-то ценное из себя. Не нужно пытаться втягивать 

в себя нечто ценное из потоков многомерности, чтобы этим владеть. Нужно 

давать этим потокам через себя проливаться. Любой подлинный творец – это 

не великий комбинатор, а великий податель жизни. Жизни, которую он 

пускает в себя сполна, и позволяет ей свободного течь через себя.  

Невозможно словить солнечный луч в клетку, его можно лишь 

перенаправить через свою призму дальше в мир. В клетках могут лежать 

материальные вещи, деньги, договора об обязательствах. Но все это уже 

нечто замершее, статичное или не имеющее для души глубокого смыслового 

содержания. А жизнь – это поток, это течение частицы Бога через душу 

дальше в мир. Поэтому все, что можно потрогать, все, чем человек пытается 

завладеть, чтобы называть это своим – в итоге рассыпается, перетирается 

песками времени, и само в итоге превращается в песок, в прах.  

Наиболее полная жизнь – это жизнь на расширении, на дарении. Ее дары 

нельзя присвоить, они утекают сквозь пальцы, потому что в этом и 

заключаются подлинные свойства жизни – в свободном течении. Но то, что 

она утекает, и ее невозможно сложить в свои сундуки с материальным 

добром – это не повод для страха или огорчений. Ведь если душа раскрыта, 

она черпнет нового ресурса жизни. По ее широкому руслу вновь потекут 

свежие потоки, и нет никакого смысла строить плотины, чтобы стать 

хозяином этих потоков. Потому что любые попытки удержать чистую воду 

жизни в замкнутых водоемах неизбежно порождают стоячее болото.  
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